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2016: La desilusión del cambio y la resistencia de un Sin embargo Bordet, como Macri, va probando y la facilitar el acceso seguro de las mujeres a la 
pueblo que lucha resistencia del pueblo le obliga a frenar o, por lo menos, interrupción voluntaria del embarazo y a la atención 
El 2016 comenzó con la esperanza de muchos y la postergar oscuras decisiones, como pasó con post aborto.
incertidumbre de otros. El Anuario de AIM es un repaso Soluciones Ambientales, Amarras de Gualeguaychú, el En la provincia se acompañaron a más de 100 mujeres 
de los principales acontecimientos que reflejaron, polémico proyecto de La Forestal S.A (en Gualeguay), durante el proceso del aborto en 2016.
desde lo local, los problemas de una República que, en el ambiguo proyecto que promovió en la Legislatura Pero el panorama se oscureció ante la violencia 
consonancia con los movimientos globales, tiende al contra el fracking, o la iniciativa que busca derogar la marchista. En noviembre, en tan sólo 27 horas, hubo 
Ur-fascismo.   llamada Ley de la madera, que prohíbe la exportación ocho femicidios, en el marco de una ola que también 
La versión argentina del Yes, we can no tardó mucho en de rollizos a Botnia. sacudió al país. Fueron días escalofriantes, intensos y 
develar su verdadero rostro. Lo que algunos llamaron la dolorosos, pero el gobierno provincial clausuró el 
reconstrucción de la República fue, lisa y llanamente, el Crisis del Estado entrerriano: Corrupción y debate por la emergencia de género y el Poder Judicial 
cambio de manos de los suculentos negocios del privatizaciones se exculpó ante presunta negligencia.
Estado con los privados. Pero ahora ya no con una Muchos de los funcionarios de Macri y Bordet están Más allá de los reclamos, el proyecto que buscaba 
burguesía nacional afín al kirchnerismo sino que el implicados en causas por malversación de fondos, declarar la emergencia pública en materia social por 
gobierno cayó en manos de los Chief Executive Officer enriquecimiento ilícito y negocios incompatibles con el violencia de género por el término de dos años” murió 
(CEOs) de las grandes corporaciones internacionales, Estado. La estructura de gobierno del entrerriano en la comisión Banca de la Mujer.
aliadas al presidente Mauricio Macri.  sostiene en lugares claves a hombres y mujeres que La sangre y las protestas no lograron mover al gobierno 
Con la excusa de la “pesada herencia”, el discurso de hoy son investigados por la justicia. de su postura indiferentemente fría y escalofriante.  
campaña  de Macri cayó estrepitosamente y fue Pero Bordet tampoco duda en ir más allá: está 
enterrado por el nuevo oficialismo que cuenta de la dispuesto a real izar negocios claves con Inundaciones y promesas incumplidas
buena prensa aliada. Fue así que mientras eximió de endeudamientos millonarios y a privatizar las joyas de El 2015 concluyó complejo para Entre Ríos; la costa del 
impuestos a los empresarios se cargó de 'plomo' a los la abuela como lo realizó el menemismo durante los '90. Paraná fue azotada por la crecía del río. El clima siguió 
trabajadores: hubo tarizafos, inflación, reducción de El primer ensayo del contador iba a ser el Sistema de inestable a comienzos del 2016 y golpeó  duramente la 
salarios, despidos y recortes en salud y educación.  De Crédito de Entre Ríos Sociedad Anónima (Sidecreer), costa del Uruguay. El resultado fue terrible: ciudades 
esta manera, se configuró el mapa político de la “nueva que implicaría una licitación dirigida a un aliado del enteras como Concordia y Villa Paranacito quedaron 
Argentina”, de la mano de la derecha reaccionaria, que urribarrismo: Walter Grenón. Sin embargo, Bordet bajo el agua.  Miles de afectados fueron socorridos por 
no sólo descargó furiosamente el ajuste sobre los definió postergar la privatización. la solidaridad de todo el país y el gobierno amagó con 
trabajadores sino que también fue contra los declarar la emergencia hidráulica que nunca llegó.
inmigrantes,  las sexualidades disidentes  y, claro está, Juicios políticos A pesar que el río Uruguay presentó una crecida 
los pobres. Por otro lado, el Poder Judicial también está histórica que fue una de las peores de las últimas 
El partenaire en Entre Ríos no fue un represente de fuertemente cuestionado ante el supuesto manejo décadas, el gobierno utilizó todos los mecanismos 
Cambiemos, sino el propio delfín del acérrimo discrecional de los jueces en la provincia, por lo que se necesarios para evitar que se declare por Ley la 
kirchnerista Sergio Urribarri: Gustavo Bordet.  El inició en la Legislatura el juicio político al vocal del emergencia hídrica.
concordiense dijo que iba a abrir las puertas a todos los Superior Tribunal de Justicia (STJ) Carlos Chiara Díaz, 
sectores y fueron así sus primeros meses de gobierno, por aparente mal desempeño en sus funciones. Pero la La resistencia al ajuste
sin embargo, con el devenir de los días la gestión de trama se oscurece cada vez más, ya que la comisión de Sin embargo, la decisión política de que el ajuste pase 
Bordet comenzó a develar la cola de la serpiente que Asuntos Constitucionales, Juicio Político y Peticiones, por los trabajadores, los sectores populares, por la 
enroscó a la pequeña y mediana burguesía local y a los Poderes y Reglamento de la Cámara de Diputados escuela y la salud pública, que deben estar al servicio 
trabajadores. consideró, también,  admisible la denuncia que del pueblo entrerriano, tuvo su contracara en la 
Sin políticas de Estado claras, Bordet quiere hacer “vivir promovió un grupo de abogados contra la presidenta resistencia de los asalariados, que visibilizaron su lucha 
a los entrerrianos el día a día” mientras da la estocada del cuerpo, Claudia Mizawak, por lo que investigará a la en distintos espacios.
final a los sistemas de salud y educación pública que magistrada ante supuesto mal desempeño y posibles No pudo el gobierno disciplinar a los trabajadores de la 
son desfinanciados sistemáticamente mientras el negocios incompatibles con la función pública. educación con  la Prueba de Evaluación Educativa 
Estado inyecta capital en los privados. Los casos de los magistrados abrirían una pesada y Aprender 2016, una medida que consolida el ajuste y 
Prolijo y sin mate en la mano, el contador aceptó la bloqueada puerta que podría derivar en un proceso que forma parte de una contra-reforma educativa, que 
devolución paulatina de la Coparticipación Federal de implicaría a todo el STJ, como lo pidió el ex senador busca consolidar la segregación social.
Impuestos bajo oscuras cláusulas de disciplinamiento provincial por el departamento Gualeguaychú, Julio La nueva versión de la vieja ortodoxia neoliberal de la 
en una provincia que tiene sus finanzas al rojo vivo y Majul. Teoría del Derrame que ahora aplica Cambiemos y 
que no duda en entregar a los socios de su padrino  antes usó el kirchnerismo, que incluyó este año 
político las empresas del Estado que podrían ser Misoginia del Estado y el macho devaluación, tarifazos, paritarias a favor de las 
rentables. La denigración, discriminación, violencia y cosificación patronales, y despidos, entre otras acciones, 

sexual de la mujer son moneda corriente en Entre Ríos, provocaron una vez más, la resistencia en las calles.
Contaminación e indiferencia donde el gobierno de Bordet (bajo la sotana de la Las masivas marchas realizadas en diversas instancias 
En la Asamblea Legislativa Bordet prometió la defensa Iglesia) es el primero en abusar de las mujeres. Desde mostraron que los trabajadores están dispuestos a 
del medio ambiente y la salud de los ciudadanos. Sus un análisis superestructural es evidente que el Estado resistir para defender sus derechos laborales, no 
palabras fueron en vano, ya que el Ejecutivo dilata los cosifica el cuerpo de las mujeres al negarle el derecho al claudicar en la lucha, terminar con el achique  para 
conflictos ambientales y sostiene una agenda que, aborto legal, seguro y gratuito y, más aún, obstaculizar impedir la pérdida de derechos conquistados por el 
claramente, socava su propio discurso. las interrupciones de embarazos autorizadas en el pueblo en la última década y rechazar la profundización 
Los agrotóxicos, barrios privados, la exploración y Código Penal. del ajuste que aplican los gobiernos nacional de 
explotación de hidrocarburos, los desmontes, la Las organizaciones sociales feministas de la provincia Mauricio Macri y de Gustavo Bordet en Entre Ríos.
contaminación constante de las industrias locales y la están cansadas de la hipocresía y el doble discurso de En síntesis, tenacidad y garra que promete seguir en 
venta de materia prima a la pastera UPM Botnia, Bordet y sus funcionarios. Hasta la Organización de 2017.
exponen claramente a quién se pretende beneficiar. Naciones Unidas (ONU) instó al Ejecutivo nacional a 

La desilusión del cambio  
y la resistencia de un pueblo que lucha
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El delta entrerriano afectado 
por la crecida

PROVINCIAES

04/01/16

Es una de las zonas más golpeada zona de Ibicuycito, Brazo Largo y 
por las inundaciones provenientes Baltazar, en las que acercaron a los 
de los ríos Paraná y Uruguay a lo vecinos medicamentos, agua, leche y 
largo de su historia. Aunque la pastillas potabilizadoras. El intendente 
previsión de sus habitantes ofrece Gabriel García brindó a esta Agencia un 
una realidad distinta a la de otras panorama de la situación que 
ciudades de la provincia, el agua atraviesan; “estuvimos visitando a las 
afecta la vida diaria y la producción. familias afectadas y lo que tenemos son 
En Villa Paranacito, corazón del delta algunos auto evacuados que tienen 
entrerr iano,  las autor idades casas en bajo”.
municipales recorrieron los arroyos 
acercando elementos esenciales a “Hay más de 25 centímetros de agua 
los damnificados. El intendente, sobre la Av. Entre Ríos (calle principal). 
Gabriel García, afirmó a AIM que hay El problema más grave será se juntan 
u n  p e q u e ñ o  n ú m e r o  d e  las crecidas de los dos ríos (Paraná y 
autoevacuados hasta el momento, Uruguay), tenemos cerca de 90 familias 
pero hay 90 familias a las que en con casas en bajo. Si sigue subiendo el 
caso de crecer el río deberán agua tendremos que darles alguna 
o f r e c e r l e s  u n a  s o l u c i ó n  solución habitacional, ese puede ser el 
habitacional. En cuanto a las panorama más grave. Acá la gente 
economías regionales, calificó como tiene agua en su patio y es “normal”, o 
“crítica” la situación. p a r a  s e r  p r e c i s o ,  e s t á  m á s  

acostumbrada.  Hay una gran 
Villa Paranacito se ve afectada concientización, las personas conocen 
periódicamente por crecidas de los ríos los ríos y pueden prever con tiempo 
Paraná, Uruguay y Gualeguay. esto que está pasando”, señaló.
Además, por su proximidad con el Río 
de la Plata está a merced de las 
sudestadas que hacen subir el nivel de Leer más en:
la aguas. A pesar de que los locales http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
están preparados para afrontar estas 1/04/el-delta-entrerriano-afectado-
crecientes en materia habitacional por-la-crecida/
(construyen sus casas en altura), la 
economía de la región basada en la 
forestación, ganadería y turismo está 
paralizada.

Las autoridades municipales, junto al 
personal de Prefectura, el Centro 
Integrador Comunitario y el Hospital 
local, realizaron una recorrida por la 

Noticias destacadas de enero

PROVINCIALES

SUSPENDIERON COMEDORES COMUNITARIOS DE LOS 
BARRIOS BELGRANO Y SAN MARTÍN

Paraná, 1 de enero (AIM).- Ayer fue el último día en que funcionaron los 
comedores del barrio Belgrano y San Martín de Paraná ya que 
"lamentablemente, por cuestiones administrativas relacionadas con los 
desembolsos provenientes del ministerio de Desarrollo de la Nación no se 
puede seguir prestando el servicio hasta nuevo aviso", confirmó a AIM la 
encargada de comunicación del Club de Abuelas y Madres de barrio 
Belgrano, Mónica Borgogno, quien se esperanzó en que la situación se 
n o r m a l i c e  e n  b r e v e .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2015/12/31/suspendieron-comedores-
comunitarios-de-los-barrios-belgrano-y-san-martin/

..................................................................................................................

POLÍTICA

SCHEPENS SE REUNIRÁ CON BURYAILE PARA EVALUAR EL 
IMPACTO DE LOS FENÓMENOS CLIMÁTICOS SOBRE LA 
PRODUCCIÓN 

Paraná, 2 de enero (AIM). La semana próxima, el ministerio de 
Agroindustria de la Nación, Ricardo Buryaile, recibirá a su par de la 
Producción de Entre Ríos, Carlos Schepens, para evaluar cómo afectaron 
las lluvias y las consecuencias de la crecida de los ríos Paraná y Uruguay 
sobre las economías regionales, confirmó a AIM el funcionario 
p r o v i n c i a l .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/02/schepens-se-r eunira-con-
buryaile-para-evaluar-el-impacto-de-los-fenomenos-climaticos-
sobre-la-produccion/

..................................................................................................................

 POLÍTICA 

DIPUTADOS DONAN DINERO DE SUS DIETAS PARA 
I N U N D A D O S  Y  R E C L A M A N  U N A  C O M I S I Ó N  
INVESTIGADORA 

Desde la banca del Frente de Izquierda y los trabajadores (FIT) aportarán 
50.000 pesos en alimentos y suministros para los afectados por las 
inundaciones en el litoral, confirmaron a AIM. Además, reclaman que se 
constituya una comisión investigadora para tener información certera de 
las zonas de riesgo que sea la base para prever futuras inundaciones en 
func ión  de  los  fenómenos  c l imát icos .  Leer  más  en :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/02/diputados-donan-diner o-
de-sus-dietas-para-inundados-y-reclaman-una-comision-
investigadora/

..................................................................................................................

POLÍTICA 

MACRI: MAL COMIENZO CON LA CORTE 

Paraná, 2 de enero (AIM). El presidente de la Nación, Mauricio Macri, 
tuvo un mal inicio en su relación con la Corte Suprema de Justicia, es 
decir, con la institucionalidad al máximo nivel. Por: Julio Majul [*], para 
AIM. Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/02/macri-
mal-comienzo-con-la-corte/

..................................................................................................................

POLÍTICA 

QUE PASE EL RELATO QUE SIGUE 

Paraná, 3 de enero (AIM). Hay bastante coincidencia en condenar los 
"relatos" sobre todo los políticos, como expresión actual de la 
degradación de lo que se llama en occidente "filosofía del lenguaje", que 
se pierde en laberintos de detalle hasta volverse ininteligible. Leer más 
en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/03/que-pase-el-relato-
que-sigue-2/

..................................................................................................................

POLÍTICA

FELICIANO SE MOVILIZÓ POR EL ESTADO DEL HOSPITAL

Paraná, 4 de enero (AIM). Este domingo, ciudadanos de Feliciano 
marcharon por la ciudad para expresar su preocupación por el nosocomio 
local, informaron a AIM. La asamblea denuncia falta de servicios y 
d e s i g n a c i o n e s  p o l í t i c a s .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/04/feliciano-se-movilizo-por-
el-estado-del-hospital/

..................................................................................................................

LOCALES

FESTIVAL SOLIDARIO EN BENEFICIO DE LOS AFECTADOS 
POR LAS INUNDACIONES

Paraná, 4 de enero (AIM). El 6 de enero a partir de las 17, se llevará a cabo 
un festival para expresar solidaridad con los entrerrianos que sufren las 
inundaciones en las costas del río Paraná y Uruguay. Será en la plaza 
S á e n z  P e ñ a  d e  n u e s t r a  c i u d a d .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/04/festival-solidario-en-
beneficio-de-los-afectados-por-las-inundaciones/

..................................................................................................................

.POLÍTICA

LEGISLADORES RECORRIERON EL CENTRO DE MEDICINA 
NUCLEAR

Paraná, 5 de enero de 2015. El presidente del Instituto de Obra Social de 
la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete, recorrió junto a los 
diputados Esteban Vitor, Sergio Kneeteman y Fuad Amado Sosa las 
instalaciones del Centro de Medicina Nuclear y Molecular (Cemner), 
registró AIM. Los legisladores aseguraron que el proyecto debe ser 
defendido ya que se mostraron gratamente sorprendidos por el potencial 
d e l  e m p r e n d i m i e n t o .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/05/legislador es-recorrieron-

El Delta entrerriano afectado por la crecida.



La municipalidad busca 
recuperar el esplendor del 
Juan L. Ortiz

PROVINCIALES

04/01/16

El nuevo director del centro cultural levantar al Juan L, para que vuelva a 
Juan L. Ortiz, Rubén Vera, explicó a estar como era en un principio”,  cuando 
AIM que el objetivo de la gestión fue reubicado en 1999 en los galpones 
municipal de Sergio Varisco es que el contiguos a la estación del ferrocarril, 
espacio “vuelva a ser lo que fue”, por remarcó Vera.
lo que apuestan a reparar la 
infraestructura y trabajar con artistas Vera, uno de los fundadores de Taller 
locales. ’80 y quien dirigió otro grupos como 

Arteatro y Pisa Pisuela, también 
El Juan L. es un espacio poético pretende reconstruir el vínculo con los 
paranaense, asentado en un amplio artistas locales, ya que remarcó que en 
predio que perteneció al ferrocarril lo cultural el objetivo es “recuperar el 
General Urquiza. Con la lluvia el centro trabajo con los artistas de Paraná, sean 
develó tristemente la decadencia del actores, músicos, bailarines o artistas 
espacio. Tejas rotas, por las que se plásticos, para que este espacio sea 
filtran el agua en el salón principal; los a p r o p i a d o  p o r  e l l o s  y ,  
pisos agrietados de salas; baños en mal consecuentemente, por toda la 
estado y vidrios rotos. El descascarado comunidad”.
edificio expone el desolador esqueleto 
de uno espacios icónicos de la cultura Las tablas del Juanele prometen volver 
de la capital entrerriana. a llenarse de esplendor y sus tres salas 

de ensayos a rebosar de historias, en 
El panorama no desalienta al nuevo las que el arte “será una herramienta de 
director del centro, quien se mostró emancipación, de expresión y de 
optimista sobre las posibilidades que libertad”,  señaló el director teatral.
brinda la nueva gestión, que apuesta a 
trabajar sobre dos líneas: “una de 
infraestructura, que recupere el centro, 
porque esto es un desastre edilicia y 
técnicamente; y, la otra, apunta a 
realizar una apertura a los artistas 
locales”.

En ese sentido, el funcionario indicó que 
“lamentablemente en centro decayó en 
los últimos años: los techos están 
deteriorados, los baños están en un 
estado lamentable y, después, se 
necesitan muchas cosas, porque faltan 
herramientas que no se sabe a dónde 
fueron a parar”. La idea “es volver a 

Noticias destacadas de enero

el-centro-de-medicina-nuclear/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

DIFÍCIL SITUACIÓN DEL CLUB DE PESCADORES

Paraná, 5 de enero (AIM). El club de Pescadores es una de las 
instituciones costeras más comprometida por la crecida del río en Paraná. 
Gran parte de sus instalaciones quedaron bajo las aguas, por lo que 
hicieron convenios con otras instituciones para prestar el servicio a sus 
socios. En un comunicado de prensa enviado a esta Agencia califican 
como "difícil" la situación que atraviesan y "agradecen la solidaridad de 
l o s  c l u b e s  h e r m a n o s " .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/05/dificil-situacion-del-club-
de-pescadores-de-parana/

..................................................................................................................

LOCALES

VARISCO HIZO CAER CONTRATO CON EMPRESA PRIVADA 
QUE REALIZABA EXÁMENES PARA CONDUCIR 

El contrato con la firma Verde Vida SA venció el 31 de diciembre y desde 
hoy quedó desvinculada en buenos términos de continuar realizando los 
exámenes psico-físicos para el otorgamiento de registro para conducir. 
Recibía alrededor de 1 millón de pesos mensuales por esa tarea. La nueva 
gestión empezó a cumplir hoy la misma labor con personal municipal. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/05/varisco-hizo-
caer-contrato-con-empresa-privada-que-realizaba-examenes-para-
conducir/

..................................................................................................................

PROVINCIALES 

EN ENTRE RÍOS TODAVÍA NO ESTÁ CLARO CÓMO SE 
IMPLEMENTARÁ LA SUBA DE COMBUSTIBLES 

Gualeguay, 5 de enero (AIM).- El presidente de la Cámara de 
Expendedores de Combustibles de Entre Ríos, Mario Amado, dijo a AIM 
que a horas de la fecha habilitada a las petroleras para el aumento, las 
estaciones de la provincia no tienen información clara al respecto. "Lo 
único que tenemos es el acuerdo que se ha hecho público entre el gobierno 
y las petroleras de subir alrededor del seis por ciento los combustibles", 
aclaró, y aseguró que aún desconocen "cuánto subirá (en cada marca y en 
cada localidad), si va a ser parejo y si se aplicará para todos los 
p r o d u c t o s " .  L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/05/en-entre-rios-todavia-no-
esta-claro-como-se-implementara-la-suba-de-combustibles/

..................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

JUNTAN FIRMAS ANTE LA VIOLACIÓN A LA LEY DE 
SEMILLAS

Paraná, 6 de enero (AIM). Desde la Federación Agraria Argentina se 
impulsó una campaña de firmas en la plataforma Change.org "para 
informar, alertar y concientizar a la sociedad, los productores y la clase 
política, respecto de la violación a la Ley de Semillas por parte de 
Monsanto", informó a AIM Ricardo Garzia, Director Nacional de la 
organización e integrante de la comisión de Semillas. Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/06/juntan-firmas-ante-la-
violacion-a-la-ley-de-semillas/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

EL CARNAVAL DE GUALEGUAYCHÚ VUELVE A SER 
SOLIDARIO

Paraná, 6 de enero (AIM). Este sábado, en la noche inaugural del carnaval 
del país, se recibirá agua, leche largavida y productos de limpieza con 
destino a los damnificados por las inundaciones, informaron desde la 
organización del evento a AIM. La cita es a las 22:30, en el cosmódromo 
d e  l a  c i u d a d  r i b e r e ñ a .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/06/el-carnaval-de-
gualeguaychu-vuelve-a-ser-solidario/

..................................................................................................................

PRODUCCIÓN

SE AGILIZA LA MOVILIZACIÓN DE LA HACIENDA DE LAS 
ISLAS ENTRERRIANAS AL CONTINENTE

Paraná, 6 de enero (AIM). El Servicio Nacional de Sanidad y Calidad 
Agroalimentaria (Senasa), mantiene en alerta a sus oficinas locales de La 
Paz, Paraná, Diamante, Victoria, Gualeguay e Islas del Ibicuy, ante la 
extracción masiva de hacienda de las islas por la crecida del río Paraná. 
Además, coordina medidas con entes de la provincia y representantes de 
l o s  p r o d u c t o r e s .  L e e r  m á s  e n :  
http: / /www.aimdigital .com.ar/2016/01/06/e l -agi l iza- la-
movilizacion-de-la-hacienda-de-las-islas-entrerrianas-al-
continente/

..................................................................................................................

CULTURA

RECUERDAN LOS 500 AÑOS DEL ARRIBO DE SOLÍS CON UN 
DOCUMENTO CRÍTICO

Paraná, 6 de enero (AIM). "Han pasado 500 años. El resultado se mide en 
muerte", afirma el documento colectivo difundido este martes 5 de enero 
por la Junta Abya yala por los Pueblos Libres, en referencia a la invasión 
iniciada en nuestra región con el desembarco de un grupo de europeos 
bajo el  mando de Juan Díaz de Solís.  Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/06/recuerdan-los-500-anos-
del-arribo-de-solis-con-un-documento-critico/

..................................................................................................................

.
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La municipalidad busca recuperar el esplendor del Juan L. Ortiz. Foto: AIM.



Epidemiología implementa un 
protocolo de acción ante las 
inundaciones

PROVINCIALES

05/01/16

Desde el ministerio de Salud se agua, para evitar problemas de salud”. 
articulan con diferentes organismos En ese sentido, detalló que “no hay que 
medidas para contener a la esperar que llegue el agua al hogar, 
población ante las inundaciones y sino que hay que evacuar cuando lo 
evitar el surgimiento y proliferación solicitan las autoridades de Defensa 
de enfermedades.  El director de Civil”.
Epidemiología, Diego Garcilazo, 
explicó a AIM que desde el área se Cuando se está en los centros de 
realizan rondas sanitarias junto a evacuados, “se necesita la asistencia 
médicos y enfermeras en centros d sanitaria, por lo que se realizan las 
evacuados y se elaboró un protocolo rondas sanitarias con médicos, 
para el regreso de los damnificados enfermeras y epidemiólogos, para 
a sus viviendas. auxiliar a la población y avaluar cómo 

se llevan adelante las medidas de 
Ante las inundaciones generadas por el profilaxis”.
aumento del caudal de agua de los ríos 
Uruguay y Paraná, el gobierno trabaja En tanto, cuando desciende el agua 
con todos los municipios de la provincia “hay que tener precaución con los 
y desde el ministerio de Salud se roedores y con los elementos que 
constituyó un gabinete específico en el pueden quedar con agua que propician 
que intervienen Epidemiología, la proliferación de mosquitos, por lo que 
Atención Primaria de la Salud, hay que reforzar la prevención  y se 
hospitales, Salud Mental y entre otras tiene que seguir el protocolo para el 
áreas. retorno al hogar, que tiene que ver con 

la protección de los pies y las manos, 
“Hay tres momentos importantes: para que la piel del cuerpo no esté en 
cuando se inicia la inundación, cuando contacto ni con el agua contaminada ni 
se está en los centros de evacuados y con el barro; al ingresar se deben tapar 
cuando baja el agua y se retorna a los la cara con un barbijo y se tiene que 
hogares”, dijo el funcionario a esta airear los espacios como mínimo una 
Agencia. hora; y se debe realizar una limpieza 

profunda con lavandina”. También, 
En ese sentido, explicó que “cuando se recomendó “tapar todos los desagües, 
inicia la inundación, porque provoca el para que no entren roedores, alacranes 
acercamiento de vectores como o víboras”.
mosquitos  y ratas, que pueden 
trasmitir enfermedades, como así Leer más en:
también, hay una mayor incidencia o http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
contacto de animales ponzoñosos con 1/05/epidemiologia-implementa-un-
la población, como alacranes o víboras, protocolo-de-accion-ante- las-
por lo que se trabaja en concientizar a la inundaciones/
población sobre las medidas básicas 
que se tienen que tomar cuando sube el 

Noticias destacadas de enero

Foto: Archivo.

PROVINCIALES 

ACIVERJUS, A FAVOR DE LA SUSPENSIÓN DEL SISTEMA DE 
FOTOMULTAS POR INEFICAZ 

Gualeguaychú, 17 de enero (AIM).- La Asociación Civil por la Verdad y 
la Justicia (Aciverjus), abocada a la prevención y concientización vial 
expresó su conformidad con la suspensión del sistema de radares y 
fotomultas para sancionar infracciones de tránsito. "Es una buena 
medida, porque el funcionamiento actual deja mucho que desear", dijo a 
AIM el titular de la asociación, que consideró que el sistema es ineficiente 
y requiere una revisión porque en numerosas ocasiones terminaba en 
reclamos judiciales y la eximición de culpa para los infractores. Leer más 
en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/17/aciverjus-a-favor -de-
la-suspension-del-sistema-de-fotomultas-por-ineficaz/

..................................................................................................................

NACIONALES

JUJUY / PIQUETES TRAS LA DETENCIÓN DE MILAGRO 
SALA

Paraná, 18 de enero (AIM). La reacción de la agrupación Tupac Amaru y 
los simpatizantes de Milagro Sala por su detención no se hizo esperar. A 
poco de que se conozca la noticia esta tarde se montaron piquetes en rutas 
de Jujuy y también en los accesos a la capital provincial. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/18/jujuy-piquetes-tras-la-
detencion-de-milagro-sala/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

EL GOBIERNO ARTICULA MEDIDAS CON MUNICIPIOS Y 
DECLARÓ LA ALERTA EPIDEMIOLÓGICA

Paraná, 18 de enero (AIM). El gobernador Gustavo Bordet y funcionarios 
de salud pública, se reunieron con autoridades de los municipios de la 
provincia, para explicar el protocolo de acción para que no se generen las 
condiciones de posibilidad de algún brote de dengue en Entre Ríos. En los 
efectores de salud hay una alerta epidemiológica ante cuadros febriles, 
confirmó a AIM el ministro de Salud, Ariel De la Rosa. Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/18/el-gobierno-articula-
medidas-con-municipios-y-declaro-la-alerta-epidemiologica/

..................................................................................................................

POLÍTICA

ADVIERTEN OSCUROS MANEJOS DE DIRIGENTES DE 
AGMER EN LOS PLANES DE VIVIENDAS

Paraná, 18 de enero (AIM). Una fundación vinculada a referentes 
provinciales de la lista Integración, que conduce la Asociación Gremial 
del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) Central, consiguió un plan de 
viviendas en del Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda (Iapv) 
en Viale. El oficialismo sindical utiliza fondos estatales para financiar su 
campaña, denunciaron a AIM. Las estrategias de manipulación en el seno 
del principal sindicato docente se observaron también el año pasado en 
las internas de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE). Leer más 
en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/18/advierten-oscuros-
manejos-de-dirigentes-de-agmer/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

LLAMAN A LEGISLAR ANTE LOS GRAVES ACCIDENTES EN 
LAS RUTAS

Paraná, 18 de enero (AIM). Tras la tragedia familiar argentina que se 
produjo en rutas uruguayas el domingo, luego de un accidente entre una 
camioneta y un camión paraguayo, y otros incidentes de tránsito 
ocurridos en la provincia, el médico especialista en Medicina 
Respiratoria y del Sueño Luis Darío Larrateguy afirmó a AIM que "la 
educación continúa siendo fundamental en la prevención y sus 
consecuencias. Autoridades políticas, profesionales especialistas, 
trabajadores, empresarios y compañías aseguradoras deberían trabajar en 
conjunto para elaborar una legislación con el objetivo de diagnosticar y 
tratar todas las posibles causas que relacionan la somnolencia con los 
a c c i d e n t e s  l a b o r a l e s  y  d e  t r á n s i t o " .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/18/llaman-a-legislar-ante-
los-graves-accidentes-en-las-rutas/

..................................................................................................................
PROVINCIALES

CARAVANA SOLIDARIA PARA LOS INUNDADOS DE COLÓN

Paraná, 18 de enero (AIM).- Este sábado 23 de enero, el grupo Caravana 
solidaria Entre Ríos, integrado por motoqueros de la provincia unidos 
con el fin de ayudar, llevará la ayuda que recaudó para los inundados de la 
localidad Colón, registró AIM. Agua, alimentos, abrigos, son algunos de 
los artículos de primera necesidad que acercarán a los damnificados. Leer 
más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/18/caravana-
solidaria-para-los-inundados-de-colon/

..................................................................................................................

POLÍTICA 

UADER: TODAVÍA NO SE ADJUDICÓ LA PRIMERA ETAPA 
DEL EDIFICIO ÚNICO 

Paraná, 18 de enero (AIM).- En septiembre de 2015, el gobierno 
provincial difundió el decreto 3.435 para la construcción de la primera 
etapa de la facultad de Humanidades en el predio que la Universidad 
Autónoma de Entre Ríos posee en terrenos que pertenecieron al Ejército. 
En noviembre se abrieron los pliegos de la licitación pero, a más de dos 
meses, no hay novedades. "Ni bien retomemos las actividades en la 
universidad, el 1 de febrero, vamos a estar encima de este tema", 
prometió el secretario administrativo de la universidad, que aseguró a 
AIM que esta obra "es una de las cuestiones prioritarias de la gestión". 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/uader-
todavia-no-se-adjudico-la-primera-etapa-del-edificio-unico/ 
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Emotivo homenaje y reclamo 
de justicia en Paraná a un año 
de la muerte de Nisman

POLÍTICA

18/01/16

En un acto organizado por la Timerman y el diputado Andrés 
comunidad y el Colegio de Abogados L a r r o q u e ,  e n t r e  o t r o s ,  p o r  
de Paraná, ciudadanos, autoridades encubrimiento de los imputados iraníes.
religiosas y municipales y miembros 
de la sociedad civil rindieron Este lunes, ciudadanos paranaenses, 
homenaje al ex fiscal Alberto Nisman en un acto convocado por la Delegación 
y exigieron justicia a un año de su de Asociaciones Israelitas Argentinas 
muerte, que hasta hoy sigue sin (Daia) de Entre Ríos, la Asociación 
esclarecerse. El periodista Jorge Israelita de Paraná y el Colegio de 
Riani leyó un emotivo documento Abogados de Paraná homenajearon a 
donde señaló que el homenaje a las Nisman frente al monumento a las 
víctimas de los atentados de la Amia víctimas al atentado a la Amia y la 
y la Embajada de Israel y al propio Embajada de Israel, en plaza 1 de 
Nisman “debe ser activo (…) debe Mayo.
ser compromiso para denunciar el 
atropello” y expresó el deseo de que Riani: “Nisman muere todos los días 
“esta sea la última vez que nos por omisión”
congregamos para pedir justicia y El periodista Jorge Riani leyó un 
que la próxima sea solo para rendir emotivo e implacable texto, sin 
homenaje a las víctimas”, registró concesiones a los responsables pero 
AIM. también con un fuerte reclamo de 

compromiso hacia la sociedad civil.

Este lunes se cumplió un año. El “Estamos sumando una fecha más a 
domingo 18 de enero de 2015, el cuerpo este monumento; la fecha del 18 de 
sin vida del ex fiscal de la causa por el enero en que la muerte volvió a dar su 
atentado a la Asociación Mutual ronda perversa y de pretendida 
Israelita Argentina (Amia), Alberto intimidación”, dijo tras recordar los 
Nisman, fue encontrado en el baño de repetidos pedidos de justicia por el 
su departamento en Puerto Madero, atentado a la Amia, que costó la vida a 
con un disparo en la cabeza de un 89 personas, y por el de la embajada de 
revólver calibre 22 que se encontraba Israel, que provocó 22 muertes. “Hoy 
bajo su cuerpo. volvemos por segunda vez para exigir 

justicia en un hecho más”, agregó.
Sobre el escritorio se encontraba 
documentación que iba a utilizar horas Leer más en:
después ante la Cámara de Diputados http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
en el marco de su denuncia contra la ex 1/18/emotivo-homenaje-y-reclamo-
presidenta Cristina Fernández de de-justicia-en-parana-a-un-ano-de-
Kirchner, el ex canciller Héctor la-muerte-de-nisman/

Noticias destacadas de enero

Homenaje y pedido de justicia por Nisman en Paraná. Foto: AIM

LOCALES 

A S U M I E R O N  L A S  N U E VA S  A U T O R I D A D E S  D E  
GENDARMERÍA EN PARANÁ 

Paraná, 18 de enero (AIM).- En el marco de la celebración del Día de 
Gendarmería Nacional, el intendente Sergio Varisco estuvo presente en la 
asunción del nuevo Comandante Mayor, Hugo Tabares, quien inició su 
gestión al frente de la mencionada fuerza de seguridad. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/18/asumieron-las-nuevas-
autoridades-de-gendarmeria-en-parana/ 

..................................................................................................................

PROVINCIALES

IOSPER BUSCARÁ BAJAR EL ALTO COSTO EN 
MEDICAMENTOS

Paraná,19 de enero (AIM). Profundizar las políticas de prevención, 
finalizar la obra en el Centro de Medicina Nuclear y Molecular, brindar 
mayores servicios a los afiliados, mantener una estrecha relación con los 
prestadores; agilizar aún más el sistema informático, ahondar el trabajo 
con el Consejo de Obras Sociales Provinciales de la República Argentina 
y bajar el alto costo en medicamentos son objetivos que el Instituto de 
Obra Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper) pretende cumplir en 
2016, afirmó a AIM su presidente, Fernando Cañete, quien destacó que el 
organismo brinda prestaciones de servicios a 100.000 afiliados por mes. 
"Estamos acá para gestionar, y gestionar significa poner en caja lo que 
corresponde. Muestra de ello es el equilibrio financiero alcanzado en 
2015, ya que veníamos con déficit acumulado". Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/iosper-buscara-bajar-el-
alto-costo-en-medicamentos/

..................................................................................................................

POLÍTICA

TABARES: "EL NARCOTRÁFICO PREOCUPA A TODOS"

Paraná, 19 de enero (AIM). El nuevo titular de la agrupación V de 
Gendarmería Nacional, Hugo Tabares, dijo a AIM que el narcotráfico es 
un problema que preocupa al conjunto de la sociedad, por lo que aseguró 
que desde la fuerza continuarán la lucha contra este flagelo, "con todos 
l o s  r e c u r s o s  h u m a n o s  y  l o g í s t i c o s " .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/tabares-el-narcotrafico-
preocupa-a-todos/

..................................................................................................................

ECONOMIA

LA AGENDA DE MACRI TRAS EL FORO ECONÓMICO EN 
SUIZA

Buenos Aires, 19 de diciembre (AIM). En Davos, el presidente Mauricio 
Macri se reunirá con el primer Ministro del Reino Unido, David Cameron 
y la reina Máxima de Holanda. Tras confirmar su presencia en el Foro 
Económico en Suiza el presidente definió la agenda que desarrollará; 
además, el mandatario se encontrará con banqueros y CEOs. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/la-agenda-de-macri-tras-
el-foro-economico-en-suiza/

..................................................................................................................

POLÍTICA

APUNTAN A LOGRAR UNA LEY PROVINCIAL ANTI 
FRACKING 

Paraná, 19 de enero (AIM).- Ante los cambios producidos en la 
composición de los concejos deliberantes, las organizaciones integrantes 
del colectivo Entre Ríos Libre de Fracking impulsarán este año la sanción 
de ordenanzas en las ciudades de Gualeguaychú y Paraná, donde aún no 
se legisló al respecto. Al terminar enero retomarían reuniones para tratar 
estos temas y también para promover la sanción de una ley provincial que 
no deje resquicios para la explotación de hidrocarburos con este método, 
confirmó a AIM el integrante de la asamblea y docente Luis Lafferiere. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/apuntan-a-
lograr-con-la-nueva-composicion-legislativa-un-norma-pr ovincial-
anti-fracking/

..................................................................................................................

LOCALES

DESPUÉS DE LAS PROTESTAS COBRARON LOS 
GUARDAVIDAS DE PARANÁ

Tras el reclamo iniciado la semana pasada, a raíz de la falta de pago de sus 
haberes mensuales desde el inicio de sus actividades, los guardavidas 
municipales de Paraná cobraron su salario este lunes, pudo saber AIM. El 
viernes se habían reunido con el titular del Centro Integrador de Servicios 
Ciudadanos, Roberto Sabbioni, que les prometió el pago inmediato. Leer 
más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/despues-de-las-
protestas-cobraron-los-guardavidas-de-parana/

..................................................................................................................

NACIONALES

EL GOBIERNO DECLARÓ LA EMERGENCIA EN SEGURIDAD 
PÚBLICA PARA TODO EL PAÍS

Buenos Aires, 19 de enero (AIM).- El objetivo es "revertir la situación de 
peligro colectivo creada por el delito complejo, el crimen organizado y el 
narcotráfico; entre otras medidas, se prevé "un fuerte control del espacio 
aéreo". Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/19/el-
gobierno-declaro-la-emergencia-en-seguridad-publica-para-todo-
el-pais/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

AFIRMAN QUE LA PROVINCIA NO BUSCA DESPEDIR 
TRABAJADORES CONTRATADOS

Paraná, 20 de enero (AIM). Tras la publicación de la directiva número 2 
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Ibarra: “Banalizar la violencia 
contra las mujeres es 
revictimizar a quienes la padecen”

POLÍTICA

19/01/16

Según la Real Academia Española de estar exceptuada de esta lista negra 
(RAE) el vocablo “banalizar” se de muerte y golpizas ya que cada 30 
define como dar a algo un carácter horas una mujer es asesinada a manos 
banal, es decir, trivial, común, de un familiar, pareja o ex pareja. Todo 
insustancial, por eso entendemos esto no es más que un asomo que da 
que a cada cosa le corresponde una cuenta de una estructura compleja de la 
definición taxativa, más aún cuando problemática social y cultural y no 
la voz de quien enuncia tiene puede tratarse como meros casos 
carácter público. Pero más allá de aislados, puntuales o propios de las 
eso es preciso para comenzar a emociones violentas, como así 
desandar los largos y profundos tampoco es posible trivializar el uso de 
caminos del patriarcado que las palabras en el ámbito de lo 
apuntemos a construir una ética de discursivo ya que los motes o 
la palabra. Por Valentín Ibarra [*], calificativos cuando se util izan 
para AIM. irreflexivamente banalizan el problema 

y es el puntapié para naturalizar o mejor 
La violencia contra las mujeres es una dicho invisibilizar, por tanto es brindar 
problemática social y de interés impunidad al violento.
público, tiene carácter estructural y no 
puede  t ra ta rse  n i  púb l i ca  n i  La desigualdad estructural ya es 
coloquialmente de manera aislada o violencia
como circunstancias puntuales, Reconocer esta afirmación tiene 
entonces una problemática que se carácter prioritario ya que las prácticas 
inscribe en el espacio de los derechos sociales estructuralmente desiguales 
humanos y comprender esta dimensión entre hombres y mujeres afectan 
es dar un salto cualitativo en el directamente al ejercicio de una serie 
tratamiento del tema, es ante todo un de derechos tales como al de la vida, 
desafío de reparación histórica, social y igualdad ante la Ley, salud física y 
cultural ya que las prácticas machistas mental, idénticas condiciones de 
(donde se incluyen las homofóbicas) se empleo y remuneración. Sometimiento 
remontan hasta los albores de nuestro a trato vergonzante, tortura o 
devenir nacional. esclavitud. Desigual acceso a la 

seguridad y en el fuero más íntimo, el 
Las condiciones de violencia en las que de la libertad a abortar de manera 
viven miles de mujeres de nuestro país segura, legal y gratuita, debate 
sin importar su raza, clase, religión, ensombrecido por décadas de tráfico 
edad o cualquier otra condición es una influencias y pactos de silencio dentro y 
s i tuac ión genera l izada.  Es la  fuera del Congreso de la Nación. La 
manifestación de relaciones de poder discriminación basada en el sexo tiene 
históricamente desiguales, de lo que se como resultado menoscabar o anular el 
desprende que los cambios legislativos ejercicio de las libertades de las 
y los protocolos de acción sólo son el mujeres en las esferas económica, 
primero de una serie de escalones política, social, civil y cultural. Estamos 
contra la lucha y posterior erradicación apelando a una igualdad real que 
de la violencia contra las mujeres, son interpele y confronte radicalmente el 
considerables las denuncias o intento vetusto concepto de igual formal ante la 
de ellas y testimonios de víctimas de Ley (fundamento de las sociedades 
violencia de género a las que les es modernas) ya que el ejercicio de una 
negado el acceso a cobertura jurídica y democracia madura debe traducirse en 
de seguridad, vemos pues lo lejos que un aceitado engranaje de garantías e 
estamos del ámbito de lo preventivo instituciones que amplíen derechos y 
que se inscribe en la esfera de lo erradiquen la violencia tanto en el plano 
educativo y cultural. cotidiano como en el social. 

Seis mujeres mueren en el mundo por Leer más en:
minuto por el sólo hecho de serlo. Las http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
cifras publicadas por la Organización 1/19/ibarra-banalizar-la-violencia-
de las Naciones Unidas (ONU) son contra-las-mujeres-es-revictimizar-
brutales, entre otras, manifiestan que a-quienes-la-padecen/
una de cada cinco mujeres será victima 
de violación o intento de ella a lo largo 
de su vida y la Argentina está muy lejos 

Noticias destacadas de enero

que provocó intranquilidad en trabajadores de la administración pública 
provincial, el ministro de Planeamiento, Infraestructura y Servicios, Luis 
Benedetto, afirmó ayer a dirigentes de la Unión Personal Civil de la 
Nación (Upcn), Regional Entre Ríos, que "no hay ninguna intención de 
g e n e r a r  d e s p i d o s " .  L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/20/afirman-que-la-
provincia-no-busca-despedir-trabajadores-contratados/

..................................................................................................................

LOCALES

PUENTE PARANÁ-SANTA FE: VARISCO Y CORRAL 
GESTIONAN EN CONJUNTO

Paraná, 20 de enero (AIM). Los intendentes de Paraná, Sergio Varisco y 
de Santa Fe, José Corral concretaron este martes un encuentro en la sede 
del Ministerio de Economía, en ámbitos de la Secretaría de Transporte, 
áreas donde se avanza en los estudios técnicos previos a la concreción del 
puente que unirá ambas capitales de provincia. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/20/puente-parana-santa-fe-
varisco-y-corral-gestionan-en-conjunto/

..................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

EL ESTADO SIGUE VULNERANDO DERECHOS DE LA NIÑEZ 
Y LA FAMILIA EN CONCORDIA

Paraná, 20 de enero (AIM). El gobierno aún no designó el coordinador 
del el Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia (Copnaf) 
en Concordia, por lo que se frenaron todas las intervenciones del 
organismo en el segundo departamento más grande de la provincia, 
denunció a AIM David Retamal, integrante de la Asociación de 
Trabajadores del Estado (ATE). Los empleados de la institución están en 
e s t a d o  a s a m b l e a  p e r m a n e n t e .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/20/el-estado-sigue-
vulnerando-derechos-de-la-ninez-y-la-familia-en-concordia/

..................................................................................................................

PRODUCCIÓN

TAMBEROS ENTRERRIANOS QUIEREN ESTADÍSTICAS 
PRECISAS SOBRE EL SECTOR

Paraná, 20 de enero (AIM). Ni el gobierno provincial ni las entidades que 
representan a la lechería en Entre Ríos cuentan con datos fehacientes 
sobre la cantidad de productores y la realidad del sector. La posibilidad de 
hacer un relevamiento para tener un diagnóstico preciso fue uno de los 
temas entre la Cámara Productores Lecheros de Entre Ríos (Caproler) y 
el ministro de Producción, Carlos Schepens. "La idea es empezar a tener 
estadísticas de producción, de cantidad de tambos, hacer un relevamiento 
bastante integral de lo que es la lechería", dijo a AIM el presidente de 
C a p r o l e r ,  B e r n a r d o  B e r r u h e t .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/20/tamberos-entrerrianos-
pretenden-contar-con-estadisticas-precisas-sobre-el-sector/

..................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIAL 

DELEGADOS DE ATE DEBATIRÁN CRITERIOS ANTE LA 
CONVOCATORIA OFICIAL A PARITARIAS 

Paraná, 20 de enero (AIM).- El gobierno provincial convocó para el 
jueves 28 de enero a los gremios estatales para iniciar la discusión salarial 
para este año. La Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) realizará 
una asamblea de delegados este jueves en Paraná, donde debatirán 
criterios y la posición de los trabajadores. El secretario de Organización, 
Víctor Sartori, dijo a AIM que el objetivo del sindicato es "recuperar el 
salario de los estatales en la provincia que tiene uno de los peores sueldos 
d e l  p a í s " .  L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/20/delegados-de-ate-
definiran-criterios-ante-la-convocatoria-oficial-a-paritarias/ 

..................................................................................................................

PROVINCIALES 

LA FEDER DESTACA AVANCES EN LA PROMOCIÓN DE 
CENTROS COMERCIALES A CIELO ABIERTO 

Paraná, 20 de enero (AIM).- El ministro del Interior de la nación, Rogelio 
Frigerio y el presidente de la Confederación Económica de la Mediana 
Empresa (Came), Osvaldo Cornide, acordaron una acción conjunta para 
promover y financiar la creación de centros comerciales a cielo abierto en 
todo el país. "Hace muchos años que desde Came se promueve la 
formación de los centros comerciales a cielo abierto, que es una forma de 
ser competitivos frente a los hipermercados", destacó a AIM el presidente 
de la Federación Económica de Entre Ríos, Jorge López. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/20/295286/

..................................................................................................................

ECONOMIA

CRISTINA, REPSOL Y UN ROBO DE MÁS DE TRES MIL 
MILLONES DE DOLARES

Paraná, 21 de enero (AIM). Las acciones que el kirchnerismo le compró a 
petrolera española por la expropiación del 51 por ciento de YPF hoy 
cuestan menos de la mitad, producto de la caída del precio del petróleo 
que el gobierno anterior no previó. El desfalco es una carga más en la 
herencia que debe enfrentar el presidente Mauricio Macri. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/21/cristina-repsol-y-un-
robo-de-mas-de-tres-mil-millones-de-dolares/

..................................................................................................................

POLÍTICA

TRABAJADORES DEL COPNAF REALIZARÁN LA PRIMERA 
MARCHA CONTRA BORDET

Paraná, 21 de enero (AIM). Los empleados del Consejo Provincial del 
Niño, el Adolescente y la Familia (Copnaf) se movilizarán este viernes 
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Autoridades municipales de Oro Interamericano de Desarrollo (BID) para 
Verde, San Benito y Colonia pensar un Plan Estratégico y gestionar 
Avellaneda se reunieron en el palacio juntos”.
municipal de la capital con el 
intendente Sergio Varisco. El Por su parte, el intendente de Oro Verde, 
encuentro tuvo como objetivo José Luis Dumé, afirmó a esta Agencia 
“comenzar un camino de trabajo que esta es tercer gestión y tuvieron 
conjunto en temas estratégicos de la reuniones parecidas con las gestiones 
región”. El transporte de pasajeros, anteriores; “lo primordial para nosotros 
tratamiento de residuos y accesos a es que no quede solamente en un 
Paraná, fueron identificados como intento. Y en ese sentido, es a la 
temáticas comunes. Varisco habló de municipalidad de Paraná, por sus 
“socializar la información, discutir y recursos e importancia, quien debería 
saldar la diferencias para trabajar en impulsar esta propuesta de región”, y 
conjunto”, registró AIM. agregó “hay algunos proyectos que ya 

están en marcha y sería bueno 
El primer encuentro formal de la Área continuarlos. El tema de los accesos 
Metropolitana fue convocado por la desde nuestras ciudades por ejemplo, 
administración de Sergio Varisco, y debería ser neurálgico en un Plan 
estuvieron presentes los intendentes de Estratégico”.
Oro Verde, José Luis Dumé; San Benito, 
Exequiel Donda, y funcionarios Sergio Varisco, expresó la necesidad de 
municipales de Colonia Avellaneda. un trabajo mancomunado, “todos 
Participaron también de la audiencia los tenemos que hacer un esfuerzo, en 
concejales de Cambiemos y los equipos proporciones a nuestra capacidad. Uno 
técnicos de estas localidades, junto al  de los temas centrales es la traza del 
subsecretario de Planeamiento, Adrián puente Paraná – Santa Fe. Vamos a 
Bassi; el secretario de Proyectos socializar la información, trabajar, y 
Estratégicos, Eduardo Barbagelata; y discutir si es necesario para saldar las 
s e c r e t a r i a  d e  R e l a c i o n e s  diferencias”.
institucionales, Estela Boeykens.

Durante la reunión, Bassi explicó el Leer más en:
motivo de la convocatoria;  “se trata del http://www.aimdigital.com.ar/2016/01
planeamiento a nivel territorial, hoy /21/el-area-metropolitana-avanza-en-
debemos pensar en territorios que una-agenda-de-temas-estrategicos-
tienen continuidad física como es el para-la-region/
caso nuestro. Los proyectos futuros 
deberían tener en cuenta a los cuatro 
municipios. Tenemos a nuestro 
disposición el análisis del Banco 

El área metropolitana avanza en 
una agenda de temas 
estratégicos para la región

POLÍTICA

21/01/16

El área metropolitana avanza en una agenda de temas estratégicos para la región. Foto: AIM.

Noticias destacadas de enero

hasta la casa del gobernador, Gustavo Bordet, y al municipio para exigir 
que se designe el coordinador del organismo en Concordia, informó a 
AIM David Retamal, integrante de la Asociación de Trabajadores del 
Estado (ATE). Hay alarma ante la posible designación de Fernando 
Rouger, quien fue procesado por una causa de trata de personas. Leer más 
en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/21/trabajadores-del-
copnaf-realizaran-la-primera-marcha-contra-bordet/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

PRODUCTORES ISLEÑOS ESPERAN QUE SE CONCRETEN 
LOS ANUNCIOS DEL GOBIERNO

Islas del Ibicuy, 21 de enero (AIM). Tras el anuncio del gobierno de Entre 
Ríos de poner a disposición una línea de crédito a través del Consejo 
Federal de Inversiones (CFI) para la reactivación productiva de los 
sectores afectados por las inundaciones, el ex presidente de la Sociedad 
Rural de Islas del Ibicuy (Srii) Armando Cadoppi, afirmó a AIM que 
esperan conocer qué fondos disponibles habrá; y se esperanzó en que "se 
concreten los anuncios y se efectivicen las quitas en impuestos". 
"Tememos por la llegada plena de la creciente del Paraná y las lluvias de 
f e b r e r o  y  m a r z o " .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/21/productores-islenos-
esperan-que-se-concreten-los-anuncios-del-gobierno/

..................................................................................................................

POLÍTICA

OBRAS PARALIZADAS: LA PROVINCIA ADMITE ATRASOS 
EN LOS PAGOS Y NEGOCIA LA REANUDACIÓN

Paraná, 21 de enero (AIM).- La totalidad de las obras públicas en 
ejecución en Entre Ríos quedaron paralizadas entre fines de noviembre y 
mediados de diciembre. La secretaría de Planeamiento, Infraestructura y 
Servicios, Alicia Benítez, admitió a AIM la existencia de "atrasos en los 
pagos con algunas empresas" y dijo también que "las empresas también 
licenciaron trabajadores desde las fiestas hasta esta semana que 
empezaron a retomar". Aseguró que comenzaron a cancelar pagos 
pendientes y que negocian empresa por empresa la reanudación de obras. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/21/obras-
paralizadas-la-provincia-admite-atrasos-en-los-pagos-y-negocia-la-
reanudacion/

..................................................................................................................

POLÍTICA

ENTRE RÍOS SE SUMÓ A LAS PROTESTAS PARA EXIGIR LA 
LIBERACIÓN DE SALA

Paraná, 22 de enero (AIM). En el acceso al túnel subfluvial que une Entre 
Ríos con Santa Fe, ciudadanos nucleados en la Central de Trabajadores 
de la Argentina (CTA), que conduce Hugo Yasky, y militantes del Partido 
Justicialista (PJ) realizaron cortes intermitentes, para reclamar que 
liberen a Milagro Sala, dirigente de Tupac Amaru y parlamentaria del 
Mercosur, quien fue detenida por manifestarse, tras haber sido 
denunciada por el mandatario jujeño, Gerardo Morales, registró AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/entre-rios-se-
sumo-a-las-protestas-para-exigir-la-liberacion-de-sala/

..................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

LA AGENDA DEL CAMPO PREVÉ ASAMBLEAS Y SOSTIENE 
EL DIÁLOGO CON EL GOBIERNO Y LOS BANCOS

Paraná, 22 de enero (AIM). En el marco de las conversaciones del campo 
con el gobierno y con entidades financieras, dirigentes gremiales del 
sector mantuvieron audiencias con autoridades de los bancos Nación y 
Entre Ríos para conocer detalles de las líneas de crédito. La semana 
próxima habrá una asamblea en Cerrito para evaluar la situación de la 
lechería en la provincia y definir los pasos a seguir, adelantó a AIM el 
director del tercer distrito de Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio 
Guía. También se solicitaron reuniones con funcionarios del gobierno y 
se realizará el campamento de la juventud. Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/la-agenda-del-campo-
preve-una-asamblea-y-sostiene-el-dialogo-con-el-gobierno-y-los-
bancos/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

ESTÁ A PUNTO DE LLEGAR A JUICIO UNA DENUNCIA POR 
UNA ESCUELA FUMIGADA

Concepción del Uruguay, 22 de diciembre (AIM). Al término de la feria 
judicial, la fiscal de Concepción del Uruguay, Melisa Ríos, elevaría a 
juicio la causa originada en una denuncia por fumigaciones aéreas en 
cercanías de la escuela rural 44, de Santa Anita (departamento Uruguay), 
en diciembre de 2014, contrariando la legislación vigente. "La empresa 
no cumplió, según el informe del perito, varios puntos de los que 
establece la ley. No dieron aviso y no cumplieron con la distancia", dijo a 
AIM Jorge Bevacqua, integrante de la asamblea ambiental de 
Concepción del Uruguay y de la campaña "Paren de fumigar las 
escuelas". La fiscal les anticipó que al finalizar la feria judicial se elevaría 
l a  c a u s a  a  j u i c i o .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/esta-a-punto-de-llegar -a-
juicio-una-denuncia-por-una-escuela-fumigada/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

GRANDES EXPECTATIVAS POR LA FIESTA NACIONAL DEL 
MATE

Paraná, 22 de enero (AIM). Se presentó este viernes en la Casa de la 
Costa, la 27ª Edición de la emblemática Fiesta Nacional del Mate, que se 
realizará del 5 al 8 de febrero en el imponente escenario natural del parque 
nuevo Humberto C. Varisco, de Paraná. "Tenemos grandes expectativas 
de que esta Fiesta crezca cada vez más, no solo para los paranaenses sino 
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En el salón más importante de Casa gestos que, justamente, necesitamos 
de Gobierno se realizó el acto para trasmitir a la sociedad para que la Shoá 
conmemorar la memoria de las nunca más vuelva a suceder. Aunque 
víctimas de la Shoá. La apertura de la seamos distintos por una creencia 
Casa Gris y la presencia de religiosa, política o lo que fuera 
dirigentes de diferentes partidos tenemos cosas que nos igualan; todos 
políticos develaron la voluntad del estamos juntos en este mismo barco, 
Ejecutivo entrerriano de cesar las que es transitar la vida en sociedad”.
hostilidades que sostenía la gestión 
anterior con sus adversarios, La Shoá “hay que recordarla porque fue 
registró AIM. el punto más bajo de la humanidad, por 

lo menos en la era moderna, en la que 
El salón Blanco fue el escenario de un se pensó con una mente autoritaria que 
nuevo gesto político de la gestión de se puede disponer de una minoría de la 
Gustavo Bordet. El recinto fue colmado manera que se quiera”, dijo el abogado, 
por integrantes de la comunidad judía, quien rememoró que “seis millones de 
funcionarios y militantes de diferentes judíos fueron asesinados, es decir, seis 
partidos políticos, quienes dejaron de veces la población de Entre Ríos 
lado sus diferencias para recordar a las aniquilada; 1.500.000 niños, una 
víctimas de la Shoá. provincia y media aniquilada de niños”, 

apuntó.
El presidente del Consejo Federal de la 
Delegación de Asociaciones Israelitas Cuando se pone en contexto la tragedia 
Argentinas (Daia),  Diego Dlugovitzky, “se pregunta cómo pudo ocurrir una 
destacó “la decisión del gobierno de cosa así; de qué es capaz el hombre, lo 
Entre Ríos de tomar esta fecha y poder que le puede hacer a otro hombre por 
llevar adelante el acto; hoy se dio otro una idea. 
paso en la conmemoración de este 
día”, registró esta Agencia, aunque 
aclaró que la institución junto a la Leer más en:
comunidad judía vienen trabajando con http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
el Consejo General de Educación 1/27/el-estado-entrerriano-dio-otro-
(CGE) en temas de Shoá. paso-historico-al-conmemorar-a-

las-victimas-de-la-shoa/
En ese marco, remarcó importancia de 
la convivencia política: “hoy vemos al 
ministro de Gobierno, Mauro Urribarri, 
sentado junto al intendente de Paraná, 
Sergio Varisco, dos políticos de distinto 
signos partidario que pueden estar aquí 
junto a referentes de otros partidos, 

El Estado entrerriano dio otro 
paso histórico al conmemorar 
a las víctimas de la Shoá

POLÍTICA

27/01/16

 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2016 

Página 12

El Estado entrerriano dio otro paso histórico al conmemorar a las víctimas de la Shoá. Foto: AIM.

Noticias destacadas de enero

para toda la región y el país", afirmó a AIM el presidente municipal, 
S e r g i o  V a r i s c o .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/grandes-expectativas-
por-la-fiesta-nacional-del-mate/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

E L  E N C U E N T R O  N A C I O N A L  D E  M U J E R E S  
COOPERATIVISTAS SERÁ EN RAMÍREZ

Ramírez, 22 de enero (AIM). La Asociación de Cooperativas Argentinas 
(ACA) interesó a La Ganadera General Ramírez Limitada para organizar 
del Encuentro Nacional de Mujeres Cooperativistas, agrupadas en las 
cooperativas adheridas a la entidad, informó a AIM el directivo de la 
organización ramirense, Raúl Erhardt. La actividad será el 20 de julio, en 
el Centro de Empleados de Comercio de la localidad, de 8 a 18. Leer más 
en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/el-encuentro-
nacional-de-mujeres-cooperativistas-sera-en-ramirez/

..................................................................................................................

POLÍTICA

URRIBARRI & CIA, ACUSADOS. ALGUNAS DE LAS 
DENUNCIAS

Gualeguaychú, 22 de enero (AIM). Por Julio Majul (*). Ya quedó dicho 
que la más reciente denuncia contra el ex gobernador Sergio Urribarri 
quedó en manos del Procurador provincial, Jorge García, que considero 
que no es una persona indicada para seguir ocupando tan alto cargo. Leer 
más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/urribarri-cia-
acusados-algunas-de-las-denuncias/

..................................................................................................................

PROVINCIALES 

INUNDACIÓN: ALREDEDOR DE 260 FAMILIAS SIGUEN 
TRABAJANDO PARA EL RETORNO A SUS HOGARES 

Concepción del Uruguay, 22 de enero (AIM).- El río Uruguay ya está 
muy por debajo de los niveles de alerta y evacuación. Sin embargo, el 
daño que hizo la creciente en las viviendas hace que aún haya unas 260 
familias evacuadas en Entre Ríos. "En Concordia quedan 250 familias 
todavía, en Uruguay quedan unas 12 familias y en Colón ya no queda 
ninguna para retornar. Los primeros que salieron son los últimos en 
volver. Hay gente que tuvo el agua prácticamente dos meses adentro",

explicó a AIM el coordinador de Defensa Civil de la costa del Uruguay, 
M i g u e l  D u p o n t .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/inundacion-unas-260-
familias-siguen-trabajando-para-el-retorno-a-sus-hogares/ 

..................................................................................................................

PROVINCIALES 

TURISMO: APUESTAN A REVERTIR EN FEBRERO EL MAL 
COMIENZO DE TEMPORADA 

Paraná, 22 de enero (AIM).- La creciente de los ríos Paraná y Uruguay 
tuvo efectos negativos para la provincia desde diversas aristas: 
problemas habitacionales, sanitarios, pérdidas materiales, consecuencias 
para la producción y el turismo. En este sector, se sumó el fuerte éxodo 
hacia Brasil. El titular de la Asociación Empresaria Hotelera 
Gastronómica de Paraná (Aehgp), Marcelo Barsuglia, se mostró aliviado 
por el hecho de que "ya no salga en los medios nacionales la publicidad 
negativa para el destino que era 'el litoral inundado' o 'Entre Ríos bajo el 
agua', o ese tipo de títulos catástrofe, que ha hecho que la gran mayoría de 
la gente elija otros lugares para veranear". "Esperamos que febrero sea 
mucho febrero sea mucho mejor", afirmó. Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/turismo-apuestan-a-
revertir-en-febrero-el-mal-comienzo-de-temporada/ 

..................................................................................................................

PROVINCIALES 

GUALEGUAYCHÚ: SE FIRMÓ UN CONVENIO PARA EL 
DESARROLLO DE CENTROS COMERCIALES A CIELO 
ABIERTO 

Gualeguaychú, 22 de enero (AIM).- En el marco de las estrategias que 
viene desarrollando la Confederación Argentina de la Mediana Empresa 
(Came), la entidad firmó este miércoles un convenio con Centro 
Comercial de Gualeguaychú y la Municipalidad de Gualeguaychú con el 
objetivo de desarrollar centros comerciales a cielo abierto, informó a 
AIM el titular de la Federación Económica de Entre Ríos (Feder), Jorge 
L ó p e z .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/gualeguaychu-se-firmo-
un-convenio-para-el-desarrollo-de-centros-comerciales-a-cielo-
abierto/

..................................................................................................................

LOCALES 

SE INTENSIFICAN EN PARANÁ LAS QUEJAS POR FALTA DE 
LUZ Y AGUA 

Paraná, 22 de enero (AIM). Los suministros eléctricos y de agua potable 
en la capital entrerriana no dan abasto, por el aumento de la demanda por 
las altas temperaturas, confirmó AIM. Desde la municipalidad 
anunciaron el recambio de cañerías, pero desde Enersa dijeron no estar al 
tanto de la ausencia del servicio en algunos sectores, pero aclararon que 
"se está trabajando sobre transformadores". Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/22/se-intensifican-en-
parana-las-quejas-por-falta-de-luz-y-agua/ 

..................................................................................................................

PROVINCIALES

ARTICULAN ESTRATEGIAS PARA QUE LAS AYUDAS A 
CELÍACOS "NO QUEDEN A MEDIA MARCHA"



La CTA Autónoma y sus gremios 
de base exigen que el básico 
cubra la canasta familiar real

POLÍTICA/GREMIAL

28/01/16

La Central de Trabajadores de la canasta familiar real, que hoy en día 
Argentina (CTA) Autónoma y los ronda los 15.000 pesos; resistir en 
gremios más fuer tes  de  la  unidad la herencia de deuda que dejó el 
administración central, salud y del ‘urrikirschnerismo’ y las políticas en el 
m a g i s t e r i o  i n d i c a r o n  q u e  mismo sentido del gobierno de Macri”.
reclamarán al gobierno entrerriano 
una recomposición que “permita Además, se acordó “la defensa en 
acceder la canasta familiar real, que unidad de la libertad sindical y exigir la 
hoy ronda en los 15.000 pesos”, derogación de la Ley Antiterrorista 
informó a AIM el paritario de la heredada y hoy aplicada”.
Asociación Gremial del Magisterio 
de Entre Ríos (Agmer) por la Así, el frente sindical más fuerte al que 
agrupación Rojo y negro, Roque tendrá que enfrentar la gestión de 
Santana, quien advirtió que “se Gustavo Bordet manifestó mantenerse 
acordó resistir en unidad de acción “unido en la defensa de la seguridad 
la herencia de deuda que dejó el social, ya sea el sistema previsional 
‘urrikirschnerismo’ y las políticas (Ley 8732) o el Instituto Obra Social de 
que en el mismo sentido pretende Entre Ríos (Iosper)”.
aplicar el gobierno de Mauricio 
Macri”. También, se acordó “aportar ideas en 

beneficio de las grandes masas 
Ante la apertura de la discusión salarial populares, como eximir de Impuesto al 
en Entre Ríos, los paritarios en Valor Agregado (IVA) a los elementos 
condiciones laborales y salario por la de primera necesidad, alimentos 
agrupación Rojo y negro, la conducción básicos, para que el salario no se licue 
de Agmer Paraná, la secretaria de y que con el mismo se pueda gozar del 
Jubilados de Agmer en la Comisión acceso a la manutención de los 
Directiva Central (CDC), Alejandra sectores más postergados”.
Gervasoni, dirigentes de la Asociación 
de Trabajadores del Estado (ATE) e Sin embargo, ante este escenario, 
integrantes de la comisión directiva de aclararon que no se sumarán “a las 
la CTA Autónoma, se reunieron para operatorias que hacen algunos 
analizar el contexto y definir una dirigentes gremiales en pos de 
postura clara. favorecer sectores políticos, que 

perdieron representación y todavía 
“Se acordaron puntos en común que gozan de impunidad”.
nos contienen a todos los trabajadores 
de distintas dependencias estatales”, 
indicó Santana a esta Agencia, quien 
detalló: “ir por un salario para los que 
menos ganan, que permita afrontar la 

Foto: archivo AIM.

Noticias destacadas de enero

Paraná, 25 de enero (AIM).La Asociación de Celíacos de Entre Ríos 
(Acer) trabaja articuladamente con el gobierno para evitar que los precios 
de los alimentos para la población con esa patología se disparen 
arbitrariamente, ante los abusos de los comerciantes, informó a AIM la 
presidenta de la organización no gubernamental, Cecilia Pautaso. Leer 
más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/25/articulan-
estrategias-para-que-las-ayudas-a-celiacos-no-queden-a-media-
marcha/

..................................................................................................................

POLÍTICA

LOS JÓVENES DEL CAMPO RENUEVAN LAS ESPERANZAS 
DE PROYECTARSE EN SUS TIERRAS

Paraná, 25 de enero (AIM). En el campamento provincial de la juventud 
de la Federación Agracia Argentina (FAA) se respiró optimismo ante el 
nuevo escenario político nacional, que muestra señales que permitirían 
reimpulsar los emprendimientos rurales promovidos los hijos de los 
p r o d u c t o r e s  l o c a l e s ,  r e g i s t r ó  A I M .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/25/los-jovenes-del-campo-
renuevan-las-esperanzas-de-proyectarse-en-sus-tierras/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

PREOCUPA LA FALTA DE AGUA EN VICTORIA

Victoria, 25 de enero (AIM). Casi la mitad de la ciudad de Victoria solo 
dispone del suministro de agua potable durante dos o tres horas a la 
madrugada, y aunque hay barrios que no padecen esta realidad, "los 
periféricos en su mayoría son los que sufren el problema que tiene ya más 
de 10 años, pero que cada verano se agrava más", denunció a AIM la 
d o c e n t e  A d r i a n a  C a m e j o .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/25/preocupa-la-falta-de-
agua-en-victoria/

..................................................................................................................

POLITICA

RECLAMAN AL GOBIERNO QUE GARANTICE EL DERECHO 
A LA EDUCACIÓN

Paraná, 25 de enero (AIM).- En un documento enviado a AIM, las 
seccionales de Victoria y Federal de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) consideraron que la premisa en la 
reunión que mantendrá el sindicato con el titular del Consejo General de 
Educación (CGE), José Luis Panozzo, deberá ser reclamar al gobierno 
que garantice el derecho a la educación. "El pasado inmediato nos 
muestra el abandono en el que incurrió el Estado provincial. Sin embargo, 
aspiramos a mejores expectativas, más allá de los cambios democráticos 
q u e  d e f i n i ó  l a  s o c i e d a d " .  L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/25/reclaman-al-gobierno-
que-garantice-el-derecho-a-la-educacion/

..................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

EL GOBIERNO Y DIRIGENTES AGROPECUARIOS 
ANALIZARON EL ESTADO DE LOS CAMINOS DE LA 
PRODUCCIÓN

Paraná, 26 de enero (AIM). Integrantes de las organizaciones que 
representan a los productores de Entre Ríos se reunieron con el ministro 
de Planeamiento e Infraestructura, Luís Benedetto, para analizar la 
situación de los caminos de la producción y obras públicas, informaron a 
AIM. Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/26/el-
gobierno-y-dirigentes-agropecuarios-analizaron-el-estado-de-los-
caminos-de-la-produccion/

..................................................................................................................

PROVINCIALES

JÓVENES COOPERATIVISTAS DE RAMÍREZ DELIBERARON 
EN ASAMBLEA

Ramírez, 26 de enero (AIM). Para tratar el 25º ejercicio económico, 
social y cultural de la organización, la Juventud Agraria Cooperativista de 
Ramírez (Jacr) realizó en la sede de la cooperativa "La Ganadera Gral. 
Ramírez Limitada" su asamblea anual, informó a AIM el secretario del 
Consejo Directivo de la entidad, Raúl Erhardt. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/26/jovenes-cooperativistas-
de-ramirez-deliberaron-en-asamblea/

..................................................................................................................

POLÍTICA

EL GOBIERNO IMPLEMENTARÁ CAMBIOS PARA MEJORAR 
EL SISTEMA EDUCATIVO ENTRERRIANO

Paraná, 26 de enero (AIM). El Consejo General de Educación (CGE) 
impulsó reformas administrativas que tienden a mejorar la respuesta ante 
las demandas de infraestructura y transporte en las escuelas públicas. 
También, se ratificó un ambicioso proceso de concursos y la constitución 
de comisiones para atender las demandas de los trabajadores del sector, 
confirmó a AIM quien fue designado por el Ejecutivo para presidir ese 
organismo, Luís Panozzo. Además, adelantó que la audiencia con los 
sindicatos del magisterio será el próximo jueves. Leer más en: 
http: / /www.aimdig i ta l .com.ar /2016/01/26/e l -gobierno-
implementara-cambios-para-mejorar-el-sistema-educativo-
entrerriano/

..................................................................................................................

POLÍTICA

SE RECORDARÁ A LAS VÍCTIMAS DE LA SHOÁ EN CASA DE 
GOBIERNO

Paraná, 26 de enero (AIM). Este miércoles se hará un acto en la Casa de 
Gobierno para recordar a las víctimas de la Shoá, ya que el 27 de enero de 
1945, lo que fue el campo de exterminio más sangriento de la Alemania 
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Meiners: “Se tiene que garantizar un 
debate profundo, plural y democrático”, 
para la reforma política

POLÍTICA

28/01/16

El debate sobre la reforma política apuntar a garantizar la participación 
“no puede resolverse entre cuatro p o l í t i c a  d e  l o s  c i u d a d a n o s ,  
paredes con representantes de los democratizando el sistema electoral. 
bloques legislativos y algunos Para esto se necesita terminar con la 
sectores de la sociedad civil”, dijo a boleta sabana, eliminar los pisos y 
AIM Luis Meiners, referente del restricciones fijadas arbitrariamente 
Movimiento Socialista de los p o r  l a s  P r i m a r i a s ,  A b i e r t a s ,  
Tr a b a j a d o r e s  ( M S T ) -  N u e v a  Simultáneas y Obligatorias (Paso), 
Izquierda en Entre Ríos, quien garantizar el acceso a los medios de 
remarcó que una de las premisas difusión de todas las corrientes de 
que se deben tener en cuenta es que opinión política y el financiamiento 
la nueva norma “debe apuntar a igualitario, para que no sea el peso de 
garantizar la participación política los recursos privados lo que determine 
de los ciudadanos, democratizando la elección”.
el sistema electoral”.

Además, consideró que se debe 
“Tal como hemos insistido en ocasiones “garantizar la representación de las 
anteriores, como la del mamarracho de minorías, para que haya pluralidad y 
reforma electoral que se hizo pocos que la representación sea proporcional 
meses antes de las elecciones del año a los votos obtenidos y no con mayoría 
pasado, un aspecto central antes de automática del ganador. Estas son 
cualquier reforma de este tipo es algunas medidas necesarias para 
garantizar un debate profundo, plural y profundizar la democracia que nos 
democrático”, dijo el sociólogo a esta parecen indispensables para una 
Agencia. democracia real que termine con los 

privilegios de la casta”.
La ciudadanía “debe tener un vehículo 
claro de participación en las decisiones 
sobre el régimen político y electoral. Es 
un tema que no puede resolverse entre 
cuatro paredes con representantes de 
los bloques legislativos y algunos 
sectores de la sociedad civil”, explicó el 
referente de izquierda, quien propuso 
“que se abra el debate al conjunto de la 
sociedad a través de foros abiertos y 
democráticos y que las decisiones se 
tomen mediante consultas populares”.

Con respecto al contenido de la reforma 
política, el docente indicó que “se debe 

Noticias destacadas de enero

Nazi, Auschwitz, fue liberado. La apertura de las puertas de la Casa Gris a 
la comunidad judía es parte del proceso de diálogo que inició el 
gobernador Gustavo Bordet, que lo diferencia fuertemente de la gestión 
a n t e r i o r ,  c o n f i r m ó  A I M .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/26/se-recordara-a-las-
victimas-de-la-shoa-en-casa-de-gobierno/

..................................................................................................................

POLÍTICA

INTENDENTES DE CAMBIEMOS SE REUNIRÁN EN LA 
COSTA DEL URUGUAY PARA COORDINAR UNA AGENDA DE 
TRABAJO

Paraná, 27 de enero (AIM). Los 28 intendentes del frente Cambiemos 
realizarán un encuentro este jueves en Villa Elisa, para articular 
estrategias políticas de gestión y sentar posición sobre los debates de la 
coparticipación, informó a AIM el titular del Departamento Ejecutivo de 
l a  l o c a l i d a d ,  L e a n d r o  A r r i b a l z a g a .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/27/intendentes-de-
cambiemos-se-reuniran-en-la-costa-del-uruguay-para-coordinar-
una-agenda-de-trabajo/

..................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

LOS TRABAJADORES ESTÁN DISPUESTOS A RESISTIR LOS 
APRIETES DE LOS GOBIERNOS

Dirigentes de los principales sindicatos que representan a los 
trabajadores públicos de la administración central y salud y del 
magisterio aseguraron a AIM que la intensificación de la criminalización 
y judicialización de la protesta social demuestra que los gobiernos 
nacional y provinciales van por quienes están dispuestos a luchar, pero 
aclararon que de ninguna manera se generará una desmovilización. Leer 
más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/27/los-trabajadores-
estan-dispuestos-a-resistir-los-aprietes-de-los-gobiernos/

..................................................................................................................

POLÍTICA

VIALE: "SERÍA UNA IRRESPONSABILIDAD QUE FRIGERIO 
SEA CANDIDATO A GOBERNADOR"

El referente del Partido Socialista (PS) entrerriano opinó sobre la nueva 
realidad política nacional y provincial, así como el futuro de su 
organización. Cree que a Mauricio Macri hay que darle tiempo y que 
Gustavo Bordet quiere ser distinto a Sergio Urribarri. No le escapa a la 
autocrítica, y dice que su partido cometió muchos errores en los últimos 
tiempos. En diálogo con AIM, el excandidato a gobernador asegura que, 
lejos de retirarse, todavía le queda cuerda para rato. Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/27/viale-considero-que-el-
gobirno-de-macri-es-claramente-de-centro-derecha-y-va-a-
representar-los-sectores-empresarios/

..................................................................................................................

POLITICA

P R O P O N E N  T E R M I N A R  C O N  L A D E M O C R A C I A 
ELECTORALISTA

Paraná, 27 de enero (AIM). Tras habilitarse un ámbito de discusión y 
revisión de la reforma política electoral en Entre Ríos, el presidente del 
bloque de Senadores de Cambiemos, Raymundo Kisser, afirmó a AIM 
que la iniciativa "es buena, pero no alcanza". Propuso terminar con la 
democracia meramente electoralista, y aclaró que se necesitan "partidos 
políticos fuertes, consolidados, que estén en condiciones de dar 
r e s p u e s t a s  a  l a  s o c i e d a d " .  L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/27/proponen-terminar-con-
la-democracia-electoralista/

..................................................................................................................

ECONOMÍA

HABILITAN EL RETIRO DE DÓLARES EN EL EXTERIOR 
DESDE CUENTAS EN PESOS

Paraná, 28 de enero (AIM). De a poco, comienzan a permitirse varias de 
las viejas operaciones cambiarias anteriores a la instauración del cepo. En 
los últimos días, algunos pocos bancos permitieron que los argentinos 
puedan retirar dólares en países extranjeros desde sus cuentas sueldo o 
cajas de ahorro en pesos, mientras que otros están avanzando en el mismo 
s e n t i d o .  L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/28/bancos-vuelven-a-
habilitar-el-retiro-de-dolares-en-el-exterior-desde-cuentas-en-
pesos/

..................................................................................................................

POLÍTICA

LA MICROVIOLENCIA MACHISTA, EL INSULTO DE CADA 
DÍA

Paraná, 28 de enero (AIM). En este artículo para AIM, Valentin Ibarra [*] 
invita a discutir las a prácticas y discursos que acechan, encasillan y 
limitan, que "dan por sentado" (naturalizando) roles, mandatos y 
premisas. Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/28/la-
microviolencia-machista-el-insulto-de-cada-dia/

..................................................................................................................

CULTURA

30 DE ENERO/ DÍA MUNDIAL DE LA NO VIOLENCIA Y LA PAZ

Paraná, 28 de enero (AIM). El 30 de enero se celebra en todo el mundo el 
día de la no violencia y la paz, en conmemoración de otro aniversario del 
asesinato del adalid hindú Mahatma Gandhi, quien encabezó el 
movimiento que liberó a su país del imperio británico. El gran objetivo de 
este día tan señalado es priorizar y darle más importancia como valor 
central de la sociedad al ser humano, los grandes valores siempre tienen 
que estar presentes: tolerancia, igualdad, diversidad y equidad, registró 
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Los citricultores advierten 
que la devaluación complicó 
el panorama

PROVINCIALES

29/01/16

El sector citrícola entrerriano espera situación no está nada fácil”.
que el gobierno “priorice el 
desarrollo de las economías “Esperamos que el productor pueda 
regionales, el crecimiento de los recuperar esos costos y mejorar su 
pequeños  productores  y  l a  rentabilidad con la nueva campaña, 
generación de empleo”, afirmó a AIM porque si eso no ocurre volverá a ser un 
el tesorero de la Federación del año muy complicado. Ya estamos 
Citrus de Entre Ríos (Fecier), Dante viendo lo que está pasando en el Valle 
Grigolatto, pero aclaró que aunque de Río Negro, donde los productores no 
están esperanzados en que la nueva pueden exportar y están volviendo a 
gestión “tenga otra forma de trabajo tirar la fruta. Eso es lamentable, y no 
y dialogue con las economías queremos que nos pase lo mismo”.
regionales como la citricultura, no 
podemos dejar de advertir que la Teléfono para los funcionarios
devaluación generó más costos y Grigolatto señaló que el sector citrícola 
complicó el panorama”. espera que el gobierno los cite para 

empezar a dirimir políticas que mejoren 
Tras las promesas realizadas hoy por el la calidad del productor, “porque 2015 
gobierno nacional a la Comisión de fue un año muy complicado para 
Enlace Agropecuaria, respecto de nosotros”.
mejorar la situación de las economías 
regionales, Grigolatto explicó que “si Además aclaró que los citricultores 
bien estamos esperanzados de que la están “dispuestos y abiertos al diálogo; 
nueva gestión tenga otra forma de este gobierno se comprometió a 
trabajo y diálogo hacia las economías d ia logar  con los productores,  
regionales, como la citricultura, la principalmente con los medianos y 
devaluación que se dio en diciembre pequeños de las economías regionales. 
generó más costos para el productor”. Por eso estoy convencido que en el 

corto plazo tenemos que sentarnos a 
En diálogo con esta Agencia, el tesorero trabajar para delinear políticas que 
de Fecier recordó que el sector mejoren la calidad de los productores, 
“enfrenta una nueva campaña que va a principalmente los más chiquitos”.
comenzar dentro de muy pocos días, 
con la esperanza de que nuestros -¿El gobierno provincial los convocó 
productores exportadores puedan para dialogar?
sacar fruta afuera, ya que el año pasado -Hasta ahora, no. Pero sabemos que 
no pudieron hacerlo porque los costos tenemos que darle tiempo hasta que se 
no les cerraban por el atraso acomode. Ni bien los funcionarios se 
cambiario”. reafirmen en sus cargos, el sector 

citrícola solicitará las reuniones 
El citricultor se esperanzó en la correspondientes para que nos 
reactivación del mercado interno, atiendan para delinear políticas y 
cuando los exportadores puedan empezar a trabajar juntos, para ver qué 
retomar los mercados que Argentina vamos a hacer con la citricultura a nivel 
perdió, aunque consideró que “no va a provincial. El año pasado fue muy difícil, 
ser fácil porque que cuando se pierde hay productores que hoy están muy 
un mercado es muy difícil recuperarlo. complicados porque si bien hoy la fruta 
Sin embargo, nosotros tenemos en el mercado tiene un valor importante, 
calidad, ya que Argentina siempre se el 98 por ciento de los citricultores no la 
destacó en el mundo por su buena tiene. Obviamente, aquel que pudo 
fruta”. guardarla en una cámara o la aguantó 

de alguna manera, sacó un pequeño 
Estimaciones de cara a 2016 beneficio, pero es mínima la cantidad 
Sobre cuál es la estimación de de los que hoy tienen frutas. Los demás, 
producción que tienen para este año, el los que tuvieron que vender su 
productor indicó que casi con seguridad producción anticipadamente para 
será “igual que en 2015” pero insistió sobrevivir, hoy la están viendo pasar.
que esperan que el mercado se reactive 
“porque con los costos actuales 
producto de la devaluación, que se 
trasladaron a los insumos como el 
combustible, y los agroquímicos, la 

Noticias destacadas de enero

AIM. Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/28/30-de-
enero-dia-mundial-de-la-no-violencia-y-la-paz-2/

.................................................................................................................

POLÍTICA

INTENDENTES DE CAMBIEMOS PEDIRÁN AUDIENCIAS 
URGENTES CON BORDET Y FRIGERIO

Paraná, 28 de enero (AIM). Foro de intendentes de Cambiemos, que se 
reunió este jueves en Villa Elisa, resolvió pedir audiencias con el ministro 
del Interior, Rogelio Frigerio, y con el gobernador de la provincia, 
Gustavo Bordet, para expresar la posición de los presidentes municipales 
en cuanto a los recursos de coparticipación y plantear el programa de 
obras que necesitan las localidades en las que gobiernan, informaron a 
A I M .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/28/intendentes-de-
cambiemos-pediran-audiencias-urgentes-con-bordet-y-frigerio/

.................................................................................................................

POLITICA/ GREMIALES

"SERÁ UNA PARITARIA DURA", AFIRMAN DESDE UPCN

Paraná, 28 de enero (AIM). Este jueves en el Salón de los Gobernadores, 
se reunieron miembros de la comisión directiva de la Unión Personal 
Civil de la Nación (Upcn) de Entre Ríos se reunieron con el gobierno de 
la provincia, en el marco de una convocatoria previa a la paritaria de este 
2016. "Será una paritaria dura", destacó el secretario adjunto del gremio, 
Fabián Monzón, quien consideró que temas como el "fuerte aumento en 
los precios y ahora se agrega una suba en los servicios como la luz, no 
pueden escapar a la discusión". En tanto, desde la entidad hicieron 
hincapié en que los plazos de la paritaria no se dilaten. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/28/sera-una-paritaria-dura-
afirman-desde-upcn/

.................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

TAMBEROS ENTREGARAN UN PETITORIO AL GOBIERNO 
NACIONAL ANTE LA GRAVE CRISIS DE LA LECHERÍA EN LA 
PROVINCIA

Paraná, 29 de enero (AIM). En la asamblea que se realizó en Cerrito, los 
productores de la leche plantearon la terminal situación del sector al 
ministro de la Producción de Entre Ríos, Carlos Schepens, y resolvieron 
elevar un petitorio al gobierno nacional para que se aumente la ayuda 
estatal hasta que se recupere la rentabilidad. También, se impulsó 
sincerar la cadena y evaluar la posibilidad de establecer un precio de 
referencia en la provincia, informó a AIM el director del tercer distrito de 
Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/29/tamberos-entregaran-
un-petitorio-al-gobierno-nacional-ante-la-grave-crisis-de-la-
lecheria-en-la-provincia/

.................................................................................................................

POLÍTICA

RESPONSABILIZAN A LAS GRANDES CADENAS DE 
SUPERMERCADOS POR EL PRECIO DE LA CARNE

Paraná, 29 de enero (AIM). El valor de la carne "debería haber bajado 
entre un cinco y un 15 por ciento promedio respecto de los valores de 
diciembre", afirmó a AIM el ex presidente del Instituto de Promoción de 
la Carne Vacuna Argentina (Ipcva) y hombre de Coninagro Gonzalo 
Álvarez Maldonado, quien explicó que a pesar de la baja del precio de la 
hacienda, "la carne sigue cara para el consumidor". También reconoció 
que las grandes cadenas de supermercados "inciden para que esto 
o c u r r a " .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/29/responsabilizan-a-las-
grandes-cadenas-de-supermercados-por-el-precio-de-la-carne/

.................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL

EL CRONOGRAMA DE HABERES GENERÓ FUERTE 
MALESTAR POR LA POSTERGACIÓN DEL PAGO A 
JUBILADOS

Paraná, 29 de enero (AIM).Las fechas difundidas por el gobierno 
entrerriano para la percepción de salarios despertaron "indignación y 
repudio", por parte de los sindicatos que representan al sector pasivo. El 
Centro de Jubilados de la Asociación de Trabajadores (ATE) advirtió que 
si no se reforma la grilla se movilizarán, confirmó AIM la presidenta 
o r g a n i z a c i ó n ,  J u a n a  A v a l o s .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/29/el-cronograma-de-
haberes-genero-fuerte-malestar-por-la-postergacion-del-pago-a-
jubilados/

.................................................................................................................

PROVINCIALES

D E N U N C I A N  Q U E  E N  L A R U TA 1 2  C I E R R A N  
ALCANTARILLAS PARA PROTEGERSE DE LA CRECIENTE

Paraná, 29 de enero (AIM).Establecimientos que se encuentran a la vera 
de la ruta 12, a la altura de Brazo Largo, están en seco con hacienda de un 
lado y con siembra del otro, contrastando con las aguas que inundan toda 
la zona, apuntaron a AIM. Vecinos de Ibicuycito reclaman por la apertura 
de estas alcantarillas y el dique que obstruye en normal escurrimiento de 
l a s  a g u a s .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/29/denuncian-que-en-la-
ruta-12-cierran-alcantarillas-para-protegerse-de-la-creciente/

.................................................................................................................

LOCALES

REALIZARÁN CAMPAÑA DE PREVENCIÓN Y DETECCIÓN 
DE GLUCEMIA EN PARANÁ

Paraná, 29 de enero (AIM). La Liga Entrerriana de Ayuda a Personas con 
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El Delta del Paraná fue 
declarado sitio Ramsar

MEDIO AMBIENTE

30/01/16

L a s  2 4 0 . 0 0 0  h e c t á r e a s  d e  como reservorio de biodiversidad, 
humedales del Delta del Paraná brindando alimento, refugio y sitios de 
fueron declaradas de protección reproducción a numerosas especies de 
internacional por la Convención de peces, algunas de ellas migratorias, así 
Ramsar.  Es  e l  pr imer  s i t io  como especies de aves, reptiles y 
interjurisdiccional,  que será mamíferos que presentan algún grado 
administrado por Entre Ríos, Santa de amenaza. Algunas especies 
Fe y la Administración de Parques sobresalientes son: el capuchino 
Nacionales. pecho blanco (Sporophila palustris), y 

el capuchino castaño (S. hypochroma); 
El gobierno entrerriano, a través de la el yabirú (Jabiru mycteria); el yacaré 
secretaría de Ambiente, participó de las overo (Caiman latirostris); el gato 
gestiones para conseguir esta montés (Leopardus geoffroyi) y el lobito 
designación que implica proteger un de río (Lontra longicaudis).
corredor biogeográfico en el que 
conviven especies de regiones El sitio es parte esencial del sustento 
tropicales, subtropicales y templadas de los pobladores. El río y otros cauces 
que generan una gran diversidad de menores son vías de navegación 
ambientes, flora y fauna. comercial y constituyen el principal 

suministro de agua para uso doméstico 
El Delta del Paraná, localizado en las y productivo. El valor escénico de los 
provincias de Santa Fe y Entre Ríos, humedales y sus recursos culturales 
comprende humedales continentales sostienen el turismo y las actividades 
de origen fluvial asociados a la llanura recreativas y deportivas. Además, la 
de inundación del río Paraná, en sus llanura aluvial y el Delta del Paraná 
tramos medio e inferior. Son 240.000 fueron ocupados por antiguas 
hectáreas que incluyen los territorios civilizaciones hace más de dos mil 
de dos Parques Nacionales, el Predelta años, dejando una gran cantidad de 
de Diamante e Islas de Santa Fe, en la sitios arqueológicos.
vecina provincia.

Los humedales de la extensa planicie 
aluvial cumplen un importante papel de 
r e g u l a c i ó n  h i d r o l ó g i c a  y  
biogeoquímica, y constituyen un 
formidable corredor biogeográfico en el 
que conviven especies de regiones 
tropicales, subtropicales y templadas 
que resultan en una gran diversidad de 
ambientes, flora y fauna.

El sistema cumple un rol importante 

Los humedales del Delta del Paraná fueron declaradas de protección internacional por la Convención de Ramsar.

Noticias destacadas de enero

Diabetes (Leadi), junto a la Asociación de Enfermería de Entre Ríos y al 
facultad de Ciencia de la Vida y la Salud, realizarán este año una 
"campaña de prevención y detección de glucemia", registró AIM. El 12 
de marzo de 9:30 a 12:30 se entregará folletería informativa educativa en 
l a  p e a t o n a l ,  d e s t a c a r o n .  L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/29/realizaran-campana-de-
prevencion-y-deteccion-de-glucemia-en-parana/

..................................................................................................................

POLITICA

A DOS MESES DEL CAMBIO

Paraná, 31 de enero (AIM). Por Adán Humberto Bahl (*). Aún no se 
cumplieron dos meses del nuevo gobierno pero ya se ven materializadas 
algunas ideas que fueron parte de la plataforma y propuestas de campaña 
de Cambiemos: se quitaron retenciones a exportaciones, se eliminaron 
las restricciones a la compra y venta de dólares en pos de una unificación 
cambiaria -lo que provocó una gran devaluación de nuestra moneda-, y 
como consecuencia de ello hubo una mayor inflación en diciembre y 
enero. En las últimas noticias hay un cuadro de aumento de tarifas de 
electricidad que podría presionar los precios. Leer más en 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/31/a-dos-meses-del-cambio/

..................................................................................................................
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POLÍTICA
BORDET SE REUNIRÁ CON LOS INTENDENTES DE 
CAMBIEMOS
Paraná, 1 de febrero (AIM). El Foro de intendentes de Cambiemos 
tendrá este lunes, a las 10, una audiencia con el gobernador de la 
provincia, Gustavo Bordet, confirmó a AIM el titular del Departamento 
Ejecutivo Municipal (DEM) de Villa Elisa, Leandro Arribalzaga. En el 
encuentro, los jefes comunales plantearán que se regularice la garantía 
de coparticipación provincial, sentarán su postura sobre el debate 
nacional de coparticipación y  analizarán las obras proyectadas y 
necesarias.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/01/31/bordet-se-
reunira-con-los-intendentes-de-cambiemos/ 
.................................................................................................................

POLÍTICA
EL GOBIERNO SE COMPROMETIÓ A SANEAR LA DEUDA DE 
COPARTICIPACIÓN A LOS MUNICIPIOS 
Paraná, 1 de febrero (AIM). El gobernador de la provincia, Gustavo 
Bordet, se reunió con los intendentes de Cambiemos, donde informó que 
el gobierno entrerriano abonaría a fines de febrero la deuda de la garantía 
de coparticipación a las comunas y se brindaría una ayuda extraordinaria 
a los municipios que tienen sus finanzas en un estado delicado. También, 
se acordó trabajar en la obra pública. Por su parte, el Foro de Intendentes 
de Cambiemos ratificó su postura en cuanto al reclamo de 
coparticipación nacional, confirmaron a AIM. 
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/01/el-gobierno-
se-comprometio-a-sanear-la-deuda-de-coparticipacion-a-los-
municipios/
.................................................................................................................
 
POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES RECHAZAN LA POSIBILIDAD DE AUMENTOS 
EN NEGRO
Paraná, 1 de febrero (AIM). Dirigentes de la agrupación 'Rojo y negro 1° 
de mayo' del principal sindicato del magisterio de Entre Ríos repudiaron 
la posibilidad de que se incluya en la discusión salarial montos en negro 
y ratificaron a AIM la exigencia del blanqueo del Fondo Nacional de 
Incentivo Docente (Fnid).
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/01/docentes-
rechazan-la-posibilidad-de-aumentos-en-negro/
.................................................................................................................
 
POLÍTICA
ATE SE PEGA A LA IGLESIA CATÓLICA PARA PRESIONAR 
AL GOBIERNO
Paraná, 1 de febrero (AIM). La Asociación de Trabajadores del Estado 
(ATE) Entre Ríos avanza en una alianza con la derecha católica contra el 
gobierno de Gustavo Bordet para denunciar las irregularidades en el 
Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia (Copnaf), que 
ya fueron advertidas en la Cámara de Diputados y en la esfera pública, 
confirmó AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/01/ate-se-pega-
a-la-derecha-catolica-para-presionar-al-gobierno/
.................................................................................................................
 
POLÍTICA
VARISCO AFIRMÓ QUE EL VÍNCULO CON EL MINISTERIO 
DEL INTERIOR “ES EXCELENTE”
Paraná, 1 de febrero (AIM). El intendente de Paraná, Sergio Varisco, 
afirmó a AIM que la relación de los presidentes municipales del Frente 
Cambiemos con el gobierno nacional “es excelente”; opinó que es el 
momento de presentación de proyectos, y señaló que aunque haya 
problemas “contamos siempre con la ayuda del ministerio del Interior, 
quien es el encargado de resolver las situaciones más acuciantes de los 
municipios entrerrianos”. En lo político, “el Frente Cambiemos tiene 
una larga vida y esto lo comprobamos en la coordinación de tareas de 
gobierno que estamos llevando adelante”. 
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/01/varisco-
afirmo-que-el-vinculo-con-el-ministerio-del-interior-es-excelente/
.................................................................................................................
 
POLÍTICA
URRIBARRI & CÍA: OTRA  DENUNCIA, MUY  CONCRETA,  Y  
ALGO  MÁS
Gualeguaychú, 1 de febrero (AIM).  Por Julio Majul (*). Especial para 
AIM. Antes que la denuncia de los abogados Rubén Pagliotto y 
Guillermo Mulet, ya hubo varias contra el actual legislador provincial 
Sergio Urribarri. Hablaremos de una de ellas.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/01/urribarri-
cia-otra-denuncia-muy-concreta-y-algo-mas/ 
.................................................................................................................

POLÍTICA
JUBILADOS SE MOVILIZARON Y ECONOMÍA PROMETIÓ 
REVER EL CRONOGRAMA
Paraná, lunes 2 de febrero (AIM). Un grupo de jubilados de diferentes 
sindicatos marcharon a Casa de Gobierno y entregaron un petitorio al 
ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Hugo Ballay, para que el 
gobierno pague antes del 10 de cada mes el sueldo al sector pasivo. 
Desde el gobierno se comprometieron a analizar la situación, 
confirmaron a AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/02/jubilados-
se-movilizaron-y-economia-prometio-rever-el-cronograma/
................................................................................................................. 
 
POLÍTICA
DEL PRADO: “MACRI ESTÁ DISCIPLINANDO A LOS 
ACTORES SOBRE LOS CUALES NO TIENE INCIDENCIA”
Paraná, 5 de febrero (AIM). Para Abelardo Del Prado, politólogo y 
becario Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas 
(Conicet),  el presidente de la Nación, Mauricio Macri, “está 
disciplinando a los actores sobre los cuales no tiene incidencia”. El 
docente indicó a AIM que el gobierno está signado por una transición 
entre una gestión con mucho poder en las instituciones, a otro con menos 
legitimidad.

Pronunciarse ante lo pronunciado

CULTURA

02/02/16

El artista Raúl Gonzáles contó a AIM personajes propios a una identidad 
sobre las tareas que incluyó el logran mayor atención que aquellas 
proyecto de recuperación de obras artísticas realizadas en la 
esculturas conmemorativas y contemporaneidad. De todas formas, 
fuentes de agua en la ciudad. unas y otras, resultan violentadas, 
También habló sobre el valor del indefensas a la agresión de los 
patrimonio paranaense y de los ciudadanos, a los destrozos, graffitis, 
daños ocasionados por los propios robos, etc. Los motivos pueden ser 
ciudadanos y por el descuido del varios: desprecio ante la figura 
estado municipal. Por: Valentina conmemorada, a la sociedad que 
Bolcatto [*]. glorifica ciertas imágenes o por el 

impulse de crear una marca artística-
Dotar las barrancas de la ciudad con un expresiva sobre la huella de los otros. 
Paseo de las esculturas fue una idea de Cualquiera sea el motivo, el patrimonio 
la artista Celia Schneider. Una artístico de la ciudad se modifica o 
propuesta que permite caminar entre destruye y el hecho interpela a todos los 
los árboles, contemplar el río y apreciar ciudadanos, sea en cuestiones 
obras artísticas en equilibrio con el estéticas, políticas o económicas.
paisaje. El interés de incluir esculturas 
de ent rer r ianos demuest ra  e l  Rául Gonzales, titular de la empresa Art 
compromiso que sentía con el arte y Restauro, dialogó con esta Agencia 
con el lugar donde vivió. Un proyecto sobre el valor histórico y cultural del 
estét ico que, además, resulta patrimonio local. El artista, ganador de 
significativo debido a su valor la licitación convocada por el municipio 
documental referente a las corrientes para poner en valor las fuentes y 
artísticas y a los materiales de una monumentos de la ciudad, contó sobre 
época. Pero ¿qué sucede cuando los trabajos realizados en el marco de 
alguien no se reconoce en esas este proyecto iniciado en 2014 y se 
imágenes, en esos proyectos, en esas manifestó sobre las actitudes de los 
ideas? ¿Cómo reacciona cuando el que ciudadanos y del Estado frente a estas 
se expresa es el otro, propio de nuestro obras.
contexto, pero ajeno a nuestra 
cotidianeidad?

L e e r  m á s  e n :  
Habitualmente, los monumentos http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
conmemorativos son apreciados por su 2 / 0 2 / p r o n u n c i a r s e - a n t e - l o -
valor histórico, artístico y social. Estas pronunciado/
figuras que enaltecen momentos y 

Noticias destacadas de febrero

Foto: El ojo del río.
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Los impuestos inmobiliarios 
llegaron con un fuerte 
aumento en Entre Ríos

POLÍTICA

04/02/16

Los impuestos inmobiliarios los impuestos inmobiliarios urbano y 
urbano y subrural en la provincia subrural”.
llegaron con aumentos de hasta 
más de un 50 por ciento respecto La Ater incorporó estos valores para 
del último período del 2015, la  emisión del impuesto inmobiliario 
confirmó AIM.  Los índices están urbano y subrural para el período 
por sobre los porcentajes de 2016, cuyos vencimiento comenzó a 
inf lación est imados por el  operar en febrero.  “En el mismo 
gobierno nacional. sentido, se adecuaron las tablas del 

impuesto, de modo que morigeran el 
El Ejecutivo entrerriano aplicó un impacto al momento de determinar el 
fuerte incremento en los impuestos tributo según cada trama de 
inmobiliarios en el primer período del valuación”, dicen desde el organismo 
2016, respecto del último del 2015, ya fiscal.
que en algunos casos la suba 
representa más del 50 por ciento del  
valor, según apuntó esta Agencia. Ajuste sobre los trabajadores

El aumento de los impuestos 
La expl icac ión of ic ia l  de la  provinciales se suma a la presión 
Administración Tributaria de Entre fiscal que ejerce el gobierno nacional 
Ríos (Ater) trató de minimizar el sobre los trabajadores con la 
impuestazo, ya que estimó que “el 55 devaluación y las quitas de los 
por ciento de las partidas implicará subsidios a la  luz, el gas y el 
correcciones  nominales menores a transporte, por lo que el ajuste cae 
los 35 pesos mensuales; el 25 por sobre los sectores más vulnerables 
ciento siguiente tendrá un incremento de la economía.
nominal menor a los  83 pesos 
mensuales; y el 15 por ciento restante En Entre Ríos el cuadro se agrava 
un aumento nominal menor a los 263 sobre los empleados públicos, ya que 
pesos mensuales”. el año pasado no obtuvieron una 

actualización de sus salarios para el 
La suba responde al procedimiento segundo semestres como se había 
dispuesto por la Ley de valuaciones, a acordado en paritarias y hasta el 
través del Decreto 40/16, que momento no hubo un acuerdo que 
establece “la adecuación de los permita recuperar el sueldo, que 
valores aplicables al costo del metro quedó retrasado.
cuadrado y el valor de la tierra, para 

Noticias destacadas de febrero
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/05/del-prado-

.................................................................................................................
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macri-esta-disciplinando-a-los-actores-sobre-los-cuales-no-tiene-
incidencia/ 

POLÍTICA
HONROSA MARCHA ATRÁS DE MACRI
Gualeguaychú, 5 de febrero (AIM). Por Julio Majul (*). Especial para 
AIM. Así como habíamos criticado la decisión del presidente Mauricio 
Macri de designar dos jueces para la Corte Suprema de Justicia por 
decreto, debemos ahora celebrar que diera marcha atrás, y decidiera 
enviar los pliegos a la Cámara de Senadores, para su aprobación.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/05/honrosa-
marcha-atras-de-macri/

 
NACIONALES
TRABAJADORES DE TIEMPO ARGENTINO PROFUNDIZAN 
EL PLAN DE LUCHA
Paraná, 7 de febrero (AIM). Los trabajadores de Tiempo Argentino 
resolvieron, por unanimidad, quedarse en el diario en el marco de un plan 
de permanencia ininterrumpida para resistir al lock out patronal, ya que 
el autodenominado nuevo dueño del diario, Mariano Martínez Rojas, 
decidió impedir la impresión del diario hasta la semana próxima, 
informaron a AIM. 
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/07/trabajador es-de-tiempo-
argentino-profundizan-el-plan-de-lucha/ 

11 NACIONALES
VÍA LIBRE A LOS GOBERNADORES PARA TOMAR DEUDA
Buenos Aires, 8 de febrero (AIM).  El gobierno de Mauricio Macri 
impulsa a los gobernadores provinciales a endeudarse como una medida 
paliativa ante la falta de fondos de las arcas nacionales.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/08/via-libre-a-
los-gobernadores-para-tomar-deuda/ 

POLITICA/ GREMIALES
GERVASONI: “SI ANTES NO ALCANZABA, HOY MENOS”
Paraná, 10 de febrero (AIM). Los docentes “comienzan nuevamente a 
trabajar con inquietudes y muchas necesidades”, afirmó a AIM la 
secretaria de Jubilados de la Comisión Directiva Central (CDC) de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) por la 
agrupación Rojo y negro, Alejandra Gervasoni, quien indicó que se 
vuelve a las aulas con más precariedad que en 2015.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/10/gervasoni-si-
antes-no-alcanzaba-hoy-menos/ 

POLITICA/ GREMIALES
LA PARÁLISIS DE LAS OBRAS ESCOLARES PONE EN 
RIESGO EL INICIO DE CLASES
Paraná, 10 de febrero (AIM). Desde la seccional Paraná de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), alertaron sobre la grave 
situación de infraestructura de los edificios escolares. “Ni las obras que 
pararon antes de las elecciones ni las que se presupuestaron y arrancarían 
durante el receso tuvieron ningún avance”, dijo a AIM el secretario 
general del gremio, Claudio Puntel, y advirtió que, con una veintena de 
escuelas afectadas en el departamento Paraná, “no hay condiciones para 
que se presenten los docentes ni los alumnos; mucho menos, para 
comenzar las clases”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/09/la-paralisis-
de-las-obras-escolares-pone-en-riesgo-el-inicio-de-clases/ 

POLITICA
VISIBILIZAR EL DEBATE POR EL DERECHO A DECIDIR
Paraná, 10 de febrero (AIM). En nuestra sociedad conservadora se 
mutila de la tan mentada ciudadanía, pues no se pueden ejercer 
libremente ciertos derechos y esto lleva en su interior una contradicción 
fundamental de modernidad occidental, que en su desarrollo histórico-
cultural, hace un elogio de la propiedad privada, pero siendo el propio 
cuerpo la primera de ellas evade una discusión fundamental de cara a 
debatir el concepto mismo de libertad. Desde la cultura patriarcal los 
cuerpos de las mujeres son apropiables y respecto del aborto existe una 
continuidad impune de silencio, que mata en la clandestinidad. Por 
Valentín Ibarra, para AIM.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/09/visibilizar-el-
debate-por-el-derecho-a-decidir/ 

PROVINCIALES
MALTRATO DE ANCIANOS: “HAY QUE CONTRATAR 
PERSONAL CAPACITADO PARA CUIDARLOS”
Paraná, 10 de febrero (AIM). Tras conocerse el caso de una anciana de 94 
años que fue maltratada por su cuidadora y registrado por una cámara 
oculta, la integrante de enfermería del Hogar de Ancianas San Vicente de 
Paúl de Paraná Silvia Farías, afirmó a AIM que “es fundamental 
contratar a personal capacitado para cuidarlos, porque no todo el mundo 
puede hacerlo”, destacó que se debe estar alerta ante cualquier señal y 
añadió que la institución recibe donaciones para las mujeres alojadas allí.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/09/maltrato-de-
ancianos-hay-que-contratar-personal-capacitado-para-cuidarlos/ 

POLÍTICA
PIDEN QUE SE PRORROGUE EL CALENDARIO ELECTORAL 
DEL JUSTICIALISMO ENTRERRIANO 
Paraná, 10 de febrero (AIM). La agrupación '17 de octubre', que conduce 
José Allende, secretario general de la Unión Personal Civil de la Nación 
(Upcn) en Entre Ríos y diputado por Frente Para la Victoria (FPV),  
aprobó un documento para solicitar al Partido Justicialista (PJ) que se 
extienda el cronograma electoral de las internas, registró AIM. Además, 
desmintió un quiebre dentro del bloque oficialista en diputados y se 
realizó un fuerte y amplio llamado a la unidad.
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Apoyando el compromiso de la prensa 
con la democracia. 

Raymundo Kisser
Senador por Paraná



Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/10/piden-que-
se-prorrogue-el-calendario-electoral-del-justicialismo-
entrerriano/

PROVINCIALES
ISLEÑOS ESPERAN QUE LOS RECIBA BORDET PARA 
PLANTEAR LA GRAVE SITUACIÓN DEL DELTA 
Ibicuy, 10 de febrero (AIM). Si se producen las cuantiosas lluvias 
pronosticadas para febrero y marzo, la inundación del Delta y de 
territorios colindantes a la provincia de Entre Ríos “será aún mucho más 
grave”, afirmó a AIM el ex presidente de la Sociedad Rural de Islas 
(Srri) Armando Cadoppi, quien confirmó que esperan que los reciba el 
gobernador, Gustavo Bordet. “La altura del río Paraná en el humedal 
aún no alcanzó el máximo esperado, y lo que es peor, se espera que siga 
subiendo desde febrero hasta abril. La situación será catastrófica”. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/10/islenos-
esperan-que-los-reciba-bordet-para-plantear -la-grave-situacion-
del-delta/

 
 
POLÍTICA
EL AUMENTO DE LA TARIFA ELÉCTRICA PERJUDICARÁ A 
LOS CITRICULTORES
Concordia, 10 de febrero (AIM). Con las primeras facturas de 
electricidad del nuevo período, los costos de operación se 
incrementarán por la presión de los aumentos anunciados y 
perjudicarán, sin distinción, a consumidores, productores y 
empresarios. “Todo lo que sume costos a la producción, a los 
citricultores nos perjudica”, advirtió a AIM el tesorero de la Federación 
del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Dante Grigolatto.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/10/el-
aumento-de-la-tarifa-electrica-perjudicara-a-los-citricultores/

POLÍTICA
MEINERS: “ES MOMENTO DE ORGANIZAR LA IZQUIERDA 
PARA DEJAR DE ELEGIR AL 'MAL MENOR'”
Paraná, 11 de febrero (AIM). El sociólogo y referente del Movimiento 
Socialista de los Trabajadores (MST) en Entre Ríos,  Luís Meiners, 
afirmó a AIM que la gestión de Mauricio Macri profundiza el ajuste 
sobre los trabajadores, plan que el gobernador de Entre Ríos, Gustavo 
Bordet, también implementará en la provincia, por lo que consideró que 
“es momento de organizar la izquierda para dejar de elegir al 'mal 
menor'”.
Leer más en:http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/11/meiners-es-
momento-de-organizar-la-izquierda-para-dejar-de-elegir-al-mal-
menor/

 
POLÍTICA
INTENDENTES DE CAMBIEMOS ACORDARON UNA 
AGENDA DE TRABAJO CON EL GOBIERNO NACIONAL
Paraná, 11 de febrero (AIM). El Foro de Intendentes de Cambiemos se 
reunió con el ministro del Interior, Obras Públicas y Vivienda de la 
Nación, Rogelio Frigerio, con quien se definieron pautas de trabajo para 
gestionar obra pública, informó a AIM el presidente municipal de Villa 
Elisa, Leandro Arribalzaga. Además, se acordó asistencia financiera 
para las comunas que pasan un delicado momento económico.  
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/11/intendentes-de-
cambiemos-acordaron-una-agenda-de-trabajo-con-el-gobierno-
nacional/ 

 
POLÍTICA
EL PJ PRORROGÓ EL CIERRE DE AFILIACIONES PERO NO 
MODIFICÓ LA FECHA DE LAS ELECCIONES 
Paraná, 12 de febrero (AIM). La Junta Electoral del Partido Justicialista 
(PJ) de Entre Ríos se reunió este viernes en sede provincial de la fuerza 
política y resolvió correr el cierre de afiliaciones pero no alteró la fecha 
de las internas para elegir las autoridades, confirmó AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/12/el-pj-
prorrogo-el-cierre-de-afiliaciones-pero-no-modifico-la-fecha-de-
las-elecciones/

POLÍTICA / GREMIALES
ALIZEGUI PRETENDE UN ACUERDO SALARIAL SIN 
DEMORAS PARA CONTRARRESTAR LA INFLACIÓN
Paraná 12 de febrero (AIM). El titular del sindicato de Camioneros de 
Entre Ríos, Antonio Alizegui, mostró preocupación por los incrementos 
de precios y, tras la primera reunión del gobierno nacional con las 
centrales sindicales, sin definiciones, dijo a AIM que "se debe llegar a 
un acuerdo rápidamente, para que la inflación no nos coma tanto el 
salario".
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/12/alizegui-
pretende-un-acuerdo-salarial-sin-demoras-para-contrarrestar-la-
inflacion/

 
CULTURA
LA BANDA DE LAS NARICES ROJAS: HOMENAJE A LOS 
VIEJOS CIRQUEROS
Paraná, 12 de febrero (AIM). Los domingos 14 y 28 de febrero, el grupo 
rosarino La Partusa, se presentará en la Carpa de teatro y circo La 
Moringa, en el marco del ciclo de espectáculos Domingos moringueros. 
"La banda de las narices rojas es un homenaje a los viejos cirqueros, a 
los primeros que itineraron por el país, ya que conserva la formación 
tradicional de los payasos: el augusto (o toni), el cara blanca y el 
director de pista”, afirmó a AIM el integrante del elenco Ezequiel 
Caridad.
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/12/la-banda-de-las-
narices-rojas-homenaje-a-los-viejos-cirqueros/ 
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Álvarez Maldonado: “el problema 
del precio de la carne está en la 
intermediación”

PRODUCCIÓN

05/02/16

El ex presidente del Instituto de problema está en la intermediación, 
Promoción de la Carne Vacuna pese a que los precios bajaron”, dijo.
Argentina (Ipcva) y hombre de 
Coninagro ,  Gonza lo  Álvarez  Además, insistió en que el valor de la 
Maldonado, llamó a terminar con “la carne “debería haber bajado entre un 
intermediación ” que existe en la cinco y un 15 por ciento promedio 
comercialización de la carne, y respecto de los valores de diciembre”, y 
advirtió a AIM que “llama la atención agregó que desde que alcanzó su pico 
que algunos representantes de ese en los primeros días del último mes del 
sector, como el vicepresidente de la año, el precio de la hacienda en pie tuvo 
Asociación de Propietarios de una rebaja cercana al 17 por ciento 
Carnicerías de Capital Federal, hasta el momento. “El 3 de diciembre el 
Alberto Williams, se refiera al valor kilo vivo de novillito cotizaba a 31,09 
del precio de la carne entre el animal pesos en el mercado de Liniers y en 
en pie y lo que llega al consumidor, lo remates ferias del interior, pero en la 
cual no es justificable”. actualidad está alrededor de 25,9 

pesos”.
En diálogo con esta Agencia, Álvarez 
Maldonado señaló que la suba de Para Álvarez Maldonado,  “ los 
precios de la carne entre enero 2015 y empresarios deben acostumbrarse a 
enero 2016 (50,3 por ciento) superó al que no solo ellos deben ganar; la 
aumento del precio de la hacienda (46,7 c o m p e t e n c i a  e s  b u e n a ,  
por ciento) en Liniers y en remates fundamentalmente para la población. 
ferias del interior. Es lo que nosotros planteamos sobre la 

mesa de los argentinos, y lo hemos 
Esa participación a la que hizo mención dicho más de una vez: más oferta, 
el entrerriano se ubica tres puntos mejores precios”.
porcentuales por debajo de la media 
observada durante los últimos ocho Los números
años (53 por ciento, período 2008- Un informe del Ipcva detalla que el otro 
2015), según un análisis elaborado por 50 por ciento del valor de la carne 
el Inst i tuto de Invest igaciones representó la participación conjunta de 
Económicas  de  la  Fundac ión  los servicios de faena, transporte y 
Mediterránea (Ieral), en base a valores comercialización, y la del Estado (tres 
del Mercado de Liniers y, con respecto a niveles) a partir de los impuestos que 
los que paga el consumidor, de acuerdo aplicó sobre estas actividades.
a datos del Ipcva.

También agrega que durante 2008 y 
La realidad mostró que el precio de la 2009, la incidencia de la hacienda 
carne al consumidor acompañó la suba estuvo en sus mínimos, por debajo del 
de la hacienda en diciembre, pero no 45 por ciento durante muchos meses, 
siguió la baja que operó Liniers y en influida por la gran liquidación de 
remates ferias del interior, dijo el animales que produjo la política 
ganadero entrerriano, quien recordó intervencionista del gobierno anterior. 
que el asado no debería valer más de 80 Fuente: AIM
pesos. “Se sigue viendo que el 
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POLÍTICA

06/02/16

Lambruschini: “El Kirchnerismo 
fue la tercera década infame”
En Argentina “hay una transición tuvo el gobierno de Juan Domingo 
entre gobiernos de derecha”, afirmó Perón: “eso devela lo que fue el 
a  A I M  e l  f i l ó s o f o  G u s t a v o  kirchnerismo: una tercera década 
Lambruschini, quien consideró que infame, con un pacto con Chevron 
el kirchnerismo fue “una tercera similar al que (Julio Argentino) Roca 
década infame” y apuntó que (hijo) firmó con Runciman. La mayor 
C a m b i e m o s  “ e s  u n  parte de la caída fiscal proviene del 
conservadorismo popular”, que pago de 170 mil millones de dólares de 
alarmantemente goza de un inmenso una deuda espuria, mientras 80 mil 
consenso social. millones de dólares se fugaron, y todas 

las utilidades fueron remitidas a 
La primera impresión del docente de empresas capitalistas, como nunca 
filosofía en la Universidad Nacional de antes. Mientras tanto el esfuerzo de los 
Entre Ríos (Uner) sobre el nuevo argentinos solventó la corrupción de los 
escenario político fue certera: “es el que llegaron pobres, pero se fueron 
tránsito de un partido de derecha, pero ricos del Estado”. Las consecuencias: 
que esbozaba un discurso progresista y una economía más concentrada y más 
se reivindicaba reformista, e incluso extranjerizada, y un aparato burocrático 
revolucionario; a uno expresamente de que carece de números fidedignos 
derecha, que no usa máscara, que va a sobre los cuales basar sus políticas, ya 
hacer un ajuste y que va a reprimir que consideró que “Macri no va a 
cualquier protesta social, incluso con un transparentar las cifras porque sea 
protocolo”. Para el profesor esto lo que honesto, sino que porque es la base del 
trae es una confusión en el debate sistema capitalista, a los efectos de una 
público de ideas: “parece que los sociología empírica que colabora a 
encargados de denunciar la política de saber la verdadera situación del país”.
ajuste y represión son los mismos que 
hicieron eso durante 12 años, en un El interrogante que surge entonces ante 
gobierno integrado por Sergio Berni el panorama de la nueva derecha 
(exsecretario de Seguridad de la instalada en el poder, es qué le pasó a 
Nación) y César Milani (exjefe del los partidos y programas de izquierda, 
Ejército), y que votó la Ley Antiterrorista que no lograron consenso social en las 
y el Proyecto X”. urnas: “La oposición entre (Daniel) 

Scioli y Macri no es la lucha de clases, 
El ascenso de esta nueva forma de sino que la clase en lucha, es decir, la 
hacer política no es, sin embargo, lo puja al interior de la clase burguesa. Se 
más preocupante: “lo alarmante es que puede resolver por el peronismo o por 
goce de un inmenso consenso social, esta nueva onda política de Macri, que 
por eso se avecinan tiempos difíciles, es un conservadorismo popular. A Macri 
sobre todos para aquellos que estamos lo votaron los trabajadores, la pequeña 
empeñados en la política como la burguesía y aristocracia obrera, e 
emancipación del ser humano. En incluso los marginados”. La respuesta a 
contraposición lo que hay son, por un cómo hizo el nuevo presidente para 
lado, gobiernos que llenan los bolsillos acceder a esos votos, viene, según 
de la gente para que mire Fútbol Para Lambruschini, de la mano de la 
Todos; y por el otro, los que creen que la operación que intentó el kirchnerismo 
política es ̀ solucionar los problemas de en sus discursos: “usaron a Macri como 
la gente´´”. Según el docente lo esencial `hombre de paja´, es decir, alguien a 
es que, hubiere quien hubiere ganado quien considero nadie, y lo peleo, 
las elecciones, el ajuste era inevitable, porque no existe. Mientras la totalidad 
debido al déficit fiscal que no puede de los analistas creían que el PRO era 
solventar el Estado: “Cambiemos hace un partido municipal, Macri fue ganando 
lo que prescriben las reglas sistémicas adhesiones, con el simple hecho de que 
del gobierno capitalista, con lo cual si millones de personas buscaban con 
uno quiere discutir sus medidas no qué garrote pegarle al kirchnerismo, y 
puede hacerlo sin discutir el capitalismo ese garrote era él. Con lo cual no hubo 
mismo. Es necesario endeudarse para un análisis muy profundo del voto, si 
soportar la situación”. hubiera sido Frankestein el candidato 

también hubiera ganado”.
En cuanto al déficit el profesor que cree 
que es la consecuencia de un “Estado L e e r  m á s  e n :  
parásito”, donde se destruyeron los http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
servicios por la falta de burocracia 2/06/lambruschini-el-kirchnerismo-
especializada, como la que alguna vez fue-la-tercera-decada-infame/

Noticias destacadas de febrero
PRODUCCIÓN
LA SRA DENUNCIÓ A MONSANTO ANTE LA COMISIÓN 
NACIONAL DE DEFENSA DE LA COMPETENCIA
Paraná, 12 de febrero (AIM).  La Sociedad Rural Argentina (SRA) 
denunció a Monsanto ante la comisión Nacional de Defensa de la 
Competencia, en virtud de la conducta antijurídica y abusiva 
desplegada por la empresa en la implementación del sistema de 
comercialización de la semilla Intacta RR2 PRO, informaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/12/la-sra-
denuncio-a-monsanto-ante-la-comision-nacional-de-defensa-de-
la-competencia/ 

PROVINCIALES
EL SENADO REALIZÓ SU SESIÓN PREPARATORIA Y 
RATIFICÓ AUTORIDADES
Paraná, 15 de febrero (AIM). La Cámara Alta provincial realizó este 
lunes la sesión preparatoria para ratificar autoridades hasta la 
finalización del 137 período legislativo y definió los días y horarios para 
las sesiones ordinarias del año en curso, registró AIM. El 1 de marzo, a 
las 20, será el primer cónclave. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/15/el-senado-
realizo-su-sesion-preparatoria-y-ratifico-autoridades/ 

CULTURA
VOLTAIRE Y EL CLERO
Paraná, 15 de febrero (AIM). Voltaire dedicó su vida de aristócrata 
orgulloso y rebelde, de hombre de gran agudeza espiritual y amplia 
cultura, a denunciar el fanatismo y la superstición. Y los vio 
corporizados en el clero católico de su tiempo mejor que en ningún otro 
estamento. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/14/voltaire-y-el-
clero/ 

LOCALES
PARANÁ SE SUMA A LA CONVOCATORIA NACIONAL 
CONTRA EL MALTRATO ANIMAL
Paraná, 16 de febrero (AIM). En Paraná, la Asamblea Permanente por 
los derechos de los animales se sumará este 26 de febrero a una 
concentración nacional por los derechos de los que no tienen voz, 
registró AIM.  Se pedirá por una larga lista de acciones, incluida la 
aprobación de algunas leyes.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/16/parana-se-
suma-a-la-convocatoria-nacional-contra-el-maltrato-animal/ 

POLÍTICA
DESPILFARRO SIN PRECEDENTES Y NARCOTRÁFICO, 
GRANDES AUSENTES EN EL DISCURSO DE BORDET
Paraná, 16 de febrero (AIM). El presidente de la sección Paraná del 
Colegio de Abogados de Entre Ríos (Caer), Rubén Pagliotto, realizó una 
lectura del mensaje del gobernador, Gustavo Bordet, ayer ante la 
Asamblea Legislativa, y afirmó a AIM que tuvo tres omisiones 
esenciales: “no fue una rendición de cuentas, no dijo absolutamente 
nada sobre el elevado déficit fiscal y altísimo nivel de endeudamiento 
(13.000 millones de pesos); no pronunció ni una sola palabra sobre la 
corrupción y las graves denuncias formuladas en los últimos tiempos, 
tampoco aludió a objetivos de transparencia en el manejo de la cosa 
pública y le faltó sinceridad en los planteos de ciertas cuestiones 
negativas”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/16/despilfarro-
sin-precedentes-y-narcotrafico-grandes-ausentes-en-el-discurso-
de-bordet/ 

PROVINCIALES
INUNDACIONES EN EL DELTA: LAMENTAN QUE LOS 
GOBIERNOS MIREN PARA OTRO LADO
Islas, 17 de febrero (AIM). Ni el gobierno nacional ni el provincial 
tienen en cuenta la desolación y los daños que el terrible y recurrente 
fenómeno de las inundaciones ocasiona en distintas zonas de la 
geografía del Delta entrerriano, advirtió a AIM el ex presidente de la 
Sociedad Rural Islas del Ibicuy, Armando Cadoppi, quien consideró que 
el Estado “olvida a los isleños”. “Genera dolor que miles transiten la 
ruta del Mercosur observando los millones de hectáreas inundadas, las 
casas tapadas hasta el techo y los campos totalmente improductivos, y 
que los gobiernos no se hagan responsables de la desidia”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/17/inundaciones-en-el-
delta-lamentan-que-los-gobiernos-miren-para-otro-lado/ 

POLITICA
OPINAN QUE LAS ESCUELAS “TENDRÁN QUE GENERAR 
SUS PROPIAS RESISTENCIAS” 
Paraná, 17 de febrero (AIM). El profesor de Historia César Baudino 
analizó el contexto político nacional y provincial, opinó que vendrán 
políticas liberales, “enmarcadas en la sociedad de consumo”, y señaló 
que las escuelas “tendrán que generar sus propias resistencias”. El 
gremialista criticó la falta de autonomía de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), y adhirió a los reclamos 
coyunturales, pero advirtió a AIM que falta “un debate más profundo 
sobre el rol de los sindicatos educativos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/17/opinan-que-
las-escuelas-tendran-que-generar-sus-propias-resistencias/
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31, PROVINCIALES
JUBILADOS PLANTEARON SUS PREOCUPACIONES AL 
GOBIERNO
Paraná, 17 de febrero (AIM). Jubilados provinciales se reunieron ayer 
con el gobierno para tratar cuestiones relacionadas con el cronograma 
de pagos, políticas para adultos mayores, y Ley 10.166, entre otros 
temas, confirmó a AIM la secretaria de Jubilados de la Comisión 
Directiva Central (CDC) de la Asociación Gremial del Magisterio de 
Entre Ríos (Agmer) por la agrupación Rojo y negro, Alejandra 
Gervasoni, quien denunció que el colectivo “sufre una discriminación 
sistemática desde la gestión de Sergio Urribarri”. El 25 de febrero será 
la próxima reunión.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/17/jubilados-
plantearon-sus-preocupaciones-al-gobierno/ 

POLÍTICA / GREMIALES
AMET VA CON CAUTELA A LA PARITARIA PROVINCIAL Y 
DEJA EL PISO SUJETO A LAS DEFINICIONES NACIONALES
Paraná, 17 de febrero (AIM). El secretario general de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Amet), Andrés Bessel, dijo a 
AIM que no fijarán parámetros, aunque esperan la definición que se 
tome a nivel nacional luego de la oferta realizada por el Ejecutivo, 
consistente en el 25 por ciento en marzo y el 10 en julio. "Se discutirá la 
propuesta concreta con la comisión directiva y la semana que viene será 
enviada a los delegados para que la voten o presenten una 
contrapropuesta superadora", afirmó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/17/amet-va-
con-cautela-a-la-paritaria-provincial-y-deja-el-piso-sujeto-a-las-
definiciones-nacionales/ 

PROVINCIALES
LA CODESAL TIENE NUEVO PRESIDENTE
Paraná, 18 de febrero (AIM). El gobierno designó al ex presidente de la 
Asociación Hotelero Gastronómica de Concordia, José Carlos 
Ostrosky, como presidente de la Corporación para el Desarrollo de 
Salto Grande (Codesal), cargo que estaba vacante desde diciembre de 
2015, cuando cesaron los funcionarios de la gestión de Sergio Urribarri.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/18/la-codesal-
tiene-nuevo-presidente/ 

NACIONALES
EL CELS CRITICA EL PROTOCOLO DE ACTUACIÓN EN 
MANIFESTACIONES PÚBLICAS
Paraná, 18 de febrero (AIM). “Limita de manera inconstitucional el 
derecho a la protesta al colocar al “orden público” por encima de todo”, 
aseguraron desde el organismo defensor de los Derechos Humanos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/18/el-cels-
critica-el-protocolo-de-actuacion-en-manifestaciones-publicas/ 

POLITICA
ACTIVISTAS QUIEREN QUE ENTRE RÍOS ESTÉ LIBRE DE 
FRACKING
Paraná, 18 de febrero (AIM). Activistas ambientales de Concordia y 
Colón pidieron al poder Ejecutivo que promueva en la Legislatura un 
proyecto de Ley que declare a la provincia libre de fracking y de la 
minería a cielo abierto, confirmó a AIM el integrante de la Asamblea 
Ciudadana de Concordia Oscar Villanova. El lunes, el gobernador 
Gustavo Bordet fue claro y contundente: aseguró a esta Agencia que el 
Estado no permitirá el fracking en la cartografía provincial y protegerá 
los recursos naturales.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/18/activistas-
quieren-que-entre-rios-este-libre-de-fracking/ 

POLITICA
ADVIERTEN QUE LOS TRABAJADORES NO SERÁN 
VARIABLE DE AJUSTE
Paraná, 18 de febrero (AIM). En un documento al que accedió AIM, la 
minoría Rojo y negro 1º de mayo en la comisión directiva central 
(CDC) de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) 
advirtió al gobierno, ante la convocatoria de la paritaria salarial prevista 
para este viernes, que los trabajadores no serán “una variable más de 
ajuste” y le adelantó que los encontrará en la calle, “en asambleas y 
discusiones en todos los ámbitos”. Fuertes críticas a la Ctera. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/18/advierten-
q u e - l o s - t r a b a j a d o r e s - n o - s e r a n - v a r i a b l e - d e -
ajuste/?doing_wp_cron=1455810579.4931199550628662109375 

PROVINCIALES
COOPERATIVISMO/ LIBRE ADHESIÓN DEMOCRACIA
Paraná, 18 de febrero (AIM). Por Pedro Aguer (*). Quien quiera formar 
parte de una cooperativa puede solicitar su ingreso, puede también 
reunirse con otras personas con un objetivo en común o en torno a 
comunes problemas y crear una cooperativa. Lo hará de acuerdo con su 
voluntad, sin ningún tipo de trabas, excepto los asuntos de carácter legal 
cuyo impedimento es el mismo de las distintas organizaciones con 
personería jurídica.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/18/cooperativismo-libre-
adhesion-democratica/ 

POLÍTICA
ACORDARON TRABAJAR SOBRE LA CORRUPCIÓN Y LA 
REFORMA ELECTORAL
Paraná, 19 de febrero (AIM). La relación del gobierno nacional con la 
provincia, la reforma electoral que será enviada al Congreso, la 
problemática de los Programas nacionales de viviendas en la provincia, 
la obra de los acueductos del norte entrerriano, y el combate a la 
corrupción, fueron ejes de un encuentro que mantuvieron este viernes el 
ministro del Interior, Rogelio Frigerio,  y legisladores entrerrianos de 
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Amet va con cautela a la paritaria 
provincial y deja el piso sujeto 
a las definiciones nacionales

El  secretar io  general  de la  asambleas de base, donde mediante el 
Asociación Gremial del Magisterio voto a mano alzada y la firma del acta, 
de Entre Ríos (Amet), Andrés Bessel, cada uno de su opinión y si hay alguna 
dijo a AIM que no fijarán parámetros, propuesta que sea superadora y tenga 
aunque esperan la definición que se los votos necesarios también va a ser 
tome a nivel nacional luego de la presentada al gobierno”, dijo Bessel a 
oferta realizada por el Ejecutivo, esta Agencia.
consistente en el 25 por ciento en 
marzo y el 10 en julio. “Se discutirá la “A través de la Confederación General 
propuesta concreta con la comisión del Trabajo (CGT) se le dijo a Macri que 
directiva y la semana que viene será la inflación interanual estaba entre el 32 
enviada a los delegados para que la y el 34 por ciento o sea que a partir de 
v o t e n  o  p r e s e n t e n  u n a  ese piso nosotros podríamos empezar 
contrapropuesta superadora”, a discutir en la provincia la propuesta 
afirmó. salarial”, dijo el titular de Amet Entre 

Ríos aunque de todos que no fijó 
Los gremios docentes de la provincia posición hasta tanto se tenga 
no irán con la misma idea a la reunión información detallada de la propuesta 
paritaria del próximo viernes, donde el presentada este martes por el ministro 
gobierno provincia l  f inalmente de Educación, Esteban Bullrich.
presentará su oferta de recomposición 
salarial. Mientras que la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer) exige un 45 por ciento -más 
allá de lo que defina la la central en la 
q u e  e s t á  n u c l e a d a  ( C t e r a )  
nacionalmente- el gremio de los 
docentes técnicos se encuentra a la 
expectativa de las definiciones que se 
tomen nacionalmente, si se aprueba o 
rechaza el aumento ofrecido por el 
gobierno nacional, que se acercaría al 
40 por ciento.

“Vamos a esperar la propuesta 
concreta el viernes y la vamos a 
analizar y discutir con los compañeros 
de comisión directiva y luego, tal cual 
ha sido entregada, va a ser enviada a 
los delegados para que a partir de la 
semana que viene se hagan las 
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POLÍTICA/GREMIAL

07/02/16

Guía: “Los productores no 
podemos seguir siendo la 
variable de ajuste”

Ante la grave crisis que atraviesa la negativa”.
lechería en la provincia, el director 
del Tercer Distrito de Federación El cierre de tambos implica que familias 
Agraria Argentina (AIM), Elvio Guía, rurales abandonen el esfuerzo y la 
advirtió a AIM que los productores no inversión de toda su vida e impacta 
pueden  seguir siendo la variable de directamente sobre las economías de 
ajuste.  En ese marco, adelantó que los pueblos del interior entrerriano, por 
el subsecretario de Lechería del lo que la alerta se extiende a toda la 
minister io de Agroindustr ia ,  sociedad.
Alejandro Sammartino, vendría a 
Entre Ríos y participará de una Ante esta situación Sammartino 
asamblea del sector. “estaría entre el 18 y 19 de febrero para 

recorrer unos tambos e industrias y se 
La lechería en la provincia “sigue con el reunirá con los productores que 
mismo problema: se trabaja a hicieron el puntapié inicial de la 
quebranto”, dijo Guía a esta Agencia, asamblea en Cerrito”, adelantó Guía, 
quien apuntó que la grave crisis se quien precisó que el encuentro será en 
profundiza aún más ya que “algunas la municipalidad de esa localidad.
industrias anunciaron la baja de 10 
centavos nuevamente, por lo que la En ese marco, señaló que esperan que 
situación es muy complicada”. “se pueda comenzar a solucionar 

cosas, que no sea otra reunión más que 
“No podemos seguir siendo la variable queda sin ninguna acción concreta”, ya 
de ajuste; no se habla de precios en que subrayó que  “‘el camino al infierno 
línea de flotación sino de que los es tá   empedrado  de  buenas  
precios del productor tambero son de intenciones’; creemos en las buenas 
quebranto; no hay posibilidad de seguir intenciones del  gobierno pero 
aguantando”, remarcó el dirigente de necesitamos respuestas rápidas, para 
FAA, quien indicó que comprenden que que los productores puedan seguir en el 
es un problema de larga data, “pero si sistema, que cada vez está más difícil, 
se sigue esperando que el Estado se por lo que hay más tambos que evalúan 
transparente y que el mercado mejore seriamente cerrar; otros que liquidan 
habrá muchos productores en riesgo de sus vaquillas de reposición; otros que 
desaparición y un tambo que cierra es sacan vacas, que todavía le podrían 
un tambo que desaparece”. quedar uno o dos años de producción”.

En ese marco, comentó que los 
productores no quieren endeudarse 
“porque tienen miedo de tomar un 
crédito que no saben si lo podrán pagar, 
porque se habla de rentabilidad 

Noticias destacadas de febrero
Cambiemos, confirmó a AIM el diputado Esteban Vitor. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/19/acordaron-
trabajar-sobre-la-corrupcion-y-la-reforma-electoral/

PROVINCIALES
FRIGERIO PROMETIÓ OBRAS PARA EL DELTA 
ENTRERRIANO
Paraná, 22 de febrero (AIM). Tras la denuncia de los daños que el terrible 
y recurrente fenómeno de las inundaciones ocasiona en distintas zonas 
de la geografía del Delta entrerriano, el ministro del Interior de la nación, 
Rogelio Frigerio, afirmó a AIM que está preocupado por la situación, y 
prometió obras “para cuando el agua se vaya”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/22/frigerio-
prometio-obras-para-el-delta-entrerriano/ 

POLITICA
TRAS EL RECLAMO DEL CAMPO, BORDET CONFÍA EN 
ENCONTRAR “PUNTOS DE EQUILIBRIO”
Paraná, 22 de febrero (AIM). Luego el cuestionamiento que realizó la 
Mesa de Enlace de Entre Ríos al gobierno provincial, por no dar señales 
para solucionar “la preocupante presión fiscal”, el gobernador, Gustavo 
Bordet, afirmó a AIM se reunirá con dirigentes del sector “todas las veces 
que sea necesario, para encontrar puntos de equilibrio, siempre de 
acuerdo con los productores entrerrianos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/22/tras-el-
reclamo-del-campo-bordet-confia-en-encontrar-puntos-de-
equilibrio/ 

PROVINCIALES
LA CHER SOLICITARÁ AL MINISTRO DE SALUD QUE SE 
CUMPLA LA LEY DE IDENTIDAD DE GÉNERO EN ENTRE 
RÍOS
Paraná, 22 de febrero (AIM). La Comunidad Homosexual de Entre Ríos 
(Cher) será recibida este 24 de febrero a las 9, por el ministro de Salud de 
la provincia, Ariel De La Rosa, para “tratar temas que preocupan y 
ocupan al colectivo”, informó a AIM el presidente de la organización, 
Juan Carlos Fernández, quien detalló: “vamos a plantear la necesidad de 
que se cumpla con la ley de identidad de género 26743 (tratamientos 
hormonales, reasignación genital, etc.), la ley de inclusión y la de 
discriminación”. 
LEER MÁS EN: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/22/la-cher-
solicitara-al-ministro-de-salud-que-se-cumpla-la-ley-de-identidad-
de-genero-en-entre-rios/

PROVINCIALES
SOSPECHOSO ROBO EN ESTUDIO JURÍDICO QUE 
DENUNCIÓ A URRIBARRI
Paraná, 22 de febrero (AIM). El estudio jurídico de los abogados Rubén 
Pagliotto, Guillermo Mulet y Jaime Martínez Garbino fue violentado 
esta madrugada, oportunidad en que los delincuentes se llevaron 
computadoras y documentación. La sección Paraná del Colegio de 
Abogados de Entre Ríos (Caer) repudió el hecho y exigió "el urgente 
esclarecimiento del caso”.
L E E R  M Á S  E N   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/22/sospechoso-robo-en-
estudio-juridico-que-denuncio-a-urribarri/ 

POLITICA
DISPUTA DE PODER ENTRE CLÍNICAS DE CONCORDIA Y 
ACLER
Paraná, 23 de febrero (AIM). Un conflicto de poder entre la Cámara 
Sanatorial de Concordia y la Asociación de Clínicas de Entre Ríos 
(Acler) encierra una trama de intereses empresarios y políticos,  y pone 
en el medio  al Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre Ríos 
(Iosper), registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/23/disputa-de-
poder-entre-clinicas-de-concordia-y-acler/ 

PROVINCIALES
AEROLÍNEAS SUSPENDIÓ VUELOS DESDE PARANÁ Y 
DERIVA PASAJEROS A SANTA FE
Paraná, 23 de febrero (AIM). Desde el viernes pasado, la empresa 
Aerolíneas Argentinas deriva pasajeros y consultas para viajar desde 
Paraná al aeropuerto de Sauce Viejo, Santa Fe. Debido a la tormenta, 
estallaron los vidrios y se dañó parte del instrumental del aeropuerto 
paranaense, pudo saber AIM, pese a que inicialmente se habían 
descartado destrozos considerables.
L E E R  M Á S  E N  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/23/aerolineas-suspendio-
vuelos-desde-parana-y-deriva-pasajeros-a-santa-fe/ 

PROVINCIALES
ORDENAN COMENZAR CON LA SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS DOMICILIARIOS
Paraná, 24 de febrero (AIM). La jueza de Primera Instancia Civil y 
Comercial  8 de Paraná María Andrea Morales, dispuso que, a partir del 
1º de abril , los paranaenses comiencen a separar los residuos 
domiciliarios. Además, obliga a la municipalidad de Paraná a realizar la 
recolección diferenciada de la basura.
LEER MÁS EN http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/24/ordenan-
comenzar-con-la-separacion-de-residuos-domiciliarios/ 
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Foto: Archivo AIM // Acampe histórico del campo frente a Casa de Gobierno.



PROVINCIALES
TODO LISTO PARA EL REMATE TELEVISADO DE LA 
GANADERA 
Ramírez, 24 de febrero (AIM). Para ampliar el mercado y reducir costos 
a los productores, el 26 de febrero, desde las 10, se emitirá por Canal 
Rural el remate televisado de la Cooperativa La Ganadera Gral. 
Ramírez Limitada y la Unión Agrícola Avellaneda Cooperativa 
Limitada de Santa Fe, confirmó a AIM el gerente de la entidad 
ramirense, Raúl Preisz. Se pondrán a la venta 2.200 animales, de los 
cuales, 1.200 son terneros. El lugar físico donde se desarrollará la 
subasta será el Centro Comercial e Industrial de Gral. Ramírez, 
Arenales 231. 
LEER MÁS EN http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/24/todo-
l i s t o - p a r a - e l - r e m a t e - t e l e v i s a d o - d e - l a -
ganadera/?doing_wp_cr on=1456316216.468079090118408203125
0

PROVINCIALES
IOSPER: SON 45 LOS AFILIADOS CON IMPLANTES 
COCLEARES
Paraná, 25 de febrero (AIM). Al conmemorarse este jueves el Día 
Internacional del Implante Coclear, el Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre  Ríos (Iosper) realizó un encuentro con 
profesionales, asociaciones de  implantados, responsables de los 
servicios técnicos de los proveedores de los insumos y afiliados 
implantados, para dar a conocer avances y servicios que se ofrecen, 
registró AIM. Cuarenta y cinco afiliados a la obra social tienen el 
equipamiento, cuyo costo oscila entre 300.000 y 350.000 pesos. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/25/iosper-son-
45-los-afiliados-con-implantes-cocleares/ 

POLITICA
HEIN: “PRO DEBE BUSCAR LA EXCELENCIA”
Paraná, 25 de febrero (AIM). El intendente de Basavilbaso, Gustavo 
Hein, único jefe comunal de PRO en Entre Ríos, afirmó a AIM que 
asumió el desafío con responsabilidad, y opinó que la fuerza política que 
representa “debe buscar la excelencia”. 
LEER MÁS EN http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/25/hein-
pro-debe-buscar-la-excelencia/ 

NACIONALES
MACRI DEVOLVERÁ LA COPARTICIPACIÓN (EN CINCO 
AÑOS)
Buenos Aires, 25 de febrero (AIM). El presidente, Mauricio Macri, 
cerró anoche con los gobernadores la negociación para reponer a las 
provincias el 15 por ciento de coparticipación que retiene la Anses. Lo 
hizo contra el filo porque corría el riesgo que la Comisión Bicameral que 
controla los decretos, le anulara hoy su DNU que había dejado sin efecto 
del decreto de Cristina Fernández, devolviéndole esos fondos a las 
provincias.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/25/macri-
devolvera-la-coparticipacion-en-cinco-anos/ 

PROVINCIALES
CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR: IOSPER GESTIONA 
FONDOS PARA CONCLUIR LA OBRA CIVIL 
Paraná, 26 de febrero (AIM). El diputado provincial Esteban Vitor 
(Paraná, Cambiemos), confirmó a AIM que el gobierno nacional se 
comprometió a transferir "cuanto antes" los 25.000.000 millones de 
pesos que faltan para concluir la obra civil del Centro de Medicina 
Nuclear y Molecular, que el Instituto de Obra Social de la Provincia de 
Entre Ríos (Iosper) levanta en Oro Verde. El monto había quedado 
impago de la anterior gestión.
Leer más en; http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/26/centro-de-
medicina-nuclear-iosper-gestiona-fondos-para-concluir-la-obra-
civil/

PROVINCIALES
SE HOMENAJEÓ A LAS VÍCTIMAS ENTRERRIANAS DEL 
ATENTADO A LA AMIA
Paraná, 26 de febrero (AIM). La comunidad judía junto al gobernador 
de la provincia, Gustavo Bordet, y sus funcionarios, recordaron en un 
acto en Buenos Aires a Rebeca Violeta Behar, Rosa Perelmuter y a 
Silvia Inés Portnoy, entrerrianas que murieron en el ataque terrorista a la 
Asociación Mutual Israelita Argentina (Amia) de Buenos Aires el18 de 
julio de 1994, informó a AIM el titular de la Delegación de Asociaciones 
Israelitas Argentina (Daia) Paraná, Diego Dlugovitzky.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/26/se-
homenajeo-a-las-victimas-entrerrianas-del-atentado-a-la-amia/

POLÍTICA 
BORDET SE REUNIÓ CON LA MESA DE ENLACE Y 
PROMETIÓ NO AUMENTAR LA PRESIÓN FISCAL
Paraná, 29 de febrero (AIM). El gobernador de Entre Ríos, Gustavo 
Bordet, se comprometió con la Mesa de Enlace de la producción no 
aumentar la presión fiscal, reglamentar la Ley de agroquímicos y 
evaluar ayudas para los sectores damnificados por las crecidas de los 
ríos y las fuertes lluvias, informaron a AIM.  Desde el sector 
agropecuario evaluaron como “positiva” la audiencia.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/29/bordet-se-
reunio-con-la-mesa-de-enlace-y-prometio-no-aumentar-la-
presion-fiscal/ 
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Dura advertencia sobre la 
corrupción en la provincia

POLÍTICA

11/02/16

El presidente del bloque de terminadas pero no se terminaron”.
S e n a d o r e s  d e  C a m b i e m o s ,  
Raymundo Kisser, afirmó a AIM que El abogado opinó que para esclarecer 
el país vive momentos complicados la situación, la oposición deberá 
y señaló que la provincia y sus trabajar en auditorias: “es esencial; 
municipios no escapan a esa percibo que existe un nivel de 
situación. “El Estado entrerriano  y corrupción en la provincia que crece 
m u c h o s  m u n i c i p i o s  e s t á n  cada vez más, especialmente por los 
destrozados económicamente, dineros que llegan de la Nación. Los 
devastados”. “Existe un nivel de actos de corrupción se cometen en la 
corrupción en la provincia que crece provincia y los delitos quedan 
cada vez más, especialmente por los provincializados y federalizados”.
dineros que llegan de la Nación”.

 Una justicia lenta
En diálogo con esta Agencia, el radical Kisser aclaró que conoce bien cómo 
consideró que, en esta etapa, “hay funciona la Justicia provincial: “con 
necesidad de controlar a cada una de mucha lentitud y con bastante pocas 
las reparticiones, especialmente donde ganas de investigar, cuando hay un 
(los radicales) somos gobierno, y ver hecho de corrupción”.
qué se hizo con la plata, porque en 
estos últimos años, al país no le fue tan Para desterrar esas prácticas, “hay que 
mal, hemos tenido varios prósperos, de trabajar mucho, y esto también es una 
muy buena recaudación”. reflexión que le dejo a la ciudadanía. Es 

prioritario reforzar los organismos de 
Sin embargo, Kisser advirtió que a control, que deben estar en manos de la 
pesar de esa situación de bonanza en oposición. Así como dice la Auditoría 
periodos anteriores, “las obras de General de la Nación, lo mismo debería 
infraestructura no están, hay muchas ocurrir con el Tribunal de Cuentas y los 
otras inconclusas y hasta da la otros organismos en la provincia de 
impresión de que hay algunas a nivel Entre Ríos”.
nacional que se informaron como 

Noticias destacadas de febrero

Advierten sobre la corrupción en la provincia. Foto: AIM.
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Ante la Asamblea Legislativa, 
Bordet prometió ordenar 
la provincia

POLÍTICA

15/02/16

En la apertura del 137 período de Entre Ríos (Uier),  Antonio 
legislativo, que se realizó en el Teatro Caramagna.
3 de Febrero de Paraná, el  
gobernador de la provincia, Gustavo Con un tono coloquial de apertura a 
Bordet, prometió ordenar las sesiones ordinarias a la Legislatura -el 
cuentas públicas; afirmó que habrá único que ordena la Constitución- con 
paritaria permanente en educación un fuerte tono político y con frases 
pero solicitó prudencia a los polémicas, Bordet pronunció su primer 
trabajadores a la hora de negociar; discurso como gobernador, con las 
ratificó que descentralizará la salud; p r o t o c o l a r e s  p r e s e n c i a s  d e  
se comprometió a trabajar para que funcionarios provinciales –de los 
Entre Ríos esté libre de fracking; podres Ejecutivo y Judicial-, militares y 
confirmó que la provincia reclamará el clero, y la burguesía industrial y 
el 15 por ciento de coparticipación, y agropecuaria.
aseguró que será implacable en el 
c o n t r o l  d e  l o s  a g e n t e s  Educación: propuesta seria pero 
administrat ivos.  Además,  se ordenada
comprometió a impulsar la reforma “Hemos abierto la mesa paritaria y 
política, registró AIM. buscamos en el diálogo, satisfacer las 

demandas de los docentes con una 
Este lunes, el gobernador Gustavo propuesta seria pero que no ponga en 
Bordet brindó su mensaje a los riesgo las finanzas de la provincia”, 
legisladores y al pueblo entrerriano, en destacó Bordet pero aclaró que “la 
la Asamblea que abrió el 137 período discusión no se agota en la negociación 
legislativo, que se realizó en el principal salarial para mejorar la educación en la 
teatro de la capital provincial. provincia. Por eso, pondremos una 

discusión paritaria permanente”.
La apertura se distinguió de la anterior 
gestión, que lideró Sergio Urribarri, ya L e e r  m á s  e n :  
que en esta oportunidad fueron http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
invitados los ex gobernadores Jorge 2/15/ante-la-asamblea-legislativa-
Busti y Mario Moine a izar el pabellón de b o r d e t - p r o m e t i o - o r d e n a r - l a -
Entre Ríos, mientras que la bandera provincia/
argentina fue izada por la presidenta del 
Superior Tribunal de Justicia (STJ), 
Claudia Mizawak, acompañada por el 
jefe de Gobierno de Paraná, Sergio 
Varisco, y el titular de la Unión Industrial 

Bordet: “los trabajadores no serán variable de ajuste”. Foto: AIM

Noticias destacadas de febrero
POLÍTICA, GREMIAL 
DOCENTES SE MANIFESTARON EN LAS PRINCIPALES 
CIUDADES DE LA PROVINCIA 
Paraná, 29 de febrero (AIM). Trabajadores de la educación pública 
entrerriana nucleados en la Asociación Gremial del Magisterio de Entre 
Ríos (Agmer), acompañados por partidos de izquierdas y sindicatos de 
empleados públicos,  protestaron en Paraná y Concordia, en el marco del 
paro general convocado por los gremios que representan a la docencia 
entrerriana, para exigir una propuesta salarial digna y mejores 
condiciones laborales, confirmó AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/29/docentes-se-
manifestaron-en-las-principales-ciudades-de-la-provincia/ 
 

POLÍTICA
TELEFÓNICOS: LA FALTA DE INVERSIÓN DE LAS 
COMPAÑÍAS RALENTIZA LAS REPARACIONES
Paraná, 29 de febrero (AIM). Tras las tormentas que azotaron la 
provincia durante las últimas semanas, que provocaron que teléfonos 
fijos, celulares e Internet quedaran fuera de línea, el secretario General 
del Sindicato de Obreros y Empleados Telefónicos de Entre Ríos 
(Soeesiter), Roberto Catalano, explicó a AIM que trabajan 
denodadamente para resolver la situación, pero advirtió que “la falta de 
inversión” de las compañías “ocasiona grandes inconvenientes y 
también trae aparejada la incertidumbre laboral”. Hay “2890 teléfonos 
fuera de línea en la provincia, y 2633 en Paraná, además de 1800 postes 
caídos”. “Si no hacen inversiones, la situación seguirá igual o peor, 
porque el deterioro del servicio se va dando”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/29/telefonicos-
la-falta-de-inversion-de-las-companias-ralentiza-las-reparaciones/

 

POLÍTICA
NO HAY DEFINICIÓN DE AMET HASTA QUE LAS BASES SE 
EXPIDAN
Paraná, 29 de febrero (AIM). Tras el comunicado del gobierno que dio 
por sentado que la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica 
(Amet) había aceptado la nueva oferta salarial, el secretario General del 
sindicato aclaró a AIM que “todavía las bases no se expidieron, y recién 
se podrá decir que se acepta o no la propuesta cuando tengamos el 
mandato de las asambleas, que se reunirán hoy”. 
LEER MÁS EN http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/29/no-hay-
definicion-de-amet-hasta-que-las-bases-se-expidan/  
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La oposición cuestionó a Bordet por no decir 
cómo recibió la provincia

POLÍTICA

15/02/16

Tras el mensaje del gobernador Gustavo Bordet, a la Ética Pública y otra que reglamente la pauta oficial, entre otros 
Asamblea Legislativa, diputados de la oposición indicaron temas”.
a AIM que el discurso del mandatario “fue interesante”, 
pero consideraron que los anuncios que realizó no Kisser: no alcanza con las buenas intenciones
reflejaron el verdadero estado de la economía ni de las El titular del bloque de Senadores de Cambiemos, Raymundo 
finanzas provinciales; señalaron que no cumplió con lo Kisser, opinó que el discurso de Bordet fue “de buenas 
que dice la Constitución, y opinaron que “con las buenas intenciones, ya que expresó lo que había expuesto cuando 
intenciones, no alcanza”. asumió como gobernador, el 11 de diciembre, casi no hubo 

variantes. Lo que anunció que hará, debería haberse hecho 
El repaso del discurso de Bordet a la Asamblea y la proyección antes cuando había recursos para ello, en particular, en 
que planteó el mandatario para 2016, su primer año como infraestructura, producción, salud y educación”.
gobernador de Entre Ríos, fueron motivo de análisis de los 
legisladores de la oposición. No obstante, aclaró a AIM que el discurso de Bordet “no cumplió 

el objetivo de la Constitución, que es rendir cuentas de la 
El vicepresidente del bloque de Diputados de Cambiemos, situación económica-financiera de la provincia. Esperábamos 
Esteban Vitor, opinó que el discurso de Bordet fue “interesante”, que en este discurso sincerara la realidad de esta provincia que 
pero dijo a esta Agencia que el mandatario “no habló de cómo está quebrada y desfinanciada, pero ello no ocurrió. Por algo 
recibió la provincia, prácticamente quebrada, porque en los Bordet viaja a Buenos Aires a pedir asistencia para cumplir con 
últimos años se despilfarraron fondos públicos. Tampoco el pago de sueldos. Pensábamos que iba a develar cómo dejó la 
mencionó que en estos días recibió asistencia de la nación provincia la gestión anterior de Sergio Urribarri, pero 
porque de lo contrario, la situación social se hubiera lamentablemente no lo hizo. Nos preocupa como legisladores 
complicado”. porque tenemos que aprobar una enorme cantidad de leyes y 

reglamentar los Institutos sancionados en la Constitución 
Sin embargo aclaró que lo que planteó Bordet de cara al futuro reformada en 2008, pero para eso se necesitan recursos que 
“es positivo, pero es también importante que se generen los hoy no están”.
recursos, ya que sin ellos, no es mucho lo que se puede hacer. 
Rescatamos en estos 60 días de su gestión el trato que nos Kneeteman: “discurso a futuro, pero nada sobre la 
brindó a los legisladores de la oposición, y especialmente en provincia que recibió”
forma personal, ya que hemos tratado de ser un nexo con la “Aunque rescato la convocatoria a trabajar en conjunto con 
nación. No obstante, creo que este equilibrio de fuerzas vigente intendentes y legisladores de la oposición, creo que al discurso 
ha generado que se valore la oposición”. del gobernador Gustavo Bordet le faltó un informe sobre la 

situación económica y financiera de la provincia que recibió. 
El legislador del PRO valoró que, entre los anuncios, Bordet Tampoco habló sobre la ausencia de organismos de control 
haya hablado del Consejo Económico Social, sancionado en la previstos en la Constitución. 
Constitución de 2008. “Ya lleva casi ocho años la Constitución 
provincial, pero los Institutos más importantes no han sido Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/15/la-
reglamentados para que no se hagan operativos, ya que le oposicion-cuestiono-a-bordet-por-no-decir-como-recibio-
ponen límites al gobernante. También queda pendiente la la-provincia/
designación del defensor del Pueblo, cómo debe hacerse la 
designación del presidente del Tribunal de Cuentas, una Ley de 

Vitor opinó que el discurso de Bordet fue “interesante”. Foto: AIM
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Por el robo, Pagliotto y Mulet piden relevar 
a la policía de la pesquisa

POLÍTICA

23/02/2016

Tras el robo intimidatorio con características mafiosas que 
sufrieron en su estudio los abogados Rubén Pagliotto y “Vamos a pedir el apartamiento de la Policía, porque están 
Guillermo Mulet, pidieron al gobierno relevar a la policía de sometidos al contralor por el jefe de la fuerza”, que es el 
la pesquisa, cuyo jefe político es el ministro de Gobierno, denunciado ministro de Gobierno, Mauro Urribarri.
Mauro Urribarri, y responsabilizaron al gobernador, 
Gustavo Bordet, “por haber permitido que haya sucedido Cabe recordar que la policía provincial depende del ministerio 
este hecho, y por nuestra seguridad y la de nuestras de Gobierno, a cargo de Mauro Urribarri, quien fue denunciado 
familias”. por Pagliotto y Mulet en la causa que lleva el fiscal Santiago 

Brugo, donde el ex gobernador Sergio Urribarri y familiares 
En una conferencia de prensa a la que asistió esta Agencia, los suyos están sospechados de enriquecimiento ilícito.
abogados Rubén Pagliotto, Guillermo Mulet e Iván Vernengo, 
se refirieron al robo con características intimidatorias que “Operación de autorrobo”
sufrieron ayer en el estudio jurídico que comparten con el A su turno, el abogado Guillermo Mulet, aseguró que fuentes 
letrado Jaime Martínez Garbino, ubicado en calle Laprida, entre policiales le habían adelantado de la posibilidad de que 
Tucumán y Santiago del Estero, de Paraná. “(algunos) podrían armar una operación de autorrobo para 

hacer creer (a la sociedad) que la puerta fue rota desde 
Vernengo comentó que ayer a la mañana, al llegar al estudio, se adentro”.
percató que la puerta había sido barreteada. Al ingresar se dio 
cuenta que en el área de trabajo había papeles por el piso y, en Más papeles valiosos
otra sala contigua, cajones tirados. Sin embargo precisó que en A su turno, el letrado Rubén Pagliotto reveló que entre la 
la inmobiliaria que dirige la esposa de Martínez Garbino, María información sustraída había documentos sobre una 
Rébora, no observó “cosas raras ni desorden”. “En el despacho investigación que llevaban adelante sobre el funcionamiento de 
de Jaime faltaba una computadora y había papeles en el piso. una mesa de dinero en la Legislatura. “Se llevaron eso también, 
Salí a la vereda, lo llamé a Pagliotto pero como no atendió, le pero todo está en nuestras cabezas, vamos a volver a armar las 
avisé a su mujer Georgina la novedad, luego a Jaime, y a la denuncias”, agregó.
Policía, que llegó a los 10 minutos e hizo las tareas 
correspondientes”. También cuestionó fuertemente al procurador general, Jorge 

García, y recordó que ayer él mismo y Mulet publicaron una 
También agregó que “faltaba más que la computadora de solicitada contra el funcionario, jefe de los fiscales.
Martínez Garbino, porque se habían llevado papeles, dos pent 
drives, papeles y un sobre donde había una nota anónima que Pagliotto responsabilizó al gobernador, Gustavo Bordet, “por 
daba a conocer irregularidades que habrían cometido haber permitido que haya sucedido este hecho y por nuestra 
empleados del Instituto del Seguro. Adentro también tenía seguridad y la de nuestras familias”.
dinero, que lo sacaron, y se llevaron las denuncias”.

El dato
Vernengo denunció que los “ladrones” se llevaron un informe El fiscal Gervasio Labriola se presentó ante las víctimas y es 
sobre tráfico de drogas y agregó que en el hecho hubo un quien seguramente estará al frente de la investigación.
mensaje mafioso: se llevaron una foto que estaba debajo del 
vidrio del escritorio de la hija de 15 años de Pagliotto. “Lo grave 
es el mensaje mafioso: ‘sabemos quién es tu hija’. Por eso 
debemos tener cuidado”.
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Mulet, Pagliotto y Vernengo, en la conferencia de prensa. Foto: AIM



La movilización de los estatales terminó 
con golpes de puño y heridos

POLÍTICA/GREMIAL

24/02/16

Trabajadores públicos y docentes entrerrianos se Se trata de permitir a los trabajadores que recuperen el poder 
sumaron a la jornada nacional de lucha que se realizó este de compra, “que hemos perdido en nuestros salarios, y que 
miércoles, para exigir que el gobierno nacional suspenda ronda el 50 por ciento. Como lo planteamos en el Congreso, no 
los despidos, efectúe una urgente recomposición salarial, vamos a aceptar menos del 45 por ciento de recomposición 
y cese con la criminalización y judicialización de la protesta salarial, pero además, exigiremos que ese porcentaje sea 
social, registró AIM. Al finalizar el acto que se realizó frente totalmente en blanco”.
a la explanada de la Casa Gris, hubo golpes de puño, 
corridas, y algunos heridos leves. Protocolo de seguridad

Consultado por el Protocolo de Seguridad que estableció el 
En una marcha que no fue demasiado numerosa, y con poco gobierno nacional para reprimir a los trabajadores, Puntel 
acatamiento al paro, aunque según referentes del gremio recordó que “fue el kirchnerismo el que le dejó las herramientas 
convocante, la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), la al presidente (Mauricio Macri) y a los gobernadores en distintas 
huelga habría tenido “una alta adhesión”, se realizó esta provincias para que las utilicen”, y opinó: “esto es un claro 
mañana la jornada nacional de lucha convocada para todo el mensaje a todos los sindicalistas que planteamos desde hace 
país. tiempo un esquema diferente, es decir, es una clara marcada de 

cancha”.
Trabajadores, a la lucha
Detrás de las columnas de ATE oficialista se ubicaron militantes Puntel explicó que los gobiernos deben tener en claro que “la 
de la CTA que conduce el Luis Gálligo, representantes de la lucha seguirá en la calle”, y pidió a los funcionarios que “no se 
conducción de Agmer central y de partidos afines al equivoquen. Este pueblo sabe lo que es la lucha por las 
kirchnerismo como el Partido Comunista Congreso reivindicaciones, pero además tiene solidaridad de clase. El 
Extraordinario (Pcce). En Laprida se sumaron los docentes de gobierno debe saber que, si toca a un trabajador, seremos miles 
Agmer Paraná, que se habían apostado a esperar a los en las calles”, prometió.
estatales en la sede gremial de Laprida 136.

Pocos por Milagro
En diálogo con esta Agencia, el secretario General de la La Central de Trabajadores de Argentina (CTA) que en la 
seccional Paraná de la Asociación Gremial del Magisterio de provincia conduce el gualeyo Luis Gálligo, había convocado a la 
Entre Ríos (Agmer), Claudio Puntel, afirmó que los trabajadores marcha con la consigna Libertad para Milagro Salas. No 
están otra vez en la calle “enfrentando al macrismo, obstante, la columna de esta facción política tuvo poca 
enfrentando al ajuste del gobernador, Gustavo Bordet, con adhesión. “La gente no va a salir a la calle para reclamar la 
reivindicaciones propias, pero también con otras generales libertad de una persona que está sospechada de haberse 
como la criminalización de la protesta, los despidos, y el ajuste quedado con millones de pesos que, en definitiva, son de los 
salarial que los gobiernos nacional y provincial imponen a los trabajadores”, admitió una militante enrolada en la CTA.
trabajadores”.

Específicamente, dijo Puntel, en lo referente a la lucha docente, Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/02/24/la-
“estamos en la pelea de la paritaria, donde reclamamos una movilizacion-de-los-estatales-termino-con-golpes-de-
recomposición salarial que sea en blanco, que vaya al sueldo puno-y-heridos/
básico y que no tenga montos en negros encubiertos, como el 
Fonid”.

Militantes de Agmer, en la esquina de Buenos Aires y Laprida. Foto: AIM
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POLÍTICA
CON CRÍTICAS A LA GESTIÓN ANTERIOR, VARISCO 
A N U N C I Ó  L A  C R E A C I Ó N  D E  U N A  O F I C I N A  
ANTICORRUPCIÓN
Paraná, 1 de marzo (AIM). En la apertura de un nuevo período de sesiones 
ordinarias, el intendente, Sergio Varisco, explicó cómo recibió el 
municipio de la gestión de Blanca Osuna; formuló anuncios sobre obras 
públicas y ambiente, anticipó que "se licitará el servicio de transporte 
urbano", y anunció que creará la oficina anticorrupción, registró AIM. 
“Detentar el poder no da la razón y tampoco autoriza a manejarse 
indiscriminada y arbitrariamente en la cosa pública. La ciudad y sus 
habitantes necesitan salir del atraso y las postergaciones”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/01/con-criticas-
a-la-gestion-anterior-varisco-anuncio-la-creacion-de-una-oficina-
anticorrupcion/
...............................................................................................................
 
POLÍTICA
BAHL GARANTIZÓ QUE EL GOBIERNO TRABAJARÁ “CODO 
A CODO” CON EL MUNICIPIO
Paraná, 1 de marzo (AIM). Tras el discurso del intendente de Paraná, 
Sergio Varisco, en la apertura de sesiones del Concejo Deliberante, el 
vicegobernador de Entre Ríos, Adán Balh, admitió a AIM que no 
comparte las críticas que realizó el jefe comunal a la anterior gestión 
aunque ratificó el compromiso del gobierno provincial de “trabajar codo a 
codo con el municipio”. Además, calificó como “valiente” la decisión de 
crear una oficina anticorrupción.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/01/bahl-
garantizo-que-el-gobierno-trabajara-codo-a-codo-con-el-
municipio/
............................................................................................................... 

POLÍTICA
LA COMUNIDAD JUDÍA ESPERA QUE SE ENCUENTREN A 
LOS CULPABLES DE LAS PINTADAS ANTISEMITAS
Paraná, 1 de marzo (AIM). El titular de la Delegación de Asociaciones 
Israelitas Argentina (Daia) Paraná, Diego Dlugovitzky, lamentó las 
nuevas pintadas antisemitas que se realizaron en Paraná y dijo a AIM que 
desde la institución esperan que se encuentren a los autores de los 
graffittis y se los lleve a la justicia.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/01/la-
comunidad-judia-espera-que-se-encuentr en-a-los-culpables-de-las-
pintadas-antisemitas/
...............................................................................................................
 
POLÍTICA
MUERTES A MANOS DE LA CULTURA MACHISTA
Paraná, 1 de marzo (AIM). Mueren en Ecuador dos mujeres nos advierten 
la televisión, los portales de noticias, las placas rojas. El caso resuena en 
nuestros oídos porque las chicas son argentinas; en nuestro país hay un 
femicidio cada 30 horas y como hemos manifestado en no pocas 
oportunidades, es el caso más extremo de violencia contra las mujeres, 
tácitamente legitimado por la violencia sexista y patriarcal tradicional, 
entonces es un asunto político. Por Valentín Ibarra [*]
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/01/muertes-a-
manos-de-la-cultura-machista/
...............................................................................................................

PROVINCIALES
CURSO PAYAMÉDICOS: “APRENDEMOS A MOVILIZAR CON 
PEQUEÑAS COSAS” 
Paraná, 1 de marzo (AIM). El 9 de marzo comienza el Curso de 
Formación para Payamédicos en Paraná, informó a AIM Ignacio Leaniz, 
responsable de Payasol, quien destacó: “vemos repercusiones muy 
buenas, porque en el momento de intervenir podés atrapar al niño en la 
fantasía y hacer que se olvide de la enfermedad que está atravesando; 
aprendemos a movilizar con pequeñas cosas”. Además, brindó datos para 
convocar a la organización a distintos eventos en donde colaborar. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/01/curso-
payamedicos-aprendemos-a-movilizar-con-pequenas-cosas/ 
...............................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES PARARON Y MARCHARON A CASA DE 
GOBIERNO Y A LA RESIDENCIA DE BORDET
Paraná, 2 de marzo (AIM). Los trabajadores de la educación pública 
nucleados en el principal sindicato que representa al magisterio en la 
provincia realizaron paro y se movilizaron en las dos ciudades más 
importantes de Entre Ríos, para exigir recomposición salarial y mejores 
condiciones laborales, en defensa de la escuela pública. La protesta en 
Concordia finalizó frente a la vivienda del gobernador de la provincia, 
Gustavo Bordet, confirmó AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/02/docentes-
pararon-y-marcharon-a-casa-de-gobierno-y-a-la-residencia-de-
bordet/?doing_wp_cron=1456939848.4834930896759033203125
............................................................................................................... 
 
POLÍTICA
BUSCAN CREAR UNA AGENCIA ESTATAL DE REVISIÓN 
VEHICULAR
Paraná, 2 de marzo (AIM). Un proyecto de ley que ingresó ayer en la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos propone la creación de una Agencia 
estatal de revisión vehicular, que tendrá como objetivos establecer 
políticas de control y regular las condiciones mínimas de seguridad activa 
y pasiva exigidas a vehículos y moto-vehículos patentados en la 
provincia; garantizar la seguridad de quienes se incorporen al tránsito, y 
velar por la protección del ambiente, al contribuir a la reducción de la 
polución, confirmó AIM la diputada Rosario Romero (FpV), autora de la 
iniciativa. Habrá Estaciones de verificación en Paraná, Concordia, 
Gualeguaychú y La Paz.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/02/buscan-
crear-una-agencia-estatal-de-revision-vehicular/
...............................................................................................................

POLÍTICA
PARANÁ SERÁ SEDE DEL PLENARIO DE LA CAMPAÑA 
NACIONAL POR EL DERECHO AL ABORTO 
Paraná, 2 de marzo (AIM). El plenario nacional por de la campaña por el 
Derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito se realizará este fin de 
semana en Paraná, informaron a AIM. Se espera la participación de más 

Lafferiere: “se sigue pagando 
sin cuestionamientos una 
deuda que no corresponde”

POLÍTICA

02/03/16

El economista Luís Lafferriere “El acuerdo con los fondos buitres ya de 
analizó las implicancias del viene hace rato. Fondos buitres son 
inminente acuerdo entre el gobierno aquellos que compran papeles de la 
nacional y los acreedores de deuda deuda argentina por un 15 por ciento 
que no entraron en los canjes de del valor nominal y después tratan de 
2005 y 2010 y remarcó la necesidad venderlo al mayor valor posible. Tanto 
de analizar el tema más allá del los que entraron en el canje de deuda 
arreglo puntual al que llegaría el como los que no entran dentro de esa 
gobierno macrista: “sino se pierde caracterización”, arrancó el docente 
de vista lo más importante que es universitario Luis Lafferriere al ser 
que sigue vigente la política de los consultado por esta Agencia sobre la 
gobiernos de Argentina de pagar sin negociación que lleva adelante el 
cuestionamientos una deuda que no gobierno nacional que encabeza 
corresponde, que fue demostrado Mauricio Macri, buscando así desnudar 
en la justicia que tiene un origen l a  e s t r a t e g i a  d i s c u r s i v a  d e l  
fraudulento y por lo tanto no debe kirchnerismo, según la cual habría 
pagarse”, dijo a AIM. fondos acreedores de deuda “buenos”, 

“no buitres”, que entraron a los canjes 
“Si no pagamos nos aislamos del de deuda de 2005 y 2010.
mundo”, suele ser la muletilla utilizada 
para hablar de la deuda externa tanto De todos modos recordó que con los 
por economistas y políticos liberales llamados “fondos buitre”, los más 
como por otros que se proclaman duros, que no entraron en los canjes, 
estatistas, progresistas, aunque se “hubo un intento de acuerdo del 
muestren escépticos de la posibilidad gobierno anterior, pero no había 
de un desarrollo soberano. Pareciera recursos y en 2015 estuvo dentro de la 
ser un derrotero inevitable desde todo agenda de los dos candidatos”.
punto de vista, que obliga incluso a 
ignorar las instituciones que juran L e e r  m á s  e n :  
defender, como la justicia. http://www.aimdigital.com.ar/2016/0

3/02/lafferiere-se-sigue-pagando-
El debate mediático sobre los fondos sin-cuestionamientos-una-deuda-
buitres no ha pasado de las formas, de que-no-corresponde/
cómo negociar. Pero hay un problema 
subyacente que atraviesa la historia 
política, económica y social de la 
Argentina de, al menos, los últimos 25 o 
30 años.

Noticias destacadas de marzo

Lafferriere:  “este camino de la deuda perpetua no nos lleva a ninguna solución”.
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Clavenzani: “necesitamos una 
cultura para crear, no para 
consumir sin siquiera pensar”

POLÍTICA

03/03/16

Abocado a proyectos propios 
relativos al teatro y a la docencia, el Hay además un agregado social que el 
ex secretario de Cultura de Paraná, ex secretario de Cultura cree que 
Rubén Clavenzani, afirmó a AIM que maduró con el proceso del Frente para 
el kirchnerismo “intentó avanzar en la Victoria en el poder: “se cultivó como 
una cantidad de proyectos y un fascismo en la gente que es 
programas que tuvieron como eje a realmente preocupante. Porque los 
las personas, su educación y su mismos que hablan de democracia son 
cultura”, y advirtió que el macrismo los que califican de ̀ negro´ al pobre y de 
“ n o  p r e s e n t a  u n  p a n o r a m a  `yegua´ a una presidenta con la que no 
alentador”, ya que la lógica del acuerda. Y la conclusión es sencilla, 
gobierno nacional se basa en el cuando a alguien lo odian tanto es 
mercado. porque algún interés mínimo tocó, y al 

pobre lo discriminan pero no por su 
La primera impresión sobre el nuevo condición social, sino que porque se 
escenario nacional de Clavenzani trae visibilizó, porque accedió a cosas que 
aparejada en realidad una sensación de antes eran un privilegio de los mismos 
déjà vu: “ya vivimos algo así en épocas que lo discriminan”.
anteriores. Sobre todo en los ´90, 
cuando el centro de todas las relaciones Para Clavenzani el escenario provincial 
era el mercado, y entonces la única y la situación de Gustavo Bordet son 
medida de las cosas era su valor en más propensos a desarrollar una 
términos de intercambio. Creo que a po l í t i ca  en  la  que  se  s ien ta  
partir de 2003 esa lógica se cambió y se representado: “creo que vamos a estar 
intentó avanzar en una cantidad de bien, en un escenario nuevo que obliga 
proyectos y programas que tuvieron a dialogar, a consensuar con una 
como eje a las personas, su educación y administración de un color político 
su cultura”. Para el actor y director de diferente. El camino emprendido estos 
cine hay, además, algunas paradojas en años es innegable, es decir, las 
quienes hoy apoyan a Mauricio Macri y escuelas nuevas están, se pueden ver; 
a Cambiemos: “veo mucha gente que los paseos nuevos se pueden visitar; las 
se interesó siempre por sí misma y que rutas se pueden transitar. Falta mucho, 
ahora, de repente, le importan los es cierto, pero creo que hay que ser 
pobres. Es más, que se hicieron muy optimistas”. 
ricas a cuestas de muchos pobres, y 
que hoy son los defensores de los que L e e r  m á s  e n :  
menos tienen. Entonces yo soy muy http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
respetuoso de la voluntad popular, y 3/03/clavenzani-necesitamos-una-
creo que el kirchnerismo cometió c u l t u r a - p a r a - c r e a r - n o - p a r a -
errores, pero la verdad que no puedo consumir-sin-siquiera-pensar/
ser optimista”.

Foto: AIM

Noticias destacadas de marzo

de 200 activistas de todo el país. Las activistas marcharán a plaza de 
Mayo. 
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/02/parana-sera-
sede-del-plenario-de-la-campana-nacional-por-el-derecho-al-
aborto/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
SENADORES RECLAMARON ELECCIONES, QUE SE 
ESCLAREZCA EL ROBO A LOS ABOGADOS QUE 
DENUNCIARON A URRIBARRI Y PIDIERON INFORMES 
SOBRE LA CORRUPCIÓN EN EL IPSER
Paraná, 2 de marzo (AIM). La Cámara de Senadores aprobó un proyecto 
por el que se instó al Ejecutivo a cumplir con el llamado a elecciones en la 
Ollita y Guardamonte (departamento Tala), localidades en las que hubo 
un empate entre los candidatos de Cambiemos y del Frente para la 
Victoria. Además, se aprobó una declaración por la que los bloques 
manifestaron su “preocupación y repudio” al robo en el estudio jurídico 
que denunció al ex gobernador Sergio Urribarri, registró AIM. También, 
se pidió un informe sobre la denuncia por enriquecimiento ilícito 
efectuada contra Martín Fernández.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/02/senadores-
reclamaron-elecciones-que-se-esclarezca-el-robo-a-los-abogados-
que-denunciaron-a-urribarri-y-pidieron-informes-sobre-la-c

 POLÍTICA/ GREMIALES
ADVIERTEN QUE LA PROPUESTA DEL GOBIERNO CAE EN 
EL ILÍCITO PENAL
Paraná, 2 de marzo (AIM). En un documento enviado a AIM, la 
agrupación Rojo y Negro 1° de Mayo de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), 
Advirtió que el gobierno provincial “quiere instalar en la opinión pública 
la idea de que ha propuesto a los docentes un aumento del 37 por ciento”, 
pero aclaró que ese enunciado “es falso” y que la oferta “cae en el ilícito 
penal”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/02/advierten-
que-la-propuesta-del-gobierno-cae-en-el-ilicito-penal/ 

POLÍTICA
DOCENTES Y EL GOBIERNO RETOMARON LAS 
NEGOCIACIONES EN LA JUSTICIA
Paraná, 3 de marzo (AIM). En el marco de la conciliación obligatoria los 
sindicatos que representan a los trabajadores de la educación pública 
entrerriana solicitaron al gobierno una propuesta superadora que 
contenga mayor inversión, que no genere achatamiento y que sea legal y 
constitucional, informaron a AIM. La semana próxima el gobierno deberá 
realizar la oferta para que sea analizada por el magisterio. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/03/docentes-y-
el-gobierno-retomaron-las-negociaciones-en-la-justicia/ 

 
 
POLÍTICA
KNEETEMAN: “QUEREMOS QUE LAS CÁMARAS DEJEN DE 
SER ESCRIBANÍA DEL GOBIERNO”
Paraná, 3 de marzo (AIM). El jefe de la bancada de Cambiemos en la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos, Sergio Kneeteman, se refirió al 
panorama nacional y provincial, y explicó a AIM cuáles son sus 
expectativas en materia legislativa. Además, se refirió a uno de los 
objetivos de su bloque: “queremos que las Cámaras dejen de ser 
escribanías del poder Ejecutivo”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/03/kneeteman-
queremos-que-las-camaras-dejen-de-ser-escribanias-del-gobierno/ 

POLÍTICA
PAMI PROMETIÓ SALDAR SU DEUDA CON HOSPITALES 
E N T R E R R I A N O S  E N  E L  P R I M E R  S E M E S T R E
Paraná, 3 de marzo (AIM).- La obra social de los jubilados y pensionados 
nacionales debe 104 millones a los hospitales  de la provincia. Directivos 
se reunieron nuevamente este jueves con el ministro de Salud de Entre 
Ríos, Ariel De La Rosa: "se consolidó la deuda que se presentó y el Pami 
va a proponer un plan de pago de la adeudado la semana próxima", dijo a 
AIM el funcionario provincial y sostuvo que de acuerdo a lo que le 
anticiparon "en el transcurso del primer semestre cancelarían la deuda".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/03/pami-
prometio-saldar-su-deuda-con-hospitales-entrerrianos-en-el-
primer-semestre/ 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
RAREZA LEGISLATIVA: DIPUTADO PORTEÑO PROMETE 
TRABAJAR POR ENTRE RÍOS
Paraná, 3 de marzo (AIM).- Al asumir como diputado nacional por 
Buenos Aires, Marcelo Sorgente (PRO) llamó la atención al afirmar que 
su “compromiso con la provincia de Entre Ríos continuará”. El legislador 
fue jefe de campaña del macrismo y coordina las políticas del ministerio 
de Interior en territorio entrerriano, aunque sin un cargo formal. 
“Conozco bastante las problemáticas, las dificultades y la potencialidad 
que tiene Entre Ríos, que es enorme", aseguró a AIM y descartó que esto 
pueda implicar algún tipo de intromisión en asuntos propios de la 
provincia: “se trata de una colaboración, una ayuda, pero no sentimos que 
invadimos campo ajeno", afirmó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/03/rareza-
legislativa-diputado-porteno-promete-trabajar-por-entre-rios/ 

PROVINCIALES
LA JUSTICIA ORDENÓ A SANATORIOS DE CONCORDIA QUE 
A T I E N D A N  A  A F I L I A D O S  A  I O S P E R
Paraná, 3 de marzo (AIM).  Tras el corte de servicios que la Cámara 
Sanatorial de Concordia realizó al Instituto de Obra Social de la Provincia 
de Entre Ríos (Iosper), la justicia ordenó que restablezcan “de inmediato” 
la continuidad de las prestaciones a afiliados de la obra social. “Iosper está 
en medio de una disputa de intereses entre los sanatorios de Concordia y la 
Asociación de Clínicas de Entre Ríos (Acler)”, aclaró a AIM el presidente 
del organismo, Fernando Cañete, y advirtió que “si los sanatorios 
concordienses no cumplen, incurrirán en delito penal”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/03/la-justicia-
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ordeno-a-sanatorios-de-concordia-que-atiendan-a-afiliados-a-
iosper/ 

POLÍTICA, GREMIAL
SE ABRIÓ LA PARITARIA ENTRE ESTATALES Y EL 
GOBIERNO
Paraná, 4 de marzo (AIM). Los representantes gremiales de los 
trabajadores públicos iniciaron formalmente el diálogo con el Ejecutivo 
para recomponer el salario y mejorar las condiciones laborales de los 
trabajadores, confirmó AIM. La semana próxima el gobierno 
o f i c i a l i z a r á  l a  p r i m e r a  p r o p u e s t a  e c o n ó m i c a .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/04/se-abrio-la-
paritaria-entre-estatales-y-el-gobierno/

POLÍTICA
PRODUCTORES ANALIZARÁN AVALÚOS Y ALÍCUOTAS 
CON EL GOBIERNO
Paraná, 4 de marzo (AIM). Las entidades agropecuarias que representan 
a los productores entrerrianos se reunirán, la semana próxima, con el 
ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Hugo Ballay, para tratar el 
tema de los avalúos y las alícuotas a consensuar del Impuesto 
I n m o b i l i a r i o  R u r a l  ( I I R ) ,  i n f o r m a r o n  a  A I M .
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/04/productores-analizaran-
avaluos-y-alicuotas-con-el-gobierno/

POLÍTICA
RASTELLI: “SALTO GRANDE DEBE MUCHO A LA REGIÓN”
Paraná, 4 de marzo (AIM). El vocal por la minoría elegido por los 
senadores de Cambiemos en la Comisión Administradora para el Fondo 
Especial de Salto Grande (Cafesg), Rubén Rastelli, dijo a AIM que aún 
faltan obras para mitigar el impacto de la represa de Salto Grande en 
varios pueblos de la región, por lo que trabajarán para que la integración 
que se propone en el organismo sea equitativa en la distribución de 
recursos. Además, apuesta a controla las finanzas y los proyectos junto a 
Horacio Giorgio,  quien fue designado en Diputados.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/04/rastelli-
salto-grande-debe-mucho-a-la-region/

POLÍTICA
CONFORMARON UNA MULTISECTORIAL EN DEFENSA DE 
LA LEY 8732
Paraná, 4 de marzo (AIM). Se conformó ayer en Paraná la Multisectorial 
“en defensa el sistema previsional y en contra de la modificación de la 
Ley 8732 de Jubilaciones y Pensiones de la Provincia de Entre Ríos”, 
confirmó a AIM la secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra Gervasoni. Los 
trabajadores ratificaron el estado de alerta permanente en resguardo de la 
n o r m a .
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/04/conformaron-una-
multisectorial-en-defensa-de-la-ley-8732/

PROVINCIALES
SIN BAÑOS, CON ALACRANES Y MALEZAS, LA ESCUELA 
MORENO ESPERA RESPUESTAS
Paraná, 4 de marzo (AIM).- La escuela Mariano Moreno continúa 
atravesando una crítica situación ya que no cuenta con sanitarios en 
condiciones para arrancar el ciclo lectivo: “este jueves los chicos 
ingresaron, se izó la bandera y se les explicó la situación, pero no se 
dictaron clases ya que volvieron a sus casas por la falta de baños”, 
explicó a AIM la docente de la institución Constanza Mercado, quien 
expresó que existen numerosas malezas en el patio del establecimiento y 
agregó que “se encontraron tres alacranes en los sanitarios habilitados”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/04/sin-banos-
con-alacranes-y-malezas-la-escuela-moreno-espera-respuestas/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
PROMUEVEN QUE LOS IMPUESTOS TENGAN DOS FECHAS 
DE VENCIMIENTO EN ENTRE RÍOS
Paraná, 5 de marzo (AIM). Senadores de Cambiemos promueven que se 
establezca un segundo vencimiento de los impuestos inmobiliario 
urbano, rural y automotor, informó a AIM el autor de la iniciativa, 
Beltrán Lora. La iniciativa será analizada en la comisión de Presupuesto 
y Hacienda.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/05/promueven-
que-los-impuestos-tengan-dos-fechas-de-vencimiento-en-entre-
rios/

POLÍTICA
LAS “IRONÍAS” DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN 
Paraná, 5 de marzo (AIM). Periodistas y comunicadores dialogaron 
sobre los contenidos de los medios de comunicación y las condiciones de 
producción en la presentación del libro Diez ironías sobre la libertad de 
expresión, en la sede Sindicato Entrerriano de Trabajadores de Prensa y 
Comunicación (Setpyc) en la capital entrerriana, registró AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/05/las-ironias-
de-la-libertad-de-expresion/

POLÍTICA
LARRARTE: “MEZQUINO SERÍA RENUNCIAR A DERECHOS 
DE LOS ENTRERRIANOS”
Paraná, 5 de marzo (AIM). El senador por San Salvador, Lucas Larrarte 
(FpV), reivindicó el reclamo por la coparticipación nacional que 
impulsa el gobernador de la provincia, Gustavo Bordet, ya que aseguró: 
“mezquino sería renunciar a derechos de los entrerrianos, entre ellos los 
de los municipios”. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/05/larrarte-
mezquino-seria-renunciar-a-derechos-de-los-entrerrianos/
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Corredores inmobiliarios 
buscan combatir el ejercicio 
ilegal de la profesión

PROVINCIALES

03/03/16

Colegios de corredores y martilleros En ese sentido, afirmó: “nuestra labor 
públicos de todo el país realizaron, es indelegable, por eso estamos 
este jueves, una cumbre en Paraná, protegiendo al profesional con respecto 
con el objetivo de coordinar a las incumbencias” ya que hay 
acc iones  para  “proteger  a l  “empresas extranjeras que avasallan 
profesional del ejercicio ilegal del nuestra profesión y queremos combatir 
corretaje”, explicó a AIM el el ejercicio ilegal”.
presidente del Colegio de Martilleros 
y Corredores Públicos de la “Nuestra ley habla de las sociedades 
provincia de Buenos Aires, Fabián para los que tienen título habilitante, 
Acerbo, que apuntó contra el que tienen que ser todos profesionales 
accionar de “franquicias extranjeras del sector, no se puede asociar con 
que avasallan la profesión”. gente que no es corredor público o 

martillero para ejercer el corretaje”, 
Representantes de colegios de explicó Acerbo.
corredores inmobiliarios y martilleros 
públicos de todo el país se reunieron Por último, el titular del Colegio de 
este jueves en Paraná, en la primera Corredores y Martilleros Públicos de 
Cumbre inmobiliaria federal, en Buenos Aires dijo que el objetivo es 
defensa de la profesión, preocupados sacar conclusiones para unificar 
por la inserción dentro del sector de criterios respecto de “las acciones a 
franquicias de empresas extranjeras. llevar a cabo en todos los colegios del 

país”, ya que los colegios actúan como 
“Esta cumbre surgió de una inquietud órganos de control: “somos los que 
sobre la que veníamos trabajando con t e n e m o s  q u e  b r e g a r  p o r  e l  
el presidente del colegio de Entre Ríos cumplimiento de la ley y es justamente 
(José María Armándola), nos habíamos lo que estamos haciendo”.
propuesto trabajar en torno al tema”, 
dijo Acerbo a esta Agencia y

Si  b ien ac laró que no están 
absolutamente en contra de las 
franquicias, sí cuestionó a “aquellas 
que avasallan nuestra profesión, 
porque hay franquicias comerciales 
con las que nosotros no tenemos nada 
que ver, nosotros somos profesionales, 
a raíz de que tenemos un título 
universitario para acceder a la 
colegiación”.

Noticias destacadas de marzo

Corredores y martilleros de todo el país se reunieron este jueves en Paraná. Foto: gentileza Juan Alzamendi.
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Mujeres debaten en Paraná 
la legalización del aborto

POLÍTICA

06/03/16

Alrededor de 200 mujeres de toda la contemplados en el Código Penal. La 
república analizan en la capital iniciativa que logró ser frenada por la 
entrerriana las pautas de la campaña movilización de las mujeres y de las 
nacional por el aborto legal, seguro y izquierdas era promovida por el 
gratuito, registró AIM. Las activistas integrante del Opus Dei César Melchiori 
marcharon desde el nuevo edificio de (entonces senador por Islas).  En ese 
la Facultad de Trabajo Social (FTS) marco, el movimiento de mujeres 
hasta plaza de Mayo, para visibilizar resolvió congregarse en Paraná y 
la fuerza del movimiento. movilizarse por la ciudad para 

demostrar que están organizadas y 
Este fin de semana Paraná es el dispuestas a luchar por sus derechos, 
escenario del plenario nacional de la que les son negados por el Estado.
campaña por el Derecho al Aborto 
Legal, Seguro y Gratuito, en el que se Tras los intensos debates de este 
debaten y acuerdan las estrategias para sábado los pañuelos y pancartas 
el 2016.  La jornada de trabajo arrancó verdes se empoderaron de las calles de 
muy temprano en el nuevo edificio de la Paraná: “salimos desde la facultad de 
FTS, donde se realiza el encuentro. Trabajo Social, se marchó por calle 25 

de mayo hasta la plaza principal de la 
“ L l e g a r o n  a l r e d e d o r  d e  2 0 0  ciudad, donde cerró con una murga 
compañeras de todo el país para el local”, comentó Turtula, quien apuntó 
plenario”, informó a esta Agencia Gina que no hubo inconvenientes en la 
Turtula, de Juntas y a la izquierda, quien actividad, aunque apuntó que se 
comentó que lo primero que se realizó observaron grupos de católicos 
fue  un  aná l i s i s  de l  con tex to  custodiando la Catedral y siguiendo la 
internacional, nacional y regional.  Por actividad.
la tarde, “se discutió el proyecto de Ley 
sobre la interrupción voluntaria del Entre canticos y mucha euforia, las 
embarazo”, precisamente se analizaron mujeres llevaron bien en alto la 
los artículos, pero aún no se elaboró un consigna por el derecho al aborto legal, 
documento que se aprobaría este seguro y gratuito y se demostró que 
Domingo. están dispuestas a arrancarle al Estado 

patriarcal sus derechos que le son 
Pañuelos verdes coparon las calles negados.
de Paraná
A fines del 2015 el sector más L e e r  m á s  e n :  
conservador de la iglesia católica http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
entrerriana pretendió impedir por Ley la 3/05/mujeres-debaten-en-parana-la-
aplicación del protocolo de interrupción legalizacion-del-aborto/
del embarazo en casos de violación o 
de peligro para la mujer, que están 

Mujeres debaten en Paraná la legalización del aborto

Noticias destacadas de marzo

 POLÍTICA, GREMIAL 
SEMANA CLAVE EN LAS DISCUSIONES SALARIALES
Paraná, 6 de marzo (AIM). Este lunes el gobierno realizará una oferta 
salarial a los trabajadores de la educación pública en el marco de la 
conciliación obligatoria que busca contener los paros. El jueves se 
presentaría una propuesta a los empleados de la administración central y 
salud. La tensión aumenta ante las señales del Estado de ajustar sobre los 
asalariados, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/06/semana-
clave-en-las-discusiones-salariales/

POLÍTICA, GREMIAL
EL EJECUTIVO FORMALIZÓ LA PROPUESTA A LOS 
DOCENTES Y BORDET AUGURÓ QUE SE EVALÚE EL 
ESFUERZO DE LA PROVINCIA
Paraná, 7 marzo (AIM). Los representantes del Ejecutivo presentaron la 
nueva propuesta económica para los trabajadores de la educación pública 
que será analizada por las comisiones del salario de los gremios que 
representan a los docentes. El gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet, 
dijo a AIM que la nueva oferta “es superadora”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/07/el-ejecutivo-
formalizo-la-propuesta-a-los-docentes-y-bordet-auguro-que-se-
evalue-el-esfuerzo-de-la-provincia/ 

 
 POLÍTICA, GREMIAL 
ADVIERTEN QUE  EL GOBIERNO “QUIERE TRASLADAR EL 
DÉFICIT FISCAL A LAS FAMILIAS ENTRERRIANAS”
Paraná, 7 marzo (AIM).Desde la agrupación Rojo y negro de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) denunciaron 
que el gobierno promueve una política de ajuste que recae sobre los 
trabajadores, “ya que se traslada  el déficit fiscal a las familias 
entrerrianas”, porque la propuesta económica para los docentes 
representa un aumento de sólo un 21 por ciento, confirmó AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/07/advierten-
que-el-gobierno-quiere-trasladar-el-deficit-fiscal-a-las-familias-
entrerrianas/ 

PROVINCIALES
BORDET PROMETE ACCIONES CONTRA LA VIOLENCIA 
HACIA LAS MUJERES
Paraná, 7 de marzo (AIM).- En la antesala del Día Internacional de la 
Mujer Trabajadora, el gobernador Gustavo Bordet, dejó inaugurado el 
Salón de las mujeres entrerrianas. Respecto de la problemática de la 
violencia contra las mujeres y los femicidios en la provincia, dijo a AIM: 
“hay que generar desde el Estado las condiciones para evitar que estos 
hechos se produzcan y trabajar en conjunto con el Poder Judicial y 
también con respecto a la concientización, para quitar ciertos patrones 
que están en el inconsciente colectivo, que hay que cambiarlos, 
modificarlos, desterrarlos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/07/bordet-
promete-politicas-contra-la-violencia-hacia-las-mujeres/ 

POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO DEBERÁ REALIZAR UNA NUEVA PROPUESTA 
SALARIAL A LOS DOCENTES
Paraná, 8 de marzo (AIM). Los trabajadores de la educación pública 
nucleados en los principales sindicatos docentes no consideraron 
oportuna la propuesta salarial del gobierno para discutirla con las bases. 
Ejecutivo realizará una nueva oferta el próximo jueves, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/08/el-gobierno-
debera-realizar-una-nueva-propuesta-salarial-a-los-docentes/ 

 
PROVINCIALES
DELTA: ISLEÑOS DENUNCIAN ABANDONO DEL ESTADO
Islas, 8 de marzo (AIM). Los habitantes del Delta entrerriano, que 
padecen una dramática inundación que se agravará y durará -por lo 
menos- hasta la primavera o verano de 2017, convocaron la semana 
pasada a legisladores del departamento, pero sólo uno concurrió al 
encuentro, afirmó a AIM el ex presidente de la Sociedad Rural isleña 
Armando Cadoppi.  “Con los más de tres metros de agua que cubren el 
departamento, la sensación de abandono y desesperación de los isleños es 
incomparable”. Para seguir evaluando la situación y la falta de respuestas, 
el 10 de marzo, a las 11:30, habrá otra reunión abierta a la comunidad.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/08/delta-islenos-
denuncian-abandono-del-estado/ 
PROVINCIALES
ALLANARON SEDES DE LA UNER EN LA CAUSA POR 
S U P U E S T A  M A L V E R S A C I Ó N  D E  F O N D O S
Concepción del Uruguay, 8 de marzo (AIM).- Por orden del juez Pablo 
Seró, la Policía Federal allanó el rectorado de la Universidad Nacional de 
Entre Ríos (Uner) y un anexo de la misma ubicados en Concepción del 
Uruguay, en el marco de la causa que investiga la supuesta malversación 
de fondos en una compra de siete vehículos para el ministerio de Salud de 
la nación a través de la casa de estudios. "Se llegaron a secuestrar algunas 
computadoras y documentación", confirmó a AIM una fuente allegada a 
l a  c a u s a .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/08/allanaron-
sedes-de-la-uner-en-el-marco-de-la-investigacion-por-supuesta-
malversacion-de-fondos/

 
PROVINCIALES
TAMBEROS ENTRERRIANOS AÚN NO COBRARON LAS 
COMPENSACIONES Y SE AGRAVA LA SITUACIÓN
Paraná, 8 de marzo (AIM).- La resolución del ministerio de Agroindustria 
que compensa con 40 centavos por litro de leche hasta 3.000 litros 
producidos aún no se hizo efectiva en los tambos entrerrianos, pese a que 
entró en vigencia hace dos semanas. "Todavía no se ha efectivizado 
ningún pago de las compensaciones", aseguró a AIM el presidente de la 
Cámara de Productores de Leche de Entre Ríos (Caproler), Bernardo 
Berruhet, que advirtió que pese a los anuncios del gobierno nacional 
siguen "con las mismas dificultades y con el lamentable agravamiento del 
endeudamiento de los productores, porque no hubo recomposición de 
precios".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/08/tamberos-
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entrerrianos-aun-no-cobraron-las-compensaciones-y-se-agrava-
la-situacion/

POLÍTICA
JUBILADOS ALERTAS POR LA LEY 8732: ELÍAS RECIBIRÁ A 
LA MULTISECTORIAL 
Paraná, 9 de marzo (AIM). El presidente de la Caja de Jubilaciones y 
Pensiones de Entre Ríos (Cjyper), Daniel Elías, recibirá el 15 de marzo, 
a las 10, a integrantes de la Multisectorial “en defensa el sistema 
previsional y en contra de la modificación de la Ley 8732 de 
Jubilaciones y Pensiones”, que está en alerta ante la posibilidad de la 
modificación de la norma, confirmó a AIM la secretaria de Jubilados de 
la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra 
Gervasoni. “Si el gobierno intenta reformar, habrá una pueblada en 
defensa del sistema previsional entrerriano”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/09/jubilados-
alertas-por-la-ley-8732-elias-recibira-a-la-multisectorial/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
IMPULSAN UN PROYECTO PARA EL USO DE ENERGÍAS 
ALTERNATIVAS EN LA POBLACIÓN RURAL
Paraná, 9 de marzo (AIM). El Senado deberá analizar una iniciativa por 
la que se busca promocionar el uso de energías procedentes de fuentes no 
convencionales, en particular, las de origen solar, eólicas y aquellas 
producidas mediante procesos de fermentación anaeróbica dentro del 
sector de la población rural, ya que por razones técnicas y 
fundamentalmente de mercado probablemente nunca tenga acceso a la 
red ni de gas ni de electricidad, confirmó AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/09/301083/

POLÍTICA
LOS GREMIOS RECHAZARON LA PRIMERA PROPUESTA 
ECONÓMICA DE RECOMPOSICIÓN SALARIAL 
Paraná, 10 de marzo (AIM). En la segunda reunión paritaria, los 
representantes del Ejecutivo provincial dieron a conocer la oferta 
salarial de un 24 por ciento en dos tramos para los trabajadores públicos 
de la administración, entes descentralizados y salud. Los gremios 
rechazaron de plano el ofrecimiento, confirmó AIM. El lunes próximo 
continuarán las negociaciones.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/10/los-gremios-
rechazaron-la-primera-propuesta-economica-de-recomposicion-
salarial/

 
POLÍTICA
DAIA PRESENTÓ UNA APLICACIÓN PARA REALIZAR 
DENUNCIAS
Paraná, 10 de marzo (AIM). La Delegación de Asociaciones Israelitas de 
Argentina (Daia) puso en línea una aplicación para realizar denuncias 
ante injurias antisemitas, informó a AIM el presidente del Consejo 
Federal de la organización, Diego Dlugovitzky, quien advirtió que hay 
preocupación de la comunidad ante el avance del terrorismo islámico en 
Latinoamérica.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/10/daia-
presento-una-aplicacion-para-realizar-denuncias/

 
 
POLÍTICA/ LEGISLATIVAS
SMALDONE EN LA MIRA POR CONTRATACIÓN DE 
SOFTWARE PARA TRABAJO
Paraná, 10 de marzo (AIM). Un pedido de informes presentado en la 
Cámara de Diputados requirió precisiones al Poder Ejecutivo sobre las 
razones que motivaron al ministerio de Trabajo, cuando era presidente el 
actual titular del Tribunal de Cuentas, Guillermo Smaldone, a “contratar 
un software que le cuesta al Estado 550 mil pesos a por mes", y le exigió 
que explique “cuáles han sido las necesidades de gestión y 
administración que justificaron esa adquisición, cuyo costo es 
exagerado”, registró AIM. La contratación final demandará al Estado 
“casi 20 millones de pesos por el período de 36 meses”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/10/smaldone-
en-la-mira-por-contratacion-de-software-para-trabajo/

 
POLÍTICA
FUERTE RECLAMO AL GOBIERNO PARA QUE DESTRABE 
EL CONFLICTO DOCENTE
Paraná, 10 de marzo (AIM). El gobierno provincial tiene la llave para 
destrabar el conflicto salarial en Entre Ríos, afirmó a AIM el secretario 
General de la seccional Victoria de la Asociación Gremial del Magisterio 
de Entre Ríos (Agmer), Pedro Gutiérrez, quién lo instó a responder en 
forma positiva las demandas planteadas por el sindicato. “El sector 
educativo se merece una recomposición salarial que permita recuperar 
lo que se ha perdido por culpa de la inflación”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/10/fuerte-
reclamo-al-gobierno-para-que-destrabe-el-conflicto-docente/ 

LOCALES
LUCHA CONTRA LA BULIMIA Y ANOREXIA/ ARRANCA 
CICLO DE CHARLAS EN ESCUELAS
Paraná, 10 de marzo (AIM). La Fundación Centro continuadora del 
trabajo de Aluba en Paraná, arranca su año de actividades con una 
campaña de prevención y lucha contra la bulimia y la anorexia. En este 
caso, la propuesta incluye charlas en las escuelas, por lo que esperan la 
convocatoria de las instituciones para acercar la temática a todos los 
chicos y jóvenes, registró AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/10/lucha-
contra-la-bulimia-y-anorexia-arranca-ciclo-de-charlas-en-
escuelas/

PROVINCIALES
GRAVÍSIMA SITUACIÓN EN EL DELTA DEL PARANÁ: 1,4 
MILLONES DE HECTÁREAS BAJO EL AGUA
Islas, 14 de marzo (AIM). Por malas prácticas hidráulicas y ambientales, 
los efectos de las crecientes de los ríos Paraná, Uruguay y Gualeguay, se 
convirtieron en desastre. “Se trata, -por lo menos- de gravísimos delitos 

.............................................................................................................

.............................................................................................................

.............................................................................................................

.............................................................................................................

.............................................................................................................

...............................................................................................................

...............................................................................................................

...............................................................................................................

Haddad: “vivimos en una frágil 
institucionalidad republicana”

POLÍTICA

08/03/16

Luego de ser concejal por cuatro siempre el consenso es positivo. El 
años,  y  postu larse  para  la  problema es que la provincia tiene una 
intendencia de Paraná en el marco crisis financiera importante, y no tiene 
de Progresistas, el socialista un proyecto político definido. No 
Marcelo Haddad brindó a AIM su sabemos si somos una provincia 
opinión sobre el actual panorama educativa, turística, productiva o qué”.
nacional y provincial, sin dejar de En la capital entrerriana el socialista 
lado la situación de la capital y la del también ve dificultades: “estoy 
Partido Socialista (PS). Opinó que sorprendido por la lentitud del gobierno 
“es difícil que Mauricio Macri de Sergio Varisco. Fundamentalmente 
sostenga consenso social”, piensa porque hablamos de alguien que ya 
que “Gustavo Bordet dialoga por ocupó el rol. Llevamos tres meses y no 
necesidad”, y conjeturó que Sergio hay un plan de bacheo ni se puede 
Varisco “no tiene un plan de juntar la basura. Las cuestiones 
gobierno”. est ruc tura les  además se van 

desvaneciendo, porque por ejemplo el 
Para Haddad son las primeras medidas llamado a Constituyente para la 
de la administración de Mauricio Macri delineación de la Carta Orgánica ya se 
las que dan cuenta los intereses que s u s p e n d i ó  h a s t a  2 0 1 7 ,  y  l a  
representa: “la eliminación de las convocatoría a un plan estratégico brilla 
retenciones al campo a todos por igual por su ausencia”. Para Haddad las 
propende a la concentración de la trabas en el Estado municipal no son 
producción y al aumento de precios; la económicas: “no hay problemas 
quita de retenciones a la mineras es financieros, pero las paritarias no se 
más grave, porque beneficia a han resuelto, y seguimos con los 
empresas multinacionales; y el proceso empleados públicos peores pagos del 
inflacionario se atacó con medidas país”.
ortodoxas que no han surtido efecto. 
Todo esto sumado a la ola de despidos Pero además el exconcejal consideró 
y la creación de un protocolo para que la reciente tormenta que sufrió la 
actuar frente a protestas sociales, lo capital entrerriana es “una posibilidad” 
cual denota la defensa de intereses que para que el gobierno municipal tome 
uno no comparte”. nuevos caminos: “el Comité de Crisis 

debería trabajar sobre nuevas hipótesis 
Si bien el socialista intenta mirar con de catástrofe, porque esto no es un 
optimismo algunas acciones del evento aislado, es probable que se 
gobierno nacional, consideró que no intensifique. Por eso debería haber un 
son ejecutadas de modo correcto: “la protocolo de reconexión de la ciudad 
suba del mínimo no imponible del mucho más eficiente, pasaron dos 
Impuesto a las Ganancias no sirve si no semanas y todavía se ven árboles 
se modifican las tablas de valores; la caídos. Es extremadamente lento, 
eliminación del IVA de la canasta básica porque hay ocho mil empleados y 
no está reglamentada; y la Asignación decenas de camiones. No tiene 
Universal por Hijo no se ha actualizado. justificación”. Por ello mismo el 
De este modo va a ser difícil que se socialista sostuvo que son medidas 
mantenga el noviazgo de la gente con concretas las que colaborarían a 
Cambiemos”. mejorar el estado de situación de 

Paraná: “un plan forestal, para restituir 
En el plano provincial Haddad observa, las especies perdidas y un comité de 
a su entender, grandes dificultades ya cuencas, que se ocupe de la limpieza 
que considera “evidente que el diálogo integral de los ocho arroyos de la 
y el consenso nacen de una necesidad, ciudad, que están colapsados de 
es decir, ningún gobierno provincial se basura. Hasta ahora la única genialidad 
puede pelear con un Estado nacional. que se les ha ocurrido a los gobiernos 
Porque hay una frágil institucionalidad anteriores en entubarlos, cuando son 
republicana, y la billetera con la los desagües pluviales naturales más 
recaudación sigue concentrada y se importante que tenemos”.
maneja de modo discrecional”. Para el 
exconcejal es necesario “rediscutir una L e e r  m á s  e n :  
nueva forma de relación entre Nación y http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
distritos. Más allá de eso que sean de 3/08/haddad-vivimos-en-una-fragil-
colores diferentes es bueno, porque institucionalidad-republicana/
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Ambientalistas solicitaron a 
legisladores que Entre Ríos 
sea declarada libre de fracking

POLÍTICA

09/03/16

I n t e g r a n t e s  d e   a s a m b l e a s  empresas no quieren decir qué tipo de 
ambientales y del Foro Regional material utiliza por lo que cuando la 
Contra el Fracking se reunieron con población se enferma los médicos no 
diputados de la comisión de Tierras, pueden reaccionar rápidamente porque 
Obras Públicas, Recursos Naturales desconocen qué es lo que causa el 
y Ambiente para solicitar que se problema”, precisó el ex  trabajador 
apruebe el proyecto de Ley que petrolero.
declara a la provincia libre de 
fracking y se derogue la Ley de En ese marco, se pidió “que se apruebe 
hidrocarburos que está vigente, el proyecto que prohíbe en todo el 
informaron a AIM. territorio de la provincia e islas de 

jurisdicción la prospección, exploración 
En el encuentro “se explicó a los y explotación de hidrocarburos por  
legisladores cómo es la técnica del fracturación hidráulica”, comentó a esta 
fracking que está en discusión y cuáles Agencia Bernardo Zalisñak, integrante 
son los riesgos que implica para la de la Asamblea Ciudadana de 
región, sobre todo, pensando en Concordia contra el Fracking, quien dijo 
preservar el acuífero Guaraní, que es que, además, solicitaron que se 
una reserva de agua dulce muy derogue la Ley que promueve la 
importante, que es el tesoro más grande exp lo rac ión  y  exp lo tac ión  de  
que tenemos en esta parte del mundo”, hidrocarburos no convencionales.
indicó a esta Agencia el geógrafo 
Roberto Ochandio. Al respecto, ilustró “Hay un gran consenso en toda la 
que hay un estudio muy valioso que se provincia para que se prohíba el 
hizo en países de América del Norte fracking, ya que muchas ciudades 
—Estados Unidos y Canadá—que fueron declaradas libres de esta 
“demuestran las malas experiencias”, práctica, lo que se lo comentamos a los 
por lo que apuntó que no se deben diputados”, apuntó el activista.
repetir en la región, ya que “el fracking 
implica inyectar agua con cientos de “La idea es proteger al pueblo, los 
productos químicos y arena para recursos de la provincia y a las 
generar la fractura y todo eso vuelve a la generaciones futuras”, subrayó Horacio 
superficie contaminado no sólo con los De Carli, de la Asamblea Ambiental de 
productos químicos que se inyectaron Co lón,  qu ien  auguró  que los  
sino con aquellos que, también, salen legisladores den despacho favorable al 
debajo de la formación, (radiactivos, proyecto, lo traten en el recinto y lo 
metales pesados y gases muy tóxicos)  sancionen, ya que eso implicaría 
lo que contamina el agua, el aire y la también que la provincia asuma como 
tierra, que es a lo que nos oponemos política de Estado la obtención de 
porque esa explotación da lugar a energías renovables que garanticen el 
muchas enfermedades que, hasta desarrollo productivo sostenible, la 
ahora, eran desconocidas”, remarcó el preservación del agua y el cuidado del 
geógrafo. A eso se suma que “las acuífero.

Roberto Ochandio. Foto: AIM.

Noticias destacadas de marzo

ambientales que provocaron que 1.400.000 hectáreas del Delta de Entre 
Ríos están inundadas”, confirmó a AIM el ex presidente de la Sociedad 
Rural de Islas del Ibicuy (Srii) Armando Cadoppi. El 16 de marzo, a partir 
de las 11, los productores repartirán volantes a la vera de la autovía 
internacional 12, en el kilómetro152. Solicitan la presencia del 
presidente, Mauricio Macri, y del  gobernador, Gustavo Bordet.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/14/gravisima-
situacion-en-el-delta-del-parana-14-millones-de-hectar eas-bajo-el-
agua/ 

LOCALES
PARANÁ: TRABAJAN EN PROYECTO DE “CONDUCTOR 
DESIGNADO”
Paraná, 14 de marzo (AIM).- El 9 de marzo integrantes de familiares de 
Víctimas de Delitos Aberrantes de Entre Ríos (Vidaer) se reunieron con la 
subsecretaría de la Juventud de la municipalidad de Paraná, para analizar 
los proyectos sobre “conductor designado” que tienen tanto la 
organización, como la comuna. Esta semana habrá un nuevo encuentro 
para trabajar sobre su implementación, constató AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/14/parana-
trabajan-en-proyecto-de-conductor-designado/

POLÍTICA
TURISMO: FUERTES DESTACA EL CIERRE DE UNA 
T E M P O R A D A  A T R AV E S A D A  P O R  G R A N D E S  
COMPLICACIONES
Paraná, 14 de marzo (AIM).- El tipo de cambio con Brasil, la creciente de 
los ríos Paraná y Uruguay la crisis sanitaria por el dengue hicieron mella 
en la temporada de verano para el turismo entrerriano. Sin embargo, el 
ministro de Turismo de Turismo, Adrián Fuertes, hizo un balance 
positivo, resaltando la recuperación desde la primera quincena de enero: 
“terminando la temporada de verano y pensando en semana santa que 
viene muy bien se cerró una temporada regular donde podemos decir que 
salvamos la ropa”, dijo a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/14/turismo-
fuertes-destaca-el-cierre-de-una-temporada-atravesada-por-
grandes-complicaciones/ 

POLÍTICA
ELÍAS ACLARÓ QUE NO HABRÁ REFORMA AL SISTEMA 
PROVISIONAL Y ADELANTÓ QUE SOLICITARÁN 
FINANCIAMIENTO A NACIÓN
Paraná, 15 de marzo (AIM). El presidente de la Caja de Jubilaciones y 
Pensiones de Entre Ríos, Daniel Elías, se reunió con la Multisectorial de 
Jubilados de Entre Ríos para informar que el gobierno no maneja ningún 
proyecto de modificación de las normas que rigen el sistema provisional 
entrerriano, registró AIM. Además, adelantó que la provincia apuesta a 
conseguir recursos nacionales para financiar prestaciones.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/15/elias-aclaro-
que-no-habra-reforma-al-sistema-provisional-y-adelanto-que-
solicitaran-financiamiento-a-nacion/ 

POLÍTICA
E L G O B I E R N O  R E G L A M E N TA R Á  E L U S O  D E  
AGROQUÍMICOS PARA INTENSIFICAR LOS CONTROLES 
Paraná, 15 de marzo (AIM). Desde el Estado se inició un trabajo con 
diferentes instituciones para reglamentar las pautas del uso de 
agroquímicos en la provincia. El campo se mostró dispuesto a avanzar en 
la regulación y el control de insumos, para desarrollar un trabajo 
responsable con los productos para la cosecha, afirmaron a AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/15/elias-aclaro-
que-no-habra-reforma-al-sistema-provisional-y-adelanto-que-
solicitaran-financiamiento-a-nacion/ 
POLÍTICA
LAS PARITARIAS ESTATALES SE CALIENTAN POR LA 
PRESIÓN DE LOS GREMIOS
Paraná, 16 de marzo (AIM). No hubo avances significativos en la 
discusión salarial entre los principales sindicatos que representan a los 
empleados públicos y los paritarios del Ejecutivo. Los gremios reclaman 
un 25 por ciento en marzo, que se otorgue un paliativo retroactivo a 
febrero y que se retome la discusión salarial en el segundo semestre. 
Frente a la secretaría de Trabajo se realizó una protestaron para presionar 
al gobierno, registró AIM. La negociación continuará el próximo viernes. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/16/las-
paritarias-estatales-se-calientan-por-la-presion-de-los-gremios/

POLÍTICA
DIPUTADOS BUSTISTAS DESCARTARON UN VIRAJE AL 
OFICIALISMO
Paraná, 16 de marzo (AIM).- Tras una audiencia que el diputado Daniel 
Koch, del Frente Renovador, mantuvo con el gobernador, Gustavo 
Bordet, la prensa oficial difundió supuestas declaraciones del legislador 
afirmando "no somos oposición". "No hay ningún cambio en la postura ni 
en el compromiso del diputado. Yo creo que ahí faltó, quizás con la 
picardía de alguno, agregar lo que él ha manifestado siempre, que no 
somos parte de una oposición destructiva, tanto hacia gobierno provincial 
como con el gobierno nacional", dijo a AIM el presidente del bloque, 
Gustavo Zavallo. Koch sugirió que fue tergiversado.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/16/diputados-
bustistas-descartaron-un-viraje-al-oficialismo/ 

POLÍTICA / GREMIALES
CON FUERTE ACATAMIENTO COMENZÓ EL PARO 
N A C I O N A L D E  D O C E N T E S  U N I V E R S I TA R I O S
Paraná, 16 de marzo (AIM).- Este miércoles comenzó el paro nacional de 
48 horas de la Federación Nacional de Docentes Universitarios (Conadu 
Histórica) por reapertura de paritarias y un incremento salarial del 45 por 
ciento. Su entidad de base en Entre Ríos, Sindicato de Trabajadores 
Docentes Universitarios (Sitradu), convocó a la medida en la provincia: 
"en la Universidad Nacional de Entre Ríos (Uner) no se nota tanto porque 
recién están comenzando las clases pero hubo un acatamiento importante 
en las facultades de Trabajo Social y de Ciencias de la Educación", dijo a 
AIM Marcelo D'Amico, integrante del gremio.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/16/con-fuerte-
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aca tamiento -comenzo-e l -paro -nac iona l -de -docente s -
universitarios/ 

POLÍTICA
DESDE EL GOBIERNO CONFÍAN EN QUE LOS DOCENTES 
ACEPTARÁN LA PROPUESTA SALARIAL
Paraná, 16 de marzo (AIM). El presidente del  Consejo General de 
Educación (CGE), José Luís Panozzo, dijo a AIM que espera que los 
sindicatos que representan a los trabajadores de la educación pública 
acepten la propuesta económica de recomposición salarial que hizo el 
Ejecutivo. “Desde nuestros disensos queremos llegar a consensos y 
trabajar en conjunto”, remarcó el funcionario. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/16/desde-el-
gobierno-confian-en-que-los-docentes-aceptaran-la-propuesta-
salarial/ 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PROPONEN CREAR EN ENTRE RÍOS UN FONDO PARA 
RECOMPENSAS DE DOS MILLONES DE PESOS
Paraná, 17 de marzo (AIM). El diputado Sergio Knetemann 
(Cambiemos) presentó en la Cámara Baja un proyecto de ley para la 
creación, en el ámbito del ministerio de Gobierno de Entre Ríos, de un 
fondo de recompensas para retribuir a quienes aporten datos que 
faciliten la búsqueda y detención de personas que hayan cometido 
delitos como también la liberación y protección de la integridad de sus 
eventuales víctimas. Este jueves -anticipó a AIM- se reunirá con el 
secretario de Justicia, Martín Uranga, y con integrantes de la Asociación 
de Familiares de Víctimas de Delitos Aberrantes de Entre Ríos (Vidaer) 
para mostrarles el proyecto: “ellos  están muy interesados y quieren 
acompañar y apoyar”, aseguró.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/17/proponen-
crear-en-entre-rios-un-fondo-de-recompensas-de-dos-millones-de-
pesos/ 

 
POLÍTICA
LA ASAMBLEA DE GUALEGUAYCHÚ MANDÓ UNA CARTA A 
MACRI PARA QUE FIJE POSICIÓN SOBRE UPM
Gualeguaychú, 17 de marzo (AIM).- La Asamblea Ciudadana 
Ambiental de Gualeguaychú (Acag) envió, días atrás, a través del 
ministerio de Ambiente de la nación, una carta dirigida al presidente, 
Mauricio Macri, para que deje en claro cuál es su postura respecto de la 
pastera UPM (ex Botnia). "La carta ya fue girada hace 10 días", confirmó 
a AIM el asambleísta Juan Veronessi, que expresó preocupación por la 
vuelta a la presidencia uruguaya de Tabaré Vázquez que sigue en la 
misma tesitura de mantener a la gente desinformada respecto de la 
c o n t a m i n a c i ó n " .  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/17/la-asamblea-
de-gualeguaychu-mando-una-carta-a-macri-para-que-fije-
posicion-sobre-upm/

POLÍTICA / GREMIALES
EN UNA VOTACIÓN DIVIDIDA, AGMER ACEPTÓ LA 
PROPUESTA DEL GOBIERNO
San Salvador, 17 de marzo (AIM).- El congreso de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), que se reunió este jueves 
en San Salvador, aceptó en una votación dividida la última propuesta 
salarial del Ejecutivo provincial. Hubo 62 votos por la aceptación y 50 
por el rechazo, informó a AIM la secretaria de Jubilados de Agmer 
Central por la minoría Rojo y Negro, Alejandra Gervasoni.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/17/302103/  

LOCALES
LA ASOCIACIÓN ENTRERRIANA DE ASTRONOMÍA SE 
SUMA A LA HORA DEL PLANETA 2016
Paraná, 17 de marzo (AIM). La Asociación Entrerriana de Astronomía 
(AEA) se suma una vez más, este sábado de 20:30 a 21:30 a la Hora del 
Planeta 2016, la iniciativa mundial que comenzó en 2007 en Sidney, 
Australia como una forma de protesta en contra del cambio climático y 
que ahora contará con la participación de más de 7000 ciudades de todo 
el mundo, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/17/la-
asociacion-entrerriana-de-astronomia-se-suma-a-la-hora-del-
planeta-2016/

POLÍTICA
EL USO DE AGROQUÍMICOS “ES UN PROBLEMA DE SALUD 
NO DE RENTABILIDAD”, AFIRMÓ MEINERS
Paraná, 17 de marzo (AIM). La reglamentación de la normativa vigente 
para la comercialización y uso de agroquímicos promovida por el 
gobierno provincial genera una fuerte desconfianza en organizaciones 
civiles, ya que advirtieron que el debate “no debe pasar por la 
rentabilidad sino por la salud”,  dijo a AIM Luís Meiners, integrante de la 
Red ecosocialista, quien aseguró que hay una emergencia sanitaria ante 
el crecimiento de los casos de cáncer por sobre la tasa nacional.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/17/el-uso-de-
agroquimicos-es-un-problema-de-salud-no-de-rentabilidad-
afirmo-meiners/

CULTURA
DISERTACIÓN Y DIÁLOGO SOBRE LA CIRCULACIÓN DE 
OBRAS 
Paraná, 17 de marzo (AIM). Comenzaron los Encuentros de reflexión y 
pensamiento sobre artistas visuales entrerrianos desde la 
contemporaneidad organizados por el grupo Pariente taller junto al 
museo de bellas artes Pedro E. Martínez. La propuesta convocó a un gran 
número de espectadores. Por: Valentina Bolcatto [*], para AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/17/disertacion-
y-dialogo-sobre-la-circulacion-de-obras/

POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO MEJORÓ LA PROPUESTA A ESTATALES Y 
LOS GREMIOS ANALIZARÁN SI LA ACEPTAN 
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Buscarán limitar por Ley los 
aumentos indiscriminados de 
los alquileres

POLÍTICA

14/03/16

Desde el Frente de Inquilinos forma deliberada”, precisó.
Nacional trabajan en la elaboración También, se apuesta a regular la 
de un proyecto de Ley que reforme el relación entre el inquilino y la 
código Civil y Comercial de la inmobiliaria, “por lo que se haría de 
Nación, para que los alquileres no orden público el arreglo de la vivienda”, 
duren menos de tres años y los ya que si bien el Código Civil dice que el 
aumentos sean en base a los datos dueño de la propiedad es quien debe 
oficiales del Instituto Nacional de asumir los costos del arreglo, al no ser 
Estadística y Censo (Indec), informó de orden público, las inmobiliarias 
a AIM Gervasio Muñoz, referente de hacen renunciar a ese derecho.
la organización. Además, se 
pretende establecer pautas más Asimismo se busca establecer 60 días 
justas ante los abusos de las para la negociación entre el inquilino y 
inmobiliarias y los propietarios. el propietario; “para saber si se 

renovará o no el contrato, para que 
El objetivo del Frente “es reconocer un quien alquila pueda salir a buscar con 
sector enorme de la sociedad que tiene dos meses de anticipación una vivienda 
la forma de acceder a la vivienda con (si se debe cambiar)”, ya que explicó 
alquiler y que no es sujeto de derecho, que cuando los tiempos son muy 
es decir, no está reconocido por nadie y reducidos “se generan situaciones de 
es muy vulnerable, por lo que sufre los abuso por parte de las inmobiliarias”.
abusos del mercado inmobiliario de 
forma despiadada”, indicó a esta Generar consciencia en Entre Ríos
Agencia Muñoz. Actualmente “en el Por su parte Mario Daniel Villagra, 
país hay más de 5 millones de personas integrante de la Organización de 
quienes alquilan y este cuadro aumenta Inquilinos de Oro Verde indicó a esta 
anualmente”, detalló y remarcó que Agencia que el objetivo en la provincia, 
ante este escenario “es necesario que en primera instancia, es “sensibilizar a 
el Estado intervenga en el mercado la población, sobre las medidas que se 
inmobiliario para que sea más justo”. pueden tomar para evitar el abuso”.

En ese marco, se promueve un El comunicador y docente, remarcó la 
proyecto de Ley que se presentará en el relación de clase, ya que insistió en que 
Congreso de la República por el que se “los inquilinos son asalariados”, 
pretende extender los plazos de los quienes ven sus derechos vulnerados 
contratos para vivienda. La propuesta ante los abusos de los empresarios, por 
es una modificación al código Civil “por lo que subrayó que es imprescindible 
el que el plazo del alquiler para vivienda que el Estado intervenga, ya que los 
se prologue de dos a no menos de tres corredores inmobiliarios “son los que 
años, como mínimo y que los aumentos más libre mercado tiene; no hay nada 
de los alquileres no puedan superar los que regule los precios ni los aumentos, 
índices de inflación que publica el Indec que muchas veces son injustificables y 
de forma anual, ya que hoy son se dan cada seis meses”.
semestrales y los fija el mercado de 

Noticias destacadas de marzo

Buscarán limitar por Ley los aumentos indiscriminados de los alquileres . Villagra y Muñoz. Foto: AIM.
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Positiva experiencia de 
cooperativistas de La Ganadera 
en Expoagro

PRODUCCIÓN

14/03/16

Un grupo de asociados y asesores 
técnicos de la Cooperativa La Fratte señaló que “fue muy importante ir 
Ganadera Gral. Ramírez Limitada, a ver los avances tecnológicos y las 
visitaron la décima edición de nuevas tecnologías disponibles; el 
Expoagro, realizada en el corredor jueves asistimos a una demostración de 
productivo Ramallo- San Nicolás, y conservación de forrajes, porque la 
v a l o r a r o n  l a  e n r i q u e c e d o r a  cooperativa trabaja con ese tema, 
experiencia, afirmó a AIM el justamente porque hay muchos 
integrante de la entidad Rafael productores ganaderos”.
Fratte. “Es importante que quienes 
no fueron traten de organizarse para Aunque fueron un solo día, el ingeniero 
ir, porque es una experiencia para precisó que salieron de Ramírez a las 
aprovechar”. 5:10 y llegaron 8:30, “pero después 

caminamos en la muestra de 9 a 17”.
En diálogo con esta Agencia, el 
ingeniero Agrónomo explicó que “los Al regreso se evaluó la recorrida: 
productores viajaron con sobradas “veníamos dialogando en el viaje, todos 
expectativas, deseosos en conocer la quedamos muy conformes con lo que 
última tecnología disponible en el país, habíamos visto, aunque algunos 
algunas de ellas con novedosas productores coincidieron en que fue 
financiaciones”. una exposición más tranquila que años 

anteriores, ya que había marcas que no 
Justamente el jueves, encontraron el estaban presentantes, pero, en 
momento de la Ganadería, con trabajos general, el comentario fue satisfactorio 
en forrajes en Expoagro, la mega y todos se quedaron conformes con lo 
muestra dinámica más importante de que vieron”
Latinoamérica. También visitaron la 
exposición de animales y observaron Fratte explicó que todos los años “La 
un remate televisado en el stand del Ganadera organiza siempre viajes a 
Instituto de Promoción de la Carne Expoagro y a otras muestras; el año 
Vacuna Argentina (Ipcva). pasado llovió justo el día que 

viajábamos y nos tuvimos que volver, 
En total, 19 personas, tres empleados y pero este año se concretó con 
16 productores recorrieron la muestra. resultados muy positivos. Es importante 
“Los participantes evaluaron como muy que quienes no fueron traten de 
positiva la experiencia, tanto desde lo organizarse para ir, porque es una 
productivo como desde lo humano, y valiosa experiencia para aprovechar”, 
agradecieron especialmente al Ipcva aconsejó.
por la deferente atención recibida”.

Noticias destacadas de marzo

Paraná, 18 de marzo (AIM). El Ejecutivo formalizó una nueva propuesta 
que recompone el salario de los empleados públicos en un 24 por ciento en 
promedio en el primer semestre del año de forma retroactiva a febrero. La 
oferta fue realizada en la reunión de paritarias este viernes. Los sindicatos 
comunicarán si aceptan el aumento el próximo lunes, confirmó AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/18/el-gobierno-
mejoro-la-propuesta-a-estatales-y-los-gremios-analizaran-si-la-
aceptan/

POLÍTICA 
EN CONGRESO, LA UCR DISCUTIRÁ SU ROL DENTRO DE 
CAMBIEMOS
Paraná, 18 de marzo (AIM). Este sábado, a las 10, la Unión Cívica Radical 
de Entre Ríos (UCR) celebrará un nuevo congreso ordinario, que se 
realizará en la Casa del Partido, en Paraná. Se espera que todos los 
sectores del centenario partido acudan al cónclave, para discutir cuál es el 
lugar que ocupa actualmente el espacio dentro del frente Cambiemos, y 
cuáles las expectativas de volver a ser una opción con candidatos propios 
en las elecciones legislativas de 2019. Referentes de la conducción y de la 
juventud del radicalismo comentaron a AIM sus expectativas.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/18/en-congreso-
la-ucr-discutira-su-rol-dentro-de-cambiemos/ 

 
POLÍTICA
EL SOCIALISMO BUSCARÁ DEFINIR EN CONGRESO SU 
SITUACIÓN NACIONAL
Paraná, 18 de marzo (AIM). El Partido Socialista de Argentina celebra 
este sábado su VI Congreso Ordinario (Segunda Época), donde buscará 
redefinir su situación a nivel nacional. Luego del bajo desempeño 
electoral del 2015, el socialismo discutirá en la Facultad de Arquitectura 
de Rosario una postura clara en relación a Cambiemos, así como también 
la posibilidad de generar una alternativa competitiva de cara al 2019, que 
aglutine a sectores de la izquierda y del arco político progresista. 
Referentes del espacio en la provincia explicaron a AIM detalles del 
cónclave nacional y explicitaron
cuáles son sus expectativas respecto al debate.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/18/el-socialismo-
buscara-definir-su-situacion-nacional/ 

 
POLÍTICA
EN JUNTAS DE GOBIERNO QUE GANÓ CAMBIEMOS 
GOBIERNA EL FPV Y PIDEN EXPLICACIONES
Paraná, 18 de marzo (AIM). El frente Cambiemos elevó un pedido de 
informe al Ejecutivo pidiendo explicaciones sobre qué criterio utilizó el 
gobernador, Gustavo Bordet, para designar las autoridades de las juntas 
de gobierno de Alcaráz Norte y Alcaráz Sur (donde el 25 de octubre de 
2015 ganó la alianza UCR-PRO) poniendo al frente dirigentes de su color 
político. “En las últimas elecciones, hubo un frente que ganó en la 
jurisdicción (Cambiemos) y -sin embargo- dicho resultado no fue 
respetado al momento de procederse a la designación por decreto”, 
advierte el texto al que accedió AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/18/en-juntas-
de-gobierno-que-gano-cambiemos-gobierna-el-fpv-y-piden-
explicaciones/ 

POLÍTICA, GREMIAL 
EMPLEADOS PÚBLICOS ACORDARON LAS PAUTAS 
SALARIALES DEL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO
Paraná, 21 de marzo (AIM). El gobierno logró un acuerdo con los 
estatales, quienes aceptaron la propuesta que recompone el salario de los 
empleados públicos en un 24 por ciento en promedio en el primer 
semestre del año de forma retroactiva a febrero, confirmó AIM. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/21/gremios-de-
estatales-acordaron-pauta-salarial-pero-la-consideraron-
insuficiente/ 

 
 POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES PÚBLICOS ACEPTARON LA PROPUESTA  PERO 
LA DECLARARON “INSUFICIENTE E INEQUITATIVA”
Paraná, 21 de enero (AIM). Los gremios que representan a los 
trabajadores de la educación pública llegaron a un acuerdo con el 
Ejecutivo  en el marco de la conciliación obligatoria que dictó la justicia. 
El aumento pactado se cobrará con los haberes de marzo y el gobierno no 
descontará los días de paro, confirmó AIM.  Los sindicatos aclararon que 
a pesar de la aceptación, la oferta es “insuficiente e inequitativa”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/21/docentes-
publicos-aceptaron-la-propuesta-pero-la-declararon-insuficiente-e-
inequitativa/ 

PROVINCIALES
FAA ADVIERTE QUE NO SE ACHICA LA BRECHA ENTRE 
P R E C I O S  A L P R O D U C TO R  Y A L C O N S U M I D O R
Paraná, 21 de marzo (AIM).- El titular del distrito Entre Ríos de la 
Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía, sostuvo que no se 
observan variaciones significativas en Entre Ríos entre el precio que 
reciben los productores primarios y el que pagan los consumidores en las 
góndolas. "Algunas economías regionales tuvieron alguna suba pero es 
más que nada por una cuestión estacional o de oferta y demanda", aseguró 
a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/21/faa-advierte-
que-no-se-achica-la-brecha-entre-precios-al-productor-y-las-
gondolas/ 

LOCALES
PARANÁ: EL MUNICIPIO CONFÍA EN GARANTIZAR LA 
SEPARACIÓN DE RESIDUOS DESDE ABRIL
Paraná, 21 de marzo (AIM).- A diez días de la fecha límite fijada por la 
jueza Civil y Comercial Andrea Morales para la implementación de la 
separación de residuos en Paraná, desde el municipio afirmaron estar en 
condiciones de garantizarla. "Todo lo que tenemos que hacer ya está listo 
para largarse", aseguró a AIM la subsecretaria de Ambiente, Rosa 
Hojman, que pidió "la colaboración de los vecinos desde su casa  a partir 
del 1 de abril".
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/21/parana-el-
municipio-confia-en-garantizar-la-separacion-de-residuos-desde-
abril/

POLÍTICA
EL SOCIALISMO RATIFICÓ SU ROL OPOSITOR A 
CAMBIEMOS Y APUESTA A UN PROYECTO NACIONAL 
Paraná, 21 de marzo (AIM). El Partido Socialista fijó, en Rosario, su 
rumbo ante la nueva cartografía política argentina en el VI Congreso 
Nacional.  Luego de los magros resultados electorales del 2015, diversas 
corrientes se mostraron disconformes con la actual conducción 
partidaria y plantearon la necesidad de un proyecto nacional que aglutine 
sectores internos y que se muestre como una opción para el 2019, apuntó 
AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/21/el-
socialismo-ratifico-su-rol-opositor-a-cambiemos-y-apuesta-a-un-
proyecto-nacional/

PRODUCCIÓN
JÓVENES COOPERATIVISTAS SE CAPACITARON EN 
AGRICULTURA DE PRECISIÓN
Ramírez, 21 de marzo (AIM). Integrantes de la Juventud Agraria 
Cooperativista de General Ramírez participaron de la disertación que, 
con el título de  Agricultura de precisión, realizó el ingeniero Agrónomo 
Enrique Behr, informó a AIM el secretario del Consejo Directivo de la 
cooperativa La Ganadera, Raúl Erhardt.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/21/jovenes-
cooperativistas-se-capacitaron-en-agricultura-de-precision/ 

POLÍTICA
VARISCO  HABLÓ DE LOS 100 DÍAS DE GOBIERNO CON LOS 
MEDIOS
Paraná, 22 de marzo (AIM). El intendente de Paraná, Sergio Varisco, 
brindó esta mañana una conferencia de prensa a medios provinciales y 
locales,  en la que aseguró que comenzó "un camino de reconversión (del 
Estado) con medidas de transparencia en la cosa pública". Además, 
señaló que encaró un fuerte trabajo de mejoramiento en los servicios 
públicos; confirmó que el programa de obra pública “ya está en marcha”, 
y ratificó la puesta en vigencia del plan estratégico municipal, registró 
A I M .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/22/mas-de-un-
centenar-de-ninos-no-tienen-bancos-en-escuelas-publicas-de-
nogoya/
POLÍTICA
BALLAY SE ASEGURÓ UN CARGO EN EDUCACIÓN Y AÚN 
NO SALIÓ DE LT 14
Paraná, 22 de marzo (AIM). El director político de LT 14 'Justo José 
Urquiza', Jorge Ballay, logró ubicarse en el Consejo General de 
Educación (CGE) aunque -como Martín Sabatella-'resiste' como 
kirchnerista en la trinchera de la radio estatal nacional en Entre Ríos, 
c o n f i r m ó  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/22/ballay-se-
aseguro-un-cargo-en-educacion-y-aun-no-salio-de-lt-14/

POLÍTICA, GREMIAL
PARITARIOS CUESTIONARON DURAMENTE EL ACUERDO 
CON EL GOBIERNO Y ANTICIPARON QUE EL CONFLICTO 
CONTINÚA
Paraná, 22 de marzo (AIM). Los paritarios de la agrupación Rojo y negro 
de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Juan 
Carlos Crettaz y Roque Santana, afirmaron a AIM que seguirán 
“luchando por salario en blanco, con poder adquisitivo y sin 
inequidades”, ya que el sueldo del sector “sigue teniendo injusticias, 
inequidades, está debajo de la inflación, incrementó su componente en 
negro y profundizó las diferencias entre quienes trabajan en un nivel y en 
o t r o ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/22/302599/

POLÍTICA
JUBILADOS DEMANDAN QUE EL AUMENTO SEA PAGADO 
CONJUNTAMENTE CON ACTIVOS
Paraná, 23 de marzo (AIM). La multisectorial de jubilados aprobó un 
documento por el que reclaman al gobernador de la provincia, Gustavo 
Bordet, que el aumento que el gobierno abonará a trabajadores activos 
sea liquidado en el mismo tiempo a jubilados, informó a AIM la 
encargada de prensa del espacio, Marta La Torre de Scarafía. Además, se 
solicitará al presidente de la Caja de Jubilaciones y Pensiones, Daniel 
Elías, el documento que elaboró el organismo sobre la Ley 8732.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/23/jubilados-
demandan-que-el-aumento-sea-pagado-conjuntamente-con-
activos/

                                                                                                                                                  
PRODUCCIÓN
R E U N I Ó N  T É C N I C A  D E  C O O P E R A T I V A S
Ramírez, 23 de marzo (AIM). Cerca de 20 técnicos de entidades 
asociadas a la Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA), zonal 
Entre Ríos, se reunieron en la sede de La Ganadera de Ramírez, para 
asistir a la primera reunión del año del sistema Acción cooperativa en 
extensión rural (Acer). “Para nosotros una oportunidad de mantenernos 
informados y de actualizarnos”, confirmó a AIM el nuevo coordinador 
d e l  g r u p o ,  R a f a e l  F r a t t e .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/23/reunion-
tecnica-de-cooperativas-en-la-ganadera/

POLÍTICA
PROMUEVEN LA CREACIÓN DE HOGARES DE TRÁNSITO 
DE PACIENTES AMBULATORIOS Y ACOMPAÑANTES
Paraná, 24 de marzo (AIM). Ingresará en la Cámara de Diputados un 
proyecto de Ley por el que se buscará crear en la provincia hogares de 
tránsito, que serán destinados al alojamiento de pacientes ambulatorios y 
sus acompañantes que necesiten de un lugar provisorio en Paraná, 
Concordia y Concepción de Uruguay,  confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/24/promueven-
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A 40 años de la dictadura, el 
arte propone una forma 
de resistencia

POLÍTICA

23/03/16

En el marco del día de la Memoria por participación.
Verdad y Justicia, artistas y 
organizaciones sociales  invitan a Los integrantes de Grupo humano 
los ciudadanos a participar de dos dijeron a AIM que optaron por utilizar 
experiencias: EL pañuelazo y herramientas que les permiten 
¡Presentes! AIM dialogó con el relacionarse con la gente de un modo 
colectivo artístico Grupo humano y directo y trabajar juntos. Las fechas 
con Pablo Russo, coordinador de la vinculadas a la lucha por los derechos 
radio comunitaria Barriletes para humanos son el anclaje fundamental de 
que expliquen de qué tratan las su trabajo. Por medio de intervenciones 
respectivas propuestas.  Por: urbanas realizadas en distintos 
Valentina Bolcatto [*], para AIM. espacios de Paraná incitan al 

pensamiento y debate con los 
Ahora y siempre se deben recordar transeúntes. “El arte en la calle 
aquellos hechos de violencia, tortura y interpela, demanda y reclama. En él 
exterminio que sucedieron en la historia conviven la resistencia y la aceptación”, 
reciente argentina. No olvidarse del expresaron.
daño social, cultural y económico que 
causó la última dictadura cívico-militar El grupo se conformó en el marco de la 
ayuda a que este tipo de prácticas no carrera de artes visuales de la Facultad 
vuelvan a suceder. A lo largo de los de Humanidades, Artes y Ciencias 
años se sumaron nuevas formas para Sociales de la Uader. La institución 
transmitir lo ocurrido a las nuevas apoyó su trabajo por medio de recursos 
generaciones y a los ciudadanos que, económicos y di fusión de las 
por distintos motivos, decidieron tomar actividades. Fue en 2014 cuando 
distancia. Los artistas se valieron de decidieron comenzar con su proyecto 
diferentes medios, algunos más artístico. La agrupación se fue 
tradicionales como la pintura o modificando; en la actualidad, la 
escultura y otros de mayor innovación integran Lorena Ledesma Magni, 
como la instalación o la acción. Liliana Pedrotti, Hernán Guerrero y 
Cualquiera sea el modo, es importante Walter Nuñez. Personas que además 
que ocurra; que se elaboren nuevos de su quehacer artístico, militan en 
interrogantes y nuevas respuestas. Lo organizaciones políticas y sociales o 
cierto, es que aquellas producciones trabajan como docentes.
que invitan al público a participar 
otorgan la posibilidad de una reflexión L e e r  m á s  e n :  
diferente, no sólo sobre lo que el artista http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
expresa sino, también, sobre lo que 3/23/a-40-anos-de-la-dictadura-el-
cada uno siente durante la experiencia. a r t e - p r o p o n e - u n a - f o r m a - d e -
Es una forma abierta de construir resistencia/
memoria por medio del diálogo y la 

Noticias destacadas de marzo

A 40 años de la dictadura, el arte propone una forma de resistencia.
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Desaparecidos: esto también 
es historia

POLÍTICA

30/03/16

Por Julio Majul (*). Especial para AIM. Marta Bugnone de Ayastuy, María E. 
Aún estaba en el poder la última Bugnone de Bonafini, Adela Cristina 
dictadura militar cuando se hizo esta Savoy, Norma Beatriz González, Rosa 
presentación, para esclarecer la María Pargas, Susana María Marrocco, 
situación de los detenidos y Carlos Raúl Pargas, Cristina Lucía 
desaparecidos de Gualeguaychú. Marrocco, Oscar Alfredo Dezorzi, 

Orlando Luis Raffo, Marcelo Borrajo, 
Vale decir que el Superior Tribunal de Jorge Gustavo López y Alfredo López.
Justicia de entonces, que integraban 
Juan C. Gemignani, Miguel A. Cordini, 4º)   Todos los mencionados 
Raúl Aranguren, Evaristo Uriburu, anteriormente fueron detenidos y 
Marcelo Costa y Julio C. Cattáneo, hizo desaparecidos, sin que hasta el día de 
lugar a la presentación, y ordenó al juez la fecha se pudiera lograr información 
de Instrucción de Gualeguaychú, por alguna acerca de su paradero.
entonces Celestino Tol ler, que 
investigara; lo que se hizo, con la 5º)   Entendemos que esta gravísima 
secretaría de Juan R. de Salazar, hasta situación no reconoce antecedentes ni 
que el Poder Judicial Federal ordenó paralelos en la historia contemporánea 
que pasara a su fuero, y hubo que de la humanidad civilizada.
esperar más de cuarenta años para que 
se investigara lo ocurrido, en Paraná Miles de personas han desaparecido en 
hace un año. nuestro país, en muchísimos casos tras 

haber sido detenidos por personas que 
Lo que se copia a continuación es lo que invocaban pertenecer a fuerzas de 
elaboramos y presentamos ante el seguridad estatales, sin que jamás se 
Superior Tribunal, en lo que fue quizá la proporcionara ninguna información 
primera presentación judicial formal por sobre su destino.
detenidos-desaparecidos en la 
Argentina. No escapará al alto criterio de ese 

Superior Tribunal que miles de persona 
El texto completo son pueden desaparecer de la 
Señor presidente del Superior Tribunal República, sin dejar rastros; alguien las 
de Justicia: h izo  desaparecer,  a lgu ien  es  

responsable de sus detenciones y de 
Aurora Molina de Fraccarolli, Blanca sus posteriores desapariciones.
Ingold de Angerosa, Noemí Díaz de 
Guastavino, con domicilio real en No podemos aceptar el criterio, que 
Gualeguaychú y constituyendo el parece imperante en determinados 
procesal en calle Pascual Palma 252, sectores del poder político actual de la 
de Paraná, ante V.S. nos presentamos y Argentina, en el sentido de considerar 
decimos: que estas detenciones y posteriores 

desapariciones, simplemente debe 
1º)   El gobierno actual en el orden echarse al olvido, y que los argentinos 
nacional ha dicho que los familiares de no podemos indagar acerca de sus 
detenidos por razones político-sociales destinos. Como familiares de detenido y 
y desaparecidos, debemos dirigirnos a desaparecidos, y más aún: como seres 
los jueces naturales para solicitar humanos, nos resulta peculiarmente 
información sobre ellos. doloroso que hechos de la extrema 

g r a v e d a d  d e l  q u e  e s t a m o s  
2º)   Nadie más competente en nuestra comentando, multiplicado por miles de 
provincia que el Excelentísimo Superior casos a lo largo y lo ancho de la 
Tr ibuna l  de  Jus t i c ia ,  máx ima República, permanezcan para siempre 
representación del Poder Judicial impunes, vedado de investigación para 
entrerriano. la Justicia pertinente.

3º)   Quienes firmamos somos L e e r  m á s  e n :  
f a m i l i a r e s  d e  l o s  d e t e n i d o s - http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
desaparecidos Enrique Guastavino, 3/30/desaparecidos-esto-tambien-
Humberto Luis Fraccarolli, Daniel es-historia/
Martín Angerosa y Blanca Estela 
Angerosa; pero también peticionamos 
por los detenidos y desaparecidos de la 
ciudad de Gualeguaychú, ciudadanos 

Noticias destacadas de marzo

la-creacion-de-hogares-de-transito-de-pacientes-ambulatorios-y-
acompanantes/

POLÍTICA
LAS DIFERENCIAS POLÍTICAS VOLVIERON A FRACTURAR 
EL ACTO DEL 24 DE MARZO
Paraná, 25 de marzo (AIM). Una masiva movilización recorrió las calles 
de Paraná en repudio al golpe de Estado que instauró la última  dictadura 
cívico-militar-clerical en el país. La marcha se fracturó y concluyó, 
nuevamente, en dos actos, registró AIM.  
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/25/las-
diferencias-politicas-volvieron-a-fracturar-el-acto-del-24-de-
marzo/?doing_wp_cron=1458879433.0298950672149658203125 

 PROVINCIALES
VETERANOS: MÁS MUERTOS EN POSTGUERRA QUE EN 
MALVINAS
Paraná, 23 de marzo (AIM). La conmemoración del Día del Veterano y de 
Caídos en la Guerra de Malvinas, constituye “una fecha dura, muy difícil 
de digerir”, dijo a AIM el tesorero del Centro de Veteranos de Paraná, 
Raúl Daniel Portillo, quien aseguró: “hay más muertos postguerra que en 
las Islas porque no recibieron tratamiento psicológico adecuado; en 2015 
perdimos a dos compañeros que se quitaron la vida en menos de ocho 
meses”. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/26/veteranos-
mas-muertos-en-postguerra-que-en-malvinas/ 

POLÍTICA, LEGISLATIVA
SENADORES PIDEN A NACIÓN QUE DECLARE LA 
EMERGENCIA DE LA LECHERÍA
Paraná, 28 de marzo (AIM). El senador por Nogoyá, Beltrán Lora, 
manifestó a AIM su preocupación por la crisis de sector lechero y reclamó  
“la inmediata declaración la emergencia de la actividad, para que se 
adopten de manera urgente las medidas necesarias para atender la 
p r o b l e m á t i c a  d e l  s e c t o r ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/28/senadores-
piden-a-nacion-que-declare-la-emergencia-de-la-lecheria/

POLÍTICA
EL GOBIERNO CREARÁ NUEVOS CARGOS EN EL SERVICIO 
PENITENCIARIO POR EL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN 
EN LAS UNIDADES PENALES
Paraná, 28 de marzo (AIM). El Ejecutivo remitió a la Cámara de 
Diputados un proyecto de Ley por el que se generarán en la dirección del 
Servicio Penitenciario 100 cargos de agentes, ya que desde el 2003 no se 
amplía la planta de personal y la población en las unidades se duplicó, 
c o n f i r m ó  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/28/el-gobierno-
creara-nuevos-cargos-en-el-servicio-penitenciario-por-el-
crecimiento-de-la-poblacion-en-las-unidades-penales/

PROVINCIALES
CRECEN LAS QUEJAS POR EL TRANSPORTE DE PASAJEROS 
ENTRE PARANÁ Y SANTA FE
Paraná, 28 de marzo (AIM). Usuarios del servicio de transporte público 
de pasajeros de las empresas Etacer y Fluviales, que hacen el recorrido 
Paraná-Santa Fe y viceversa, pronunciaron fuertes quejas por las largas 
colas que se registraron esta mañana y advirtieron a AIM que viajar este 
lunes “es caótico; las empresas saben y no hacen nada para mejorar la 
s i t u a c i ó n ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/28/crecen-las-
quejas-por-el-transporte-de-pasajeros-entre-parana-y-santa-fe/

PROVINCIALES
MULTITUDINARIA CONVOCATORIA EN EL FESTIVAL 
CORRIENDO LA CONEJA
Paraná, 28 de marzo (AIM). Paranaenses y visitantes gozaron este fin de 
semana largo de la tercera edición del festival de teatro callejero 
Corriendo la coneja, que se realizó en la plaza Sáenz Peña de la capital 
provincial, con la presencia de artistas nacionales e internacionales. “Es 
maravilloso ver cómo la gente se suma cada vez con más entusiasmo a 
esta propuesta”, afirmó a AIM Paula Righelato, una de las organizadoras. 
Este año participaron elencos de Entre Ríos, Buenos Aires, Córdoba, 
M é x i c o  y  P o r t u g a l .
Leer más en
http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/28/multitudinaria-
convocatoria-en-el-festival-corriendo-la-coneja/

POLÍTICA
INTENDENTES DENUNCIAN QUE LA PROVINCIA NO GIRÓ 
LOS FONDOS DE COPARTICIPACIÓN COMPROMETIDOS 
Paraná, 29 de enero (AIM). El Foro de Intendentes de Cambiemos 
advirtió que el gobierno provincial no giró  los fondos de garantía de 
coparticipación que se había comprometido, por lo que los municipios 
atraviesan una delicada situación para cumplir con sus compromisos, 
informó a AIM el presidente municipal de Villa Elisa, Leandro 
Arribalzaga. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/29/intendentes-
denuncian-que-la-provincia-no-giro-los-fondos-de-coparticipacion-
comprometidos/

PROVINCIALES
ULTIMÁTUM: EL LARGO CONFLICTO DE LT27 DE 
VILLAGUAY ENTRA EN PROCESO DE DEFINICIONES
Villaguay, 30 de marzo (AIM).- El ministerio de Trabajo de la provincia 
puso un plazo de 20 días para que el propietario de LT27 La voz de 
Montiel, de Villaguay, Juan Carlos Andreoli, que tiene deudas con los 
trabajadores y la Administración Federal de Ingresos Públicos (Afip), 
defina una posible venta. En paralelo hay gestiones con autoridades 
provinciales y nacionales para una reunión, buscando una salida 
alternativa. En caso contrario, la cartera laboral "convocaría de oficio a 
una audiencia y podría decidirse la renuncia a la licencia por parte de 
Andreoli y un eventual proceso de intervención o liquidación", informó a 
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Ruberto: “Hay que trabajar en 
la prevención, para el buen 
convivir escolar”

POLÍTICA

31/03/16

En Entre Ríos hay que reglamentar la formador de alumnos mediadores, 
Ley de Prevención de Violencia coresponsable de ValorArt.
Escolar “que es un instrumento muy 
valioso para que se ponga en marcha “Se molesta a quien no se conoce, 
el programa que trabajará en la cuando los chicos comienzan a 
prevención e intervención para el conocerse y rompen esa cosificación se 
buen convivir escolar”, dijo a AIM el superan los conflictos”, remarcó 
tutor mediador Emilio ‘Pata’ R uberto, quien comentó que si se 
Ruberto.  cumpliera con la normativa vigente en 

cada departamental habría una 
Este jueves el Senado dio sanción comisión formada por padres,  no 
definitiva al proyecto de ‘Promoción de docentes y directivos que podrían saber 
la convivencia y el abordaje de la qué conflictividad escolar hay y podrían 
confl ict ividad social  en  las t rabajar con un mediador en la 
instituciones educativas inclusivas’, resolución de los conflictos.
texto que se presenta como una 
redundancia ya que está en vigencia Cabe recordar que la Ley que creó el 
desde 2005 la Ley 9.655, que establece programa provincial de Prevención de 
el programa provincial de Prevención V i o l e n c i a  E s c o l a r  e n  l o s  
de  V io l enc ia  Esco la r  en  l os  Establecimientos Educativos, fue 
establecimientos educativos, que no promovida por el ex diputado Raúl 
fue reglamentada por el Consejo Solanas.
General de Educación (CGE).

El programa, que no fue reglamentado 
En Entre Ríos “hay que reglamentar las en estos 11 años, tiene por objetivo 
normas existentes y comenzar a disminuir todas las formas de violencia 
t r a b a j a r  e n  l a s  e s c u e l a s  l a  o riesgo de violencia escolar, 
conflictividad, poniendo énfasis en el identificando las causas que la originan; 
encuentro entre los estudiantes, ya que estimular el valor del consenso y la 
mientras no se provoque el encuentro actitud para realizar los esfuerzos 
cada uno se convierte en una cosa y se necesarios para alcanzarlo; transmitir 
ataca a esa cosa”, explicó a esta el valor de la tolerancia, respetando la 
Agencia Ruberto. diversidad de opiniones y favoreciendo 

su intercambio; promover el espíritu 
El objetivo “es conocerse para conocer democrático, consolidando el Estado 
al otro y dar espacio en las escuelas de Derecho y el cumplimiento de las 
para que los chicos y chicas se normas; y concientizar sobre el 
conozcan como son, en sí, y, de esa problema de la violencia, propiciando la 
manera, se logrará que no se cosifiquen modificación de las pautas culturales 
los estudiantes y se reducirá la que la sustentan.
conflictividad”, explicó a esta Agencia el 

El tutor mediador Emilio ‘Pata’ Ruberto. Foto: AIM.

Noticias destacadas de marzo
A I M  C e f e r i n o  A z a m b u y o ,  l o c u t o r  d e  l a  e m i s o r a .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/30/ultimatum-
el-largo-conflicto-de-lt27-de-villaguay-entra-en-proceso-de-
definiciones/ 

POLÍTICA / GREMIALES
AGOSTINI FUE REELECTO COMO TITULAR DE LA 
ASOCIACIÓN JUDICIAL DE ENTRE RÍOS
Paraná, 30 de marzo (AIM).- Los trabajadores nucleados en la 
Asociación Judicial de Entre Ríos (Ajer) concurrieron este miércoles a 
las urnas, para la renovación de autoridades por los próximos tres años. 
Los distintos sectores del gremio consensuaron una propuesta única en 
la lista Unidad provincial José Villarroel, encabezada por Florentino 
Agostini, como secretario general y Mabel Pedrero, como adjunta. Se 
proponen "seguir defendiendo la carrera judicial, los concursos abiertos 
y todas las conquistas alcanzadas", explicó Agostini a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/30/303390/ 

POLÍTICA / GREMIALES
DOCENTES UNIVERSITARIOS ENDURECEN LAS MEDIDAS 
DE FUERZA ANTE LA FALTA DE RESPUESTAS 
Paraná, 30 de marzo (AIM).- El Sindicato de Trabajadores Docentes 
Universitarios (Sitradu) de Entre Ríos, enrolado en la Conadu Histórica 
(Conaduh), concluyó este miércoles su segundo paro de 48 horas en lo 
que va del mes y la entidad madre nacional resolvió nuevas medidas de 
fuerza ante la falta de respuestas al reclamo de apertura de paritarias por 
parte del gobierno nacional: adherirán, el 4 de abril, al paro nacional de la 
Central de Trabajadores de la Educación de la República Argentina 
(Ctera) y habrá un nuevo cese de actividades entre el 13 y 15 de 
noviembre, informó a AIM Luis Meiners, integrante de Sitradu.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/30/docentes-
universitarios-endurecen-las-medidas-de-fuerza-ante-la-falta-de-
respuestas/ 

POLÍTICA
ASAMBLEÍSTAS BUSCAN QUE LA LEY ANTI FRACKING 
SEA MÁS RESTRICTIVA
Paraná, 30 de marzo (AIM). Integrantes de asambleas ambientales del 
Foro Regional contra el Fracking presentaron nuevos aportes al 
proyecto de Ley que busca prohibir la fractura hidráulica para la 
exploración y producción de hidrocarburos. Los activistas apuestan a un 
texto con más limitaciones, para defender el  acuífero Guaraní, 
i n f o r m a r o n  a  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/30/asambleistas-
buscan-que-la-ley-anti-fracking-sea-mas-restrictiva/

POLÍTICA
JUBILADOS ESPERAN NO SER DISCRIMINADOS POR EL 
GOBIERNO
Paraná, 30 de marzo (AIM). La Multisectorial de Jubilados de Entre 
Ríos aguarda expectante que el Ejecutivo elabore el decreto que dispone 
los aumentos para el sector, para que se abonen en forma conjunta con 
los haberes de mazo, dijo a AIM la presidenta de la Federación de 
Jubilados y Pensionados de la provincia de Entre Ríos (Fjpper), Mirta 
Bähler.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/30/jubilados-
esperan-no-volver-a-ser-discriminados-por-gobierno/

LOCALES
PARANÁ: BRINDARÁN CENA A PERSONAS EN SITUACIÓN 
DE CALLE
Paraná, 30 de marzo (AIM). Los martes a las 21 en la plaza de los 
Bomberos (Urquiza y Salta), los voluntarios de la organización 
Complejos solidarios, servirán cenas para personas de Paraná que viven 
en situación de calle, registró AIM. Los interesados en colaborar pueden 
hacerlo comunicándose con quienes realizan este trabajo solidario.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/30/parana-
brindaran-cena-a-personas-en-situacion-de-calle/

POLÍTICA
DOCENTES VUELVEN A LAS CALLES PARA ENFRENTAR EL 
AJUSTE
Paraná, 31 de marzo (AIM). Una multitudinaria marcha de trabajadores 
de la educación se movilizó hasta Casa de Gobierno, para repudiar el 
ajuste sobre la educación pública que implementan los Estado provincial 
y nacional, registró AIM. Reclaman más presupuesto, mejores 
condiciones laborales y el sostenimiento de programas nacionales. 
Denuncian el vaciamiento del sistema educativo estatal.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/03/31/docentes-
v u e l v e n - a - l a s - c a l l e s - p a r a - e n f r e n t a r - e l - a j u s t e /
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PROVINCIALES
LOS TRAZOS QUE DEJÓ MALVINAS
Paraná, 1 de marzo (AIM).  Raúl Isabelino Martínez sublimó su 
experiencia en la guerra de Malvinas para narrar la historia del combate 
desde su punto de vista y, así, reivindicar la soberanía de la Nación 
sobre el archipiélago y generar consciencia sobre las consecuencias del 
estéril enfrentamiento que montó la última dictadura cívico-militar-
clerical.  “Pintar me ayuda a descargar, es un cable a tierra”, afirmó el 
veterano a AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/01/trazos-
que-dejo-malvinas/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
ARRANCÓ EN PARANÁ LA SEPARACIÓN DE RESIDUOS
Paraná, 1 de abril (AIM). Este viernes, el gobierno de la ciudad presentó 
el programa de recolección diferenciada de residuos domiciliarios y 
fijó los días en los que hará el retiro. La subsecretaria de Ambiente 
Sustentable, Rosa Hojman, señaló a AIM que el plan tendrá una fuerte 
impronta educativa y destacó que se instruirá a los vecinos para que 
colaboren separando los desperdicios orgánicos y los no orgánicos. “El 
municipio hará la mejor gestión, pero será aún más productiva si los 
vecinos colaboran”.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/01/arranco-
en-parana-la-separacion-de-residuos/
.............................................................................................................

POLÍTICA
DIFICULTADES TÉCNICAS: DE BRUJOS Y APRENDICES
Paraná, 1 de marzo (AIM). Tay, la inteligencia artificial de Microsoft, 
tardó pocas horas en convertirse en una fanática xenófoba, machista y 
genocida.  Por Juan Rizzo*, para AIM.
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/01/dificultades-tecnicas-
de-brujos-y-aprendices/
.............................................................................................................

POLÍTICA
INTENDENTES DE CAMBIEMOS SE REUNIERON CON 
FUNCIONARIOS NACIONALES
Paraná, 1 de marzo (AIM). El Foro de intendentes de Cambiemos 
mantuvo un encuentro con autoridades de Asuntos Municipales de la 
Nación y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), para analizar 
la proyección y ejecución de obras y evaluar las alternativas para la 
compra de maquinarias, informó a AIM el presidente municipal de 
Villa Elisa, Leandro Arribalzaga.
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/01/intendentes-de-
cambiemos-se-reunieron-con-funcionarios-nacionales/
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
PUNTEL: "FUENTEALBA NO LUCHABA POR AUMENTOS 
EN NEGRO”
Paraná, 1 de abril (AIM).- El secretario general de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), seccional Paraná, 
Claudio Puntel, instó a los docentes a darle contundencia al paro de que 
la central que nuclea a los gremios educativos (Ctera) convoca para este 
lunes y, a la par, mostró fuertes críticas hacia la conducción de la 
entidad. Además de afirmar que "tendría que haber llamado a un plan de 
lucha mucho antes", el docente dijo a AIM que la Ctera es responsable 
de haber acordado "salarios a la baja". También marcó un fuerte 
contraste ante el aniversario de la muerte de Carlos Fuentealba: "los 
docentes neuquinos no marchaban por aumentos en negro", resaltó y 
opinó que si la central no le hubiera dado la espalda a ese reclamo, el 
docente asesinado en una violenta represión “todavía estaría dando 
c l a s e s  y  l u c h a n d o  j u n t o  c o n  n o s o t r o s " .   
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/01/puntel-
fuentealba-no-luchaba-por-aumentos-en-negro/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
COLONIA AVELLANEDA: AMENAZAN CON NUEVAS 
PROTESTAS SI EL MUNICIPIO NO REINCORPORA A 
DESPEDIDOS
Colonia Avellaneda, 1 de abril (AIM).- El despido de dos trabajadores 
contratados de la municipalidad de Colonia Avellaneda -con cinco y 
siete años de antigüedad- motivó el reclamo y la instalación de una 
carpa semanas atrás. El intendente, Edgardo Delizzotti, prometió 
diálogo pero luego se negó a recibirlos. "Si no nos da una solución la 
semana que viene volveremos a la carpa", advirtió a AIM el delegado 
gremial, Juan Capri, que denunció persecución a los empleados.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/01/colonia-
avellaneda-amenazan-con-nuevas-protestas-si-el-municipio-no-
reincorpora-a-despedidos/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL OFICIALISMO BUSCA REFORMAR EL REGLAMENTO 
DEL SENADO PARA MANTENER LA MAYORÍA
Paraná, 2 de abril (AIM). El presidente del bloque del Frente para la 
Victoria (Fpv), Ángel Giano, promueve un proyecto de resolución que 
busca reformar el reglamento de la Cámara Alta, para que el oficialismo 
no pierda el principio de mayoría, confirmó AIM. Un senador podría 
v o t a r  d o s  v e c e s  e n  c a s o  d e  e m p a t e .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/02/el-
oficialismo-busca-reformar-el-reglamento-del-senado-para-
mantener-la-mayoria/
.............................................................................................................

POLÍTICA
ENTRE EL 20 Y EL 25 POR CIENTO DE AFILIADOS 
P A R T I C I P A R O N  E N  L A  I N T E R N A  D E L  P J
Paraná, 3 de abril (AIM). En las elecciones internas del Partido 
Justicialista (PJ) votaron entre el 20 y el 25 por ciento de los afiliados, 
confirmaron a AIM desde la Junta Electoral de la fuerza política.  En 
Paraná se impuso la lista de unidad en la que convergieron los 
p r inc ipa les  re fe ren tes  de l  peronismo de  la  cap i ta l .

Lambruschini: “La guerra de 
Malvinas fue una locura colectiva”

POLÍTICA

02/04/16

Gustavo Lambruschini, profesor de sucedió. Por eso el juicio en este 
Filosofía, afirmó a AIM que hacer un momento, descontextualizado, es 
análisis descontextualizado del históricamente falso. Por un lado 
conflicto bélico entre Argentina y tenemos el deber de recopilar hechos, 
Gran Bretaña es un error, ya que la  como historiadores, pero también 
dictadura cívico-militar-clerical tenemos que hacer un  análisis moral. 
encontró consenso gracias a la Uno comparte que puede estar bien 
guerra y el nacionalismo argentino hacerle la guerra al imperio, porque por 
llevó a una efervesencia que principio si uno es dominado por vía de 
convalidó un “enloquecimiento la fuerza es justo que replique. Pero no 
generalizado”. en esas circunstancias”.

Para Lambruschini la crónica de los El filósofo remarcó dos aspectos que 
hechos —34 años después de la guerra considera centrales en el análisis del 
de Malvinas— es muy dura: “hablamos conflicto de Malvinas: la falta de 
de un grupo de pseudos-soldados mal reconocimiento a los soldados y el 
instruidos, al mando de falsos militares nacionalismo desmedido de los 
s i c a r i o s ,  q u e  s ó l o  e s t a b a n  argentinos: “todos fuimos testigos de 
acostumbrados a matar monjas y esa rendición vergonzosa, donde Mario 
mujeres indefensas, y al comando de Menéndez, que era un general de 
un general como Leopoldo Galtieri, escritorio, se rindió de modo cobarde 
quienes se terminaron enfrentando en ante el general Jeremy Moore, que sí 
el contexto de la guerra fría nada más ni era un soldado. Porque esa es la 
nada menos que con la Organización diferencia, el ejército argentino, desde 
del Tratado del Atlántico Norte. Fue una Roca para adelante sólo supo matar a 
locura colectiva, un enloquecimiento ciudadanos argentinos. Nunca fue a 
generalizado”. En ese contexto, el una guerra. Cuando fue a Malvinas, 
decaído Proceso de Reorganización que había que pelear en serio, así 
Nacional conducido por el gobierno de terminó. Los ingleses, en cambio, son 
facto militar hacía cualquier cosa para un imperio con un ejército de la Edad 
encontrar el consenso que había Media. Pero cuando los soldados 
perdido: “la declaración de la guerra fue llegaron fueron recibidos de la peor 
tres días después de una represión manera, y no se los reconoció. El 
f e r o z  a  u n a  m a r c h a  d e  l a  pueblo, que teóricamente nunca se 
Confederación General del Trabajo equivoca, se equivocó. Se había 
(CGT). Es decir, la dictadura estaba terminado el  nacional ismo, el  
muy desprestigiada y era obscena la patrioterismo, que es esa deformación 
manera en la que buscaba el apoyo que mental que ignora lo que realmente 
había tenido en 1976. Y tenemos que Argentina es para el mundo. Es una 
decir que lo logró. La madrugada en la desmedida valoración, en la que los 
que nos enteramos en que el Ejército argentinos siempre somos víctimas. De 
había desembarcado en Malvinas se la dictadura, del menemismo, de la 
generó una efervescencia popular A l i a n z a  y  p r ó x i m a m e n t e  d e l  
inédita. De hecho partidos políticos, kirchnerismo. Lo que no se dice es que 
que estaban proscriptos y prohibidos, todos esos procesos tuvieron, de modo 
terminaron apoyando, al igual que la cuantificado o no, un gran consenso 
propia guerrilla, que eran las víctimas social. Fueron pocos los que tuvieron la 
más inmediatas del golpe. Galtieri fue a lucidez de decir ‘esto es una locura’”.
la plaza de Mayo y tuvo un balcón a la 
vieja usanza de Juan Domingo Perón”.

Para el docente, el gobierno militar 
tenía en sus planes un apoyo que 
finalmente no encontró, y que derivó en 
una guerra desigual e injusta: “estaba 
claro que los militares habían tenido la 
ilusión de que Estados Unidos, debido 
a los  serv ic ios prestados en 
Centroamérica por el  Ejérc i to 
Argentino, iba a abandonar a su 
histórica socia y apoyar la aventura 
militar argentina. Pero eso nunca 
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La vigencia de un plan que se 
inició hace 90 años

PROVINCIALES

02/04/16

Las nueve décadas del museo patrimonio de la institución está 
provincial de bellas artes Pedro E. integrado por más de 1.300 obras de 
Martínez plantean el desafío de arte que datan desde fines del siglo XIX 
sostenerlo como un espacio abierto, hasta nuestros días. Se pueden 
inclusivo, horizontal, democrático, encontrar propuestas creat ivas 
desde donde se piensa el arte como realizadas por medio de técnicas como 
la expresión e identidad del ser el grabado, pintura, cerámica, escultura 
humano más plena respecto de las y dibujo de artistas de todo el país. 
libertades, afirmó a AIM la directora Además, existe una sala exclusiva con 
de la institución, Marcela Canalis, óleos del artista entrerriano Cesáreo 
q u i e n  a d e l a n t ó  a c t i v i d a d e s  Bernaldo de Quirós.
programadas en el calendario de 
celebración. Por: Valentina Bolcatto, Por los festejos de estos 90 años y con 
para AIM [*]. la mirada puesta en el importante 

patrimonio artístico, el museo inauguró 
Las primeras obras incorporadas a la La colección a través de la mujer. Esta 
colección del museo se remontan a muestra, que permanecerá exhibida 
1926, momento en que Pedro E. hasta el 15 de mayo, permite visibilizar 
Martínez decidió entregar su colección aquellas obras ancladas en la imagen 
particular y gestionar el aporte de la de la mujer en los diferentes momentos 
Comisión Nacional de Bellas Artes. Con históricos, desde distintas estéticas y 
los años se fueron sumando nuevas concepciones a partir del siglo XIX. La 
obras al patrimonio por medio de exposición está organizada en cuatro 
donaciones de ciudadanos y artistas períodos: el romanticismo de principios 
como también a través de adquisiciones del siglo XX; representaciones urbanas 
directas en el Salón anual de artistas luego de la Segunda Guerra Mundial; 
plásticos de Entre Ríos. El certamen, una corriente latinoamericana enfocada 
que se realiza desde 1958, logró en el arte prehispánico y la vanguardia 
fortalecer la producción entrerriana y histórica; y, por último, obras de finales 
reunir un importante cuerpo de obras de 1980 hasta el día de hoy.
que revelan una parte de la historia del 
arte de la provincia. L e e r  m á s  e n :  

http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
En sus inicios, el museo funcionó en la 4/02/la-vigencia-de-un-plan-que-se-
planta alta de la escuela Centenario, inicio-hace-90-anos/
luego fue trasladado al subsuelo del 
museo histórico Martiniano Leguizamón  
y, finalmente, encontró su sede 
definitiva, en 1980, en lo que fue la 
residencia de Manuel Tezanos Pinto 
(Buenos Aires 355, Paraná). El 

La vigencia de un plan que se inició hace 90 años.
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Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/03/entre-el-20-
y-el-25-por-ciento-de-afiliados-participaron-en-la-interna-del-pj/
.............................................................................................................

NACIONALES
MACRI EXPUESTO EN UN ESCÁNDALO FINANCIERO 
INTERNACIONAL
Paraná, 3 de abril (AIM). En un informe del diario El país (España) se 
revela que jefes de Estado y de gobierno en ejercicio y retirados, 
políticos, grandes empresarios, deportistas de élite, actores o artistas de 
prestigio mundial figuran como titulares o vinculados a sociedades 
opacas en la gran filtración de datos del despacho de abogados 
panameño Mossack Fonseca, especializado en la creación de 
mercantiles offshore, según han revelado varios medios de todo el 
mundo.  Entre los nombres develados aparecen el del presidente de 
A r g e n t i n a ,  M a u r i c i o  M a c r i .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/03/macri-
expuesto-en-un-escandalo-financiero-internacional/
.............................................................................................................

POLÍTICA
DOCENTES ENTRERRIANOS SE SUMARON AL PARO 
NACIONAL
Paraná, 4 de abril (AIM). Trabajadores de la educación nucleados en los 
sindicatos del magisterio en Entre Ríos  se adhirieron al paro nacional, 
por el que se reclamó justicia a nueve años del asesinato de Carlos 
Fuentealba, se repudió el ajuste que implementan los gobiernos nacional 
y provinciales y se rechazó la criminalización de la protesta social, 
r e g i s t r ó  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/04/docentes-
e n t r e r r i a n o s - s e - s u m a r o n - a l - p a r o - n a c i o n a l /  
.............................................................................................................

POLÍTICA
POPULISMO (EL NOMBRE ES LO DE MENOS)
Paraná, 4 de abril (AIM). No se debe honrar a un hombre más que a la 
verdadPlatón. La pasada crisis de Grecia y los gobiernos argentinos han 
puesto entre nosotros  de nuevo en la vidriera, de la que no salió nunca 
del todo, al populismo como novedad política relativamente reciente al 
menos con ese nombre, a veces propuesta como superación de la 
d e m o c r a c i a ,  o t r a s  c o m o  s u  n e g a c i ó n  o  d e t e r i o r o .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/04/populismo-
el-nombre-es-lo-de-menos-2/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
CASA DE PEQUEÑOS ARTISTAS: UNA OPORTUNIDAD PARA 
NIÑOS DE BRUGO
Ramírez, 4 de abril (AIM). Con el auspicio de Cooperativa La Ganadera 
General Ramírez Limitada, culminó en Pueblo Brugo la tercera edición 
del taller de libre expresión Casa de pequeños artistas, confirmó a AIM el 
secretario del Consejo Directivo de la organización ramirense,  Raúl 
Erhardt. “El taller no solo contó con el entusiasmo de los chicos, sino que 
también se sumaron las familias y parte de la comunidad”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/04/casa-de-
pequenos-artistas-una-oportunidad-para-ninos-de-brugo/
.............................................................................................................

POLITICA
IOSPER SEGUIRÁ EN LA SECRETARÍA GENERAL DE 
COSSPRA
Paraná, 4 de abril (AIM). Tras la asamblea que se realizó en su sede 
central, el  Consejo de Obras y Servicios Sociales Provinciales de la 
República Argentina (Cosspra), reeligió como secretario de la Junta 
Ejecutiva al presidente del Instituto de Obra Social de la Provincia de 
Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/04/iosper-
seguira-en-la-secretaria-general-de-cosspra/ 
 .............................................................................................................

LAFERRIERE: “EL CRECIMIENTO ECONÓMICO
ARGENTINO SE APOYÓ EN ACTIVIDADES
INSUSTENTABLES”
Paraná, 5 de abril (AIM). El problema ambiental en Argentina va ligado 
al contexto general de país y de mundo, que se impulsó en los '70 y '80 de 
la mano de las grandes corporaciones trasnacionales, que implicó un 
aumento importante de la concentración de la riqueza, advirtió a AIM el 
docente universitario y director del programa de extensión Por una 
nueva economía, humana y sustentable de la Facultad de Ciencias de la 
Educación, de la Universidad Nacional de Entre Ríos, Luís Laferriere.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/05/laferriere-el-
crecimiento-economico-argentino-se-apoyo-en-actividades-
insustentables/
.............................................................................................................

POLÍTICA
RECLAMAN LA RESTITUCIÓN DEL DOS POR CIENTO DE 
APORTE PATRONAL A LA OBRA SOCIAL PROVINCIAL
Paraná, 5 de abril (AIM). La Multisectorial en defensa de la Ley 8732 y 
de los jubilados, que se reunió ayer en Paraná, reclamó la restitución del 
dos por ciento de aporte patronal a la obra social provincial, y le exigió al 
gobierno la equiparación porcentual al Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre Ríos (Iosper),  “del cuatro al seis por ciento como lo 
hacen con las obras sociales nacionales”, confirmó a AIM la secretaria 
de Jubilados por la minoría Rojo y Negro de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra Gervasoni.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/05/reclaman-la-
restitucion-del-dos-por-ciento-de-aporte-patronal-a-la-obra-
social-provincial/
.............................................................................................................

 PROVINCIALES
DRAMÁTICA SITUACIÓN EN LA PAZ TRAS EL TEMPORAL
La Paz, 5 de abril (AIM). Tras el temporal que azotó ayer a La Paz, la 
situación "es angustiante", afirmó el intendente de la localidad, Bruno 
Sarubi, quien detalló que se declaró el alerta y la emergencia hídrica. 
Ayer se reunió el Comité de Crisis y se diagramaron acciones. Hay 1.000 
familias afectadas.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/05/el-
temporal-dejo-una-dramatica-situacion-en-la-paz/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA
LA MESA DE ENLACE DESTACÓ EL DIÁLOGO CON 
LEGISLADORES PROVINCIALES MASSISTAS Y DEL FPV
Paraná, 5 de abril (AIM).- La Mesa de Enlace de Entre Ríos continuó 
este martes con su ronda de reuniones con legisladores provinciales de 
los diferentes bloques. Hace un mes se reunieron con integrantes de 
Cambiemos y ahora continuaron con el Frente Renovador y el Frente 
Para la Victoria. "Hay una cambio de situación. Nos costaba muchísimo 
poder lograr entrevistas o conexión en el período anterior, cosa que 
cambió ahora, lo valoramos y lo queremos mantener", dijo a AIM el 
secretario de la Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), 
D a n i e l  K i n d e b a l u c .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/05/la-mesa-de-
enlace-destaco-el-dialogo-con-legisladores-provinciales-
massistas-y-del-fpv/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA
PREOCUPA EN EL SENADO LAS RUTAS ENTRERRIANAS
Paraná, 6 de abril (AIM). Proyectos de comunicación y de resolución 
de senadores del oficialismo y la oposición develan la inquietud que 
existe en la Cámara Alta sobre el estado de los caminos entrerrianos, 
confirmó AIM.  Reclaman la emergencia vial en Victoria, Gualeguay y 
Tala; y gestiones ante Vialidad Nacional por las rutas 12 y 127.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/06/preocupa-
en-el-senado-las-rutas-entrerrianas/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
DELTA: SE AGRAVA LA SITUACIÓN POR LAS INTENSAS 
LLUVIAS
Paraná, 6 de abril (AIM). Las fuertes lluvias que se registran en el norte 
de la provincia y generan graves inundaciones en La Paz, empeorarán la 
situación que desde noviembre pasado vive el departamento Islas del 
Ibicuy y las Lechiguanas. “Desde noviembre, casi el 100 por ciento del 
departamento Islas está sumergido bajo agua y evidentemente serán 
varios meses más los que deberemos transcurrir con esa situación. Los 
pronósticos climáticos se están cumpliendo, intensas lluvias en otoño 
mientras pasa el pico de la inundación del río Paraná”, advirtió a AIM el 
ex presidente de la Sociedad Rural isleña Armando Cadoppi. “El Delta 
está en estado terminal”
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/06/delta-se-
a g r a v a - l a - s i t u a c i o n - p o r - l a s - i n t e n s a s - l l u v i a s /
.............................................................................................................

 POLITICA
VARISCO, VICEPRESIDENTE DEL FORO NACIONAL DE 
INTENDENTES RADICALES
Rio Ceballos, 6 de abril (AIM). El pleno del Foro Nacional de 
Intendentes Radicales, que se reunió ayer en Río Ceballos (Córdoba), 
eligió como vicepresidente del órgano al jefe de Gobierno de Paraná, 
Sergio Varisco. "Nuestros gobiernos y responsabilidades están a la 
vuelta de cada esquina de barrio, en el cara a cara con los vecinos, en las 
calles de las ciudades".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/06/varisco-
vicepresidente-del-foro-nacional-de-intendentes-radicales/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA
INCERTIDUMBRE EN LA REGIÓN DE SALTO GRANDE POR 
LAS DESIGNACIONES EN CTM
Chajarí, 7 de abril (AIM).  Mientras la dirigencia política de la región 
de Salto Grande demanda que nación nombre en la Comisión Técnica 
Mixta (CTM) a delegados de la zona históricamente afectada y avanza 
la creciente en el río Uruguay, este miércoles se supo que en la semana 
se concretarían las designaciones. "Nosotros entregamos los nombres 
hace tiempo y los tiene la gente del ministerio del Interior, (Rogelio) 
Frigerio concretamente, y hay una pulseada política con la gente de 
Cancillería que quiere poner técnicos", dijo a AIM el intendente de 
Chajarí, Pedro Galimberti, que mostró incertidumbre al respecto: "no 
sabemos si son los que van a terminar designando".
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/07/incertidumbre-en-la-
region-de-salto-grande-por-las-designaciones-en-ctm/
.............................................................................................................
 
POLÍTICA / GREMIALES
BANCARIOS RECHAZARON 28 POR CIENTO DE AUMENTO 
Y  C O N F I R M A R O N  E L  P A R O
Paraná, 7 de abril (AIM).- Las cámaras que nuclean a los bancos y los 
gremios del sector volvieron a reunirse este jueves. Esta vez hubo 
propuesta pero lejos de la expectativa de los trabajadores: 28 por ciento 
de incremento desde abril, mientras que los sindicatos pedían que fuera 
retroactivo a enero, dado que el último acuerdo venció en diciembre. 
"Habrá otra reunión el martes pero en estas condiciones se ratifica el 
paro. Concurriremos pero no vemos posibilidades de que se pueda 
revertir", dijo a AIM el secretario general de la Asociación Bancaria 
( z o n a l  P a r a n á ) ,  J u a n  C a r l o s  N a v a r r o .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/07/bancarios-
rechazaron-28-por-ciento-de-aumento-y-confirmaron-el-paro/ 
.............................................................................................................

 PRODUCCIÓN
TAMBEROS QUIEREN QUE LA MESA LECHERA SIRVA 
PARA TENER "REGLAS DEL JUEGO CLARAS"
Paraná, 7 de abril (AIM).- Representantes del tambo, la industria láctea, 
el sector comercial y organismos estatales se reunieron este jueves con 
el ministro de Producción, Carlos Schepens, y conformaron la Mesa 
Lechera de Entre Ríos. "Se trabajará en dos sentidos, tanto en la 
coyuntura para tratar de resolver los problemas más urgentes y en el 
largo plazo en todo lo que se necesite  para que la cadena se vaya 
ordenando y donde, donde mirando hacia el futuro, tengamos reglas del 
juego claras", dijo a AIM el presidente de la Cámara de Productores de 
Leche de Entre Ríos (Caproler), Bernardo Berruhet.

Torres: “Ya no somos aquellas 
chicas sumisas paradas en las 
esquinas a la lluvia y al viento”

POLÍTICA

03/04/16

La delegada por Entre Ríos de agrupa?
Asociación de Mujeres Meretrices de 
la Argentina (Ammar), Norma Torres, —Sí, en contraposición a la indiferencia 
contó a AIM que se están formando de la gestión (provincial) anterior,  con 
políticamente y apuestan a que se estas nuevas autoridades hubo dos 
tome conciencia de que la trata y el reuniones, lo que es parece alentador.  
proxenetismo son muy dañinos, No pensamos que esto va a dar frutos 
pero que también existen las inmediatos, tampoco somos ilusas, 
mujeres, hombres y trans que lo pero vemos con buenos ojos, al menos, 
hacen por voluntad y en libertad. Por la apertura del diálogo. Respecto del 
Valentín Ibarra [*], para AIM. trato de las fuerzas de seguridad con 

las compañeras, hay de todo en la calle, 
Durante el 2015 nos entrevistamos con pero nosotras ahora sabemos de 
Torres y analizamos la situación actual derechos y no permitimos que nadie, ni 
de las trabajadoras y trabajadores cana ni cliente nos falte el respeto; ya 
sexuales en nuestra región. En esta nos somos aquellas chicas sumisas 
oportunidad nos cruzamos en una paradas en las esquinas a la lluvia y al 
charla franca y amena, sin prejuicios y viento.
llena de optimismo. Norma manifestó, 
en todas las oportunidades, el rotundo —¿Hay más violencia en las calles, se 
rechazo personal y asociativo hacia la trabaja en condiciones más precarias 
trata de personas y el proxenetismo;  que en otros momentos?
reclama insistentemente más y 
mejores espacios de visibilización que — No sé, no creo. Hay mucha droga, sí, 
derriben los estigmas culturales y el y en todos los sectores sociales, no es 
machismo imperante en todos los algo que sólo afecte a los más pobres y 
estratos sociales; y demanda que se excluidos… Si te contara la cantidad de 
abran nuevos caminos hacia una “gente bien”, con autos carísimos, que 
legislación que reconozca sus andan por nuestras zonas de trabajo 
derechos laborales y sanitarios. “buscando experiencias”… —entre 

risas decidimos no ahondar en detalles, 
— En ese sentido, Norma, queremos ya que la discreción y la reserva son los 
hacerte algunas preguntas de cara al pilares fundamentales del trabajo 
futuro, ¿ves algún tipo de cambios en el sexual.
accionar del Estado en general 
(políticas públicas o fuerzas de L e e r  m á s  e n :  
seguridad), respecto del trato a las http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
trabajadoras sexuales?, ¿se han 4/03/torres-ya-no-somos-aquellas-
a b i e r t o  n u e v o s  c a n a l e s  d e  chicas-sumisas-paradas-en-las-
comunicación entre el aparato esquinas-a-la-lluvia-y-al-viento/
institucional y el colectivo que las 
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Foto: Archivo.
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Productores solicitaron a 
Nación que implemente un plan 
de salvataje para el campo 
entrerriano

POLÍTICA

08/04/16

El Comité de Crisis agropecuario se productor y al consumidor se lo cobran 
reunió con funcionarios nacionales 20 pesos”. Ante esta compleja situación 
para plantear la delicada situación se pidió una ayuda para hacer funcionar 
que atraviesan las economías la fábrica de jugo de Chajarí, que se 
regionales en la provincia. Pidieron coloque en el exterior entre un 15 y un 
que se proyecten políticas que 20 por ciento de la producción (que 
permitan hacer las actividades sobra del mercado interno) y se solicitó 
sustentables y que se implemente un que desde el organismo nacional se 
salvataje económico para el sector promueva y apoye el proyecto de Ley de 
en Entre Ríos, confirmó a AIM el jugos y se analice el convenio colectivo 
secretar io  de la  Federación de trabajo.
Entrerr iana de Cooperat ivas 
(Fedeco), Daniel Kindebaluc. También, se plantearon los problemas 

de la producción porcina, sobre todo la 
En la reunión del Comité de Crisis posibilidad de que ingresen productos 
agropecuario de Entre Ríos con el de Brasil, porque pondría en riesgo la 
secretario de Agregado de Valor del sanidad del país, contó el referente 
ministerio de Agroindustria de la agropecuario.
Nación, Néstor Roulet, en Buenos Aires 
y en el encuentro con el director Sobre el sector lechero se brindaron 
entrerriano del Banco Nación, Atilio detalles de los problemas que hay, ya 
Benedetti, en Crespo, los productores que “se vende la leche 1,50 pesos por 
solicitaron un salvataje para el sector de debajo del costo de producción a lo que 
1.200 millones de pesos, que se había se suma el contexto internacional, ya 
exigido al anterior gobierno provincial que no hay forma de colocar el producto 
(de Sergio Urribarri) pero no se en el exterior”.
concretó.

“Hay que quedarse con el consumo 
“El salvataje sería por los problemas interno y está saturado, es decir, hay 
que se vienen acarreando”, dijo a esta una sobreoferta por sobre lo que se 
Agencia Kindebaluc, quien precisó que demanda y Argentina está entre los 
“los productores quedaron endeudados países que más consumen lácteos por 
con los acopios, con los proveedores de lo que aumentar la demanda interna es 
insumos, es decir, las cooperativas, por casi imposible y la solución pasaría por 
lo que la idea es que, a través de ellos, una baja en la producción, pero es eso 
se gestionen los fondos para que lo que nadie quiere, porque implicaría la 
lleguen, para que los productores desaparición de tamberos, porque lo 
cancelen sus cuentas y puedan seguir ideal es que la producción crezca y no 
trabajando”. que baje”, subrayó Kindebaluc, quien 

consideró que “hay que transparentar la 
En ese sentido, Roulet se comprometió cadena y ver que en ella hay partes del 
a trasladar la inquietud a las máximas precio que se podrían recuperar a favor 
autoridades del ministerio y, por su de los productores”.
parte, Benedetti aclaró que “que esa 
posibilidad está supeditada al acuerdo  
con los holdouts”. L e e r  m á s  e n :  

http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
Además, en la audiencia con los 4/08/productores-solicitaron-a-
funcionar ios del  minister io de nacion-que-implemente-un-plan-de-
Agroindustria de la nación se explicó salvataje-para-el-campo-entrerriano/
que los problemas de todos los sectores 
pasan “por lo que se le paga al 
productor y lo que le cuesta al 
consumidor”, indicó el cooperativista, 
quien apuntó que se solicitó que “se 
transparenten las distintas cadenas 
(citricultura, lechería, entre otras)”. Al 
respecto, detalló que el conflicto en 
citricultura se observa claramente: “se 
paga 60 centavos el kilo de naranjas al 
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/07/tamberos-
quieren-que-la-mesa-lechera-sirva-para-tener-reglas-del-juego-
claras/ 
.............................................................................................................

 PROVINCIALES
LLUVIAS Y CRECIENTE: EN LA COSTA DEL URUGUAY HAY 
A L E R T A  P E R O  S I N  E V A C U A D O S
Concepción del Uruguay, 7 de abril (AIM).- A diferencia de lo que 
ocurre en estos días en la costa del Paraná, las ciudades de la costa este 
entrerriana no se ha visto tan afectadas por las inclemencias del tiempo. 
"Estamos en estado de alerta tanto en Concordia como en Colón, 
Concepción del Uruguay y Gualeguaychú pero por el momento no se ha 
producido ninguna evacuación", dijo a AIM el coordinador de Defensa 
C i v i l  d e  l a  c o s t a  d e l  U r u g u a y,  M i g u e l  D u p o n t .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/07/lluvias-y-
creciente-en-la-costa-del-uruguay-hay-alerta-pero-sin-evacuados/
.............................................................................................................

POLÍTICA
R O S S I :  L A  C E G U E R A  E U R O C É N T R I C A
Chajarí, 8 de abril (AIM). El historiador Juan José Rossi reflexionó 
sobre las consecuencias del eurocentrismo en nuestro continente, a 
propósito del escándalo que suscitó en Europa una carta de Adolfo 
Hitler, hasta hace poco oculta, en que incitó abiertamente a exterminar 
judíos; explicó las razones por la que esa misiva escandalizó a Europa, 
pero advirtió a AIM que no hubo, en cambio, ninguna reacción 
equivalente con el genocidio mucho  mayor cometido por los europeos 
e n  A m é r i c a  d u r a n t e  3 0 0  a ñ o s .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/08/rossi-la-
ceguera-eurocentrica/
.............................................................................................................

POLÍTICA
CHAJARÍ: NEGOCIAN LA DEVOLUCIÓN DE TIERRAS 
VENDIDAS IRREGULARMENTE POR PANOZZO
Chajarí, 8 de abril (AIM).- Mientras la justicia lleva adelante una causa 
contra el ex intendente de Chajarí, Juan José Panozzo, y otros ex 
funcionarios municipales, por la venta a precios irrisorios de terrenos del 
predio termal de la ciudad, la gestión encabezada por Pedro Galimberti 
comenzó a negociar con los compradores la devolución de las parcelas 
afectadas. "Estamos tratando de llegar a un acuerdo", dijo a AIM el 
presidente municipal y aseguró que muchos no tienen ni siquiera la 
escritura".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/08/chajari-
negocian-la-devolucion-de-tierras-vendidas-irregularmente-por-
panozzo/ 
.............................................................................................................

PROVINCIALES
LA PAZ: "NO HAY REGISTRO DE UNA INUNDACIÓN IGUAL 
POR LO MENOS EN 50 AÑOS"
La Paz, 8 de abril (AIM).- El desborde de los arroyos Cabayú Cuatiá y 
Los Paraísos generó una catástrofe sin precedentes en la ciudad de La 
Paz. "Ha habido inundaciones muy grandes causadas por el río Paraná, 
pero con esta violencia y de manera tan imprevista, no. Por lo menos en 
los últimos cincuenta años no hubo algo así", dijo a AIM el intendente de 
La Paz, Bruno Sarubi. Los cauces volvieron a su normalidad y, 
lentamente, algunas familias vuelven a sus hogares aunque aún hay 400 
evacuados .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/08/la-paz-no-
hay-registro-de-una-inundacion-igual-por-lo-menos-en-50-anos/
.............................................................................................................

POLÍTICA
ORGANIZACIONES JUVENILES DEMANDAN ACCESO 
EFECTIVO A PROGRAMAS LABORALES
Paraná, 10 de abril (AIM).- La semana pasada se realizó en Paraná la 
segunda reunión de la Mesa Interpartidaria de Juventudes, convocada 
por la secretaría de la Juventud del gobierno provincial. Algunas de las 
organizaciones presentes plantearon la necesidad de que se garantice el 
acceso efectivo a los programas de empleo joven. Daniela Vera, de la 
Juventud Comunista Revolucionaria (JCR) advirtió a AIM que está en 
juego "la posibilidad de que una cantidad de jóvenes que no tienen 
acceso al trabajo puedan hacerlo. Quedará en manos de ellos (por el 
gobierno) si lo resuelven o no". Por su parte, Natalia Noacco, la Juventud 
Socialista, planteó la necesidad de una Ley de Juventudes señaló que, 
ante la falta de resultados concretos de los distintos programas, "hay que 
partir de un sinceramiento de lo que no se hizo, de que es una 
responsabilidad política del gobierno actual".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/10/organizaciones-
juveniles-demandan-acceso-efectivo-a-programas-laborales/
.............................................................................................................

AGRICULTURA FAMILIAR BUSCA NORMALIZAR SU 
SITUACIÓN PERO LAS PROTESTAS SIGUEN EN PARANÁ
Paraná, 11 de abril (AIM). Empleados de la secretaría de Agricultura 
Familiar, nucleados en sindicatos de trabajadores públicos, denunciaron 
despidos en Entre Ríos y que no cuentan con movilidad para realizar sus 
labores ni presupuesto. El delegado de organismo en la provincia, 
Cristian Schreiner, indicó a AIM desde que asumió el nuevo gobierno 
trabajan para normalizar la situación del área y aclaró que la revisión de 
los contratos depende del Instituto de Modernización.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/11/agricultura-
familiar-busca-normalizar-su-situacion-pero-las-protestas-siguen-
en-parana/
.............................................................................................................

POLÍTICA
ELÍAS PROMUEVE UN SISTEMA FEDERAL PREVISIONAL 
INTEGRADO
Paraná, 12 de abril (AIM). El presidente del Consejo Federal de 
Previsión Social (Cofepres) y de la Caja de Jubilaciones de Entre Ríos, 
Daniel Elías,  presentó una propuesta que busca federalizar el sistema 
previsional, para agilizar las gestiones de jubilaciones y pensiones, dijo a 
AIM el funcionario, quien dio a conocer hoy el proyecto a la 
multisectorial.  En Argentina hay 130 sistemas vigentes.
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Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/12/elias-
promueve-un-sistema-federal-previsional-integrado/
.............................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
BEL: “HASTA AHORA NO HUBO NINGÚN TIPO DE 
ASISTENCIA CONCRETA A LOS PRODUCTORES”
Paraná, 12 de abril (AIM). El asesor técnico del tercer distrito de 
Federación Agraria Argentina (FAA), Alfredo Bel,   dijo a AIM que 
desde la organización están preocupados por las consecuencias de las 
crecidas de los ríos Paraná y Uruguay y develó que el Estado no asistió 
a ú n  a  l o s  p r o d u c t o r e s  a f e c t a d o s .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/12/bel-hasta-
ahora-no-hubo-ningun-tipo-de-asistencia-concreta-a-los-
productores/
.............................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS APROBÓ LA EMERGENCIA VIAL PARA ENTRE 
RÍOS
Paraná, 12 de abril (AIM).- La Cámara de Diputados dio media 
sanción, por unanimidad, a un proyecto de ley acordado por los todos 
los bloques que establece la Emergencia Vial en la provincia para 
afrontar los daños producidos por las persistentes lluvias que afectan a 
la región. Asimismo, obtuvo el aval de los diputados el proyecto del 
poder Ejecutivo mediante el cual se crean 100 cargos en el Servicio 
Penitenciario entrerriano, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/12/diputados-
aprobo-la-emergencia-vial-para-entre-rios/
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
TRABAJADORES DEL HOSPITAL PALMA VOLVIERON A 
RECLAMAR POR LAS CONDICIONES EDILICIAS
Paraná, 12 de abril (AIM).- Empleados del hospital geriátrico Pascual 
Palma, de Paraná, cortaron avenida Don Bosco en reclamo por sus 
condiciones laborales y las de internación de los pacientes. "Estamos  
con derrumbes en varias zonas de la institución, que ponen en riesgo la 
vida de los trabajadores y de los pacientes", dijo a AIM la enfermera 
Mirta Stronati, delegada del nosocomio, que también cuestionó las 
demoras en el pago de la deuda que el Programa de Asistencia Médica 
Integral (Pami), tiene con el hospital.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/12/trabajadores-del-
hospital-palma-volvieron-a-reclamar-por-las-condiciones-
laborales-y-de-internacion/
.............................................................................................................

POLÍTICA
ADVIERTEN QUE LA PRÓRROGA EN EL PAGO DE 
I M P U E S TO S  E S  D E S C O N O C E R  L A R E A L I D A D
Islas, 13 de abril (AIM). Tras el anuncio de prórroga para el pago del 
impuesto Inmobiliario Rural, la Sociedad Rural de Islas del Ibicuy 
cuestionó duramente al gobierno, y preguntó “cómo espera el Estado 
que los pobladores de los centros urbanos inundados y los productores 
afectados tomen la novedad”. El ex titular de la entidad isleña Armando 
Cadoppi, afirmó a AIM que “el Estado solo piensa en recaudar, pero 
desconoce que un habitante o un productor inundado no puede producir 
n i  p a g a r  i m p u e s t o s ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/13/advierten-
que-la-prorroga-en-el-pago-de-impuestos-es-desconocer-la-
realidad/ 
.............................................................................................................

PROVINCIALES
VUELVEN LAS FIESTAS POR LA INTEGRACIÓN
Paraná, 13 de abril (AIM). La Asociación Paranaense de Síndrome de 
Down y otras discapacidades (Aspasid) invita a participar de la primera 
fiesta del año, que se realizará en la sede  de calle La Rioja 134 este 
sábado, de 19 a 23, informaron a AIM. La entrada costará 20 pesos. 
H a b r á  s e r v i c i o  d e  c a n t i n a .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/13/vuelven-
las-fiestas-por-la-integracion/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
CON NOGOYÁ, LAS CIUDADES LIBRES DE FRACKING 
LLEGARON A 33
Paraná, 13 de abril (AIM).- El Concejo Deliberante de Nogoyá aprobó 
este miércoles el proyecto de ordenanza municipal que establece la 
prohibición de la exploración y extracción de hidrocarburos mediante 
el método probadamente contaminante conocido como fractura 
hidráulica o fracking. “Esto ha traspasado los límites de las pequeñas 
localidades y las ciudades más importantes para instalarse como un 
deber de los legisladores de la provincia”, dijo a AIM la exdiputada 
María Emma Bargagna, integrante del movimiento Entre Ríos libre de 
fracking e impulsora del proyecto de ley que, por estos días, avanza en 
la Cámara de Diputados.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/13/con-nogoya-
las-ciudades-libres-de-fracking-llegaron-a-33/
POLÍTICA / GREMIALES
ARRANCÓ EL PARO EN LA UNER CON ASAMBLEAS Y 
CLASES PÚBLICAS
Paraná, 13 de abril (AIM).- Docentes universitarios iniciaron este 
miércoles el paro de 72 horas en reclamo de una recomposición salarial 
del 45 por ciento y el adelantamiento de la discusión paritaria. La 
medida se sintió con mayor fuerza en la costa del Paraná, centralmente 
en las facultades de Ciencias de la Educación y Trabajo Social, donde 
hubo asambleas y clases públicas. "La última propuesta del gobierno 
nacional fue del 15 por ciento en mayo y 10 por ciento en septiembre y 
nosotros planteamos el 45 por ciento, así que estamos bastante lejos", 
dijo a AIM Javier Miranda, integrante del Sindicato de Trabajadores 
D o c e n t e s  U n i v e r s i t a r i o s  ( S i t r a d u ) .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/13/arranco-el-
paro-en-la-uner-con-asambleas-y-clases-publicas/
.............................................................................................................

Promueven la ampliación del 
área metropolitana para tener 
mayor influencia nacional

POLÍTICA

08/04/16

Los intendentes de Paraná y Santa transporte interurbano, entre otras 
Fe, Sergio Varisco y José Manuel cosas”, dijo Varisco.
Corral, anunciaron que buscarán 
sumar a otras ciudades de la región La estrategia responde a los buenos 
al área metropolitana, para lograr resultados del área metropolitana 
más peso político para emprender Paraná-Santa Fe, coincidieron los jefes 
proyectos, gestionar obras y de los gobiernos, ya que en conjunto se 
financiamiento y participar de los logró modificar la traza del puente que 
marcos regulatorios de servicios unirá las capitales y se potenció el 
que se prestan en la zona, apuntó turismo con el programa Dos ciudades, 
AIM. un destino. 

La propuesta de agrandar el bloque En ese sentido, Varisco puso como 
geopolítico del quinto conglomerado ejemplo que “se logró empujar mucho 
urbano de la República, la anunciaron el tema del puente Paraná-Santa Fe y 
los jefes de gobierno de las capitales de que con esa obra se realicen los 
Santa Fe y Entre Ríos, registró esta accesos que Paraná se merece y que 
Agencia. Fue Corral quien develó que en Santa Fe se conecte el enlace con el 
se dialogó, en el encuentro que se futuro nuevo puerto y con la autopista 
rea l i zó  en  Pa raná ,  sob re  l a  que lleva a Rosario”.
convocatoria a una reunión con los 
in tendentes  de  ambas zonas  También, se valoró los resultados del 
metropolitanas, “porque es más programa Dos ciudades, un destino y 
inteligente”, emprender proyectos se acordó consolidar “una sola agenda 
articuladamente. de eventos, donde las fiestas de 

Paraná se completen con la oferta 
“Queremos que el área metropolitana hotelera y gastronómica de los grandes 
no sea sólo las dos ciudades sino que eventos que se hacen en Santa Fe”, 
se integren otras localidades como precisó Corral, quien adelantó que ya 
—en el lado entrerriano— San Benito, se trabaja en la propuesta para las 
Colonia Avellaneda y Oro Verde”, dijo vacaciones de invierno.
Varisco, ya que evalúan que con esta 
nueva configuración estratégica se La cultura también fue un punto de 
hará sentir más fuerte “la voz, el peso y acuerdo,  ya que los Estados 
la opinión de los gobiernos” que la municipales pretenden profundizar 
integren, porque actualmente hay “este túnel cultural que permite que los 
decisiones que se toman a nivel artistas de ambas localidades se luzcan 
nacional que omiten la opinión de las lucen de una ciudad a la otra”, agregó el 
gestiones municipales pero influyen en santafecino.
la vida diaria de los habitantes de las 
comunas, como la regulación del “Tenemos una historia en común, un 
transporte público, por lo que se presente y un futuro, por eso es parte 
apuesta a “influir en las condiciones, la de nuestra agenda el trabajo en 
prestación del servicio y las tarifas del conjunto”, aseguró Corral.

Noticias destacadas de abril

Los intendentes de Paraná y Santa Fe, Sergio Varisco y José Manuel Corral, anunciaron que buscarán sumar a otras ciudades de la región al área metropolitana. Foto: AIM.
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Entre Ríos se sumó a los 
“banderazos” en apoyo 
a la ex presidenta

POLÍTICA

12/04/16

M i l i t a n t e s  h i s t ó r i c o s  d e l  k i rchner is tas  y  re fe ren tes  de  
justicialismo entrerriano, jóvenes movimientos populares.
nucleados en agrupaciones La 
Cámpora y de izquierdas y referentes María Luz Piérola, referente del 
de sindicatos y de organismos de movimiento de derechos humanos de 
derechos humanos se concentraron Paraná, dijo a esta Agencia que la 
este lunes por la noche en la estación protesta fue para “repudiar todas las 
del  ferrocarr i l  de la capital  dictaduras judiciales que se están 
entrerriana para solidarizarse con la dando en Latinoamérica, en base al 
ex presidenta de la Nación, Cristina mandato del imperio. Cristina y (Luiz 
Fernández, en el marco de la Inácio) Lula (da Silva) son lideres, 
indagatoria por la investigación representantes de los movimientos 
judicial en la causa por la venta de populares que defienden a los sectores 
dólar a futuro, registró AIM. populares, por eso hay un apoyo 

incondicional”.
La llovizna no impidió que un grupo de 
personas se congregaran en un punto En ese sentido, Piérola comentó que 
simbólico de Paraná: la estación de Claudio Bonadio, quien está al frente de 
ferrocarril general Justo José de la causa en la que se investiga presunto 
Urquiza, que recuperó su movimiento a delito en la venta de dólares a futuro del 
partir de la gestión de Fernández de Banco Central, es un juez “corrupto  
Kirchner, que reactivó los ramales  que que inventó toda esta farsa”, por lo que 
había cerrado el menemismo en la indicó que “de todas maneras el pueblo 
década del ‘90. sale a la calle y manifiesta el apoyo 

incondicional a las políticas de 
Las banderas mojadas se ondeaban al inclusión, de derechos humanos y 
compás de los bombos que hacían de aquellas que tienen que ver con un 
base de los canticos que se escucharon proyecto de país tan contrario al que es 
en diciembre pasado, cuando la ex ejecutado por (Mauricio) Macri”.
presienta de la Nación dejó el gobierno. 
“Si tocan a la jefa van a ver” y “volverá, 
volverá”, coreaban los jóvenes L e e r  m á s  e n :  
entusiastas de La Cámpora y de otras http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
a g r u p a c i o n e s  d e  m i l i t a n t e s ,  4/12/entre-r ios-se-sumo-a-los-
contingente que partió a Buenos Aires a banderazos-en-apoyo-a- la-ex-
sumarse a la marcha nacional en apoyo presidenta/
a la ex presidenta, quien será indagada 
por la investigación judicial en la causa 
por la venta de dólar a futuro. Entre la 
multitud también había simpatizantes y 
se observaron ex funcionarios 

Entre Ríos se sumó a los “banderazos” en apoyo a la ex presidenta . Foto: AIM.
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POLÍTICA, LEGISLATIVA
PREOCUPA QUE CAIGA EL POSICIONAMIENTO DE LA 
P R O V I N C I A S O B R E  E L G E N O C I D I O  A R M E N I O
Paraná, 14 de abril (AIM). La posibilidad de que sea archivado el 
proyecto de Ley por el que el Estado provincial tomará una postura 
política formal sobre el primer genocidio del siglo XX, en el que 
alrededor de 1.500.000 armenios fueron víctimas de masacres y 
deportaciones en manos del Estado turco otomano, puso en alerta a la 
comunidad en Argentina, confirmó AIM. Preocupa el lobby de los países 
negacionistas, que expresaron su rechazo formal a la iniciativa.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/14/preocupa-que-
caiga-el-posicionamiento-de-la-provincia-sobre-el-genocidio-
armenio/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
PASO TELÉGRAFO: AGUA CONTAMINADA Y DESOLACIÓN 
T R A S  E L  D E S B O R D E  D E L  F E L I C I A N O
Paraná, 14 de abril (AIM). La gravísima situación que generan las 
lluvias, y que provocan desbordes e inundaciones, pone en jaque a la 
comunidad educativa de la Escuela 79 Pinocho, de Paso Telégrafo 
(departamento La Paz), confirmó a AIM el vocal por la minoría Rojo y 
negro 1 de Mayo en la comisión directiva central de la Asociación 
Gremial del Magisterio (Agmer), Álvaro Escobar, quien denunció que el 
colapso del arroyo Curupí, brazo del Guayquiraró,  desparramó los 
agroquímicos de la arrocera, “contaminando el agua potable de la 
l o c a l i d a d ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/14/paso-telegrafo-
agua-contaminada-y-desolacion-tras-el-desborde-del-feliciano/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
LA SALUD TOMÓ LA PLAZA
Paraná, 14 de abril (AIM). La Kermesse de la salud que se realizó hoy 
Paraná, organizada por el grupo de organizaciones no gubernamentales 
Unidos por la salud, asumió como propias las premisas de la 
Organización Mundial de la Salud (OMS), que aconsejó intensificar la 
prevención, mejorar la atención, y reforzar la vigilancia de la diabetes. 
“La prevención es un costo beneficio, porque cuando más prevención 
hacés, más concientización y difusión, hay menos discapacidad y más 
c a l i d a d  d e  v i d a ” ,
afirmó a AIM la presidenta de la Liga Entrerriana de Ayuda a Personas 
c o n  D i a b e t e s  ( L e a d i ) ,  S i l v i n a  V i s m a r a .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/14/la-salud-tomo-
la-plaza/
.............................................................................................................

POLÍTICA
SAPERE AUDE: SE ANIMARON A PENSAR POR SÍ MISMOS Y 
N E G A R  L O S  D I O S E S  D E  S U S  A N T E PA S A D O S
Paraná, 14 de abril (AIM).  Este martes fue un día lluvioso como casi 
todos los demás, por lo menos desde hace quince días. Casi igual pero 
distinto porque seis jóvenes tomaron la iniciativa política de renunciar a 
la inclusión de sus nombres en el registro de la Iglesia Católica 
Apostólica Romana. Lo hicieron con la alegría de elegir públicamente 
según sus deseos y su derecho de no pertenecer a ningún culto. Pusieron 
en práctica su derecho a ser quienes ellos son, voluntariamente y de 
acuerdo al uso de la razón, sin que nadie les imponga otra cosa. Por: 
V a l e r i a  C a n o n i  [ * ] ,  p a r a  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/14/sapere-aude-
ellos-pensaron-por-si-mismos-y-negaron-a-los-dioses-de-sus-
antepasados/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
SIGUE LA BATALLA JUDICIAL PARA TERMINAR CON LA 
INTERVENCIÓN DEL SUOYEM
Paraná, 14 de abril (AIM).- El Sindicato Único de Obreros y Empleados 
Municipales (Suoyem) lleva ya cuatro años intervenido. En principio, el 
motivo fue el irregular manejo de la entidad por parte de Hugo Vázquez 
y el objetivo era normalizarla en 90 días. Cuando todo parecía 
encaminarse a la realización de elecciones –con los plazos claramente 
superados- una nueva intervención del ministerio de Trabajo frenó el 
proceso electoral en marcha y ahora el tema se dirime en la justicia. El 
presidente de la junta electoral, Sergio García, pidió que “se respete la 
voluntad de los trabajadores”  y dijo a AIM que espera una resolución 
favorable de la Cámara Federal de Apelaciones para se retome el proceso 
electoral que estaba en marcha y se normalice la entidad gremial.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/14/sigue-la-
batalla-judicial-contra-la-intervencion-del-suoyem/
.............................................................................................................

 LOCALES
DEFENSORÍA DE PUEBLO PIDE UNA MESA DE 
TRANSPORTE ANTES DE CUALQUIER AUMENTO
Paraná, 14 de abril (AIM).- Hace poco más de un mes, desde la comuna 
paranaense se reconoció que evalúa un incremento del boleto ante la 
demanda de los empresarios que prestan el servicio de transporte urbano 
de pasajeros. Sin embargo, se dejó entrever que no hay intención de 
consultar a los usuarios. El defensor del Pueblo de Paraná, Luis Garay 
dijo a AIM que,  que si se establece un aumento del boleto, también 
debería hablarse de "qué hacemos para mejorar el servicio, en relación 
con el poder de policía que tiene el municipio" y pidió que se convoque a 
u n a  m e s a  d e  t r a n s p o r t e .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/14/defensoria-
de-pueblo-pide-una-mesa-de-transporte-antes-de-cualquier-
aumento/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA, LEGISLATIVA
DIPUTADOS BUSCAN CERRAR DEFINITIVAMENTE LAS 
P U E RTA S  A L A P R I VAT I Z A C I Ó N  D E L J U E G O
Paraná, 15 de abril (AIM). Legisladores de Cambiemos promueven un 
proyecto por el que se pretende reformar la Ley de Turismo, para que los 
emprendimiento privados no puedan abrir salas de juegos o casinos, 
confirmó AIM.  Advierten que la actual norma permite la “connivencia 
entre funcionarios públicos y 'empresarios' que ven en el juego la 
posibilidad de fabulosos negocios y pantallas para blanqueo de fondos 
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p r o v e n i e n t e s  d e  l a  c o r r u p c i ó n ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/15/diputados-
buscan-cerrar-definitivamente-las-puertas-a-la-privatizacion-
del-juego/
.............................................................................................................

POLÍTICA
LEGISLADORES ARTICULAN ESTRATEGIAS PARA 
COMBATIR EL NARCOMENUDEO
Paraná, 15 de abril (AIM). Diputados y senadores de la Región Centro 
evaluaron estrategias para combatir el narcomenudeo, en un encuentro 
que se realizó hoy en Córdoba, confirmó AIM. También, se dialogó 
sobre la difícil situación que atraviesa la lechería y las pautas para el 
a p r o v e c h a m i e n t o  d e  l o s  r e c u r s o s  h í d r i c o s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/15/legisladores-
articulan-estrategias-para-combatir-el-narcomenudeo/
.............................................................................................................

POLÍTICA
SE AGRAVA EL CONFLICTO UNIVERSITARIO Y HABRÁ 
CINCO DÍAS DE PARO
Paraná, 15 de abril (AIM).- Desde la Federación Nacional de Docentes, 
Investigadores y Creadores Universitarios (Conadu Histórica) 
sostienen que "no hay intención de resolver el conflicto en el corto 
plazo", expresó a AIM Alejandro Haimovich, integrante de la entidad. 
Lejos del 45 por ciento de aumento y el adelantamiento de la paritaria 
que piden, no se avizora un acuerdo en lo inmediato. El martes 19 
confluirán con el paro nacional de la Central de Trabajadores 
Argentinos (CTA) y la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) y 
si no hay una propuesta superadora harán paro del 25 al 29 de abril.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/15/se-agrava-
el-conflicto-universitario-y-habra-cinco-dias-de-paro/
.............................................................................................................

POLITICA
PESAR EN EL COOPERATIVISMO POR LA PARTIDA DE 
LUDI
Paraná, 18 de abril (AIM). El cooperativismo entrerriano “está de luto”, 
expresó a AIM el presidente de la Federación Entrerriana de 
Cooperativas (Fedeco), Edelmiro Oertlin, quien manifestó su pesar por 
la partida del referente del sector Herminio Ludi. Se trató de un hombre 
“con trayectoria, y claridad en el concepto de la vida cooperativa. Es 
una pérdida enorme para el movimiento, sin duda alguna”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/16/pesar-en-el-
cooperativismo-por-la-partida-de-ludi/
48, PROVINCIALES

INUNDACIONES: EL GOBIERNO COMPROMETE UN 
PROGRAMA DE RECUPERACIÓN 
Paraná, 18 de abril (AIM). La grave situación climática que afronta la 
provincia ya dejó miles de personas afectadas y evacuadas en distintos 
puntos del territorio. El gobierno envía materiales para atender la 
emergencia, y compromete un programa de recuperación apenas esté 
en condiciones de realizar el relevamiento necesario. Continúa cortado 
el ingreso a Villa Paranacito. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/18/inundaciones-el-
g o b i e r n o - c o m p r o m e t e - u n - p r o g r a m a - d e -
recuperacion/?doing_wp_cron=1460977008.50917792320251464
84375
.............................................................................................................

PROVINCIALES, CULTURA
H A B I TA R  L O S  F O C O S  D E  C O N O C I M I E N T O ,  
L E G I T I M A C I Ó N  Y V I N C U L A C I Ó N  A RT Í S T I C A
Paraná, 18 de abril (AIM). Son numerosos los artistas, críticos, gestores 
e investigadores que buscan tener nuevas experiencias por fuera de las 
instituciones tradicionales con el fin de adquirir nuevos conocimientos 
y de legitimarse en el ambiente. AIM dialogó con Laura Calderón y 
Carlos Battauz, artistas que transitaron por estos caminos de 
producción contemporánea. Por: Valentina Bolcatto, para AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/18/habitar-
los-focos-de-conocimiento-legitimacion-y-vinculacion-artistica/
.............................................................................................................

POLÍTICA
PROMUEVEN QUE EL EJECUTIVO FACILITE LA 
CONSTITUCIÓN A ESTUDIANTES DE LA PROVINCIA
Paraná, 18 de abril (AIM). Ingresó en la Cámara Alta un proyecto de 
comunicación por el que se insta al Ejecutivo que disponga la 
impresión de ejemplares de la Constitución, para ser distribuidos de 
manera gratuita entre los educandos de los últimos años del nivel 
secundario, de los institutos terciaros y de la Universidad Autónoma de 
Entre Ríos (Uader), como así también entre los educadores, confirmó 
AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/18/promueven-que-el-
ejecutivo-facilite-la-constitucion-a-estudiantes-de-la-provincia/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
INUNDACIONES EN EL DELTA: VATICINAN MILLONES DE 
HECTÁREAS IMPRODUCTIVAS
Islas del Ibicuy, 18 de abril (AIM). Las recientes lluvias y el 
permanente estado de inundación que desde hace cinco meses presenta 
el Delta entrerriano, “evidencian la falta de políticas de los gobiernos 
nacional y provincial. A los funcionarios no les interesa ni el agua 
potable, ni el medio ambiente, ni el desarraigo de los pobladores”, 
denunció a AIM el ex presidente de la Sociedad Rural Islas del Ibicuy 
Armando Cadoppi, quien advirtió que el futuro inmediato en el 
humedal, si no se toman medidas urgentes, es “agua contaminada, más 
inundaciones y 1.8 millones de hectáreas improductivas”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/18/inundaciones-en-el-
delta-vaticinan-millones-de-hectareas-improductivas/
.............................................................................................................

Trabajadores bancarios pararon 
y se movilizaron

POLÍTICA/GREMIAL

14/04/16

La actividad financiera se frenó hoy Marcha a bancos públicos y 
por el alto acatamiento al paro privados
bancario, confirmó a AIM el titular de En Paraná los trabajadores se 
La Bancaria en Paraná, Juan Carlos concentraron en el Nuevo Banco de 
Navarro. En Entre Ríos la protesta se Entre Ríos, donde se realizó una 
concentró el centro de la capital. asamblea que se movilizó por el centro 
Hubo una marcha a bancos públicos de la ciudad hasta al Citibank y pasó  
y privados. por el Banco Nación y otras entidades 

financieras.
La medida “fue contundente en todo el 
país”, dijo Navarro a esta Agencia, La manifestación en el Citi “fue ante el 
quien detalló que en la capital cierre del banco, porque pone en riesgo 
ent rer r iana la  adhes ión  “ fue ,  el trabajo de 2.100 empleados en todo 
prácticamente, al 100 por ciento, ya que el país, de los que 15 son de Paraná”, 
la jornada era con concurrencia a los apuntó a esta Agencia el secretario 
lugares de trabajo, pero los bancos adjunto del sindicato en Paraná, 
directamente no abrieron”. Augusto Gervasoni, quien remarcó que 

están en alerta ante la posibilidad de 
“El paro activo fue para demostrarle a despidos o reestructuraciones si lo 
los empresarios, quienes, tal vez son el compra algún otro banco.
sector más poderoso del país, que La 
Bancaria va a defender a los También, indicó que “hay conflicto 
trabajadores”, dijo el dirigente sindical, laboral en el Banco Hipotecario, ya que 
quien detalló que el conflicto se agudiza pasan un momento delicado quienes se 
ante la negativa de las cámaras de desempeñaron en el Procrear, que son 
otorgar un aumento que satisfaga a las unos 500 empleados en todo el país de 
necesidades de los empleados, “ya que los que siete son de Paraná”, por lo que 
las mismas consultoras de ellos se le brindó el respaldo sindical para 
anuncian inflación por encima del 30 evitar despidos.
por ciento pero el ofrecimiento que 
hicieron por debajo de ese porcentaje”.

L e e r  m á s  e n :  
En ese marco, aseguró que si no hay http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
acuerdo “se tomarán todas las medidas 4 /14 / t raba jadores-bancar ios -
que sean necesarias: paro, acampes y pararon-y-se-movilizaron/
actuar por la vía legal para cuidar la 
fuente de trabajo, ya que esta actividad 
no tuvo problemas económicos, por lo 
que no hay argumentos para realizar 
ningún tipo de reestructuración en el 
sistema financiero”.

Noticias destacadas de abril

Foto: AIM.
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“En el gobierno no todos 
piensan que Botnia contamina”

POLÍTICA

18/04/16

La Asamblea Ciudadana Ambiental participación del ingeniero químico 
de Gualeguaychú (Acag) aún espera Elías Mata, de la Universidad Nacional 
la respuesta a una carta que enviaron del Litoral (UNL); el doctor Juan Carlos 
al presidente, Mauricio Macri, para Colombo, de la Universidad de La Plata 
conocer su posición sobre la pastera (Unlp), la doctora Inés Camilioni, de la 
UPM (ex Botnia). Aunque dicen que Universidad de Buenos Aires (UBA) y 
la tarea de la asamblea -que ve en el de Gualeguaychú estuvieron los 
ministro de Ambiente, Sergio doctores Carlos Goldaracena y Martín 
Bergman- es “demostrarle que Alazard, en representación de la 
Botnia contamina”, dijo a AIM el asamblea.
integrante del colectivo ambiental, 
Julio Rivero. Con un grupo de Rivero destacó la intención de todos los 
cient í f icos de universidades científicos “de que el tema de Botnia sí o 
argentinas, preparan un plan de sí se tiene que llegar a rever de una 
control para presentar al mandatario. forma más contundente” y agregó que 

“lo primero que dijeron es que Botnia no 
Hace unos 45 días, la Acag envió a tiene que estar en ese lugar y que es el 
través del ministro Bergman, una carta pun to  de  con taminac ión  más  
dirigida al presidente, con la intención importante que tiene el río Uruguay; no 
de que fije posición sobre el accionar de los agrotóxicos ni los efluentes 
la pastera finlandesa. “En principio cloacales”.
todavía no fue respondida. El tema es 
que cuando nosotros nos juntamos con “Una cuestión política”
Bergman, la respuesta fue que en el El asambleísta anticipó que el resultado 
gobierno no todos piensan que Botnia de estos talleres será la elaboración de 
contamina”, dijo Rivero. un plan de control que se propondrá al 

presidente: “seguramente Uruguay no 
La respuesta de Bergman fue que “si lo va a aceptar y si eso ocurre quiere 
bien el sabe perfectamente lo que decir que Botnia contamina” y creen 
contamina Botnia, nos dijo que como que eso será lo que puede contribuir a 
ministerio de Ambiente, tiene que incidir sobre la posición del gobierno 
demostrarle al presidente que Botnia nacional.
contamina”, expresó el ambientalista a 
esta Agencia. En ese sentido, consideró que se trata 

de “una cuestión política” considerando 
Controles que “si el gobierno argentino propone 
En ese marco, se planteó realizar una hacer ciertos estudios, el uruguayo 
serie de talleres con científicos que, dispone que no. Como eso se hace por 
desde la asamblea, entienden son i n t e r m e d i o  d e  l a  C o m i s i ó n  
importantes para el estudio del tema, Administradora del Río Uruguay (Caru) 
porque tienen conocimiento del tema y y en la Caru las resoluciones se toman 
que han propuesto distintos sistemas por unanimidad, al decir que no 
para controlar a la ex Botnia. Uruguay directamente no se pueden 

realizar las acciones”.
Los talleres se hicieron, con la 

Foto: Archivo

Noticias destacadas de abril

PROVINCIALES
UN ESPACIO DE TRABAJO Y RECREACIÓN PARA 
U S U A R I O S  D E  S A L U D  M E N T A L
Paraná, 17 de abril (AIM). Con la propuesta de crear un espacio de 
encuentro e inclusión laboral para usuarios del Hospital Escuela en 
Salud Mental, este martes a las 16 se inaugura el buffet del Centro de 
Estudiantes de la Facultad de Trabajo Social, informó a AIM el 
presidente de la entidad,  Gabriel Atelman, quien destacó que contarán 
con actividades artísticas y juegos cooperativos para elegir el nombre del 
e m p r e n d i m i e n t o .  L a  e n t r a d a  e s  l i b r e  y  g r a t u i t a .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/18/un-espacio-
de-trabajo-y-recreacion-para-usuarios-de-salud-mental/
.............................................................................................................

POLÍTICA
PROMUEVEN LA DEROGACIÓN DEL IMPUESTO A LA 
HERENCIA EN ENTRE RÍOS
Legisladores de Cambiemos impulsan en la Cámara de Diputados la 
reforma del Código Fiscal entrerriano para suprimir el impuesto a la 
herencia, que grava todo aumento de riqueza obtenido a título gratuito, 
confirmó AIM.  La norma es confiscatoria y el programa que iba a 
f i n a n c i a r  n o  e j e c u t ó  n i  u n a  s o l a  o b r a .
L e e r  m á s  e n  :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/19/promueven-la-
derogacion-del-impuesto-a-la-herencia-en-entre-rios/
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS INTIMARON A TELECOM PARA QUE 
CUMPLA ACUERDOS FIRMADOS
Paraná, 19 de abril (AIM).- A fines de 2015, luego de casi dos años sin 
poder sentar a la empresa a negociar, la Mesa de Unidad Sindical de 
gremios telefónicos firmó una serie de actas acuerdo sobre condiciones 
laborales con la compañía francesa Telecom. Sin embargo al día de hoy 
se cumplió lo pactado. "Se le envió una carta documento a Telecom 
pidiéndole urgente solución a todos los temas planteados porque hasta 
ahora no da respuesta", dijo a AIM el secretario de Asuntos 
Profesionales del sindicato de empleados telefónicos de Entre Ríos 
(Soeesiter), José María Ortiz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/19/telefonicos-
intimaron-a-telecom-para-que-cumpla-acuerdos-firmados/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
JUBILADOS DOCENTES: "SIN MODIFICAR LA LEY 
DEJAMOS DE PERCIBIR EL 82 POR CIENTO MÓVIL"
Paraná, 20 de abril (AIM). Jubilados docentes de Paraná realizaron este 
martes una asamblea para analizar las problemáticas del sector, 
principalmente la situación salarial con incrementos muy por detrás de la 
inflación que se ven agravados por los montos en negro del Fondo 
Nacional de Incentivo Docente (Fonid). "Sin modificar la ley (8.732) 
significa un 77 o 78 por ciento del activo; dejamos ya de percibir 82 por 
ciento móvil", advirtió a AIM la secretaria de Jubilados de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), seccional Paraná, 
Lucrecia Brasseur.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/20/jubilados-
docentes-sin-modificar-la-ley-dejamos-de-percibir-el-82-por-
ciento-movil/
.............................................................................................................

POLÍTICA, LEGISLATIVA
P R O M U E V E N  U N A  L E Y  D E  J U V E N T U D E S
Paraná, 20 de abril (AIM). Se presentó en la Cámara de Diputados un 
anteproyecto de Ley que busca establecer un marco legal que instale en 
la agenda pública los derechos de las juventudes,  informó a AIM Natalia 
Noacco, militante de la Juventud del Partido Socialista (PS) de Entre 
R í o s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/20/promueven-
una-ley-de-juventudes/
.............................................................................................................

POLÍTICA
POR LA DRAMÁTICA SITUACIÓN, EL CAMPO RECLAMA 
A Y U D A  Y  P I D E  A P O Y O  I N C O N D I C I O N A L
Paraná, 20 de abril (AIM). En medio de las persistentes inclemencias 
climáticas que ponen en jaque a la producción, el presidente de la 
Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren 
Limitada (Coopar), Felipe Berruhet, reclamó al gobierno “urgente 
asistencia para los productores seriamente perjudicados”, y pidió a los 
argentinos “ayuda y apoyo incondicional. Solo en retenciones, el campo 
le aportó al país en los últimos años 80.000 millones de dólares. Ahora, el 
país debería aportar al sector lo que sea necesario para salvar a la mayor 
cantidad de chacareros en estado de desastre agropecuario. Solo así se 
construyen las grandes naciones, y los pueblos se vuelven invencibles”, 
a f i r m ó  a  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/20/por-la-
dramatica-situacion-el-campo-reclama-ayuda-y-apoyo-
incondicional/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
NACIÓ CALÁ, EL ÚLTIMO CHANÁ ENTRERRIANO
Paraná, 20 de abril (AIM). Luego de varios meses de trabajo y en el 
marco del día de la conmemoración del Día del aborigen americano, se 
presentó ayer la primera serie de dibujos animados sobre pueblos 
originarios de Entre Ríos. “Fue un proceso agotador e interesante, pero 
sabíamos que estábamos haciendo un gran trabajo, en particular, en lo 
investigativo, por el apoyo que teníamos y por el aporte de Esperanza 
Rodríguez Sánchez, que nos tradujo lo científico a lo cotidiano”, afirmó 
a AIM el cineasta y realizador de la obra, Gabriel Zabal. Quince personas 
t r a b a j a r o n  e n  L a s  a v e n t u r a s  d e  C a l á .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/20/nacio-cala-
e l - u l t i m o - c h a n a - e n t r e r r i a n o /

.............................................................................................................
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POLÍTICA
ESTIMAN QUE SE PERDIÓ SOJA POR 3.700 MILLONES DE 
PESOS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 20 de abril (AIM).- El Comité de Crisis del sector agropecuario 
se reunió este miércoles para analizar y cuantificar los daños 
producidos por las inclemencias del tiempo como también para definir 
líneas de acción para hacer frente a la problemática y gestionar 
paliativos. "Las perdidas estimadas son de más de un millón de 
toneladas de soja por 3.700 millones  de pesos", dijo a AIM el director 
del distrito Entre Ríos de la Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio 
Guía, que agregó que a eso hay que sumar las pérdidas de otras 
producciones como la ganadería, citricultura y lechería que aún no se 
p u d i e r o n  d i m e n s i o n a r .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/20/estiman-
que-se-perdio-soja-por-3-700-millones-de-pesos-en-entre-rios/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
RODRÍGUEZ: "NOS VIMOS SOBREPASADOS POR LA OLA 
DE DESPIDOS”
Paraná, 20 de abril (AIM).- El secretario general a nivel nacional de la 
Unión del Personal Civil de la Nación (Upcn), Andrés Rodríguez, 
estuvo en Paraná para cerrar el encuentro sobre "igualdad de 
oportunidades" realizado por el sindicato y brindó sus impresiones 
sobre la coyuntura política, los despidos y la inflación. "Nos vimos 
sobrepasados por la ola de despidos, tanto en el ámbito privado como 
público, como también por una pérdida creciente del poder adquisitivo 
de nuestras remuneraciones con el aumento de los precios que hubo en 
e s t o s  ú l t i m o s  t i e m p o s " ,  d i j o  a  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/20/rodriguez-
nos-vimos-sobrepasados-por-la-ola-de-despidos/
.............................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
BANCARIOS VOLVIERON A PARAR Y DENUNCIARON 
A M E N A Z A S  D E  D E S V I N C U L A C I O N E S
Paraná, 21 de abril (AIM). Con una fuerte adhesión en Entre Ríos, el 
paro bancario se volvió a sentir en la actividad financiera y se hizo 
presente en las calles de Paraná con una protesta que pasó por empresas 
públicas y privadas. Reclaman una recomposición salarial por encima 
del 30 por ciento y la reincorporación de trabajadores despedidos. 
Además, advirtieron que hubo “sugerencias de retiros voluntarios” en 
la región, que se sumarían a los que se podrían efectuar en el 
H i p o t e c a r i o  y  e l  C i t y b a n k ,  i n f o r m a r o n  a  A I M .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/21/bancarios-
volvieron-a-parar-y-denunciaron-amenazas-de-desvinculaciones/
.............................................................................................................

POLÍTICA
GUALEGUAYCHÚ TAMBIÉN ES LIBRE DE FRACKING
Gualeguaychú, 21 de abril (AIM).- El concejo deliberante (HCD) de 
Gualeguaychú sesionó este jueves casi en simultáneo con el de Paraná y 
también aprobó por unanimidad un proyecto de ordenanza que prohíbe 
la utilización de la fractura hidráulica para la explotación de 
hidrocarburos. Generó malestar en la oposición la negativa del 
oficialismo a unificar las dos iniciativas que se habían presentado en un 
único despacho de comisión. “Igual todos estábamos de acuerdo en la 
cuestión de fondo, en que debía salir y fue votado por unanimidad”, dijo 
a AIM el presidente del bloque Cambiemos, Pablo Echandi.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/21/para-
ruberto-no-hay-cifras-significativas-de-despidos-en-parana-ni-
en-entre-rios/
.............................................................................................................

POLITICA/ GREMIALES
BANCARIOS LOGRARON EL 33 POR CIENTO Y 
LEVANTARON EL PARO 
Paraná, 22 de abril (AIM). Tras una ardua negociación que terminó esta 
madrugada, la Asociación Bancaria  llegó a un acuerdo salarial con la 
patronal, que implica un aumento salarial del 33 por ciento retroactiva a 
enero, y una gratificación de alrededor de 17.000 pesos por el Día del 
bancario,  que se pagará en noviembre. “El paro de hoy se levantó tras 
llegar al acuerdo salarial y hoy todas las entidades financieras abrirán 
normalmente”, confirmó a AIM el secretario General de la 
organización en Paraná, Juan Carlos Navarro. “Este logro demuestra la 
unidad de los trabajadores”. Reincorporarán a los despedidos de los 
Bancos Central y Provincia. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/22/bancarios-
lograron-el-33-por-ciento-y-levantaron-el-paro/ 
.............................................................................................................

LOCALES
PROBLEMAS EDILICIOS: ALUMNOS DE LA ESCUELA 
BERDUC DEBEN TURNARSE PARA IR A CLASES 
Paraná, 22 de abril (AIM).- La escuela Enrique Berduc de Paraná, 
ubicada en el complejo Escuela Hogar Eva Perón, hace cinco años 
espera la refacción de su inmueble. Desde entonces -pese a que iba a ser 
por un año- funcionan aulas que originariamente fueron dormitorios, 
dentro del mismo predio, pero también tienen problemas de 
infraestructura, hubo caída de techos y debieron cerrarse dos aulas. "La 
respuesta (del gobierno) fue que demos turnos rotativos; una semana va 
un curso y la otra semana va otro curso", dijo a AIM el docente y 
delegado de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), seccional Paraná, Darío Longhi. Hoy cortaron avenida Don 
B o s c o  p a r a  p e d i r  s o l u c i o n e s .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/22/problemas-
edilicios-alumnos-de-la-escuela-berduc-deben-turnarse-para-ir-
a-clases/ 
.............................................................................................................

PROVINCIALES
VILLAGUAY: LT27 SE ALEJA DEL TEMIDO CIERRE Y 
TIENE NUEVO DUEÑO
Villaguay, 23 de abril (AIM). Después de más de cuatro años de crisis 
permanente, radio LT27 La Voz de Montiel (AM1580) cambió de 
propietario. Este viernes comenzaron los trámites de transferencia de la 
frecuencia y los bienes de la emisora a manos del ex gerente de Enersa, 
Adalberto Álvarez, dirigente del Movimiento Evita, que prometió 

Ya son casi 16.000 los afectados 
por las lluvias en Entre Ríos

PROVINCIALES

18/04/16

Las incesantes lluvias no dan tregua Estado”, manifestó.
y sigue creciendo el número de La Paz y Federal son las localidades 
p e r s o n a s  p e r j u d i c a d a s  q u e  que siguen a Villa Paranacito en la 
demandan ayuda del Estado. Villa magnitud de los daños, con 3.000 y 
Paranacito y La Paz se llevan la peor 1.000 afectados, respectivamente.
parte. “En total,  hay 15.836 
afectados en toda la provincia, gente 
que se le mojó todo, que se le rompió 
todo”, informó a AIM el director 
provincial de Defensa Civil, Roberto 
Destri.

Las lluvias que azotan al Litoral siguen 
sin dar respiro y miles de personas 
están siendo afectadas. A la fecha, hay 
360 evacuados de sus hogares aunque 
el número de personas afectadas es 
muy superior.

“Ha llovido en casi toda la provincia y 
hay evacuados y afectados en toda la 
provincia”, sostuvo Destri.

El funcionario señaló que las ciudades 
más complicadas son La Paz y Villa 
Paranaci to.  En la  c iudad del  
departamento Islas del Ibicuy, se 
agravó la situación que ya viene 
arrastrando desde la creciente iniciada 
a fines de 2015: “llovieron como 250 
milímetros entre el viernes y hoy, está 
cortado el ingreso y hay 6.800 personas 
afectadas”, dijo el funcionario a esta 
Agencia.

“En total en la provincial hay 15.836 
afectados en toda la provincia, gente 
que se le mojó todo, que se le rompió 
todo y están siendo asistidos por el 
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La inundación sigue castigando a Villa Parancito.



Empleados públicos y 
docentes protestaron 
en Paraná

POLÍTICA/GREMIAL

19/04/16

Trabajadores de la administración a los gobiernos nacional de Mauricio 
central ,  salud y organismos Macri y provincial de Gustavo Bordet.
descentralizados de los Estados 
nacional y provincial pararon en “No nos tapemos los oídos cuando hay 
Entre Ríos y se movilizaron hoy en la que comenzar a escuchar, porque a 
capital provincial. También, hubo todos les puede llegar”, interpelaban las 
asamblea frente a Casa de Gobierno mujeres a los transeúntes, quienes 
de la Asociación Gremial del comentaban el porqué del paro y 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) aplaudían la movilización.
Paraná, registró AIM.

Frente al Anses, Gustavo Quinteros, 
En el marco de la jornada nacional de dirigente sindical nacional, afirmó que la 
lucha de la Central de Trabajadores de jornada los encontró “a todos los 
la Argentina (CTA) Autónoma, estatales trabajadores a lo largo y ancho de la 
y docentes se manifestaron en Paraná, república Argentina diciéndole no al 
aunque las concentraciones no ajuste de este gobierno neoliberal de 
convergieron. Mauricio Macri”, pero aclaró: “esto no 

comenzó el 10 de diciembre, sino que el 
La marcha de empleados públicos se 25 de noviembre cuando se realizó el 
concentró a 200 metros del buró paro nacional al gobierno de Cristina 
provincial. La llovizna no desalentó a los Kirchner porque había miles de 
activistas, quienes  recorrieron las trabajadores del Estado precarizados y 
principales arterias de la capital si no se los pasaba a planta iban a ser 
entrerriana; pararon frente a la rehenes del gobierno que venía”.
Municipalidad de Paraná —donde se 
escuchó la marcha peronista y hubo Ante un escenario complejo en el que 
críticas a la gestión local—, pasaron por se cumplieron los peores pronósticos, 
organismos nacionales en los que hay el gremialista de Colón apuntó que 
conflictos sindicales (Agricultura “donde tocan a un trabajador, tocan a 
Familiar y la Administración Nacional de todos”, por lo que subrayó que estarán 
la Seguridad Social) y concluyeron la todos los días que sean necesarios 
protesta con un acto en la explanada del hasta que reingresen los despedidos.
histórico edificio de Casa de Gobierno.

L e e r  m á s  e n :  
“Mi trabajo son tus derechos”, afirmaba http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
el cartel que encabezó la columna en la 4 / 1 9 / e m p l e a d o s - p u b l i c o s - y -
que los manifestantes coreaban: docentes-protestaron-en-parana/
“Aunque digan que no; les paramos y 
cortamos la calle, la puta madre que los 
parió”. La crítica fue claramente dirigida 

“Mi trabajo es tu derecho”, afirmaba el cartel que encabezó la columna en la que los manifestantes. Foto: AIM.

Noticias destacadas de abril

pagar los salarios adeudados y respetar convenios. "No podemos decir 
que está arreglado todo porque ni siquiera una inversión es la solución, 
porque hay que hacer sustentable a la radio, pero es un panorama 
totalmente diferente al que teníamos anteriormente", dijo a AIM el 
locutor Ceferino Azambuyo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/23/villaguay-
lt27-se-aleja-del-temido-cierre-y-tiene-nuevo-dueno/
.............................................................................................................

POLITICA
BÁRBARO: "LA INACCIÓN DEL ESTADO ES LA MISMA EN 
TODA LA SOCIEDAD"
Buenos Aires, 24 de abril (AIM). El politólogo, escritor y pensador 
argentino Julio Bárbaro brindó a AIM su opinión sobre la realidad 
política, social y económica del país; explicó que trabaja "en recuperar el 
debate político"; aclaró que el peronismo es su formación, pero dijo que 
"jamás puede convertirse en mi limitación". Sobre la dramática situación 
que padece el Delta, consideró que "la inacción del Estado es la misma 
en toda la sociedad. Todo el Estado esta degradado para convertirse en 
negocio de las burocracias, el Delta es una parte de esa desidia".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/24/barbaro-la-
inaccion-del-estado-es-la-misma-en-toda-la-sociedad/
.............................................................................................................

POLITICA
EMERGENCIA AGROPECUARIA: LA MESA DE ENLACE 
PEDIRÁ AL GOBIERNO QUE APURE LAS GESTIONES
Paraná, 25 de abril (AIM). La Mesa de Enlace de Entre Ríos pedirá este 
lunes al gobernador, Gustavo Bordet, que apure las gestiones para 
viabilizar la ayuda que llegará de la nación ante la emergencia 
agropecuaria, para todas las economías afectadas en la provincia por la 
grave situación climatológica, confirmó a AIM el vicepresidente de la 
Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Gonzalo Álvarez 
Maldonado. “Estamos en estado terminal, y necesitamos que la ayuda 
llegue de inmediato. Es un fenómeno que trasciende el concepto de 
desastre”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/25/emergencia-
agropecuaria-la-mesa-de-enlace-pedira-al-gobierno-que-apure-
las-gestiones/ 
.............................................................................................................

PROVINCIALES
OBRAS INCONCLUSAS Y LLUVIAS INTENSAS: EL DRAMA 
DE LAS ESCUELAS DE PARANÁ
Paraná, 26 de abril (AIM). La conjunción de tareas que nunca se 
terminaron con más de dos semanas de lluvia dejaron al descubierto el 
drama que viven muchas escuelas de Paraná. Desde el gobierno las 
licitaciones salen a cuentagotas, y la departamental de escuelas se excusa 
en el hecho de que las partidas presupuestarias nunca llegan. En diálogo 
con AIM, delegados gremiales, docentes y padres relataron cómo el 
estado de algunos establecimientos y cuáles son los mecanismos para 
p o d e r  s o s t e n e r s e .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/26/obras-
inconclusas-y-lluvias-intensas-el-drama-de-las-escuelas-de-
parana/
.............................................................................................................

POLÍTICA
DIPUTADOS: EL EJECUTIVO METIÓ SU PROPIO 
PROYECTO Y SE POSTERGÓ EL DEBATE ANTIFRACKING 
Paraná, 26 de abril (AIM).- La Cámara Baja de Entre Ríos, con acuerdo 
de los diferentes bloques, devolvió a comisión el proyecto de Ley de la 
diputada (mandato cumplido), María Emma Bargagna, para prohibir la 
explotación de hidrocarburos mediante fractura hidráulica. En la 
reunión de labor parlamentaria de este martes ingresó un proyecto 
similar del poder Ejecutivo y los bloques acordaron posponer el debate 
hasta la próxima sesión, registró AIM. Antes, los legisladores 
extendieron durante dos horas el turno de los homenajes, con chicanas 
políticas entre los bloques del Frente Para la Victoria (FPV) y 
Cambiemos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/26/diputados-el-
ejecutivo-metio-su-pr opio-proyecto-y-se-postergo-el-tratamiento-
del-proyecto-anti-fracking/
.............................................................................................................

POLÍTICA
ENTRA EN VIGENCIA LA LEY QUE DEROGÓ DESCUENTOS 
A  P O L I C Í A S  B A J O  P R O C E S O  J U D I C I A L
Paraná, 27 de abril (AIM). El Ejecutivo promulgó la reforma al 
Reglamento General de la Policía de Entre Ríos para que no se retengan 
haberes al personal bajo proceso judicial, confirmó AIM. La 
modificación había sido sancionada definitivamente en marzo por el 
Senado.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/27/entra-en-
vigencia-la-ley-que-derogo-descuentos-a-policias-bajo-proceso-
judicial/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA
MEINERS: “LOS RITMOS DEL AJUSTE SE ACELERARON”
Paraná, 28 de abril (AIM).  El ajuste que promueve la llamada 
'normalización' impulsada por los sectores más concentrados de la 
economía en Argentina se aceleró con estas gestiones, advirtió a AIM el 
sociólogo y referente del Movimiento Socialista de los Trabajadores 
(MST)-Nueva Izquierda en Entre Ríos, Luís Meiners.
Leer más:http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/28/meiners-los-
ritmos-del-ajuste-se-aceleraron/ 
.............................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
D O C E N T E S  Y E S T U D I A N T E S  U N I V E R S I TA R I O S  
MARCHARON EN ORO VERDE
Paraná, 28 de abril (AIM).  En el marco del paro nacional de docentes 
universitarios, profesores y alumnos de las facultades de Ingeniería y 
Ciencias Agropecuarias de la Universidad Nacional de Entre Ríos 
(Uner) de Oro Verde marcharon este jueves por la ciudad, en reclamo por 
una recomposición salarial y por la defensa de adicionales en riesgo. En 
diálogo con AIM, una de las docentes organizadoras de la manifestación 
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Las consecuencias de las 
inundaciones “no son catástrofes, 
son crímenes sociales”

POLÍTICA

25/04/16

El impacto de las inundaciones social, de clases, que se manifiesta 
develan negligencia por parte del donde una persona va a vivir”.
Estado, ya que el fenómeno 
climático estaba predicho por Sobre la cosificación, dominio y 
investigadores de organismo subordinación de la naturaleza al 
internacionales, afirmó a AIM c apital, argumentó que entre las 
Rodolfo Leyes, integrante del Centro causas de las inundaciones en la región 
de Estudio e Investigación en se encuentran los terraplenes; el 
Ciencias Sociales (Ceics), quien avance ind iscr iminado de las 
remarcó: “si se puede prevenir no explotaciones rurales, que destruyen el 
hay un catástrofe, sino un crimen boque nativo; y los barrios privados, 
social”. que suprimen los humedales: “los 

capitalistas toman su propiedad  y 
En Entre Ríos, Corrientes, Santa Fe, dentro de ella hacen lo que quieren, sin 
Salta y en parte de provincia de Buenos importar las consecuencias”. Al 
Aires “se viven situaciones a partir de respecto ejemplificó que en Victoria se 
algo que se podría haber evitado”, realizaron terraplenes en el pre delta 
aseguró  a esta Agencia el becario para hacer una zona de pastura sin 
doctoral del Consejo Nacional de autorización del Estado; en Colón una 
Investigaciones Científicas y Técnicas empresa también construyó diques y lo 
(Conicet), por lo que consideró que “no mismo pasó con barrios privados en el 
hay justificativo, ya que hay un sur entrerriano, como el náutico que se 
abandono por parte de las autoridades quiere instalar en Pueblo General 
responsables ya sean municipales, Belgrano.
provinciales o nacionales”.

El segundo efecto del capitalismo es 
Lo que se observó es que ante la sobre la denominada ‘población 
contingencia climática advertida desde s o b r a n t e ’  — e j e r c i t o  d e  
hace tiempo “las municipalidades no desempleados—, “quienes viven en 
existieron, la provincia llegó tarde por el situación precaria, ya que no pueden 
cambio de gestión y el presidente acceder a comprar lugares que tengan 
(Mauricio) Macri lo único que hizo fue las condiciones óptimas, por lo que 
sobrevolar la zona y prometer obras”, terminan viviendo donde pueden, es 
dijo el docente, quien subrayó que “las decir, en las zonas más bajas, en las 
consecuencias de las inundaciones no costas de los arroyos, en los lugares 
son catástrofes, son crímenes sociales, más alejados de los centros de la 
porque todo esto se pudo prevenir”. Al ciudad o si es en el centro de la ciudad, 
respecto, detalló que “no sólo se habla en formaciones urbanas similares a las 
de pérdidas materiales, sino que muere favelas”. Para el docente fue muy 
gente y esos ‘alguien’ son los llamativo cuando el gobernador de 
trabajadores más pauperizados, ya que Entre Ríos dijo que en la última 
la población más empobrecida es la inundación en Concordia se re 
más afectada”. relocalizó a la población y ante la nueva 

crecida había 50 familias viviendo ahí 
Las pérdidas “por el momento son de “ya que el análisis es de corte 
las viviendas particulares y como aún culturalista, perverso, porque quienes 
está en proceso la creciente es viven en zonas inundables están ahí 
incuantificable pero en La Paz hay porque no tienen lugares dónde vivir, 
familias que perdieron todo”, contó el porque hay un déficit de vivienda 
profesor, quien recordó que en el fuertísimo”.
departamento Paraná “murió un 
trabajador rural cuando intentó cruzar 
un arroyo crecido a caballo””. L e e r  m á s  e n :  

Para el investigador, el problema surge 
de dos variables estructurantes: “la 
concepción capitalista en el manejo de 
la naturaleza, para sacar el máximo 
rédito, la máxima ganancia sobre lo que 
se tiene adelante, donde el capital 
avanza y el Estado mira para el otro 
lado; y, por la otra, la desigualdad 

 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
4/25/las-consecuencias-de-las-
inundaciones-no-son-catastrofes-
son-crimenes-sociales/

comentó cuáles son los reclamos que se llevaron adelante.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/28/docentes-y-
estudiantes-universitarios-marcharon-en-oro-verde/ 
.............................................................................................................

PROVINCIALES
ESTACIONEROS ADVIERTEN QUE CAEN LAS VENTAS POR 
LOS AUMENTOS DE COMBUSTIBLE
Paraná, 28 de abril (AIM).- Ante las versiones sobre un posible 
incremento de los combustibles líquidos a partir del 1 de mayo, las 
cámaras que nuclean a los empresarios de las estaciones de servicios 
expresaron su preocupación por el efecto contraproducente que 
generaría para el sector por la retracción de las ventas. “Ya en el mes de 
febrero hubo una baja de ventas, en el mes de marzo el promedio fue del 
10 por ciento menos de ventas y en abril, entre las lluvias e 
inundaciones, todos van a cerrar con un 20 por ciento menos de ventas”, 
dijo a AIM el presidente de la Cámara de Estaciones de Combustibles y 
Anexos de Entre Ríos (Cecaer), Mario Amado.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/28/estacioneros-advierten-
que-caen-las-ventas-por-los-aumentos-de-combustible/
.............................................................................................................

POLÍTICA
MULLER Y BORDET PLANTEAN UN NUEVO ESCENARIO 
PARA LOS INDUSTRIALES ENTRERRIANOS
Paraná, 29 de abril (AIM). En la Asamblea General Ordinaria de la 
Unión Industrial de Entre Ríos (Uier) que se realizó hoy en Paraná, se 
eligió a Guillermo Muller como presidente de la institución, quien se 
mostró optimista ante el nuevo escenario político y económico. El 
gobernador de la provincia, Gustavo Bordet, asistió al encuentro y 
rompió la distancia que había generado el urribarrismo con el sector, 
registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/29/muller-y-
bordet-plantean-un-nuevo-escenario-para-los-industriales-
entrerrianos/
.............................................................................................................

POLÍTICA
BORDET CONFIRMÓ QUE LAER DEJARÁ DE OPERAR
Paraná, 29 de abril (AIM). El gobernador de la provincia, Gustavo 
Bordet, informó a AIM que el Estado no está en condiciones de sostener 
Líneas Aéreas de Entre Ríos (Laer), ya que “sería excesivamente 
oneroso y costoso”. El personal es relocalizado.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/29/307034/
.............................................................................................................

 POLÍTICA, GREMIALES
ENTRE RÍOS SE PLEGÓ A LAS PROTESTAS DE 
TRABAJADORES EN ARGENTINA
Paraná, 29 de enero (AIM). Trabajadores y militantes de 
organizaciones sociales, sindicales y partidarias de izquierdas 
marcharon hoy a la plaza 1º de Mayo, donde leyeron un documento y 
colocaron una ofrenda floral. Los manifestantes se mostraron críticos 
del actual gobierno nacional, pero también cuestionaron al provincial, 
registrar AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/29/entre-rios-
se-plego-a-las-protestas-de-trabajadores-en-argentina/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
INCORPORAN NUEVOS ELEMENTOS A LA CAUSA POR 
ESCUELAS FUMIGADAS EN EL DEPARTAMENTO 
URUGUAY
Concepción del Uruguay, 29 de abril (AIM).- Aunque aún no se elevó a 
juicio, se incorporaron nuevos elementos a la causa que se inició con 
una denuncia de la docente Mariela Leiva por la fumigación de la 
escuela rural 44 de Santa Anita en diciembre de 2014. Ahora se agregó 
al expediente otra denuncia por un episodio similar ocurrido al año 
siguiente en el mismo establecimiento. Además, la Unidad Fiscal para 
la Investigación de Delitos Contra el Medio Ambiente (Ufima), remitió 
un informe a la fiscal Melisa Ríos, que lleva adelante la investigación, 
para ser considerado en la causa, informó a AIM el integrante de la 
Asamblea Ambiental de Concepción del Uruguay, Jorge Bevacqua.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/29/incorporan-
nuevos-elementos-a-la-causa-por-escuelas-fumigadas-en-el-
departamento-uruguay/
.............................................................................................................

SE DEBERÁ RESTITUIR LOS RESTOS ÓSEOS A LOS 
PUEBLOS ORIGINARIOS
La Legislatura entrerriana dio un paso trascendental al sancionar el 
proyecto que adhiere a la Ley nacional que dispone la restitución y 
puesta a disposición de los pueblos originarios los restos mortales de 
aborígenes que formen parte de museos o colecciones públicas y 
p r i v a d a s .  Ta m p o c o  s e  p u e d e n  e x p o n e r  a l  p ú b l i c o .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/30/se-debera-
restituir-los-restos-oseos-a-los-pueblos-originarios/
.............................................................................................................

PROVINCIALES
COMERCIANTES ADVIERTEN UN PANORAMA "MUY 
PREOCUPANTE" CON NEGOCIOS AL BORDE DEL CIERRE
Paraná, 30 de abril (AIM). El titular del Centro Comercial e Industrial 
de Paraná y la Federación Económica de Entre Ríos (Feder), Jorge 
López, dijo a AIM que el sector de comercio registra en la provincia una 
fuerte tendencia a la baja, con un seis por ciento menos de ventas en el 
primer trimestre del año con respecto a 2015 y que casi uno de cada 
cinco negocios, "si las condiciones continúan, van a tener que cerrar". 
Hay malestar por la falta de diálogo con el gobierno provincial, la 
presión tributaria y las dificultades para el acceso al crédito.
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/04/30/comerciantes-
advierten-un-panorama-muy-preocupante-con-negocios-al-
borde-del-cierre/
.............................................................................................................
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PROVINCIALES
CON 500 RACIONES DIARIAS, EL COMEDOR LOS 
CONEJITOS CELEBRA SUS 21 AÑOS
Paraná, 2 de mayo (AIM). El 25 de mayo, el Centro Comunitario Los 
conejitos de Paraná, cuyo comedor brinda el almuerzo a 500 personas 
por día, celebra 21 años de existencia con un locro para todos los 
vecinos, informó a AIM   la integrante la organización, María Sol 
Alarcón, quien invitó a la ciudadanía a participar y destacó que “todos 
aquellos interesados pueden acercarse a colaborar con alimentos y ropa 
para el ropero comunitario”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/02/con-500-
raciones-diarias-el-comedor-los-conejitos-celebra-sus-21-anos/
................................................................................................................

POLÍTICA
EL DESCUENTO POR GANANCIAS SUPERA EL AUMENTO 
QUE SE OTORGÓ A JUBILADOS
Paraná, 2 de mayo (AIM). El incremento retroactivo en el salario de los 
jubilados provinciales hizo que la suba impacte sobre el total abonado, 
por lo que se descontó por Impuesto a las Ganancias más de lo que se 
abonó de aumento, denunciaron a AIM. 
Este martes se realizará un encuentro de la Multisectorial para resolver 
un plan de acción.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/02/el-
descuento-por-ganancias-supera-el-aumento-que-se-otorgo-a-
jubilados/
................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DENUNCIAN QUE EL PROYECTO DEL EJECUTIVO 
PROVINCIAL "LE ABRE LAS PUERTAS AL FRACKING"
Paraná, 2 de mayo (AIM).- La semana pasada se frenó la aprobación, en 
la Cámara de Diputados, del proyecto que prohíbe la explotación de 
hidrocarburos mediante fractura hidráulica, que ya tenía dictamen de 
comisión. El motivo fue el ingreso de una iniciativa del poder Ejecutivo 
sobre el mismo tema. "Deja abierta la posibilidad de que cuando una 
empresa quiera venir para iniciar una explotación mediante fracking 
presente un estudio que diga que no  tiene consecuencias y avance", 
advirtió a AIM el economista y docente Luis Lafferriere, integrante del 
movimiento Entre Ríos libre de fracking.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/02/denuncian-
que-el-proyecto-del-ejecutivo-provincial-le-abre-las-puertas-al-
fracking/ 
................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
POR DEUDAS EN LA OBRA PÚBLICA SE PROLONGA LA 
CRISIS DE INFRAESTRUCTURA ESCOLAR
Paraná, 2 de mayo (AIM).- En Paraná, según los relevamientos hechos 
por la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), unas 
25 escuelas necesitan obras, algunas con más urgencia que otras. Sin 
embargo, "las empresas que van a encarar estas obras no quieren meter 
personal en las escuelas hasta que el Estado no le pague deudas 
atrasadas", dijo a AIM el secretario general de la seccional Paraná del 
sindicato, Claudio Puntel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/02/por-deudas-
en-la-obra-publica-se-prolonga-la-crisis-de-infraestructura-
escolar/ 
................................................................................................................

PROVINCIALES
LA ACTIVIDAD HOTELERO-GASTRONÓMICA REGISTRA 
UNA CAÍDA INTERANUAL DEL 40 POR CIENTO
Paraná, 2 de mayo (AIM).- Como consecuencia del factor climático, el 
boom turístico en Brasil por la devaluación del real y factores 
económicos y tributarios internos, el sector registró en Entre Ríos la peor 
temporada de verano en años, que no pudo repuntar por las lluvias de 
abril. "La actividad ha mermado con respecto al año pasado en un 40 por 
ciento y hace muchos años que no teníamos una actividad tan baja como 
en los últimos meses", dijo a AIM el presidente de la Asociación 
Empresaria Hotelero Gastronómica de Paraná (Aehgp), Marcelo 
Barsuglia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/02/la-actividad-
hotelero-gastronomica-registra-una-caida-interanual-del-40-por-
ciento/
................................................................................................................ 

POLÍTICA
LA MESA DE ENLACE VE CON BUENAS PERSPECTIVAS LAS 
LÍNEAS DE CRÉDITO DEL NACIÓN ANTE LA EMERGENCIA
Paraná, 3 de mayo (AIM). Representantes y técnicos de la Mesa de 
Enlace de la producción entrerriana se reunieron este martes con 
autoridades del Banco de la Nación Argentina (BNA) para informarse 
sobre las líneas de crédito dispuestas por la entidad Estatal para ayudar a 
los clientes afectados por las contingencias climáticas y la crecida de los 
ríos. Los dirigentes del agro valoraron la buena disposición al diálogo y 
destacaron las líneas de crédito que se otorgarán, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/03/la-mesa-de-
enlace-ve-con-buenas-perspectivas-las-lineas-de-credito-del-
nacion-ante-la-emergencia/
................................................................................................................

POLÍTICA
LOS ABUSOS DE LOS COMERCIANTES EXCEDEN AL 
CONTROL QUE SE REALIZA DESDE EL ESTADO
El gobierno de Entre Ríos trabajad intensamente para evitar pequeñas 
estafas ante la alternación de equipamientos y las diferencias que hay 
entre el costo de góndola y el cobrado en caja,  confirmó AIM. En la 
capital provincial la municipalidad retomará el seguimiento del 
p r o g r a m a  P r e c i o s  c u i d a d o s .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/05/los-abusos-
de-los-comerciantes-exceden-al-control-que-se-realiza-desde-el-
estado/
................................................................................................................

POLÍTICA
T U R B A N T E S ,  N E G R O S  Y  E N G R A N A J E S
Paraná, 5 de mayo (AIM). La precarización laboral y las nuevas 
tecnologías van de la mano en el capitalismo. Este artículo devela un 
duro diagnóstico sobre las relaciones de producción a partir de la 

El Estado no se hará cargo de los 
sanatorios quebrados, pero 
preocupa la pérdida de camas

POLÍTICA

01/05/16

El sistema de salud es único pero el “preocupa la pérdida de camas en el 
Estado entrerriano “no se puede sector privado, ya repercute en el 
hacer cargo de empresas mal sistema público, porque lo sobre carga, 
administradas”, afirmó a AIM el es decir, hay mayor demanda y genera 
ministro de Salud de Entre Ríos, una demanda contenida”, dijo el 
Ariel De La Rosa, quien aclaró que médico, quien consideró que “llevará 
desde el gobierno “facil i tan mucho tiempo regularizarla”. Sin 
gestiones”, para mitigar algunas embargo, el ministro aclaró que la 
situaciones. En los últimos 90 días cantidad de camas en la provincia “no 
se perdieron 100 camas en los se disminuyó en el sistema público, 
privados, que sobrecarga a los pero en el privado, en los últimos 90 
nosocomios públicos. días,  se perdieron 100 camas”.

Los empresarios de la salud privada En ese sentido, De La Rosa informó 
vuelven a poner como carne de cañón a que sabe la delicada situación de 
los trabajadores y extorsionan al atraviesan la clínica España (de 
gobierno para licuar sus deudas. Pero Paraná) y del sanatorio Argos (de 
desde de la gestión de Gustavo Bordet Gualeguaychú), pero apuntó que 
dejaron en claro que si bien el sistema desconoce “si hay otra institución en 
de salud es único, con dos subsistemas peligro de cierre o cese de actividades 
—uno público y, el otro, privado—, el en Entre Ríos”.
Estado  “de ninguna manera se hará 
cargo de empresas privadas”, dijo De “La problemática de Agos  está 
La Rosa a esta Agencia, quien aclaró encaminada, ya que intervino la 
que “se facilitan algunas gestiones que Superintendencia de Servicios de 
ayuden a mitigar las situaciones Salud”, dijo De La Rosa. Además, 
graves”. comentó que se reunió con los 

trabajadores de la clínica España por lo 
Las clínicas privadas “son empresas de que “se inició una serie de acciones que 
salud, es decir,  hay empresarios de las sugirieron ellos para mitigar la 
salud que realizan un emprendimiento, situación, para ver si se puede salvar su 
dentro de la Ley, para ganar dinero”, por fuente laboral y evitar la pérdida de casi 
lo que subrayó que como ministro 60 camas”.
nunca recomendaría a Bordet “que el 
Estado se haga cargo de empresas 
privadas de salud por el mal manejo de 
sus administradores”.

Sin embargo el cierre tiene un impacto 
sobre el sistema sanitario, por lo que 
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Comenzó la etapa final para la erradicación de la poliomielitis . Foto: AIM.



A pesar de la Ley antitabaco, 
el gobierno cede al lobby de 
las tabacaleras

POLÍTICA

06/05/16

Aunque en el país existe la Ley Larrateguy, quien advirtió que la 
Nacional 26.687 de Control de nicotina es más adictiva que la cocaína. 
Tabaco, que limita el consumo de “La nicotina es más adictiva que la 
este veneno para humanos, el cocaína”. El tabaquismo “ha crecido en 
gobierno, sus funcionarios y los los últimos años entre los niños y 
legisladores, ceden al lobby de las adolescentes gracias a la publicidad de 
t a b a c a l e r a s  y  d e  q u i e n e s  las compañías tabacaleras dirigidas a lo 
monopolizan los cultivos de esa que llaman fumadores de reemplazo”.
planta, “para continuar vendiendo un 
producto que mata a la mitad de sus Consultado si la adolescencia de hoy, 
clientes”, afirmó a AIM el médico es más propensa al tabaco que hacer 
C l í n i c o - N e u m o n ó l o g o  L u i s  10 años atrás, el especialista afirmó: “sí. 
Larrateguy. “Sin ninguna duda, la El tabaquismo ha crecido en los últimos 
presión de la industria tabacalera es años entre los niños y adolescentes 
vergonzosa”. gracias a la publicidad de las 

compañías tabacaleras dirigidas a lo 
En diálogo con esta Agencia Larrateguy que ellos llaman fumadores de 
opinó sobre el aumento a los cigarrillos reemplazo”.
que autorizó el gobierno y que comenzó 
a regir el 2 de mayo pasado.  Al Sobre los riesgos a futuro si no se 
respecto, el profesional explicó que, implementan políticas publicas acordes 
aunque aumentó el valor del paquete, si al problema, Larrateguy vaticinó “un 
la medida no se acompaña con políticas aumento en las enfermedades 
de salud acordes y de control de la relacionadas al tabaquismo y esta es 
inflación, no incidirá para nada en la una puerta de entrada a otras drogas 
decisión de los fumadores. “No solo son más peligrosas. El consumo de tabaco y 
necesarias políticas de salud acordes, alcohol en los jóvenes, que lo hacen 
sino que, además, se requiere control cada vez a más temprana edad, es la 
de la inflación. De esta forma, el puerta de entrada para el consumo de 
aumento que está comprobado que drogas más fuertes como la marihuana 
reduce el consumo, no tendrá impacto y la cocaína”.
en pocos meses. El consumidor se 
adapta a la inflación…”. Qué dice Aliar

Con el título El aumento de precios al 
Consultado sobre qué políticas tabaco: una buena noticia para la salud. 
debe r í an  ap l i ca r se  pa ra  que  la Alianza Libre de Humo Argentina 
efectivamente disminuya el consumo (Aliar) destacó la decisión del Poder 
de cigarrillos, el especialista consideró Ejecutivo Nacional, “ya que la medida 
que se requiere “educación permanente generará un impacto positivo en la 
en forma transversal (horizontal) en las salud”.
currículas escolares, asociada a la 
prevención de todo tipo de adicciones: 
alcohol, tabaco, drogas ilegales, L e e r  m á s  e n :  
malnutrición, sedentarismo, entre http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
otros…”. 5/06/a-pesar-de-la-ley-antitabaco-el-

gobierno-cede-al-lobby-de-las-
Además, el médico recordó que “las tabacaleras/
sustancias en el humo de tabaco que 
p r o d u c e n  e n f e r m e d a d e s  
discapacitantes y muertes son 800, 
divididas en cuatro grupos: a) adicción: 
nicotina; b) enfisema y bronquitis 
crónica: Epoc; c) mutaciones celulares 
y tumores, y d) inflamación del endotelio 
de las arterias y así enfermedades 
isquémicas cardiovasculares y 
obstrucción de arterias de miembros 
inferiores”.

Terribles estadísticas
El tabaquismo mata en Argentina a más 
de 40 mil personas por año, confirmó 

Noticias destacadas de mayo

experiencia de Mechanical Turk, el servicio de crowdsourcing de 
A m a z o n . P o r  J u a n  R i z z o * ,  p a r a  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/05/turbantes-
negros-y-engranajes/
................................................................................................................

POLÍTICA
I N D U S T R I A L E S  S O L I C I TA N   “ C O N V E N I O S  D E  
ARMONIZACIÓN TRIBUTARIA” PARA EVITAR LAS 
A D U A N A S  E N T R E  P R O V I N C I A S
Paraná, 6 de abril (AIM). El presidente de la Unión Industrial de Entre 
Ríos (Uier), Guillermo Muller,  afirmó que se precisan convenios de 
armonización tributaria,  para “de evitar que en el país, existan aduanas 
interiores, entre las provincias, que impongan extra costos a nuestras 
empresas al vender en otras provincias”, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/06/industriales-
solicitan-convenios-de-armonizacion-tributaria-para-evitar-las-
aduanas-entre-provincias/
................................................................................................................

PRODUCCIÓN
L A G A N A D E R A A G G I O R N Ó  S U  P Á G I N A W E B
Ramírez, 6 de mayo (AIM).   Con la designación de un encargado de 
Comunicaciones en la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramírez 
Limitada, la entidad presentó novedades en la página web que incluyen 
varios cambios en el diseño y novedades de interés para sus asociados, 
confirmó a AIM el secretario del Consejo de Administración, Raúl 
E r h a r d t .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/06/la-
ganadera-aggiorno-su-pagina-web/
................................................................................................................

PROVINCIALES
PLANTEAN LA NECESIDAD DE AMORTIGUAR EL AVANCE 
D E  H I P E R M E R C A D O S  E N  E N T R E  R Í O S
Paraná, 6 de mayo (AIM).- En un mercado que, según la Federación 
Económica de Entre Ríos (Feder) cuadruplica el promedio nacional de 
comercios por habitantes, advierten que las cinco grandes cadenas se 
quedan con casi la mitad del movimiento económico del sector. "No 
decimos que tienen desaparecer, sino que pedimos trabajar y competir en 
las mismas condiciones", dijo a AIM el titular de la Feder, Jorge López 
tras señalar los privilegios impositivos, financieros y excepciones a la 
l e g i s l a c i ó n  l a b o r a l  d e  q u e  g o z a n  e s t a s  f i r m a s .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/06/plantean-la-
necesidad-de-amortiguar-el-avance-de-hipermercados-en-entre-
rios/
................................................................................................................

POLÍTICA
GUALEGUAYCHÚ: LA ASAMBLEA EXIGIÓ A MACRI QUE 
D E F I N A  S U  P O L Í T I C A  S O B R E  L A  PA S T E R A  
CONTAMINANTE
Gualeguaychú, 8 de mayo (AIM).- La Asamblea Ciudadana Ambiental 
de Gualeguaychú (Acag) marchó por decimosegundo año consecutivo 
al puente General San Martín donde se leyó la proclama sobre el 
conflicto por el accionar de la pastera UPM (ex Botnia). "Que nuestro 
Presidente Macri defina claramente que política aplicará en este 
conflicto", expresaron en el documento y reclamaron "un control y 
monitoreo constante", supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/08/la-asamblea-
exigio-a-macri-que-defina-su-politica-sobre-la-pastera-
contaminante/
................................................................................................................

POLÍTICA
ADVIERTEN ABANDONO DEL PROGRAMA CONECTAR 
IGUALDAD
Paraná, 8 de mayo (AIM).- Pese a que el presidente, Mauricio Macri, 
ratificó en marzo la continuidad de Conectar Igualdad, hay señales que 
dan cuenta de un virtual abandono. Hubo una importante cantidad de 
despidos en la estructura nacional del programa, no se renovó contrato a 
la coordinadora regional, a principio de año estuvo en duda el puesto 
laboral de los referentes técnicos escolares y este año no llegaron 
netbooks para los estudiantes de primer año. "Esperamos que se analicen 
las cuentas, se audite lo que se tenga que auditar pero que se le de 
continuidad porque no se está perjudicando a un gobierno ni a un 
sindicato sino a los chicos que van a la escuela", dijo a AIM el secretario 
general de Amet, Andrés Besel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/08/advierten-
abandono-del-programa-conectar-igualdad/
................................................................................................................

POLICIALES
DETUVIERON A PERITO BALÍSTICO DEL STJ
Paraná, 9 de mayo (AIM). Investigadores de la división Robos y Hurtos 
de la Policía Provincial avanzaron, con el acompañamiento del 
Ministerio Público Fiscal, en la tarea de contabilizar las armas que tenía 
bajo su resguardo el depósito del Palacio de Justicia en Paraná.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/09/detuvieron-
a-perito-balistico-del-stj/ 
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
LOS GREMIOS DISPUTARÁN UNA ELECCIÓN CLAVE EN EL 
IAFAS
Paraná, 9 de mayo (AIM). Empleados públicos del Instituto de Ayuda 
Financiera a la Acción Social (Iafas) tendrán que elegir el director obrero 
que los representará. El rol del funcionario será clave, ya que hay 
reducción de horas en algunas salas , la amenaza de cierre de paños y aún 
está en vigencia el polémico artículo de la Ley de Turismo que habilita 
p r i v a t i z a c i ó n  d e l  j u e g o ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/09/los-
gremios-disputaran-una-eleccion-clave-en-el-iafas/
................................................................................................................

POLÍTICA
ECONOMÍA AUMENTÓ EL MÍNIMO DE INGRESOS BRUTOS 
Y  D E L  I M P U E S T O  A  L O S  S E L L O S
Paraná, 9 de abril (AIM). El ministerio de Economía, Hacienda y 
Finanzas de Entre Ríos actualizó los pisos de los impuestos a ingresos 
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brutos y los sellos, lo que impactó fuertemente en los aportes que deben 
hacer quienes adhieren al régimen y quienes realizan trámites ante el 
Estado, confirmó AIM. La medida también subió el límite para la 
exención del bien de familia y los importes para jubilados y 
pensionados.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/09/economia-
aumento-los-minimos-de-ingresos-brutos-y-del-impuesto-a-los-
sellos/
................................................................................................................

POLÍTICA
DEBATES PENDIENTES: EL TRABAJO SEXUAL AUTÓNOMO 
FRENTE A LA PERSPECTIVA ABOLICIONISTA .
Paraná, 9 de abril (AIM). En nuestro país persisten frente el viento de la 
historia ciertos debates aún pendientes, algunos de los más notorios son 
sobre la despenalización del consumo de ciertos estupefacientes 
diferenciado del problema global del narcotráfico; sobre el aborto 
seguro, legal y gratuito -es decir, entendido como un problema de salud 
pública-; y sobre el ejercicio de la prostitución, entendida como trabajo 
sexual autónomo -diferenciado de la trata de personas y el 
proxenetismo-. De lo que hablamos es de la libertad de cada sujeto y el 
derecho a decidir sobre su propio cuerpo, el rol del Estado, los cambios 
de paradigmas sociales, la ampliación de derechos frente a la sanción 
restrictiva y el control, debates que merecen ser abordados para 
comenzar a erradicar la carga de violencia simbólica y física que se 
arrastra con el silencio.  Por Valentín Ibarra, para AIM.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/09/el-trabajo-
sexual-autonomo-frente-a-la-perspectiva-abolicionista/
................................................................................................................

POLÍTICA
ANUNCIAN LA REANUDACIÓN DE LOS PROGRAMAS 
EDUCATIVOS CAI Y CAJ
Paraná, 9 de mayo (AIM).- En la provincia fueron alrededor de 1.500 
contratos de docentes de programas nacionales educativos que no se 
renovaron en diciembre, entre ellos los de Centros de Actividades 
Infantiles (CAI) y Centros de Actividades Juveniles (CAJ). Desde fines 
de la semana pasada comenzó a circular una notificación del Consejo 
General de Educación (CGE) destinada a los supervisores. "Por 
directivas de presidencia del CGE informamos a las instituciones 
escolares que pueden iniciar las actividades (de los CAI y CAJ) en el 
presente mes de mayo. A la brevedad les estaremos enviando nota formal 
con fecha de contratación", indica el texto emanado desde el órgano 
educativo de la provincia al que accedió AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/09/anuncian-la-
reanudacion-de-los-programas-educativos-cai-y-caj/
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
LA COMUNIDAD ACADÉMICA SE MANIFESTÓ EN DEFENSA 
DE LA UNIVERSIDAD PÚBLICA
Paraná, 10 de mayo (AIM). Los claustros docentes, estudiantil y no-
docente montaron una carpa en la explanada de la Facultad de Ciencias 
de la Educación (FCE) de la Universidad Nacional de Entre Ríos (Uner), 
para defender el sistema superior de enseñanza pública, ante el ajuste 
que profundizó sobre las unidades académicas el gobierno nacional de 
M a u r i c i o  M a c r i ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/10/la-
comunidad-academica-se-manifesto-en-defensa-de- la-
universidad-publica/
................................................................................................................

POLÍTICA
D I S AT N I K :  " A B E L É N  L A C O N D E N A R O N  C O N  
FUNDAMENTOS DEL MEDIOEVO”
Belén es la joven tucumana que fue condenada, el 19 de abril, a ocho 
años de prisión por un aborto espontáneo de un embarazo que 
desconocía. Hace dos años fue a pedir asistencia por fuertes hemorragias 
y dolores a un hospital público y desde entonces se encuentra privada de 
su libertad. "Es un estigmatización de la pobreza. La juzgó la moral de 
esos jueces, no la justicia. La juzgaron con fundamentos del medioevo y 
sin pruebas científicas", dijo a AIM la psicóloga social Hilda Disatnik, 
referente de La Casa de la Mujer Norma Nassif, de Tucumán, parte del 
movimiento de mujeres que exige la libertad de Belén.
Leer más en:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/10/disatnik-a-
be len- la -condenaron-con- fundamentos-de l -medioevo/
................................................................................................................

POLÍTICA
DOCENTES PRESIONAN PARA QUE AVANCE LA CAUSA 
CONTRA URRIBARRI POR EL FONID
Paraná, 10 de mayo (AIM). Los dirigentes de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) de la agrupación Rojo y negro 
solicitaron información sobre la causa contra el ex gobernador saliente, 
Sergio Urribarri, por incumplimiento de los deberes de funcionario 
público, ante la inacción del gobierno provincial tras el reconocimiento 
judicial del carácter remunerativo de las sumas salariales derivadas del 
Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fonid), confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/10/308213/
................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS INICIAN LAS CONVERSACIONES DE CARA 
A LAS PARITARIAS
Paraná, 10 de mayo (AIM).- El convenio que rige para los trabajadores 
telefónicos vence el 30 de junio y ya comenzaron las conversaciones 
entre los gremios que conforman la Mesa de unidad sindical del sector 
para acordar los planteos que harán ante la patronal. “A nosotros se nos 
vence el acuerdo el 30 de junio por eso en mayo empiezan las 
negociaciones”, informó a AIM el secretario de Asuntos profesionales 
del Sindicato de Empleados Telefónicos de Entre Ríos (Soeesiter), José 
María Ortiz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/10/telefonicos-
inician-las-conversaciones-de-cara-a-las-paritarias/ 

................................................................................................................

Productores en alerta por el 
embargo de cuentas por parte 
de la Afip

POLÍTICA

06/05/16

El Comité de crisis de la producción inconvenientes con los bancos si no 
entrerriana buscará reunirse con hay un acuerdo con la Afip, ya que 
funcionarios de la Administración trabará las carpetas.
Federal de Ingresos Públicos (Afip) 
ante el embargo de cuentas, la Ante ese escenario, los productores 
posible caída de convenios y también solicitarán un audiencia con el 
moratorias y la dificultad de afrontar ministro de la Producción entrerriana, 
los anticipos de ganancias,  Carlos Schepens, “para ver en qué se 
informaron a AIM. pudo avanzar” ante los reclamos que el 

sector puso en agenda con el gobierno 
En el encuentro que se realizó en la provincial.
Bolsa de Cereales en la capital 
entrerriana, los integrantes del Comité Guía explicó que los tiempos del 
de crisis plantearon las inquietudes gobierno “son muy diferentes que los 
sobre cuál será la posición de la Afip de los productores”, aunque reconoció 
ante la emergencia generada por la que “hay algunas puntas que 
c o n t i n g e n c i a  c l i m á t i c a  y  l a s  ayudarán”, pero remarcó que, por 
inundaciones, ya que “hay cuentas ahora,  no alcanzan aunque resaltó que 
embargadas, porque se desconoce la desde las entidades “se hace lo posible 
situación que pasa el sector productivo e imposible para llegar a la mayor 
de la provincia”, dijo a esta Agencia el cantidad de productores, porque hoy es 
director del Tercer Distrito de muy grave la situación, por lo que hay 
Federación Agraria Argentina (FAA), que buscar todos los caminos para 
Elvio Guía. paliar la situación”.

Ante el alarmante diagnóstico, se 
resolvió pedir una audiencia con L e e r  m á s  e n :  
funcionarios de la Afip “para ver cómo http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
se trabajará el  cert i f icado de 5/06/productores-en-alerta-por-el-
emergencia y cuál será la cobertura embargo-de-cuentas-por-parte-de-
que tendrá, ya que no se sabe si se la-afip/
tomará el certificado y qué pasará con 
los anticipos, las moratorias y los 
convenios, ya que el productor estaba 
esperando esta cosecha para arreglar 
los números y pasó esta contingencia 
que complicó aún más el panorama”, 
precisó el dirigente.

El embargo de las cuentas “acelera el 
certificado de defunción de los 
productores”, remarcó Guía, quien 
c o m e n t ó  q u e  t a m b i é n  h a b r á  

Noticias destacadas de mayo

El Comité de crisis de la producción se reunió en Paraná. Foto: AIM.
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Veronessi: “los gobiernos no 
han hecho nada para evitar la 
destrucción del río Uruguay”

POLÍTICA

09/05/16

A un día de una nueva marcha de la asambleístas están “preocupados y 
comunidad de Gualeguaychú y doloridos” por la ausencia de Bergman 
ambientalistas entrerrianos contra la que, si bien adujo razones personales, 
pastera UPM (ex Botnia) ,  el  el asambleísta reveló que, por 
asambleísta Juan Veronessi analizó trascendidos, saben que su ausencia 
la situación en torno al conflicto y las responde “a una directiva de alto rango 
llamativas declaraciones de la del gobierno argentino”.
canciller Susana Malcorra. “Los 
gobiernos argentinos y uruguayos También puede dar lugar a distintas 
no ha hecho nada para evitar la interpretaciones o lecturas entre líneas 
destrucción y el maltrato al río lo dicho por la canciller Susana 
Uruguay”, dijo a AIM y dijo que Malcorra, que expresó que “hemos 
espera que haya de parte del maltratado al río Uruguay mucho más 
gobierno “medidas concretas y allá de las pasteras”. Si bien se 
realizables”. manifestó de acuerdo con la expresión 

en términos generales, también evaluó 
“La jornada de ayer ratificó plenamente que “generalmente los gobiernos usan 
el sentimiento general de esta zona de e s t r a t e g i a s  p a r a  e l u d i r  s u s  
oposición a Botnia”, destacó Veronessi responsabilidades. Nosotros no nos 
al tiempo que valoró la presencia de callamos la boca y respecto a la 
grupos ambientalistas de distintos responsabilidad que tiene Argentina en 
puntosa de la provincia que apoyan la la defensa del río junto con Uruguay, en 
defensa del ambiente y “se oponen a este tramo, de ninguna manera estamos 
cualquier tipo de contaminación, de acuerdo con lo que se ha hecho”, 
llámese agrotóxicos o fracking”. aclaró.

“Aunque los gobiernos no nos hayan En ese marco se preguntó: ¿qué han 
hecho caso nosotros seguimos en la hecho los gobiernos argentinos y 
lucha en defensa de la vida y del uruguayos para evitar la destrucción y el 
ambiente”, ratificó el integrante de la maltrato al río Uruguay? Creo que cero; 
Asamblea Ciudadana Ambiental de no han hecho nada. Salvo expresiones 
Gualeguaychú (Acag), que pidió al de apoyo a la lucha de Gualeguaychú, 
gobierno uruguayo “que no siga pero de hecho, concretamente, no han 
mintiendo” y al argentino “que la verdad logrado absolutamente nada. Al 
sobre lo que quiere hacer con este contrario, Uruguay sigue haciendo lo 
tema”. que se le antoja con Botnia y con Montes 

del Plata y del parte de Argentina no hay 
“Los gobiernos no han hecho nada” acciones fuertes de gobierno como para 
H a s t a  e l  m o m e n t o ,  r e i n a  l a  decir que están en contra de eso”.
incertidumbre y la desconfianza entre 
los asambleístas respecto de la política “Si la canciller dice que de ahora en más 
que tendrá respecto de las pasteras el habrá medidas, las esperamos y ojalá 
gobierno que encabeza Mauricio Macri. sean concretas y realizables y no 
Hechos como la ausencia en la marcha solamente dichos de los cuales se 
de este domingo del ministro de deduce, teóricamente, una buena 
Ambiente, Sergio Bergman, tras haber voluntad, pero que no se traducen a 
confirmado su presencia, alimentan la hechos concretos en la práctica”, 
tensión y las suspicacias. reclamó.

De hecho, Veronessi dijo que muchos 

Noticias destacadas de mayo

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
GENERA PROYECTOS OPUESTOS EN DIPUTADOS EL 
C A R Á C T E R  P Ú B L I C O  O  S E C R E T O  D E  L A S  
DECLARACIONES JURADAS 
Paraná, 11 de mayo (AIM).- En la comisión de Legislación de la Cámara 
de Diputados de Entre Ríos hay tres proyectos de ley de Ética Pública de 
distintos bloques que coinciden en el carácter secreto de las 
declaraciones juradas de funcionarios públicos, con excepciones 
puntuales. Sin embargo, la diputada de Cambiemos, Gabriela Lena, 
presentó una iniciativa específica que plantea su carácter público 
obligatorio, inclusive en contradicción con una iniciativa promovida por 
su propio bloque. “La Ley de Ética Pública trata el tema de las 
declaraciones juradas, lo que pasa que ninguno de los proyectos 
e s t a b l e c e  q u e  s e a n  p ú b l i c a s ” ,  e x p l i c ó  a  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/11/genera-
proyectos-opuestos-en-diputados-el-caracter-publico-o-secreto-de-
las-declaraciones-juradas/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
PREOCUPANTES REFERENCIAS DE DIPUTADAS 
ENTRERRIANAS SOBRE EL CRIMEN DE GISELA LÓPEZ 
Paraná, 11 de mayo (AIM).- En la sesión de este martes de la cámara de 
Diputados, a poco de conocerse el hallazgo del cuerpo sin vida de Gisela 
López en Santa Elena, legisladoras que integran la Banca de la mujer 
hicieron alusión el hecho, con expresiones de repudio, condolencias y 
prometieron abocarse al tratamiento de la problemática de la violencia 
de género aunque en sus interlocuciones dejaron entrever que no están 
exentas de los prejuicios culturales que rodean a este flagelo, registró 
AIM. Desde los palcos, se cuestionó a los diputados por no avanzar con 
la declaración de la emergencia en violencia contra las mujeres.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/11/preocupantes-
referencias-de-diputadas-entrerrianas-sobre-el-crimen-de-gisela-
lopez/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
DENUNCIAN EL VACIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE 
DIVERSIDAD
Paraná, 13 de mayo (AIM). Desde la agrupación Sexualidades 
disidentes advirtieron a AIM el avance de una política tendiente a 
“retroceder e invisibilizar aspectos sensibles vinculados a la diversidad 
sexual”, ante el desmantelamiento de áreas y programas que buscaban 
apuntalar la inclusión y la difusión de información responsable.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/13/denuncian-el-
vaciamiento-de-los-programas-de-diversidad/
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIALES
PREOCUPA A DOCENTES TÉCNICOS LA EL ACCESO AL 
TRABAJO Y LA ESTABILIDAD LABORAL
Paraná, 13 de mayo (AIM). En el Congreso de los trabajadores de la 
educación nucleados en la Asociación del Magisterio de Enseñanza 
Técnica (Amet) se discutieron dos temas centrales en la carrera docente: 
errores en la emisión de las credenciales por parte del Consejo General 
de Educación (CGE) y la titularización de quienes accedieron a sus 
cargos en 2013, confirmó a AIM el secretario general del sindicato, 
A n d r é s  B e s e l .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/13/preocupa-a-
docentes-el-acceso-al-trabajo-y-la-estabilidad-laboral/
................................................................................................................

PROVINCIALES
INUNDACIONES EN EL DELTA: VECINOS DENUNCIAN QUE 
LA ZONA ESTÁ DEVASTADA
Paraje La Argentina, 13 de mayo (AIM). Cerca de 20 familias de Paraje 
La Argentina, en el departamento Ibicuy, debieron abandonar sus 
viviendas y trasladar el ganado en enero pasado porque el agua del 
Paraná arrasó con todo y destruyó lo que encontró a su paso, confirmó a 
AIM el ciudadano rural José Gómez, quien denunció que cuando el río 
baje “deberemos comenzar de nuevo, como siempre, sin que el Estado 
n o s  d é  u n a  m a n o ” .
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/13/inundaciones-en-el-
delta-vecinos-denuncian-que-la-zona-esta-devastada/
30, POLÍTICA
NACIÓN PROMETE LA CONTINUIDAD DEL FERROCARRIL 
URQUIZA
Paraná, 12 de mayo (AIM).- Desde el gremio La Fraternidad advierten 
un abandono de la infraestructura del ramal ferroviario General Urquiza, 
que atraviesa toda la provincia y denuncian que desde el Ejecutivo 
nacional hay intenciones de cerrarlo, poniendo en reisgo 1.300 puestos 
de trabajo. Pero desde el gobierno lo niegan: "no hay una política de 
cerrar medios de transporte", aseguró a AIM el ministro del Interior, 
Rogelio Frigerio.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/12/nacion-
promete-la-continuidad-del-ferrocarril-urquiza/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
EL QUIEBRE DE LAS REPRESENTACIONES EN LA 
LITERATURA COMO UNA HERRAMIENTA PARA PENSAR 
EL GÉNERO EN EL INTERIOR DEL PAÍS
Paraná, 12 de mayo (AIM). En Entre Ríos se comienza a analizar las 
representaciones femeninas en la literatura infantil para exponer las 
construcciones de género, para desnaturalizar el paradigma del modelo 
de lo femenino que está en crisis.  “Nuestro deseo es generar espacios de 
reflexión para trabajar estos asuntos en profundidad, ya que la violencia 
de género está en todas partes”, dijo a AIM  la directora de Gestión 
Preventiva y Promoción de Concordia, Bernardita Zalisñak.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/12/el-quiebre-
de-las-representaciones-en-la-literatura-como-una-herramienta-
p a r a - p e n s a r - e l - g e n e r o - e n - e l - i n t e r i o r - d e l - p a i s /
................................................................................................................
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PROVINCIALES
GUALEGUAYCHÚ: LA DEUDA DEL SANATORIO AGOS 
RONDA LOS 25 MILLONES DE PESOS
Paraná, 13 de mayo (AIM).- El administrador provisorio de la 
Asociación Gualeguaychú de Obras Sociales (Agos), Juan Carlos 
Paludi, dijo a AIM que se encontró con "una situación muy crítica con 
relación al endeudamiento que tiene" y si bien no concluyó el 
diagnóstico porque falta información, estimó que el sanatorio que cerró 
sus puertas en febrero tiene pagos impositivos, salariales y comerciales 
por "no menos de 25 millones de pesos". Mientras se avanza con la 
evaluación de la situación del centro médico, el martes concluirá la 
recepción de propuestas para definir qué oferente se hace cargo de la 
g e s t i ó n .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/13/gualeguaychu-
la-deuda-del-sanatorio-agos-ronda-los-25-millones-de-pesos/
................................................................................................................

POLÍTICA
FRIGERIO NO SE HACE CARGO POR LA FALTA DE 
ASISTENCIA QUE DENUNCIAN EN ISLAS DEL IBICUY
Paraná, 13 de mayo (AIM).- En su visita a Paraná, el ministro del 
Interior, Rogelio Frigerio, firmó un convenio con el gobernador, 
Gustavo Bordet, para la construcción de viviendas para familias 
afectadas por las lluvias e inundaciones. Sin embargo, consultado sobre 
las denuncias de vecinos de Islas del Ibicuy que advierten que no les 
llegó la asistencia anunciada, el funcionario nacional se 
desresponsabilizó: "lo tienen que hablar con el intendente (de Villa 
Paranacito, Gabriel García) y con Fabián Murilla, en Ibicuy", dijo a AIM 
aunque nada dijo de las localidades para las que no hay siquiera 
a n u n c i o s .
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/13/frigerio-no-se-
hace-cargo-por-la-falta-de-asistencia-que-denuncian-en-islas-del-
ibicuy/
................................................................................................................

POLÍTICA
CHAJARÍ: AVANZAN NEGOCIACIONES PARA LA 
DEVOLUCIÓN DE TERRENOS VENDIDOS A PRECIO VIL
Paraná, 13 de mayo (AIM).- Sin perjuicio de las causa penal que tiene 
entre los procesados al ex intendente, José Luis Panozzo, la 
municipalidad de Chajarí lleva adelante negociaciones con los 
compradores de las 11 parcelas de tierras del predio de las termas 
vendidos a 150 pesos por hectárea. "Nosotros queremos negociar con 
todos si es posible, pero hay algunos que van a seguir adelante con las 
obras. Creemos que algunos terrenos vamos a recuperar", dijo a AIM el 
i n t e n d e n t e ,  P e d r o  G a l i m b e r t i .
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/13/chajari-
avanzan-negociaciones-para-la-devolucion-de-terr enos-vendidos-
a-precio-vil/
................................................................................................................

POLÍTICA
BURGOS: “LA REFORMA POLÍTICA NO PUEDE 
CENTRARSE SÓLO EN LOS MECANISMO DE VOTACIÓN”
Paraná, 17 de mayo (AIM). La convocatoria del gobierno de Entre Ríos 
para realizar la reforma política “no debe agotarse en los mecanismos de 
votación”, advirtió a AIM la referente de Juntas y a la izquierda del 
Movimiento Socialista de los Trabajadores (MST) en la provincia, 
Nadia Burgos, quien señaló que el Foro promovido por el Estado “es 
a n t i d e m o c r á t i c o ”  y  s u  a g e n d a  “ i n s u f i c i e n t e ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/17/burgos-la-
reforma-politica-no-puede-centrarse-solo-en-los-mecanismo-de-
votacion/
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
LA MULTISECTORIAL DE JUBILADOS ACORDÓ PAUTAS DE 
TRABAJO CON EL INADI
Paraná, 17 de mayo (AIM). Integrantes de la Multisectorial en Defensa 
del Sistema Previsional Entrerriano se reunieron con la delegada del 
Instituto Nacional contra la Discriminación, Xenofobia y el Racismo 
(Inadi) en Entre Ríos, Silvia Campos. En el encuentro se acordó una 
a g e n d a  d e  t r a b a j o ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/17/la-
multisectorial-de-jubilados-acordo-pautas-de-trabajo-con-el-
inadi/
................................................................................................................

PROVINCIALES
EL ESFUERZO DIARIO POR LA INTEGRACIÓN EN EL 
INTERIOR DE ENTRE RÍOS
Paraná, 17 de mayo (AIM). Superar las barreras de los prejuicios sobre la 
discapacidad es una tarea diaria en el interior de la provincia, que cuesta 
más que en las grandes concentraciones urbanas. El Centro Educativo 29 
de Jóvenes y Adultos, es un ejemplo de la lucha de padres y docentes que 
apuestan a la integración en diversidad, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/17/el-esfuerzo-
d i a r i o - p o r- l a - i n t e g r a c i o n - e n - e l - i n t e r i o r- d e - e n t r e -
rios/?doing_wp_cron=1463508034.4244310855865478515625
38, PROVINCIALES
TRABAJADORES DE LT27 VOLVIERON A COBRAR 
SALARIOS AJUSTADOS A CONVENIO
Paraná, 17 de mayo (AIM).- Después de varios años de incertidumbre, 
cobrando los salarios por la mitad, sin aportes previsionales y a las obras 
sociales, los trabajadores de LT27 de Villaguay toman con cierto alivio 
el cambio propietario y dirección de la radio. En abril volvieron a cobrar 
salarios acordes a lo establecido por convenio, hay modernización de 
equipos y la nueva administración se comprometió a pagar la deuda que 
aún se está calculando. “Igualmente seguimos a la expectativa porque 
todavía no se terminó de formalizar la transferencia”, aclaró a AIM el 
locutor Ceferino Azambuyo.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/17/trabajadores-de-lt27-
volvieron-a-cobrar-salarios-ajustados-a-convenio/ 
................................................................................................................

Entre Ríos se sumó a las 
provincias que protestaron en 
defensa de la universidad pública

POLÍTICA

12/05/16

Una multitudinaria marcha de capital de la república y en distintos 
docentes, estudiantes, graduados y puntos del país.
no docentes recorrió las calles de la 
capital entrerriana, en el marco del En el acto, frente a la casa de la Uner 
plan de lucha nacional en defensa hablaron representantes del Centro de 
del derecho a la educación superior Estudiantes y de La Cooke de la 
pública, registró AIM.  Reclaman Facultad de Trabajo Social;  La nueva 
mayor presupuesto, ante las corriente de Ingeniería, la FUP y del 
políticas de ajuste del gobierno centro de estudiantes de la facultad de 
nacional. Música, Danza y Teatro de la 

Universidad Autónoma de Entre Ríos 
La concentración se realizó a las 16:30 (Uader); referentes de  Indignados, de 
en la plaza principal de la ciudad y la la juventud de la Central  de 
columna pasó por Casa de Gobierno y Trabajadores Argentinos (CTA), y de la  
concluyó en la casa de la Universidad corriente nacional Martín Fierro. 
Nacional de Entre Ríos (Uner), donde Ta m b i é n  t o m a r o n  l a  p a l a b r a  
se realizó un acto en el que se integrantes de la comisión de 
cuestionó duramente al gobierno Educación de la Facultad de Ciencias 
nacional por el ajuste sobre la de la Educación (FCE).
educación pública y se denunció el 
desmantelamiento del  s istema Adhirieron a la protesta la Corriente 
e d u c a t i v o  m e d i a n t e  e l  Estudiantil Popular Antiimperialista 
desfinanciamiento, ya que se ofreció (Cepa), CTA Autónoma; Sexualidad 
una recomposición salarial a los disidentes; el consejo directivo de la 
docentes de un 20 por ciento y se facultad de Humanidades, Artes y 
aprobó un presupuesto que es C ienc ias  Soc ia les  de  Uader ;  
i n s u f i c i e n t e  p a r a  e l  n o r m a l  trabajadores y gremios de prensa; la 
funcionamiento de las unidades Asociación Gremial del Magisterio de 
académicas (tras la suba de las tarifas Entre Ríos (Agmer) Paraná, el frente 
en los servicios y la escalada Uader entre todos, la conducción del 
inflacionaria), por lo que también hay centro de estudiantes y consejeros 
recortes en investigación, extensión y superiores estudiantes de la FCE, el 
articulación con las organizaciones no consejo directivo de la FCE, el diputado 
gubernamentales. Jorge Barreto, Barriletes e Hijos 

Paraná.
La protesta la convocó en la capital el 
Sindicato Trabajadores Docentes L e e r  m á s  e n :  
U n i v e r s i t a r i o s  ( S i t r a d u ) ,  e n  http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
consonancia con la acción promovida 5/12/entre-rios-se-sumo-a-las-
por las Federaciónes de Docentes, provincias-que-protestaron-en-
I n v e s t i g a d o r e s  y  C r e a d o r e s  defensa-de-la-universidad-publica/
Universitarios (Conadu) y Conadu-
Histórica junto a otros gremios, que 
movilizó a miles de personas en la 

Noticias destacadas de mayo
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La marcha contó con una masiva participación de los estudiantes. Foto: AIM



Cardozo: “Logramos estar 
unidos para ayudar a las 
cooperativas”

PROVINCIALES

12/05/16

El ex presidente de Cooperativas horizontes como la exportación y, luego, 
Agropecuarias Federadas de Entre fue el valor agregado”.
Ríos (Cafer), Enzo Cardozo, repasó 
los desafíos y proyectos de sus A pesar de los obstáculos, con el 
gestiones, pero aseguró a AIM que lo tiempo, Cafer se consolidó ya que las 
más importante fue el apoyo que premisas de sus asociados fueron 
permitió construir el consenso para cooperar constantemente y ejemplo de 
“estar unidos y ayudar a las esos principios fue el respaldo que se 
cooperativas” asociadas. brindó a la cooperativa Arroceros de 

Gualeguaychú, recordó Cardozo, quien 
Cardozo no dudó en asegurar que el subrayó que a pesar de las diferencias 
mayor logro de sus gestiones “fue estar se logró seguir adelante, aunque el 
unidos para acompañar a las camino no fue fácil ya que hubo 
cooperativas en todo momento y propuestas e ilusiones que no se 
ayudar a las que estaban alicaídas”. pudieron concretar, como la fábrica de 

al imentos balanceados, por la 
En ese sentido, explicó que el espíritu burocracia del Estado.
con el que se fundó Cafer fue cumplir 
con lo que se había dialogado tantas Otras iniciativas fueron más exitosas 
veces entre los cooperativistas: “se como la oficina de Exportación que 
necesi taba una sociedad, una “funcionó con algunos problemas, 
cooperativa, que comercialice granos como todo, pero anduvo bien”, aseguró.
de las cooperativas y productores de 
nuestras entidades que no se haga muy Muchas anécdotas quedaron en el 
grande, ya que salíamos de una tintero, pero siguen en los corazones de 
experiencia no muy positiva con la quienes diariamente sostuvieron y 
Federación Argentina de Cooperativas sostienen Cafer.
Agrarias (Faca)”.

“Me tocó desarrollarla y terminamos 
Su viaje anecdótico con los directores bien”, afirmó el productor, quien 
de la Cooperativa de La Paz marcó confesó que hubo momentos en los que 
irrefutablemente su futuro, ya que quien “quería salir” pero el respaldo de los 
era candidato a ser el representante no asociados que confiaron en él 
llevó el DNI, por lo que designaron a permitieron que siga y se construya una 
Cardozo por la institución. “Entré medio “experiencia muy linda que llevó Cafer 
asustado y quedé como director y eso adelante y que permitió a este proyecto 
es lo que me sorprendió y alegró ser reconocido a nivel nacional en 
muchísimo”, repasó el referente. varias áreas, por lo que estoy satisfecho 

y quiero agradecer profundamente a las 
Con el pasar de los años el proyecto cooperat ivas que siempre nos 
superó sus propios límites, ya que “al a p o y a r o n  y  r e s p a l d a r o n  
comienzo  e ra  nada más que constantemente”.
comercializar, después se contrató 
personal y se comenzó a mirar otros 

Enzo Cardozo, ex presidente de Cafer. Foto: AIM

Noticias destacadas de mayo

PROVINCIALES
“NO HAY PEOR ENFERMEDAD QUE LA DISCRIMINACIÓN Y 
LA HOMOFOBIA”, SOSTIENEN DESDE LA CHER
Paraná, 17 de mayo (AIM). Para el colectivo Lgtb, el 17 de mayo “no es 
una fecha más, ya que conmemoramos el Día internacional de la lucha 
contra la homofobia y la transfobia, recordó a AIM el presidente de la 
Comunidad Homosexual Entre Ríos (Cher), Juan Carlos Fernández, 
quien destacó “no hay peor enfermedad que la negación, la 
discriminación, la homofobia, la xenofobia”. Además, advirtió sobre “la 
necesidad de seguir difundiendo sobre el tema y trabajando en post de un 
mundo sin desigualdades”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/17/no-hay-
peor-enfermedad-que-la-discriminacion-y-la-homofobia-
sostienen-desde-la-cher/
................................................................................................................

POLÍTICA
BONFATTI: “GOBIERNAN CON UNA MIRADA PORTEÑA Y 
NO SABEN CÓMO FUNCIONAN LAS ECONOMÍAS DEL 
INTERIOR”
Paraná, 18 de mayo (AIM). El presidente del Partido Socialista (PS) de 
Argentina, Antonio Bonfatti, estuvo este miércoles en Paraná, en el 
marco de la renovación de autoridades de ese espacio en Entre Ríos. El 
exgobernador de Santa Fe brindó una conferencia de prensa en Live 
Rock, donde habló de los objetivos del socialismo en el país, de la 
gestión de Mauricio Macri a nivel nacional y del futuro del Frente 
Progresista Cívico y Social santafesino, que busca no quebrarse ante el 
a v a n c e  d e l  P R O .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/18/bonfatti-
gobiernan-con-una-mirada-portena-y-no-saben-como-funcionan-
las-economias-del-interior/
...............................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DEL RENATEA SE MANIFESTARON EN 
PARANÁ
Paraná, 18 de mayo (AIM). Los empleados del Registro Nacional de 
Trabajadores y Empleadores Agrarios (Renatea) protestaron en la 
delegación entrerriana ante el proceso de disolución que implicará en el 
p a í s  1 . 2 0 0  d e s p i d o s ,  r e g i s t r ó  A I M .
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/18/trabajadores-del-
renatea-se-manifestaron-en-parana/
................................................................................................................

POLÍTICA
EL PS ENTRERRIANO LOGRÓ SOSTENER LA UNIDAD
Paraná, 18 de mayo (AIM). El proceso de renovación de autoridades del 
Partido Socialista (PS) de Entre Ríos nuevamente se resolvió a través de 
una lista única. Marcelo Haddad, actual titular del socialismo en la 
provincia, seguirá al frente del espacio, secundado por Manuel Fortuny, 
referente de la Corrientes Socialismo Popular. Además se conformó una 
nómina en 13 de los 18 departamentos, y buscará ampliar su proyección 
territorial luego de los magros resultados electorales del 2015, confirmó 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/18/el-ps-
entrerriano-logro-sostener-la-unidad/ 
................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
TRAS NUEVE AÑOS DE RECLAMOS COMENZARON LAS 
OBRAS EN LA ESCUELA ZÁCCARO
Paraná, 18 de mayo (AIM).- Después de numerosos reclamos, promesas 
incumplidas y licitaciones caídas, el lunes comenzaron a trabajar los 
obreros de la empresa adjudicataria para poner en condiciones el techo 
del edificio que compartes las escuelas Raúl Záccaro y Los 
Constituyentes. "Ayer (por este martes) vino la gente de la empresa y 
comenzaron a levantar las tejas para colocar el techo de chapa", dijo a 
AIM Franco Fontanini, docente de la escuela que reflexionó: "si uno no 
se queja lamentablemente no hay respuesta".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/18/tras-nueve-
anos-de-reclamos-comenzaron-las-obras-en-la-escuela-zaccaro/
................................................................................................................

POLÍTICA
LOS GREMIOS SE PREPARAN PARA IMPULSAR MEDIDAS SI 
SE VETA LA LEY ANTIDESPIDOS
Paraná, 19 de mayo (AIM). Referentes sindicales de la provincia se 
mostraron a favor del proyecto aprobado en la Cámara de Diputados de 
la Nación, que declaró la emergencia ocupacional en el país y se 
prohibieron los despidos hasta fines de 2017, y advirtieron a AIM que si 
el Ejecutivo nacional la veta se impulsarán planes de lucha.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/19/los-gremios-se-
preparan-para-impulsar-medidas-si-se-veta-la-ley-antidespidos
................................................................................................................

CÓMO PREVENIR LA HEPATITIS “A”
Paraná, 19 de mayo (AIM). Desde que se implementó la vacuna contra la 
hepatitis “A” en el calendario de vacunación de Entre Ríos, que fue 
pionera en el país para instaurarla, “los casos bajaron casi un 90 por 
ciento”, aseguró a AIM el médico Epidemiólogo Pablo Basso.  En Entre 
Ríos, “esta patología prácticamente desapareció desde que la vacuna, 
que forma parte del Calendario nacional de inmunizaciones para los 
niños de un año, o de quienes que nacieron a partir de 2005, se 
i m p l e m e n t ó  e f i c a z m e n t e ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/19/como-
prevenir-la-hepatitis-a/
................................................................................................................

POLÍTICA
TAMBEROS ADVIERTEN QUE NO LES LLEGA LA 
ASISTENCIA FINANCIERA ANUNCIADA POR NACIÓN
Paraná, 19 de mayo (AIM).- En el marco de la emergencia agropecuaria 
declarada en la provincia, el gobierno nacional anunció hace casi un mes 
una línea de crédito a tasa subsidiada y con un año de gracia para 
productores afectados por las lluvias y crecientes que azotaron a la 
región. Sin embargo "una cosa es lo que están anunciando desde la 
nación y otra lo que estamos viendo acá", dijo a AIM el presidente de la 
Cámara de Productores de Leche de Entre Ríos (Caproler), Bernardo 
Berruhet.  
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/19/tamberos-
advierten-que-no-les-llega-la-asistencia-financiera-anunciada-
por-nacion/
................................................................................................................

LOCALES
EL OBSERVATORIO DE ORO VERDE INVITA A VER MARTE
Paraná, 19 de mayo (AIM).- Este fin de semana el planeta rojo, Marte, se 
ubicará a tan solo 76,1 millones de km, es decir, la distancia más cercana 
a la Tierra desde 2005, por lo que desde la Asociación Entrerriana de 
Astronomía (AEA), invitan a acercarse al Observatorio de Oro Verde 
este sábado desde las 19 hasta las 21, y presenciar este fenómeno celeste 
que recibe el nombre de oposición, informaron a AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/19/el-
observatorio-de-oro-verde-invita-a-ver-marte/
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
EL MAGISTERIO PÚBLICO VOLVIÓ A LA CALLE PARA 
RESISTIR EL AJUSTE
Paraná, 20 de mayo (AIM). Docentes se movilizaron este viernes junto a 
padres y alumnos de escuelas públicas a Casa de Gobierno, para exigir 
más recursos para para que el Estado garantice plenamente el derecho a 
la educación.  “El único idioma que entienden estos gobiernos 
ajustadores es el de la lucha”, afirmó el secretario general de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) de la capital, 
C l a u d i o  P u n t e l ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/20/el-magisterio-
publico-volvio-a-la-calle-para-resistir-el-ajuste/
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
EXIGEN QUE EL PERSONAL DEL RENATEA SEA 
REUBICADO Y DENUNCIAN QUE EMPLEADOS RURALES 
QUEDARÁN DESPROTEGIDOS
Paraná, 20 de mayo (AIM). Empleados públicos del Registro Nacional 
de Trabajadores y Empleadores Agrarios (Renatea) se manifestaron 
nuevamente este viernes en la capital entrerriana para reclamar la 
reubicación del personal del organismo, ante el proceso de disolución 
que definió el gobierno de Mauricio Macri, apuntó AIM.  La medida del 
Ejecutivo nacional hará que pierdan sus puestos laborales 1.200 
t r a b a j a d o r e s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/20/exigen-que-el-
personal-del-renatea-sea-reubicado-y-denuncian-que-empleados-
rurales-quedaran-desprotegidos/
................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CONTROL DE CARGAS: FETAC DENUNCIA MULTAS 
ARBITRARIAS Y QUIERE APORTAR AL DEBATE 
LEGISLATIVO 
Paraná, 20 de mayo (AIM).- Diputados debate un proyecto, con media 
sanción del Senado, para ampliar el control de cargas en todas las rutas 
de la provincia para “preservar y conservar la estructura vial”. Sin 
embargo, la Federación Entrerriana de Transporte Automotor de Cargas 
(Fetac) cuestionó que no los tuvieron en cuenta para realizar aportes, por 
ejemplo, respecto de arbitrariedades que denuncian en las multas que 
aseguran llegan a ser un 1.000 por ciento mayores en la provincia que en 
la nación. Además cuestionan irregularidades en el pesaje de las cargas. 
“Lo que estamos avisando es que se evite el problema que se va a venir. 
Cuando vean los camiones en la calle que no se asusten”, alertó el vocal 
de la entidad, Hermes Ludi.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/20/control-de-
cargas-fetac-denuncia-multas-arbitrarias-y-quiere-ser-tenida-en-
cuenta-en-el-debate-legislativo/
................................................................................................................

 POLÍTICA
MICHETTI: “HAY QUE PONER LAS ALERTAS EN LO QUE 
DEBE MEJORARSE”
Paraná, 21 de mayo (AIM). En Paraná, donde asistió a la celebración de 
los 150 años de la Sociedad Rural Argentina (SRA), la vicepresidenta de 
la Nación, Gabriela Michetti, consideró que “la situación del campo, 
definitivamente ha cambiado”, pero admitió que “hay que poner las 
alertas en las cosas que deben ir mejorándose, porque si bien se han 
aplicado medidas macro, o estructurales que han sido muy importantes 
para la liberación de la producción agroindustrial, también es cierto que 
estamos viviendo en algunas provincias como ésta (Entre Ríos) 
situaciones bien difíciles por la inundación”, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/21/michetti-
hay-que-poner-las-alertas-en-lo-que-debe-mejorarse/ 
................................................................................................................

POLITICA
MICHETTI DICE QUE NO HAY DESPIDOS, SINO 
ORDENAMIENTO
Paraná, 23 de mayo (AIM). En Paraná, la vicepresidenta de la Nación, 
Gabriela Michetti,  se refirió a los despidos de los trabajadores públicos 
del Registro Nacional de Trabajadores y Empleadores Agrarios 
(Renatea); admitió que desconoce el tema porque estuvo “20 días de gira 
por Asia”, y explicó que no sabe “de qué se trataron esos despidos, pero 
en términos generales la idea (del gobierno) es ordenar y no achicar”. 
Los empleados del organismo 
se manifestaron el viernes en la capital entrerriana para reclamar la 
reubicación del personal, ante el proceso de disolución que definió la 
gestión de Mauricio Macri, registró AIM. La medida del Ejecutivo 
nacional hará que pierdan sus puestos laborales 1.200 trabajadores.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/22/michetti-
dice-que-no-hay-despidos-sino-ordenamiento/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
LAFERRIERE SOBRE EL ACUERDO DE COPARTICIPACIÓN: 
“ E S  P O S I T I V O  P E R O  I N S U F I C I E N T E ”
Paraná, 23 de mayo (AIM). El economista Luis Lafferriere opinó sobre 
el acuerdo alcanzado el miércoles entre las provincias y el gobierno 
nacional por el reintegro de los fondos de coparticipación; consideró que 
“es positivo pero insuficiente”, y se centró en la letra chica del acuerdo. 
“Un porcentaje de lo retraído aún podría quedarse en la Nación”. Sin 
embargo, aclaró a AIM que “el entendimiento demostró que existe un 

Incómodo en el Senado, 
Panozzo trazó su programa 
para la educación

POLÍTICA

18/05/16

En la audiencia pública que se poder hacer las adscripciones 
realizó en el Senado este miércoles, anuales”.
el candidato a presidente del 
Consejo General de Educación Además, dijo que quieren “completar lo 
(CGE) propuesto por el Ejecutivo, que hoy es obligatorio, es decir, la sala 
Juan José Panozzo, afirmó que si de cuatro años, que aún faltan en 
logra el acuerdo de la Cámara algunos lugares de la provincia”, por lo 
promoverá un plan de educación que adelantó que se enviará a la 
inclusivo,  d i jo  que buscará Legislatura un proyecto de Ley para 
desburocratizar el organismo y crear 270cargos de maestras de nivel 
adelantó que se deberán crear inicial. También, buscarán “corregir 
cargos para educación inicial y algunas cuestiones”, por su itinerancia, 
modificar el régimen de licencias. La por lo que indicó que se “concursarán 
oposición le pidió explicaciones los cargos para tener sala multiedad, 
sobre las denuncias que hay por para garantizar el acceso a la 
malversación de fondos, registró educación los niños de cuatro y cinco 
AIM. años”.

L a  c o m i s i ó n  d e  a s u n t o s  Ante ese escenario, el funcionario dijo 
Constitucionales y Acuerdos de la que “hay enormes desafíos por 
Cámara de Senadores interpeló a delante”, pero remarcó que necesitarán 
Panozzo por más de dos horas. recursos y materiales y un “fuerte 

acompañamiento de la Legislatura”.
En la instancia, el docente explicó que 
su proyecto comprende “mejorar la Las  causas  por  cor rupc ión  
educación con inclusión;  fortalecer la incomodaron a Panozzo
formación, para que cumplan con las E l  r e c i n t o  d e s b o r d a d o  p o r  
expectativas; promover un trabajo simpatizantes al candidato a presidir el 
conjunto con organismos para llevar CGE no logró que legisladores de 
ade lan te  k ioscos  sa ludab les ,  Cambiemos indaguen a Panozzo sobre 
educación sexual y salud; articular con los casos de corrupción durante su 
el mundo del trabajo; y desburocratizar gestión como intendente en Chajarí.
el Estado, porque una resolución que 
sale hoy llega a los departamentos 15 Fue el presidente de la bancada 
días después, cuando actualmente se opositora, Raymundo Kisser, quien 
podría hacer rápidamente por otros realizó duras y fundamentadas 
medios”. preguntas sobre licitaciones de obras, 

compras de equipamiento, venta de 
También, confirmó que se buscará terrenos y forma de ingreso a la 
reformar el régimen de licencias para administración, ya que afirmó que 
los trabajadores de la educación, ya buscó “saber su idoneidad, porque el 
que “no contempla la violencia de presupuesto que tendrá supera el de 
género, la licencia por paternidad y está otros ministerios”.
la responsabilidad indelegable del 
Estado de controlar las licencias para Ante las inquietudes del senador 
que no haya abusos”. radical, el candidato propuesto por el 

Ejecutivo argumentó que no tiene nada 
En ese sentido, el profesor aseguró que que ocultar: “Los fondos ingresaron a 
la idea “es bajar el porcentaje de las arcas del municipio y fueron 
licencias que hay en la provincia”, pero destinados a obras, maquinarias y 
aclaró que se tendrá que el gobierno turismo”.
deberá ocuparse de la salud laboral, 
por lo que se impulsarán “políticas que 
se tendrán que plantear a mediano y L e e r  m á s  e n :  
largo plazo”. Sin embargo, aclaró que el http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
proceso de modificación se debatirá 5 /18 / incomodo-en-e l -senado-
“con la sociedad; con los padres, panozzo-trazo-su-programa-para-al-
alumnos y los trabajadores”. educacion/

Por otro lado, Panozzo adelantó que su 
gestión intentará “llevar la impresión de 
las credenciales a la parte digital, para 

Noticias destacadas de mayo
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Advierten que el sector 
hotelero gastronómico está 
en situación terminal

PROVINCIALES

19/05/16

La crítica situación por la que nuestro reclamo, porque estamos en 
atraviesa el  sector  hotelero una situación que cada vez se complica 
gastronómico de la provincia y de más, producto de las circunstancias”.
Paraná, se agravó por el tarifazo en 
las facturas de gas comercial y por la B a r s u g l i a  d e t a l l ó  q u e  l o s  
presión impositiva, que ponen en emprendimientos “son entrerrianos, 
riesgo la actividad, advirtió a AIM el con base en la provincia, y no podemos 
presidente de la Asociación Hotelera llevarlos a otros lugares del país. Por 
Gastronómica de Paraná, Marcelo eso queremos que nuestro gobernador 
Barsuglia, quien sugirió que sepa mirar a nuestra actividad como 
recibieron “el golpe final con el algo que genera muchísima mano de 
aumento  de  gas” .  P iden a l  obra, y que corre serio riesgo de 
gobernador, Gustavo Bordet, que los desaparición”.
reciba.

Si la situación continua como hasta 
En diálogo con esta Agencia, el ahora y no hay ayuda del Estado 
empresario admitió que la situación se “corremos serio de desaparición. No 
agravó y recordó que hace un par de hay que olvidarse que son Pymes, 
semanas ya habían solicitado la porque en la provincia no hay cadenas 
colaboración del Estado, cuando se hoteleras de afuera, sino que en su gran 
reunieron con el vicegobernador, Adán mayor ía  son emprendimientos 
Bahl, porque el titular del Ejecutivo familiares. Por eso estamos muy, muy 
Provincial, Gustavo Bordet, se preocupados. Queremos una solución 
encontraba en China. porque vemos que no tenemos salida. 

Estamos en un cuello de botella donde 
En la reunión con el vicegobernador, a todo se agrava cada vez más, porque la 
la que asistieron los presidentes de las rentabilidad es prácticamente nula, ya 
Asociaciones Empresarias Hoteleras que la mayoría de los establecimientos 
Gastronómicas Concordia, Concepción trabaja a pérdida y los dueños deben 
del Uruguay, Gualeguaychú, Colón y, responder con su propio patrimonio 
Paraná, todas pertenecientes a la para mantener las puertas abiertas”.
Federación que los nuclea (Fehgra), 
“ expus imos  l os  f ac to res  que  Basta de tarifazos
perjudicaron al sector turístico, como la Barsuglia está preocupado y no lo 
imagen negativa generada por los oculta: “los tarifazos en los servicios de 
medios nacionales cuando hablaban de gas y electricidad de los últimos meses 
una provincia inundada por completo en terminaron de complicarnos y han sido 
plena temporada, la consecuente baja el golpe de gracia para que muchos 
en la afluencia de turistas, el desmedido establecimientos tengan su final. Si a 
aumento de las tarifas eléctricas y la eso le sumamos el problema climático 
gran presión impositiva que viene que padecimos, y la presión tributaria 
padeciendo el sector desde hace años, que ejercen tanto la provincia como de 
agravada estos últimos meses de la municipalidad, debemos admitir que 
recesión, el tarifazo del gas comercial, y estamos en situación terminal”.
la falta ayuda alguna del Estado”, 
explicó Barsuglia. Además, el titular  de la Aehgp, 

d e n u n c i ó  q u e  a  a l g u n o s  
Reunión con Bordet establecimientos, la boleta de gas les 
También seña ló  que Bah l  se  llegó con más del 1.300 por ciento de 
comprometió a gestionar una audiencia aumento. “La situación del sector no da 
con Bordet, pero comentó que “hasta el para más, porque además ya viene 
momento no hemos tenido novedades. golpeado en su rentabilidad desde años 
La idea es que el gobierno escuche anteriores”.

Noticias destacadas de mayo

cambio de paradigma en la forma de gobernar desde el Poder Ejecutivo 
Nacional y su forma de vincularse con los distritos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/23/lafferriere-
sobre-el-acuerdo-de-coparticipacion-es-positivo-pero-insuficiente/
................................................................................................................

POLÍTICA
ESPERAN JUSTICIA PARA CLAUDIO VERA, EL DOCENTE 
CRUELMENTE ASESINADO
Paraná, 23 de mayo (AIM). Familiares, amigos, estudiantes, 
compañeros de lucha y trabajadores esperan que se haga justicia en el 
juicio que comenzará el 6 de junio por el brutal asesinato del docente 
Claudio Vera, confirmó a AIM la secretaria de Jubilados de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra 
Gervasoni. “Claudio merece que haya justicia y que su nombre se 
e n a l t e z c a  p o r  l o  q u e  h a  s i d o  p a r a  t o d o s ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/23/esperan-
justicia-para-claudio-vera-el-docente-cruelmente-asesinado/
................................................................................................................

POLÍTICA
RECLAMAN QUE SE TRANSPARENTEN LOS NÚMEROS DE 
ENERSA
Paraná, 23 de mayo (AIM). Legisladores de Cambiemos pidieron al 
Ejecutivo provincial que informe sobre los ingresos obtenidos y la 
ejecución de gastos de Energía de Entre Ríos S.A. (Enersa) en los 
últimos años. También, piden conocer las inversiones realizadas por la 
empresa Estatal. “Queremos que se transparente la tarifa”, afirmó a AIM 
el presidente del bloque opositor en la Cámara Alta, Raymundo Kisser,  
quien advirtió sobre la fuerte presión impositiva con fines recaudatorios.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/23/reclaman-
que-se-transparenten-los-numeros-de-enersa/
................................................................................................................

PROVINCIALES
LAS ESTAFAS DIGITALES TAMBIÉN IMPACTAN EN ENTRE 
RÍOS
Paraná, 23 de mayo (AIM). Los delitos económicos por internet hacen 
mella en la provincia. Las compras en sitios inseguros publicitados en la 
red social Facebook comienzan a investigarse, confirmó AIM. Las 
grandes empresas comprometidas se desligan de sus responsabilidades.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/23/las-estafas-
digitales-tambien-impactan-en-entre-rios/
................................................................................................................

POLÍTICA
COGNO: "LA MARCHA BLANCA SIGUE CAMINANDO Y 
RECLAMANDO POR LAS MISMAS COSAS"
Paraná, 23 de mayo (AIM).- El 23 de mayo se conmemora el Día del 
trabajador de la educación, con motivo de la histórica marcha nacional 
docente que llegó desde todo el país hasta el centro del poder político en 
Buenos Aires, hace 28 años, frente a la fragmentación del salario y del 
sistema educativo. "Nosotros vivimos con profunda tristeza la desidia 
del poder político con relación al sistema educativo y la marcha blanca 
sigue caminando. A tantos años de aquel hito, seguimos reclamando las 
mismas cosas que en aquel entonces", dijo a AIM la vocal representante 
de los docentes en el Consejo General de Educación (CGE), Susana 
Cogno.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/23/cogno-la-
marcha-blanca-sigue-caminando-y-reclamando-por-las-mismas-
cosas/
................................................................................................................

PROVINCIALES
E S TATA L E S  PA R A R O N  Y  S E  M O V I L I Z A R O N
Paraná, 24 de mayo (AIM). Trabajadores públicos de Entre Ríos, 
adhirieron a la jornada de lucha nacional con paro en toda la provincia y 
una pequeña pero simbólica marcha en la capital. Reclamaron mejoras 
salariales, reapertura de paritarias, exigieron reincorporación y 
reubicación de personal desafectado por el Estado nacional  y 
rechazaron el      veto a la Ley antidespidos, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/24/estatales-
pararon-y-se-movilizacion/
................................................................................................................

PROVINCIALES
R A M Í R E Z :  P R O P O N E N  Q U E  L O S  R E S I D U O S  
DOMICILIARIOS SE UTILICEN PRODUCTIVAMENTE
Paraná, 24 de mayo (AIM). Interesadas en las acciones tendientes a la 
mejora de la calidad de vida en la ciudad, integrantes del Grupo de 
Mujeres de Cambio Rural El Despertar se reunieron con funcionarios de 
la municipalidad de Ramírez, para plantearles diversos temas, entre 
ellos,  la utilización productiva de los residuos sólidos urbanos, 
c o n f i r m ó  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/24/ramirez-
proponen-que- los -res iduos -domic i l iar ios - se -ut i l i cen-
productivamente/
................................................................................................................

POLÍTICA
EL EJECUTIVO FORMALIZÓ EL PEDIDO DE ACUERDO 
PARA CARGOS EN EL COPNAF
Paraná, 24 de mayo (AIM). Ingresó a  Mesa de Entradas de la Cámara de 
Senadores el pedido de acuerdo constitucional para designar como 
presidenta del Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia 
(Copnaf) a Marisa Paira, confirmaron a AIM desde prensa del bloque del 
Frente Para la Victoria. El expediente tomará estado parlamentario en la 
p r ó x i m a  s e s i ó n  y  s e r á  g i r a d o  a  c o m i s i ó n .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/24/el-ejecutivo-
formalizo-el-pedido-de-acuerdo-para-cargos-en-el-copnaf/
................................................................................................................

POLÍTICA
REPRESIÓN DE 2001: "SON CONDENAS MUY TARDÍAS Y 
PARCIALES"
Paraná, 24 de mayo (AIM).- Este lunes se conocieron las condenas del 
ex secretario de Seguridad del gobierno de la Alianza, Enrique Mathov y 
de dos ex jefes de la Policía Federal por tres de las muertes ocurridas 
durante la represión en diciembre de 2001. La noticia no cayó nada bien 
entre familiares de víctimas y organizaciones que fueron protagonistas 
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de los reclamos de aquél entonces. "Son condenas muy tardías y 
parciales frente a semejante represión que hubo, con la intención 
deliberada de reprimir al pueblo", dijo a AIM el dirigente de la Corriente 
Clasista y Combativa (CCC), Víctor Sartori.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/24/desde-la-ccc-
consideran-como-muy-tardias-y-parciales-las-condenas-por-la-
represion-de-2001/
................................................................................................................

 SALUD
SEMANA DE CONCIENTIZACIÓN DEL AIRE PURO
Paraná, 26 de mayo (AIM). Del 24 al 31 de mayo y bajo el lema Decídete 
a dejar de fumar, hoy es el día, se desarrolla la semana de concientización 
del aire puro, registró AIM. El cierre de la misma es el 31 de mayo con el 
Día Mundial sin Humo de Tabaco. En Paraná, el hospital de la Baxada 
realizará actividades para conmemorarlo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/25/semana-de-
concientizacion-del-aire-puro/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
DEFENSORÍAS DEL PUEBLO PROMUEVEN AMPAROS POR 
LAS FUERTES SUBAS DEL GAS
Paraná, 26 de mayo (AIM). La Asociación de Defensores del Pueblo de 
la República Argentina (Adpra) se reunió días atrás para evaluar la 
situación generada por los fuertes incrementos de tarifas del gas que 
llegó al 1.800 por ciento. "En las defensorías de Chubut y Bariloche se 
promovieron amparos", confirmó a AIM el vicepresidente de Adpra, 
Luis Garay, y dijo que por el momento "no hubo reclamos en Paraná", 
aunque "la próxima lectura del medidor se va a sentir".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/25/defensorias-
del-pueblo-realizan-amparos-por-las-fuertes-subas-del-gas/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
BORDET ASEGURÓ QUE SE REACTIVARÁ LA OBRA 
PÚBLICA
Paraná, 26 de mayo (AIM). El Estado entrerriano pagó las deudas a sus 
contratistas, lo que permitirá que se reanuden las obras que estaban 
paralizadas y se liciten nuevas intervenciones en infraestructura, 
informó a AIM el gobernador de la provincia, Gustavo Bordet, quien 
explicó que, causalmente, “se recuperará mucho empleo en la 
c o n s t r u c c i ó n ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/26/bordet-
aseguro-que-se-reactivara-la-obra-publica/
................................................................................................................

PROVINCIALES
LUDI: "EL ESTADO DEBERÍA CUIDAR QUE NO SE ROBEN 
LOS MATERIALES EN LA CONSTRUCCIÓN DE LAS RUTAS"
Paraná, 27 de mayo (AIM).- El vocal de la Federación Entrerriana de 
Transporte Automotor de Carga (Fetac), Hermes Ludi, cuestionó con 
dureza que se responsabilice al sector que representa por el estado de las 
rutas y que no se los tenga en cuenta en el debate sobre una nueva ley de 
control de cargas. "El Estado que se encargue de cuidar la construcción 
de las rutas, que no se roben los materiales y que se hagan las rutas como 
c o r r e s p o n d e " ,  d i j o  a  A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/27/lludi-el-
estado-deberia-cuidar-que-no-se-roben-los-materiales-en-la-
construccion-de-las-rutas/
................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS: CAMBIEMOS COINCIDE EN EL CARÁCTER 
P Ú B L I C O  D E  L A S  D E C L A R A C I O N E S  J U R A D A S
Paraná, 27 de mayo (AIM).- Mientras los bloques del Frente Para la 
Victoria y de UNA Frente Renovador promueven iniciativas que 
establecen el carácter secreto de las declaraciones juradas de los 
funcionarios públicos, la existencia de dos proyectos contrapuestos en el 
seno del bloque Cambiemos generaba incógnitas sobre su posición. "En 
el bloque sí hay acuerdo porque firmamos todos el proyecto", dijo a AIM 
la diputada Gabriela Lena, impulsora del texto que sostiene la publicidad 
d e  l a s  d e c l a r a c i o n e s .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/27/diputados-
cambiemos-coincide-en-el-caracter-publico-de-las-declaraciones-
juradas/
................................................................................................................

POLÍTICA/ GREMIALES
GENERA EXPECTATIVA LA LÍNEA DE CRÉDITOS 
ANUNCIADA PARA PRODUCTORES EN EMERGENCIA
Paraná, 27 de mayo (AIM). La línea de créditos por 5 mil millones de 
pesos que dio a conocer el gobierno nacional con una bonificación del 
cinco por ciento para productores de las regiones declaradas en 
emergencia  ante las contingencias climáticas genera buenas 
expectativas en el sector, afirmó a AIM el vicepresidente de la 
Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Gonzalo Álvarez 
Maldonado.  Además, adelantó que si el gobierno entrerriano pone como 
garantía la coparticipación federal las tasas bonificadas serán mayores.  
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/26/genera-
expectativa-la-linea-de-creditos-anunciada-para-productores-en-
emergencia/ 
................................................................................................................

POLÍTICA
PEIRANO: “LAS SEXUALIDADES ESPECIALES NO 
E X I S T E N ,  L A S  H E M O S  C O N S T R U I D O ”
Paraná, 27 de mayo (AIM).Correrse del paternalismo que trae 
inmanente el paradigma la educación y la salud para dar paso al campo 
sexológico es la punta de lanza que permitirá romper con las mitologías 
sobre la sexualidad en las personas con diversidad funcional y 
discapacidad, afirmó Silvina Peirano, orientadora sexual del centro Julia 
Pastrana, quien estuvo en Paraná, donde brindó un taller sobre la 
democratización del deseo para ejercer la ciudadanía sexual, registró 
AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/27/peirano-las-
sexualidades-especiales-no-existen-las-hemos-construido/
................................................................................................................

Alfonsín instó en Paraná a 
cuidar a Cambiemos 
y sus gestiones

POLÍTICA

20/05/16

En su paso por Entre Ríos, el características diferentes y piensan 
diputado nacional Ricardo Alfonsín diferente, lo que es algo valioso” y 
llamó a los dirigentes  de la Unión argumentó que esa configuración es 
Cívica Radical  (UCR) y de las una virtud: “la pluralidad de Cambiemos 
fuerzas que integran el frente es importante, por lo menos en las 
político Cambiemos, que hoy actuales circunstancias históricas, de 
gobierna la República, a cuidar la manera que no hay que tener miedo a 
alianza política. “Todos tenemos que se manifiesten estas diferencias, 
mucha responsabilidad  y las no hay que disimularlas, sino que hay 
diferencias pueden enriquecer la que tratarlas con mucho cuidado y con 
gestión y contribuir a la discusión un ánimo constructivo, es decir, que a la 
interna a la hora de tomar hora de tomar decisiones pueda haber 
decisiones”, dijo a AIM el dirigente diferencias sobre cuál es la más eficaz 
nacional del radicalismo. o correcta forma para solucionar los 

problemas”.
Alfonsín se reunió en un hotel céntrico 
de la ciudad con dirigentes de la capital, La premisa en el discurso trae de forma 
diputados de la UCR e intendentes y inmanente otro principio: hay que 
congregó a la militancia en la Casa del proteger el gobierno nacional, ya que la 
Partido en Paraná este viernes y este gestión de Mauricio Macri busca, a su 
sábado estará en la costa del Uruguay. juicio, “recuperar el crecimiento y la 

equidad, donde el Estado no renuncie a 
El mensaje fue claro y preciso: “hay que su rol de árbitro en la economía”, 
cuidar a Cambiemos”, dijo el legislador condiciones que consideró como 
nacional a esta Agencia, quien opinó necesarias para que la sociedad 
que en ese proceso para sostener la acompañe.
coalición se deberá “generar un 
espacio de diálogo donde se puedan 
expresar todas las fuerzas, porque L e e r  m á s  e n :  
cuando se ahogan las ideas se generan http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
problemas serios”.  En ese sentido, 5/20/alfonsin-insto-en-parana-a-
reclamó “la posibilidad de influir en c u i d a r - a - c a m b i e m o s - y - s u s -
mayor medida en las discusión de las gestiones/
decisiones”, y contó que desde el PRO 
“dijeron que en este tiempo trabajaban 
en lo urgente y las emergencias pero 
afirmaron que de aquí en adelante se 
trabajará en eso”.

El abogado explicó que frente político 
está constituido por fuerzas que “tienen 

Noticias destacadas de mayo

Alfonsín instó en Paraná a cuidar a Cambiemos y sus gestiones. Foto: AIM.
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El lobby petrolero a favor 
fracking llega a las escuelas 
de la mano del CGE

POLÍTICA

20/05/16

Con la promoción de la dirección de particularidad de que plantea la 
Planeamiento Educativo del Consejo prohibición “hasta tanto se determine su 
General de Educación (CGE), el inocuidad”.
instituto petrolero que intenta frenar 
la prohibición del fracking en Entre El segundo acto fue la presencia de 
Ríos (Iapg) busca llevar su influencia representantes del Instituto Argentino 
a las escuelas a través de las 22 del Petróleo y el Gas (Iapg) en la 
Olimpíadas sobre preservación del reunión de comisión celebrada una 
ambiente, lo que generó el repudio de semana después, donde intentaron 
Agmer y de asambleas ambientales. influir sobre los legisladores: “si el 
La decisión contradice las supuestas encamisado de la perforación se hace 
intenciones del Ejecutivo al respecto de acuerdo a lo establecido por la 
y confirma la idea de las compañías técnica el riesgo, acá no hay riesgo 
de hacer lobby para generar cero, sería mínimo”.
consenso social en torno al tema. 
Los textos proporcionados para la Lobby en las escuelas con apoyo del 
competencia se minimizan los CGE
efectos de esta práctica prohibida en No conformes con lo logrado, desde el 
varios países y 36 ciudades Iapg apuntaron al trabajo arduo que 
entrerrianas, registró AIM. implica intentar revertir el proceso de 

información y concientización que, poco 
El debate sobre la prohibición de la a poco comenzó a cerrarle los caminos 
fractura hidráulica en Entre Ríos nació al fracking.
desde abajo hacia arriba, desde las 
organizaciones populares que -ante los Concretamente, promueven en la 
planes anunciados por Yacimientos provincia, como en el resto del país, la 
P e t r o l í f e r o s  F i s c a l e s  ( Y P F ) -  participación de las escuelas y sus 
comenzaron a organizar charlas y alumnos en las 22 Olimpíadas sobre 
debatir en diferentes ámbitos en torno a preservación del ambiente, con 
esta práctica que fue prohibida en objetivos explícitos de “promover una 
numerosos países por sus efectos conciencia social en torno del tema y 
contaminantes sobre los acuíferos. difundir conceptos básicos sobre la 

industria del gas y petróleo, uso de la 
Esto obligó a concejales a tomar nota y energía y cuidado del ambiente”.
escuchar las demandas ciudadanas, lo 
que derivó en importantes avances Para esta misión contaron con aval del 
legislativos en la materia, con la sanción CGE que envió a las direcciones 
de 36 ordenanzas. También motivó la departamentales de escuela y de ahí a 
promesa del gobernador Gustavo los establecimientos educativos una 
Bordet, que en su mensaje ante la circular que difunde la competencia 
asamblea legislativa dijo: “no queremos incentivando la participación de los 
fracking en Entre Ríos por estos cuatro alumnos: “la dirección de Planeamiento 
años”. Educativo del Consejo General de 

Educación informa que el Instituto 
Con la activación del tratamiento en Argentino del Petróleo y del Gas IAPG- 
comisión del proyecto de ley de la ex se encuentra organizando las 22º 
diputada María Emma Bargagna, todo Olimpíadas sobre preservación del 
parecía encaminarse hacia la  ambiente destinada a alumnos 
prohibición a nivel provincial. regulares de los establecimientos de 

nivel medio de todo el país. Se 
¿Infuencias? desarrolla sobre la base de pruebas 
Sin embargo, una serie de hechos que eliminatorias sucesivas, referidas a un 
amenazan contra el espíritu de la norma temario establecido. La primera 
comenzaron a llamar la atención. Todos selección local se llevará a cabo en 
ponen en discusión el carácter cada establecimiento educativo el 5 de 
contaminante (per se) del fracking. agosto próximo”.
Cuando nadie lo esperaba, el mismo día 
que se esperaba la media sanción, L e e r  m á s  e n :  
ingresó un proyecto del Poder Ejecutivo http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
que evitó el tratamiento del que ya 5/20/el-lobby-petrolero-a-favor-
contaba con dictamen e hizo retornar el fracking-llega-a-las-escuelas-de-la-
debate a la comisión de Tierras, con la mano-del-cge/

Noticias destacadas de mayo

POLÍTICA
Las Pymes en caída
BACHETTI ADVIRTIÓ QUE LAS PYMES DE LA PROVINCIA 
“AGONIZAN LENTAMENTE”
Paraná, 27 de mayo (AIM). Todas las medidas económicas tomadas por 
el gobierno nacional “favorecen a las grandes compañías, mientras que 
los pequeños comerciantes se ven asfixiados por las boletas de los 
servicios, incrementadas en un 200 por ciento, en algunos casos”, afirmó 
a AIM el titular de la Asamblea de Pequeñas y Medianas Empresas 
( A p y m e s )  d e  E n t r e  R í o s ,  A l d o  B a c h e t t i .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/27/310288/
................................................................................................................

PROVINCIALES
CRÍTICA SITUACIÓN EN CUARTELES DE BOMBEROS 
VOLUNTARIOS ENTRERRIANOS
Paraná, 27 de mayo (AIM). Los cuarteles de bomberos voluntarios de 
Entre Ríos enfrentan dificultades económicas por los fuertes 
incrementos en las  tarifas de funcionamiento: “se adeudan 1800 litros 
de nafta que se nos entrega para el cuartel y todavía estamos esperando”, 
informó a AIM el presidente de la Federación Entrerriana de 
Asociaciones de Bomberos Voluntarios, Pedro Pablo Bisogni. Además, 
destacó que asisten a los vecinos de zonas inundadas, aunque aclaró que, 
“ s i n  l o s  r e c u r s o s ,  e s  m u y  d i f í c i l  h a c e r l o ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/27/critica-
s i t u a c i o n - e n - c u a r t e l e s - d e - b o m b e r o s - v o l u n t a r i o s -
entrerrianos/?preview=true
................................................................................................................

POLÍTICA
PRODUCTORES POSTERGAN MEDIDAS DIRECTAS ANTE 
ANUNCIOS DEL GOBIERNO NACIONAL
Paraná, 28 de mayo (AIM). En la reunión del consejo de delegados del 
tercer distrito de Federación Agraria Argentina (FAA) que se realizó este 
viernes en Villaguay, se resolvió evaluar los créditos con tasa subsidiada 
que anunciaron desde el gobierno nacional para ayudar a los afectados 
por las contingencias climáticas, informó a AIM el director de la 
organización en la provincia, Elvio Guía, quien aclaró que si lo 
anunciado no es viable los productores tendrán un nuevo conclave para 
definir acciones directas. Esta semana el Estado entrerriano reuniría al 
C o m i t é  d e  C r i s i s .
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/28/productores-postergan-
medidas-directas-ante-anuncios-del-gobierno-nacional/
................................................................................................................

PROVINCIALES, CULTURA
PARAJES DESHABITADOS DESDE LA LUZ DEL ARTISTA
Paraná, 28 de mayo (AIM). Se inauguró la primera muestra en Paraná 
del santafesino Luis Gervasoni. El artista contó a AIM su recorrido y lo 
qué propone: Paisajes de tierra adentro.  Por: Valentina Bolcatto, para 
A I M .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/28/parajes-
deshabitados-desde-la-luz-del-artista/
................................................................................................................

NACIONALES
POLÉMICA POR EL OSCURO PATRIMONIO DE MACRI
Paraná, 28 de mayo (AIM). Después de la presentación de la declaración 
jurada del presidente Mauricio Macri, sectores de la oposición marcaron 
inconsistencias y el gobierno intentó aclararlas. Macri  declaró que al 
cierre del ejercicio 2015 tenía un patrimonio que superaba en más del 
doble al del año anterior. Según los números, posee bienes, acciones y 
depósitos por 110 millones de pesos, publicó el diario Perfil.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/28/polemica-
por-el-oscuro-patrimonio-de-macri/
................................................................................................................

 LOCALES
UNL PROVEERÁ ALIMENTOS NUTRITIVOS A PARANÁ
Paraná, 30 de mayo (AIM). Con la presencia de funcionarios nacionales 
y de las provincias de Entre Ríos y Santa Fe, la Universidad Nacional del 
Litoral (UNL) rubricó un convenio con la municipalidad de Paraná para 
la provisión de alimentos nutritivos producidos por la Planta de 
Alimentos de la casa de altos estudios.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/unl-
proveera-alimentos-nutritivos-a-parana/ 
................................................................................................................

PROVINCIALES
LA CRISIS TURÍSTICA PONE EN RIESGO MILES DE 
P U E S T O S  D E  E M P L E O  E N  E N T R E  R Í O S
Si el turismo en la provincia no se recupera corren peligro 11.000 
puestos de trabajo, advirtió a AIM el presidente de la Asociación 
Hotelera Gastronómica de Paraná, Marcelo Barsuglia, quien aclaró que 
a ese número hay que sumarle todos los comercios y proveedores que se 
ven beneficiados si la actividad está activa, ya que “es una rueda, que si 
se  det iene dejará a  miles  de personas en la  cal le”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/la-crisis-
turistica-pone-en-riesgo-miles-de-puestos-de-empleo-en-entre-
rios/
................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE ATER EXIGEN APERTURA DE 
PARITARIAS Y REGULARIZACIÓN DEL PERSONAL
Paraná, 30 de mayo (AIM). Empleados de la Administradora Tributaria 
de Entre Ríos (Ater) realizaron este lunes un paro y marcharon en Paraná 
para reclamar la urgente apertura de paritarias, para recomponer el 
salario del sector y regularizar el personal de catastro y rentas, registró 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/trabajadores-
de-ater-exigen-apertura-de-paritarias-y-regularizacion-del-
personal/
................................................................................................................
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POLÍTICA
CORRE RIESGO LA SANIDAD EN ESCUELAS PÚBLICAS 
ANTE LA FALTA DE PARTIDAS DE LIMPIEZA
Desde febrero el Consejo General de Educación (CGE) no envía partidas 
de limpieza a las escuelas públicas, confirmó AIM. La falta de recursos 
pone en peligro la salud de los estudiantes y docentes, en un escenario 
sani tar io  complejo por  las  enfermedades infecciosas .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/corre-riesgo-
la-sanidad-en-escuelas-publicas-ante-la-falta-de-partidas-de-
limpieza/
................................................................................................................

POLÍTICA
BLANQUEO: INDULGENCIA SOLO  PARA CORRUPTOS
Paraná, 30 de mayo (AIM). Las autoridades nacionales actuales fueron 
oposición hasta el cambio de turno el 12 de diciembre pasado. Y si bien 
en el gobierno se ven mejor algunas cosas, en la nueva posición es 
menester pasarlas en silencio y encontrar indulgencia para ellas. El 
blanqueo de capitales, aun cuando no provengan del narcotráfico ni de la 
trata de personas ni de los delitos en general, es intrínsecamente injusto, 
c o m o  l o  s o n  l a s  m o r a t o r i a s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/blanqueo-
indulgencia-solo-para-corruptos/
................................................................................................................

POLÍTICA
A 47 años del Cordobazo
BAUDINO: “LA CLASE TRABAJADORA TIENE EL DESAFÍO 
HISTÓRICO DE RESISTIR”
Paraná, 29 de mayo (AIM). En un nuevo aniversario del Cordobazo, 
César Baudino, profesor de historia y referente sindical de la docencia 
entrerriana, remarcó a AIM la necesidad de no olvidar la historia la clase 
trabajadora “porque existe porque lucha y hoy, como ayer, tiene el 
desafío histórico de resistir, organizar, articular y desafiar al poder del 
sometimiento que nos quiere sin historia, sin protagonismo y sin poder, 
p a r a  q u e  e l  c a p i t a l  n o s  s i g a  e x p l o t a n d o ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/29/baudino-la-
clase-trabajadora-tiene-el-desafio-historico-de-resistir/
................................................................................................................

PROVINCIALES
L A S  M E D I D A S  D E  P E T R O L E R O S  G E N E R A N  
INCERTIDUMBRE SOBRE LA DISTRIBUCIÓN DE 
COMBUSTIBLE
Paraná, 29 de mayo (AIM). La prolongación en el tiempo de las medidas 
de fuerza en YPF podría saturar la demanda en otras petroleras, que 
afectaría al consumo interno. El escenario es incierto sin un diagnóstico 
oficial sobre las reservas de la compañía estatal. En Entre Ríos 
representan más del 50 por ciento de las estaciones que trabajan con la 
e m p r e s a  d e l  g o b i e r n o ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/29/las-medidas-
de-petroleros-generan-incertidumbre-sobre-la-distribucion-de-
combustible/
................................................................................................................

 PROVINCIALES
T Ú N E L S U B F L U V I A L :  E L C A M B I O  D E  T U B O S  
FLUORESCENTES POR LUCES LED AHORRARÍA DOS 
MILLONES DE PESOS POR AÑO
Paraná, 30 de mayo (AIM).- El director por Entre Ríos del túnel 
subfluvial Uranga - Silvestre Begnis, Juan José Martínez, aludió a una 
serie de inversiones en marcha y otras previstas en el enlace vial que une 
Paraná con Santa Fe. Entre otras medidas anunció cambios en el sistema 
de iluminación: "en 15 a 20 días estaríamos poniendo el primer tubo a 
LED, será el reemplazo definitivo de los fluorescentes. Esto nos 
permitiría un ahorro muy importante, de casi dos millones de pesos por 
año", informó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/tunel-
subfluvial-el-cambio-de-tubos-fluorescentes-por-luces-led-
ahorraria-dos-millones-de-pesos-por-ano/
................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
DESDE LA CGT PARANÁ MUESTRAN PREOCUPACIÓN POR 
DESPIDOS Y EL VETO DE MACRI
Paraná, 30 de mayo (AIM).- La regional Uruguay de la Confederación 
General del Trabajo (CGT), instó a "las regionales hermanas", mediante 
un comunicado, a pronunciarse sobre el veto del presidente, Mauricio 
Macri, a la Ley Antidespidos, sancionada en el congreso de la nación. Si 
bien la entidad aún no tomó una definición oficial, el secretario adjunto 
de regional Paraná, Omar Duerto, dijo a AIM "sin ninguna duda 
estaremos rechazando la actitud del gobierno por el veto a la Ley" y 
advirtió que, sobre todo en las Pymes, "el panorama es preocupante".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/30/desde-la-cgt-
parana-muestran-preocupacion-por-despidos-y-el-veto-de-macri/
................................................................................................................

POLÍTICA
LA INTERVENCIÓN QUEBRÓ LA ATE ENTRE RÍOS EN UN 
COMPLEJO CONTEXTO PARA LOS TRABAJADORES
Paraná, 31 de mayo (AIM). La agrupación Verde y blanca hizo pública la 
ruptura en el seno de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) ya 
que denunció fraude. Advierten persecución política dentro de la 
entidad, comunicaron a AIM. La salida de quienes conducían hasta el 
año pasado el sindicato marcan un quiebre fundamental en un contexto 
c o m p l e j o  p a r a  l o s  e m p l e a d o s  p ú b l i c o s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/05/31/la-
intervencion-quebro-la-ate-entre-rios-en-un-complejo-contexto-
para-los-trabajadores/
................................................................................................................

Entre Ríos reconoció 
formalmente el primer 
genocidio del siglo XX

POLÍTICA/LEGISLATIVA

31/05/16

El Senado sancionó el proyecto por La iniciativa —que quedó a disposición 
el que Entre Ríos adhirió a la Ley del Ejecutivo para su promulgación y 
nacional 26.199, que declaró el 24 de publicación— adhiere y nacional 
abril como día De acción por la 26.199, mediante la que se declaró el 
tolerancia y el respeto entre los 24 de abril de todos los años como día 
pueblos, registró AIM. La postura De acción por la tolerancia y el respeto 
política reconoce como genocidio la entre los pueblos, en conmemoración 
masacre y deportaciones de del genocidio del que fue víctima el 
1.500.000 armenios en manos del pueblo armenio y con el espíritu de que 
E s t a d o  t u r c o  o t o m a n o ,  e n  su memor ia  sea una lecc ión  
momentos en que la política permanente sobre los pasos del 
negacionista de Turquía asumió una presente y las metas de nuestro futuro. 
dinámica muy fuerte. La declaración  es una posición política 

que toma el Estado entrerriano ante los 
Más allá de los esfuerzos de la crímenes de lasa humanidad que se 
embajada turca en Argentina, que cometieron contra el pueblo armenio en 
intentó desactivar el tratamiento del plena I Guerra Mundial.
proyecto, Entre Ríos dio una clara señal 
sobre su posición ante el mundo sobre El  genocidio es un delito internacional 
el reconocimiento del ‘otro’. Fue en la que, según la definición  de la 
sesión de este martes, ante la mirada Convención para la prevención y la 
expectante de integrantes del Consejo Sanción del Delito de Genocidio, 
General Armenio de Sudamérica y de la comprende “cualquiera de los actos 
cátedra Armenia en la Universidad perpetrados con la intención de 
Nacional de Rosario (UNR), cuando la destruir, total o parcialmente, a un 
Cámara Alta, tras un año de haber grupo nacional, étnico, racial o religioso 
recibido el expediente, aprobó como tal”, estos actos comprenden la 
definitivamente el texto que posiciona “matanza y lesión grave a la integridad 
al Estado entrerriano sobre el primer física o mental de los miembros del 
genocidio del siglo XX, en el que grupo, sometimiento intencional del 
alrededor de 1.500.000 armenios grupo a condiciones de existencia que 
fueron víctimas de masacres y hayan de acarrear su destrucción 
deportaciones en manos del Estado física, total o parcial, medidas 
turco otomano. destinadas a impedir nacimientos en el 

seno del grupo, traslado por la fuerza 
La defensa del proyecto la realizó el de niños del grupo a otro grupo”.
presidente de la comisión de 
Legislación General, Lucas Larrarte, L e e r  m á s  e n :  
quien destacó que se aprobó por http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
unanimidad ya que recordó en 2010 5 / 3 1 / e n t r e - r i o s - r e c o n o c i o -
hubo un intento de adhesión, pero no formalmente-el-primer-genocidio-
prosperó. del-siglo-xx/

Noticias destacadas de mayo

Integrantes del Consejo General Armenio de Sudamérica y de la cátedra Armenia en la Universidad Nacional de Rosario (UNR) vinieron a Entre Ríos a presenciar la sesión. // AIM.
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PROVINCIALES
Iosper marca liderazgo en el cuidado de sus trabajadores
Paraná, 1 de junio (AIM). El Instituto de Obra Social de la Provincia de 
Entre Ríos (Iosper), cuyo Directorio trabaja para promover un entorno 
laboral saludable para trabajadores, recibió en el Día mundial sin humo de 
tabaco, que se conmemoró ayer, la certificación que lo acreditó como 
institución Libre de Humo de Tabaco, confirmó a AIM la directora por los 
e m p l e a d o s  d e  l a  i n s t i t u c i ó n ,  V i v i a n a  S á n c h e z .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/01/iosper-marca-
liderazgo-en-el-cuidado-de-sus-trabajadores/
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS ENTRERRIANOS ACORDARON HACER 
PÚBLICO EL PATRIMONIO DE FUNCIONARIOS PERO NO SU 
VALOR
Paraná, 1 de junio (AIM).- Las comisiones de Legislación General y de 
Asuntos Constitucionales se reunieron este miércoles para tratar los 
distintos proyectos de Ley de Ética Pública y emitieron un dictamen 
unificando las tres iniciativas con estado parlamentario. "Una síntesis de 
cada declaración jurada va a ser publicada en una página web", dijo a AIM 
la diputada Rosario Romero, autora de uno de los textos, aunque admitió: 
"a lo mejor no tiene valuaciones económicas pero sí da una idea del 
patrimonio de la persona". Hubo disidencias en torno a la autoridad de 
aplicación.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/01/diputados-
entrerrianos-acordaron-hacer-publico-el-patrimonio-de-
funcionarios-pero-no-su-valor/
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS ENTRERRIANOS ACORDARON HACER 
PÚBLICO EL PATRIMONIO DE FUNCIONARIOS PERO NO SU 
VALOR
Paraná, 1 de junio (AIM).- Las comisiones de Legislación General y de 
Asuntos Constitucionales se reunieron este miércoles para tratar los 
distintos proyectos de Ley de Ética Pública y emitieron un dictamen 
unificando las tres iniciativas con estado parlamentario. "Una síntesis de 
cada declaración jurada va a ser publicada en una página web", dijo a AIM 
la diputada Rosario Romero, autora de uno de los textos, aunque admitió: 
"a lo mejor no tiene valuaciones económicas pero sí da una idea del 
patrimonio de la persona". Hubo disidencias en torno a la autoridad de 
aplicación.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/01/diputados-
entrerrianos-acordaron-hacer-publico-el-patrimonio-de-
funcionarios-pero-no-su-valor/
...................................................................................................................

LOCALES
ASTRÓNOMO POR UN RATO: CÓMO REPORTAR BÓLIDOS 
EN ENTRE RÍOS
Paraná, 1 de junio (AIM). “Mirar al cielo no solamente es una actividad 
placentera que podemos disfrutar todos los días, es una forma de colaborar 
con el conocimiento de nuestro universo”, afirman desde la Asociación 
Entrerriana de Astronomía (AEA) y convocan a todos a reportar la 
visualización de bólidos, ya que cualquiera puede ser testigo de este 
fenómeno más usual de lo que pueda creer y de enorme interés para la 
ciencia, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/01/astronomo-
por-un-rato-como-reportar-bolidos-en-entre-rios/
...................................................................................................................

POLÍTICA, LEGISLATIVA
REFORMARÍAN EL CÓDIGO FISCAL PARA QUE JUDICIALES 
Y ESCRIBANOS CONSTATEN LOS PAGOS DE TASAS Y 
CONTRIBUCIONES MUNICIPALES
Ingresó en la Cámara de Senadores un proyecto de Ley que promueve una 
modificación al Código Fiscal para que las autoridades judiciales o 
administrativas y los escribanos públicos que intervengan en la 
formalización o transmisión del dominio o sobre inmuebles, estén 
obligados a constatar el pago del impuesto provincial y las tasas y 
c o n t r i b u c i o n e s  m u n i c i p a l e s ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/02/reformarian-el-
codigo-fiscal-para-que-judiciales-y-escribanos-constaten-los-pagos-
de-tasas-y-contribuciones-municipales/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
LA GANADERA ESTUDIA LA ENERGÍA DEL FUTURO
Ramírez, 2 de junio (AIM). La Cooperativa La Ganadera General 
Ramírez Limitada se interioriza en los beneficios de la instalación de 
biodigestores, sistema que puede utilizarse en comunidades rurales 
aisladas para obtener el doble beneficio de solventar la problemática 
energética-ambiental, y realizar un adecuado manejo de los residuos, tanto 
humanos como animales, confirmó a AIM el secretario del Consejo de 
Administración, Raúl Erhardt, quien agregó que buscan impulsarlos como 
alternativa de energía limpia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/02/la-ganadera-
estudia-la-energia-del-futuro/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
NI UNA MENOS: FAMILIARES DE GISELA Y DIANA 
MARCHARÁN POR JUSTICIA EN PARANÁ
Paraná, 2 de junio (AIM).- En el marco de la jornada nacional Ni una 
menos, la Multisectorial de Mujeres Entrerrianas concluirá su recorrido en 
Casa de Gobierno para pedir justicia por Gisela López, Diana Rojas -
cuyos familiares encabezarán la marcha- y todas las víctimas de 
femicidios y para exigir la declaración de la emergencia en violencia de 
género. "La consigna Ni una menos no se concreta si no se toman medidas 
de fondo para poder resolverlo", dijo a AIM Daniela Vera, dirigente de la 
Juventud Comunista Revolucionaria e integrante de la multisectorial y 
dijo que concluyen en el centro cívico porque "los responsables de poder 
resolver los problemas de las mujeres se encuentran ahí".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/02/ni-una-menos-
familiares-de-gisela-y-diana-marcharan-por-justicia-en-parana/
...................................................................................................................

El Parlamento entrerriano dio un 
fuerte golpe a los laboratorios 
tradicionales de medicamentos

POLÍTICA/LEGISLATIVA

01/06/16

En Entre Ríos toda receta o su sustitución.
prescr ipción médica deberá  
efectuarse en forma obligatoria Además, se dispone que toda receta o 
expresando el nombre genérico del prescripción médica que no exprese el 
medicamento o denominación nombre genérico del medicamento “se 
común internacional, ya que el tendrá por no prescrita, careciendo de 
Senado sancionó con fuerza de Ley valor alguno para autorizar el expendio 
la adhesión a la norma nacional de del medicamento de que se trate”.
Promoción de la utilización de 
medicamentos por su nombre Bajar el costo de la salud
genérico, confirmó AIM. Cabe recordar que la Ley nacional fue 

sancionada en 2.002 en medio de la 
En la séptima sesión ordinaria de la polémica por los precios de los 
Cámara de Senadores se aprobó remedios, que surgió como una 
definitivamente la adhesión a la Ley alternativa para combatir los abusos de 
nacional 25.649, que defiende al los laboratorios tradicionales.
consumidor de medicamentos y drogas 
farmacéuticas y su utilización como La norma se dio en el marco de un país 
medio de diagnóstico en tecnología envuelto en una profunda crisis 
biomédica y todo otro producto de uso y económica y de una serie de políticas 
aplicación en la medicina humana. nacionales de medicamentos del 

gobierno de Néstor Kirchner. La autoría 
Ahora, la receta deberá indicar primero intelectual fue liderada por el entonces 
el nombre genérico y será opcional el ministro de Salud Ginés González 
nombre o marca comercial, “pero en García y representó en la región un 
dicho supuesto el  profesional  verdadero cambio de paradigma en la 
farmacéutico, a pedido del consumidor, relación de la cadena que interviene en 
tendrá la obligación de sustituir la la industria farmacéutica local. El 
misma por una especialidad medicinal e s p í r i t u  t i e n e  q u e  v e r  
de menor precio que contenga los fundamentalmente con amplificar el 
m i s m o s  p r i n c i p i o s  a c t i v o s ,  derecho de los pacientes a elegir 
concentración, forma farmacéutica y libremente el medicamento y que los 
similar cantidad de unidades”. laboratorios produzcan en el país 

aquellos medicamentos sobre los que 
En ese marco, se reafirma que el pretendan una patente, es decir, 
farmacéutico, debidamente autorizado amplificar el derecho de los pacientes a 
por la autoridad competente, es el único elegir libremente el medicamento.
responsable y capacitado para la 
debida dispensa de especialidades 
farmacéuticas, como así también para 

Noticias destacadas de junio
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No se podrá poner sal en las 
mesas de restaurantes 
entrerrianos

PROVINCIALES

01/06/16

La Cámara de Senadores aprobó con sal disminuye riesgos”, dijo el senador 
fuerza de Ley el proyecto que Héctor Blanco, quien explicó el 
prohíbe la exhibición del salero en despacho de la comisión de Salud 
locales de comida, dispone que se Pública, Medio Ambiente Humano y 
deberá exponer los riesgos del Drogadicción, registró esta Agencia.
consumo excesivo sal para la salud  
y  se  tendrá  que garant izar  De acuerdo con un estudio de la 
alternativas al producto. El texto Universidad de California en San 
quedó a disposición del Ejecutivo Francisco, publicado en la revista 
para su promulgación y entrada en Hypertension, reducir el consumo de 
vigencia, confirmó AIM. sal a niveles recomendados, es decir 6 

gramos o una cucharadita al día, 
Entre Ríos se sumó a las provincias en salvaría la vida de más de 500 mil vidas 
las que en bares, restaurantes, locales en 10 años, en Estados Unidos.
bailables, de recreación, salas de 
espectáculos y cualquier otro lugar de Los investigadores detallan que los 
a c c e s o  p ú b l i c o  d o n d e  l a  alimentos procesados son los que 
comercialización y el consumo de tienen más niveles de sodio, por lo se 
comidas y bebidas sea habitual se recomienda disminuir la ingesta para 
deberá mostrar un cartel que enuncie: evitar enfermedades que merman la 
“el consumo excesivo de sal es calidad de vida de las personas.
perjudicial para la salud”.

Además, se prohibió “la exhibición de 
salero en mesa”, y se obligará proveer a 
los clientes alternativa de sal con bajo 
contenido en sodio.

Si el Ejecutivo promulga la Ley será el 
ministerio de Salud de la provincia el 
encargado de establecer los controles y 
las  multas a los infractores.

Esta iniciativa “es muy importante 
porque un consumo excesivo de puede 
provocar enfermedades (osteoporosis, 
cáncer estomacal, asma, accidentes 
cerebrovasculares e infarto) y el 
siempre hecho de bajar el contenido de 

POLÍTICA
EL GOBIERNO ENTRERRIANO Y LOS PRODUCTORES 
NEGOCIARÁN CON EL BANCO NACIÓN LOS CRÉDITOS PARA 
EL SECTOR
Paraná, 3 de junio (AIM). En la reunión del Comité de Crisis que se realizó 
este viernes en Casa de Gobierno, el Ejecutivo se comprometió a gestionar 
una audiencia la semana próxima con autoridades del Banco de la Nación 
Argentina (BNA), para agilizar los créditos para los productores en 
emergencia. Además, se acordó una prórroga de los vencimientos de los 
acuerdos tributarios entrerrianos, para los damnificados por la 
contingencia climática. Desde la Mesa de Enlace reclamaron “un mayor 
compromiso”, en cuanto a la garantía solidaria de coparticipación, 
explicaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/03/el-gobierno-
entrerriano-y-los-productores-negociaran-con-el-banco-nacion-los-
creditos-para-el-sector/
...................................................................................................................

CULTURA, PROVINCIALES
LA VIDA Y OBRA DE ARNALDO CALVEYRA, DE LA MANO DE 
LA SADE
Paraná, 3 de junio (AIM). A poco más de un año del fallecimiento del poeta 
entrerriano Arnaldo Calveyra, la Sociedad Argentina de Escritores (Sade) 
filial Entre Ríos le brindó homenaje. A través de un panel, que tuvo lugar 
este jueves en la Biblioteca Provincial, repasaron vida y obra del escritor, 
mediante la disertación de Claudia Rosa, docente que tuvo vínculo con el 
dramaturgo y que recopiló su obra para la editorial de la Universidad 
N a c i o n a l  d e l  N o r d e s t e ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/03/la-vida-y-obra-
de-arnaldo-calveyra-de-la-mano-de-la-sade/
...................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
ADVIERTEN QUE LAS PARTIDAS DE LIMPIEZA ESCOLAR NO 
LLEGAN AL 50 POR CIENTO DE LO NECESARIO
Paraná, 4 de junio (AIM).- El presidente del Consejo General de 
Educación (CGE), José Luis Panozzo, anunció esta semana un incremento 
del 40 por ciento de las partidas de limpieza para las escuelas. Con el 
incremento, el monto llegaría a 491 pesos mensuales por escuela. "No 
alcanzaría a cubrir el 50 por ciento de lo que se necesitaba el año pasado", 
dijo a AIM el secretario general de la Asociación Gremial del Magisterio 
de Entre Ríos (Agmer), Claudio Puntel. Además, puso en duda las 
afirmaciones del funcionario sobre la cancelación de las deudas de 2015.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/04/advierten-que-
las-partidas-de-limpieza-escolar-no-llegan-al-50-por-ciento-de-lo-
necesario/
...................................................................................................................

 POLÍTICAS
PAMI NO CUMPLIÓ Y SIGUE ADEUDANDO 86 MILLONES DE 
PESOS A HOSPITALES ENTRERRIANOS
Paraná, 4 de junio (AIM).- Pese a haber hecho un compromiso de pago y 
firmado un convenio, la obra social de jubilados y pensionados nacionales 
(Pami) sigue adeudando a los hospitales de la provincia 86 millones de 
pesos por prestaciones médicas a sus afiliados. "No hemos recibido 
todavía una cuota. Se ve que ellos tenían una expectativa, una previsión y 
les ha cambiado el rumbo económico", dijo a AIM el ministro de Salud 
Ariel De La Rosa.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/04/pami-no-
cumplio-y-sigue-adeudando-86-millones-de-pesos-a-hospitales-
entrerrianos/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
CITAN A DECLARAR A IMPUTADOS POR LA FUMIGACIÓN DE 
UNA ESCUELA EN SANTA ANITA
Paraná, 5 de junio (AIM).- Por el hecho ocurrido el 4 de diciembre de 2014, 
mientras se dictaban clases en escuela 44 República Argentina, de Santa 
Anita, alumnos y docentes sufrieron vómitos, náuseas, dolores 
estomacales, erupciones en la piel y mucosas. En el marco de la causa, que 
investiga la fiscal Melisa Ríos, los tres imputados fueron citados para este 
lunes a prestar declaración indagatoria, informaron a AIM fuentes 
judiciales.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/05/citan-a-
declarar-a-imputados-por-la-fumigacion-de-una-escuela-en-santa-
anita/
...................................................................................................................

POLÍTICA, LEGISLATIVA
SE BUSCA CONSOLIDAR LA INFLUENCIA RELIGIOSA SOBRE 
LA INVESTIGACIÓN MÉDICA
Paraná, 6 de junio (AIM). El Senado entrerriano avanza en el estudio del 
proyecto por el que reforzará la influencia religiosa en los comités de 
bioética en la provincia. La norma, podría significar un duro revés para el 
aborto no punible y la fertilización asistida, ya que habilitaría al órgano a 
realizar “protocolos de procedimientos para aplicación o reglamentación 
de Leyes nacionales que traten temas de incumbencia ética”, confirmó 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/06/se-busca-
consolidar-la-influencia-religiosa-sobre-la-investigacion-medica/
...................................................................................................................

POLÍTICA
INUNDACIONES EN EL DELTA: DEFINITIVAMENTE, EL 
MODELO FALLÓ
Islas, 6 de junio (AIM). El Delta está en franca decadencia social y 
ambiental y la población isleña, en franco retroceso. “Este registro es la 
muestra más cabal que el modelo y las políticas implementadas para el 
humedal en los últimos 12 años han llevado al colapso y están generando el 
desarraigo más difícil de revertir: el del isleño... Definitivamente, ¡el 
modelo falló!”, denunció a AIM el ex presidente de la Sociedad Rural de 
I s l a s  d e l  I b i c u y  ( S r i i )  A r m a n d o  C a d o p p i .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/06/inundaciones-en-
el-delta-definitivamente-el-modelo-fallo/
...................................................................................................................
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POLÍTICA
AIM SE SUMÓ A ADEPA COMO SOCIA ADHERENTE
La Agencia de Informaciones Mercosur (AIM) ingresó como socia 
adherente de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas 
(Adepa).  El equipo de comunicadores reafirmó su compromiso para 
reflejar la diversidad de una forma veraz y emancipadora, conscientes del 
valor de las informaciones, como una herramienta que aporta a la 
discusión en la esfera pública, no sólo para difundir hechos y 
acontecimientos sino reconociendo que el conocimiento es una 
herramienta fundamental para la libertad de los pueblos y un pilar de la 
democracia.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/06/aim-se-sumo-a-
adepa-como-socia-adherente/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CONTROL DE CARGAS: PROMETEN "ESCUCHAR LAS 
VOCES DE TODOS LOS ACTORES INVOLUCRADOS"
Paraná, 6 de junio (AIM).- La comisión de Comunicaciones, energía, 
transporte, comercio y asuntos internacionales de la Cámara de 
Diputados de Entre Ríos debate un proyecto que cuenta con media 
sanción del Senado para ampliar la fiscalización del transporte de cargas. 
Transportistas cuestionaron que nunca fueron convocados y denuncian 
sanciones arbitrarias y multas "confiscatorias". El titular de la comisión, 
Joaquín La Madrid (Cambiemos) dijo a AIM que "por supuesto que se van 
a escuchar las voces de los distintos sectores involucrados como son los 
transportistas".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/06/control-de-
cargas-prometen-escuchar-las-voces-de-todos-los-actores-
involucrados/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA / GREMIALES
ALIZEGUI: "OJALÁ LOS EMPRESARIOS ESCUCHEN EL 
R E C L A M O  D E  L O S  T R A B A J A D O R E S "
Paraná, 6 de junio (AIM).- El secretario general del Sindicato de Choferes 
de Camiones de Entre Ríos, Antonio Alizegui, se refirió al reclamo del 42 
por ciento de aumento salarial que desde el sector plantean en la 
negociación paritaria que mantienen con las cámaras patronales. "Vamos 
a tener que estar atentos y ojalá los empresarios escuchen el reclamo de 
los trabajadores", dijo a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/06/alizegui-ojala-
los-empresarios-escuchen-el-reclamo-de-los-trabajadores/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA
EL BNA GARANTIZÓ A SOSTENER BENEFICIOS A 
PRODUCTORES EN EMERGENCIA Y EVALUARÁ 
A LT E R N AT I VA S  PA R A  O T O R G A R  C R É D I T O S
Paraná, 7 de junio (AIM). El Banco de la Nación Argentina (BNA) 
comunicó al Comité de Crisis y al gobierno entrerriano que sostendrá las 
tarjetas y descubiertos a los productores que presenten el certificado de 
emergencia agropecuaria.  Además, las autoridades de la entidad 
financiera estatal aseguraron que estudiarán mecanismos para otorgar 
créditos a quienes no están bancarizados ni poseen garantías 
convencionales, confirmaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/07/el-bna-garantizo-a-
sostener-beneficios-a-productores-en-emergencia-y-evaluara-
a l t e r n a t i v a s - p a r a - o t o r g a r -
creditos/?doing_wp_cron=1465326158.4588520526885986328125
..................................................................................................................
.
POLÍTICA
BORDET CONSIDERÓ NECESARIA UNA NUEVA LEY DE 
NARCOMENUDEO
Paraná, 7 de junio (AIM). El gobernador Gustavo Bodet, ratificó a AIM 
que Entre Ríos precisa un Ley para combatir el narcotráfico en la 
provincia, para “que la Entre Ríos sea eficaz en un combate que se tiene 
que dar sin cuartel a quienes trafican con estupefacientes y envenenan a la 
juventud”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/07/bordet-
considero-necesaria-una-nueva-ley-de-narcomenudeo/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA
SE ESPERA UNA “DEFINICIÓN POLÍTICA” PARA EL TOTAL 
FUNCIONAMIENTO DEL NUEVO HOSPITAL DE PARANÁ EN 
U N  C O N T E X T O  C O M P L E J O  PA R A  L A  S A L U D
Paraná, 7 de junio (AIM). El nuevo hospital De la Baxada; Teresa Ratto 
Paraná funciona a su mínima capacidad y el Programa de Atención 
Médica Integral (Pami) no tiene contemplado concluir las obras este año y 
no resuelve si pasará al sistema público provincial o si continuará como 
un efector privado. “Estamos a la espera de una definición política”, dijo a 
AIM el ministro de Salud, Ariel De La Rosa, quien indicó que se precisan 
las plazas, ya que en los últimos diez años se perdieron 200 camas.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/07/se-espera-una-
definicion-politica-para-la-puesta-en-marcha-del-nuevo-hospital-
de-parana-en-un-contexto-complejo-para-la-salud/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS DIO MEDIA SANCIÓN A LA PROHIBICIÓN DEL 
FRACKING EN ENTRE RÍOS
Paraná, 7 de junio (AIM).- La Cámara de Diputados aprobó este martes el 
texto unificado entre el oficialismo y la oposición que prohíbe "la 
prospección, exploración y explotación de hidrocarburos líquidos y 
gaseosos no convencionales incluyendo la técnica de fractura hidráulica", 
registró a AIM. Con media sanción el proyecto pasa para su tratamiento al 
S e n a d o  e n t r e r r i a n o .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/07/diputados-
dio-media-sancion-a-la-prohibicion-del-fracking-en-entre-rios/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA / LEGISLATIVAS
KNEETEMAN: "ESPERAMOS QUE EL STJ RESUELVA LA 
INCONSTITUCIONALIDAD DE LA DESIGNACIÓN DE 
SMALDONE”
Paraná, 7 de junio (AIM).- En las últimas horas, ingresaron en la Cámara 
de Diputados de Entre Ríos tres proyectos que buscan reglamentar las 
designaciones por concurso de los integrantes Tribunal de Cuentas e 

“No están dimensionando que 
lo que están poniendo 
es un veneno”

PROVINCIALES

02/06/16

La investigadora de la Universidad abocado a la investigación del daño 
Nacional de Río Cuarto, Delia Aiassa, genético de plaguicidas sobre la salud 
participó en Paraná de un panel humana. “Hace 10 años estamos 
sobre los efectos del glifosato sobre estudiando los efectos que causa el 
la salud humana e hizo referencia a glifosato y las demás sustancias que 
sus trabajos sobre el daño genético son arrojadas al ambiente y que tienen 
en las poblaciones afectadas por que ver con la agricultura que se está 
este químico: “vemos que el llevando adelante”, explicó a AIM en 
glifosato, en estudios con células una breve charla antes de participar del 
humanas expuestas a distintas panel “Cuando la ciencia es digna, el 
concentraciones, causa daños glifosato mata”, realizado este 
genéticos”, dijo a AIM y consideró miércoles en el centro cultural Vieja 
que quienes ponen en duda las Usina con un importante marco de 
investigaciones realizadas “no público.
están dimensionando que lo que 
están poniendo es un veneno”. “ E l  g l i f o s a t o  c a u s a  d a ñ o s  

genéticos”
La imposición en Argentina de un “Dentro de los efectos que causan los 
modelo agrícola pensado desde afuera plaguicidas sobre la salud humana, 
hacia adentro, para satisfacer las nosotros estudiamos específicamente 
d e m a n d a s  d e  l o s  g r a n d e s  los efectos sobre el material genético y 
compradores de soja, vinculado a un lo que vemos es que el glifosato en 
paquete tecnológico que para especial en estudios con modelos 
maximizar los rindes generó la semilla animales, con células humanas 
transgénica resistente al glifosato, expuestas a distintas concentraciones, 
nunca tuvo en cuenta las necesidades causa daños genéticos”, aseguró 
alimenticias, económicas ni mucho Aiassa al ser consultada sobre las 
menos la salud de la población, y las conclusiones de sus estudios.
consecuencias comienzan a hacerse 
cada vez más evidente. Puntualmente, indicó que causa 

“rupturas en el material genético, que 
El caso de Fabián Tomassi, en todos sabemos cómo se relacionaría 
Basavilbaso, ex obrero rural, que cada con las observaciones que están 
vez que puede se autodefine como “la teniendo los profesionales médicos de 
sombra del éxito sojero” o las decenas la salud en las poblaciones expuestas a 
de escuelas fumigadas son algunas e s t o s  p r o d u c t o s :  c á n c e r ,  
muestras de esa realidad en Entre malformaciones, abortos a repetición”.
Ríos.

L e e r  m á s  e n :  
Delia Aiassa, doctora en Ciencias http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
Biológicas, investigadora y docente de 6/02/no-estan-dimensionando-que-
la Universidad Nacional de Río Cuarto lo-que-estan-poniendo-es-un-
e integra el laboratorio GeMA (Genética veneno/
y Mutagénesis Ambiental), se ha 
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Empresarios plantean un plan 
con el Estado para poner en 
marcha la potencialidad del 
sector privado

POLÍTICA

09/06/16

En el XI foro anual Institucionalidad, En la provincia “la situación es diversa, 
compet i t iv idad  y  desar ro l lo  porque depende del sector y la 
sustentable del Consejo Empresario actividad”, contó la ingeniera, quien 
de Entre Ríos (Ceer) que se realizó en aseguró que  el sector empresario “hoy 
Paraná este jueves,  el sector podría tener mayor despliegue de 
planteó la necesidad de coordinar actividades”, por lo que se precisa “un 
estrategias articuladas con los plan conjunto con los estamentos del 
gobiernos para tener un mayor Estado para poner en marcha la 
despliegue de actividades, registró potencialidad que, todavía, no se 
AIM. La reforma tributaria, la terminó de desplegar desde el sector 
asimetría fiscal y la búsqueda y privado, sea hablando de inversiones 
consolidación de mercados fueron productivas, creación de puestos de 
tópicos trascendentales de la trabajo, ganar mercados o colocar más 
jornada. producción o servicios”.

Con más de 500 acreditados de las 50 En ese sentido, consideró que la 
empresas asoc iadas a l  Ceer,  provincia y el país “necesitan crecer, si 
e m p r e s a r i o s ,  e s p e c i a l i s t a s  y  no hay crecimiento no hay posibilidades 
funcionarios públicos evaluaron  la de tener desarrollo, que es el objetivo”, 
coyuntura nacional y cuáles son los aunque aclaró que ante esas 
planes y perspectivas a corto y largo expectativas “se precisa una reforma 
plazo ante el nuevo escenario político, tributaria nacional, que implique una 
económico y social. discusión a fondo para revisar hoy la 

situación general de los tributos y que 
En  e l  fo ro  hubo  pane les  de  se alineen las distintas provincias, 
especialistas que permitieron avizorar porque hay muchas asimetrías que 
un panorama del mercado argentino, entorpecen el comercio y no permiten 
que pasó  de un modelo que tenía como que fluya la economía con mayores 
motor el consumo a otro en el que es la posibilidades para quienes forman 
inversión privada y obras son el eje, en parte de distintas cadenas”.
un marco internacional que devino “del 
viento a favor al de frente”, para los Además, se planteó cómo se puede 
commodities agrícolas. hacer para colaborar en el proceso que 

implica la transformación de una 
La idea fue que “se dé un punto de vista asistencia del Estado a quienes no 
del mercado”, indicó a AIM la presidenta tienen un puesto formal de trabajo a una 
del Ceer, Patricia Popelka, quien inserción en el mercado laboral.
apuntó que luego de ese diagnóstico se 
le pidió a los funcionarios que expliquen 
cuáles son los planes que se llevarán 
adelante desde sus gestiones.

incorporar los vocales parlamentarios al organismo. Sin embargo, el texto 
del oficialismo, ratifica el polémico nombramiento de Guillermo 
Smaldone. "Esperamos que rápidamente el STJ se expida y resuelva la 
inconstitucionalidad de la designación, que a las claras es irregular porque 
fue designado por un decreto de acuerdo a la Constitución de 1933 que ya 
estaba modificada", dijo a AIM el presidente del bloque Cambiemos, 
Sergio Kneeteman, autor de dos iniciativas; una sobre la conformación del 
Tribunal y otra que reglamenta los concursos en los órganos de control.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/07/kneeteman-
esperamos-que-el-stj-resuelva-la-inconstitucionalidad-de-de-la-
designacion-de-smaldone/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
NICOLÁS BERNHARDT EN EMERGENCIA NACIONAL A LA 
ESPERA DE SU SOPLO DE VIDA
Buenos Aires, 7 de junio (AIM). Nicolás Bernhardt es un joven entrerriano 
que padece fibrosis quística y se encuentra a la espera de un trasplante 
bipulmonar, internado en Fundación Favaloro. Según informaron desde la 
Asociación entrerriana de ayuda a pacientes con fibrosis quística “Alguien 
como Yo FQ”, este 6 de junio ingresó en emergencia nacional y necesita 
s u  s o p l o  d e  v i d a ,  r e g i s t r ó  A I M . 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/07/nicolas-
bernhardt-en-emergencia-nacional-a-la-espera-de-su-soplo-de-vida/
...................................................................................................................

POLÍTICA
FRACKING: EL TEXTO APROBADO EN DIPUTADOS 
PROVOCÓ RECHAZOS Y PEDIRÁN CAMBIOS AL SENADO
Paraná, 8 de junio (AIM).- Tras la media sanción que la Cámara de 
Diputados dio este martes al proyecto de ley para la prohibición de la 
fractura hidráulica en la provincia, asambleas ciudadanas señalaron 
contradicciones y vacíos en el texto que abrirían una puerta a la 
cuestionada técnica y a la contaminación del acuífero Guaraní.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/08/fracking-el-
texto-aprobado-en-diputados-provoco-rechazos-de-asambleas-y-
buscaran-cambios-en-el-senado/
...................................................................................................................

POLÍTICA
BANCARIOS ADVIERTEN TERCERIZACIÓN LABORAL Y 
ANUNCIAN RESISTENCIA ANTE POSIBLES DESPIDOS
Paraná, 8 de junio (AIM). Los trabajadores nucleados en La Bancaria 
Paraná comenzaron una campaña de denuncia sobre el proceso de 
tercerización laboral que profundizó el agente financiero de la provincia, 
registró AIM. El gremio realizará acciones en las sucursales de todo Entre 
R í o s .  A d v i e r t e n  q u e  n o  p e r m i t i r á n  d e s p i d o s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/08/bancarios-
advierten-tercerizacion-laboral-y-anuncian-resistencia-ante-
posibles-despidos/
...................................................................................................................

POLÍTICA
URRIBARRI NO SE PRESENTÓ EN LA JUSTICIA
Paraná, 8 de junio (AIM). La audiencia de conciliación entre Guillermo 
Mulet y el ex gobernador de la provincia, Sergio Urribarri, en el marco de 
la querella por calumnias e injurias fracasó. La disputa se presenta en el 
marco de las denuncias por enriquecimiento ilícito del actual presidente de 
l a  C á m a r a  d e  D i p u t a d o s ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/08/urribarri-no-se-
p r e s e n t o - e n - l a -
justicia/?doing_wp_cron=1465396374.2520339488983154296875
...................................................................................................................

PROVINCIALES
ALUMNOS FUMIGADOS EN ESCUELA DE SANTA ANITA 
DECLARARÁN EN CÁMARA GESELL
Paraná, 8 de junio (AIM).- Esta semana comenzaron las indagatorias en el 
marco de la denuncia que investiga la fiscal Melisa Ríos, de Concepción 
del Uruguay, a raíz de una fumigación aérea, en diciembre de 2014, que 
afectó a alumnos y una docente en la zona rural de Santa Anita. De los tres 
imputados, sólo se presentó el arrendatario del campo aunque se abstuvo 
de declarar, confirmó a AIM el coordinador de la Unidad Fiscal, Fernando 
Lombardi, que adelantó "se va a escuchar a los menores con un dispositivo 
especial que es la cámara Gesell".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/08/alumnos-
fumigados-en-escuela-de-santa-anita-declararan-en-camara-gesell/
...................................................................................................................

POLÍTICA
TRIBUNAL DE CUENTAS: EL CONSEJO DE CIENCIAS 
ECONÓMICAS EVALUARÁ LOS PROYECTOS PARA DEFINIR 
SU POSTURA
Paraná, 8 de junio (AIM).- Ante la presentación de tres proyectos en la 
legislatura provincial -uno del oficialismo y dos de la oposición-, 
vinculados con la conformación del Tribunal de Cuentas de la provincia y 
la reglamentación de los concursos en los órganos de control, desde el 
Consejo Provincial de Ciencias Económicas de Entre Ríos (Cpceer) 
estudiará las iniciativas para fijar postura. "Lo vamos a considerar dentro 
de nuestro consejo", dijo a AIM el titular de la entidad, Miguel Scales, 
aunque prefirió no anticipar una opinión para evitar "entrar en ninguna 
puja política".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/08/tribunal-de-
cuentas-el-consejo-de-ciencias-economicas-evaluara-los-proyectos-
para-definir-su-postura/
...................................................................................................................

POLÍTICA
BURGOS: “DEBEMOS DESTERRAR LA IDEA DE QUE LA 
BIOÉTICA DEBE RESPONDER A FALSOS ESTÁNDARES 
IMPUESTOS DESDE LA RELIGIÓN”
El proyecto de Ley sobre bioética que se trata en el Senado de Entre Ríos 
despertó preocupación en diferentes sectores ante el retroceso que 
significará sobre derechos conquistados nacionalmente y los obstáculos 
que se pondrá a la investigación si la norma legitima aún más le incidencia 
religiosa.  La ética médica “debe emanarse del saber científico, impulsado 
desde lo público”, afirmó a AIM Nadia Burgos, del Movimiento Socialista 
de los Trabajadores (MST)-Nueva Izquierda.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/08/burgos-
debemos-desterrar-la-idea-de-que-la-bioetica-debe-responder-a-
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falsos-estandares-impuestos-desde-la-religion/
...................................................................................................................

POLÍTICA
BORDET: “ESTÁN TODAS LAS POSIBILIDADES Y 
GARANTÍAS PARA VOLVER AL PJ”
El gobernador de la provincia y presidente del Consejo Provincial del 
Partido Justicialista (PJ), Gustavo Bordet, dijo a AIM que las puertas de la 
principal fuerza política en la provincia están abiertas y habilitó el retorno 
de dirigentes que se alejaron durante el kirchnerismo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/09/bordet-estan-
todas-las-posibilidades-y-garantias-para-volver-al-pj/
...................................................................................................................

POLÍTICA
CONFIRMAN NUEVA MARCHA EN PARANÁ EN DEFENSA DE 
LA UNIVERSIDAD PÚBLICA
Paraná, 9 de junio (AIM).- Docentes y estudiantes universitarios volverán 
a marchar en defensa de la universidad pública el 15 de junio, fecha 
aniversario de la reforma universitaria de 1918. "Nosotros plateamos 
como compromiso, más allá de que se acordara lo salarial en la paritaria, 
seguir con un plan de lucha por mayor presupuesto", confirmó a AIM 
Alejandro Haimovich, integrante del Sindicato de Trabajadores Docentes 
Universitarios (Sitradu), enrolado en la Federación Nacional de Docentes 
Universitarios (Conadu Histórica).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/09/confirman-
nueva-marcha-en-parana-en-defensa-de-la-universidad-publica/
...................................................................................................................

POLÍTICA
ACUEDUCTOS: BORDET OFRECIÓ CONTROL A LA 
OPOSICIÓN PARA EVITAR SOSPECHAS DE SOBREPRECIO
Paraná, 9 de junio (AIM).- El gobernador, Gustavo Bordet, reunió este 
jueves a diputados de la oposición para anunciarles la intención de 
impulsar inversiones en infraestructura basadas en el financiamiento con 
capitales chinos que provocó un escándalo en la gestión de Sergio 
Urribarri. El mandatario planteó reformular el proyecto y ejecutar solo el 
acueducto de Mandisoví Chico y encarar otras obras con la diferencia. 
Con la diferencia se encararían otras obras. "Bordet, como garantía de 
transparencia, ofrece a la oposición esté en el control total de la obra", dijo 
a AIM el diputado Sergio Kneeteman, presente en el encuentro.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/09/acueductos-
bordet-ofrecio-control-a-la-oposicion-para-evitar-sospechas-de-
sobreprecio/
...................................................................................................................

POLÍTICA
RECLAMAN AL GOBIERNO LA ACTUALIZACIÓN DE 
PARTIDAS PARA LA COPA DE LECHE
Paraná, 10 de junio (AIM). La Red de Escuelas Nocturnas del 
Departamento Paraná solicitó de forma urgente a la dirección de 
Comedores Escolares dependiente del ministerio de Acción Social la 
actualización de los montos de las partidas de Copa de Leche Provincial 
(CLP), como así también la incorporación al programa de las escuelas que 
no la tienen, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/10/r eclaman-al-
gobierno-la-actualizacion-de-partidas-para-la-copa-de-leche/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
LA CONSCIENCIA VIAL COMO PARADIGMA DE CAMBIO
Paraná, 10 de junio (AIM). La municipalidad de Paraná realizó junto al 
ministerio de Transporte de la Nación, el gobierno provincial, 
universidades y organizaciones no gubernamentales, una jornada en el 
centro de la capital para generar conciencia sobre la importancia del 
respeto a las normas de tránsito por parte de conductores y peatones, en el 
marco del día nacional de la seguridad vial, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/10/la-consciencia-
vial-como-paradigma-de-cambio/
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN POR LEY FECHA TOPE CRONOGRAMA DE 
PAGOS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 10 de junio (AIM). En la última sesión de la Cámara de Diputados 
de Entre Ríos ingresó un proyecto de ley firmado por los integrantes del 
bloque Cambiemos que busca fijar una fecha tope al cronograma de pago 
de haberes de activos y jubilados de la administración pública provincial, 
s u p o  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/10/impulsan-por-
ley-fecha-tope-cronograma-de-pagos-en-entre-rios/
...................................................................................................................

POLÍTICA
LA MEDIA SANCIÓN DE LA EMERGENCIA POR VIOLENCIA 
DE GÉNERO “ES UN LOGRO DEL MOVIMIENTO DE 
MUJERES”, AFIRMÓ DISATNIK
Paraná, 10 de junio (AIM). La psicóloga social Hilda Disatnik, referente 
de La casa Norma Nassif, aseguró a AIM que el proyecto de ley que 
declara la emergencia pública por violencia de género es un paso muy 
importante que lograron los movimientos de mujeres y auguró que la 
Cámara Baja le dé pronta sanción definitiva, para que el Estado tenga 
recursos para implementar todas las medidas de prevención necesarias en 
la materia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/10/la-media-
sancion-de-la-emergencia-por-violencia-de-genero-es-un-logro-del-
movimiento-de-mujeres-afirmo-disatnik/
...................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS VAN POR UNA SUMA FIJA EN JUNIO Y PIDEN 
UN 39 POR CIENTO DESDE MAYO
Paraná, 10 de junio (AIM).- Trabajadores telefónicos se preparan para 
iniciar la discusión por incremento de haberes aunque, previamente, 
acordarían una suma fija por el mes de junio, para compensar la pérdida 
del salario por la inflación. "A partir de ahí se discutirá la nueva escala 
salarial con la pretensión de no menos del 39 por ciento para el mes de 
julio", dijo a AIM el secretario de Asuntos Profesionales del Sindicato de 
Empleados Telefónicos de Entre Ríos (Soeesiter), José María Ortíz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/10/telefonicos-

Noticias destacadas de junio

Piana denuncia que Cafesg 
está desfinanciada hace un 
año y pide auditoría

POLÍTICA

10/06/16

El senador por Federación, Miguel sin embargo no llegan obras. En otros 
Piana, advirtió que tras asumir los departamentos donde el numero de 
nuevos delegados de la Comisión votantes es mucho mayor eso se está 
Técnica Mixta y vocales de la midiendo políticamente”, disparó en 
Comisión Administradora del Fondo obvia alusión a Concordia.
Especial de Salto Grande (Cafesg), 
advirtieron que sus arcas están casi “Vamos a seguir luchando, aún cuando 
vacías. “Hace más de un año que no a muchos les duela, les moleste, para 
se está girando el dinero; lástima que se abran los libros y quiero una 
que no lo hayan dicho antes”, dijo a auditoría hasta el 10 de diciembre de 
AIM sobre este último organismo, 2015, para ver cuánto dinero vino, 
pidió “que se abran los libros” y cuanto se presupuestó, cuanto se 
v o l v i ó  a  r e c l a m a r  p o r  “ l a  ejecutó, a qué departamento fue”, 
recompensa histórica que merece el anticipó el senador.
departamento”.

Finalmente, Piana insistió sobre la 
Ya asumidas las nuevas autoridades de necesidad de “cuidar el erario público y 
la CTM y la Cafesg, organismos que se más en este momento ante la grave 
mantuvieron acéfalos durante meses, crisis que estamos atravesando. La 
aparecen las primeras luces de alerta: gente está haciendo muchos sacrificios 
“hora estamos sabiendo que ni en CTM y si nosotros no controlamos el erario 
ni en Cafesg hay dinero. La Cafesg está público la verdad que estamos demás”.
desfinanciada desde hace mucho 
tiempo; lástima que no lo hayan dicho 
antes”, lamentó el senador Piana, 
integrante de la comisión bicameral de 
control de dicho organismo.

“El gobernador le pidió al ministro del 
Interior, Rogelio Frigerio, que normalice 
las partidas ya que hace más de un año 
no están girando dinero”, aseguró el 
legislador.

Piana prometió que seguirá “en la 
pelea” y reclamó para el departamento 
Federación “lo que le corresponde. Es 
el departamento que fue más golpeado 
por la represa, tenemos dos ciudades y 
78.000 hectáreas debajo del agua pero 

Piana advierte desfinanciamiento y pide auditoría en Cafesg.
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Una oscura trama de 
funcionarios manejan 
ONG’s beneficiadas por 
el Estado

POLÍTICA

15/06/16

Dir igentes  de l  jus t ic ia l ismo de Desarrollo Social de Entre Rios, 
entrerriano y funcionarios públicos Carlos Ramos; Consorcio de Gestión 
conducen o están directamente Entre Ríos; Federación Entrerriana de 
vinculados a Organizaciones No Entidades Mutuales; las fundaciones 
Gubernamentales (ONG) que son INKA y Vincular, asociadas a Daniel 
financiadas por recursos del Irigoyen y Leticia Angerosa de Baffico 
gobierno,  conf i rmó AIM.  La  (diputada provincial FPV); la fundación 
tercerización y privatización de la Juan Carlos Stratta, de la actual 
asistencia social y el clientelismo ministra de Desarrollo Social, Laura 
político comenzaron en la gestión de Stratta.
Sergio Urribarri con el ex ministro de 
Acción Social, Carlos Ramos, junto Todas las OA trabajan a su vez con 
al asesor de la Comisión Nacional de Organizaciones Ejecutoras (OE) que 
Micro-créditos (Conami) en Entre les responden de manera directa y que 
Ríos Luis Precerutti. en muchos casos son los mismos 

integrantes en unas y otras ONG’s, que 
La Conami y su antecesor, el Banco de simplemente rotan sus roles.
la Buena Fe o Banquito Popular de la 
Buena Fe, fueron organizados a nivel Los convenios con la Conami los firman 
nacional por Precerutti, quien ejerció las OA y estas distribuyen a su arbitrio el 
funciones hasta hace dos años. En la dinero que cada OE entregara en 
actualidad, Precerutti es el responsable préstamo.
de Economía Social en el ministerio de 
Desarrollo Social de Entre Ríos. En su Si bien la Ley prevé, entre sus 
acción ante la Comisión, no sólo la posibilidades, la de actuar de manera 
estructuró integralmente —situación descentralizada con ONG´s  del país, 
que continua hasta la actualidad— sino en claro apoyo a quienes se dedican a 
que también organizó la tercerización y la filantropía, no por ello hay que omitir 
privatización política de la entrega de una mirada develadora de lo que 
microcréditos a nivel país y a través de realmente fueron las “operadoras de 
organizaciones sociales fundadas en el micro-créditos” en la Conami, que 
seno de agrupaciones políticas fueron utilizados como forma de 
vinculadas al kirchnerismo, informaron financiar redes políticas adictas al 
a esta Agencia. gobierno de turno.

La Conami  firma acuerdos con ONG’s El desafío de una nueva gestión
para conformar lo que llama Redes de Ente esta oscura y compleja trama, el 
Gestión Asociada (Redes), modelo que desafío de Cambiemos es no caer en la 
se conforma con ONG´s llamadas tentación de repetir a quienes los 
Organización Administradora (OA) que antecedieron y, por el contrario, iniciar 
opera con Organizaciones Ejecutoras un proceso diferente en donde de 
(OE). manera transparente y conjuntamente 

con la sociedad civil se utilice esta 
Las OA firman acuerdos con la herramienta en función social y no 
Comisión y a ellas se le derivan las personal de quienes la administran
partidas para préstamos y son las OE 
las que operan en el territorio y Hasta el final del anterior gobierno, de lo 
concretan los contratos de mutuo o que se firmaba en cada convenio con 
prestamos dinerario (y/o subsidios) a las OA, el 50 por ciento se destinaba a 
una tasa subsidiada del 6 por ciento préstamo y el otro 50 por ciento a 
anual. gastos de mantenimiento de las ONG. 

Hoy algo cambió y se está en una 
En Entre Ríos operan ocho OA, de las relación de 60 por ciento para préstamo 
cuales cinco pertenecen de manera y 40 por ciento para gastos.
acreditada a militantes políticos del 
kirchnerismo que hacen de la L e e r  m á s  e n :  
herramienta social de microcrédito y de http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
una política social un instrumento de su 6 / 1 5 / u n a - o s c u r a - t r a m a - d e -
acción política: la asociación civil Lucio f u n c i o n a r i o s - m a n e j a n - o n g s -
Mansilla; Formar y la fundación Juan beneficiadas-por-el-estado/
Carlos Esparza, ligadas al ex ministro 

van-por-una-suma-fija-en-junio-y-piden-un-39-por-ciento-desde-
mayo/
...................................................................................................................

POLITICA
HOTELEROS GASTRONÓMICOS ADVIERTEN QUE “HAY 
LEGISLADORES QUE NO APUESTAN AL TURISMO”
Paraná, 10 de junio (AIM). Tras la promulgación del presidente Mauricio 
Macri al feriado del 17 de junio, en conmemoración de la muerte del 
general Martín Miguel de Güemes, el coordinador regional del NEA 
Litoral de la Federación Empresaria Hotelera Gastronómica de la 
República Argentina (Fehgra),  Marcelo Barsuglia, cargó contra 
legisladores nacionales que “no entienden que el turismo es una economía 
capaz de desarrollar la región y generar miles de puestos de trabajo”, 
afirmó a AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/10/hoteleros-
gastronomicos-advierten-que-hay-legisladores-que-no-apuestan-al-
turismo/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
LA INDUSTRIA LÁCTEA DE LA FUNDACIÓN RAÍCES SIGUE 
CONTAMINANDO
Paraná, 13 de junio (AIM). La empresa de la fundación Raíces, vinculada 
al ministro de Ambiente de la Nación, Sergio Bergman, “mintió con la 
información presentada a la secretaría de Ambiente, violando las normas 
provinciales, ya que arroja efluentes al arroyo en Colonia Avigdor”, 
denunciaron a AIM desde la asamblea Más ríos, menos termas.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/13/la-industria-
lactea-de-la-fundacion-raices-sigue-contaminando/
...................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
LA ROJO Y NEGRO APUESTA A SOSTENER LA VOCALÍA EN EL 
CGE PARA DEFENDER A LA DOCENCIA Y AL SISTEMA 
EDUCATIVO
Paraná, 13 de junio (AIM). La agrupación Rojo y negro de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) interpela al colectivo 
docente para renovar el mandato de los vocales en representación de los 
trabajadores en el Consejo General de Educación (CGE), dijeron a AIM.  
El espacio es un puesto clave que permite consolidar la carrera, frenar el 
desmantelamiento de la educación pública y los abusos del Ejecutivo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/13/la-rojo-y-negro-
apuesta-a-sostener-la-vocalia-en-el-cge-para-defender-a-la-
docencia-y-al-sistema-educativo/
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADO ENTRERRIANO PIDE AL GOBIERNO NACIONAL 
QUE ACTUALICE LOS CRÉDITOS DEL PROCREAR
Paraná, 13 de junio (AIM).- El diputado Marcelo Monfort presentó en la 
Cámara de Diputados de la nación un proyecto de resolución pidiendo al 
Ejecutivo encabezado por Mauricio Macri que “actualice los créditos 
hipotecarios otorgados a partir del mes de febrero de 2015 en el marco del 
Programa de Crédito Argentino (Procrear), en un 25 por ciento dado el 
incremento en los costos para la construcción y la pérdida de vigencia de 
los valores iniciales”, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/13/diputado-
entrerriano-pide-al-gobierno-nacional-que-actualice-los-creditos-
de-procrear/ 
...................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
PREOCUPA A LOS OBREROS DE FRIGORÍFICOS AVÍCOLAS 
CAÍDA DE LA ACTIVIDAD
Paraná, 13 de junio (AIM).- En la provincia aseguran que no se registran 
despidos masivos en el sector avícola pero igual preocupa la caída de las 
exportaciones y la disminución del precio del cajón de pollo. “Nosotros 
estamos preocupados porque sabemos que, de seguir así la situación, el 
principal afectado va a ser el trabajador”, dijo a AIM el secretario general 
del Sindicato de la Carne de Concepción del Uruguay, Sergio Vereda.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/13/preocupa-a-
los-obreros-de-frigorificos-avicolas-la-caida-de-la-faena/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
PARANÁ:  BUSCAN CONCIENTIZAR Y RECOGER 
INQUIETUDES SOBRE SEPARACIÓN DE RESIDUOS
Paraná, 13 de junio (AIM).- El Comité Capital de la Unión Cívica Radical 
(UCR) organiza una charla abierta, a cargo de la ingeniera Rosa Hojman, 
sobre residuos sólidos domiciliarios, que se realizará este martes en la sede 
partidaria (San Martín 543). "Es parte de una campaña que el municipio 
está realizando para mejorar la limpieza, la seguridad y la sanidad de todos 
los vecinos de Paraná", dijo a AIM el vicepresidente de la UCR Paraná, 
Alfredo Marcos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/13/parana-
buscan-concientizar-y-recoger-inquietudes-sobre-separacion-de-
residuos/ 
...................................................................................................................

PROVINCIALES
FEHGRA PIDIÓ AL GOBIERNO QUE ALIVIE LA PRESIÓN 
TRIBUTARIA
Paraná, 14 de junio (AIM). Autoridades de la Federación Empresaria 
Hotelera Gastronómica de la República Argentina (Fehgra) y 
representantes de la filiales de Entre Ríos se reunieron ayer con el 
gobernador Gustavo Bordet, para exponer la crítica situación económica 
por la que atraviesa la actividad,  solicitar la colaboración del Estado y 
demandar la eximición del pago del impuesto inmobiliario 2016 para todos 
los propietarios de establecimientos afectados por la crecida de los ríos, 
entre otras medidas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/14/fehgra-pidio-
al-gobierno-que-alivie-la-presion-tributaria/ 
...................................................................................................................
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POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL ESTADO RETENDRÍA EL DOMINIO PÚBLICO DE LAS 
ISLAS Y SE DISCUTE CÓMO SE OTORGARÍA EL PERMISO DE 
USO
Paraná, 14 de junio (AIM). Diputados de la provincia analizan las 
iniciativas que buscan establecer los permisos y condiciones de uso de las 
islas del Estado. La tenencia, la forma de adquisición, el control y los 
recursos son centrales en la discusión, registró AIM. Entre Ríos perdió en 
m a n o s  p r i v a d a s  a l r e d e d o r  d e  5 0 0 . 0 0 0  h e c t á r e a s .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/14/el-estado-
retendria-el-dominio-publico-de-las-islas-y-se-discute-como-se-
otorgaria-el-permiso-de-uso/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
ETCHEVERRY: “SIEMPRE VAN A HACER FALTA DONANTES”
Paraná, 14 de junio (AIM). La coordinadora del programa provincial de 
Hemoterapia de la provincia, Lucrecia Etcheverry, dijo a AIM que 
“siempre va a hacer falta donantes de sangre, ya que las necesidades son 
constantes”. En cuatro años Entre Ríos logró aumentar de un tres a un 27 
p o r  c i e n t o  e l  n ú m e r o  d e  d o n a n t e s  v o l u n t a r i o s .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/14/etcheverry-
siempre-van-a-hacer-falta-donantes/
...................................................................................................................

 CULTURA
OTRO APORTE CULTURAL DE LA ASOCIACIÓN MARIANO 
MORENO
Paraná, 15 de junio (AIM). Errores comunes en la comunicación. Dichos 
y refranes será el tema de la disertación del profesor Esteban Giménez, 
quien llegará a Paraná este miércoles 15 de junio, invitado por la  
Asociación Mariano Moreno. La actividad será a las 20,  en el auditorio de 
facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad Nacional de Entre 
Ríos (Uner). En su presentación, hará un recorrido por errores comunes 
del habla cotidiana y revelará el origen de dichos y refranes del uso 
popular argentino, se informó a AIM. La entrada es libre y gratuita. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/14/otro-aporte-
cultural-de-la-asociacion-mariano-moreno/ 
...................................................................................................................

POLÍTICA
TRABAJADORES DE ENFERMERÍA PIDIERON A DIPUTADOS 
QUE JERARQUICEN LA CARRERA
Paraná, 15 de junio (AIM). Dirigentes de los gremios que representan a 
los empleados estatales en hospitales públicos participaron de la reunión 
de la comisión de Salud pública y desarrollo social de la Cámara de 
Diputados y realizaron aportes al proyecto de Ley que establecerá el 
régimen de carrera para el personal que realice actividades específicas de 
enfermería en las dependencias que funcionan en el ámbito del ministerio 
d e  S a l u d  d e  l a  p r o v i n c i a ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/15/trabajadores-
de-enfermeria-pidieron-a-diputados-que-jerarquicen-la-carrera/
...................................................................................................................

POLÍTICA
DOCENTES Y ESTUDIANTES MARCHARON POR MAYOR 
PRESUPUESTO Y AUTONOMÍA UNIVERSITARIA
Paraná, 15 de junio (AIM).- A 98 años de la reforma universitaria de 1918 
y a poco más de un mes de la masiva movilización del 12 de mayo, 
docentes y estudiantes, con sus sindicatos y agrupaciones volvieron a 
movilizarse en defensa de la universidad pública. Entre los distintos 
sectores, hubo coincidencia en las críticas a "las medidas de ajuste y el 
tarifazo" del gobierno nacional y en el reclamo de "un presupuesto 
genuino" que garantice la autonomía universitaria, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/15/docentes-y-
estudiantes-marcharon-por-mayor-presupuesto-y-autonomia-
universitaria/
...................................................................................................................

POLÍTICA
CITRICULTORES ACLARAN QUE LAS IMPORTACIONES 
HOY NO SON UN PROBLEMA PARA EL SECTOR
Paraná, 15 de junio (AIM).- El diputado entrerriano Juan Huss presentó 
un proyecto de resolución para que el gobierno nacional tome medidas 
"ante la creciente importación" de citrus. Si bien destacan la intención de 
proteger las economías regionales, tanto el presidente de la Federación de 
Citricultores de Entre Ríos (Fecier), Fernando Borgo, como el titular de la 
Asociación de Citricultores de Chajarí, Javier Silvestri, dijeron que en la 
provincia el sector no se ve afectado por importaciones y que la principal 
problemática es la gran diferencia entre lo que recibe el productor y el 
precio al que la fruta llega al mercado.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/15/citricultores-
aclaran-que-las-importaciones-hoy-no-son-un-problema-para-el-
sector/
...................................................................................................................

POLICIALES
BOMBEROS ZAPADORES DEBIERON APAGAR INCENDIO 
PROVOCADO POR LA QUEMA DE BASURA
Paraná, 15 de junio (AIM). Pasadas las 12:30 del mediodía, una dotación 
de Bomberos Zapadores y policías de la departamental Paraná se hicieron 
presente en la esquina de Gobernador Parera y Tibiletti de la capital 
provincial para apagar un incendio que se habría iniciado por la quema de 
basura en el lugar, registró AIM. Aparentemente sería intencional. Humo 
espeso y cenizas por toda la cuadra fue el resultado que dejó. 
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/15/bomberos-
zapadores-debieron-apagar-incendio-provocado-por-la-quema-de-
basura/
...................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES ADVIERTEN QUE LOS CAMINOS “SIGUEN 
DESTROZADOS Y VIALIDAD NO DA RESPUESTAS”
Preocupa a la Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco) el 
deplorable estado de los caminos de la producción, informó a AIM el 
presidente de la organización, Edelmiro Oertlin, quien apuntó que más 
allá de las órdenes del Ejecutivo Vialidad “no responde a los reclamos”. A 
la pérdida que se generó por las consecuencias climáticas se sumaría la 
que se producirá por no poder sacar los productos de los campos si no hay 
u n a  r á p i d a  r e a c c i ó n  d e l  g o b i e r n o ,  a l e r t ó .

Municipios atraviesan una 
situación delicada porque 
no tienen recursos y absorben 
obligaciones de la provincia

POLÍTICA

16/06/16

Los municipios entrerrianos tiene Educación (CGE) no contempla este 
sus números en rojo ya que el tipo de erogaciones.
gobierno provincial no giró la 
garantía de coparticipación, no “Queremos acompañar, pero no vemos 
t r a n s f i e r e  r e c u r s o s  p a r a  una solución a largo o corto plazo”, 
descentralizar la salud y no destina lamentó el intendente, quien se mostró 
partidas para reforzar la educación indignado ante los casos de corrupción: 
pública, advirtió a AIM el presidente “cómo le podemos decir a un ciudadano 
municipal de Villa Elisa e integrante que nos pide una ayuda que no 
del Foro de Intendentes de podemos darle una mano porque otro 
Cambiemos, Leandro Arribalzaga, se robó el dinero que es del pueblo y 
quien señaló: “cómo se le puede para el pueblo”.
decir a un vecino que no hay 
recursos para atender su demanda En ese marco, transpuso el último caso 
cuando se observa que hubo develado con las necesidades de las 
funcionarios que se llevaron comunidades: “hay que imaginarse que 
millones del Estado”. el dinero que se le encontró hasta ahora 

al ex secretario de Obras Públicas 
Los intendentes plantearon al ministro durante el kirchnerismo, José López, es 
de Economía, Hacienda y Finanzas, el presupuesto de todo un año de Villa 
Hugo Ballay, el estado de situación Elisa y eso da mucha importancia y 
“pero el compromiso del funcionario bronca, por lo que hay que luchar 
provincial de depositar el 50 por ciento contra la corrupción tanto de los 
de la garantía de coparticipación de funcionarios como de los empresarios”.
enero y febrero no se cumplió”, contó 
Arribalzaga a esta Agencia, quien 
adelantó que el 21 de este mes también 
se debería girar la garantía de marzo y 
abril.  Si los fondos no llegan los 
municipios volverán a  estar “en una 
situación compleja para afrontar pagos 
de sueldos y aguinaldos, que es lo que 
se viene ahora”, adelantó.

En ese marco, remarcó que “la 
situación de los municipios es muy 
delicada, ya que tienen que afrontar 
cuestiones diarias  del funcionamiento 
municipal”, y a los gastos corrientes de 
cada localidad “hay que tener en cuenta 
que los municipios se están haciendo 
cargo de la salud y la educación”, sin 
nuevas partidas, ya que advirtió que el 
buró provincial “está dejando de 
atender un montón de cuestiones que 
las están asumiendo los municipios sin 
recursos”.

Al respecto ilustró que Villa Elisa quiere 
acompañar al gobierno provincial con 
sus políticas de Estado, por lo que se 
puso en marcha un Centro de Atención 
Primaria de la Salud y ahora se creará 
otro “pero el gobierno no gira partidas 
como se había comprometido”.  
Además, dijo que el Estado local 
también ayuda a la escuela con el pago 
de horas a docentes, para dar apoyos, 
ya que el Consejo General de 
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Telefónicos acordaron una 
suma fija de 4.000 pesos y 
siguen negociando aumento

POLÍTICA/GREMIAL

16/06/16

Los gremios telefónicos nucleados eso, cerrado el acuerdo por la suma fija, 
en la Mesa de Unidad Sindical volverán a reunirse la semana próxima 
acordaron una suma fija de 4.000 para discutir incremento.
pesos a pagarse en julio con los 
haberes de junio para todos los 
trabajadores del sector. La semana 
que viene seguirán discutiendo en 
paritarias con las empresas, ya que 
“del acuerdo salarial no existe nada 
todavía, pero es un tema que va a ser 
duro”, admitió a AIM el secretario de 
Asuntos Profesionales del Sindicato 
de Empleados Telefónicos de Entre 
Ríos (Soeesiter), José María Ortiz.

A modo de compensación parcial por 
las subas inflacionarias hasta que se 
pacte el nuevo convenio salarial del 
sector, los gremios telefónicos 
acordaron con las empresas un bono 
por única vez para los trabajadores a 
pagar en julio.

Agencia. Desde la Mesa de Unidad 
Sindical aclararon que “todos los 
compañeros cumplan media jornada o 
pertenezcan al convenio de fija-móvil, 
cobrarán la misma cifra ya que se pacta 
con el objetivo de mejorar la difícil 
situación económica que nos aqueja a 
todos”.

Respecto de la paritaria salarial, el 
gremialista dijo que “no hay nada 
todavía”, aunque anticipó que “va a ser 
dura”.

En ese sentido, Ortiz afirmó que la 
empresa “hizo en su momento una 
oferta que no se acercaba a lo que se 
pretende, que es el 39 por ciento”. Por 

Los telefónicos piden un incremento del 39 por ciento. Foto: AIM

Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/16/productores-
advierten-que-los-caminos-siguen-destrozados-y-vialidad-no-da-
respuestas/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
EMOTIVA CEREMONIA DE PROMESA DE LEALTAD A LA 
BANDERA
Paraná, 16 de junio (AIM). En un emotivo acto, 87 niños de cuarto grado de 
la Escuela Normal de Paraná prometieron lealtad a la bandera, afirmó la 
directora Nivel Primario, Mariela Jacob, quien destacó que “no solamente 
prometen ser leales a un paño celeste y blanco, sino que ese acto encierra 
mucho más. Estamos convencidos que juntos podremos seguir 
c o n s t r u y e n d o  n u e s t r a  p a t r i a ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/16/emotiva-
ceremonia-de-promesa-de-lealtad-a-la-bandera/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
HAY 40 POR CIENTO DE RESERVAS EN PARANÁ PERO EL 
TURISMO CONFÍAN EN “UN BUEN FIN DE SEMANA” 
Paraná, 16 de junio (AIM).- Las reservas hoteleras tienen hasta el momento 
un nivel relativamente bajo si se compara con fines de semana largos 
anteriores. Sin embargo desde el sector hablan de cambios de hábitos en el 
consumo turístico y confían en un mayor arribo de visitantes. 
“Últimamente se ha modificado un poco la modalidad. La gente decide 
más sobre la marcha, teniendo en cuenta que hay aplicaciones en el celular 
que permiten contratar el hotel una vez que estás de viaje prácticamente”, 
dijo a AIM el presidente de la Asociación Empresaria Hotelera 
Gas t ronómica  de  Pa raná  (Aehgp) ,  Marce lo  Barsug l i a .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/16/hay-40-por-
ciento-de-reservas-en-parana-pero-el-turismo-confian-en-un-buen-
fin-de-semana/ 
...................................................................................................................

LOCALES
PARANÁ: PREOCUPA A LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO QUE SE 
SIGA DILATANDO LA MESA DE TRANSPORTE
Paraná, 16 de junio (AIM).- La concesión del transporte público de 
pasajeros finaliza en octubre y el secretario de Servicios Públicos, Rubén 
Amaya, había prometido una reunión para mayo de la Mesa de Transporte, 
para que los distintos sectores involucrados puedan expresar su punto de 
vista e inquietudes de cara a la futura licitación. El defensor de Pueblo, Luis 
Garay, se reunió con el funcionario y volvió a plantearle el tema: “dijo que 
hay una decisión de hacer la mesa pero no hay fecha, que todavía no se 
definió quiénes la van a integrar", expresó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/16/parana-
preocupa-a-la-defensoria-del-pueblo-que-se-siga-dilatando-la-mesa-
de-transporte/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
LA VACUNACIÓN ANTIGRIPAL YA ALCANZÓ A 130.000 
PERSONAS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 17 de junio (AIM). La campaña de inmunización contra el virus de 
la influenza A H1N1 alcanzó hasta el momento a 130.000 personas, casi el 
87 por ciento de la población de riesgo, confirmó a AIM el ministro de 
Salud, Ariel De La Rosa. Apuntan a lograr un mayor nivel de vacunación 
entre menores de seis meses a dos años y embarazadas.
...................................................................................................................

PROVINCIALES   
EL GOBIERNO APELÓ EL FRENO AL TARIFAZO DE LUZ
Paraná, 18 de junio (AIM). El gobierno apeló el fallo de la Sala 
Contencioso Administrativo que, con el voto del vocal Marcelo Baridón, 
encorsetó al Ejecutivo y lo obligó a recalcular los aumentos dispuestos en 
la tarifa eléctrica y limitarlo a los porcentajes que se discutieron en 
audiencia pública. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/18/el-gobierno-
apelo-el-freno-al-tarifazo-de-luz/
...................................................................................................................

SALUD
AVANZA LA PROMESA DE EXTENDER LA VIDA
Paraná, 19 de junio (AIM). Mientras la expectativa media de vida (EMV) 
aumenta con la práctica de estilos de vida saludables y una mejor atención 
médica, la de máxima (Evmx), es decir, “superar los excepcionales 120 
años, permanece aún sin poder ser modificada”, confirmó a AIM el doctor 
Sergio Schlimovich, médico especialista en Endocrinología y 
Metabolismo y experto en Promoción de la Salud y Prevención de 
Enfermedades.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/19/avanza-la-
promesa-de-extender-la-vida/ 
...................................................................................................................

POLÍTICA, OPINIÓN
“HICIMOS CARNE ESA CONTUNDENTE FRASE DEL MAYO 
FRANCÉS: 'UNA VEZ QUE ABRES LOS OJOS NO LOS PODÉS 
VOLVER A CERRAR'”, AFIRMÓ CANONI
Paraná, 20 de junio (AIM). En días en los que las palabras se entremezclan 
en un vidrioso horizonte de (sin)sentidos y el escenario político es más 
parecido a un campo minado que a su ideal discursivo, Valeria Canoni 
(profesora de Filosofía y activista) nos acompaña en el camino para 
redefinir y esclarecer la lectura veloz que de poco sirve cuando todas las 
palabras a expensas de sus interlocutores se convierten en arena, no la 
quieta arena de una playa desierta, sino la arena violentada por el viento 
t o r m e n t o s o .  P o r  V a l e n t í n  I b a r r a ,  p a r a  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/20/hicimos-carne-
esa-contundente-frase-del-mayo-frances-una-vez-que-abres-los-
ojos-no-los-podes-volver-a-cerrar-afirmo-canoni/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
CADA VEZ MÁS MUJERES BOMBERAS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 20 de junio (AIM). Son cerca de 7000 las mujeres que trabajan 
como bomberas voluntarias en todo el país: “buscamos la forma de 
promover mayor presencia femenina en los cuarteles de la provincia”, 
informó a AIM el presidente de la Federación Entrerriana de Asociaciones 
de Bomberos Voluntarios, Pedro Pablo Bisogni, quien señaló que el único 
requisito es ser mayor de 18 años y agregó que cuando hay igualdad de 
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Advierten que Fecier tiene su 
propio proyecto para el 
desarrollo de la citricultura

POLÍTICA

17/06/16

Aunque el gobierno de Mauricio composición, pero además, el proyecto 
Macri anunció con bombos y prevé una disminución en las alícuotas 
platillos que la multinacional Coca- de un 90 por ciento en aquellas bebidas 
Cola triplicaría sus compras de jugo que utilicen un 10 por ciento de jugo; y 
de naranja concentrado entrerriano no pagarían aquellas que agreguen un 
en los próximos cuatro años, la 20 por ciento”.
Federación del Citrus de Entre Ríos 
(Fecier) advirtió que la entidad tiene Qué pasó
su propia propuesta, que propone Hace poco más de una semana, el 
una reducción de la tasa para los presidente de la nación, Mauricio Macri, 
productos preparados con zumos el gobernador de Entre Ríos, Gustavo 
naturales de frutas, y eleva del ocho Bordet y el gerente de Coca Cola 
al 28 por ciento el impuesto a las Argent ina,  Michel  Davidov ich,  
gaseosas, confirmó a AIM su titular, estuvieron  en el Instituto de Tecnología 
Fernando Borgo.  “Lo que debe Agropecuaria (Inta) de Concordia 
quedar claro es que la Fecier tiene donde el jefe de Estado anunció que 
los objetivos muy precisos para la Coca Cola triplicará sus compras de 
citricultura de la zona y no los vamos j ugo  de  naran ja  concent rado  
a cambiar”. entrerriano en los próximos cuatro 

años.
 

Pero la noticia, más que prometedora, 
En rigor, se trata de un proyecto de ley tiene para los citricultores entrerrianos 
de modificación del artículo 26 de la ley “gato encerrado”.  Es que las 
24.674 de Impuestos Internos. variedades de cítricos que producen 
“Buscábamos que el proyecto se ahora no sirve a los propósitos dela 
tratara a la brevedad y se transformara Coca Cola y por eso “armaron un circo 
en ley, lo que posibilitaría una con el Inta, para presentar una variedad 
reactivación de las industrias frutícolas que pretenden que produzcamos para 
de todo el país, pero hasta el momento, esta firma. Como todos saben, hacer un 
eso no ocurrió. Da la impresión que cambio de esta naturaleza lleva al 
falta voluntad política para avanzar en menos cinco años”, confió a esta 
el tema”, explicó Borgo a esta Agencia. Agencia un productor que estuvo 

presente en la oportunidad.
La iniciativa propone una reducción de 
la tasa para los productos preparados L e e r  m á s  e n :  
con zumos naturales de frutas, y eleva http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
del ocho al 28 por ciento el impuesto a 6/17/advierten-que-fecier-tiene-su-
las gaseosas. “Se busca incentivar el propio-proyecto-para-el-desarrollo-
agregado de jugos naturales en su de-la-citricultura/
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Crisis en la citricultura, un problema que no se ha resuelto.

oportunidades: “se genera mayor armonía y respeto” en las instituciones.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/20/cada-vez-mas-
mujeres-bomberas-en-entre-rios/
...................................................................................................................

POLÍTICA
MEINERS: "EL LEGADO DE LA REFORMA UNIVERSITARIA 
NOS OBLIGA A PENSAR CÓMO SOSTENEMOS ESA 
AUTONOMÍA”
Paraná, 20 de junio (AIM).- El 15 de junio se cumplieron 98 años de la 
reforma universitaria de 1918 que puso en discusión el carácter elitista y 
confesional de la educación superior. En las diferentes movilizaciones que 
se realizaron el miércoles, se planteó la vigencia de aquella gesta en 
relación a los límites presupuestarios y su relación con la autonomía. "El 
legado de la reforma universitaria nos obliga también hoy a pensar cómo 
hacemos para sostener esa autonomía por la cual se luchaba en 1918", dijo 
a AIM el dirigente del Movimiento Socialista de los Trabajadores (MST) y 
del Sindicato de Trabajadores Docentes de la Educación (Sitradu), Luis 
Meiners.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/20/meiners-el-
legado-de-la-reforma-universitaria-nos-obliga-a-pensar-como-
sostenemos-esa-autonomia/
...................................................................................................................

POLÍTICA
LA UCR AVANZA CON EL DEBATE DE LA REFORMA DE SU 
CARTA ORGÁNICA
Paraná, 21 de junio (AIM). Este sábado se realizará el cuarto congreso 
regional de la Unión Cívica Radical (UCR) para analizar la reforma de la 
Carta Orgánica de la fuerza política,  confirmó a AIM Gustavo Curvale, 
v o c a l  d e l  C o m i t é  P r o v i n c i a l .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/21/la-ucr-
avanza-con-el-debate-de-la-reforma-de-su-carta-organica/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
YA TIENE FECHA LA APERTURA DEL CENTRO DE MEDICINA 
NUCLEAR Y MOLECULAR
Paraná, 21 de junio (AIM). Con el ingreso de los cinco primeros pacientes, 
el 27 de junio abrirá sus puertas el Centro de Medicina Nuclear y 
Molecular (Cemener), una fuerte apuesta a la eficiencia, la inclusión, la  
investigación y la tecnología de avanzada. “Se trata de un esfuerzo de la 
obra social para todos los entrerrianos”, confirmó a AIM el presidente del 
Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando 
Cañete.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/21/ya-tiene-fecha-
la-apertura-del-centro-de-medicina-nuclear-y-molecular/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
YOLANDA VERA: “DENTRO DE LO ESPERABLE, LA 
CONDENA ES SATISFACTORIA”
Paraná, 21 de junio (AIM). La condena a Manuel Vázquez a 16 años de 
prisión y a Sebastián Fernández a pasar 15 años en la cárcel por el 
homicidio de Claudio Vera “es, dentro de lo esperable, satisfactoria”, dijo 
a AIM la hermana del profesor, Yolanda Vera, quien señaló: “es una 
sensación de alivio, porque atravesamos una instancia muy dolorosa en la 
que se revivió todo y ahora sabemos que ya terminó”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/21/yolanda-vera-
dentro-de-lo-esperable-la-condena-es-satisfactoria/
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
FRACKING: AMBIENTALISTAS PIDEN ENTREVISTAS A LOS 
SENADORES PARA PLANTEAR SUS PREOCUPACIONES
Paraná, 21 de junio (AIM).- El proyecto sobre prohibición del fracking, 
que cuenta con media sanción de Diputados y fue cuestionado por 
distintas asambleas, ingresará esta semana al Senado provincial. 
Ambientalistas piden a los senadores que escuchen su postura con 
expectativas en que se puedan introducir cambios. “Desde ayer 
empezamos una campaña donde le eviamos a cada uno de los senadores 
los cuatro puntos que nosotros defendemos, que ya se los habíamos 
presentado a los diputados”, dijo a AIM Silvia Burgos, de la Asamblea 
C i u d a d a n a  d e  C o n c o r d i a .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/21/fracking-
ambientalistas-piden-entrevistas-a-los-senadores-para-plantear-
sus-preocupaciones/
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS RATIFICÓ LA DEVOLUCIÓN DEL 15 POR 
C I E N T O  D E  C O P A R T I C I P A C I Ó N  Y  A P R O B Ó  
FINANCIAMIENTO PARA MUNICIPIOS
Paraná, 22 de junio (AIM).- La Cámara de Diputados de la provincia 
ratificó este miércoles el convenio firmado entre la nación y la provincia 
para recuperar gradualmente (al tres por ciento anual) el 15 por ciento de 
coparticipación cedido en 1995. También se aprobó destinar a los 
municipios el 16 del endeudamiento ya autorizado al Ejecutivo provincial 
en el presupuesto vigente por hasta 644 millones de dólares, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/22/diputados-
ratifico-la-devolucion-del-15-por-ciento-de-coparticipacion-y-
aprobo-financiamiento-para-municipios/
...................................................................................................................

POLÍTICA
PRODUCTORES RECLAMAN UN PLAN NACIONAL QUE 
R E A C T I V E  Y P R O T E J A A L S E C T O R  P O R C I N O
Paraná, 22 de junio (AIM). Productores porcinos se manifestaron en la 
cabecera del puente Rosario-Victoria, que une las provincias de Entre Ríos 
con Santa Fe, para exigir al gobierno nacional que implemente un plan que 
estimule la actividad y proteja al sector, informó a AIM el director del 
tercer distrito de Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía, quien 
remarcó que la actividad se volvió prácticamente inviable, ante el aumento 
de costos, servicios y la apertura a mercados internacionales.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/22/productores-
reclaman-un-plan-nacional-que-reactive-y-proteja-al-sector-
porcino/
...................................................................................................................
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Usuarios ratificaron el pedido 
para que se retrotraiga la tarifa 
eléctrica

PROVINCIALES

24/06/16

En la audiencia de conciliación entre Albornoz.
la Asociación de Defensa de 
C o n s u m i d o r e s  E n t r e r r i a n o s  En la próxima  instancia se escuchará 
(Adecen) y los representantes de la la postura del Epre en el conflicto, ya 
Empresa de Energía de Entre Ríos que desde Enersa aseguran que 
(Enersa) se reclamó a la compañía cumplen con la normativa impuesta por 
estatal frene el aumento y retrotraiga el organismo provincial.
la tarifa eléctrica, ya que aseguran 
que se violaron normas que La medida se da en el marco de los 
protegen a los consumidores, aumentos de tarifa eléctrica que 
confirmó AIM. El viernes continuará comenzaron en febrero, por la quita de 
la discusión. subsidios nacionales y la inflación, que 

se estiman que llegaron a tener un 
En el encuentro que se realizó en la impacto de entre un 80 y 90 por ciento 
dirección de Defensa del Consumidor en la boleta domiciliaria y, en algunos 
de la provincia, “se ratificó el pedido casos, la suba fue del 130 por ciento.
para que se frene el aumento y se 
resue lvan a lgunas cuest iones Por su parte, la Justicia entrerriana ya 
inherentes a la falta de información y, en frenó la suba de luz para un criadero 
base a eso, que se ordene la re- porcino, cuando hizo lugar a la medida 
facturación de los períodos que cautelar presentada por el criadero 
tuvieron aumentos”, informó a esta porcino Bioder SA contra el aumento de 
Agencia el presidente de la Adecen, la tarifa de la energía eléctrica. La 
Gabriel Vargas. acción judicial, la primera que se 

conoce de este tipo en la provincia, fue 
En ese sentido, recordó que desde la impulsada luego que se duplicara el 
entidad promovieron la denuncia monto que pagaba a la Cooperativa de 
porque consideran “que se violentaron Servicios Públicos  Quebracho 
normas de defensa al consumidor del Limitada, ya que la  empresa 
servicio eléctrico, ya que hay falta de accionante está radicada en Paraná 
información, de notificación a los Campaña.
usuarios y se pasaron por alto aspectos 
legales que protegen al usuario que 
están dentro del marco regulatorio”.

Por su parte Enersa “está convencida 
que se brindó la información adecuada 
para ejecutar el incremento, por lo que 
el viernes se realizará una nueva 
audiencia a la que se convocó al Ente 
Regulador de la Energía (Epre)”, 
apuntó a esta Agencia el titular de 
Defensa al Consumidor, Juan Carlos 

Usuarios ratificaron el pedido para que se retrotraiga la tarifa eléctrica . Foto: AIM.

 POLÍTICA
BORDET ASEGURÓ QUE LAS CUENTAS DE LA PROVINCIA 
ESTÁN ORDENADAS
Paraná, 22 de junio (AIM).- El gobernador de la provincia, Gustavo 
Bordet, afirmó a AIM que las cuentas del Estado provincial están 
ordenadas, por lo que “no hay dificultad para hacer frente a los pagos 
pendientes”. Señaló que en poco tiempo se regularizará la deuda del fondo 
de garantía de coparticipación a municipios y adelantó que en estos días se 
dará a conocer el cronograma de pago de sueldos y aguinaldo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/22/bordet-
aseguro-que-las-cuentas-de-la-provincia-estan-ordenadas/
...................................................................................................................

PROVINCIALES
REALIZAN UN ESTUDIO PARA TRANSPARENTAR LOS 
COSTOS DE LA CADENA CITRÍCOLA
Paraná, 22 de junio (AIM).- La Federación del Citrus de Entre Ríos 
(Fecier) junto con el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (Inta) 
y una consultora privada trabajan en la realización de un estudio que busca 
establecer con claridad la distribución de ingresos en la cadena citrícola, a 
partir de la gran diferencia entre lo que reciben los productores y lo que 
vale el kilo de fruta en las góndolas. Buscan así establecer "dónde se está 
ampliando ese margen porque el productor no recibe ni por lejos lo que al 
consumidor le toca pagar", dijo a AIM el titular de la Fecier, Fernando 
Borgo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/22/realizan-un-
estudio-para-transparentar-los-costos-de-la-cadena-citricola/
...................................................................................................................

POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL EJECUTIVO QUIERE AMPLIAR LA CONTRATACIÓN 
DIRECTA CON CHINA STATE
Paraná, 23 de junio (AIM). El gobernador Gustavo Bordet envió a la 
Legislatura un proyecto de Ley por el que busca la autorización de 
contratación directa de obra pública con China State Construction 
Engineering Corporation (Cscec) LTD. El texto trasciende los polémicos 
acueductos que autorizaron realizar en la gestión pasada, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/23/el-ejecutivo-
quiere-ampliar-la-contratacion-directa-con-china-state/
...................................................................................................................

POLÍTICA / GREMIALES
EL APARATO OFICIALISTA SE IMPUSO EN LAS ELECCIONES 
PARA VOCALES EN EL CGE 
La alianza filokirchnerista Agmer-Amet,  se impuso con 8.133 votos 
contra 7.579 de la agrupación Rojo y Negro y se quedó con la mayoría de 
vocales en el Consejo General de Educación (CGE). “Se unieron dos 
sindicatos, otras agrupaciones más el aparato para ganarle a una 
agrupación que crece”, dijo a AIM la dirigente de la Rojo y Negro, 
Alejandra Gervasoni, en referencia a los 1.000 votos más que obtuvieron 
con respecto a 2012. “Enfrentamos un aparato gigantesco”, coincidió 
Claudio Puntel, que anticipó que exigirán “un plan de lucha provincial para 
la reapertura de la discusión salarial y plan de lucha nacional para enfrentar 
el ajuste de Macri”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/23/el-aparato-
oficialista-se-impuso-en-las-elecciones-para-vocales-en-el-cge/ 
...................................................................................................................

POLÍTICA
PAGLIOTTO: “NO PUEDE HABER CLÁUSULAS SECRETAS NI 
LEONINAS CONTRARIAS AL INTERÉS DEL PATRIMONIO DE 
LOS ENTRERRIANOS”
Paraná, 23 de junio (AIM). El presidente del Colegio de Abogados de 
Paraná, Rubén Pagliotto, cuestionó el proyecto de Ley que remitió el 
Ejecutivo para modificar  las obras a contratar de forma directa con China 
State Construction Engineering Corporation (Cscec) LTD. “Esto busca 
blanquear un enorme acto de corrupción del anterior gobierno”, advirtió el 
abogado a AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/23/pagliotto-no-
puede-haber-clausulas-secretas-ni-leoninas-contrarias-al-interes-
del-patrimonio-de-los-entrerrianos/
...................................................................................................................

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DEL RENATEA ESTÁN PREOCUPADOS Y 
ALARMADOS ANTE LA DESIGNACIÓN DEL NUEVO 
DELEGADO
Paraná, 24 de junio (AIM). La semana próxima se conocerá quién será el 
delegado en la provincia del Registro Nacional de Trabajadores y 
Empleadores Agrarios (Renatea), que concretaría  el proceso de 
vaciamiento del organismo y efectivizaría el despido de 25 trabajadores, 
advirtió a AIM el jefe de la Unidad Territorial de Victoria, Octavio Halle, 
quien remarcó que desde la asunción del gobierno de derecha de Mauricio 
Macri no hay una hoja de ruta en el organismo. Los trabajadores cumplen 
h o r a r i o  p e r o  s ó l o  h a y  p r e s t a c i o n e s  m í n i m a s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/24/trabajador es-
del-renatea-estan-preocupados-y-alarmados-ante-la-designacion-
d e l - n u e v o -
delegado/?doing_wp_cron=1466781191.3345010280609130859375
...................................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
D'AGOSTINO PREFIERE LA BOLETA ÚNICA DE PAPEL A LA 
ELECTRÓNICA
Paraná, 24 de junio (AIM).- Uno de los puntos salientes del proyecto de 
reforma política que anunció el presidente, Mauricio Macri, fue la 
implementación de la boleta única electrónica. El diputado nacional 
entrerriano Jorge D'Agostino (Unión Cívica Radical - Cambiemos) ya 
presentó una iniciativa similar pero con boleta de papel: "hay sólo una 
respuesta que es la garantía del secreto del voto", dijo a AIM el legislador 
aunque admitió que en el radicalismo "hay una tendencia a optar por la 
electrónica" y anticipó que se someterá a la mayoría.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/24/dagostino-
prefiere-la-boleta-unica-de-papel-a-la-electronica/
...................................................................................................................

POLÍTICA, FILOSOFÍA
BREXIT: EUROPA HUYENDO HACIA EL FUTURO
Paraná, 25 de junio (AIM). En este artículo se plantea una lectura sobre el 
Brexit como reflejo de la fragmentación social y el fracaso de la 
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Arbolar, una propuesta 
pedagógica que crece 
y se centra en los niños

PROVINCIALES

30/06/16

Diecinueve niños de entre tres y aprenden matemáticas cocinando”, 
nueve años protagonizan la explicó Righelato.
propuesta pedagógica que realiza 
Arbolar, en la localidad de Colón, un La profesora de Educación física y 
e s p a c i o  q u e  s e  c e n t r a ,  maestra de yoga detalló que, en la 
especialmente, en los alumnos, y, actualidad, Arbolar esta desarrollando 
antes que en los contenidos, atiende un informe con profesionales de 
el proceso de aprendizaje de cada diferentes áreas, “para generar el 
uno de ellos, confirmó a AIM la primer registro provincial certero en 
impulsora del proyecto y referente todas las dimensiones de lo que es este 
del espacio pedagógico Gisela p r o c e s o  d e  a c o m p a ñ a m i e n t o  
Righelato. educativo, y los beneficios que genera 

en los niños que viven a diario esta 
En rigor, Arbolar plantea pautas de experiencia”.
enseñanza y aprendizaje que respetan 
los procesos de apropiación natural de La referente del espacio pedagógico 
los conocimientos diferentes en cada explicó que un grupo de profesionales 
niño, atendiendo y respetando la vinculados a niñez y educación 
diversidad. En el espacio interactúan desarrolla el protocolo legal. “Se trata 
chicos de entre dos años y medio y del Estudio Jurídico Illia-Vinacur, que 
nueve años,  facilitadoras que son elabora el informe de acuerdo a las 
d o c e n t e s  p e r o  n o  m a e s t r a s  leyes que sustentan y avalan este tipo 
tradicionales, espacios físicos para que de enseñanza, relacionando normas 
los niños circulen libremente, y nacionales de educación, y los 
materiales didácticos que se organizan Derechos del Niño, entre otros 
en función de las áreas vida, educación aspectos. Además, Ivana López será la 
sensorial, lenguaje y matemáticas, todo referente del área social y trabajará con 
de acuerdo con los  intereses de los un equipo interdisciplinario de médicos 
pequeños. y psicopedagoga que, en conjunto, se 

e n c a r g a r á n  d e  e f e c t u a r  u n  
Cómo aprenden los chicos relevamiento de la evolución y los 
Un día, Aramis planteó que quería beneficios de los niños que están 
hacer un pan y lo comentó: entonces transitando esta modalidad de 
fueron a la cocina donde estaba el acompañamiento educativo”.
maestro-guia, que les enseñó cuáles 
eran los ingredientes que lleva para su L e e r  m á s  e n :  
elaboración y en qué cantidades. “Así, http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
los chicos aprenden no sólo a elaborar 6 / 3 0 / a r b o l a r - u n a - p r o p u e s t a -
su propio pan, que de por si es pedagogica-que-crece-y-se-centra-
sa ludab le  po rque  se  u t i l i zan  en-los-ninos/
ingredientes orgánicos, sino que 
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Arbolar, una propuesta pedagógica que crece y se centra en los niños.

democracia inglesa, que privilegió al mercado para sostener el statu quo y 
abrió las puertas al populismo reaccionario xenófobo ante el fracaso de la 
social democracia en su intento de articular la visión de una sociedad 
j u s t a .  P o r  J u a n  R i z z o * ,  p a r a  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/25/brexit-europa-
h u y e n d o - h a c i a - e l -
futuro/?doing_wp_cron=1466884112.3261170387268066406250
..................................................................................................................
.
POLÍTICA, LEGISLATIVA
SENADOR DEL PRO QUIERE PROHIBIR LA ENTRADA A 
SALAS DE JUEGOS A BENEFICIARIOS DE PLANES SOCIALES
Paraná, 28 de junio (AIM). El senador del PRO por el departamento 
Gualeguaychú, Nicolás Mattiauda, promueve un polémico y 
discriminatorio proyecto que  busca “restringir el acceso a las salas de 
juego radicadas en la provincia a toda persona física que sea beneficiaria 
de un plan de asistencia social otorgado por los Estados nacional o 
p r o v i n c i a l ” ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/28/el-pro-quiere-
prohibir-la-entrada-a-salas-de-juegos-a-beneficiarios-de-planes-
sociales/
..................................................................................................................
.
PROVINCIALES
PROGRAMAS EDUCATIVOS NACIONALES VOLVIERON A 
FUNCIONAR HACE MÁS DE UN MES PERO AÚN NO SE 
PAGARON SALARIOS
Paraná, 28 de junio (AIM).- Los contratos de los Centros de Actividades 
Juveniles (CAJ) y los fondos para los talleres que en ellos funcionan 
fueron dados de baja en diciembre. Luego de un fuerte reclamo de los 
docentes y alumnos, junto con la seccional Paraná de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), en mayo volvieron a 
funcionar. “Lamentablemente siempre ha pasado que hay un camino 
burocrático larguísimo y eso se extiende. La autorización de las 
departamentales de escuela está pero estamos a la expectativa de la plata, 
que seguramente después de las vacaciones vamos a salir a reclamar”, 
dijo a AIM el coordinador del CAJ de La Floresta, Paraná, Fabricio 
Almada.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/28/programas-
educativos-nacionales-volvier on-a-funcionar-hace-mas-de-un-mes-
pero-aun-no-se-pagaron-salarios/ 
..................................................................................................................
.
 POLÍTICA, LEGISLATIVA
LEGISLADORES BUSCAN UNIFICAR CRITERIOS PARA 
REGULAR EL USO DE AGROQUÍMICOS
Paraná, 29 de junio (AIM). Diputados y senadores pretenden acordar un 
texto en común que establezca el marco jurídico sobre la utilización de 
productos químicos y biológicos empleados en la producción, registró 
AIM. La discusión se centra en la distancia para el uso de los productos, la 
autoridad de aplicación y los tipos de sustancias que se podrán utilizar.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/29/legislad ores-
buscan-unificar-criterios-para-regular-el-uso-de-agroquimicos/
..................................................................................................................
.
POLÍTICA
INTENDENTES DE CAMBIEMOS PIDIERON A SENADORES 
QUE APRUEBEN EL ENDEUDAMIENTO PARA MUNICIPIOS
Paraná, 29 de junio (AIM).- Presidentes municipales de Cambiemos se 
reunieron este miércoles con el bloque de senadores de esa fuerza política, 
para pedirles su aprobación al endeudamiento solicitado por la provincia 
por 103 millones de dólares, que ya tiene media sanción de Diputados. 
Los fondos serían destinados a financiar compra de maquinarias y obras. 
"Queríamos aclararles a los senadores la necesidad que tienen las distintas 
intendencias. A partir de ahí ellos tomarán la decisión de aprobar el 
proyecto o reformularlo", dijo a AIM el presidente del Foro de 
Intendentes de Cambiemos, Leandro Arribalzaga.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/29/intendentes-
de-cambiemos-p id ieron-a-senadores -que-aprueben-e l -
endeudamiento-para-municipios/ 
..................................................................................................................
.
 POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS: LEJOS DE UN ACUERDO SALARIAL, 
EVALÚAN UN PARO PARA EL MIÉRCOLES
Paraná, 29 de junio (AIM).- Las empresas telefónicas ofrecieron, en el 
marco de la paritaria nacional, un 20 por ciento de aumento a los 
trabajadores del sector, muy lejos del 38 que pide la Mesa de Unidad 
Sindical. "Ha habido una negativa a discutir el tema salarial. Esta semana 
empezamos con asambleas en los lugares de trabajo y existe la posibilidad 
de un paro el miércoles de la semana que viene", dijo a AIM el secretario 
general del Sindicato de Empleados Telefónicos de Entre Ríos 
(Soeesiter), Roberto Catalano.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/29/telefonicos-
lejos-de-un-acuerdo-salarial-empiezan-las-medidas-de-fuerza/ 
..................................................................................................................
.
 PROVINCIALES
PONEN LA LUPA SOBRE EL CRECIMIENTO DE CASOS DE 
SIDA EN CONCORDIA
Paraná, 30 de junio (AIM). Un pedido de informe presentado en la 
Cámara Baja interpela al poder Ejecutivo para que dé cuenta de la 
cantidad de test para detección del Virus de Inmunodeficiencia Humana 
(VIH) realizados en mujeres embarazadas sobre el total del partos 
atendidos, supo AIM.  También solicita información  del gasto anual 
destinado a la prevención y tratamiento del VIH en la capital del Capital 
del Citrus. Las cifras son preocupantes:  "año tras año, más mujeres 
embarazadas contraen el virus y se manejan tasas más altas que el resto 
del país en cuanto a casos nuevos".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/06/30/diputado-
pone-la-lupa-sobre-el-crecimiento-de-las-infecciones-con-vih-en-
concordia/
..................................................................................................................
.
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POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN UNA LICENCIA POR VIOLENCIA DE GÉNERO EN LA 
PROVINCIA
Paraná, 1 de julio (AIM). Esta semana ingresó a la Cámara de 
Diputados de Entre Ríos un proyecto de ley modificatorio del 
Régimen Jurídico Básico y del que regula al personal docente, que 
incorpora la violencia de género entre los motivos de licencia laboral, 
alcanzando a todas las trabajadoras del Estado provincial. "La 
desigualdad y violencia que sufren las mujeres también se revela  
cuando una trabajadora en situación de violencia de género tiene 
que recurrir a licencias por enfermedad o psiquiátricas para justificar 
su ausencia al lugar de trabajo", se señala en los fundamentos del 
texto al que accedió AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/01/impulsan-
una-licencia-por-violencia-de-genero-en-la-provincia/
.......................................................................................................... 

POLÍTICA
NO HUBO ACUERDO ENTRE USUARIOS Y ENERSA
Paraná, 1 de julio (AIM). Fracasó la audiencia de conciliación entre la 
Empresa de Energía de Entre Ríos (Enersa) y la Asociación de 
Defensa de Consumidores Entrerrianos (Adecen), ya que la 
compañía pública, respaldada por el órgano gubernamental que la 
controla, justificó el proceder de la distribuidora que aumentó sin 
anuncios adecuados las tarifas eléctricas en la provincia, confirmó 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/01/no-hubo-
acuerdo-entre-usuarios-y-enersa/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
PROPONEN QUE PERSONAS CON DISCAPACIDAD NO 
PAGUEN ENTRADA A ESPECTÁCULOS PÚBLICOS
Paraná, 1 de julio (AIM).- Diputados analizarán el proyecto de Ley 
que propone exceptuar a personas con discapacidad del pago de 
cualquier derecho de admisión en todos los conciertos, muestras, 
obras teatrales, exposiciones y cualquier otra actividad cultural 
organizada por el gobierno de la provincia, sus organismos 
descentralizados y entidades autárquicas, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/01/proponen-
que-personas-con-discapacidad-no-paguen-entrada-a-
espectaculos-publicos/

POLÍTICA
POR LA INFLACIÓN, LA UNER NO TIENE PRESUPUESTO 
GARANTIZADO PARA CERRAR EL AÑO
Paraná, 1 de julio (AIM).- El Consejo Interuniversitario Nacional 
(CIN) pedirá al Congreso nacional un presupuesto de 84.890 
millones de pesos para 2017. En el caso de la Universidad Nacional 
de Entre Ríos (Uner) los fondos disponibles pasarían de 500 a 800 
millones. "Nosotros tenemos un plan de desarrollo que implica 
prácticamente una carrera por facultad, en algunos casos son 
tecnicaturas, en otros carreras de grado, que se están desarrollando 
este año y que todavía no tenemos asegurado el presupuesto de ese 
plan", admitió a AIM el rector, Jorge Gerard.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/01/uner-
gerard-admite-que-no-tiene-presupuesto-garantizado-para-
cerrar-el-ano/

5, PROVINCIALES
PA R A N Á :  L O N G V I E  C O M E N Z Ó  A  S U S P E N D E R  
TRABAJADORES 
Paraná, 1 de julio (AIM).- La empresa fabricante de 
electrodomésticos Longvie, radicada en el parque industrial de 
Paraná, decidió esta semana comenzar con suspensiones de 
trabajadores de seis jornadas por mes, con el 80 por ciento del día 
pago, durante los próximos cuatro meses, confió una fuente a AIM. 
Desde la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), si bien admitieron que 
bajó el nivel de actividad desconocieron esta medida.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/01/parana-
longvie-comenzo-a-suspender-trabajadores/

 POLÍTICA / LEGISLATIVAS
RECLAMAN PARA ENERSA EL 20 POR CIENTO DE LA ENERGÍA 
PRODUCIDA EN SALTO GRANDE
Paraná, 2 de julio (AIM).- Con el objetivo de reducir tarifas “a los 
niveles de finales del año 2015, establecimiento de nuevas tarifas 
sociales a jubilados y desocupados”, en la Cámara de Diputados de 
Entre Ríos se presentó un proyecto de resolución mediante el cual se 
pide al Ejecutivo provincial que “instrumente con la mayor urgencia, 
las políticas necesarias, con el fin de disponer la derivación en forma 
directa a Enersa del  20 por ciento de la generación total de 
electricidad de Salto Grande”, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/02/reclaman-
para-enersa-el-20-por-ciento-de-la-energia-producida-en-
salto-grande/

PROVINCIALES
CON TRABAJO Y EDUCACIÓN, CELEBRAN EL DÍA DEL 
COOPERATIVISMO
Ramírez, 2 de julio (AIM). La cultura del trabajo y la educación se ve 
materializada en la Cooperativa La Ganadera General Ramírez 
Limitada, que este año celebra el Día internacional del 
cooperativismo bajo el lema Cooperativas: el poder de actuar por un 
futuro sostenible, con una fuerte apuesta a la preservación del 
ambiente, "para que todos tengamos una vida mejor, cuidando 
nuestro planeta", afirmó a AIM el secretario del Consejo de 
Administración, Raúl Erhardt. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/02/con-
trabajo-y-educacion-celebran-el-dia-del-cooperativismo/

POLÍTICA
SCHEPENS: "CASI TODAS LAS CADENAS DE VALOR ESTÁN 
COMPLICADAS POR LAS MEDIDAS MACROECONÓMICAS"
Paraná, 3 de julio (AIM).- El ministro de Producción, Carlos 
Schepens, sostuvo que el panorama de la avicultura en la provincia 
no escapa a la realidad de la mayoría de las actividades productivas. 
"La situación no es distinta de prácticamente todas las cadenas 
cárnicas que tienen como base el maíz, al que se le sacaron las 
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..........................................................................................................

Bordet: Centro de Medicina 
Nuclear, “un hito para la salud 
de los entrerrianos”

POLÍTICA

01/07/16

El gobernador, Gustavo Bordet, entrerrianos. Es algo que marca un 
r e c o r r i ó  e s t e  v i e r n e s  l a s  camino que lleva a la excelencia y que 
instalaciones del Centro de Medicina permite que se constituya en este lugar 
Nuclear y Molecular; consideró que un espacio de salud de referencia en el 
su apertura es “un antes y un país”.
después en la salud de Entre Ríos”, y 
opinó que es “un inmenso orgullo A su turno, el presidente de Iosper, 
para los entrerrianos contar con un Fernando Cañete, explicó que para la 
espacio de estas características, entidad que preside “primero fue un 
con equipamiento único en el país, desafío, acompañando al ex titular de la 
por los recursos humanos que Obra Social, Silvio Moreira, hoy 
trabajan en el lugar, y por la presente aquí, y hoy es una realidad, 
excelencia en el  uso de la que se concretó con mucho sacrificio 
tecnología”, registró AIM. por haber tenido que realizar una 

inversión de estas características, 
Bordet estuvo acompañado en su acompañados por los gobiernos 
recorrida por el presidente del Instituto nacional y provincial”.
de Obra Social de la Provincia de Entre 
Ríos (Iosper), Fernando Cañete, el Para Cañete, “haber podido culminar la 
ministro de Salud, Ariel de la Rosa; el o b r a  c i v i l ,  q u e  f u e  n u e s t r a  
fiscal de Estado, Julio Rodríguez responsabilidad, y abrir las puertas de 
Signes, los integrantes del Directorio de este lugar con aparatología de 
la Obra Social, José Fermín Beltzer, avanzada, lo que marcará un hito en la 
Marcelo Pagani, Fabián Monzón, salud de nuestra región, como lo dijo el 
Ricardo Bertonchini y Adrián Gómez, el gobernador Bordet, para nosotros es 
intendente de Oro Verde, José Luis un orgullo inconmensurable que, a la 
Dumé, y otros funcionarios nacionales, vez, nos compromete más para seguir 
provinciales y municipales. “Tener un trabajando por la salud de nuestros 
Centro de estas características afiliados, y de todos los entrerrianos”. 
significa tener la posibilidad de salvar Cañete se mostró esperanzado en que 
las vidas de aquellos pacientes que no para octubre, el Centro funcione en su 
tendrían otra forma de tratar plenitud, es decir, un 100 por ciento.
enfermedades muy complejas, si no 
fuera con este equipamiento y con los L e e r  m á s  e n :  
profesionales que aquí trabajan”. http://www.aimdigital.com.ar/2016/0

7/01/bordet-centro-de-medicina-
Para Bordet, la apertura del Centro de nuclear-un-hito-para-la-salud-de-
Medicina Nuclear y Molecular de Oro los-entrerrianos/
Verde, significa “absolutamente, un 
antes y un después en la salud de los 

Noticias destacadas de julio

 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2016 

Página 78

Bordet , Cañete y De la Rosa, en la recorrida por el Centro.



Azcuy Ameghino: “Una historia 
argentina que no incluya a 
Artigas es una historia sesgada”

CULTURA

02/07/16

El escritor Eduardo Azcuy Ameghino continuista, que lucha contra España 
presentó este viernes en Paraná su pero que tiende a mantener lo que hay y 
libro “Historia de Artigas y la una corriente democrática, radical, que 
independencia argentina”, que aspira a introducir ciertos cambios. Por 
polemiza con las corr ientes ejemplo que la libertad de comercio en 
hegemónicas en la historiografía la que estaban todos de acuerdo no 
nacional, registró AIM. “Una historia necesar iamente tenía que ser 
argentina que no incluya a Artigas, librecambismo; que podía haber 
q u e  n o  i n v e s t i g u e ,  q u e  n o  libertad de comercio y, como quería 
problematice (el pensamiento y la Belgrano, proteger las artesanías. 
incidencia del caudillo oriental en las Poner la proa de la política en dirección 
luchas contra el colonialismo) va a a un desarrollo futuro industrial. O dos 
ser una historia sesgada”, alertó el políticas en ese frente con respecto a 
historiador. cómo se iban a organizar los pueblos y 

provincias que participaban de la lucha 
El historiador Eduardo Azcuy Ameghino anticolonial; si a través de la 
presentó este viernes el libro “Historia dependencia de la capital virreinal, del 
de Artigas y la independencia centralismo porteño o si a través de un 
argentina”, donde destacó la incidencia sistema más democrático de unidad en 
en las luchas anticoloniales y en la la lucha de los distintos pueblos”, 
historia nacional. La presentación se sostuvo el historiador.
realizó en la escuela Normal José María 
Torres, organizada por la Corriente El predominio de esta corriente que 
Estudiantil Popular Antiimperialista Azcuy Ameghino da en l lamar 
(Cepa) y el Frente 15 de Junio de la continuista fue lo que impidió la unión de 
Universidad Autónoma de Entre Ríos los pueblos y provincias en términos de 
(Uader). igualdad.

“La revolución de mayo fue una Sin embargo, el papel del militar 
revolución anticolonial, con blanco oriental, impulsor de la Liga de los 
principal en el colonialismo español, Pueblos libres, fue más que importante 
que reunió un vasto frente antiespañol y y de hecho, su proyecto político estuvo 
que dentro de ese vasto frente no todos cerca de cristalizarse tras la batalla de 
los dirigentes tuvieron las mismas Cepeda de 1820.
orientaciones y posiciones políticas”, 
señaló Azcuy Ameghino que si bien Tras un extenso recorrido de las luchas 
resaltó que “hubo una coincidencia independentistas y el papel de Artigas y 
general en la lucha anticolonial”, la Banda Oriental, Azcuy Ameghino 
también señaló que hubo luego consideró que “una historia argentina 
diferencias en cuánto a cómo se que no incluya a Artigas, que no 
interactuaba y como se pensaba a investigue, que no problematice (el 
futuro la sociedad virreinal que se pensamiento y la incidencia del caudillo 
estaba heredando: “si de lo que se oriental en las luchas contra el 
trataba era, como lo resultó ser para la colonialismo) va a ser una historia 
elite mercantil terrateniente de Buenos sesgada”.
Aires, reemplazar a España en la 
cúspide de un sistema que en lo Frases
fundamental no se aspiraba a “En esta época nosotros tenemos que 
transformar sino aprovecharlo en pensar si nos vamos a poner a la altura 
beneficios de sectores secundarios al de Artigas o si vamos a poner a Artigas a 
poder colonial durante todo el virreinato, la altura nuestra”.
o si la lucha contra España iba a ser 
acompañada en una cantidad de L e e r  m á s  e n :  
reformas en distintos terrenos que http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
tendieran a democratizar aspectos 7/02/azcuy-ameghino-una-historia-
i m p o r t a n t e s  d e  e s e  m u n d o  argentina-que-no-incluya-a-artigas-
precapitalista, coactivo, que era la es-una-historia-sesgada/
estructuración de la organización social 
del trabajo en los tiempos coloniales”.

“En mayo existió dentro de los patriotas 
una corriente que tiendo a llamar 
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retenciones y no tuvo medidas contracíclicas, complicó muchísimo 
el costo, sumando a eso el tarifazo eléctrico y del gas", afirmó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/03/schepens-
casi-todas-las-cadenas-de-valor-estan-complicadas-por-las-
medidas-macroeconomicas/

POLÍTICA
ENTRÓ EN V IGENCIA LA LEY PROVINCIAL DE 
MEDICAMENTOS GENÉRICOS
Paraná, 4 de julio (AIM). Con la publicación en el Boletín Oficial, 
comenzó a regir la Ley 10.429, que establece que en Entre Ríos toda 
receta o prescripción médica deberá efectuarse en forma obligatoria 
expresando el nombre genérico del medicamento o denominación 
c o m ú n  i n t e r n a c i o n a l ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/04/entro-en-
vigencia-la-ley-provincial-de-medicamentos-genericos/

POLÍTICA
UNA MUESTRA EN EL SENADO EXPONE EL REDUCCIONISMO 
DEL CONCEPTO DE LIBERTAD
Paraná, 4 de julio (AIM). Paraná, 4 de julio (AIM). La Cámara Alta 
realizó un concurso sobre 'libertad  e identidad', en el marco de los 
festejos por el bicentenario. Las expectativas eran muchas, pero las 
fotografías ganadoras no reflejaron las pugnas de los trabajadores y 
ambientalistas, las reivindicaciones de género o la lucha contra el 
trabajo esclavo o las redes de trata que azotan la provincia, registró 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/04/una-
muestra-en-el-senado-expone-el-reduccionismo-del-
concepto-de-libertad/ 

PROVINCIALES
AUMENTARÍAN LOS MONTOS PARA LA COPA DE LECHE EN 
ESCUELAS NOCTURNAS
Paraná, 4 de julio (AIM). El gobierno entrerriano dispondría el 
incremento de los importes de las partidas de Copa de Leche 
Provincial (CLP) para las escuelas nocturnas, informaron a AIM 
integrantes de la Red de Escuelas Nocturnas (REN) quienes 
aseguraron haber recibido la información de una fuente inobjetable 
del ministerio de Acción Social.
L e e r  m á s :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/04/aumentarian-los-
montos-para-la-copa-de-leche-en-escuelas-nocturnas/

PROVINCIALES
PROCREAR COMPLEMENTARIO:  P IDEN QUE SE 
C O N S I D E R E N  L O S  C O S TO S  A C T U A L E S  D E  L A 
CONSTRUCCIÓN
Paraná, 4 de julio (AIM).- Beneficiarios del Programa de Crédito 
Argentino (Procrear) de Entre Ríos esperan que en los próximos días 
se haga un anuncio, por parte del gobierno nacional, respecto del 
crédito complementario solicitado para afrontar los fuertes aumentos 
de los costos de la construcción. "Pedimos un 20 por ciento del 
crédito pero de acuerdo al valor de hoy y que sea a tasa fija y no 
variable como se plantea en el nuevo lanzamiento", dijo a AIM 
Mariana Godoy, representante del grupo en Entre Ríos, al ser 
consultada sobre una iniciativa legislativa que promueve un 25 por 
ciento sobre el monto original del préstamo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/04/procrear-
complementario-piden-que-se-consideren-los-costos-
actuales-de-la-construccion/ 

POLÍTICA
EL EJECUTIVO REGLAMENTÓ LA LEY PARA GIRAR 
RECURSOS DE AYUDA SOCIAL A SEGURIDAD
El gobierno publicó la disposición que establece los mecanismos de 
aplicación de la Ley 10.364, por la que se derogó el impuesto al juego 
y se autorizó al Ejecutivo a utilizar los recursos del Instituto de Ayuda 
Financiera a la Acción Social (Iafas) para seguridad, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/05/el-ejecutivo-
reglamento-la-ley-para-girar-recursos-de-ayuda-social-a-
seguridad/

POLÍTICA
AMBIENTALISTAS BUSCAN HACER CAER EL PROYECTO QUE 
ESTABLECERÍA EL DÍA DEL TERMALISMO ENTRERRIANO
Paraná, 5 de julio (AIM). La asamblea Más ríos, menos termas, 
solicitó a los integrantes de la comisión de Legislación General de la 
Cámara de Diputados que no apoyen el proyecto de Ley busca 
declarar el día del Termalismo. “No hay nada que celebrar”, dijo a 
AIM Jésica Musuruana, miembro de la agrupación ecologista, quien 
apuntó que si logra sanción definitiva la norma dará luz verde a que 
se sigan instalando complejos turísticos que contaminan el medio 
ambiente e hipotecan el futuro de las próximas generaciones.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/05/ambientalistas-
buscan-frenar-el-proyecto-que-estableceria-el-dia-del-
termalismo-entrerriano/

PROVINCIALES
AVANZAN EN EL ESTUDIO DE ENERGÍAS ALTERNATIVAS
Ramírez, 5 de julio (AIM). Como parte de la exploración que realiza 
en energías alternativas la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramírez 
Limitada, se realizó una jornada de digestión anaeróbica y 
producción de biogás a partir de gallinaza, purín porcino, ensilado de 
maíz o sorgo, residuos orgánicos domiciliarios o industriales, y  
estiércol vacuno o equino, entre otros, confirmó a AIM el secretario 
d e l  C o n s e j o  d e  A d m i n i s t r a c i ó n ,  R a ú l  E r h a r d t .
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/05/avanzan-
en-el-estudio-de-energias-alternativas/

PRODUCCIÓN
CAMPAÑA CONTRA LA FIEBRE AFTOSA: SE VACUNARON 
C A S I  1 2 0 . 0 0 0  A N I M A L E S  M E N O S
Paraná, 5 de julio (AIM). La Fundación contra la Lucha de Fiebre 
Aftosa (Fucofa) informó a AIM que durante la campaña de 
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“Si no transparentamos el 
financiamiento de los partidos 
auspiciamos que estén 
sostenidos por plata negra”

POLÍTICA

03/07/16

El diputado nacional por Entre Ríos, dónde viene, si de vender caramelos, 
Jorge D’Agostino, se refirió al armas en el África o de la venta de la 
proyecto de reforma política efedrina”, dijo a D’Agostino a esta 
impulsado por el Ejecutivo y Agencia.
particularmente a los posibles 
cambios en la regulación del El legislador entrerriano consideró que 
sostenimiento económico de las “ha habido gastos de campaña muy 
fuerzas políticas y sus campañas grandes y la Ley Electoral reconoce 
electorales. “Si eso no insistimos en oficialmente la posibilidad de acceder a 
transparentar el sostenimiento de una cantidad de dinero inferior a la que 
l o s  p a r t i d o s  p o l í t i c o s  en la realidad se necesita para pegar 
definitivamente auspiciamos que carteles, imprimir boletas. El gobierno 
estén sostenidos por plata negra, paga una impresión de boletas pero 
más allá de dónde viene, si de vender todos sabemos que se necesitan tres 
caramelos, armas en el África o vueltas de boleta (tres veces el 
efedrina”, dijo el legislador radical a padrón)”, argumentó.
AIM.

“Esa situación también la estamos 
Uno de los puntos de la reforma política viendo a los efectos de que la 
que promueve el Ejecutivo nacional transparencia sea la mejor manera de 
tiene que ver con cambios a la Ley de equilibrar la competencia. Si no hay 
Financiamiento de Partidos Políticos. transparencia termina ganando el que 
El eje principal de la reforma consistirá tiene plata, no el que tiene la mejor 
en permitir nuevamente a las empresas propuesta”, dijo.
aportar fondos a los diversos frentes 
partidarios para la competencia 
proselitista, bajo el argumento de que 
ahora “sólo están permitidas personas 
físicas y eso es una mentira: figuran 
personas pero detrás está la empresa”, 
según afirman desde el macrismo.

La discusión dentro de la alianza 
gobernante está dada en si ese 
financiamiento debe tener topes o debe 
ser ilimitado.

“Si no insistimos en transparentar el 
sostenimiento de los partidos políticos 
definitivamente auspiciamos que estén 
sostenidos por plata negra, más allá de 

vacunación contra aftosa en Entre Ríos se inocularon a 2.405.000 
cabezas hasta el 15 de mayo. "Se vacunaron 2.405.000 cabezas, lo 
que representa unas 100.000 a 120.000 animales menos de lo que 
teníamos en el presupuesto establecido”, explicó miembro del Consejo 
d e  A d m i n i s t r a c i ó n  d e  l a  e n t i d a d ,  A l f r e d o  B e l .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/05/campana-
contra-la-fiebre-aftosa-se-vacunaron-casi-120-000-animales-
menos/

PROVINCIALES
COOPERATIVISTAS CELEBRARON SU DÍA EN VILLA ELISA
Villa Elisa, 5 de julio (AIM). Representantes de cooperativas y 
federaciones de Entre Ríos, y autoridades nacionales y provinciales del 
sector, se reunieron 2 de julio pasado Villa Elisa para celebrar el Día 
internacional del cooperativismo. La jornada tuvo como objetivo debatir 
sobre las perspectivas para las cooperativas en un nuevo escenario 
e c o n ó m i c o  y  s o c i a l ,  s e  i n f o r m ó  a  A I M .
L e e r  m á s  e n   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/05/cooperativistas-
celebraron-su-dia-en-villa-elisa/

 POLÍTICA / LEGISLATIVA
DIPUTADOS APROBÓ CON CAMBIOS LA ADHESIÓN A LA LEY 
NACIONAL DE SALUD MENTAL
Paraná, 5 de julio (AIM).- La Cámara de Diputados de Entre Ríos trató 
este martes un proyecto de ley con media sanción del Senado que 
establece la adhesión a la Ley 26.657 de Salud mental. Los 
legisladores consensuaron modificaciones en función de no sólo 
adherir a la norma sino también crear un "órgano de revisión provincial 
(...) con el objeto de proteger y promover los derechos humanos de los 
usuarios de los servicios de salud", registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/05/diputados-
aprobo-con-cambios-la-adhesion-a-la-ley-nacional-de-salud-
mental/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
MEDIA SANCIÓN AL PROYECTO QUE F IJARÁ EL 
ARANCELAMIENTO DE LOS SERVICIOS DE BOMBEROS 
ZAPADORES
Paraná, 6 de julio (AIM). El Senado aprobó la iniciativa por la que se 
regulará el arancelamiento de los servicios que prestan los Bomberos 
de la Policía de Entre Ríos y constituye  un fondo con afectación 
específica, confirmó AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/06/media-
sancion-al-proyecto-que-fijara-el-arancelamiento-de-los-
s e r v i c i o s - d e - b o m b e r o s -
zapadores/?doing_wp_cron=1467795570.8524439334869384765
625 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS 
DIPUTADOS AVANZÓ EN LA REGLAMENTACIÓN DEL TRIBUNAL 
DE CUENTAS Y LA LEY DE ÉTICA PÚBLICA
Paraná, 6 de julio (AIM).- Tras arduas conversaciones que derivaron en 
un consenso entre el oficialismo y la oposición, la Cámara de Diputados 
de Entre Ríos dio media sanción a la reglamentación de la Constitución 
provincial en relación con los mecanismos de transparencia previstos 
respecto de la Ética Pública y la reglamentación del Tribunal de 
Cuentas. Se dejó de lado el texto que autorizaba al Ejecutivo a designar 
un presidente provisorio del ente y ocupará el cargo -hasta el 
nombramiento por parte de un jurado de concurso- el abogado en 
funciones con mayor antigüedad en su función dentro del organismo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/06/diputados-
avanzo-en-la-reglamentacion-del-tribunal-de-cuentas-y-la-ley-
de-etica-publica/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
TRABAJADORES DE LA TESORERÍA GENERAL EXIGEN UNA 
NUEVA CARTA ORGÁNICA
Paraná, 6 de julio (AIM).- La Tesorería general de la provincia es uno de 
los órganos autónomos de control establecidos con la reforma de la 
Constitución provincial en 2008 y actualmente se rige por una Ley 
Orgánica de 1992 que no contempla las nuevas funciones que se 
desarrollaron en la práctica. "El sueldo nuestro es realmente muy bajo 
si se tiene en cuenta la responsabilidad que tenemos", dijo a AIM Yari 
Zamaya, trabajadora del organismo que maneja fondos por miles de 
millones de pesos de las arcas provinciales.  
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/06/trabajadores-de-la-
tesoreria-general-exigen-una-nueva-ley-organica/

PROVINCIALES
ENTRÓ EN VIGENCIA LA LEY QUE PROHÍBE PONER SAL EN LAS 
MESAS DE RESTAURANTES ENTRERRIANOS
Paraná, 6 de julio (AIM). Comenzó a regir en la provincia la Ley 
10.431que prohíbe la exhibición del salero en locales de comida, 
dispone que se deberá exponer los riesgos del consumo excesivo sal 
para la salud  y se tendrá que garantizar alternativas al producto.  Salud 
pública deberá realizar los controles para garantizar el cumplimiento de 
la norma, confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/06/314675/ 

PROVINCIALES
CON UN MEGA SHOPPING, EL GRUPO DI SANTO APUESTA 
FUERTE A PARANÁ
Paraná, 6 de julio (AIM). El shopping Paso del Paraná es el nuevo 
emprendimiento comercial que el Grupo Di Santo realizará en la capital 
provincial, con una inversión inicial de 200.000.000 de pesos, confirmó 
a AIM el presidente de la compañía, Lucio Di Santo, quien destacó que 
el emprendimiento demandará alrededor de 250 puestos de trabajo 
durante su ejecución y cuando esté en funcionamiento, generará entre 
250 y 300 nuevos empleos. El intendente de Paraná, Sergio Varisco, 
mostró su satisfacción por la iniciativa, y adelantó que en los próximos 
meses habrá novedades de más inversiones, que le darán impulso a la 
ciudad.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/06/con-un-
mega-shopping-el-grupo-di-santo-apuesta-fuerte-a-parana/
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D´Agostino se refirió a los cambios impulsados en el financiamiento de los partidos.
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Bordet persuadió a la oposición 
y logró que la Legislatura 
autorice un millonario 
endeudamiento y el acuerdo 
por coparticipación

POLÍTICA/LEGISLATIVA

05/07/16

La Cámara de Senadores aprobó municipios y la provincia una mejora 
definitivamente, este martes por la financiera, que contiene el acuerdo con 
noche, el proyecto por el que se el gobierno nacional y, también, el 
ratifica la autorización a la provincia financiamiento para los municipios que 
para tomar un millonario crédito y se así lo requieran”.
hablita al Ejecutivo a sumar más 
endeudamiento público. Además, la En ese marco, el senador explicó que la 
Legislatura legitimó el acuerdo entre rapidez del tratamiento se debió a que 
los Estados nacional y provincial el gobierno entrerriano necesitaba la 
para la recuperación gradual de la norma “antes de que el Congreso 
coparticipación, apuntó AIM. ratifique el acuerdo que se celebró con 

las provincias”, que permitirá cobrar 
Horas antes de la décima sesión, el este año el tres por ciento pactado para 
gobernador de la provincia, Gustavo el 2015 y faculta  al gobierno a tomar un 
Bordet, junto al ministro de Economía, crédito con la Administración Nacional 
Hacienda Finanzas, Hugo Ballay, se de la Seguridad Social (Anses).
reunieron con los senadores de 
Cambiemos y consiguieron que la Según el abogado, la norma “permitirá 
oposición acompañe con su voto el ordenar y generar una sustentabilidad e 
texto que confirmará el acuerdo independencia económica que es 
suscripto el 18 de mayo entre los merecida”, tanto a la provincia como a 
gobiernos nacional y provincial, por el los municipios, ya que también se 
que se recuperará gradualmente (al genera una línea contiene a las 
tres por ciento anual) el 15 por ciento de municipalidades, quienes podrán o no 
coparticipación cedido en 1995 y tomar el préstamo con la provincia en 
también se abren las puertas al las mismas condiciones que el Estado 
Ejecutivo para que tome dos crédito central entrerriano.
públicos: uno por 103.000.000 de 
dólares, de los que un 16 por ciento En tanto, el senador oficialista por 
podrá ser destinado a otorgar Colón, Pablo Canali, aclaró que a su 
préstamos a municipios; y, el otro, por juicio lo acordado que se ratificó no 
1.500 millones de pesos más, que implicó “un concepto de federalismo, 
t e n d r á n  c o m o  g a r a n t í a  l a  sino que es, tan sólo, recuperar una 
coparticipación federal de impuestos parte de lo que le quitaron a las 
nacionales, según apuntó esta provincias”. En ese sentido,  explicó 
Agencia. que “algunas medidas del gobierno 

nacional afectaron los ingresos de las 
El apoyo de la oposición no fue gratuito, provincias entre un cinco y un ser por 
ya que el bloque de Cambiemos ciento, es decir, por un lado se recibe el 
negoció un proyecto (que pasó en tres por ciento y por el otro se pierde 
revisión  a la Cámara de Diputados) entre un cinco y un seis por ciento, por 
que dispone que el tres por ciento de los lo que hay que poner en la balanza y ver 
recursos que obtenga la provincia en si esto es federalismo fiscal o no”.
colocación de títulos públicos 2016 
(hasta 19.320.000 dólares) sean 
afectados “a la adquisición de L e e r  m á s  e n :  
maquinarias, herramientas y demás http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
inversiones públicas para las juntas de 7/05/314594/
gobierno, cuya distribución se realizará 
teniendo en consideración las 
categorías”.

Giano: “Permitirá a los municipios y 
la provincia una mejora financiera”
La defensa del texto del Ejecutivo la 
realizó el presidente del bloque 
oficial ista, Ángel Giano, quien 
argumentó que la Ley será “de suma 
importancia”, ya que “permitirá a los 
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POLÍTICA, GREMIAL
LOS GREMIOS DE ESTATALES PIDIERON NO PERDER EL 
PODER ADQUISITIVO Y QUE LA PARITARIA SEA PERMANENTE
Paraná, 7 de julio (AIM). El Ejecutivo inició este jueves las audiencias 
de paritarias con los sindicatos de trabajadores públicos. Los 
gremios solicitaron un aumento salarial que impida que se pierda el 
poder adquisitivo y sugirieron que la negociación entre las partes no 
cierre, ante la inflación y la devaluación, informaron a AIM. A mediado 
d e  m e s  c o n t i n u a r á n  l a s  n e g o c i a c i o n e s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/07/los-
gremios-de-estatales-pidieron-no-perder-el-poder-adquisitivo-
y-que-la-paritaria-sea-permanente/

POLÍTICA
EL RECONOCIMIENTO DEL GENOCIDIO ARMENIO POR ENTRE 
RÍOS “CONSTITUYE UN DURO GOLPE CONTRA EL 
NEGACIONISMO”, AFIRMÓ SABUNCUYAN
Paraná, 7 de julio (AIM).  La puesta en vigencia de la Ley provincial 
10.428, que adhirió a la Ley que declaró el 24 de abril como día De 
acción por la tolerancia y el respeto entre los pueblos, reconociendo 
como genocidio la masacre y deportaciones de 1.500.000 armenios 
en manos del Estado turco otomano, “constituye un duro golpe 
contra el negacionismo impulsado por la República de Turquía”, 
afirmó a AIM el director del Consejo Nacional Armenio de 
S u d a m é r i c a ,  N i c o l á s  D a r í o  S a b u n c u y a n .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/07/el-
reconocimiento-del-genocidio-armenio-por-entre-rios-
constituye-un-duro-golpe-contra-el-negacionismo-afirmo-
sabuncuyan/

POLÍTICA / GREMIALES
EL MINISTERIO DE TRABAJO FRENÓ EL PARO TELEFÓNICO 
CON UNA CONCILIACIÓN OBLIGATORIA
Paraná, 7 de julio (AIM).- La medida de fuerza estaba prevista para 
este jueves y pese a las irrisorias propuestas de las empresas 
telefónicas, la cartera de Trabajo de la nación intervino sólo cuando 
los gremios anunciaron el paro. "El ministerio de Trabajo tendrá que 
citar seguramente la semana que viene a los efectos de que las 
partes empiecen la negociación", dijo a AIM el secretario de Asuntos 
profesionales del Sindicato de Empleados Telefónicos de Entre Ríos 
(Soeesiter), José María Ortíz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/07/la-
paritaria-de-telefonicos-entro-en-conciliacion-obligatoria/

POLITICA
ADVIERTEN SOBRE LOS RIESGOS DE LAS INDUSTRIAS A 
CIELO ABIERTO
Paraná, 8 de julio (AIM). La agricultura no es segura provisión de 
ingresos sino hasta el último día en el que se cerró la cosecha, ya 
que las industrias a cielo abierto “imponen un riesgo muy grande, por 
lo que no se debe atar gastos a futuros ingresos agrícolas sin un Plan 
B”, afirmó a AIM el presidente de la Cooperativa Agrícola, Ganadera 
y de Servicios Públicos Aranguren Limitada (Coopar), Felipe 
Berruhet. “El productor agropecuario es un sujeto productivo y no 
una persona a maltratar, pero, además, el sector agropecuario es 
una economía particular dentro de la general, por lo que no se puede 
tratar a todos por igual cuando hay condiciones disímiles”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/08/advierten-
sobre-los-riesgos-de-las-industrias-a-cielo-abierto/

PROVINCIALES
A F I R M A N  Q U E  E N T R E  R Í O S  S E  D E S TA C A E N  
TRANSPARENCIA FISCAL
Paraná, 11 de julio (AIM). Informes de la Asociación Argentina de 
Presupuesto y Administración Financiera Pública (Asap) afirman 
que, al 31 de marzo 2016, Entre Ríos se ubicó en primer lugar del 
grupo de provincias con mayor grado de cumplimiento de la 
información que exige la Ley de Responsabilidad Fiscal.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/10/afirman-
que-entre-rios-se-destaca-en-transparencia-fiscal/

POLITICA
ASEGURAN QUE LA NACIÓN NO DISCRIMINA A MUNICIPIOS 
JUSTICIALISTAS
Paraná, 11 de julio (AIM). “Los que callaron ante el centralismo, 
cuando la Nación quitaba el 15 por ciento de coparticipación a las 
provincias, ahora hablan de discriminación. Nosotros respondemos 
con hechos: el gobierno nacional y el provincial trabajan en conjunto 
y mancomunadamente, a pesar de ser de signos políticos 
diferentes”, aseguró el presidente del bloque de Diputados de 
Cambiemos, Sergio Kneeteman. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/10/afirman-
que-la-nacion-no-discrimina-a-municipios-justicialistas/ 

POLÍTICA
NO CAE BIEN EN FAA ENTRE RÍOS EL DECRETO DE MACRI 
QUE FLEXIBILIZA LA EXTRANJERIZACIÓN DE TIERRAS 
Paraná, 11 de julio (AIM).- El decreto 820/2016 del presidente, 
Mauricio Macri, flexibiliza las condiciones establecidas en la Ley 
nacional 26.737 para la compra de tierras por parte de extranjeros. 
"Nosotros por historia y tradición creemos en la soberanía no sólo 
territorial sino también alimentaria. Más allá de la cuestión  
internacional los capitales extranjeros que vengan, tenemos que 
discutir cómo hacemos para darle condiciones de arraigo a los 
productores nuestros", dijo a AIM el director del tercer distrito de 
Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/11/no-cae-
bien-en-faa-entre-rios-el-decreto-de-macri-que-flexibiliza-la-
extranjerizacion-de-tierras/

POLÍTICA
POZO DE VARGAS: NUEVAS IDENTIFICACIONES DE 
MILITANTES ASESINADOS EN LA DICTADURA
Paraná, 11 de julio (AIM).- El Colectivo Arqueología Memoria 
Identidad Tucumán (Camit) informó sobre la identificación de dos 
cadáveres de militantes asesinados en la dictadura en Tucumán -
Ana Sosa y Osvaldo Muñoz- y arrojados en el denominado Pozo de 
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Activos y jubilados resistirán 
a capa y espada la entrega 
de la Caja

POLÍTICA

11/07/16

Luego de las declaraciones de otros sistemas, donde tanto desde el 
funcionarios políticos sobre un personal como en la patronal, el 10 por 
supuesto déficit previsional, “que ciento se conforma y aporta, cómo 
evidencian acuerdos espúreos de la mínimo,  durante  25 años.  S i  
provincia con la nación, a espaldas observamos el 11 por ciento en nación y 
de los trabajadores…”, activos y el 10 por ciento que aportamos los 
jubilados se declararon en estado de trabajadores provinciales y municipales 
alerta y movilización, “en defensa de de más por mes, durante años, no 
la Ley 8732  y en rechazo a la entrega podemos menos que decir que el déficit 
de la Caja de Jubilaciones y de la Caja no se entiende”.
Pensiones de Entre Ríos”, confirmó 
a AIM la secretaria de Jubilados de la En rigor, la gremialista insistió que en 
Asociación Gremial del Magisterio Entre Ríos “se aporta el 16 por ciento 
de Entre Ríos (Agmer), Alejandra mientras que en la nación el 11 por 
Gervasoni. “Resistiremos  a capa y ciento mensual. Por eso, la Caja 
espada la entrega de la Caja, porque provincia no debería ser deficitaria”.
si eso ocurre, también perderemos el 
82 por ciento móvil”. Mas allá de todas estas apreciaciones, 

la militante social instó “a los docentes 
Tras las declaraciones del ministro de en particular y a los trabajadores en 
Economía y Hacienda de Entre Ríos, general, activos y jubilados, que se 
Hugo Ballay, quien afirmó que “el déficit acerquen a  sus  s ind ica tos  y  
de la provincia casi en un 75, 80 por organizaciones, para defender entre 
ciento, es del sistema previsional”, y todos un sistema modelo, que no 
señaló que “la proyección del presente debería resultar deficitario”.
e jerc ic io son 2.700 mi l lones”,  
Gervasoni advirtió a los funcionarios Cuando el río suena…
que “ni sueñen que los trabajadores se Las declaraciones formuladas por 
quedarán de brazos cruzados, ya que Ballay alertaron a la gremialista, quien 
convocaremos de inmediato por este advirtió que “si el rio suena, es porque 
tema tanto a activos como a jubilados”. piedras trae”, y agregó que, por eso, “ 

analizaremos la situación”.
Además, la sindicalista consideró que 
“si la Caja da déficit, que investiguen en Gervasoni ratificó que, “sin dudas, si se 
qué sector se da,  porque el docente no plantea la entrega de la Caja a la 
lo ocasiona, sino que éste es nación, no será para para defender 
consecuencia de decisiones políticas derechos. Todos los cambios que 
tomadas por anteriores gestiones, podrían hacerse son para perderlos, 
como por ejemplo, los Pactos Fiscales porque el poder no piensa en los 
que se mantienen desde hace más de beneficios del pueblo, al contrario, 
10 años por resignar el 15 por ciento de siempre está muy alejado”.
coparticipación”.

La militante social cuestionó a los 
Un sistema con privilegios legisladores nacionales pseudo 
Gervasoni consideró que es una progresistas, que hace pocos días 
injusticia la manera en que se manejan aprobaron el pago de sentencias a los 
las jubilaciones en la provincia, y j ubilados, con la incorporación de la 
recordó que, mientras a un docente le armonización de las Cajas a Nación, 
empieza a correr el aporte recién como condición a las provincias que 
cuando entra a trabajar “a los jueces se todavía tienen regímenes propios. 
les contabiliza desde que se matriculan “Aquí quedó en claro la armonización 
como abogados, por más que no hayan que votaron los diputados y senadores 
ejercido como magistrados y estén sin pseudo progresistas que, por supuesto, 
trabajar durante años. Al momento de lo hicieron sin el apoyo de los 
jubilarse, cuentan los años desde que trabajadores”, fustigó.
s e  m a t r i c u l a r o n .  E s t o  e s ,  
verdaderamente, una injusticia”. Además se refirió a la llegada de 

auditores de Anses a la Caja de 
A los números Jubilaciones y Pensiones de Entre 
Gervasoni también ratificó que en Entre Ríos, anunciada por Ballay. Sobre este 
Ríos y en los municipios, “aportamos el punto, ironizó: “vienen los sabuesos de 
16 por ciento los activos y el 16 la la Anses a controlar, cuando fueron la 
patronal, muy lejano al 11 por ciento de Cajita feliz en toda la era K”.
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Vargas, totalizando ya 68 personas desde 2002. "Es una forma de 
cerrar heridas", dijo a AIM Betriz Disatnik, dirigente del Partido 
Comunista Revolucionario (PCR) de Tucumán, del que Sosa 
formaba parte, pero alertó que "sigue pendiente terminar con la 
impunidad que reina y eso hace que uno no pueda terminar de cerrar 
esta historia porque cientos de genocidas siguen sueltos".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/11/pozo-de-
vargas-nuevas-identificaciones-de-militantes-asesinados-en-
la-dictadura/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN LA UTILIZACIÓN DE ENERGÍA SOLAR EN 
EDIFICIOS Y OBRAS PÚBLICAS
Paraná, 12 de julio (AIM). Un proyecto de ley que prevé "la 
incorporación progresiva y obligatoria" de sistemas de captación de 
energía solar "para la producción de agua caliente sanitaria y/o para 
la alimentación de sistemas de calefacción" obtuvo media sanción 
en la Cámara de Diputados la semana pasada, supo AIM. En los 
fundamentos de la iniciativa se plantea la necesidad de buscar 
fuentes de energía renovables ante la crisis energética, reducir 
costos y disminuir el impacto ambiental.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/12/impulsan-
la-utilizacion-de-energia-solar-en-edificios-y-obras-publicas/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
LA LEGISLATURA ENTRÓ EN RECESO Y DILATA EL 
TRATAMIENTO DE NOMBRAMIENTOS, DE POLÉMICOS 
PROYECTOS Y DE JUICIO POLÍTICO
Paraná, 12 de julio (AIM). Las cámaras de Senadores y Diputados 
entraron en receso por dos semanas, confirmó AIM. Las vacaciones 
de los legisladores postergan aún más el tratamiento de pliegos para 
autoridades provinciales que deben ser ratificadas. También, se 
dilata la discusión del proyecto de Ley que prohibirá el fracking en la 
provincia. En Diputados se congeló el debate por los acueductos y 
quedó en suspenso si se dará lugar o no al juicio político a Carlos 
Chiara Díaz, integrante del Superior Tribunal de Justicia (STJ).
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/12/la-
legislatura-entro-en-receso-y-dilata-el-tratamiento-de-
nombramientos-de-polemicos-proyectos-y-de-juicio-politico/

PRODUCCIÓN
VALIOSO LOGRO DE UNA COOPERATIVA ZONAL
Aranguren, 12 de julio (AIM). La Cooperativa Agrícola, Ganadera y 
de Servicios Públicos Aranguren Limitada (Coopar) tendrá su 
primera variedad licenciada de colza y la comercializará en todo el 
país, informó a AIM el ingeniero Agrónomo de la sucursal Victoria de 
la entidad, Gustavo Bearzi. La incorporación de la oleaginosa en los 
sistemas de producción presenta numerosas ventajas para el 
p r o d u c t o r  y  p a r a  l a  i n d u s t r i a .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/12/valioso-
logro-de-una-cooperativa-zonal/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
BUSCAN ESTABLECER POR LEY EL USO DE SOFTWARE 
LIBRE EN EL ESTADO ENTRERRIANO
Paraná, 12 de julio (AIM).- Un proyecto de ley que ingresó en la 
última sesión de la Cámara de Diputados establece criterios para la 
"incorporación y gestión progresiva de software libre", en los tres 
poderes del Estado provincial, entes descentralizados y empresas 
con mayoría estatal. En los fundamentos del texto al que accedió 
AIM se destacan, entre otras ventajas de los programas de código 
abierto, "los bajos costos al eliminar las licencias" y "la gran 
flexibilidad que da el poder adaptar los mismos a los requerimientos 
del Estado".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/12/buscan-
establecer-por-ley-el-uso-de-software-libre-en-le-estado-
entrerriano/

POLÍTICA
DOCENTES RECLAMARON FORMALMENTE UN ESPACIO DE 
DIÁLOGO PARA DISCUTIR SALARIOS
Paraná, 13 de julio (AIM). El principal sindicato que representa a los 
trabajadores de la educación pública entrerriana presentó este 
miércoles un nuevo pedido formal al Ejecutivo para que reabra la 
discusión salarial para el segundo semestre del año, ante la 
escalada inflacionaria y los tarifazos, informó a AIM el secretario 
adjunto de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), Alejandro Bernasconi. Advirtió que el normal desarrollo del 
ciclo lectivo para lo que resta del año está en manos del gobierno.
Lee más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/13/docentes-
reclamaron-formalmente-un-espacio-de-dialogo-para-discutir-
salarios/

CULTURA, PROVINCIALES
TRANSITAR NUEVOS CAMINOS HACIA EL FIN DE LA TIERRA
Paraná, 13 de julio (AIM). Se inauguró La alquimia de la trama, 
geometría del encuentro, la primera muestra textil colectiva en el 
museo provincial de bellas artes Pedro E. Martínez. Verónica 
Streiger, una de las expositoras, dialogó con AIM sobre la obra que 
presentó en esta ocasión y aquellos aciertos y dificultades 
descubiertos durante la experiencia. Por Valentina Bolcatto*.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/13/transitar-
nuevos-caminos-hacia-el-fin-de-la-tierra/

POLÍTICA
CITRICULTORES EXPECTANTES POR LAS NEGOCIACIONES 
EN ESTADOS UNIDOS
Concordia, 13 de julio (AIM). La Federación del Citrus de Entre Ríos 
(Fecier) se encuentra “esperanzada y expectante” por las 
negociaciones que lleva adelante en Estados Unidos el gobierno de 
Entre Ríos, para abrir la importación de cítricos dulces, confirmó a 
AIM el tesorero de la entidad que nuclea a los citricultores 
entrerrianos, Dante Grigolatto. “La gestión de gobierno actual ha 
hecho más en seis meses, que lo que no hizo la anterior en ocho 
años”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/13/citricultores-
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POLÍTICA

12/07/16

El informe anual de la Delegación de patria’, “que fue un hecho muy fuerte de 
Asociaciones Israelitas Argentinas antisemitismo”, indicó a esta Agencia 
(Daia) denuncia la permanencia y Dlugovitzky.
aumento de la diseminación de 
manifestaciones antisemitas en la También, el presidente del Consejo 
vía pública y en las redes sociales, Federal contó que en las provincias la 
l a s  n o c i o n e s  c o n s p i r a t i v a s  situación es preocupante, ya que este 
asociadas a la comunidad judía local tipo de conductas aparecen en distintos 
y mundial, y la utilización del puntos del país como en Entre Ríos, 
antisionismo frente al conflicto en Santa Fe, La Pampa, Córdoba y San 
Medio Oriente con el objetivo de J u a n ,  d o n d e  h a y  c a s o s  d e  
disfrazar ideas antisemitas, informó a n t i s e m i t i s m o  c o n  p i n t a d a s ,  
a AIM el presidente del Consejo publicaciones y otro tipo de acciones 
Federal de la institución, Diego que generan alarma.
Dlugovitzky.  

En ese sentido, subrayó que Entre Ríos 
E l  d o c u m e n t o  q u e  p r e s e n t a  es una de las provincias donde más 
anualmente la representación política antisemitismo se observa ya que hubo 
de la comunidad judía en el país develó pintadas, aparecieron parrillas en Villa 
un escalofriante diagnóstico: “hay un María con la esvástica y hasta se 
c r e c i m i e n t o  e n  h e c h o s  d e  llegaron a imprimir boletas de 
antisemitismo en Argentina”,  indicó a impuestos (en General Campos) con 
esta Agencia Dlugovitzky, quien precisó consignas antisemitas.
que durante el 2015 se registraron 478 
denuncias de hechos antisemitas, lo También contó que en La Pampa está el 
que representa un incremento del 55 diario La arena, que tiene muchas 
por ciento respecto de 2014. edi tor ia les con al to contenido 

antisemita.
Precisamente, el trabajo expone la 
situación en las provincias y se El informe también remarca que se 
remarcaron los mensajes que realizó al advierte “un incremento sostenido, que 
ex presidenta, Cristina Fernández de se registra desde el 2011, del espacio 
Kirchner, cuando vinculó a la virtual como territorio en el cual se 
organización con los fondos buitres y desarrollan conductas antisemitas.
Alberto Nisman —ex fiscal que llevaba 
adelante la investigación por el L e e r  m á s  e n :  
atentado a la Asociación Mutual 
Israelita Argentina (Amia), quien acusó 
a la Fernández de Kirchner de 
obstrucción a la justicia— en un 
supuesto complot internacional que 
derivó en una denuncia penal hacia los 
dirigentes de la entidad por ‘traición a la 

 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
7 / 1 2 / d a i a - a d v i e r t e - s o b r e - e l -
crecimiento-del-antisemitismo-en-
argentina/

Aparecieron en Paraná graffitis antisemitas. foto: archivo.

Daia advierte sobre el 
crecimiento del antisemitismo 
en Argentina

expectantes-por-las-negociaciones-en-estados-unidos/

POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS VEN COMPLICADA LA PARITARIA PORQUE 
"PARTE DE LA ESTRUCTURA EMPRESARIA ESTÁ DENTRO 
DEL GOBIERNO"
Paraná, 13 de julio (AIM).- Hace una semana, el ministerio de 
Trabajo de la nación dictó la conciliación obligatoria ante el paro que 
preparaban los telefónicos y hasta el momento no hay fecha de 
audiencia. Mientras tanto hay reuniones informales entre gremios y 
empresas aunque los trabajadores advierten un panorama 
complicado. "Somos conscientes de que la situación del país cambió 
y de que parte de la estructura empresaria, tanto de Telecom como 
de Telefónica, está inserta dentro del gobierno nacional", dijo a AIM 
el secretario general del Sindicato de Empleados Telefónicos de 
Entre Ríos (Soeesiter), Roberto Catalano.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/13/telefonicos-ven-
complicada-la-paritaria-porque-parte-de-la-estructura-
empresaria-esta-dentro-del-gobierno/

ECONOMÍA
LAFFERRIERE: “DE NINGUNA MANERA EL GOBIERNO 
ESPERABA 25 POR CIENTO DE INFLACIÓN”
Paraná, 14 de julio (AIM). Aunque el gobierno nacional había hecho 
campaña e iniciado su gestión hablando de mantener una inflación 
promedio del 25 por ciento, concluido el primer semestre, el ministro 
de Economía, Alfonso Prat Gay, corrió esa meta para marzo de 2017. 
“Hubo medidas adicionales a la devaluación y al control monopólico 
del mercado que profundizaron esa tendencia (inflacionaria) que 
fueron el aumento de combustibles, tarifas e impuestos. Por lo tanto 
creo que de ninguna manera el gobierno esperaba un 25 por ciento”, 
dijo a AIM el docente y economista Luís Lafferriere.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/14/lafferriere-
en-ningun-momento-el-gobierno-espero-un-25-por-ciento-de-
inflacion/

PROVINCIALES
VECINOS VICTORIENSES ALERTAN SOBRE LA ENTREGA DE 
ISLAS A PRIVADOS
Victoria, 14 de julio (AIM). Gran preocupación causó entre los 
vecinos de Victoria la posibilidad de la extensión de sus playas, a 
cambio de la entrega 4000 hectáreas de islas o alguna de las pocas 
colinas que quedan sin privatizar, confirmó a AIM la ciudadana Silvia 
Albornoz, quien advirtió que “un empresario de Santa Fe aportaría la 
draga y las maquinarias para realizar los trabajos, pero según sus 
propios dichos, a cambio de hectáreas de nuestras islas”.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/14/vecinos-
victorienses-alertan-sobre-la-entrega-de-islas-a-privados/

POLÍTICA, OPINIÓN
DESPUÉS DE LOS FESTEJOS, SIEMPRE QUEDAN COPAS 
ROTAS
Paraná, 14 de julio (AIM). Como en todo acto público, los festejos por 
el bicentenario de la Declaración de la Independencia dejaron un 
apartado especial para la reflexión posterior, además de copas rotas 
y manteles manchados. En esta oportunidad nos detendremos 
especialmente en un cartel, claro que no hablamos del grosero error 
del cartel conmemorativo de la provincia de Santa Cruz, donde nadie 
notó que a la proclama bicentenaria le sobraban seis años y 
celebraba “1810 – 2016”. Ese cartel patagónico es ingenuo, aunque 
triste, por sobre otro que se llevó muchas miradas, en especial de 
quienes defendemos la libertad y apostamos a la paz como 
construcción social colectiva, en la diversidad, desde la perspectiva 
de los derechos humanos. Por Valentín Ibarra*, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/14/despues-de-
los-festejos-siempre-quedan-copas-rotas/

LOCALES
PARANÁ: HABRÁ ENTRE 80 Y 100 AGENTES MUNICIPALES EN 
EL OPERATIVO POR LOS CAMBIOS EN EL TRÁNSITO 
Paraná, 14 de julio (AIM).- El domingo a partir de la hora cero 
comenzará a regir el cambio en la circulación de las calles, los 
recorridos del transporte público y la implementación de los carriles 
exclusivos para colectivos. Para ello, el municipio dispondrá de un 
operativo vial: "el domingo habrá entre 30 y 40 personas y durante 
los días de semana entre 80 y 100 personas", informó a AIM el 
secretario de Servicios Públicos, Eduardo Amaya, que sostuvo que 
el objetivo de estas medidas es "reordenar el tránsito" y mejorar las 
frecuencias del y transporte de pasajeros.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/14/parana-
habra-entre-80-y-100-agentes-municipales-en-el-operativo-
por-los-cambios-en-el-transito/ 

POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS LANZARON UN PLAN DE LUCHA ANTE LA 
INTRANSIGENCIA DE LAS EMPRESAS
Paraná, 15 de julio (AIM).- Con una movilización este viernes en 
Capital Federal y manifestaciones en todo el país previstas para el 
20 y 27 de julio, la Mesa de unidad sindical de gremios telefónicos 
busca fortalecer el reclamo ante el estancamiento de la paritaria -hoy 
en conciliación obligatoria- que está lejos de un acuerdo. El 
secretario general del Sindicato de Obreros, Especialistas y 
Empleados de los Servicios e Industrias de las Telecomunicaciones 
de Entre Ríos (Soeesiter), Roberto Catalano, confirmó a AIM que el 
miércoles se manifestarán en la sede de Telecom, en Paraná, al 
término de la jornada laboral.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/15/telefonicos-lanzaron-
un-plan-de-lucha-ante-la-intransigencia-empresaria/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CUESTIONAN POR "INCONSTITUCIONAL" EL DECRETO DE 
MACRI QUE FLEXIBILIZA LA VENTA DE CAMPOS A 
EXTRANJEROS
Paraná, 15 de julio (AIM).- Un proyecto de declaración presentado 
en la Cámara de Diputados de la nación advierte que los actos 
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jurídicos derivados del decreto 820/2016 de Mauricio Macri, que 
reduce las restricciones a la adquisición y posesión de tierras rurales 
por extranjeros, tendrían "nulidad absoluta e insanable" y sostiene al 
mismo tiempo que "se violentan principios constitucionales 
propiciando en definitiva, que un decreto termine modificando una 
l e y  q u e  t i e n e  m a y o r  j e r a r q u í a " ,  s u p o  A I M .
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/15/cuestionan-por-
inconstitucional-el-decreto-de-macri-que-flexibiliza-la-venta-
de-campos-a-extranjeros/ 

POLÍTICA
LÓPEZ: “PRETENDEMOS VOLVER A UNIR LA DIRIGENCIA DEL 
RADICALISMO”
Paraná, 17 de julio (AIM). El precandidato a presidente de la Unión 
Cívica Radical (UCR) en Entre Ríos, Marcelo López,  dijo a AIM que 
la propuesta que él representa busca el fortalecimiento institucional 
de la fuerza política y la unión de la dirigencia. También apuestan a 
fortalecer el apoyo a los intendentes de Cambiemos en la provincia y 
a ejercer el rol de oposición al gobierno de Gustavo Bordet.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/16/lopez-
pretendemos-volver-a-unir-a-la-dirigencia-del-radicalismo/

PROVINCIALES
POLÉMICA POR EL PROYECTO DE RESTAURACIÓN DE LA 
PLAZA MANSILLA
Paraná, 17 de Julio (AIM). En 2012 se abrió un concurso vinculante 
para presentar iniciativas para refuncionalizar el frente de la Casa de 
Gobierno de Entre Ríos y dos arquitectos resultaron ganadores. 
Días atrás comenzaron las obras, pero desestimaron la idea original 
y el espacio seguirá siendo un estacionamiento, aunque ahora 
remarcan que más restringido, lo cual abrió la polémica. Mientras los 
impulsores del proyecto advierten que los trabajos no son costosos y 
cambiarían la cara de la ciudad, los funcionarios aseguran que no 
hay fondos suficientes ni tampoco saben cómo resolver el caos 
generado en torno al tránsito en la zona, pudo registrar AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/17/polemica-
por-el-proyecto-de-restauracion-de-la-plaza-mansilla/

POLÍTICA, GREMIAL
LA PARITARIA ESTATAL SE ESTANCÓ Y LOS SINDICATOS 
ADVIERTEN QUE SIN AVANCES SE TOMARÁN MEDIDAS
Paraná, 18 de julio (AIM). En la reunión que se realizó en la 
secretaría de Trabajo este lunes el gobierno provincial no presentó 
una propuesta para recuperar el poder adquisitivo del salario a los 
gremios que representan a los empleados públicos, confirmó AIM. 
La semana próxima habrá una nueva instancia de diálogo que 
podría marcar el inicio de planes de lucha, si las negociaciones 
fracasan.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/18/la-paritaria-
estatal-se-estanco-y-los-sindicatos-advierten-que-sin-
avances-se-tomaran-medidas/

POLÍTICA, GREMIAL
REFERENTES DE ATE GOLPEARON BRUTALMENTE A 
DELEGADOS DE UPCN
Paraná, 18 de julio (AIM). Delegados de la Unión Personal Civil de la 
Nación (Upcn) fueron atacados por militantes de base de la 
Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) en el hospital del 
Concepción del Uruguay, informaron a AIM. El caso se llevó a la 
justicia y se planteó en la mesa de paritarias. No es la primera vez 
que un grupo de choque vinculado al sector de Oscar Muntes utiliza 
la fuerza.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/18/referentes-
de-ate-golpearon-brutalmente-a-delegados-de-upcn/

POLÍTICA
ADVIERTEN QUE LA NUEVA LEY DE PYMES ES "UN PALIATIVO 
QUE NO RESUELVE LA CRISIS"
Paraná, 18 de julio (AIM).- El Senado nacional dio sanción definitiva 
a la Ley de Fomento a las pymes enviada al congreso por el 
Ejecutivo. El titular de la Asamblea de Pequeños y Medianos 
Empresarios (Apyme), regional Entre Ríos, Manuel Gabás, dijo a 
AIM que se trata de "un paliativo que alarga la situación crítica" del 
sector, aunque "no resuelve los mayores costos y la caída de 
ventas".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/18/advierten-
que-la-nueva-ley-de-pymes-es-un-paliativo-que-no-resuelve-
la-crisis/

POLÍTICA
ENTRÓ EN VIGENCIA LA LEY QUE RATIFICÓ EL ACUERDO DE 
COPARTICIPACIÓN Y HABILITÓ A LA PROVINCIA A SUMAR 
DEUDA PÚBLICA
Paraná, 19 de julio (AIM). El Ejecutivo promulgó y publicó la Ley 
10.433 por la que se legitimó el acuerdo entre los Estados nacional y 
provincial para la recuperación gradual de la coparticipación, 
autorizó al gobierno tomar un millonario crédito y se ratificó la 
capacidad del Ejecutivo de sumar más endeudamiento público, 
confirmó AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/19/entro-en-
vigencia-la-ley-que-ratifico-el-acuerdo-de-coparticipacion-y-
habilito-a-la-provincia-a-sumar-deuda-publica/

PROVINCIALES
PUEBLO LIEBIG: EXIGEN LUZ ELÉCTRICA PARA VIVIENDAS 
INAUGURADAS HACE CUATRO MESES
Paraná, 19 de julio (AIM).- Adjudicatarios de 18 viviendas 
construidas desde la Unidad Ejecutora de Programas Especiales 
(Uepe) realizaron un corte de ruta para exigir que se concreten las 
obras para abastecer de energía eléctrica al nuevo barrio. Las 
unidades habitaciones fueron inauguradas el 8 de marzo y aún no 
tienen luz. "Cansados de mentiras durante estos siete meses, la 
única que nos quedó fue manifestarnos, porque no tuvimos 
respuestas", dijo a AIM uno de los vecinos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/19/pueblo-
liebig-exigen-luz-electrica-para-viviendas-inauguradas-hace-
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Entre Ríos se sumó a la protesta 
nacional contra el tarifazo

POLÍTICA

14/07/16

Dos concentraciones se realizaron porque la verdad que un 400 por ciento 
este jueves en Paraná para sumarse está muy por encima de las paritarias 
a la jornada nacional de lucha contra que firmó cualquier gremio”.
el tarifazo que autorizó el gobierno 
nacional de Mauricio Macri, en el “Para nosotros es muy importante 
marco de una política de ajuste discutir la salida de fondo a esta 
sobre la clase trabajadora argentina, situación que es la reestatización de los 
registró AIM. servicios. La energía y los servicios 

tienen que dejar de ser un negocio para 
Partidos de izquierdas, organizaciones unos pocos para ser un servicio 
sindicales y sociales se manifestaron efectivamente para todos. Para eso 
en la plaza principal de la capital desde tiene que volver a ser del Estado bajo 
las 18.  Dos horas más tarde control de los trabajadores y usuarios”, 
concentraron frente a la municipalidad dijo el sociólogo a esta Agencia.
gremios y referentes ligados al 
kirchnerismo. Asimismo, apuntó contra el doble rol 

que juega el ministro de Energía, Juan 
Organizaciones de izquierda y gremios José Aranguren: “es tremendo que el 
estatales y docentes se manifestaron funcionario que encabeza el ministerio 
en la plaza 1 de Mayo, con un tono de Energía sea al mismo tiempo 
fuertemente crítico a la política de accionista de Shell. Es una situación 
ajuste y tarifazos del gobierno nacional, que no da para más y nosotros 
al aval del gobierno provincial de exigimos su renuncia y que se discuta 
Gustavo Bordet y a las consecuencias todo el cuadro tarifario, pero que antes 
de 12 años de políticas de subsidios a de eso se hagan auditorías a las 
los monopolios energéticos. empresas, que realmente haya 

participación ciudadana para ver qué 
El dirigente del Movimiento Socialista han hecho las empresas con 12 años 
de Trabajadores (MST), Luis Meiners, de subsidios millonarios. No puede ser 
cuestionó el tarifazo que implica “un que pague el pueblo los platos rotos de 
ajuste sobre el bolsillo de los la fiesta de los subsidios kirchneristas”.
trabajadores” y denunció que con estas 
medidas el gobierno pretende que “la L e e r  m á s  e n :  
fiesta de las empresas la termine http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
pagando el pueblo”. 7/14 /entre - r ios-se-sumo-a- la -
Los organizadores explicaron que el protesta-nacional-contra-el-tarifazo/
objetivo de la manifestación fue “que la 
gente exprese de alguna manera en la 
calle su descontento con esta política 
para lograr que se dé marcha atrás, 
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Foto: AIM.
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Viceintendente y colectivero, 
a su disposición

POLÍTICA

17/07/16

Los gobernantes suelen tener que se gana, en relación a los otros 
características que forjan un estilo en sueldos, bastante bien”.
sus gestiones, muchas veces son 
improntas propias, y otras, una “Yo casi no lo tomo como trabajo porque 
mezcla de circunstancias. Este desde que sube el primer pasajero ya se 
último, es el caso de Oscar Toledo, sienta conmigo y si se puede, le paso el 
viceintendente de Oro Verde y mate y charlamos del pueblo, del fútbol. 
colectivero de la línea 15 que une esta Voy y vengo trayendo amigos. Eso es lo 
localidad con la capital entrerriana. que más me gusta del colectivo, casi lo 
En diálogo con esta Agencia, explicó mismo que me gusta de la política. Si 
su doble trabajo, “cuando ganamos bien yo reivindico todos los trabajos que 
las elecciones todo me decían ¿qué hice porque me sirvieron para formarme 
hacés acá? vos sos el del volante, el como persona, en este soy un doctor 
vice. Y yo les contesto que el Concejo casi, de pantalón de vestir y camisita”, 
Deliberante funciona de tarde, por lo dice.
que sigo trabajando. Mientras lo 
pueda hacer no queremos cargarle Acercamiento a la política
otro sueldo al Municipio. Lo que Toledo comenzó a participar en política 
actualmente cobro es algo para de la mano de la Unión Vecinal de Oro 
cubrir los gastos, el colectivo sigue Verde, “me acerqué porque pensé que 
siendo mi principal ingreso”, afirma. había que cambiar las cosas. Las 

gestiones anteriores habían sido 
No todos los días un pasajero se toma el buenas, pero se vendió gran parte del 
colectivo urbano y su chofer es el patrimonio del Municipio en materia de 
viceintendente de su pueblo. Esto pasa terrenos, y la mayoría de las familias 
en Oro Verde, donde el presidente del locales, no tuvieron posibilidad de 
Concejo Deliberante local, aún acceso. Hoy es nuestra principal 
mantiene el trabajo que hacía antes de preocupación y tenemos adjudicado un 
las elecciones. Oscar Toledo llegó a la loteo social que benefició a 99 familias 
política de la mano del partido vecinal que de otra forma nunca tendrían un 
local y anteriormente fue concejal. De terreno. Y mirá lo que son las cosas, el 
orígenes humildes y sonrisa amplia, proyecto de este Banco de Tierras nació 
está convencido de que “la gestión en el colectivo por una vecina que nos 
pública también es dejar de hacer cosas vendió finalmente cuatro hectáreas para 
para uno y ocuparse de los demás. A urbanizar. No creo que haya otro 
veces no es fácil porque no hay municipio que haya intervenido así en el 
horarios, ni días. Pero es lo correcto, es mercado inmobiliario”.
el rol que asume un funcionario”.

“En el momento de la Asamblea cuando 
El colectivo y la ciudad universitaria me proponen y noventa personas 
Toledo cuenta que nació en el mismo levantaron la mano por el sí, fue 
barrio donde vive en la actualidad, El emocionante. Con 31 años llegar a ser 
Triangular, “vengo de una familia de candidato a vice por el lugar en que 
clase trabajadora. Mi viejo muere naciste es una emoción terrible”, afirma 
cuando tenía 15 años y empiezo a y explica en pocas palabras cómo han 
trabajar”. sido esta etapa, “cuando uno comienza 

no se cree capaz de las cosas, pero 
Explica que hay un punto donde su después se va dando cuenta de que 
trabajo como chofer se cruza con la siendo honesto y teniendo ganas de 
política “de las dos cosas, lo que más aprender, se puede hacer política. 
me gusta es el trato con la gente”, y Además de que también es debate y 
continúa, “pero el colectivo a mi me discusiones, adentro y afuera del 
cambió la vida. Yo venía trabajando en partido. Hoy me tocó tener otro rol y otro 
ladrillerías o como ayudante de albañil, compromiso con lo que pasa en mi 
que son trabajos pesados y después en pueblo. Tengo que estar siempre atento 
un reparto de gas con una familia que a que todo esté como debe estar”.
fue un pilar fundamental. Por un amigo 
que trabajaba en la empresa (ERSA) 
entré, con 23 años. Me acuerdo que 
cuando cobré mi primer sueldo pensaba 
‘y qué hago con tanta plata’, para mí era 
un montón. Es de público conocimiento 
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cuatro-meses/ 

POLÍTICA, OPINIÓN
SER “PRO”; ENTRE LA “FELICIDAD” Y LA RENUNCIA A LA 
LIBERTAD
Paraná, 20 de julio (AIM). La sigla de Propuesta Republicana (Pro) 
no es una coincidencia, su significado al igual que la campaña 
llamada 'revolución de la alegría' (que devino en un gobierno de facto 
conservador) tensiona lo discursivo con la práctica y convoca a las 
masas por el miedo y el odio. Por Renzo Righelato*.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/20/ser-pro-
entre-la-felicidad-y-la-renuncia-a-la-libertad/

POLÍTICA / GREMIALES
EL GOBIERNO RECIBIÓ SIN PROPUESTA SALARIAL A LOS 
DOCENTES Y PELIGRA EL REINICIO DE CLASES
Paraná, 20 de julio (AIM).- El gobierno provincial recibió a los 
gremios docentes a menos de 48 horas del congreso de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), que 
definirá si el lunes van al paro. Sin embargo, no hubo propuesta de 
recomposición salarial. "Si el lunes no hay clases es porque el 
gobierno decidió que los trabajadores sigamos siendo la variable de 
ajuste y que paguemos los costos de una fiesta que se vivió en el 
estado entrerriano en los últimos años", dijo a AIM el secretario 
general de Agmer Paraná, Claudio Puntel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/20/el-
gobierno-recibio-sin-propuesta-salarial-a-los-docentes-y-
peligra-el-reinicio-de-clases/

POLÍTICA / GREMIALES
ORTIZ: "NOS JUEGA EN CONTRA QUE EL MINISTERIO DE 
TRABAJO NO MUEVE UN DEDO”
Paraná, 20 de julio (AIM).- Los gremios telefónicos esperan que este 
jueves las empresas del sector realicen una oferta salarial en el 
marco de la conciliación obligatoria. Este miércoles hubo una 
jornada nacional de protesta y en Paraná empapelaron con afiches 
el frente de varias firmas. La expectativa es moderada: "a nosotros 
nos juega en contra que el ministerio de Trabajo (de la nación) no 
mueve un dedo, deja que las empresas hagan lo que quieran", dijo a 
AIM el secretario de Asuntos profesionales del Sindicato de Obreros, 
Especialistas y Empleados de los Servicios e Industrias de las 
Telecomunicaciones de Entre Ríos (Soeesiter), José María Ortiz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/20/ortiz-nos-
juega-en-contra-que-el-ministerio-de-trabajo-no-mueve-un-
dedo/

POLÍTICA / GREMIALES
EMPRESAS TELEFÓNICAS OFRECEN AUMENTO EN NEGRO 
EN PLENA PARITARIA
Paraná, 21 de julio (AIM).- Este jueves hubo audiencia en el 
ministerio de Trabajo de la nación en el marco de la conciliación 
obligatoria por el conflicto salarial entre empresas y trabajadores 
telefónicos. Pese al marco formal e institucional del ámbito de 
discusión, las patronales hicieron una propuesta de incremento en 
negro y se pasó a un cuarto intermedio hasta el miércoles: 
"Ofrecieron el 20 más el 10 y lo quieren pagar como suma no 
remunerativa, con el perjuicio que significaría", dijo a AIM el 
secretario de Asuntos profesionales del Sindicato de Obreros, 
Especialistas y Empleados de los Servicios e Industrias de las 
Telecomunicaciones de Entre Ríos (Soeesiter), José María Ortiz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/19/paritaria-
estancada-telefonicos-protestan-este-miercoles-frente-a-
telecom/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PROPONEN CENTRALIZAR EN UN SÓLO ORGANISMO EL 
MANEJO DEL RECURSO HÍDRICO EN ENTRE RÍOS
Paraná, 22 de julio (AIM).- Días atrás ingresó en la Cámara de 
Diputados un proyecto de ley que propone la creación de la 
Administración General Única del Agua (Agua), como un ente 
autárquico, que tendrá como objetivo "una normatización y 
planificación centralizada y una operación descentralizada de la 
gestión hídrica" y reemplazará en sus funciones a las direcciones de 
Hidráulica y Obras sanitarias y las áreas técnicas y legales del 
Consejo Regulador del Uso de Fuentes de Agua (Corufa) y tendrá 
bajo su órbita el Ente Regulador de Recursos Termales de Entre 
Ríos (Errter), supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/22/proponen-
centralizar-en-un-solo-organismo-el-manejo-del-recurso-
hidrico-en-entre-rios/ 

POLÍTICA
EL GOBIERNO ACLARÓ QUE LA ASISTENCIA A LAER ES PARA 
PAGAR SUELDOS
Paraná, 22 de julio (AIM). La inyección de recursos a la Línea Aérea 
de Entre Ríos (Laer) “es para pagar sueldos”, aclaró a AIM el 
gobernador de la provincia, Gustavo Bordet, quien ratificó que la 
e m p r e s a  “ c u m p l i ó  u n  c i c l o ” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/22/el-
gobierno-aclaro-que-la-asistencia-a-laer-es-para-pagar-
sueldos/

POLÍTICA
BORDET: “TENEMOS UN GRAVE PROBLEMA FINANCIERO 
PERO NO ECONÓMICO”
Paraná, 22 de julio (AIM). El gobernador de la provincia, Gustavo 
Bordet, reconoció a AIM que el Estado entrerriano tiene “un grave 
problema financiero y no así un problema económico”, pero aclaró 
que las arcas estarán equilibradas en dos o tres años. Además 
cuestionó el sistema de letras que implementó la gestión anterior ya 
q u e  c a l i f i c ó  l a  t a s a  c o m o  “ c a s i  u s u r a r i a ” .
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/22/bordet-
tenemos-un-grave-problema-financiero-pero-no-economico/
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PROVINCIALES
LA JUVENTUD EN LAS ADMINISTRACIONES ARTICULA UNA 
AGENDA DE TRABAJO PROVINCIAL
Este viernes se presentó el Consejo Provincial de Juventud y se 
reunió la Red de Concejales Jóvenes de Entre Ríos en Paraná, que 
congregó a las 38 áreas encargadas de juventud de los municipios y 
a más de 110 concejales jóvenes de toda la provincia, registró AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/22/la-juventud-
en-las-administraciones-articula-una-agenda-de-trabajo-
provincial/

POLÍTICA
VINCULAN AMENAZAS CONTRA ALDERETE CON LA 
CAMPAÑA #NIUNPIBEMENOSPORLADROGA
Paraná, 22 de julio (AIM).- Ante las amenazas sufridas por el 
dirigente de la Corriente Clasista y Combativa (CCC), Juan Carlos 
Alderete, y varios miembros de esa organización, el 28 de julio habrá 
una jornada nacional para denunciar esta situación. El dirigente del 
Partido Comunista Revolucionario (PCR) de Entre Ríos, Carlos 
Retamoza, señaló a AIM que las acciones intimidatorias 
comenzaron "a partir de la jornada de lanzamiento de la campaña Ni 
un pibe menos por la droga, el 28 de junio, a la que la CCC convocó 
en todo el país", aunque también consideró que estos hechos "no 
están desvinculados de la pulseada por si pasa o no esta política 
contra el pueblo del gobierno de Macri".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/22/vinculan-
a m e n a z a s - c o n t r a - a l d e r e t e - c o n - l a - c a m p a n a -
niunpibemenosporladroga/

PROVINCIALES
UN DICTAMEN ADMINISTRATIVO AÚN PODRÍA FRENAR EL 
AUMENTO DE LA LUZ EN LA PROVINCIA
Paraná, 24 de julio (AIM). Defensa del Consumidor de Entre Ríos 
deberá resolver en estas semanas si el planteo de la Asociación de 
Defensa de Consumidores Entrerrianos (Adecen) para retrotraer el 
aumento de la tarifa eléctrica y, así frenar la exorbitante suba, es 
legítimo. La compañía estatal no comunicó fehacientemente el 
d e s m e s u r a d o  i n c r e m e n t o ,  c o n f i r m ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/24/un-
dictamen-administrativo-aun-podria-frenar-el-aumento-de-la-
luz-en-la-provincia/

CULTURA
SENSACIONALISTA Y OBSCENA, PULP FICTION, UNA 
PROPUESTA LITERARIA ALTERNATIVA
Paraná, 24 de julio (AIM). Ante el avance de las nuevas tecnologías 
donde los juegos en línea alienan a las masas, el Pulp es una 
alternativa de literatura de ficción barata y de consumo popular que 
se presenta con argumentos simples, que dialogan con grabados e 
impresiones artísticas que ilustran la narración. Por: Valentín Ibarra*, 
para AIM.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/24/sensacionalista-y-
obscena-pulp-fiction-una-propuesta-literaria-alternativa/

POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES INICIARON EL PLAN DE LUCHA CON ALTO 
ACATAMIENTO AL PARO Y PROTESTAS
Paraná, 25 de julio (AIM). El 95 por ciento de los trabajadores de la 
educación pública nucleados en la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) adhirió este lunes a la huelga, para 
exigir recomposición salarial y mejores condiciones laborales. Los 
maestros realizaron manifestaciones, asambleas y panfleteadas en 
a lgunas  c iudades  de  la  p rov inc ia ,  con f i rmó  A IM.
Leer más:   http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/25/docentes-
iniciaron-el-plan-de-lucha-con-alto-acatamiento-al-paro-y-
protestas/

POLÍTICA
MERCOSUR COOPERATIVO
Buenos Aires, 25 de julio (AIM). Por Eduardo Fontenla (*). Especial 
para AIM. El 26 de marzo pasado, el Mercado Común del Sur 
(Mercosur) cumplió 25 años. Un cuarto de siglo pasó desde la 
suscripción del Tratado de Asunción que firmaron Argentina, Brasil, 
Paraguay y Uruguay. El bloque adquirió personería jurídica 
internacional a partir de la firma del Protocolo de Ouro Preto, el 17 de 
d i c i e m b r e  d e  1 9 9 4 .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/25/mercosur-
cooperativo/

PROVINCIALES
FUERTE APUESTA PARA LA CAPACITACIÓN EN TUTORÍAS Y 
ESPACIOS OPCIONALES
Paraná, 25 de julio (AIM). Continúa abierta la inscripción a la 
segunda especialización para docentes en Tutorías y espacios 
opcionales, que organiza el Centro regional de capacitación y 
desarrollo comunitario, organización que desde 2004 se dedica a la 
capacitación y promoción de acciones formativas para docentes, 
estudiantes, y personal de organismos públicos en la Costa de 
Uruguay, confirmó a AIM coordinadora en la costa del Paraná, Reina 
Trupiano.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/25/fuerte-
apuesta-para-la-capacitacion-en-tutorias-y-espacios-
opcionales/

PROVINCIALES
DE LA ROSA: "ES LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIGRIPAL 
MÁS EXITOSA QUE SE REGISTRA EN ENTRE RÍOS"
El ministro de Salud de la provincia, Ariel De La Rosa, dijo a AIM que 
la campaña antigripal llegó a los 160 mil inmunizados en Entre Ríos y 
buscan direccionarla centralmente hacia las madres embarazadas y 
niños menores de dos años, que son los grupos de riesgo con menor 
porcentaje de vacunación.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/25/de-la-
rosa-es-la-campana-de-vacunacion-antigripal-mas-exitosa-
que-se-registra-en-entre-rios/
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Advirtieron que la corrupción 
genera impunidad y abre la 
puerta al terrorismo

POLÍTICA/GREMIAL

18/07/16

En el acto que se realizó este lunes antisemitismo muy profundo que, 
para recordar a las víctimas del todavía, se encuentra en muchos 
atentado terrorista a la Asociación aspectos de nuestra sociedad”.
Mutual Israelita Argentina (Amia) de 
Buenos Aires y exigir justicia, En ese sentido, indicó que el atentado 
referentes de la  comunidad “ podría haber ocurrido de todas 
advirtieron que estos 22 años de maneras, pero la impunidad y la 
impunidad fueron posibles por la garantía de impunidad fue por la 
corrupción, que abre la puerta al corrupción y un antisemit ismo 
terror ismo en un escenar io  profundo, por lo que en este tiempo 
internacional complejo, registró reclamamos por justicia y advertimos el 
AIM. riesgo del terrorismo”.

Alrededor del monolito que recuerda a “Muchos años nos sentimos solos 
quienes fueron asesinados en los marcando lo riesgoso y grave del 
atentados a la Embajada de Israel y de terrorismo; hoy golpea las puertas de 
la Amia en Buenos Aires, se realizó la los países centrales del mundo 
ceremonia que se hace desde aquel (Francia, Bélgica, Turquía e Israel) y si 
nefasto 18 de julio de 1994. Esta vez el los países del mundo no toman 
escenario fue distinto, porque tras años seriamente el tema lo tendremos en la 
de kirchnerismo, el gobierno volvió a puerta de nuestras propias ciudades”, 
estar presente, ya que Gustavo Bordet subrayó.
encabezó la comitiva oficial provincial y 
el intendente de la ciudad, Sergio Al respecto, remarcó que la prudencia 
Varisco, la de funcionarios municipales. ante el terrorismo se acentúa en 

Argentina “porque en el país hubo dos 
Fue el presidente de la Delegación de atentados terroristas y la impunidad 
Asociaciones Israelitas Argentina está vigente, lo que abre las puertas 
(Daia) de Paraná, Diego Dlugovitzky, el para que esto vuelva a ocurrir, ya que 
encargado de hacer escuchar el cuando un hecho queda impune no hay 
mensaje político de la comunidad. Su garantía para que otro no ocurra”.
enunciado fue claro y contundente: el 
terrorismo se lo combate con 
honestidad y voluntad política, sin L e e r  m á s  e n :  
venganza sino con justicia. http://www.aimdigital.com.ar/2016/0

7/18/advirtieron-que-la-corrupcion-
Para el referente nacional, “si se toman genera-impunidad-y-abre-la-puerta-
estos 22 años de impunidad y el al-terrorismo/
atentado a la Amia sólo fueron posibles 
por la corrupción y  por un sentido de 

Noticias destacadas de julio

Fue el presidente de Daia de Paraná, Diego Dlugovitzky, el encargado de hacer escuchar el mensaje político de la comunidad. // AIM.
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Exitoso Encuentro nacional 
de mujeres cooperativistas

PROVINCIALES

21/07/16

Para analizar las problemáticas en soluciones a las diferentes situaciones 
común y buscar alternativas que planteadas. Entre otras actividades, las 
coadyuven a encontrar soluciones a cooperativistas realizaron una recorrida 
d i v e r s a s  s i t u a c i o n e s ,  11 0  de la ciudad para observar sus lugares 
representantes de cooperativas de más destacados, y visitaron la industria 
todo el país participaron ayer del administrada por tres cooperativas, 
Encuentro nacional de mujeres entidades cooperativas de la ciudad y 
cooperativistas, que se realizó en complejo agroindustrial Feria de 
Ramírez,  organizado por  La Cooperativa La Ganadera Gral. 
Ganadera General Ramírez Limitada, Ramírez Limitada.
registró AIM.

Tras el almuerzo, disfrutaron de la 
La actividad, que se desarrolló en el presencia de artesanos locales, que 
Centro de Empleados de Comercio de expusieron sus artesanías en vidrio, 
la localidad, contó con la participación madera, pintura, y luego participaron de 
de 110 representantes de cooperativas un taller denominado Las cooperativas 
de Entre Ríos, Santa Fe, Córdoba y en el territorio y la diversidad rural. Más 
Buenos Aires, adheridas a la Asociación tarde debatieron sobre El pensar y 
de Cooperativas Argentinas (ACA), sentir de una mujer cooperativista, 
quienes debatieron en el  Encuentro donde surgieron situaciones en común 
nacional de mujeres cooperativistas, que se fueron planteando a lo largo del 
confirmó a AIM el secretario del Consejo debate.
de Administración de La Ganadera, 
Raúl Erhardt. El Encuentro estuvo matizado por la 

repostería local: Marta Fischer  y 
El técnico en Cooperativismo recordó Graciela de Eichmann, integrantes de 
que, en enero pasado, el Consejo de El Despertar,  elaboraron 300 alfajores 
Administración de la Cooperativa La típicos de la gastronomía regional, que 
Ganadera General Ramírez Limitada compartieron con las participantes.
aprobó la propuesta de ACA, y señaló 
que la iniciativa fue recibida con gran 
interés por el Grupo de Mujeres El L e e r  m á s  e n :  
Despertar, que se desempeña desde http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
hace varios años en la organización, 7/21/exitoso-encuentro-nacional-de-
buscando siempre capacitar a las mujeres-cooperativistas/
integrantes.

De qué trató
El Encuentro sirvió para analizar 
problemáticas en común, y para buscar 
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LOCALES
LÍMITES PARA COMPRAR ACEITE EN PARANÁ
Paraná, 25 de julio (AIM). Ante la noticia de que va a subir el precio 
del aceite, en Paraná se comenzó a limitar la cantidad de botellas 
que se puede comprar por persona. Las consignas son variadas. Los 
llamados súper chinos, son los que más permiten llevar a los 
consumidores, hasta cinco botellas, constató AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/25/limites-
para-comprar-aceite-en-parana/

PROVINCIALES
DEFENSA DEL CONSUMIDOR CONSIDERÓ QUE ENERSA 
VIOLÓ LA LEY AL IMPLEMENTAR LOS AUMENTOS
Paraná, 26 de julio (AIM). Defensa del Consumidor de Entre Ríos 
dictaminó que la principal prestadora de distribución de energía en 
Entre Ríos violó la Ley de Defensa del Consumidor al no notificar 
correctamente a los usuarios sobre las excesivos aumentos 
implementados, confirmó a AIM el asesor legal de la Asociación de 
Defensa de Consumidores Entrerrianos (Adecen), Raúl Muñoz, 
quien adelantó que con el antecedente recurrirán a la justicia para 
que se frene el aumento.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/26/defensa-
del-consumidor-considero-que-enersa-violo-la-ley-al-
implementar-los-aumentos/

POLÍTICA
ADVIERTEN QUE LAS MULTINACIONALES TIRAN ABAJO EL 
PRECIO DE LOS JUGOS DE FRUTAS
Concordia, 26 de julio (AIM). La crisis que atraviesa la citricultura se 
profundiza por los bajos valores de los jugos de frutas, ya que las 
formadoras de precios son multinacionales como la Coca Cola, que 
adquiere materia prima en Entre Ríos, Corrientes, Jujuy, Formosa, 
Misiones, Tucumán, Salta, Mendoza, Neuquén, Río Negro y San 
Juan, y la destina a exportación para producir bases de distintas 
bebidas en 20 países del mundo, confirmó a AIM el presidente de la 
Federación del Citrus de Entre Ríos (Fecier), Fernando Borgo. “El 
precio de la fruta de industria sólo paga flete y cosecha, y no alcanza 
n i  p a r a  l a  m i t a d  d e l  c o s t o  d e  p r o d u c c i ó n ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/26/advierten-
que-las-multinacionales-tiran-abajo-el-precio-de-los-jugos-de-
frutas/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PESE A LAS FUERTES CRÍTICAS, EL OFICIALISMO IMPUSO
LA MAYORÍA PARA DAR EL ACUERDO A PANOZZO
Paraná, 26 de julio (AIM).- La mayoría oficialista del Senado impuso 
este martes el aval al pedido de acuerdo del poder Ejecutivo para 
nombrar a José Luís Panozzo como presidente del Consejo General 
de Educación (CGE), pese a las fuertes denuncias de la oposición, 
los informes de auditoría del Tribunal de Cuentas y el reconocimiento 
implícito del propio postulante sobre contrataciones directas, 
registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/27/pese-a-
las-fuertes-criticas-el-oficialismo-impuso-la-mayoria-para-dar-
el-acuerdo-a-panozzo/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
SE SANCIONÓ LA PROHIBICIÓN DEL COBRO DE PLUS A 
AFILIADOS DE OBRAS SOCIALES
Paraná, 26 de julio (AIM).- El Senado provincial sancionó con fuerza 
de Ley un proyecto venido en revisión de la Cámara de Diputados 
que establece la prohibición del cobro de plus por parte de médicos 
prestadores de obras sociales, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/26/se-
sanciono-la-prohibicion-del-cobro-de-plus-a-afiliados-de-
obras-sociales/

POLÍTICA, GREMIAL
RENATEA AVANZA EN LOS DESPIDOS PERO LA PROVINCIA 
NO HOMOLOGARÁ LAS “DESVINCULACIONES”
Paraná, 27 de julio (AIM).  El Registro Nacional de Trabajadores y 
Empleadores Agrarios (Renatea) formalizará esta semana el 
despido 19 empleados en Entre Ríos, en el marco del proceso de 
vaciamiento del organismo que inició el gobierno de Mauricio Macri. 
El secretario de Trabajo de Entre Ríos, Oscar Balla, aclaró a AIM que 
n o  h o m o l o g a r á  l a s  “ d e s v i n c u l a c i o n e s ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/27/renatea-
avanza-en-los-despidos-pero-la-provincia-no-homologara-las-
desvinculaciones/

PROVINCIALES
EL CAER PREVÉ SUSPENSIONES Y EXCLUSIONES DE 
MATRÍCULA PARA ABOGADOS CONDENADOS POR LA 
JUSTICIA
Paraná, 27 de julio (AIM).- En los últimos días dos noticias de 
carácter policial y judicial sacudieron al mundillo del derecho y 
conmocionaron a los paranaenses, dado que involucran 
precisamente a abogados. El presidente del Colegio de Abogados 
de Entre Ríos (Caer), Enrique Martínez, dijo a AIM que, pese a las 
detenciones, la institución no puede aplicar medidas disciplinarias 
aunque sí confirmó que, en caso de ser condenados, les cabría la 
suspensión o exclusión de la matrícula.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/27/el-caer-
preve-suspensiones-y-exclusiones-de-matricula-para-
letrados-condenados-por-la-justicia/

POLÍTICA
SE LANZÓ EN ENTRE RÍOS LA CAMPAÑA “NI UN PIBE MENOS 
POR LA DROGA”
Paraná, 28 de julio (AIM). Se presentó en Paraná la campaña Ni un 
pibe menos por la droga, para combatir el flagelo en la provincia, 
registró AIM.  Advierten que el consumo de estupefacientes es en 
todos los sectores sociales y se observa cada vez más en franjas de 
m e n o r  e d a d .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/28/se-lanzo-en-
entre-rios-la-campana-ni-un-pibe-menos-por-la-droga/
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Mujeres cooperativistas del país debatieron en Ramírez.



Promueven una iniciativa para que 
el gobierno deje de financiar las 
escuelas de gestión privada

POLÍTICA

23/07/16

La semana próxima se presentará sistema público sin diferencias por 
formalmente un anteproyecto de Ley cuotas sociales o solidarias”.
por el que se buscará eliminar el 
financiamiento a las escuelas En ese marco, se aclaró que la 
llamadas “públicas de gestión educación “debe ser pública o privada, 
privada”.  “La formación del pero jamás ‘pública de gestión’ privada, 
ciudadano financiada por el Estado ya que esa figura genera ciudadanos de 
no debe estar en manos privadas ni primera y segunda”.
de congregaciones religiosas, ya que 
el Estado debe igualar a todos los Por otro lado, la propuesta sugiere la 
matriculados inscriptos en el sistema obligatoriedad de inscribir a los hijos de 
público sin diferencias por cuotas funcionarios electos por el pueblo en el 
sociales o solidarias”, se argumentó sistema público, como ocurre con la 
en los fundamentos, informaron a obra social de los trabajadores, “para 
AIM. que, de una manera solidaria, 

demuestren su confianza y vuelquen 
Entre Ríos está sumida en un conflicto sus energías en sostener y mejorar el 
docente y una iniciativa que ingresará sistema público en el que trabajan”.
por sugerencias ciudadanas de la 
Cámara de Diputados plantea un fuerte La educación como derecho humano
debate sobre los recursos para el La educación es un derecho humano, no 
sistema público. una mera mercancía. El derecho a la 

educación está garantizado en el 
La propuesta sugiere la derogación de Artículo 14 de la Constitución Nacional 
artículos de la Ley de educación pública desde que fue sancionada en 1853. 
provincial 9.890, por la que se suprimiría Este principio jamás fue puesto en duda 
la obligación del Estado de financiar las n i  separado de los preceptos 
llamadas “escuelas públicas de gestión fundamentales que dieron origen a la 
privada”, ya que “quitan recursos al Nación en ninguna de las reformas y 
sistema público que se encuentra actualmente se encuentra reforzado por 
sumido en un brutal ajuste desde hace la incorporación a nuestra Constitución 
décadas, fondos que ayudarían a Nacional de Convenciones y Tratados 
reforzar el sistema público”, según se Internacionales, plasmados en el 
explicó en el fundamento del proyecto. Artículo 75 inciso 22, que hacen al 

sistema internacional de derechos 
En ese marco se explica que se humanos.
considera “un peligroso ensayo de 
tercerización que el Estado sostiene En Entre Ríos, el artículo 257 consagra 
desde hace tiempo, subsidiando “la educación es el derecho humano 
instituciones que no sólo alivian la fundamental de aprender durante toda 
matricula pública sino que, también, la vida accediendo a los conocimientos y 
f o r m a n  c u a d r o s  d e  s u j e t o s  a la información necesarios en el 
subordinados a religiones, cuando la ejercicio pleno de la ciudadanía, para 
educación es laica y la Constitución una sociedad l ibre, igual i tar ia, 
entrerriana establece estrictamente que democrática, justa, participativa y 
las escuelas públicas son laicas”. culturalmente diversa”, y asume “la 

obligación primordial e indelegable de 
“Es oscuro que el Estado financie la proveer a la educación común, como 
desigualdad ya que es una expresión de instrumento de movilidad social, con la 
facto de violación del artículo 16 de la participación de la familia y de las 
Constitución de la Nación que establece instituciones de gestión privada 
que  “la Nación Argentina no admite reconocidas”.
prerrogativas de sangre, ni de 
nacimiento: No hay en ella fueros Es la Constitución la que reconoce en el 
personales ni títulos de nobleza. Todos artículo 258  la educación común 
sus habitantes son iguales ante la “gratuita y laica en los niveles inicial, 
Ley…”. primario, secundario y superior de las 

instituciones de gestión estatal” y fija en 
Además, se explicó que la formación el artículo 259 que es el Estado el que 
(Bildung) del ciudadano financiada por está obligado a impartirla y los 
el Estado “no debe estar en manos habitantes están obligados a recibirla en 
privadas ni de congregaciones escuelas públicas “de gestión estatal o 
religiosas, ya que el Estado debe igualar privada”.
a todos los matriculados inscriptos en el 
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POLÍTICA
PROMOVERÁN CAMBIOS AL PROYECTO DE LEY DE 
COMUNAS
Paraná, 28 de julio (AIM). Diputados, senadores y representantes de 
las Juntas de Gobierno que forman parte del frente Cambiemos se 
reunieron este jueves en Paraná para analizar el proyecto de Ley de 
comunas. Los legisladores de la oposición escucharon los planteos 
de los referentes locales y adelantaron que impulsarán 
modificaciones a la iniciativa que está en la Cámara Baja, apuntó 
AIM.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/28/promoveran-
cambios-al-proyecto-de-ley-de-comunas/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
RECLAMAN QUE SE REGLAMENTE LA LEY DE ZONAS DE 
RIESGO HÍDRICO EN LOS RÍOS
Paraná, 28 de julio (AIM). Ingresó un proyecto de comunicación en la 
Cámara de Senadores por el que se instó al Ejecutivo provincial que 
reglamente la Ley que dispone la definición y demarcación de la 
línea de ribera y mapas de zona de riesgo hídrico en los ríos Paraná, 
Uruguay e interiores, confirmó AIM.
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/28/reclaman-que-se-
reglamente-la-ley-de-zonas-de-riesgo-hidrico-en-los-rios/ 

POLÍTICA
A UN AÑO DEL HISTÓRICO ACAMPE DEL CAMPO FRENTE A 
CASA DE GOBIERNO
Paraná, 29 de julio (AIM). El 31 de julio se cumple un año del 
levantamiento del histórico acampe de los productores entrerrianos 
frente al palacio de gobierno. La medida expuso el enfrentamiento y 
la indiferencia del gobierno de Sergio Urribarri con el sector. Aún hoy  
persisten las secuelas de las políticas de Estado que se 
implementaron en la provincia y la nación durante el kirchnerismo.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/29/a-un-ano-
del-historico-acampe-del-campo-frente-a-casa-de-gobierno/

PROVINCIALES
DEFENSA DEL CONSUMIDOR RECIBIRÁ DENUNCIAS POR 
EVENTUALES INCUMPLIMIENTOS DEL PRECIO DE LA 
GARRAFA
Paraná, 29 de julio (AIM).- Este viernes se conoció una resolución de 
la secretaría de Recursos Hidrocarburíferos de la nación que fija 
topes a los precios del gas licuado. El precio máximo para la garrafa 
de 10 kilos será de 97 pesos. "A través del cuerpo de inspectores de 
la dirección controlamos en las distribuidoras que en los puntos de 
venta se respete la resolución", dijo a AIM el titular de la dirección 
provincial de Defensa del Consumidor, Juan Carlos Albornoz. La 
línea disponible para denuncias es el 0800-4448256.
Leer  más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/29/defensa-
del-consumidor-controlara-en-la-provincia-que-se-respete-el-
precio-de-la-garrafa/ 

POLÍTICA
LOS ENTRERRIANOS VOLVIERON A MARCAR SU PASO EN LA 
RURAL
Buenos Aires, 30 de julio (AIM).- Dirigentes del campo y legisladores 
y funcionarios entrerrianos en el gobierno nacional expusieron su 
influencia en la  política argentina post-kirchnerista en la apertura de 
la Exposición de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional en 
Palermo. La muestra demostró, una vez más, la pujanza del campo 
como uno de los motores principales de la economía y la política de 
la República. El gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet, no 
asistió a la ceremonia, confirmó AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/30/sin-
bordet-los-entrerrianos-volvieron-a-marcar-su-paso-en-la-
rural/

PROVINCIALES
LA UOCRA ENTRE RÍOS OBSERVA UNA RECUPERACIÓN DEL 
EMPLEO EN EL ÚLTIMO BIMESTRE
Paraná, 31 de julio (AIM).- El último informe de coyuntura Instituto de 
Estadística y Registro e la Industria de la Construcción (Ieric) 
muestra una caída en la comparación interanual del empleo en la 
construcción del 22,4 por ciento, aunque también marca un 
crecimiento del 3,1 por ciento en el último mes. "Lo que faltaba era la 
partida presupuestaria porque estaban las obras en ejecución pero 
había atraso de pagos y cuando empezó a encauzarse el pago 
empezó también la recuperación del empleo", confirmó a AIM el 
titular de la Unión Obrera de la Construcción de la República 
Argentina (Uocra), Walter Doronzoro. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/31/la-uocra-
entre-rios-observa-una-recuperacion-del-empleo-en-el-ultimo-
bimestre/

POLÍTICA
UCR: LA CORRIENTE ILLIA PLANTEÓ “LA NECESIDAD DE 
APOYAR FUERTEMENTE” A MACRI
Paraná, 31 de julio (AIM).- Con la presencia del ex presidente del 
partido, Ernesto Sanz, la corriente Arturo Illia de la Unión Cívica 
Radical (UCR) de Entre Ríos se reunió este sábado en Villa Elisa, 
donde se plantearon “trabajar de cara a la próxima renovación 
partidaria para fortalecer el radicalismo” y “la necesidad de apoyar 
fuertemente al presidente (Mauricio) Macri”, dijo a AIM el ex diputado 
nacional y director del Banco Nación, Atilio Benedetti. Aseguró que 
no estuvo en debate el papel subordinado del radicalismo en los 
lugares de decisión del gobierno nacional.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/07/31/ucr-la-
corriente-illia-debatio-la-necesidad-de-apoyar-fuertemente-a-
macri/
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POLÍTICA, GREMIAL
SIGUE ESTANCADA LA PARITARIA ESTATAL Y LOS GREMIOS 
E X I G E N  U N A  P R O P U E S T A  S U P E R A D O R A
Paraná, 1 de agosto (AIM). En la audiencia de paritarias que se 
realizó este lunes en la secretaría de Trabajo entre delegados del 
Estado y de los representantes sindicales de los trabajadores 
públicos no se avanzó, ya que la propuesta del Ejecutivo fue 
rechazada por los gremios por ser insuficiente, confirmó AIM. La 
n e g o c i a c i ó n  c o n t i n u a r á  e l  m i é r c o l e s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/01/sigue-
estancada-la-paritaria-estatal-y-los-gremios-exigen-una-
propuesta-superadora/
..........................................................................................................

POLÍTICA
COCA-COLA IMPULSA UN CAMBIO EN LA PRODUCCIÓN DE 
NARANJA EN EL LITORAL
Paraná, 1 de agosto (AIM). El director de Asuntos Públicos y 
Comunicaciones de Coca-Cola Argentina, Francisco Do Pico, dijo a 
AIM que la compañía acordó con el Instituto Nacional de Tecnología 
Agropecuaria (Inta) “la diversificación de la producción de naranjas 
con el objetivo de fomentar variedades más aptas para uso 
industrial”, en el litoral. Además,  aclaró que no tienen “relación 
c o m e r c i a l  c o n  p r o d u c t o r e s ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/01/coca-cola-
impulsa-un-cambio-en-la-produccion-de-naranja-en-el-litoral/
.......................................................................................................... 

POLÍTICA/ GREMIALES
AFIRMAN QUE LA GESTIÓN DE LA DEPARTAMENTAL DE 
ESCUELAS ES “DESASTROSA”
Paraná, 1 de agosto (AIM). La actual gestión de la departamental de 
Escuelas de Paraná es “desastrosa, y se caracteriza por aprietes, y 
abuso de poder. Son innumerables las denuncias contra la titular del 
área que se apilan en la dirección de Trabajo provincial, y también las 
que realizan telefónicamente los trabajadores que no se expresan 
por temor”, denunció a AIM la secretaria de Jubilados de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra 
Gervasoni. “La ética brilla por su ausencia mientras los funcionarios 
se sacan fotos recorriendo barrios abandonados por el poder de 
turno, cuando solo los visitan en épocas electorales para buscar 
votos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/01/afirman-
que-la-gestion-de-la-departamental-de-escuelas-es-
desastrosa/
..........................................................................................................

POLÍTICA
PERIODISTAS AGROPECUARIOS, LA MIRADA ATENTA DEL 
CAMPO EN LA CIUDAD
Paraná, 1 de septiembre (AIM). Ser periodista agropecuario “es un 
compromiso con toda la sociedad, es encontrar la noticia en los 
lugares más inhóspitos y tener la responsabilidad de visibilizarla, es 
mirar todo desde una óptica muy particular”, afirmó a AIM Rosario 
Perriere, al conmemorarse este jueves el día que recuerda a los 
t r a b a j a d o r e s  d e  p r e n s a  d e l  s e c t o r .
L e e r  m á s  e n  
http:/ /www.aimdigital.com.ar/2016/09/01/periodistas-
agropecuarios-la-mirada-atenta-del-campo-en-la-ciudad/
..........................................................................................................

PROVINCIALES
CON EL FRÍO, CRECEN LOS CASOS DE BRONQUIOLITIS
Paraná, 1 de septiembre (AIM). Con el frío, como el que impera en 
Paraná este jueves, la bronquiolitis -una hinchazón y acumulación 
de moco en las vías aéreas más pequeñas en los pulmones 
(bronquiolos), que por lo general, se debe a una infección viral-, 
dispara una alerta en las guardias pediátricas de la provincia, 
confirmó a AIM el médico Neumonólogo Luis Larrateguy. Más de la 
mitad de los bebés están expuestos a este virus en su primer año de 
vida.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/01/con-el-
frio-crecen-los-casos-de-bronquiolitis/

LOCALES
ALUMNOS Y DOCENTES CONVIVEN CON RATAS EN LA 
ESCUELA Y PIERDEN UN DÍA DE CLASES POR SEMANA
Paraná, 1 de agosto (AIM).- Docentes y padres de la escuela 
secundaria 75 Del Bicentenario, de Paraná, realizaron una 
asamblea y decidieron elevar una nota a las autoridades educativas 
provinciales para que den respuesta a los problemas de 
infraestructura. Por falta de aulas, cada curso pierde un día de clases 
por semana, dijo a AIM el asesor pedagógico y delegado gremial, 
Diego Ignes, que también alertó sobre la presencia permanente de 
ratas en el edificio. "El gobierno trata de sacarse esa obligación pero 
es su responsabilidad", señaló el secretario general de la seccional 
Paraná de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), Claudio Puntel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/01/alumnos-
y-docentes-conviven-con-ratas-en-la-escuela-y-pierden-un-
dia-de-clases-por-semana/

PROVINCIALES
2 DE AGOSTO: CELEBRAN EL DÍA DEL TRABAJADOR 
GASTRONÓMICO
Paraná, 1 de agosto (AIM). Cada 2 de agosto se festeja en todo el 
país el Día del Trabajador Gastronómico. La fecha se remonta a 
1948, cuando se constituyó –luego de varios años de actividad 
sindical– la Federación Obrera Argentina de la Industria Hotelera 
(Foaih), registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/01/2-de-
agosto-celebran-el-dia-del-trabajador-gastronomico/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN UNA LEY PROVINCIAL PARA FOMENTAR LOS 
TERMOTANQUES SOLARES QUE PROMOCIONA MACRI
Paraná, 2 de agosto (AIM). En medio de la crisis energética y los 
fuertes incrementos de las tarifas, el gobierno nacional avanzó en 
acuerdos con una empresa de Mendoza para incentivar el uso de 
termotanques solares, con la idea de reducir el consumo de energía 
eléctrica y gas. El presidente, Mauricio Macri, hizo instalar un equipo 

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

La Rural demostró al mundo la 
potencia de Argentina en el 
sector agropecuario

POLÍTICA

01/08/16

La 130° Exposición de Ganadería, distintas regiones del país, las 
Agricultura e Industria Internacional propuestas de las provincias y 
que se realizó en la capital del país, empresas que se desplegaron por el 
expuso la vanguardia de la genética predio ferial y, otros, pudieron conjugar 
para la producción y el avance el placer del ocio con oportunidades 
tecnológico para el cultivo y para crecer, ya que participaron de 
demostró que la fuerza del sector conferencias o rondas de negocio.
será acompañada por el gobierno 
ante las necesidades del mundo, Como todos los años, el Instituto 
registró AIM. Nacional de la Carne Vacuna de 

Argentina (Ipcva) contó a los visitantes 
La feria convocó a miles de productores la calidad de los productos cárnicos del 
de toda Argentina, empresarios de la país y participó de rondas de negocios 
nación y el extranjero y a público de en la feria. También, hubo empresas 
todo el país, ya que no sólo fue una destacadas que expusieron sus 
oportunidad de negocios sino que, maquinarías para la producción 
también, fue una propuesta para agrícola y otras mostraron el potencial 
reconciliar a todos los argentinos con el de genética en las semillas.
sector, tras doce años de un 
enfrentamiento construido por el Comercialmente “el balance fue 
gobierno. positivo y se vivió un buen ambiente de 

negocios al concretarse numerosas 
El encuentro se realizó el corazón ventas y reservas, principalmente en 
político de Argentina; ahí, en Palermo, los rubros de maquinaria agrícola, 
el campo volvió a demostrar a la capital agroinsumos y genética”, aseguraron 
y el mundo que la Nación esta desde la SRA.
atravesada por el espíritu del sector, 
que son uno de los motores de la “Cultivando el futuro”, se leyó en la pista 
economía y que su voz, ahora, luego de principal, frente al alto mástil en el que 
12 años adversos, volvió a tener peso ondeó la bandera de Argentina y de la 
en las decisiones de Estado. entidad organizadora, como el asta de 

un barco que tiene una dirección 
Según datos de la Sociedad Rural definida: el mundo.
Argentina (SRA) fueron 1.152.317 de 
personas las que asistieron. Algunos Así La Rural inundó con su olor a 
pudieron observar las competencias en campo Palermo y vaticinó “buenos 
pista, recorrer las galerías en la que se tiempos” para las chacras argentinas, 
exponían los animales que develaron la sus las economías regionales y para la 
vanguardia genét ica argent ina República toda.
emprendida por las cabañas de 
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DOCENTES DE VICTORIA Y 
FEDERAL RECLAMAN URGENTE 
DISCUSIÓN SALARIAL

POLÍTICA

02/08/16

Victoria, 2 de agosto (AIM). 
Trabajadores de la educación 
enrolados en las seccionales 
Victoria y Federal de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
( A g m e r ) ,  m a n i f e s t a r o n  s u  
preocupación por la demora del 
gobierno provincial para convocar a 
los sindicatos docentes a discutir 
una mejora salarial para el segundo 
semestre del  corr iente año,  
informaron a AIM desde el colectivo. 
“Exigimos a los funcionarios que 
definan si continúan con su postura 
de ignorar nuestra demanda, 
poniendo en riesgo el normal 
desarrollo del ciclo lectivo, o 
convocan en forma urgente al 
gremio a discutir un aumento 
salarial”.

Leer más en: 
http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
8/02/docentes-de-victoria-y-federal-
reclaman-urgente-discusion-
salarial/ 

También destacaron que en la 
actualidad, “nos encontramos con una 
nueva postergación de esa Paritaria, 
con un cuarto intermedio hasta este 
miércoles 3 de agosto.¿Esto significa 
que debemos continuar esperando a 
que dicha situación se resuelva? ¿Y si 
se complica la negociación? ¿Si se 
dictara una Conciliación Obligatoria 
que diera 20 hábiles para resolver el 
conflicto gobierno-estatales?¿Estamos 
en  cond i c i ones  de  con t i nua r  
esperando? ¿Podemos los docentes 
segu i r  depend iendo  de  o t ras  
negociac iones sa lar ia les? Por  
supuesto que no”.

Victoria y Federal recordaron que el 
Congreso de Agmer dio muestras del 
descontento que existe en el sector, con 
mandatos fuer tes  de a lgunos 

En un parte de prensa enviado a esta departamentos y señales claras de 
Agencia, las seccionales Victoria y continuar la lucha por un mejor salario y 
Federal, recordaron que el pedido al condiciones laborales dignas. “Si la 
gobierno “viene haciéndose desde convocatoria del gobierno se continúa 
junio, pero (el gobernador, Gustavo) postergando, será necesario que el 
Bordet ha hecho oído sordo, más pleno de secretarios Generales del 3 de 
preocupado por el escenario nacional agosto, no solo determine el día en que 
que por lo que sucede en su propia se concretará el paro de 24 horas que 
provincia”. aún está pendiente, sino que también 

sugiera a la Comisión Directiva Central 
Victorienses y federalenses advirtieron que se convoque a la continuidad del 
que más preocupación les generó la Congreso para definir un nuevo plan de 
respuesta que se les dio a los acción”.
representantes sindicales, en la 
reunión del 20 de julio último, donde se 
manifestó que “se convocaría a los 
docentes una vez finalizada la paritaria 
con los gremios estatales Upcn y ATE”.

en Olivos, y lo publicitó en los medios. Ahora, diputados entrerrianos 
impulsan beneficios impositivos  para quienes instalen esa clase de 
artefactos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/02/impulsan-
una-ley-provincial-para-fomentar-los-termotanques-solares-
que-promociona-macri/

POLÍTICA, GREMIAL
UDA IMPULSA UN PARO NACIONAL DOCENTE
Paraná, 2 de agosto (AIM). El Consejo Directivo nacional de la Unión 
Docentes Argentinos (UDA) resolvió “realizar un paro nacional 
docente en agosto, para exigir recomposición salarial y mejores 
condiciones laborales y repudiar el desfinanciamiento de la 
educación universitaria y el 'estancamiento' de la educación 
técnica”, informó a AIM la secretaria general del gremio en Entre 
Ríos, Mirta Raya, quien adelantó que se busca articular con otras 
e n t i d a d e s  s i n d i c a l e s  l a  j o r n a d a  d e  l u c h a .
Leer más:   http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/02/uda-
impulsa-un-paro-nacional-docente-2/

PROVINCIALES
SIEMPRE ES MEJOR LA LECHE DE MAMÁ
Paraná, 2 de agosto (AIM). La leche materna “es el alimento esencial 
para que el niño crezca sano”, aseguró a AIM el médico especialista 
en Pediatría y Neonatología Darío Argain, quien destacó “la 
comodidad y la higiene que la lactancia aporta, a la hora de 
amamantar” y señaló que más allá del contenido afectivo, “la 
protección tiene varias aristas y lo importante es que aunque no 
tenga dinero para comprar ropa o alimentos, cualquier madre puede 
ofrecer a su hijo la mejor leche”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/02/tiempo-de-
lactancia-2/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS SESIONÓ 20 MINUTOS Y APROBÓ EL DÍA DEL 
TERMALISMO
Paraná, 2 de agosto (AIM).- La Cámara de Diputados de Entre Ríos 
tuvo este martes una brevísima sesión que no se extendió por más 
de 20 minutos y sancionó con fuerza de Ley un proyecto venido en 
revisión del Senado por el cual se declara el 24 de noviembre el Día 
del termalismo en todo el territorio provincial, registró AIM. Por otro 
lado, tuvo ingreso el proyecto con el que se busca eliminar el 
financiamiento estatal de las escuelas privadas.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/02/diputados-sesiono-
20-minutos-y-aprobo-el-dia-del-termalismo/

POLÍTICA / GREMIALES
TELEFÓNICOS LLEGARON A UN ACUERDO EN LA PARITARIA
Paraná, 2 de agosto (AIM).- Después de largas negociaciones, con 
el convenio casi vencido  y tras la resistencia inicial de las empresas 
a acceder a la demanda salarial de los trabajadores, la paritaria 
nacional de los telefónicos tuvo este martes un acuerdo entre la 
Mesa de Unidad Sindical y las empresas, confirmó a AIM el 
secretario de Asuntos profesionales del Sindicato de Obreros 
Telefónicos de Entre Ríos (Soeesiter), José María Ortiz. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/02/telefonicos-llegaron-
a-un-acuerdo-en-la-paritaria/

POLÍTICA
EL DESASTROSO ESTADO DE LOS CAMINOS PONE EN 
RIESGO EL DESARROLLO ECONÓMICO DEL CAMPO
Nogoyá, 3 de agosto (AIM). El pésimo estado de caminos los 
caminos rurales, sumergidos en barro, y la infraestructura vial 
totalmente destruida, complica las comunicaciones, y  el desarrollo 
económico del sector agropecuario, y pone en riesgo, además, la 
salud y la educación, advirtió a AIM el presidente de la Cooperativa 
La Ganadera General Ramírez Limitada, Rubén Leichner. “Lo más 
triste y preocupante, es que, así como están las cosas, no se puede 
s a l i r  a  s e m b r a r ,  n i  t a m p o c o  a  c o s e c h a r ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/03/el-
desastroso-estado-de-los-caminos-pone-en-riesgo-el-
desarrollo-economico-del-campo/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS PIDEN AL EJECUTIVO QUE INFORME QUÉ PASÓ 
CON EL CAMPUS DE LA UADER
Paraná, 3 de agosto (AIM.- En la sesión de este martes de la Cámara 
de Diputados ingresó un pedido de informe dirigido al poder 
Ejecutivo provincial que pide precisiones sobre cuál fue el destino 
del predio de ocho hectáreas adquirido por la provincia al Estado 
nacional, supo AIM. En septiembre de 2015 el ex gobernador, Sergio 
Urribarri, había anunciado la licitación. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/03/diputados-piden-al-
ejecutivo-que-informe-que-paso-con-el-campus-de-la-uader/

..........................................................................................................
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..........................................................................................................

POLÍTICA
EL GOBIERNO PROMUEVE UN NUEVO 
AUMENTO DE IMPUESTOS 
EN LA PROVINCIA
Paranà, 2 de agosto (AIM). El Ejecutivo remitió a la Cámara de 
Diputados un proyecto de Ley por el que subirá los montos 
mínimos a diferentes actividades y a automotores; fijará un nuevo 
sistema de “actualización” que incrementará el impuesto a los 
sellos; y se establecerá un “coeficiente corrector” sobre las 
permutas. Además, creará el Régimen Simplificado para el pago 
del impuesto al ejercicio de ‘profesiones liberales’, agrega cuatro 
categorías de contribuyentes al Régimen Simplificado de Ingresos 
Brutos y dispone la obligatoriedad de fijar un único domicilio físico 
en la provincia a las empresas, confirmó AIM. También se limitarán 
las exenciones impositivas para  personas discapacitadas.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/02/el-
gobierno-promueve-un-nuevo-aumento-de-impuestos-en-la-
provincia/
..........................................................................................................
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POLÍTICA
PYMES EXIGEN LA REDUCCIÓN DE LAS COMISIONES A LAS 
TARJETAS DE CRÉDITO
Paraná, 4 de agosto (AIM). Desde la Confederación Argentina de la 
Mediana Empresa (Came) enviaron una nota dirigida al presidente 
del Banco Centra de la República Argentina (Bcra), Federcio 
Sturtzenegger, exigiendo la reducción de las comisiones por ventas 
con tarjetas de crédito. "Hoy están en el tres por ciento mientras que 
en países limítrofes están en la mitad, incluso mucho menos, 
inferiores al uno por ciento", dijo a AIM el presidente de la Unión de 
Entidades Pymes de Entre Ríos (Ueper), Walter Kleiman.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/pymes-
exigen-la-reduccion-de-las-comisiones-a-las-tarjetas-de-
credito/ 

POLÍTICA, GREMIAL
LA DOCENCIA SE MANIFESTÓ CONTUNDENTEMENTE
Paraná, 4 de agosto (AIM). El paro convocado por el principal gremio 
que representa a los trabajadores de la educación en las escuelas 
públicas “tuvo una alta adhesión en la provincia”, confirmaron desde 
la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) a AIM. 
En Paraná una movilización visibilizó el malestar del sector. Exigen 
al gobierno mayor inversión que se destine a una recomposición 
salarial y mejores condiciones laborales para garantizar el derecho a 
e n s e ñ a r  y  a p r e n d e r .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/la-docencia-
se-manifesto-contundentemente/

POLÍTICA
MUNICIPIOS ACORDARON CON EL EJECUTIVO UNA 
ORDENANZA PARA ENDEUDAMIENTO
Paraná, 4 de agosto (AIM). Intendentes del Foro de Cambiemos, de 
la Liga de Intendentes Justicialistas y del vecinalismo se reunieron 
con el gobernador de la provincia, Gustavo Bordet,  y acordaron un 
texto común para adherir a la Ley que permitirá a los municipios 
tomar créditos para realizar obras o comprar equipamiento, confirmó 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/municipios-
a c o r d a r o n - c o n - e l - e j e c u t i v o - u n a - o r d e n a n z a - p a r a -
endeudamiento/

POLÍTICA
AFIRMAN QUE “CON LA CORRUPCIÓN, NO HUBO DÉCADA 
GANADA PARA LOS TRABAJADORES”
Paraná, 4 de agoasto (AIM). Con una fuerte crítica al sesgo 
autoritario del ex gobierno kirchnerista, las dificultades de la 
economía y los escándalos de corrupción, la secretaria de Jubilados 
de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), 
Alejandra Gervasoni, denunció a AIM que en lugar de una “década 
ganada”, los 10 años de esa gestión constituyeron una “década 
desperdiciada para los trabajadores”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/afirman-
que-con-la-corrupcion-no-hubo-decada-ganada-para-los-
trabajadores/

PROVINCIALES
VILLA PARANACITO: SOSPECHAN QUE SE OCULTAN 
ESTUDIOS HIDRÁULICOS PARA FAVORECER NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS
Paraná, 4 de agosto (AIM).- Las últimas inundaciones en Villa 
Paranacito revivieron el debate sobre el tratamiento de los cauces de 
agua del delta entrerriano, con la intervención mediante diques y 
otras obras que afectan el normal curso de las aguas. Frente a esta 
situación, advierten que "no se conoce ningún estudio serio y los que 
hay, que los tiene fundamentalmente hidráulica pero no los hacen 
públicos", dijo el titular de la filial Delta de la Federación Agraria 
Argentina, Jorge Temporetti. Existen sospechas de que esto 
responde a una sociedad en los barrios privados -en parte efectiva, 
en parte implícita- entre el senador César Melchiori; la diputada 
Carmen Toller (ambos del Frente para la Victoria), el diputado Martín 
Anguiano y el ministro del Interior, Rogelio Frigerio (Cambiemos), 
como también a otros emprendimientos privados como Alto Pecán y 
Pecán  Premium. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/villa-
paranacito-sospechan-que-se-ocultan-estudios-hidraulicos-
para-favorecer-negocios-inmobiliarios/ 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN INFORME AL GOBIERNO PROVINCIAL SOBRE LOS 
SINIESTROS VIALES EN ENTRE RÍOS
Paraná, 4 de agosto (AIM).- “Contar con la información precisa sobre 
todos los accidentes acaecidos en el territorio provincial, en los 
últimos cinco años, nos va a ayudar a efectuar campañas de 
prevención más específicas”, argumentan en el pedido de informe 
que ingresó esta semana en la Cámara de Diputados. En el texto se 
solicitan datos sobre cantidad de accidentes en los últimos cinco 
años, lugares y horarios en los que ocurrieron y víctimas fatales, 
supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/piden-
informe-al-gobierno-provincial-sobre-los-siniestros-viales-en-
entre-rios/ 

POLITICA
OBRA PÚBLICA E INFRAESTRUCTURA, CLAVES PARA 
COMBATIR EL DESEMPLEO
Paraná, 5 de agosto (AIM). El fortalecimiento de un plan de obras 
públicas y de infraestructura, contribuirá a la generación de puestos 
de trabajo y permitirá combatir el desempleo, producto de la grave 
crisis que atraviesa la sociedad. “Tenemos el valor de tocar los temas 
difíciles porque queremos que Paraná cambie: que se modernice, 
que tenga una mejor distribución de la riqueza, que se descentralice, 
que genere empleo, y además, trabajamos para concretar proyectos 
que están en marcha, algunos que ya se ven y otros que se 
visibilizarán antes de fin de año”, afirmó a AIM el intendente de la 
capital provincial, Sergio Varisco.   
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La Legislatura sancionó la Ley que 
normalizará las designaciones 
en órganos de control

POLÍTICA/LEGISLATIVA

03/08/16

Senadores aprobó con fuerza de Ley afirmó el presidente del bloque 
el proyecto que establece concurso oficialista, Ángel Giano.
público de oposición y antecedentes 
para el nombramiento del Contador Por otro lado, el abogado argumentó 
General, el Tesorero General y los que la reforma de la Ley que establece 
miembros del Tribunal de Cuentas, el mecanismo de funcionamiento del 
registró AIM. Con la norma, el Tribunal de Cuentas respondió a dos 
Ejecutivo no podrá designar razones: porque como está hoy 
arbitrariamente los funcionarios que establecido no contempla qué debe 
controlan al gobierno. ocurrir en caso de vacancia o acefalía, 

y, por otro lado presenta una paradoja, 
En un marco de investigaciones por ya que fija que un integrante del 
corrupción en el Estado entrerriano, Superior Tribunal de Justicia debería 
tras dos meses de la renuncia del ex asumir el cargo lo que es contraditorio 
presidente del Tribunal de Cuentas, porque se tendría que controlar a sí 
Guillermo Smaldone, (quien era mismo.  Sin embargo, Giano reconoció 
cuestionado judicialmente por su que la modificación es un pequeño 
designación), el Senado aprobó paso que abre la puerta para debatir 
definitivamente el proyecto que regula una nueva norma más completa y 
el mecanismo para nombrar a los aggiornada a los paradigmas vigentes.
funcionarios que controlarán los 
poderes del Estado. El texto —que En ese sentido, el presidente del bloque 
quedó a disposición del Ejecutivo para opositor, Raymundo Kisser, coincidió 
su promulgación— “subsana un error, con el senador de Concordia,  sobre la 
una falencia, una anomalía que se vivió importancia de este primer texto ya que 
en la provincia”, afirmaron desde “da in ic io a un mejoramiento 
Cambiemos, ya que explicaron que se institucional de la provincia, es decir, se 
tardó ocho años en avanzar en una ponen en marcha los organismos de 
reglamentación constitucional que se control que tan bien le harán al Estado”, 
debería haber hecho de forma ya que apuntó que en estos días se 
inmediata registró AIM. observa cómo se habla de hechos de 

corrupción que demuestran la falta de 
La apertura del debate la realizó el control, “si los organismos hubieran 
presidente de la comisión de Asuntos funcionado como correspondía estos 
Constitucionales y Acuerdos, Lucas hechos no se hubieran dado de tal 
Larrarte, quien explicó que “el magnitud”.
tratamiento preferencial y primordial se 
dio por la necesidad —coyuntural— de “Se está entrando en un camino de una 
cubrir la vacancia del Tribunal de solución ordenada, en el marco de la 
Cuentas”. Constitución, como corresponde”, 

remarcó el senador de Paraná, quien 
La iniciativa tiene dos cuerpos: la que aclaró que el proceso de normalización 
reglamenta la Constitución para llegó tarde: “debemos actuar en el 
designar funcionarios en órganos de futuro coordinadamente con la Cámara 
control; y, por otro lado, la que el de Diputados, cuando se trata de 
modifica el artículo 18 de la Ley 5.796, reglamentar instituciones nuevas 
para atender la coyuntura ante la generadas en las Constitución, lo 
ausencia de presidente en el Tribunal lamentable es que a ocho años de 
de Cuentas.  Ahora será el Ejecutivo haberse sancionado la Constitución de 
quien deberá dar el próximo paso con la 2008 con un avance importante en 
p r o m u l g a c i ó n ,  p u b l i c a c i ó n  y  diversas instituciones como es ésta en 
reglamentación para y, luego, llamar a cuanto a los órganos de control del 
c o n c u r s o  p a r a  n o r m a l i z a r  Estado, la Legislatura estuvo en mora y 
definitivamente la situación. el Ejecutivo también”.

Cumplir con el mecanismo establecido L e e r  m á s  e n :  
en la Constitución provincial “era una http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
demanda importante a partir de la 8/03/la-legislatura-sanciono-la-ley-
sanción de la Carta Magna en 2008, que-normalizara-las-designaciones-
que permitirá que este concurso en-organos-de-control/
público tengan un jurado conforme 
manda la Constitución provincial”,  

Noticias destacadas de agosto
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Entre Ríos se volvió a sumar 
a las protestas contra 
el tarifazo

POLÍTICA

05/08/16

Autoconvocados y militantes de local: las izquierdas acusan a la gestión 
organizaciones políticas y gremiales provincial de replicar el modelo 
se manifestaron este jueves por la nacional y el justicialismo y sus aliados 
noche en Paraná contra los callan.
d e s m e s u r a d o s  a u m e n t o s  
aprobados por el gobierno nacional Más allá de las diferencias las 
de Mauricio Macri y ejecutados en discrepancias no fragmentaron la 
Entre Ríos por empresas estatales protesta, ya que “es momento en el que 
de la gestión provincial, registró hay que profundizar la unidad de 
AIM. acción, entendiendo que lo que se 

impulsa desde los gobiernos nacional y 
La concentración realizada por provincial una política de ajustes sobre 
organizaciones obreras y políticas los trabajadores”, remarcó a esta 
ligadas al kirchnerismo se realizó frente Agencia el referente del Movimiento 
al Palacio Municipal. Las izquierdas Socialista de los Trabajadores (MST)-
marcharon desde peatonal hasta el Nueva Izquierda, Luís Meiners.
punto de convergencia con carteles, 
pancartas y mucho ruido. “Como todas las personas que vivimos 

en este país nos convocó el reclamo 
El segundo ‘ruidazo’ “fue una para que, efectivamente, haya un 
manifestación contra el ajuste y  la suba cambio de política por parte del 
indiscriminada de los servicios que gobierno nacional, ya que el pueblo no 
realiza el gobierno de Mauricio Macri resiste más ajuste”, coincidió la ex 
para favorecer a los ricos y empobrecer legisladora por La Red y ex delegada 
a la clase trabajadora”, contó a esta del Instituto Nacional contra la 
Agencia la secretaria Política de la Discriminación, Xenofobia y el Racismo  
Federación Juvenil Comunista, Nadia (Inadi) en Entre Ríos, Lucy Grimalt.
Ahumada, quien aseguró que “la gente 
ya no aguanta más, porque se perdió 
fuertemente el poder adquisitivo de los L e e r  m á s  e n ;  
salarios y diariamente crecen los http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
despidos en los sectores públicos y 8/05/entre-rios-se-volvio-a-sumar-a-
privado”. las-protestas-contra-el-tarifazo/

El reclamo es uno: que el gobierno deje 
de descargar el ajuste sobre los 
trabajadores, es decir, que defienda los 
intereses del pueblo y no de las 
corporaciones. Sin embargo, hay 
miradas disímiles sobre la coyuntura 

Foto: AIM.
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Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/04/obra-
publica-e-infraestructura-claves-para-combatir-el-desempleo/

 
POLÍTICA
DENUNCIAN INFLUENCIA DE INTERESES ECONÓMICOS 
DETRÁS DE LA SANCIÓN DEL DÍA DEL TERMALISMO
Paraná, 5 de agosto (AIM). Desde la asamblea Más ríos, menos 
termas habían anticipado su rechazo a los diputados provinciales 
previo a la sanción, este martes, a la iniciativa que declara el 24 de 
noviembre el Día del Termalismo. "Se está fomentando una actividad 
contaminante", alertó Elio Kohan, integrante del grupo ambientalista 
aunque aclaró a AIM que "la lucha va a seguir" y denunció que 
"detrás de esta declaración hay mucho peso de intereses 
económicos".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/05/denuncian-influencia-
de-intereses-economicos-detras-de-la-sancion-del-dia-del-
termalismo/

POLÍTICA
MAC DONALD: “HAY UNA NEGACIÓN DE QUE EXISTEN LOS 
DERECHOS HUMANOS”
Paraná, 5 de agosto (AIM). El gobierno de Mauricio Macri “es 
preocupante porque tiene una silenciosa política de derechos 
humanos que niega el pasado de quienes sufrimos y no de quienes 
están hoy en cárcel —los militares genocidas— y quieren liberar”, 
afirmó a AIM Mario Luís Mac Donald, ex detenido durante la 
dictadura cívico-militar-clerical.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/05/macdonald-
hay-una-negacion-de-que-existen-los-derechos-humanos/

PROVINCIALES
DENUNCIAN QUE LA LEY DE EDUCACIÓN SEXUAL “NO SE 
APLICA EN ESCUELAS ENTRERRIANAS”
Paraná, 5 de agosto (AIM). “Hay una ley nacional y provincial de 
educación sexual integral que no se está aplicando en las escuelas 
de Entre Ríos”, dijo a AIM la vocal de la organización de prevención 
del abuso sexual infantil Así, basta, Norma Romero, quien destacó 
que proyectan realizar jornadas con educadores e interesados en el 
tema y advirtió que, “la mayoría de los abusos son intrafamiliares”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/05/denuncian-que-la-ley-
de-educacion-sexual-no-se-aplica-en-escuelas-entrerrianas/

POLÍTICA
ALERTAN A LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS SOBRE LA 
RECATEGORIZACIÓN DE ESCUELAS
Paraná, 8 de agosto (AIM). Una norma exclusora, sin diagnostico 
socioeducativo y con criterios economicistas, que se perfila como 
una réplica de la derogada resolución número 937/11 del Consejo 
General de Educación (CGE), que disponía la recategorización de 
establecimientos primarios, habría permitido la baja de categoría de 
establecimientos del departamento Tala, informó a AIM la secretaria 
de Jubilados de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer), Alejandra Gervasoni, quien advirtió al gobierno “que el 
ajuste no lo pagará el pueblo”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/08/alertan-a-
las-comunidades-educativas-sobre-la-recategorizacion-de-
escuelas/?doing_wp_cron=1470669264.3843200206756591796
875

PROVINCIALES
AMARRAS LOGRÓ UN SOSPECHOSO GIRO DEL INTENDENTE 
DE GENERAL BELGRANO
Paraná, 8 de agosto (AIM). El intendente de Pueblo Belgrano, 
Mauricio Davico, obstaculiza los trámites necesarios para la 
realización de un estudio por la Universidad Nacional de La Plata 
(Unlp) que determinará el impacto del barrio privado Amarras del 
Gualeguaychú, denunció a AIM Natacha Crimella, activista de 
Salvemos el Río Gualeguaychú.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/08/318247/

PROVINCIALES
JÓVENES DE FAA APUESTAN A LA FORMACIÓN
Paraná, 8 de agosto (AIM).  La Juventud de Federación Agraria 
Argentina (FAA) Entre Ríos realizó talleres para capacitar a las 
nuevas generaciones en inseminación artificial y comercialización 
de granos. Además, impulsan que la educación llegue con mayor 
fuerza al interior para evitar el desarraigo, contaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/08/jovenes-de-
faa-apuestan-a-la-formacion/

PROVINCIALES
DISTRIBUIDORAS NO CUMPLEN CON EL PRECIO TOPE DE 
LAS GARRAFAS
Paraná, 8 de agosto (AIM).- La semana pasada, la secretaría de 
Recursos Hidrocarburíferos de la nación fijó los precios máximos 
para el gas licuado envasado. Para las garrafas de 10 kilos, el tope 
es de 97 pesos en depósitos y 120 a domicilio. Sin embargo, la 
mayoría de las distribuidoras las vende a 110 y 140, 
respectivamente, supo AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/08/distribuidoras-no-
cumplen-con-el-precio-tope-de-las-garrafas/

PROVINCIALES
KLEIMAN: "LA SITUACIÓN ES ASFIXIANTE PARA EL 
COMERCIANTE"
Paraná, 9 de agosto (AIM). La fuerte caída de las ventas y los 
incrementos de costos no dan tregua al comercio y día a día se 
producen nuevos cierres. "Han caído muchísimo las ventas y la 
situación es asfixiante para el comerciante porque también subieron 
los costos fijos y la presión impositiva es muy alta", dijo a AIM el 
presidente de la Unión de Entidades Pymes de Entre Ríos (Ueper), 
Walter Kleiman.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/09/kleiman-
la-situacion-es-asfixiante-para-el-comerciante/   
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Grimalt: “El movimiento de 
derechos humanos sigue 
siendo contracultural”

POLÍTICA

11/08/16

En Argentina, el movimiento de recuperación de los nietos, seguimos 
derechos humanos “sigue siendo siendo un movimiento contracultural, 
contracultural”, opinó Lucy Grimalt, porque  es muy difícil cambiar una 
ex delegada del Instituto Nacional cultura que está asentada en un 
contra la Discriminación, Xenofobia sentido común, con un pensamiento 
y el Racismo (Inadi) en Entre Ríos. individualista”, dijo la activista social, 
“Hay que estar atentos ya que el quien apuntó que hablar de los 
gobierno intenta utilizar lo oscuro de derechos humanos “es hablar de que 
la sociedad para empezar a dar nos importan los otros; que tenemos 
marcha atrás en lo que se vino que pensar que no sólo tiene que vivir 
avanzando desde el inicio de la bien uno sino que todos los de la 
democracia”, aseguró a AIM. comunidad tienen derecho a vivir bien”.

La ex diputada por La Red, quien se En ese marco, consideró que la orden 
identificó con el ala izquierda del de detención a Hebe de Bonafini, una 
kirchnerismo en la última década, no se de las fundadoras de Madres de Plaza 
calla. Esta dispuesta, como lo hacía en de Mayo,  fue “preocupante, porque 
soledad en la Cámara Baja cuando fue ella representa la resistencia al 
legisladora, a denunciar lo que pensamiento individualista y le señala a 
cundiera injusto y sostiene las la sociedad lo que tenemos como más 
banderas con las que llegó al recinto: oscuro, es decir, el egoísmo y el dejar 
igualdad, tolerancia y respeto hacia el de lado al otro”
otro.

“Aprovechado esa cuestión oscura que 
Ahora, en las trincheras ante el tenemos como sociedad, el gobierno 
gobierno conservador de Mauricio intenta empezar a dar marcha atrás en 
Macri, Grimalt advirtió que lo que pasa lo que se vino avanzando desde el 
en Argentina con la reaparición de inicio de la democracia”, advirtió a esta 
militares ligados a la última dictadura Agencia Grimalt, quien aclaró que 
c í v i c o - m i l i t a r - c l e r i c a l  y  l a  piensa que ahora no están dadas las 
criminalización de la lucha social y de condiciones “para que haya un 
militantes de derechos humanos “es un retroceso como el que hubo en el 
proceso peligroso, porque para que gobierno de Carlos Menem —quien 
haya más democracia se debió tener indultó a civiles y militares genocidas 
en claro que para la defensa en de los implicados en la violación de los 
derechos humanos se debía tener derechos humanos durante la 
memoria viva de lo que significó la dictadura que comenzó en 1976—, 
última dictadura militar en Argentina”. pero de todos modos es necesario 

estar atentos para decirle al gobierno: 
“A pesar de los avances, los juicios y la ‘hasta acá llegan’”.

Foto: Archivo.
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POLÍTICA, LEGISLATIVA
DIPUTADOS BUSCAN REGULAR Y PLANIFICAR LAS 
CUENCAS Y ARROYOS
Paraná, 9 de agosto (AIM). La Legislatura entrerriana analiza del 
proyecto que busca reconocer y proteger las cuencas y arroyos 
como unidad territorial.  En Entre Ríos “no está reconocida la figura 
del arroyo y en la provincia hay 7.700”, advirtió la directora del Centro 
de Estudios Inmobiliarios, Paula Armándola, en la comisión de 
Tierras, Obras Públicas, Recursos Naturales y Medio Ambiente de la 
Cámara de Diputados, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/09/diputados-
buscan-regular-y-planificar-las-cuencas-y-arroyos/

POLÍTICA, GREMIAL
MEINERS: “ES NECESARIO PONER FIN A LOS SUBSIDIOS A 
LAS ESCUELAS PRIVADAS”
El referente provincial del Movimiento Socialista de los Trabajadores 
(MST)-Nueva Izquierda, Luis Meiners, se mostró a favor de que se 
debata el anteproyecto de Ley que se presentó en la Cámara de 
Diputados por el que se busca que el Estado no financie la 
desigualdad en la educación pública. “Es necesario poner fin a los 
subsidios a las escuelas privadas y que toda escuela que no se 
pueda sostener sin esos recursos sea absorbida por el Estado”, 
afirmó a AIM el sociólogo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/09/meiners-es-
necesario-poner-fin-a-los-subsidios-a-las-escuelas-privadas/

POLÍTICA
AMBIENTALISTAS SIGUEN ESPERANDO LA CONVOCATORIA 
DEL SENADO POR LA LEY ANTIFRACKING
Paraná, 9 de agosto (AIM).- El proyecto de ley para la prohibición de 
la fractura hidráulica que obtuvo media sanción (a principios de junio) 
en Diputados, generó un fuerte malestar y duras críticas desde las 
asambleas ambientales que, desde ese entonces, intentan ser 
escuchados y tenidos en cuenta por los senadores provinciales, que 
deben tratar la norma. “Lamentablemente todavía no convocaron. 
Seguimos esperando”, dijo a AIM la integrante de la Asamblea 
Ciudadana de Concordia Silvia Burgos.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/09/ambientalistas-
siguen-esperando-la-convocatoria-del-senado-por-la-ley-
antifracking/ 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN AL EJECUTIVO QUE INFORME SOBRE LA 
RECAUDACIÓN DEL IMPUESTO A LA HERENCIA
Paraná, 9 de agosto (AIM).- Un pedido de informe dirigido al poder 
Ejecutivo provincial ingresó el la Cámara de Diputados con el 
objetivo de que se brinden detalles sobre “la recaudación y evolución 
del tributo Impuesto a la Transmisión Gratuita de Bienes desde su 
implementación (en 2013) a la actualidad”, supo AIM. También se 
pide información sobre los fondos asignados al Programa de 
Desarrollo de la Infraestructura Social de Entre Ríos (Prodiser), con 
que se justificó la creación del tributo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/09/piden-al-
ejecutivo-informes-sobre-la-recaudacion-del-impuesto-a-la-
herencia/ 

POLÍTICA
DIPUTADOS NO LOGRA ACUERDO SOBRE EL JUICIO 
POLÍTICO A CHIARA DÍAZ 
El oficialismo no logra unificar un despacho en la Cámara de 
Diputados sobre el pedido de Juicio Político contra Carlos Chiara 
Díaz, vocal integrante del Superior Tribunal de Justicia (STJ). Los 
legisladores del Frente Para la Victoria (FPV) promueven rechazar el 
proceso y la oposición propone que se lleve adelante una 
investigación, confirmó AIM. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/09/diputados-no-logra-
acuerdo-sobre-el-juicio-politico-a-chiara-diaz/ 

CULTURA
RESPONDER A LA NECESIDAD ESTÉTICA
Paraná, 10 de agosto (AIM). En el interior del universo artístico, 
existe un micro cosmos de personas apasionadas por los avatares 
del arte. Figuras relevantes del mercado, los coleccionistas también 
se encuentran en Paraná. AIM dialogó con Clara Berduc y Carlos 
Garcilazo, dos aficionados a esta actividad. Por Valentina Bolcatto*.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/10/responder-
a-la-necesidad-estetica/

POLÍTICA
PAIRA DEFENDIÓ ANTE LOS SENADORES SU PROPUESTA 
PARA EL COPNAF
Paraná, 10 de agosto (AIM). La candidata a presidenta del Consejo 
Provincial del Niño, el Adolescente y la Familia (Copnaf),  Marisa 
Paira, explicó lúcida y claramente a los legisladores que deberán 
analizar su pliego sus paradigmas de intervención, la metodología 
de trabajo y los principales desafíos que se presentan, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/10/paira-
defendio-ante-los-senadores-su-propuesta-para-el-copnaf/

PROVINCIALES
INTERESANTE VISITA DE PRODUCTORES A FÁBRICA DE 
MAQUINARIAS AGRÍCOLAS
Ramírez, 10 de agosto (AIM). Veintidós productores vinculados a la 
Cooperativa La Ganadera General Ramírez Agropecuaria de 
Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada, técnicos de la 
entidad y personal de la concesionaria local de la fábrica de tractores 
y cosechadoras Case, visitaron  la planta que la firma tiene en 
Córdoba, confirmó a AIM el ingeniero Pablo Müller. “Fue un viaje 
enriquecedor, de esos que abren la cabeza para ver las cosas de 
otra manera”.
L e e r  m á s  e n  
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La hipocresía docente, lobby 
religioso y el arma que los 
gremios prefirieron evitar

POLÍTICA

15/08/16

F u e r t e  r e a c c i ó n  g e n e r ó  e l  condición de trabajador  y de su par 
anteproyecto de Ley que se presentó trabajador como un sujeto de derecho.
en la Cámara de Diputados por el que 
se buscó introducir el debate para Inmediatamente la opinión vulgar y 
que el gobierno deje de financiar las prejuic iosa echó por t ierra el  
escuelas públicas de gestión anteproyecto. A esa operación se sumó 
privada. El clero expuso su la posición mediocre del Sindicato 
influencia política, los referentes de Argentino de Docentes Privados 
la docencia privada su  mediocridad (Sadop) que sin conocer el texto 
y la Asociación Gremial del infundió miedo sobre la estabilidad las 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) su fuentes laborales y sentó posición 
desinterés real por defender la públicamente.
escuela pública, laica, gratuita y 
obligatoria, confirmó AIM. También fue rápida la reacción del 

lobby religioso que llevó a la cúpula de 
El gobierno sostiene educación para la Iglesia a reunirse con Bordet y 
“ciudadanos de primera” y “segunda” y desmanteló cualquier debate y reforzó 
la tercerización del sistema público, el obsceno connubio del gobierno y la 
financiando las escuelas denominadas Iglesia universal  (católico en griego 
“de gestión” privada, en manos de antiguo — καθολικός—), que utiliza 
religiones, sobre todo, la Católica.  Así, fondos del Estado para formar cuadros 
el Estado se desliga de garantizar políticos en las escuelas tercerizadas 
plenamente el derecho a la educación por el gobierno.  Nadie se ocupó de 
pública, laica, gratuita y obligatoria; pedir el texto en Diputados.
otorga un inmenso poder a las 
instituciones religiosas en la formación Pero a la desidia que genera el 
de la  consc ienc ia ;  y  genera,  gobierno se suma el grave cuadro de la 
claramente, desigualdad ante la Ley. complicidad de los gremios que 

representan a los trabajadores de la 
Millones de pesos se destinan educación pública, quienes dicen 
anualmente a las escuelas públicas de defender el “sistema  público y el 
“gestión privada” y otros tantos a derecho a la educación laica, gratuita y 
escuelas privadas, mientras en el obligatoria”, como establece la 
sistema público los salarios a docentes Constitución.
son insuficientes, la matrícula es 
reducida, son insignificantes las Así, la desigualdad es respaldada por el 
partidas de limpieza y de asistencia silencio del principal sindicato que dice 
alimentaria y los edificios se caen a defender la educación pública, ya que 
pedazos. Agmer Central y la principal sede 

“combativa” (Paraná) fueron invitados 
El proceso no lo inició en Entre Ríos formalmente por nota a discutir con las 
Gustavo Bordet pero sí los profundizó y bases y a aportar ideas al debate 
a nivel nacional la decisión es la misma público del anteproyecto de Ley que 
con Mauricio Macri. promueve la reforma de la 9890 en la 

Cámara de Diputados.
“Para que pagar una escuela privada si 
el gobierno te subsidia la cuota y, “No es el momento”, alegaron 
además, no tenés paros”, afirman destacados dirigentes, mientras que 
padres que envían sus hijos a clubes de otros consideraron que no sería 
equitación y pueden viajar anualmente oportuno discutirlo ya que muchos 
de vacaciones. “Es mejor la calidad afiliados también dan clases en 
educativa y los chicos no dejan de tener escuelas públicas de gestión privada, 
clases”, aseguran otros. “La religión es están ligados a la iglesia católica o 
secundaria; lo importante es que van a envían a sus hijos a escuelas públicas 
clases todos los días y les enseñan de gestión privada.
mejor”, aseguran quienes envían  a sus 
hijos a esas instituciones y de viaje de L e e r  m á s  e n :  
estudio a Europa. “En vez de nivelar http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
para arriba lo hacen para abajo”, 8/15/la-hipocresia-docente-lobby-
cuestionan otros.   En todos los casos, r e l i g i o s o - y - e l - a r m a - q u e - l o s -
los síntomas tiene la misma raíz: falsa gremios-prefirieron-evitar/
consciencia, es decir, negación de su 

http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/10/interesante-visita-de-
productores-a-fabrica-de-maquinarias-agricolas/

PROVINCIALES
ENERSA AÚN NO FUE NOTIFICADA DE LA SUSPENSIÓN DEL 
TARIFAZO Y SON VÁLIDAS LAS BOLETAS EMITIDAS
Paraná, 10 de agosto (AIM).- Desde la empresa Energía de Entre 
Ríos Sociedad Anónima (Enersa) afirman que aún no fueron 
notificados respecto del fallo de la justicia federal que suspende las 
resoluciones 6 y 7/2016 del ministerio de Energía de la nación. "Si no 
notifican tiene validez la tarifa esta. Si se paga y sale el fallo con 
retroactivo, en la próxima factura tendrán que acreditar ese pago", 
explicó a AIM el defensor del Pueblo de Paraná, Luís Garay.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/10/enersa-
aun-no-fue-notificada-de-la-suspension-del-tarifazo-y-son-
validas-las-boletas-emitidas-en-agosto/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CUESTIONAN QUE EL EJECUTIVO RESPONDIÓ SÓLO TRES 
DE 47 PEDIDOS DE INFORMES
Paraná, 11 de agosto (AIM). En lo que va del actual período 
legislativo, desde el bloque Cambiemos informaron que presentaron 
47 pedidos de informes al poder Ejecutivo aunque, cuestionan, sólo 
tres fueron respondidos. "Estamos en una situación de diálogo, de 
apertura que es interesante pero falta que en algunos hechos se 
concrete. No puede ser que se hayan respondido tan pocos pedidos 
de informe", dijo a AIM el presidente del bloque opositor, Sergio 
Kneeteman.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/11/cuestionan-que-el-
ejecutivo-respondio-solo-tres-de-47-pedidos-de-informes/

POLÍTICA
EL GOBIERNO PROMETIÓ RESPUESTAS A LOS RECLAMOS 
DE LA CCC POR HERRAMIENTAS
Paraná, 11 de agosto (AIM).- La Corriente Clasista y Combativa 
(CCC)se movilizó este jueves en Paraná y Gualeguaychú en el 
marco de la jornada nacional por Pan, techo y trabajo, y ni un pibe 
menos por la droga. En la capital entrerriana marcharon al ministerio 
de Desarrollo Social, donde fueron recibidos por funcionarios que se 
comprometieron a buscar soluciones al pedido de herramientas e 
insumos para proyectos productivos, zapatillas, frazadas y módulos 
alimentarios, informó a AIM la coordinadora provincial de la 
organización, Silvia García.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/11/el-
gobierno-prometio-respuestas-a-los-reclamos-de-la-ccc-por-
herramientas/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CONTROL DE CARGAS: LA FETAC LLEVARÁ SUS 
INQUIETUDES A LOS DIPUTADOS
Paraná, 12 de agosto (AIM). El próximo martes la comisión de 
Comunicaciones, energía, transporte, comercio y asuntos 
internacionales de la Cámara de Diputados se reunirá para tratar, 
entre otras iniciativas, un proyecto con media sanción del Senado 
para la fiscalización de cargas en las rutas entrerrianas. Está 
prevista la participación de la Federación Entrerriana del Transporte 
Automotor de Cargas (Fetac), que ha señalado fuertes críticas a 
algunos puntos de la iniciativa, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/12/control-
de-cargas-la-fetac-llevara-sus-inquietudes-a-los-diputados/

POLÍTICA, GREMIAL
ESTATALES Y DOCENTES TAMBIÉN PARARON Y SE 
MOVILIZARON EN ENTRE RÍOS
Paraná, 11 de agosto (AIM). Docentes de escuelas públicas 
realizaron este jueves un contundente paro en Entre Ríos y se 
movilizaron en diferentes puntos de la provincia. Por su parte, 
empleados de la administración central, salud y entes 
descentralizados del Estado también concretaron una medida de 
fuerza convocada por uno de los gremios de trabajadores del Estado 
y  m a r c h a r o n  e n  l a  c a p i t a l ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/11/estatales-y-
docentes-tambien-pararon-y-se-movilizaron-en-entre-rios/

POLÍTICA
PROPONEN CREAR UN ENTE PÚBLICO-PRIVADO QUE SE 
OCUPE DE MANTENER LA RED VIAL
Nogoyá, 11 de agosto (AIM). El sistema vial rural del departamento 
Nogoyá “está completamente destruido”, afirmó a AIM el presidente 
del Consejo de Administración de la Cooperativa Agrícola, Ganadera 
y de Servicios Públicos Aranguren Limitada (Coopar), Felipe Pablo 
Berruhet, quien cargó la tintas contra la inoperancia de Vialidad 
Provincial (DPV) y advirtió que es necesario la creación de un ente 
mixto público-privado, con recursos directos asignados por Ley 
“para dificultar desvíos de fondos como consecuencia de otras 
urgencias”, que se ocupe de mantener la red vial de Entre Ríos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/11/proponen-
crear-un-ente-publico-privado-que-se-ocupe-de-mantener-la-
red-vial/

POLÍTICA
NUEVA INTERPELACIÓN A LA CIUDADANÍA ANTE LA 
VIOLENCIA DE GÉNERO
Paraná, Las recientes declaraciones del músico de la Bersuit 
Gustavo Cordera, han sido profusamente difundidas en los medios. 
Sorprende su contenido por brutal, misógino y degradante de la 
condición humana. Emplea una jerga agresiva y bastardea las 
relaciones sexuales mostrando un sesgo primitivo y animal. Llega al 
extremo de pronunciarse como estrupador. Por: Beatriz Arbasetti, 
para AIM.

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
BUSCAN QUE ENTRE RÍOS ADHIERA AL BLANQUEO DE 
CAPITALES
Paraná, 12 de agosto (AIM).- Un proyecto de ley ingresado este 
jueves por mesa de entradas de la Cámara de Diputados de Entre 
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Ríos promueve la adhesión de la provincia a la Ley nacional 27.260 
que establece el blanqueo de capitales -formalmente denominado 
régimen de Sinceramiento fiscal-, supo AIM. Argumentan que sin 
esta norma, que prevé la cobertura contra impuestos provinciales, 
“traería aparejada la inseguridad jurídica ante alguien que quisiera 
regularizar dentro del régimen nacional”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/12/buscan-
que-entre-rios-adhiera-al-blanqueo-de-capitales/

PROVINCIALES
EL TURISMO NO REPUNTA Y CRECE LA PREOCUPACIÓN POR 
LA PARÁLISIS DE LA ECONOMÍA 
Paraná, 12 de agosto (AIM).- Las expectativas del turismo en Paraná 
no son las mejores y en el sector no ven indicios claros de que pueda 
haber un repunte de la actividad en el corto plazo. El tema es que si 
no se recupera la economía y el poder de consumo a nivel nacional 
es muy difícil porque, en Paraná y la provincia, el 90 por ciento de la 
gente que nos visita es de la Argentina", dijo a AIM el presidente de la 
Asociación Empresaria Hotelero Gastronómica de Paraná (Aehgp), 
Marcelo Barsuglia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/12/el-
turismo-no-repunta-y-crece-la-preocupacion-por-la-paralisis-
de-la-economia/ 

POLITICA
EL PROGRAMA DE EDUCACIÓN SEXUAL INTEGRAL Y LA 
FALTA DE DECISIÓN POLÍTICA
Rosario, 13 de agosto (AIM). Hay materias en las que tanto 
funcionarios como opinión pública suelen poner el ojo en los 
síntomas y no en los problemas de fondo. La educación sexual 
integral es uno de ellos. Establecida por ley, ya cumplió diez años de 
su promulgación y de la creación de un Programa Nacional de 
Educación Sexual Integral que avanzó muy heterogéneamente en 
las provincias. Finalmente fue diezmado por el gobierno de Mauricio 
Macri. La actual diputada provincial de Santa Fe, Silvia Ausburger, 
socialista y destacada integrante del movimiento feminista argentino 
afirmó a AIM que “lo que tiene que haber es decisión política y no la 
hay”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/13/el-
programa-de-educacion-sexual-integral-y-la-decision-politica/ 

PROVINCIALES
“GUILLE” LUGRÍN EL CANTOR DE LA TIERRA DE AGUA
Paraná, 13 de agosto (AIM). Guillermo Lugrín viene una familia “con 
música”, como él mismo lo define y pareciera que así aprendió a 
hablar, cantando. Acaba de presentar su nuevo disco “Patria del 
Agua”, donde junto a otros músicos ofrece una obra de variadas 
influencias, anclada a las raíces entrerrianas. Además, este cantor y 
guitarrista uruguayense, es una de las caras más visibles del 
Movimiento Entrerriano de Costa a Costa. El artista habló con AIM de 
la tradición y lo artístico y señaló que “son formas de entender la 
cultura, ese pequeño mundo en el que vivimos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/13/guille-
lugrin-la-musica-siempre-hermana/ 

SOCIEDAD
EL ESTIGMA DE SER MADRE, JOVEN Y POBRE 
Paraná, 14 de agosto (AIM). Si hacemos memoria muchos de 
nosotros recordaremos haber escuchado una expresión que fue 
permeando fuertemente el sentido común: las chicas se embarazan 
para cobrar un plan. Y no lo dice solamente la gente en la calle, sino 
que se escapa de las bocas y pensamientos de funcionarios, 
candidatos desprevenidos y responsables inmediatos de la 
protección de estas chicas sin horizonte de futuro. Son mujeres, 
pobres y jóvenes quienes padecen esta triple discriminación, pero la 
problemática del embarazo adolescente traspasa las clases 
sociales.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/14/el-
estigma-de-ser-madre-joven-y-pobre/ 

CULTURA
LAS LETRAS Y EL PENSAMIENTO CRÍTICO COMO ARMAS 
POLÍTICAS
Paraná, 15 de agosto (AIM). El enciclopedismo, en sentido moderno, 
fue un movimiento filosófico y cultural que se inició en Francia 
durante el siglo XVIII, denominado por la historiografía como “el siglo 
de las Luces” en alusión al desarrollo y esplendor de la Razón y en 
oposición franca y radical al período de largo oscurantismo que 
significó el medioevo por decirlo de una manera riesgosamente 
simplificada. Las letras y el pensamiento crítico como armas políticas 
para la emancipación del sujeto. Por: Valentín Ibarra*, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/15/las-letras-y-
el-pensamiento-critico-como-armas-politicas/

POLÍTICA
LEGISLADORES SOLICITARON A AUTORIDADES DE LA 
ANSES QUE NO SE POLITICEN LOS BENEFICIOS SOCIALES
Paraná, 16 de agosto (AIM). Diputados y senadores de Cambiemos 
analizaron el con jefe de la región Litoral de la Administración 
Nacional de la Seguridad Social (Anses), Sebastián Mastropaolo, 
cómo se trabajará desde el organismo nacional en la provincia y 
pidieron que no se politice los beneficios sociales. “Tiene que quedar 
claro que no se puede jugar con las necesidades de la gente”, afirmó 
a AIM el presidente del bloque en el Senado, Raymundo Kisser.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/16/legisladores-
solicitaron-a-autoridades-de-la-anses-que-no-se-politicen-los-
beneficios-sociales/

POLÍTICA
JURÓ TOMÁS COMO PRESIDENTE INTERINO DEL TRIBUNAL 
DE CUENTAS
Paraná, 16 de agosto (AIM). En un acto con todo el arco político que 
se realizó en el Tribunal de Cuentas este martes, el gobernador 
Gustavo Bordet firmó el decreto por el que nombró formalmente a 
Federico Tomás como Presidente interino del organismo de control, 
registró AIM.
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Urtubey dialogó con empresarios 
y productores para exponer una 
alternativa “superadora” 
del peronismo

24/08/16

El gobernador de Salta, Juan Manuel superador, que plantee alternativas 
Urtubey, participó de un desayuno para superar lo que hoy se vive”.
de trabajo con la Mesa de Enlace, la 
Unión Industrial de Entre Ríos (Uier) En ese marco, subrayó que su 
y la Bolsa, registró AIM. El referente programa se diferencia de los 
expuso un plan de desarrollo anteriores gobiernos peronistas y sus 
p r o d u c t i v o  y  s e  d e s p e g ó  políticas productivas y económicas: 
rotundamente del kirchnerismo ya “Queremos generar una logística que le 
que aseguró que apuesta a construir de competitividad a Argentina, porque 
u n a  a l t e r n a t i v a  p e r o n i s t a  el país tuvo una mala trayectoria en las 
superadora. últimas cuatro décadas, ya que el único 

lugar en el que buscó competitividad 
Sin descartar a la prensa la posibilidad fue en política monetaria, es decir, cada 
de ser precandidato a presidente de la vez  que  hubo  p rob lemas  de  
Nación, Urtubey comenzó su agenda competitividad para los sectores 
en la provincia con una reunión clave productivos e industriales se apeló a la 
con empresarios y productores, polít ica monetaria como única 
quienes fueron marginados durante la herramienta y nosotros creemos que 
década kirchnerista en la Nación y hay que trabajar en otra logística 
urribarrista en la provincia. Es que el (transporte, energía y financiamiento), 
abogado salteño se presenta como el q u e  p e r m i t a  p o d e r  s e r  m á s  
nuevo paradigma de la política dentro competitivos”.
de uno de los partidos más fuertes y 
tradicionales del país: el justicialista.

L e e r  m á s  e n :  
Para el gobernador de Salta “sería http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
mezquino” e imprudente lanzar 8 / 2 4 / u r t u b e y - d i a l o g o - c o n -
prematuramente su candidatura a empresarios-y-productores-para-
menos de un año de que asumió e x p o n e r - u n a - a l t e r n a t i v a -
Mauricio Macri por la coalición de superadora-del-peronismo/
centro derecha en la pr imera 
magistratura de la Nación, pero el 
referente no descartó la posibilidad y 
admitió que trabaja para “construir una 
alternativa que pueda ayudar a que al 
gobierno le vaya bien, sea del color 
político que sea, y que sea una 
alternativa, ya que  no creo en el 
peronismo como un espacio de 
confrontación sino como un peronismo 
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Protestan contra detenciones 
arbitrarias y abuso policial 
contra personas en situación 
de calle

PROVINCIALES

24/08/16

Integrantes de la organización Casa fuertes, buscando que la policía 
Solidaria realizaron este miércoles también actúe de una manera que por 
una manifestación en la plaza 1 de lo menos no sea represiva ni exclusiva 
Mayo de Paraná para denunciar la de los lugares públicos”.
reiteración de detenciones y abusos 
p o l i c i a l e s  p o r  s i t u a c i o n e s  Ja rupk in  seña ló  que  en  l as  
comúnmente conocidas como oportunidades en que conversaron 
“portación de rostro”. “En estos sobre  es ta  prob lemát ica  con 
últimos tres o cuatro meses hemos autoridades policiales, la respuesta fue  
recibido todos los días por lo menos “que es la herramienta que tienen (la 
una persona con algún tipo de Ley 3.815), lo que no justifica que se 
denuncia por abuso, maltrato pase  de hacer algún tipo de operativo 
policial o alguna persona que busca a real izar maltratos f ísicos y 
a otra porque no sabe dónde está”, psicológicos, sin dejar ganarse la 
dijo a AIM el presidente de la moneda en la calle”.
entidad, Julián Jarupkin.

En ese marco es que también solicitan 
Para reclamar ante “la represión y “una habilitación para trabajar para los 
violencia institucional, el maltrato compañeros que no la tienen, 
policial” y por “habilitaciones para cuidando autos, lavando autos, 
trabajar en la calle”, integrantes de abriendo puertas de los taxis, los 
Casa Solidaria se manifestaron este remises, que es una changa de las más 
miércoles en la plaza 1 de Mayo de la sencillas pero que pueden permitir por 
capital provincial. lo menos que alguien pueda pensar en 

algo más, teniendo un ingreso 
Jarupkin contó que las personas económico mínimo”.
detenidas y/o buscadas “generalmente 
son encontradas en la comisaría 
quinta, donde son llevados por la Ley 
de Contravenciones 3.815, por alguna 
causa que nosotros decimos con justo 
derecho que es inconstitucional”.

“Hoy decidimos organizarnos, poder 
poner en agenda lo que es esta 
problemática porque se está yendo de 
las manos y llegado dejar sin trabajo a 
personas por el maltrato físico que han 
sufrido estos compañeros”, álertó.

El titular de Casa Solidaria sostuvo que 
la entidad se ocupa de “poder 
acompañar y planificar un proyecto de 
vida con las personas en situación de 
calle y una vez que empoderamos a 
algún compañero a que consiga un 
laburo, realmente pueda tener alguna 
pensión o algo, una vez que ocurre 
esto de la violencia institucional 
policial, es un retroceso muy grande 
que cuesta mucho remontar”.

Habitualmente, los ‘motivos’ reales de 
las detenciones son los comúnmente 
conocidos ‘portación de rostro’ o 
‘actitud sospechosa’. Ante esta 
situación, el militante social planteó “la 
necesidad de formación policial, con 
un protocolo de actuación ante 
contextos de vulnerabilidad  muy 

Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/16/juro-tomas-
como-presidente-interino-del-tribunal-de-cuentas/

POLÍTICA
VEN CON BUENOS OJOS LA CREACIÓN DE CONSORCIOS 
PARA CAMINOS RURALES
Paraná, 16 de agosto (AIM). Los millones de dólares que se pierden 
anualmente en la provincia por los bajos niveles de conservación y la 
severa destrucción de los caminos rurales, podrían disminuir si se 
creara un consorcio caminero para la administración de la red vial 
rural entrerriana, advirtió a AIM el presidente del bloque de 
Senadores de Cambiemos, Raymundo Kisser, quien señaló que, si 
bien este déficit de infraestructura vial es de larga data, todavía sigue 
relegado en la agenda pública. “Los padecimientos que sufre un 
productor rural o los ciudadanos que habitan en alguna localidad, 
pueblo o departamento ubicado tierra adentro, dan cuenta de la 
inoperancia con que se maneja Vialidad Provincial”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/16/ven-con-
buenos-ojos-la-creacion-de-consorcios-para-caminos-rurales/

POLÍTICA/ GREMIALES
DOCENTES ADVIERTEN QUE RESISTIRÁN EL HACHAZO A LA 
ESCUELA HOGAR
Paraná, 16 de agosto (AIM). La decisión del gobierno de cerrar un 
cargo en la Escuela Hogar Eva Perón de Paraná para que se abra en 
otro establecimiento, “no es más que la otra cara del ajuste”, 
denunció a AIM el secretario General de la seccional Paraná de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos(Agmer), Claudio 
Puntel, quien desmintió categóricamente que la matricula haya 
decrecido. Se trata de una medida de corte restrictivo, semejante a la 
que realizó el actual ministro de Educación, Esteban Bullrich en la 
Ciudad Autónoma de Buenos Aires (Caba). Mañana habrá 
movilización al Consejo General de Educación (CGE).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/16/docentes-
advierten-que-resistiran-el-hachazo-a-la-escuela-hogar/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
LAS ACUSACIONES DE HEIN POR EL ATENTADO FRUSTRADO 
GENERARON POLÉMICA EN DIPUTADOS
Paraná, 17 de agosto (AIM). La presentación de un proyecto de 
declaración impulsado por el bloque Cambiemos, en repudio y 
pidiendo esclarecimiento del frustrado plan para atentar contra el 
intendente de Basavilbaso, Gustavo Hein, motivó la reacción de su 
antecesor, Silvio Valenzuela, registró AIM. Si bien expresó 
solidaridad con el presidente municipal y su familia, repudió las 
acusaciones en su contra: “Hace tiempo venimos sufriendo este tipo 
de agresiones mediáticas y hemos hecho silencio porque confiamos 
en la justicia pero yo no me voy a bancar más que me traten de 
asesino”, advirtió. Quedó para la próxima sesión el tratamiento del 
pedido de juicio político para el vocal del Superior Tribunal de 
Justicia, Carlos Chiara Díaz.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/17/las-
acusaciones-de-hein-por-el-atentado-frustrado-generaron-
polemica-en-diputados/

PROVINCIALES
FUERTE APUESTA A LA PREVENCIÓN EN UNA COOPERATIVA 
ENTRERRIANA
Ramírez, 17 de agosto (AIM). Tras detectar algunos problemas de 
salud en profesionales que se han desempeñado antes en la 
empresa y también en los actuales, la Cooperativa La Ganadera 
General Ramírez inició un trabajo para acompañar la superación de 
síntomas de stress de los cinco ingenieros Agrónomos del Área 
Técnica, confirmó a AIM el responsable de esa sección, Daniel 
Dechanzi.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/17/fuerte-
a p u e s t a - a - l a - p r e v e n c i o n - e n - u n a - c o o p e r a t i v a -
entrerriana/?doing_wp_cron=1471444999.85850691795349121
09375

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADO BUSCA REFLOTAR LA PRODUCCIÓN ESTATAL DE 
MEDICAMENTOS QUE IMPULSÓ COMO FUNCIONARIO DE 
MONTIEL
Paraná, 17 de agosto (AIM).- En la sesión de este miércoles de la 
Cámara de Diputados, el diputado radical Alberto Rotman recordó la 
Ley Oñativia, de medicamentos, aprobada hace 40 años, durante la 
presidencia de Arturo Illia y anunció que trabaja en un proyecto para 
la creación de un laboratorio estatal de producción y control de 
calidad de medicamentos para proveer a hospitales y centros de 
salud de la provincia. "El Estado tiene que velar por la salud de la 
población y porque esto se haga al menor costo posible", dijo a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/17/diputado-
busca-reflotar-la-produccion-estatal-de-medicamentos-que-
impulso-como-funcionario-de-montiel/ 

POLÍTICA
EL CINE COMO DISPARADOR PARA ANALIZAR Y 
COMPRENDER LAS MIGRACIONES  
Paraná, 17 de agosto (AIM). Del 24 al 26 de agosto se hará en el 
Auditorio Rodolfo Walsh de la Facultad de Ciencias de la Educación 
(FCE) y en la Casa de la Cultura de Entre Ríos la muestra de Cine 
Migrante, propuesta que busca “desnaturalizar las identidades 
impermeables sobre las que se construye la sociedad actual, 
promoviendo un lugar de encuentro entre las diferentes culturas que 
conforman nuestra realidad social y generando un espacio de 
promoción y difusión de los derechos humanos”, confirmó AIM. La 
entrada será libre y gratuita.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/17/el-cine-
como-d isparador -para -ana l i zar -y -comprender - las -
migraciones/

POLÍTICA
EL PARO VACIÓ LAS ESCUELAS Y LLEVÓ LAS AULAS A LA 
CALLE
Paraná, 18 de agosto (AIM). Una masiva movilización de docentes 
públicos recorrió la capital hasta Casa de Gobierno para denunciar la 
destrucción del sistema, ante el vaciamiento de las escuelas, la 
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Denuncian que jubilados deben 
recurrir a préstamos para 
llegar a fin de mes

POLÍTICA

29/08/16

La prolongación del cronograma de Para la referente sindical se presenta 
pagos en Entre Ríos “obliga a los como imprescindible “saber el 
jubilados a recurrir a préstamos cronograma y que se respete del 1 al 10 
familiares y endeudarse con de cada mes tanto para activos como 
entidades financieras”, reveló a AIM jubilados”.
la secretaria de Jubilados de la 
Comisión Directiva Central (CDC) de Además, cuestionó los salarios que se 
la Asociación Gremial del Magisterio pagan en Entre Ríos, ya que explicó 
de Entre Ríos (Agmer) por la que actualmente “con la inflación y el 
agrupación Rojo y Negro, Alejandra tarifazo no se puede vivir con salarios 
Gervasoni, quien reclamó el de hambre y migajas, ya que la canasta 
gobierno de Gustavo Bordet que básica superó los 20 mil pesos, por lo 
pague en tiempo y forma.   que el Estado debe garantizar 

condiciones dignas de vida ya que no 
La inflación y el atraso en el pago de los fuimos nosotros los re rebolearon las 
salarios son variables que cuando se bolsas con plata, con recursos de la 
combinan son explosivas. En Entre provincia; que nos devuelvan lo que 
Ríos los “números en rojos que dejó la nos robaron porque acá también se 
gestión de Sergio Urribarri y que robaron y mucho”.
arrastra su delfín Gustavo Bordet se 
expresan mensualmente en el ajuste “Es evidente que Bordet comparte la 
que sufren los trabajadores activos y receta de Mauricio Macri que ajusta 
pasivos quienes además de cobrar sobre los trabajadores sin importar que 
magros salarios los perciben fuera de ellos representan al pueblo que hoy 
tiempo y forma”, advirtió Gervasoni a gobiernan”, cuestionó.
esta Agencia.

“Los trabajadores no pueden esperar, 
hoy es 29 y el cronograma no está 
presente; es una situación angustiante 
sobre todo para los jubilados y los 
activos que quedaron postergados 
sobre la línea de pobreza”, dijo la 
profesora, quien develó: “Se hace 
imposible para muchos jubilados para 
sostenerse, muchos tuvieron que pedir 
a familiares y otros solicitar préstamos  
para poder seguir adelante porque el 
cronograma se extendió demasiado”.

Foto: Archivo AIM.
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reducción de la matrícula y los magros salarios, registró AIM. La 
protesta fue en el marco del contundente paro de los trabajadores de 
la educación pública convocado por las asociaciones del Magisterio 
de Entre Ríos (Agmer) y de Enseñanza Técnica (Amet).

PROVINCIALES
UN BARRIO DE FIESTA: TODAS LAS MANOS CELEBRA 30 
AÑOS CON UN MURAL
Paraná, 18 de agosto (AIM). Durante tres días artistas plásticos de 
Todas las manos plasmarán un mural colectivo en la esquina de 
Courreges y Sebastián Vázquez para celebrar 30 años de la 
propuesta: “los vecinos reconocen que nuestro trabajo está presente 
en los muros de la ciudad, porque colaboran desde distintos grupos 
sociales, escuelas, hospitales y unidades penales”, explicó a AIM el 
c o o r d i n a d o r  d e l  P r o g r a m a ,  S e r g i o  D a m o n t e .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/18/un-barrio-
de-fiesta-todas-las-manos-celebra-30-anos-con-un-mural/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN UN PORCENTAJE MÍNIMO DE COPARTICIPACIÓN PARA 
LAS JUNTAS DE GOBIERNO HASTA QUE HAYA LEY DE 
COMUNAS
Paraná, 19 de agosto (AIM). Esta semana ingresó a la Cámara de 
Diputados un proyecto de declaración pidiendo al poder Ejecutivo 
provincial que incluya en el Presupuesto 2017 una partida 
compuesta por el uno por ciento de la coparticipación nacional y el 
uno por ciento de la recaudación provincial para ser transferidos a las 
Juntas de Gobierno, supo AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/19/piden-un-
porcentaje-minimo-de-coparticipacion-para-las-juntas-de-
gobierno-hasta-que-haya-ley-de-comunas/

PROVINCIALES
PYMES DE GNC ADVIERTEN QUE SE ENCUENTRAN 
"ABSOLUTAMENTE DESPROTEGIDAS"
Paraná, 21 de agosto (AIM).- Las fuertes subas del precio del gas 
natural afectaron seriamente la realidad de las estaciones de Gas 
Natural Comprimido (GNC). "Es un atrocidad que por un evento,  
como es la escasez de gas por falta de inversión, se decida quebrar 
una industria", dijo a AIM el integrante de la subcomisión de GNC de 
la Camara de Estaciones de Combustibles y Anexos de Entre Ríos 
(Cecaer), Alejandro Di Palma, que planteó la necesidad de que bajar 
el precio mayorista "para recomponer el precio del público a un nivel 
que le sirva más al usuario".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/21/pymes-
de-gnc-advierten-que-se-encuentran-absolutamente-
desprotegidas/

POLÍTICA
BORDET “DESINVIERTE EN LA ESCUELA PÚBLICA PARA 
AVANZAR EN LA PRIVATIZACIÓN”, AFIRMÓ PUNTEL
Paraná, 22 de agosto (AIM). El gobierno de Entre Ríos en manos de 
Gustavo Bordet “está haciendo una desinversión de la escuela 
pública que tiende avanzar a la privatización y elitización de  la 
educación”, advirtió a AIM el secretario general de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Claudio Puntel.  Ante 
el duro diagnóstico, habrá asambleas en escuelas públicas y 
p r o f u n d i z a c i ó n  d e l  p l a n  d e  l u c h a .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/22/bordet-
desinvierte-en-la-escuela-publica-para-avanzar-en-la-
privatizacion-afirmo-puntel/

POLÍTICA
DESDE ENTRE RÍOS VEN CON BUENOS OJOS LA 
REUNIFICACIÓN DE LA CGT
Paraná, 22 de agosto (AIM).- El congreso nacional de la 
Confederación General del Trabajo (CGT) culminó con la 
reunificación de las tres fracciones de la central obrera a través de un 
triunvirato. "Creemos que es importante la unidad por la situación 
que están pasando los trabajadores", dijo a AIM el secretario general 
de la Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina (Atsa), 
seccional Entre Ríos, Omar Duerto, que fue congresal del cónclave.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/22/desde-
entre-rios-ven-con-buenos-ojos-la-reunificacion-de-la-cgt/

POLÍTICA
PARA EL GOBIERNO ENTRE RÍOS AÚN CONTINÚA EN 
EMERGENCIA VIAL
La nueva directora de Vialidad, Alicia Feltes, reconoció a AIM que la 
situación vial en Entre Ríos está  “en emergencia, ya que se trató de 
regularizar la salida de los caminos pero aún falta hacer los 
caminos”. La funcionaria no descartó que se avance en consorcios 
camineros.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/23/para-el-
gobierno-entre-rios-aun-continua-en-emergencia-vial/

POLÍTICA / GREMIALES
CGT: BANCARIOS CUESTIONAN QUE UN SECTOR HAYA 
QUEDADO AFUERA DE LA CONDUCCIÓN
Paraná, 23 de agosto (AIM).- La Corriente Político Sindical Federal, 
con fuertes vínculos con el kirchnerismo, rechazó la conformación 
del triunvirato como conducción de la Confederación General del 
Trabajo (CGT) ya que señalan, excluye de la representación a más 
de 30 gremios. “Consideramos que con un triunvirato no se sentían 
todos los sectores representados y por eso la postura era que esté 
conformada por un cuarteto”, dijo a AIM el secretario general de la 
Asociación Bancaria de Paraná, Juan Carlos Navarro. El sector 
p r o p o n í a  a  S e r g i o  P a l a z z o  c o m o  i n t e g r a n t e .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/23/cgt-
bancarios-cuestionan-que-un-sector-haya-quedado-afuera-de-
la-conduccion/

POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES DE ESCUELAS Y UNIVERSIDADES PÚBLICAS SE 
SUMARON AL PARO EN ENTRE RÍOS
Paraná, 24 de agosto (AIM). El alto acatamiento al paro nacional y 
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El oficialismo junto al Frente 
Renovador bloquearon el juicio 
político a Chiara Díaz

POLÍTICA

30/08/16

Con los votos del Frente Para la criterio, “no hizo referencia a un mal 
Victoria y la veña del Frente desempeño en funciones”, y apuntó 
Renovador (UNA-FR) se desestimó que “hay una ausencia total de apego y 
el pedido de juicio político a Carlos respeto” a lo que debería ser la 
Chiara Díaz, vocal integrante del presentación ante la Cámara.
Superior Tribunal de Justicia (STJ), 
en la sesión de la Cámara de En ese marco, el diputado aclaró que el 
D i p u t a d o s .  C a m b i e m o s  s e  juicio político “no es castigo al 
diferenció de la mayoría y promovió funcionario sino la protección del 
la investigación para aclarar si la Estado”, pero remarcó que el objeto de 
denuncia era o no consistente, la denuncia realizada por un grupo de 
registró AIM. peronistas ‘disidentes’ no se encuadró 

“con lo que dice la Constitución 
En la sesión ordinaria de este martes, la provincial”.
Cámara Baja aprobó el despacho por 
mayoría de la comisión de  Asuntos Monge: “Lo correcto era que se haga 
Constitucionales y Juicio Político y lugar a algunas de las medidas de 
Peticiones, Poderes y Reglamento por prueba para despejar dudas”
el que se desestimó el pedido de juicio Por su parte, el diputado radical Jorge 
político contra Chiara Díaz, a quien se Monge, explicó a AIM que el bloque de 
lo acusó de “falta de rendición de Cambiemos elaboró su propio 
algunos gastos; el pedido de eximición despacho en el que se sugirió que  “lo 
de costas para su hijo; y falta de correcto era que debía hacerse lugar a 
equilibrio emocional”. algunas de las medidas de prueba y 

despejar una mala imagen que se 
Fue el presidente de la comisión, Diego forma sobre las altas autoridades de la 
Lara, quien defendió la postura del provincia de Entre Ríos”, pero aclaró 
oficialismo y basó su defensa en la que la decisión de la mayoría en el 
inconsistencia de la presentación “por recinto no afectó el instituto de Juicio 
confusa, imprecisa y ‘vulgar’”. Político.

“Es importante destacar que el instituto El legislador radical apeló a la epojé 
del Juicio Político, previsto en la sobre la acusación a Chiara Díaz y 
Constitución reformada, tiene de por sí centró el dictamen de la oposición en 
un carácter excepcionalísimo y sólo base a tres ejes: que el rechazo in 
procede cuando acontecen dos, y límine no está permitido; que el proceso 
solamente dos, causales expresas y daría transparencia al magistrado 
previstas: mal desempeño y la acusado; y que la mala conducta podría 
incapacidad física o mental evidente”, ser causal de destitución.
dijo el legislador, quien explicó que el 
bloque mayoritario consideró que la En ese marco, el abogado remarcó que 
presentación  no tuvo “la seriedad que en el caso de Chiara Díaz el proceso no 
merece” y no se ajustaba a la debería haberse frenado, ya que 
rigurosidad de las normas. “ninguna constitución prevé el rechazo 

in límine en base a que no está 
En ese marco, repasó que el artículo expresamente negado, porque eso no 
140 de la Constitución “establece una puede entenderse en el Estado, sino 
cosa muy importante en orden a la que es para los ciudadanos en la que la 
denuncia y es que la acusación debe Ley es negativa, ya que se Legisla 
realizarse con precisión y ese requisito prohibiendo”.
para nada se cumplió en el texto ni en el 
relato por confuso, impreciso y ‘vulgar’, 
porque se metieron en la vida privada, L e e r  m á s  e n :  
íntima, que trascienden la función http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
pública y no tienen relación con la 8/30/el-oficialismo-junto-al-frente-
misma”. renovador-bloquearon-el-juicio-

politico-a-chiara-diaz/
En ese mismo sentido se pronunció el 
diputado por el FR-UNA, Gustavo 
Zavallo, quien elaboró su propio el 
dictamen en sintonía con el de la 
mayoría ya que la denuncia, a su 
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las protestas en la provincia expusieron el fuerte malestar que existe 
en la docencia entrerriana ante el fuerte ajuste que impulsan los 
gobiernos, que llevan adelante una política de vaciamiento de las 
escuelas y universidades públicas y avanzan en el proceso de 
privatización, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/24/docentes-
de-escuelas-y-universidades-publicas-se-sumaron-al-paro-en-
entre-rios/

PROVINCIALES
VECINOS DE VICTORIA DENUNCIAN QUE EL VOLCADERO 
ARDE SIN CONTROL
Victoria, 24 de agosto (AIM). La quema espontánea de basura y la 
falta del tratamiento por la disposición final de los residuos hace que 
Victoria amanezca frecuentemente cubierta por una densa 
humareda proveniente del volcadero municipal, se informó AIM. Lo 
grave es que estos tóxicos tienen efectos acumulativos, como la 
radiación, y pueden provocar enfermedades graves irreversibles. 
Los niños son el grupo etario más vulnerable. Piden declarar la 
emergencia ambiental.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/24/vecinos-de-
victoria-denuncian-que-el-volcadero-arde-sin-control/

POLÍTICA
DESDE GUALEGUAYCHÚ CUESTIONAN EL VISTO BUENO DE 
MACRI A LA TERCERA PASTERA 
Paraná, 24 de agosto (AIM).- El presidente uruguayo, Tabaré 
Vázquez, aseguró en una conferencia de prensa que su par 
argentino, Mauricio Macri, le prometió “que no van a existir 
inconvenientes” por la instalación de una nueva planta de paste de 
celulosa. “Nos llama la atención que, una vez más, el gobierno 
argentino obre con el gobierno uruguayo, desconociendo la voluntad 
de esta zona de no tener pasteras”, dijo a AIM el integrante de la 
Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú (Acag), Juan 
Veronessi.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/24/desde-
gualeguaychu-cuestionan-el-visto-bueno-de-macri-a-la-
tercera-pastera/ 

PROVINCIALES
FEDER CELEBRA EL AVANCE DEL PROYECTO PARA REDUCIR 
INTERESES EN VENTAS CON TARJETAS
Paraná, 25 de agosto (AIM). Este miércoles, logró dictamen 
favorable de la comisión de Industria y comercio del Senado 
nacional el proyecto de ley que establece la reducción a la mitad de 
los intereses (de tres a 1,5 por ciento) sobre ventas con tarjetas de 
crédito y la eliminación de los mismos en el caso de las tarjetas de 
débito. Las 30 entidades nucleadas en la Federación Económica de 
Entre Ríos (Feder) han pedido a los diputados y senadores 
nacionales que aprueben el proyecto porque realmente lo ven como 
una de las herramientas claves para poder seguir fomentando las 
ventas", dijo a AIM su titular, Jorge López.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/25/feder-
celebra-el-avance-del-proyecto-para-reducir-intereses-en-
ventas-con-tarjetas/

POLÍTICA
APOYAN EL DEBATE DEL ANTEPROYECTO SOBRE EL 
FINANCIAMIENTO A ESCUELAS PÚBLICAS DE GESTIÓN 
PRIVADA
Paraná, 25 de agosto (AIM). Desde el colectivo Por la Ventana 
alentaron y celebraron “la oportunidad del debate propuesto por el 
anteproyecto de Ley que se presentó en la Cámara de Diputados 
respecto al financiamiento de las escuelas públicas de gestión 
privada. No discutirlo es avalar el estado de inanición (1) de la 
educación que viene sufriendo una crisis de hace varias décadas”, 
indicaron a AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/25/apoyan-el-
debate-del-anteproyecto-sobre-el-financiamiento-a-escuelas-
publicas-de-gestion-privada/

POLÍTICA
ENTRE RÍOS SE PREPARA PARA SUMARSE A LA MARCHA 
FEDERAL
Paraná, 26 de agosto (AIM). Trabajadores entrerrianos nucleados 
en sindicatos, movimientos sociales y partidos políticos de toda la 
provincia se preparan para participar de la Marcha Federal, contra el 
ajuste que implementa el gobierno nacional de Mauricio Macri, 
informó a AIM el secretario político del Partido Comunista Argentina 
en Entre Ríos, Alejandro Milocco.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/26/entre-rios-
se-prepara-para-sumarse-a-la-marcha-federal/

POLÍTICA
S I N  R E S P U E S TA S  D E L  G O B I E R N O  N A C I O N A L ,  
CITRICULTORES AMENAZAN CON MEDIDAS DIRECTAS
Concordia, 26 de agosto (AIM).  La crisis que atraviesa la citricultura 
por el aumento de costos y la desaparición de pequeños productores 
se agravará, al igual que en otras economías regionales, si el 
gobierno nacional, “que hasta ahora no cumplió en nada con el 
sector, no da señales urgentes ante las demandas formuladas”, 
afirmó a AIM el presidente de la Federación del Citrus de Entre Ríos 
(Fecier), Fernando Borgo, quien adelantó que no descartan medidas 
de acción directa.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/26/sin-
respuestas-del-gobierno-nacional-citricultores-amenazan-
con-medidas-directas/

 
POLÍTICA
DOCENTES SE DISTANCIAN DE LA DEFENSA DE BONAFINI
Paraná, 27 de agosto (AIM). La agrupación Carlos Fuentealba de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) se alejó de 
la resolución del Congreso del gremio que se pronunció en 
solidaridad con Hebe de Bonafini, ya que aclararon a AIM que “no 
está requerida por un tema de derechos humanos, sino por su rol de 
empresaria”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/27/docentes-
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Escoubué: “El gobierno vuelve 
a la lógica de encierro”, 
en salud mental

POLÍTICA

30/08/16

La Resolución 1.003 del ministerio salud mental  al nuevo paradigma, que 
de Salud de la Nación representa tiene que ver con una perspectiva de 
una vuelta atrás en el paradigma de derecho, que es la que propicia la Ley 
salud mental, denunció a esta vigente, que promueve la reducción de  
Agencia  Soledad Escoubué,  internaciones y la atención ambulatoria 
integrante del área de Comunicación y comunitaria de las personas con 
del Hospital Escuela de Salud sufrimientos mentales”, contó a esta 
Mental. “Se vuelve a la lógica de Agencia Escoubué.
encierro y aislamiento, con normas 
casi nulas y métodos anticuados de De esta manera, “el gobierno vuelve a 
p e n s a r  l a s  e s t r a t e g i a s  e  la lógica de encierro y aislamiento, con 
intervenciones clínicas que tuvieron normas casi nulas y métodos 
efectos iatrogénicos”, advirtió. anticuados de pensar las estrategias e 

intervenciones clínicas que tuvieron 
En el capitalismo la producción es la efectos iatrogénicos en quienes 
esencia del sistema y los cuerpos hicieron esos tratamientos  en vez de 
“improductivos” son castigados y generar un alivio”, lamentó la 
encerrados. Lo “distinto”, lo “anormal”, comunicadora social, quien evaluó que 
lo que no puede vender su fuerza de la medida “responde a cuestiones 
producción debe ser controlado y ideológicas desde dónde entender al 
vuelto productivo y ahí el encierro y la sujeto, a la persona, y desde dónde 
industria farmacéutica ejercen el poder entender la salud pública, en la que se 
y le dan valor a esos “otros” que son cruzan intereses de la industria 
c o n s i d e r a d o s  “ m a r g i n a l e s ” ,  farmacológica y el poder de la 
“improductivos” y el gobierno nacional medicina, donde lo saludable queda en 
de Mauricio Macri entiende de bien un segundo plano”.
negocios y no de derechos humanos.

Ante ese duro escenario, Escoubué 
El paradigma había comenzado a c o n t ó  q u e  d e s d e  a g o s t o  
cambiar en Argentina con la Ley representantes de organizaciones de 
Nacional de Salud Mental (26.657) usuarios, familiares y amigos de la 
pero se retornó de facto a las viejas salud mental, facultades, centros de 
prácticas con la Resolución 1.003 del e s t u d i a n t e s ,  i n s t i t u c i o n e s  
ministerio de Salud de la Nación que hospitalarias, organizaciones sociales 
“anuló una de las resoluciones que y de derechos humanos, se reunieron y 
regulaban las pautas y normas constituyeron como colectivo con el 
mínimas de habilitación de las objetivo de renovar la apuesta y la 
instituciones de salud mental públicas y defensa de la Ley Nacional de Salud 
privadas y, además, planteaba la Mental, su reglamentación y plena 
adecuación de las instituciones de implementación, ya que la ley, 

Escoubué: “El gobierno vuelve a la lógica de encierro”, en salud mental.
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se-distancian-de-la-defensa-de-bonafini/

POLÍTICA
ENERSA DISTRIBUYE SUS FACTURAS CON EL NUEVO 
CUADRO TARIFARIO
Paraná, 27 de agosto (AIM). Ante la resolución de Defensa del 
Consumidor de Entre Ríos la Empresa de Energía estatal (Enersa) 
distribuye junto a las facturas el nuevo cuadro tarifario, confirmó AIM.  
La principal prestadora de distribución de energía había violado la 
Ley de Defensa del Consumidor al no notificar correctamente a los 
usuarios sobre los excesivos aumentos implementados.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/27/enersa-
distribuye-sus-facturas-con-el-nuevo-cuadro-tarifario/

PROVINCIALES
GUALEGUAYCHÚ VOLVIÓ A ADVERTIR QUE AMARRAS “ES 
ILEGAL”
Paraná, 29 de agosto (AIM). Ciudadanos de la costa del Uruguay 
junto a organizaciones sociales y partidos políticos se manifestaron 
este domingo para reafirmar que el country que se erige en la ribera 
del río que separa Gualeguaychú de pueblo General Belgrano no 
tendrá licencia social, ya que fomenta la segregación social, 
perjudicará al ecosistema y generará inundaciones en la ciudad 
ribereña, informaron a AIM. También se reclamó la sanción del 
proyecto de Ley de humedales en el Congreso de la Nación. 
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/28/gualeguaychu-volvio-
a-advertir-que-amarras-es-ilegal/ 

POLÍTICA
QUIEREN IMPEDIR QUE EL NARCOTRÁFICO FINANCIE A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS
Paraná, 29 de agosto (AIM). “Es clave discutir con el gobierno, en el 
marco de la reforma electoral, el financiamiento de los partidos 
políticos”, afirmó a AIM el presidente del bloque de Senadores 
Cambiemos, Raymundo Kisser, quien opinó que  para avanzar en el 
tema, “también hay que instalarlo en la sociedad, que debe saber de 
qué se trata. Bajo ningún concepto las fuerzas políticas deben recibir 
dinero de particulares o empresas, y mucho menos, del narcotráfico, 
q u e  n e c e s i t a  d e l  p o d e r  p a r a  i n s t a l a r s e ” .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/29/quieren-
impedir-que-el-narcotrafico-financie-a-los-partidos-politicos/

POLÍTICA
DENUNCIAN QUE PRESTADORAS DE SALUD REALIZARON 
AUMENTOS ILEGALES
Paraná, 29 de agosto (AIM).  La Asociación de Defensa de 
Consumidores Entrerrianos (Adecen) realizó presentaciones contra 
empresas de medicina que aumentaron sus cuotas de forma 
ilegítima. La mayoría de las prepagas en la provincia implementan 
subas de forma irregular, informó a AIM el abogado de la institución, 
Raúl Muñoz.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/29/denuncian-
q u e - p r e s t a d o r a s - d e - s a l u d - r e a l i z a r o n - a u m e n t o s -
ilegales/?doing_wp_cron=1472515124.13493394851684570312
50

POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES SOLICITARON FINANCIAMIENTO PARA 
QUIENES QUEDARON FUERA DEL SISTEMA
Paraná, 29 de agosto (AIM). Integrantes de Federación Agraria 
Argentina (FAA) solicitaron al ministro de Agroindustria de la nación, 
Ricardo Buryaile, que se gestione una línea de financiamiento que 
permita capitalizarse a quienes quedaron fuera de los créditos que 
lanzó el Estado nacional con la banca privada. También, evaluaron la 
implementación de un fondo anticíclico, informó a AIM el director del 
tercer distrito, Elvio Guía.
L e e r  m á s :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/29/productores-
solicitaron-a-financiamiento-para-quienes-quedaron-fuera-
del-sistema/

POLÍTICA, GREMIAL
DORONZORO: “HAY UN SECTOR INESCRUPULOSO QUE 
EXPLOTA A LOS TRABAJADORES”
El titular de la Unión Obrera de la Construcción de la República 
Argentina (Uocra) en Entre Ríos, Walter Doronzoro, lamentó los 
abusos “de un sector de los empresarios inescrupuloso”, que 
aprovecha de la necesidad laboral de los obreros. En la provincia “se 
detectaron casos de trabajadores informales en condiciones 
infrahumanas”, advirtió a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/30/doronzoro-
hay-un-sector-inescrupuloso-que-explota-a-los-trabajadores/

POLÍTICA
ASAMBLEÍSTAS SOLICITARON A SENADORES QUE 
REFORMEN EL PROYECTO QUE PROHIBIRÁ EL FRACKING
Paraná, 31 de agosto (AIM). Integrantes de las asambleas anti-
fracking se reunieron con senadores de la provincia este miércoles. 
En la audiencia se solicitó que se introduzcan modificaciones al 
proyecto de Ley que obtuvo media sanción en Diputados para cerrar 
definitivamente las puertas a la matriz energética de hidrocarburos, 
informó a AIM Facundo Scattone, militante del Foro Regional contra 
el fracking.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/08/31/asambleistas-
solicitaron-a-senadores-que-reformen-el-proyecto-que-
prohibira-el-fracking/
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POLÍTICA
DECLARACIÓN DE SOLIDARIDAD CON MARGARITA 
STOLBIZER  
Paraná, 1 de septiembre (AIM). Ante las amenazas sufridas por la 
diputada Margarita Stolbizer, la Corriente Socialismo Popular del 
Partido Socialista de Entre Ríos, expresó públicamente su 
solidaridad y el repudio hacia quienes, desde la cultura del odio, la 
división entre argentinos y el rechazo a las instituciones, pretenden 
retrotraernos a un pasado que el pueblo argentino le dijo: ¡nunca 
más!
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/01/declaracion-de-
solidaridad-con-margarita-stolbizer/ 
..........................................................................................................

POLÍTICA
PERIODISTAS AGROPECUARIOS, LA MIRADA ATENTA DEL 
CAMPO EN LA CIUDAD
Paraná, 1 de septiembre (AIM). Ser periodista agropecuario “es un 
compromiso con toda la sociedad, es encontrar la noticia en los 
lugares más inhóspitos y tener la responsabilidad de visibilizarla, es 
mirar todo desde una óptica muy particular”, afirmó a AIM Rosario 
Perriere, al conmemorarse este jueves el día que recuerda a los 
t r a b a j a d o r e s  d e  p r e n s a  d e l  s e c t o r .
L e e r  m á s  e n  
http:/ /www.aimdigital.com.ar/2016/09/01/periodistas-
agropecuarios-la-mirada-atenta-del-campo-en-la-ciudad/

PROVINCIALES
CON EL FRÍO, CRECEN LOS CASOS DE BRONQUIOLITIS
Paraná, 1 de septiembre (AIM). Con el frío, como el que impera en 
Paraná este jueves, la bronquiolitis -una hinchazón y acumulación 
de moco en las vías aéreas más pequeñas en los pulmones 
(bronquiolos), que por lo general, se debe a una infección viral-, 
dispara una alerta en las guardias pediátricas de la provincia, 
confirmó a AIM el médico Neumonólogo Luis Larrateguy. Más de la 
mitad de los bebés están expuestos a este virus en su primer año de 
vida.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/01/con-el-
frio-crecen-los-casos-de-bronquiolitis/

POLÍTICA
LAS COMUNIDADES ORIGINARIAS ENTRERRIANAS 
DEBATIERON SOBRE SUS DERECHOS COLECTIVOS
Paraná, 1 de septiembre (AIM). Más de 50 personas participaron del 
II Encuentro de Difusión de Derechos Colectivos del Pueblo –Nación 
Charrúa, que se llevó a cabo en Chajarí y fue organizado por la 
ecretaría de Agricultura Familiar (SAF). “Estuvieron presentes diez 
comunidades originarias entrerrianas y representantes de los 
pueblos Diaguita, Qom, Guaraní, Atacama y Comechingones 
celebrando el reencuentro de nuestro pueblo en nuestra identidad 
originaria”, describió la referente de Pueblos Originarios de la SAF, 
Sandra Giménez.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/01/las-
comunidades-originarias-entrerrianas-debatieron-sobre-sus-
derechos-colectivos/

POLÍTICA
LA DOCENCIA RESISTE EL VACIAMIENTO DE LA ESCUELA 
PÚBLICA
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Con un contundente paro y una 
masiva movilización en Paraná, los trabajadores del magisterio 
volvieron a manifestarse en contra de las políticas que ejecuta el 
gobierno de Gustavo Bordet, que atentan contra el sistema público 
de educación, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/02/la-docencia-
resiste-el-vaciamiento-de-la-escuela-publica/

POLÍTICA
ECONOMÍAS REGIONALES PROPONDRÁN ALTERNATIVAS 
PARA GARANTIZAR LA RENTABILIDAD
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Dirigentes de las economías 
regionales de todo el país conformaron ayer una comisión para 
analizar las problemáticas comunes y definieron avanzar en 
alternativas para garantizar la rentabilidad del sector, afirmó a AIM el 
presidente de la Federación del Citrus de Entre Ríos (Fecier), 
Fernando Borgo. Reclaman al gobierno la apertura de las 
exportaciones y corregir los desfasajes de la comercialización.
L e e r  m á s  e n  
http:/ /www.aimdigital .com.ar/2016/09/02/economias-
regionales-propondran-alternativas-para-garantizar-la-
rentabilidad/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
PROMUEVEN LA REGLAMENTACIÓN DE LA INICIATIVA 
LEGISLATIVA POPULAR
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Ingresó en la Cámara de Diputados 
un proyecto por el que se busca reglamentar el instituto de la 
Iniciativa Legislativa Popular, establecido en la Constitución, 
confirmó AIM. Todos los habitantes mayores de 16 años podrán 
presentar sus propuestas con un aval del dos por ciento del padrón 
electoral. La norma no suprimiría la posibilidad de presentar en la 
Cámara Baja anteproyectos.
L e e r  m á s  e n :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/02/promueven-la-
reglamentacion-de-la-iniciativa-legislativa-popular/

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES ADVIRTIERON AL GOBIERNO QUE ESTÁN 
DISPUESTOS A RESISTIR LA PROFUNDIZACIÓN DEL CICLO 
CONSERVADOR
Paraná, 2 de septiembre (AIM). La Marcha Federal concluyó con un 
acto con más de 200.000 personas  en el corazón político de la 
Nación. Desde la Central de Trabajadores de la Argentina (CTA) 
advirtieron al gobierno nacional y a los provinciales que resistirán el 
ajuste, registró AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/02/trabajadores-
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La Marcha Federal contra el 
ajuste pasó por Entre Ríos

POLÍTICA

01/09/16

La columna del Noreste Argentino derechos adquiridos y destruye el 
(NEA) de la Marcha Federal llegó a la poder adquisitivo de  la clase 
capital entrerriana para sumar a trabajadora.
t r a b a j a d o r e s  n u c l e a d o s  e n  
s i n d i c a t o s ,  m i l i t a n t e s  d e  L a  M a r c h a  F e d e r a l  “ e s  u n a  
o r g a n i z a c i o n e s  s o c i a l e s  y  construcción de abajo hacia ante un 
movimientos políticos. La gran modelo que viene instaurar el dogma 
movilización concluirá este viernes neoliberal, que implica un Estado chico, 
con un acto en el corazón de la desregulación de la economía y, por vía 
República, para impedir la pérdida de la inflación, un ajuste sobre los 
de derechos conquistados por el t r a b a j a d o r e s  a u m e n t a n d o  l a  
pueblo en la última década y rentabilidad de las empresas”, contó a 
rechazar la profundización del ajuste esta Agencia el secretario general de la 
que aplican los gobiernos nacional Central de Trabajadores de la Argentina 
de Mauricio Macri y de las de la provincia de Santa Fe, José 
provincias, registró AIM. Testoni, quien aclaró: “Estas políticas 

no se podrán aplicar fácilmente, porque 
Desde cinco puntos de la Nación el habrá resistencia, ya que los 
movimiento obrero argentino se trabajadores estamos acostumbrados 
moviliza con paso firme y constante a luchar por lo que nos corresponde”.
hacia la Capital de la República. La 
Marcha Federal  fue un símbolo de los Ante la demonización del gobierno a la 
’90 contra el ajuste del gobierno protesta social, el docente afirmó que la 
neoliberal de Carlos Menem y ahora se ‘resistencia’ con el paro y las marchas 
reed i tó  desde  l a  Cen t ra l  de  como armas de lucha “son legítimos, ya 
Trabajadores de la Argentina (CTA) que si hay alguien tiene consciencia 
junto a organizaciones sociales y democrática es el pueblo, es el 
políticas de izquierdas para expresar el movimiento obrero, porque cuando no 
malestar que crece diariamente en el hubo democracia en el país o hubo 
pueblo ante el brutal ajuste que gobiernos autoritarios los primeros que 
descarga la gestión de Macri y sus pusieron el cuerpo fueron los 
aliados provinciales. trabajadores y fueron ellos los que 

pagaron con sangre la libertad del 
En ese marco, la columna del NEA pueblo y la democracia”.
—que partió este miércoles desde 
Formosa y Misiones— llegó a Entre 
Ríos por la noche y este jueves sumó L e e r  m á s  e n :  
(antes de continuar su trayecto a Santa http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
Fe para realizar el último tramo a 9/01/la-marcha-federal-contra-el-
Buenos Aires) a dirigentes sindicales, ajuste-paso-por-entre-rios/
estudiantes y trabajadores de distintos 
puntos de la provincia, quienes portan 
sus banderas, mates, carteles, bombos 
y, principalmente, su dignidad para 
resistir al embate ‘restaurador’ que trae 
en sí una política que avanza contra 
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El Senado prestó acuerdo para 
autoridades del Copnaf pero el 
oficialismo no logró tratar la 
ampliación de endeudamiento

POLÍTICA/LEGISLATIVA

06/09/16

La Cámara de Senadores aprobó en 
la noche de este martes los pliegos “Trataremos en profundidad este 
de para las autoridades del Consejo proyecto porque más allá de las 
Provincial del Niño, el Adolescente y competencias de los tribunales 
la Familia (Copnaf) y para jueces de internacionales para contraer un 
la costa del Uruguay. Además, empréstito, que es de rigor y no nos 
ingresó al hemiciclo y pasó a asusta, porque siempre fue así, otro 
comisión el proyecto que reforma la aspecto sustancial que es que 
Ley 10.433, de endeudamiento en implicará un mayor endeudamiento de 
dólares, que ampliará la facultad del la provincia”, dijo Kisser a esta Agencia. 
Ejecutivo para tomar créditos y abre En ese marco, indicó que el gobierno 
la puerta al “sometimiento a la Ley “estaba autorizado por la Legislatura 
extranjera y a acordar otros anterior a contraer empréstitos para 
compromisos y restricciones refinanciar su deuda por la suma de 644 
habituales”, registró AIM. millones de dólares y con esto se 

pretende endeudarla en 103 millones 
En la 14 sesión ordinaria del 137 más, por lo que nos iríamos a 747 
período legislativo, los senadores millones de dólares, que lo queremos 
prestaron acuerdo para que Marisa analizar y hablarlo con el ministro de 
Guadalupe Paira sea titular del Copnaf Economía para saber a cuál será el 
y María del Huerto Reutlingen destino que se le dará a esos fondos”.
v icepresidenta del  organismo. 
También, se aprobaron los pliegos de Al respecto, precisó que conocen  “que 
Laura Soage para Vocal de la Cámara una parte irá para los municipios y otra 
de Apelaciones, sala del Trabajo, de para una Ley que está en la Cámara de 
Concordia; y de María José Diz, Juez Diputados para su sanción definitiva 
Civil y Comercial de Colón. por la que las Juntas de Gobierno se 

podrán equipar por más de 19 millones 
El presidente de la comisión de Asuntos de dólares”, pero consideró saludable 
Constitucionales y Acuerdos, Lucas que el Parlamento debata y busque 
Larrarte, explicó a esta Agencia que los consensos con madurez para lograr 
pliegos se aprobaron “corresponden a acuerdos.
los pedidos de acuerdo que realizó el 
gobernador (Gustavo Bordet) tanto 
para el Copnaf como para cargos en la 
justicia, ya que las cuatro postulantes 
recibieron el apoyo unánime de la 
comisión y luego logró la aprobación de 
la totalidad del cuerpo, ya que no hubo 
ningún tipo de objeciones”.

En ese sentido, el presidente del bloque 
de Cambiemos, Raymundo Kisser, 
destacó que las mujeres que lograron el 
apoyo del Senado para acceder a sus 
c a r g o s  “ r e u n i e r o n  t o d a s  l a s  
condiciones de idoneidad”.

Endeudamiento y sometimiento a la 
“Ley extranjera”
Por otro lado, el bloque del Frente Para 
la Victoria (FPV) no logró reunir el 
consenso necesario para sancionar la 
reforma de la Ley 10.433 de 
endeudamiento en dólares, para abrir 
la puerta al “sometimiento a la Ley 
ex t ran jera  y  a  acordar  o t ros  
c o m p r o m i s o s  y  r e s t r i c c i o n e s  
habituales”, para las operaciones 
crediticias.

advirtieron-al-gobierno-que-estan-dispuestos-a-resistir-la-
profundizacion-del-ciclo-conservador/

PROVINCIALES
UNA APLICACIÓN PERMITE SEGUIR LA ALTURA DE LOS RÍOS 
Y ALERTARÁ EN CASO DE CRECIENTES
Paraná, 2 de septiembre (AIM). Está en línea  un servicio de alerta y 
prevención por crecientes de los ríos. La aplicación  brinda 
información de 81 puertos y tendrá una actualización que alertará de 
forma directa a la población ribereña en caso de crecidas, contó a 
AIM Paul Marclay, quien desarrolló la APP.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/02/una-
aplicacion-permite-seguir-la-altura-de-los-rios-y-alertara-en-
caso-de-crecientes/

POLÍTICA
GOLPES BLANDOS
Paraná, 5 de septiembre (AIM). Mientras los gobiernos populares de 
Latinoamérica mascan el polvo del terremoto organizado por las 
castas empresariales, Estados Unidos despliega su política en pos 
del progreso y la prosperidad económica en la región. Son tiempos 
violentos para un continente que sufre el ajuste y el avasallamiento 
de la oligarquía que tantos pesares provocó. Por: Diego María 
Gallardo, para AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/04/golpes-
blandos/ 

PROVINCIALES
LLAMAN A ABOLIR EL LATIFUNDIO Y ERRADICAR LOS 
HIPERMERCADOS
Paraná, 5 de septiembre (AIM). La Junta Abya yala por los Pueblos 
Libres llamó a abolir tanto el latifundio como el hipermercadismo en 
la Argentina para recuperar posibilidades de alimentos sanos, 
trabajo decente y precios justos, y para proteger la biodiversidad, se 
informó a AIM. Lo hizo en un documento difundido el sábado, en 
recuerdo de la reforma agraria artiguista que en setiembre cumple 
201 años.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/05/llaman-a-
abolir-el-latifundio-y-erradicar-los-hipermercados/

POLÍTICA
DENUNCIAN QUE EL ABUSO DE PODER ES CADA VEZ MÁS 
FRECUENTE
Paraná, 5 de septiembre (AIM). El juego de abuso de poder es cada 
vez más frecuente, debido a que los malos modos se naturalizan y 
forman parte de las reglas tácitas aceptadas como parte del contrato 
laboral. “La división jerárquica de los roles en una oficina son el caldo 
de cultivo perfecto para que personas con inclinaciones déspotas no 
tarden en castigar a los trabajadores, de la manera que sea”, afirmó 
a AIM la secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra Gervasoni, quien llamó 
“a  denunc ia r  abusos  de  poder  y  d isc r im inac ión” .
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/05/denuncian-que-la-
violencia-laboral-es-cada-vez-mas-frecuente/

PRODUCCIÓN
JÓVENES COOPERATIVISTAS DE RAMÍREZ EN LA JORNADA 
DE VALOR GANADERO
Ramírez, 5 de septiembre (AIM).  Con el objetivo de agregar valor a 
la producción ganadera con sustentabilidad económica, ambiental y 
social, más de 100 jóvenes de todo el país, entre ellos, de la 
Juventud Agraria Cooperativista de Ramírez, participaron  de la 
jornada Valor ganadero joven que se realizó en la sede de la 
Cooperativa Agrícola de Ramallo, confirmó a AIM el secretario del 
Consejo de Administración de La Ganadera Gral. Ramírez Limitada, 
Raúl Erhardt.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/05/jovenes-
cooperativistas-de-ramirez-en-la-jornada-de-valor-ganadero/

PROVINCIALES
MÁS DE 60 DOCENTES ENTRERRIANOS PARTICIPARÁN DE 
UN ENCUENTRO NACIONAL DE EDUCACIÓN TÉCNICO-
PROFESIONAL
Paraná, 5 de septiembre (AIM).- Un contingente de más de 60 
docentes entrerrianos participarán desde el miércoles hasta el 
viernes del Encuentro nacional de educación técnica, agrotécnica y 
formación profesional, que se realizará en la localidad santiagueña 
de Río Hondo. “La intención es que se tenga en cuenta (desde los 
organismos estatales) tanto a nivel nacional como en cada 
jurisdicción cuál es el eje vertebrador de la educación técnico-
profesional”, dijo a AIM el secretario adjunto de la Asociación del 
Magisterio de Enseñanza Técnica (Amet), Carlos Varela, sobre los 
objetivos del encuentro.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/05/mas-de-
60-docentes-entrerrianos-participaran-de-un-encuentro-
nacional-de-educacion-tecnico-profesional/ 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN QUE EN NO MÁS DE SEIS MESES SE NORMALICE EL 
EPRE
Paraná, 6 de septiembre (AIM). El Ente Provincial Regulador de la 
Energía (Epre), que hace dos semanas cambió de interventor, lleva 
más de dos décadas de anomalía, incumpliéndose la Ley  8.916 que 
le dio origen. En la última sesión de la Cámara de  Diputados ingresó 
un proyecto de declaración en el que se expresa preocupación por 
esta situación y se muestra interés en que el Ejecutivo provincial se 
ajuste a la normativa vigente y designe por concurso a sus 
autoridades.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/?p=321447

POLÍTICA
BORDET NEGÓ EL VACIAMIENTO DE LA EDUCACIÓN Y LA 
SALUD PÚBLICA
Paraná, 6 de septiembre (AIM). El gobernador de la provincia, 
Gustavo Bordet, afirmó a AIM que su gestión no tiene un plan de 
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vaciamiento de la educación y la salud pública. Los gremios que 
denuncian el proceso serían, según la opinión del contador, “grupos 
radicalizados” que a su entender “están fuera de lugar”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/06/bordet-
nego-el-vaciamiento-de-la-educacion-y-la-salud-publica/

POLÍTICA
LAS LLUVIAS VOLVIERON A AVIVAR EL RECLAMO POR LOS 
CONSORCIOS CAMINEROS
Paraná, 6 de septiembre (AIM). Distintos actores involucrados con el 
sector agropecuario volvieron a reunirse anoche en Crespo, para 
analizar el texto del proyecto de Ley de consorcios camineros. “Fue 
una excelente reunión en la que vimos enriquecida la iniciativa, 
porque siempre surge alguna idea para recrear la redacción 
original”, confirmó a AIM el  diputado Esteban Vitor.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/06/las-
lluvias-volvieron-a-avivar-el-reclamo-por-los-consorcios-
camineros/

POLÍTICA
LA PROVINCIA EVALÚA EL CUPO DE ENDEUDAMIENTO QUE 
UTILIZARÁ
Paraná, 6 de septiembre (AIM). El gobernador de Entre Ríos, 
Gustavo Bordet, indicó a AIM que el Estado entrerriano tiene un cupo 
de endeudamiento en base a la Ley de Responsabilidad Fiscal por lo 
q u e  l a  g e s t i ó n  e v a l ú a  “ c u á l  s e  u t i l i z a r á ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/06/la-provincia-
evalua-el-cupo-de-endeudamiento-que-utilizara/

POLÍTICA
PAIRA: “ES UNA FORMA DE LEGITIMAR Y DAR 
RECONOCIMIENTO A LO QUE SE ESTÁ PLANTEANDO”
Paraná, 6 de septiembre (AIM). El acuerdo que dio el Senado “es 
importante, ya que es una forma de legitimar y dar reconocimiento a 
lo que se está planteando”, en el Consejo Provincial del Niño, el 
Adolescente y la Familia (Copnaf), afirmó a AIM  Marisa Guadalupe 
Paira, quien fue ratificada en la presidencia del organismo este 
martes por la noche.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/06/paira-es-
una-forma-de-legitimar-y-dar-reconocimiento-a-lo-que-se-
esta-planteando/

POLITICA
BORDET QUIERE "UN GRAN FRENTE ELECTORAL”
Buenos Aires, 7 de septiembre (AIM). En el acto que se llevó a cabo 
para recordar el triunfo de Antonio Cafiero en las elecciones para 
gobernador de la provincia de Buenos Aires, en 1987, que se bautizó 
como la “segunda renovación” peronista", el gobernador, Gustavo 
Bordet, convocó a “encontrar una síntesis para presentar una gran 
alternativa” para las elecciones del año que viene.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/07/bordet-
quiere-un-gran-frente-electoral/

POLÍTICA
LA DOCENCIA VOLVIÓ A MARCHAR CONTRA EL RECORTE 
EDUCATIVO
Paraná,7 de septiembre (AIM).  Los trabajadores de la educación 
nucleados en la Asociación Gremial del  Magisterio  (Agmer) 
realizaron masivas asambleas en las departamentales de escuelas 
en Villaguay, Tala y Chajarí. En Paraná hubo  una multitudinaria 
marcha que concluyó en Casa de Gobierno. Reclaman 
recomposición salarial, mejores condiciones laborales y la 
derogación de las resoluciones que persiguen a los trabajadores y 
recategorizan escuelas, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/07/la-docencia-
volvio-a-marchar-contra-el-recorte-educativo/

PROVINCIALES
FELICITAN A LOS ENTRERRIANOS POR EL CENTRO DE 
MEDICINA NUCLEAR
Paraná, 7 de septiembre (AIM). En Oro Verde, el médico especialista 
en Neurobiología Mario Crocco, agradeció a los entrerrianos por el 
Centro de Medicina Nuclear y Molecular, y consideró que “es un 
ejemplo muy valioso para todos los argentinos. “En nombre de los 
argentinos, y de los ciudadanos de la región que van a utilizarlo para 
tratarse y curarse, gracias por lo que hicieron, gracias por jugarse 
así,  gracias por dar este ejemplo”,  af i rmó a AIM.
Leer más http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/07/felicitan-a-
l o s - e n t r e r r i a n o s - p o r - e l - c e n t r o - d e - m e d i c i n a -
nuclear/?doing_wp_cron=1473263384.42627906799316406250
00

PROVINCIALES
DAVICO EXACERBA LOS ÁNIMOS EN GUALEGUAYCHÚ AL 
AUTORIZAR A AMARRAS Y DESAFIAR A LA PROVINCIA
Paraná, 7 de septiembre (AIM). El intendente de Pueblo General 
Belgrano, Mauricio Davico, permitió el inicio de obras en el barrio 
náutico Amarras del Gualeguaychú,  country que fomenta la 
segregación social, perjudicará al ecosistema y generará 
inundaciones en la ciudad ribereña. La actitud del funcionario “es 
una provocación”, advirtió a AIM Natacha Crimella, integrante del 
colectivo vecinal Salvemos el río.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/07/davico-
exacerba-los-animos-en-gualeguaychu-al-autorizar-a-
amarras-y-desafiar-a-la-provincia/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PROCREAR: CAMBIEMOS BLOQUEA EN EL CONGRESO EL 
TRATAMIENTO DEL CRÉDITO COMPLEMENTARIO 
Paraná, 7 de septiembre (AIM).- Los presidentes de las comisiones 
de Finanzas y de Presupuesto de la Cámara de Diputados de la 
nación se niegan al tratamiento de un proyecto de ley para que se 
otorgue un crédito complementario a los beneficiarios del programa 
de préstamos hipotecarios Procrear que no pudieron finalizar su 
vivienda por la suba de los costos de la construcción. “Lo que 
creemos es que ellos (los diputados de Cambiemos) son muy 

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

Santana: “La utopía es que el 
alumno vuelva a creer en la 
escuela, la educación 
y la sociedad”

PROVINCIALES

08/09/16

En el día internacional de la puede lograr que los alumnos sepan 
Alfabetización de Adultos, “la utopía que tienen derecho a tener un proyecto 
es que el alumno vuelva a creer en la de vida contrabajo, salario, vivienda y 
escuela, la  educación y en la salud,  y eso se puede lograr a través 
sociedad y no que sume un nuevo de la formación que debemos dar en 
fracaso en su vida la escuela”, dijo a educación”.
AIM Roque Santana, supervisor de 
jóvenes y adultos de primaria. Muchas anécdotas tiene el docente 

para rememorar  pero la  más 
El analfabetismo afecta todavía a 785 significativa fue un alumno de 19 años 
millones de adultos, dos tercios de ellos que asistía al hogar de menores de 
mujeres. El día internacional de la Victoria por faltas graves y se sintió tan 
Alfabetización, que se celebra cada 8 contenido y respetado que un día le 
de septiembre, insta a la reflexión y preguntó a Santana por sus hijos. El 
promueve la acción de los Estados para profesor le contó su historia de luchas y 
abordar el tema con seriedad y amores, de desafíos y esperanzas, y el 
responsabilidad. La lucha contra el estudiante descubrió que uno de los 
analfabetismo es uno de los pilares de hijos del docente tenía problemas de 
la Educación para todos, una actividad salud y se puso a disposición para 
emblemática de la Organización de las cuidarlo y acompañarlo si era 
Naciones Unidas para la Educación, la necesario.
Ciencia y la Cultura (Unesco).

Son esas pequeñas micro historias las 
“Soy docente desde 1992; ingresé a que forman parte de la gran historia de 
adultos en 1998 y me desempeñé en la humanidad; esos lazos que hacen 
Las Piedras”, recordó a esta Agencia creer en que aún se puede transformar 
Santana, quien apuntó que “trabajar en lo dado, que la violencia y la 
adultos es totalmente distinto a dar marginalidad se superan con amor y 
clases en un aula con niños”. educación.

“La educación de jóvenes y adultos hoy 
la veo con un valorable trabajo de los L e e r  m á s  e n :  
maestros y profesores”, destacó y http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
enfatizó que “la utopía es que el alumno 9/08/santana-la-utopia-es-que-es-
vuelva a creer en la escuela, la a lumno-vue lva -a -creer -en- la -
educación y en la sociedad y no sume escuela-la-educacion-y-la-sociedad/
un nuevo fracaso en su vida”.

La escuela “no puede resolver un 
esquema injusto desigual pero sí se 
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Palazzo: “Las políticas del 
Banco Central promueven una 
‘uberización’ del sistema
financiero”

POLÍTICA

09/09/16

El secretario general de La Bacaria, o p e r a c i o n e s ;  t r a n s f e r e n c i a s  
Sergio Palazzo, advirtió a AIM que las electrónicas por fuera del sistema 
disposiciones del Banco Central de financiero; a eso se suman aperturas de 
A r g e n t i n a  “ s o n  c o m o  u n a  sucursales que se habilitan con menos 
‘ u b e r i z a c i ó n ’  d e l  s i s t e m a  s e g u r i d a d ,  c o n  t r a b a j a d o r e s  
financiero”, que reducirá las plantas encuadrados fuera de la actividad 
de personal en los bancos y facilitará bancaria y hay un proyecto que tiene el 
el lavado de dinero.  El dirigente Banco Central de permitir que las cajas 
avizoró  un escenario de conflicto de supermercado y farmacias sean 
que va desde la pugna salarial al boca de expendio de productos 
sostenimiento de las fuentes de bancarios, que atenta contra la política 
empleo. del gobierno que dice perseguir el 

lavado de dinero, porque con esto 
Los bancos son las empresas que más facilitan el lavado de dinero”.
ganaron y ganan con la especulación 
financiera con la anuencia de los Estas medidas responden a que los 
gobiernos. Para incrementar sus la bancos “quieren seguir con su 
ganancia ahora avanzan sobre el rentabilidad pero con menos gastos 
personal tercerizando servicios y operativos, como con este tipo de 
profundizando la utilización de las situaciones en las que prefiere dejar 
Tecnologías de la Comunicación y la liberado el mercado a inseguridades 
Información (TIC). tecno lóg icas  inc lus ive  en las  

transferencias sin empleados en el 
El escenario es complejo, afirmó a esta medio y maximizar la rentabilidad”.
Agencia Palazzo, quien estuvo en la 
capital entrerriana. Lo que ocurre  “es 
que las políticas que lleva adelante el L e e r  m á s  e n :  
Banco Central  son como una http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
‘uberización’ del sistema financiero, 9/09/palazzo-las-pol i t icas-del-
porque están buscando liberar tanto el banco-central-promueven-una-
mercado financiero para que las uberizacion-del-sistema-financiero/
operaciones y transacciones dejen de 
ser a través de los Bancos”, explicó el 
dirigente nacional.

A l  r e s p e c t o ,  i l u s t r ó :  “ H u b o  
disposiciones del Banco Central que 
afectarán seriamente los puestos de 
trabajo como las apl icaciones 
telefónicas, que permiten hasta 
fo tocopiar  cheques y  rea l izar  

Palazzo: “Las políticas del Banco Central promueven una ‘uberización’ del sistema financiero”. Foto: AIM.

respetuosos de lo que baja políticamente del bloque, sin pensar en 
que realmente esto es un pedido justo”, dijo a AIM Mariana Godoy, 
integrante del grupo Procrear Federal Entre Ríos.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/07/procrear-
cambiemos-bloquea-en-el-congreso-el-tratamiento-del-
credito-complementario/

POLÍTICA
ROMPER LOS PREJUICIOS TRASCENDIENDO LA MURALLA
Paraná, 8 de septiembre (AIM). El proyecto de prácticas integrales 
Cárceles, Universidad y Sociedad de la Facultad de Trabajo Social 
(FTS) de la Universidad Nacional de Entre Ríos (Uner) lanzó junto a 
los internos de la Unidad Penal Uno de Paraná el programa de radio 
Todo preso es político, una propuesta que le da la palabra a los 
internos y que apuesta a poner en cuestión los contextos de 
encierro, el delito, el crimen, la cárcel y los imaginarios que se 
construyen, informaron a AIM.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/08/romper-los-
prejuicios-trascendiendo-la-muralla/

PROVINCIALES
LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA ESCUELA BAZÁN Y 
BUSTOS RECURRIÓ A LA JUSTICIA
Paraná, 8 de septiembre (AIM). Docentes y alumnos de la escuela 
secundaria Bazán y Bustos de Paraná presentaron un documento al 
Defensor de la provincia, Maximiliano Benítez, para que se garantice 
la seguridad y condiciones dignas de enseñanza y aprendizaje en la 
institución, confirmó a AIM Teresa Gómez, docente del colegio.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/08/la-
comunidad-educativa-de-la-escuela-bazan-y-bustos-recurrio-
a-la-justicia/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
BUSCAN IMPULSAR LA REDACCIÓN CONSENSUADA DE UN 
PROYECTO DE LEY DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL
Paraná, 8 de septiembre (AIM).- La semana pasada ingresó a la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos un proyecto de resolución para 
que se cree una comisión especial destinada a la redacción de un 
proyecto de ley provincial de Ordenamiento territorial y uso del suelo. 
La iniciativa prevé la participación de senadores y de la sociedad civil 
con el fin de "mejorarla desde el punto de vista técnico y lograr una 
mayor legitimidad política", se explicó a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/08/buscan-
impulsar-la-redaccion-consensuada-de-un-proyecto-de-ley-
de-ordenamiento-territorial/

PROVINCIALES
LA CONSTRUCCIÓN RECUPERÓ MÁS DE 400 EMPLEOS EN 
ENTRE RÍOS PERO SIGUE LEJOS DEL NIVEL DE 2015
Paraná, 8 de septiembre (AIM).- La construcción fue uno de los 
sectores que más fuentes de empleo perdió en el último año. Según 
el informe de coyuntura del Instituto de Estadística y Registro de la 
Construcción (Ieric), con datos hasta junio, la actividad incorporó 
426 trabajadores en el último mes del que se disponen datos 
comprobables, aunque en la comparación interanual aunque en la 
comparación interanual hay casi 2.300 trabajadores menos, supo 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/08/la-
construccion-recupero-mas-de-400-empleos-en-entre-rios-
pero-sigue-lejos-del-nivel-de-2015/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PROPONER EXIMIR TOTALMENTE A JUBILADOS DEL PAGO 
DEL IMPUESTO INMOBILIARIO
Paraná, 9 de septiembre (AIM). Mediante un proyecto de ley 
presentado la semana pasada, diputados provinciales proponen 
modificar el artículo 150 del Código Fiscal, que prevé exenciones a la 
obligación del pago del impuesto inmobiliario, para beneficiar a 
jubilados mayores de 70 años cuyo ingreso no exceda dos salarios 
mínimo vital y móvil, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/?p=321869

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE EL DIARIO EVALÚAN AUTO GESTIONAR 
EL MEDIO
Paraná, 9 de septiembre (AIM). Los trabajadores de El Diario de 
Paraná se reunieron con autoridades de la Federación Argentina de 
Trabajadores de Prensa (Fatpren) y con trabajadores que gestionan  
medios cooperativos para avanzar en la autogestión si Sociedad 
Anónima Entre Ríos (Saer) quiebra como anunció titular del 
Directorio, Andrés Arias, confirmó a AIM Federico Malvasio, 
periodista del matutino.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/09/trabajadores-de-el-
diario-evaluan-auto-gestionar-el-medio/

POLÍTICA
EL MUNICIPIO DE GUALEGUAYCHÚ DENUNCIÓ EL DECRETO 
DE DAVICO POR AMARRAS
Paraná, 9 de septiembre (AIM). El intendente de Gualeguaychú, 
Martín Piaggio, remitió una carta documento a la secretaría de 
Ambiente de Entre Ríos  para advertir al gobierno de la provincia 
sobre la medida que tomó el intendente de Pueblo General 
Belgrano, Mauricio Davico, quien permitió el inicio de obras en el 
barrio náutico Amarras del Gualeguaychú,  country que fomenta la 
segregación social, perjudicará al ecosistema y generará 
inundaciones en la ciudad ribereña, confirmó AIM.  Ante la 
aclaración de la Provincia sobre la “autonomía” del municipio, 
organizaciones ambientales analizan la posibilidad de recurrir al 
Código Penal.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/09/el-
municipio-de-gualeguaychu-denuncio-el-decreto-de-davico-
por-amarras/
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PROVINCIALES
DELTA DEL PARANÁ: AFIRMAN QUE EL GOBIERNO IGNORA A 
LOS INUNDADOS
Ceibas, 9 de septiembre (AIM). Mientras la problemática hídrica y de 
cambio de uso del suelo no se aborden técnicamente y con la 
participación de los isleños, “la situación seguirá agravándose, 
terminará de generar el desarraigo de los pobladores, y destruirá un 
recurso único para la Argentina, el humedal del Delta del Paraná”, 
afirmó a AIM el integrante de la Sociedad Rural Islas del Ibicuy (Srii), 
Victor Broggi, quien denunció que el gobierno ignora a los 
inundados.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/09/delta-del-
parana-afirman-que-el-gobierno-ignora-a-los-inundados/

POLÍTICA / GREMIALES
CLÍNICA ESPAÑA: ADVIERTEN QUE LA MITAD DE LOS 
TRABAJADORES QUEDARÍA AFUERA DE LA REAPERTURA
Paraná, 9 de septiembre (AIM).- Esta semana se conoció la decisión 
de la sociedad a cargo de la ex clínica España de alquilar el inmueble 
donde funcionaba el centro médico. Sin embargo, desde el sindicato 
de Sanidad advierten que no fueron convocados y que "la reapertura 
se haría sólo con la mitad de los trabajadores. "La ley es clarita y si se 
vuelve a reabrir un establecimiento tendrían que reconocer la 
relación de dependencia", dijo a AIM el secretario general de Atsa, 
Omar Duerto.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/09/clinica-
espana-advierten-que-la-mitad-de-los-trabajadores-quedaria-
fuera-de-la-reapertura/

PROVINCIALES
LA NOVELA DE LUZ Y EL DESAFÍO DE SOSTENER UN ESPACIO 
AUTOGESTIONADO
Paraná, 10 de septiembre (AIM). La Fundación La Hendija pagó por 
segunda vez la boleta de energía con los fondos que generó la 
iniciativa “La novela de la luz” y agradeció a la ciudadanía 
paranaense que se sumó a la iniciativa.  El responsable del espacio, 
Armando Salzman, afirmó a  AIM que están abordando otros 
caminos que incluyeron una presentación en la secretaría de 
Energía: “no pretendemos no pagar, pero queremos abonar lo 
consumido con una tarifa plana, que consideramos lo más justo para 
las instituciones como la nuestra”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/10/sigue-la-
nove la -de - luz -e l -desa f io -de -sos tener -un-espac io -
autogestionado/

PROVINCIALES
MARTÍN KORNIKI, ARTESANO DE LA PLATA
Paraná, 11 de septiembre (AIM). Quizás haya pocas expresiones 
artísticas tan vinculadas a nuestro país como la platería. Esta 
relación no es sólo etimológica, sino que comprende usos, 
costumbres  y un arte que estuvo relacionado fuertemente con el 
ambiente rural, pero con el tiempo fue permeando lo urbano. El 
artesano de la plata Martín Kornicki, es reconocido en los circuitos 
feriantes y también maestro en este oficio que define como “platería 
con raíces entrerrianas”, afirmó AIM.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/11/322057/ 

POLÍTICA
PALABRAS A LOS EDUCADORES 
Paraná, 11 de septiembre (AIM). Convocarnos a hablar del día del 
Maestro nos dispara a recurrir a nuestra historia, a sacrificadas 
luchas, ideas para la emancipación individual y social, a debates 
pendientes, en definitiva nos lleva a preguntar qué educación 
queremos para ese país que soñamos. También tenemos que 
entender que la palabra política no debe estigmatizarse como mala y 
debe estar en cada debate, otra cosa es confundirla con partidismo. 
Es decir la educación responde a proyectos-paradigmas-
concepciones interesados, por ende político. Por César Baudino*, 
para AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/11/palabras-
a-los-educadores/ 

POLÍTICA
CRÓNICA DESDE LOS PAGOS DE MILAGRO SALA
Paraná, 11 de septiembre (AIM).  Milagro Sala es la primera presa 
política del macrismo y, particularmente, del gobierno de Gerardo 
Morales en Jujuy. La detuvieron por ejercer el derecho a protestar, 
con una irrisoria acusación de “tumulto”. Desde entonces el poder 
Judicial jujeño, aliado a Morales, fue creando causa tras causa para 
mantenerla en prisión. ¿Por qué? ¿Qué es lo que a la derecha tanto 
le molesta de La Flaca, como la llaman a Milagro los tupaqueros? En 
esta crónica, un pantallazo de la obra que Milagro Sala hizo en 15 
años desde la agrupación político-social Tupac Amaru, con el poder 
popular de las cooperativas y de un pueblo organizado.  Por: Diego 
María Gallardo, para AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/11/cronica-
desde-los-pagos-de-milagro-sala/ 

POLÍTICA, GREMIAL
OERTLIN: “LOS PRODUCTORES Y LA PROVINCIA TIENEN QUE 
NEGOCIAR JUNTOS ANTE LA NACIÓN”
Paraná, 12 de septiembre (AIM). La Confederación Intercooperativa 
Agropecuaria Limitada (Coninagro) promueve que las 
negociaciones para recuperar rentabilidad y las economías 
regionales ente el Estado nacional sean de forma articulada entre 
productores y los gobiernos provinciales, dijo a AIM el presidente de 
la Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco), Edelmiro 
Oertlin.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/12/oertlin-los-
productores-y-la-provincia-tienen-que-negociar-juntos-ante-
la-nacion/

PROVINCIALES
DENUNCIARON PENALMENTE A DAVICO POR ABUSO DE 
AUTORIDAD
Paraná, 12 de septiembre (AIM).  Integrantes de la organización civil 
Salvemos el Río Gualeguaychú, realizaron una denuncia ante el 
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Advierten que gobierno retorna a 
la jubilación privada y armonizará 
las Cajas provinciales

POLÍTICA

15/09/16

La Ley llamada de Reparación una fórmula muy amañada, que tiene 
Histórica “atenta contra los en cuenta el ingreso de recursos al 
intereses de los trabajadores, ya que Estado y la movilidad de los salarios y 
muchos quedarán sin jubilación por de esos dos índices se toma el menor, 
la falta de años de aportes, las por lo que en épocas de recesión,  en 
provincias deberán “armonizar” sus época de vacas flacas, se le aumenta 
sistemas y se volverá a la un 15 por ciento, por lo que se pierde en 
capitalización o jubilación privada”, el año un 12 por ciento de lo que es su 
advirtió a AIM Graciela Iturraspe, capacidad adquisitiva”. Además, “se 
d i r i g e n t e  d e  l a  C e n t r a l  d e  quita la jubilación por moratoria y se 
Trabajadores Argentinos (CTA). remplazará por una Pensión Universal 

por la Vejez, que no es un derecho 
El escenario es oscuro y complejo. La universal adquirido como lo establece 
derecha que gobierna el país junto al la Constitución sino que es un ‘derecho 
kirchnerismo residual y el peronismo social débil’, que está atado a recursos 
dieron un paso fundamental que hará presupuestarios”. Precisamente, quien 
caer la espada de Damocles sobre los no llegue a los 30 años de aportes no 
trabajadores: la Ley de Reparación tendrá jubilación sino la Pensión 
Histórica. Universal  “que implica, además, el 80 

por ciento del haber mínimo” y se pierde 
La norma repara, sí; pero la reparación la pensión.
no es para los jubilados sino para el 
capital. Se trata de una restauración El conflicto se agudiza  con el Conejo 
superadora del nefasto modelo de Análisis de la Sustentabilidad del 
menemista, pero la mayoría de la Sistema Previsional que se constituirá 
p o b l a c i ó n  n o  c o m p r e n d e  en el ministerio de Trabajo de la Nación 
acabadamente de qué se trata por la que se expedirá, en tres años, sobre 
manipulación mediática, contó a esta cómo  se tendrá que modificar el 
Agencia Iturraspe, quien se reunió este sistema. En ese sentido, adelantó que 
jueves con jubilados de diferentes el plan ya está en marcha, ya que la 
sindicatos en la capital entrerriana. comisión planteará un sistema 

previsional de tres puntas: “El común 
La referente recorre junto a dirigentes de los argentinos no  llegará a tener 30 
de gremios de base de la CTA el país años de aportes, por lo que cobrarán la 
“para explicar qué significa para los Pensión Única por la Vejez; el segundo 
trabajadores esta Ley que se aprobó es la generación que sí llegó con los 
hace poco en el Congreso,  ya que lo aportes; y, después, llegará la 
único que mostraron los medios capitalización o la jubilación privada, 
masivos de comunicación es el para el que pueda pagarse aparte la 
blanqueo y reparación de una deuda jubilación”.
del Estado con los jubilados por una 
mala liquidación de la Anses y se Ante el duro diagnóstico se realizó en 
escondieron otros temas de los que Buenos Aires un plenario con 
nadie habla y que afectarán, sobre trabajadores de la Anses, Pami, 
todo, a los trabajadores en actividad y a institutos provinciales y jubilados de 
los institutos provinciales de previsión Asociación de Trabajadores del Estado 
social”. (ATE) para construir un Foro en 

Defensa de la Seguridad Social, que 
La Ley “dice que se devolverá el 15 por promueve su primera jornada de lucha 
ciento a las provincias con fondos la semana próxima.
previsionales, siempre y cuando las 
provincias ‘armonicen’ las cajas 
provinciales, que es un término que se L e e r  m á s  e n :  
viene escuchando desde la época de http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
(la presidencia de Carlos) Menem 9 /15 /adv ier ten-que-gobierno-
cuando se transfirieron, con el retorna-a-la-jubilacion-privada-y-
agravante que hoy pasarlas a la Anses armonizara-las-cajas-provinciales/
es transferir los beneficios a la baja, que 
implicará más años de aportes y que  
se pierda el 82 por ciento móvil”, ya que 
en la jubilación nacional “hay dos 
aumentos al año que se calculan por 
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Industriales piden 
previsibilidad al gobierno

POLÍTICA

16/09/16

En la 12ª Jornada de la Industria y el Internas, cuando nos cobran impuestos 
Comercio Exterior, el presidente de y retenciones en otras jurisdicciones 
la Unión Industrial de Entre Ríos que nos desfavorecen a la hora de 
(Uier), Guillermo Muller, pidió c o m p e t i r  e n  l o s  m e r c a d o s ,  
“previsibilidad” al gobierno. El transformándose en aduanas interiores 
primer semestre del año hubo “una entre las provincias; y externas, cuando 
fuerte retracción del consumo a nivel a través de importaciones  no 
nacional y problemas climáticos que debidamente analizadas,  se compite 
afectaron las producciones”, dijo a con nuestras producciones locales de 
AIM. manera desigual,  al provenir de 

excedentes temporales o estructuras 
Con la presencia de dirigentes de la de costos no del todo claras”.
Unión Industrial Argentina (UIA) y 
destacados empresarios entrerrianos, Más allá del duro diagnóstico, el 
el sector analizó la coyuntura y se industrial se mostró conciliador y 
debatieron los desafíos de proyectar optimista con el gobierno, ya que 
una provincia con valor en un escenario aseguró que manejan “expectativas y 
complejo. Los aumentos de la luz, el deseo”, y piensan “que todo ciclo se 
gas y la apertura de importaciones revierte”.
generan incertidumbres, por lo que los 
i ndus t r i a l es  neces i t an  “ t ene r  Precisamente, el economista jefe de la 
previsibilidad; es decir,  saber qué Unión Industrial Argentina (UIA), Diego 
ocurrirá y cómo incidirán en los costos y Coatz, explicó a esta Agencia que se 
cómo se podrá mitigar, porque todo de salió de un esquema con el cepo 
golpe es muy difícil”, dijo Muller a esta cambiario que implicó un primer 
Agencia. semestre  con caída de la actividad, 

pero proyectan una estabilización en el 
En ese marco, el empresario  explicó segundo semestre y una recuperación 
que “el primer semestre del año tuvo en el 2017.
una fuerte retracción del consumo a 
nivel nacional y hubo problemas 
producto de los factores climáticos que L e e r  m á s  e n :  
afectaron las producciones, que http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
también complicaron la infraestructura 9 / 1 6 / i n d u s t r i a l e s - p i d e n -
que, hoy por hoy, poco a poco se viene a previsibilidad-al-gobierno/
reponer”.

También arremetió duro contra la 
competencia desleal: “Como Uier 
tenemos la obligación de advertir las 
situaciones de asimetrías que se 
producen tanto internas como externas 
que perjudican a nuestras industrias. 

Foto: AIM.

Fiscal, pidiendo formación de instrucción penal preparatoria, contra 
el intendente de Pueblo General Belgrano, Mauricio Davico, por 
abuso de autoridad, confirmaron a AIM. También pidieron una 
medida cautelar para frenar el Decreto municipal que autorizó el 
reinicio de obras en el barrio náutico Amarras del Gualeguaychú,  
country que fomenta la segregación social, perjudicará al 
ecosistema y generará inundaciones en la ciudad ribereña.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/12/denunciaron-
penalmente-a-davico-por-abuso-de-autoridad/

POLÍTICA
PREOCUPA A SENADORES LOS CASOS DE TORTURA EN LA 
PROVINCIA
Paraná, 12 de septiembre (AIM). Ingresó en el Senado un proyecto 
de declaración por el que se expresa “preocupación por supuestos 
casos de tortura realizados en la provincia”, y se realiza “un llamado 
de atención para avanzar en la puesta en marcha del Mecanismo 
Provincial de Prevención de la Tortura”, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/12/preocupa-a-
senadores-los-casos-de-tortura-en-la-provincia/

CULTURA
LOS BIBLIOTECARIOS CELEBRARÁN SU DÍA EN LA 
BIBLIOTECA PROVINCIAL
Paraná, 13 de septiembre (AIM). Un encuentro donde 70 
bibliotecarios de distintas localidades entrerrianas compartirán sus 
experiencias se desarrollará este martes en la Biblioteca Provincial. 
Se trata de una iniciativa de la Secretaría de Cultura de la provincia 
con motivo de celebrarse este 13 de septiembre el Día del 
Bibliotecario. Habrá exposiciones, paneles informativos, debate, 
homenajes y un brindis de honor. Las actividades comenzarán a las 
9 y se extenderán hasta las 13.  
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/13/los-
b ib l io tecar ios -ce lebraran-su-d ia -en- la -b ib l io teca -
provincial/?doing_wp_cron=1473761185.059468030929565429
6875 

ENTRE LOS QUEHACERES DEL ARTE
Paraná, 13 de septiembre (AIM). La intrincada tarea de vivir de la 
creación artística lleva, en ocasionas, a la decisión de conciliar el 
tiempo de producción con otras quehaceres relacionados a la 
gestión, educación cultural y otros que pueden resultar 
incompatibles con la obra particular de cada uno. AIM dialogó con 
Lucas Mercado sobre su experiencia como curador en Zona editada 
y su recorrido en el campo del arte. Por Valentina Bolcatto*.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/13/entre-los-
quehaceres-del-arte/

POLÍTICA
HADDAD AFIRMÓ QUE EL SOCIALISMO PARTICIPARÁ DE LAS 
ELECCIONES DE 2017
Paraná, 13 de septiembre (AIM).  El presidente del Partido Socialista 
(PS) entrerriano y exconcejal de Paraná, Marcelo Haddad, afirmó a 
AIM que el socialismo participará de las elecciones de 2017 y 
minimizó el acercamiento de Margarita Stolbizer a Sergio Massa.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/13/haddad-
afirmo-que-el-socialismo-participara-de-las-elecciones-de-
2017/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
SENADORES ACUSAN AL EJECUTIVO PROVINCIAL POR EL 
VACIAMIENTO DE LAS ORQUESTAS JUVENILES
Paraná, 14 de septiembre (AIM). La Cámara de Senadores aprobó 
un proyecto de comunicación por el que se exigió al gobierno de 
Gustavo Bordet que “instrumente los medios necesarios para el 
fomento y sostenimiento de las orquestas infanto-juveniles de Entre 
Ríos, suscribiendo los contratos necesarios, abonando las 
remuneraciones a los docentes a cargo de los talleres y disponiendo 
de fondos para la adquisición o reparación de instrumentos, como 
así también para traslados y capacitación de los niños, adolescentes 
y jóvenes que las integran”, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/14/senadores-
acusan-al-gobierno-provincial-por-el-vaciamiento-de-las-
orquestas-juveniles/

POLÍTICA
EL PERONISMO DEFINIRÁ UNA AGENDA COMÚN PARA 
APOYAR A BORDET DE CARA A LAS LEGISLATIVAS
Paraná, 14 de septiembre (AIM). El próximo sábado se hará en San 
José de Feliciano un encuentro de intendentes, concejales, 
dirigentes y funcionarios justicialistas, para acordar una agenda de 
trabajo, establecer  políticas de Estado conjuntas y fortalecer al 
Partido Justicialista (PJ) de cara a las elecciones legislativas del 
2017, informó a AIM la presidenta municipal de la localidad, Silvia 
Moreno.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/14/el-
peronismo-definira-una-agenda-comun-para-apoyar-a-bordet-
de-cara-a-las-legislativas/

45, POLÍTICA / GREMIALES
AGMER RESOLVIÓ 48 HORAS DE PARO Y PEDIR LA RENUNCIA 
DE PANOZZO
La Asociación gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) resolvió, 
en su 175 congreso extraordinario, realizado este miércoles en 
Federal, realizar un paro de 24 horas el 22 de septiembre con 
movilización provincial y otro de la misma duración con fecha a 
confirmar. Además definieron exigirán la renuncia del presidente del 
Consejo general de Educación (CGE), José Luís Panozzo, supo 
AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/14/agmer-
resolvio-48-horas-de-paro-y-pedir-la-renuncia-de-panozzo/
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POLÍTICA
ORQUESTAS JUVENILES: PANOZZO RESPONSABILIZÓ AL 
GOBIERNO NACIONAL POR LOS PAGOS DEMORADOS
Paraná, 14 de septiembre (AIM).- El presidente del Consejo General 
de Educación, (CGE), José Luís Panozzo, dijo a AIM que el retraso 
en los pagos a los docentes de las orquestas juveniles se debe a la 
demora por parte del gobierno nacional en confirmar la continuidad 
de los programas nacionales. "A partir de haberse incorporado la 
gente, hay una serie de requisitos a la hora de firmar el contrato. Una 
vez finalizados, obviamente que se va a proceder al pago", aseguró 
el funcionario.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/14/orquestas-juveniles-
panozzo-responsabilizo-al-gobierno-nacional-por-los-pagos-
demorados/

POLÍTICA
ASAMBLEA DEVELÓ DESPIDOS, PRECARIZACIÓN LABORAL 
Y SALARIOS ATRASADOS
Paraná, 15 de septiembre (AIM). Trabajadores nucleados en la 
Unión Obrera de la Construcción de la República Argentina (Uocra) 
Entre Ríos realizaron una asamblea en la sede del gremio en la 
capital entrerriana para denunciar salarios atrasados y despidos 
generados por empresarios que importan mano de obra en situación 
de precariedad, apuntó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/15/asamblea-
develo-despidos-y-precarizacion-laboral/

48, POLÍTICA
LAFFERRIERE: "QUE NO SUBAN TANTO LOS PRECIOS 
PORQUE CAE DRÁSTICAMENTE EL PODER ADQUISITIVO Y 
NO ES PARA FESTEJAR"
Paraná, 15 de septiembre (AIM).- Pese a la euforia del gobierno 
nacional por el 0,2 por ciento de inflación reflejado por el Indec en 
agosto, diversos sectores advierten en esta situación un reflejo de la 
fuerte caída de la demanda. "Que no aumenten tanto los precios 
porque cae drásticamente el poder adquisitivo de sectores 
mayoritarios de la población para nada es un hecho para festejar", 
dijo a AIM el economista Luis Lafferriere.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/15/lafferriere-
que-no-suban-tanto-los-precios-porque-cae-drasticamente-el-
poder-adquisitivo-no-es-para-festejar/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN A BORDET QUE GESTIONE ANTE NACIÓN EL CIERRE 
DE LAS IMPORTACIONES DE CITRUS
Paraná, 15 de septiembre (AIM).- La Cámara de Diputados de Entre 
Ríos aprobó por mayoría una resolución pidiendo al gobernador, 
Gustavo Bordet, que solicite al gobierno nacional el cierre de los 
pasos fronterizos y puertos de la provincia a la importación de 
cítricos y jugos frescos, supo AIM. "Es nada más y nada menos que 
la defensa de nuestras empresas entrerrianas y de todas las fuentes 
de trabajo que eso conlleva", se argumentó.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/15/piden-a-
bordet -que-gest ione-ante -nac ion-e l -c ie r re -de - las -
importaciones-de-citrus/

POLÍTICA / GREMIALES
DENUNCIA INTROMISIÓN DE MAURO URRIBARRI Y EL 
GREMIO DE COMERCIO EN EL SINDICATO DE SANIDAD
Paraná, 16 de septiembre (AIM).- El titular de la Asociación de 
Trabajadores de la Sanidad Argentina (Atsa), distrito Entre Ríos, 
Omar Duerto, aseguró a AIM que la Lista Verde, opositora a la 
conducción gremial y afín al urribarrismo, recibe apoyo logístico y 
económico del Sindicato de Comercio y que se beneficia de 
maniobras políticas de funcionarios provinciales, entre ellos el 
ministro de Gobierno, Mauro Urribarri. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/16/denuncia-
intromision-de-mauro-urribarri-y-el-gremio-de-ruberto-en-el-
sindicato-de-sanidad/

POLÍTICA / GREMIALES
SITRADU DESTACÓ LA ADHESIÓN AL PARO UNIVERSITARIO
Paraná, 16 de septiembre (AIM).- El Sindicato de Trabajadores 
Docentes Universitarios (Sitradu), de Entre Ríos, realizó este viernes 
una concentración en el marco del paro nacional por la reapertura de 
las paritarias del sector y en conmemoración de la Noche de los 
lápices. "Hay una importante adhesión al paro a nivel nacional y 
también en la ciudad de Paraná", dijo a AIM el docente Luís Meiners 
y sostuvo "el mejor homenaje" a los estudiantes asesinados hace 40 
años "es continuar peleando por las mismas banderas".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/16/sitradu-
destaco-la-adhesion-al-paro-universitario/

POLÍTICA
MASIVO ACTO RADICAL MOSTRÓ FUERZA PARA ALCANZAR 
LA PRESIDENCIA DEL COMITÉ PROVINCIAL
Dirigentes, legisladores e intendentes provenientes de varias 
localidades de la provincia, confluyeron este mediodía en un 
almuerzo en el Club Olimpia. Fue una demostración de fuerza para 
presidir el partido en la persona del concordiense Marcelo López. El 
discurso de cierre fue de Sergio Varisco. Dejaron en claro la 
intención de evitar las elecciones internas del 30 de octubre.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/17/masivo-
acto-radical-mostro-fuerza-para-alcanzar-la-presidencia-del-
comite-provincial/

POLÍTICA
SE MOVILIZARÁN CONTRA LA REFORMA DEL SISTEMA 
PREVISIONAL
Paraná, 18 de septiembre (AIM). La semana próxima se realizará 
una jornada nacional de lucha contra la reforma del sistema 
previsional que impulsa el gobierno nacional de Mauricio Macri y las 
“armonizaciones” que deberán realizar las Cajas de Jubilaciones 
provinciales. En Entre Ríos será en la capital provincial, confirmó a 
AIM la presidenta del Centro de Jubilados de la Asociación de 
T r a b a j a d o r e s  d e l  E s t a d o  ( AT E ) ,  J u a n a  A v a l o s .
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Iturraspe: “Hay un intento de ir 
borrando paulatinamente 
la historia”

POLÍTICA

17/09/16

“Corre riesgo que la trasmisión de la argumentó que ante las medidas del 
memoria sea seriamente afectada y gobierno se tiene que tomar el ejemplo 
de la justicia también”, afirmó a AIM de Alemania, “quienes siguen 
Graciela Iturraspe ex presa política, reivindicando la memoria ante lo que 
integrante de Montoneros en la fue el holocausto como única manera 
década del ‘70, quien trabajó durante de la transferencia de generación en 
la dictadura en la defensa de los generación de que estos horrores que 
derechos humanos. La dirigente se vivieron como humanidad no se 
social apeló a la unidad del campo repitan”.
popular.

Como uno ejemplo paradigmático, 
La nueva etapa de gobierno en Iturraspe rememoró lo que pasó en un 
Argentina genera angustia pero, juicio que se logró iniciar en Tucumán: 
también, despierta la necesidad del “Un juez, por primera vez, se atrevió a 
pueblo de reivindicar aquellas batallas decir en voz alta a un testigo que había 
ganadas. Como en la novela distópica  s ido secuestrado que en la escuela de 
1984 corre serio riesgo la verdad F a m a i l l á  ‘ u s t e d  c u a n d o  f u e  
histórica de lo que ocurrió en los últimos desaparecido, detenido, es lo mismo’. 
años oscuros del país —1976/1983—, Por primera vez, en voz alta, un Juez de 
cuando el Estado fue asaltado por el la Nación en un juicio por la verdad y la 
Ejército junto a la iglesia Católica y memoria agredió a una víctima y esto 
civiles cómplices, quienes marcaron no es un hecho intrascendente y menor. 
con una ‘cruz de carbón’ a quienes No es lo mismo la detención que la 
lucharon por una República distinta. desaparición; no da lo mismo lo que 

hicieron estos señores —los militares 
Este escenario complejo en el que la genocidas y sus cómplices”.
justicia comienza a dar marcha atrás 
con los juicios por delitos de lesa 
humanidad y el Ejecutivo  a cargo de L e e r  m á s  e n :  
Mauricio Macri demoniza a los http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
luchadores sociales “preocupa 9/17/iturraspe-hay-un-intento-de-ir-
muchísimo porque, realmente, pone en bor rando-pau la t inamente - l a -
riesgo una concepción de país”, dijo a historia/
esta Agencia Iturraspe.

“Hay un intento de ir borrando, 
paulatinamente, la historia”, advirtió la 
dirigente social, quien consideró que 
“corre riesgo que la trasmisión de la 
memoria sea seriamente afectada y de 
la justicia también”. En ese sentido, 
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Mailland: “Hemos puesto a 
Coninagro en el lugar 
que se merece”

POLÍTICA

21/09/16

Los 60 años de la Confederación que ir armarnos de paciencia, y ayudar 
Intercooperativa Agropecuaria a trabajar entre todos”.
Limitada (Coninagro), constituyen 
un momento especial e inmejorable El  d i r igen te  aseguró  que “e l  
para renovar el compromiso de las cooperativismo sabe de esto, sabe 
entidades cooperativas con la trabajar en forma conjunta, en forma 
sociedad y fortalecer el trabajo que a solidaria. Por eso debemos hablar con 
d i a r i o  r e a l i z a n  p a r a  e l  el gobierno actual, que nos abrió las 
engrandecimiento del país. “Somos puertas y aprovechar el diálogo, 
más de 800 cooperativas, más de conscientes que estamos en la mesa de 
120.000 productores. Había que discusiones, aunque con matices 
demostrarle a Argentina lo que es diferentes. Por supuesto, falta mucho, 
Coninagro, lo que representa, y su las ayudas prometidas a algunos les 
incidencia en una comunidad. Más llegaron y a otros, no. Pero hay que ser 
que nuestra unidad comercial, positivos y mirar para adelante”.
nuestra forma de vida es la 
cooperativa”, afirmó a AIM su Un momento complicado
presidente, Egidio Mailland. En un momento difícil para las 

economías regionales, aunque el 
Con el ánimo en alto por el fin de una gobierno de Mauricio Macri les hizo un 
política que persiguió al sector guiño con la quita de retenciones y la 
agropecuario durante 12 años, el devaluación, las cooperativas no 
aniversario de Coninagro es auspicioso escapan al contexto general. “El 
para renovar un compromiso con las cooperativismo se encuentra hoy en 
entidades que la integran, los una situación que no escapa a los 
productores y la sociedad. demás. 

En diálogo con esta Agencia, el 
presidente de Coninagro, Egidio L e e r  m á s  e n :  
Mailland, reconoció que, “en 60 años de http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
vida gremial, la entidad ha pasado de 9/21/mailland-hemos-puesto-a-
todo, pero a los que nos toca vivir esta coninagro-en-el - lugar-que-se-
realidad, lo más fresco que tenemos es merece/
el recuerdo de los últimos 10 años, que 
han quedado como un desgraciado 
período. Siempre le digo a mi gente: 
debemos recordar lo que pasó para no 
cometer los mismos errores, y de acá 
para adelante, evaluar cómo salimos de 
las circunstancias en las que 
quedamos. Va a llevar tiempo, tenemos 

Mailland: “Había que demostrarle a Argentina lo que es Coninagro, lo que representa, y su incidencia en una comunidad”.

L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/18/trabajadores-se-
movilizaran-contra-la-reforma-del-sistema-previsional/

POLÍTICA
PIDIERON AL EMBAJADOR ARGENTINO EN LA ONU EL 
RETIRO DE TROPAS EN HAITÍ
Paraná, 18 de septiembre (AIM). La Junta Abya Yala por los Pueblos 
Libres (Japl) pidió a los diplomáticos argentinos el retiro de tropas en 
Haití para la recuperación plena de su soberanía, informaron a AIM. 
El coordinador del Comité democrático haitiano en la Argentina, 
Henry Boisrolin, respondió a los argentinos con un sentido saludo y 
aseguró que su pueblo seguirá luchando contra la opresión.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/18/pidieron-al-
embajador-argentino-en-la-onu-el-retiro-de-tropas-en-haiti/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
PROPONEN ACTUALIZAR LA LEY PROVINCIAL DE CELIAQUÍA
Paraná, 18 de septiembre (AIM). Ingresó en la Cámara de 
Senadores un proyecto de Ley por el que se busca  actualizar la 
normativa para ampliar los derechos a las personas celíacas. La 
propuesta declara de interés el estudio, la detección y diagnóstico 
precoz de la enfermedad celíaca, su tratamiento y las 
investigaciones relacionadas con la patología, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/18/proponen-
actualizar-la-normativa-provincial-de-celiaquia/

POLÍTICA
LOS LÁPICES SIGUEN ESCRIBIENDO
La Plata, 18 de septiembre (AIM). El pasado 16 de septiembre se 
cumplieron 40 años de la “Noche de los lápices”. Organismos de 
derechos humanos junto a estudiantes secundarios y universitarios 
salieron a la calle y marcharon al ministerio de Infraestructura en la 
ciudad de La Plata. Exigieron la plena implementación del Boleto 
Educativo en toda la provincia de Buenos Aires y repudiaron las 
políticas neoliberales de Mauricio Macri. Por: Diego María Gallardo, 
para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/18/los-lapices-
siguen-escribiendo/

POLÍTICA
QUIEREN APROBAR EL PROYECTO DE CONSORCIOS 
CAMINEROS ANTES DE FIN DE AÑO
Paraná, 19 de septiembre (AIM). El 30 de septiembre volverán a 
reunirse los integrantes de la Comisión de Comercio, transporte y 
ordenaciones internacionales de la Cámara Baja provincial, para 
analizar el proyecto de ley de Consorcios camineros, confirmó a AIM 
el autor de la iniciativa, Esteban Vitor, quien se mostró optimista en 
aprobar el texto en Diputados antes de finalizar el año. Se trata de 
“una herramienta que solucionará, o colaborará en gran parte a la 
solución del problema que tenemos con el pésimo estado de los 
caminos”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/19/quieren-
aprobar-el-proyecto-de-consorcios-camineros-antes-de-fin-
de-ano/

POLÍTICA
MEINERS: “HAY QUE TERMINAR CON LOS PRIVILEGIOS DE 
UNA CASTA POLÍTICA ASOCIADA A LOS GRANDES 
CAPITALES”
Paraná, 19 de septiembre (AIM). El referente del Movimiento 
Socialista de los Trabajadores (MST), Luis Meiners, criticó 
duramente a las principales políticas de Cambiemos, pero las asoció 
con una continuidad de lo que el kirchnerismo construyó en sus tres 
gestiones consecutivas. Dijo a AIM que la provincia es cómplice del 
ajuste, al igual que todos los espacios políticos que hoy buscan ser 
opositores a las medidas de Mauricio Macri.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/19/meiners-
hay-que-terminar-con-los-privilegios-de-una-casta-politica-
asociada-a-los-grandes-capitales/

POLITICA
LA TÁCTICA DE AMARRAS, AVALADA POR SUS CÓMPLICES: 
MENTIR Y AVANZAR
Gualeguaychú, 19 de septiembre (AIM). Por Julio Majul (***). 
Especial para AIM.
En un reportaje que se le hizo en un diario de Gualeguaychú, Claudio 
García Trícoli, quien aparece como responsable de la empresa que 
intenta construir el barrio anfibio Amarras, ocupando un humedal, 
deforestando frondosos árboles del Parque Unzué de 
Gualeguaychú sin permiso alguno, desviando y apropiándose del 
curso del río homónimo, exhibe las marcas registradas del accionar 
de la empresa: mentir y avanzar con hechos consumados, sin 
cumplir las leyes vigentes.
Leer más en  http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/19/la-tactica-
de-amarras-avalada-por-sus-complices-mentir-y-avanzar/

POLÍTICA
LANZARON LA COALICIÓN LATINOAMÉRICA CONTRA EL 
FRACKING POR EL AGUA CLIMA Y AGRICULTURA 
SOSTENIBLE
Este lunes, en la ciudad de Montevideo, se realizó el encuentro Los 
Peligros del Fracking para Latinoamérica y el lanzamiento de la 
Coalición Latinoamérica contra el Fracking por el Agua, Clima y 
A g r i c u l t u r a  S o s t e n i b l e ,  i n f o r m a r o n  a  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/19/lanzaron-la-
coalicion-latinoamerica-contra-el-fracking-por-el-agua-clima-
y-agricultura-sostenible/

POLÍTICA
SIGUE SIENDO CRÍTICA LA SITUACIÓN DEL TAMBO 
ENTRERRIANO
Paraná, 19 de septiembre (AIM).- A cinco meses de las lluvias que 
pusieron contra las cuerdas al sector, los productores lecheros 
quedaron fuera de la agenda política y escasean las alusiones en los 
medios de comunicación. Sin embargo, siguen produciendo por 
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debajo del costo. "Hay un leve repunte que no va a durar más que un 
par de meses", admitió a AIM el titular de la Cámara de Productores 
de Leche de Entre Ríos (Caproler), Bernardo Berruhet.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/19/sigue-
siendo-complicada-la-situacion-del-tambo-entrerriano/

PROVINCIALES
OBRAS SOCIALES BUSCAN LLEGAR A UN ACUERDO CON LA 
FEMER
Paraná, 19 de septiembre (AIM).- Tras el corte de prestaciones 
posterior a la sanción de la Ley antiplus y el levantamiento de la 
suspensión, siguen las negociaciones entre la Federación Médica 
de Entre Ríos (Femer) y más de 30 obras sociales. Esta semana 
volverán a reunirse para intentar llegar a un acuerdo por los 
aranceles, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/19/obras-
sociales-buscan-llegar-a-un-acuerdo-con-la-femer/

POLÍTICA
TRABAJADORES MARCHARON Y EL GOBIERNO NIEGA UNA 
VIOLENTA “ARMONIZACIÓN” PREVISIONAL
Paraná, 20 de septiembre (AIM). Empleados del Estado se 
movilizaron a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Entre Ríos 
donde entregaron al titular del organismo, Daniel Elías, un 
documento por el que se opusieron al proceso de “armonización” del 
régimen previsional que promueve el gobierno nacional, que 
implicaría la pérdida del 82 por ciento móvil y el aumento de la edad 
jubilatoria, registró AIM. El funcionario provincial garantizó el anclaje 
salarial pero no descartó cambios para “sostener la sustentabilidad 
del régimen previsional”.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/20/trabajadores-
marcharon-y-el-gobierno-niega-una-violenta-armonizacion-
previsional/

POLÍTICA
DEBATIRÁN EL ROL POLÍTICO DE LA UNIVERSIDAD
Paraná, 20 de septiembre (AIM). El próximo sábado se realizará en 
la Facultad de Ciencias de la Educación (FCE) de la Universidad 
Nacional de Entre Ríos (Uner) el encuentro Universidad 
anticapitalista, para discutir “sobre la lucha de clases y juventud; 
América Latina y la experiencia del bolivarianismo que fracasó; 
patriarcado y machismo; identidades divergentes; qué es el eco-
socialismo como paradigma; y universidad, ciencia y 
transnacionales”, informaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/20/debatiran-
el-rol-politico-de-la-universidad/

POLITICA
CON RECLAMOS AL GOBIERNO, EL FORO ANTIFRACKING SE 
REÚNE EN VICTORIA
Victoria, 20 de septiembre (AIM). Para abordar la problemática del 
fracking en la región, reclamar al gobierno que modifique el proyecto 
de Ley que obtuvo media sanción en Diputados para cerrar 
definitivamente las puertas a la matriz energética de hidrocarburos y 
analizar otras cuestiones ambientales, como la protección del 
acuífero Guaraní y de los humedales, el 24 de septiembre se 
realizará en Victoria el décimo sexto encuentro del Foro regional 
contra el fracking, confirmó a AIM la asambleísta Silvia Albornoz.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/20/con-
reclamos-al-gobierno-el-foro-antifracking-se-reune-en-
victoria/

PRODUCCIÓN
TÉCNICOS COOPERATIVISTAS SE CAPACITARON EN 
ESTADOS UNIDOS
Ramírez, 20 de septiembre (AIM). Técnicos argentinos y 
entrerrianos participaron en Estados Unidos de un programa de 
capacitación organizado por la división Insumos de la Asociación de 
Cooperativas Argentinas (ACA), para fortalecer los conocimientos 
en tecnología, innovación y buenas prácticas agrícolas, confirmó a 
AIM el encargado de Semillas, Agroquímicos, y Fábricas de 
cooperativa La Ganadera General Ramírez Limitada, Fabricio 
Orsich.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/20/tecnicos-
cooperativistas-se-capacitaron-en-estados-unidos/

POLÍTICA, LEGISLATIVAS
EL OFICIALISMO PRESIONA EN EL SENADO PARA AMPLIAR 
EL MULTIMILLONARIO ENDEUDAMIENTO
Paraná, 20 de septiembre (AIM). El Frente para la Victoria (FPV) 
reservó para la próxima sesión el proyecto que reformará la Ley 
10.433 de endeudamiento en dólares, ampliará la facultad del 
Ejecutivo para tomar créditos y abrirá la puerta al “sometimiento a la 
Ley extranjera y a acordar otros compromisos y restricciones 
habituales”. “No van a tener nuestra anuencia para sacar esta Ley 
como la quieren sacar”, aseguró a AIM el presidente del bloque de 
Cambiemos,  Raymundo Kisser.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/20/el-
of ic ia l ismo-presiona-en-el -senado-para-ampl iar-e l -
multimillonario-endeudamiento/

POLÍTICA
AFIRMAN QUE ALDEA BRASILERA PRESTA SERVICIOS DE 
MUNICIPIO CON PRESUPUESTO DE JUNTA DE GOBIERNO
Paraná, 20 de septiembre (AIM).- El presidente de la junta de 
gobierno de Aldea Brasilera, Hugo Ramírez, se mostró expectante 
de que avance en la legislatura provincial un proyecto que eleva a la 
localidad a la categoría de municipio. Hoy cuenta con un 
presupuesto mensual de poco más de 65.000 pesos. "Como junta 
realizamos, prácticamente, todos los servicios de un municipio pero 
con los fondos de una junta de gobierno", aseguró a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/20/afirman-
que-aldea-brasilera-presta-servicios-de-municipio-con-
presupuesto-de-junta-de-gobierno/
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Boicotean la Ley de Humedales

POLÍTICA

27/09/16

El largo derrotero del  proyecto de del proyecto.
Ley de Humedales, que ya tiene más 
de 3 años, marca a las claras que El 14 de junio, se realizó una audiencia 
existen fuertes intereses que se pública que colmó el salón de las 
resisten a la implementación de un Provincias, contando además con la 
uso racional de estos importantes participación de organizaciones 
ecosistemas. El presidente de la ambientales, territoriales y funcionarios 
comisión de Agricultura, Ganadería de reparticiones de los Estados 
y Pesca del Senado, Alfredo De nacional y de las provincias más 
Ángeli, es uno de los operadores que v incu ladas con e l  tema,  que 
frenan el tratamiento de la iniciativa enriquecieron más el proyecto, pero no 
en el recinto. Por: Hugo Luis Rivas, se logró la participación formal de la 
especial para AIM. comisión de Agricultura, Ganadería y 

Pesca.
Poco después de haber asumido el 
nuevo gobierno, el presidente Mauricio Paralelamente y bajo la consigna Más 
Macri, anunció una nueva Ley para humedales menos inundados, se llevó 
regular los humedales y esta a cabo una multitudinaria protesta en 
declaración fue muy bien recibida ante Tigre en defensa del ambiente y donde 
la pérdida de estado parlamentario de se solicitó la “urgente sanción de una 
proyectos previos. Ley Nacional de Humedales”. Y en 

medio del reclamo para que se 
Luego, en mayo, organizaciones sancione la Ley de Humedales, la 
sociales, territoriales, especialistas y J u s t i c i a  F e d e r a l  p r o h i b i ó  l a  
cátedras universitarias reclamaron el construcción y ampliación de countries 
“urgente tratamiento” del proyecto de sobre humedales en 16 municipios 
Ley de Humedales por medio de la bonaerenses.
comisión de Ambiente del Senado 
Nacional presidida por el senador A pesar de la manifiesta ilegalidad de la 
Fernando “Pino” Solanas. ampliación de giro y de las reiteradas 

p o s t e r g a c i o n e s  p a r a  t r a t a r  
El proyecto sólo tenía asignado giro a la conjuntamente el tema, tres meses 
comisión de Ambiente, aunque  luego después de haber lanzado los debates 
de cuatro meses de dilaciones, la públicos, desde la comisión de 
secretaría Parlamentaria unilateral y Ambiente se convocó a ambas 
arbitrariamente amplió el mismo a la comisiones para sacar dictamen.
comisión de Agricultura, Ganadería y 
Pesca, violando así el Reglamento que Por fin el pasado 20 de septiembre que 
establece taxativamente siete días se logró una reunión plenaria conjunta 
hábiles para  realizar dicha acción de las comisiones, donde se le dio 
(art.90). Ante lo cual el presidente de la dictamen al proyecto con más firmas de 
comisión de Ambiente (Solanas) más senadores nacionales de los 
expresó  su  queja ante el secretario necesarios de todos los bloques que 
Parlamentario, Mario Tunessi y ante el integran el Senado, pero ese dictamen 
Presidente Provisional del Senado, tuvo la ausencia del presidente de la  
Federico Pinedo. comisión de Agricultura, Ganadería y 

Pesca, el Senador por Entre Ríos, 
Ante esta situación, Pinedo hizo un Alfredo De Angeli, quien a pesar de 
pedido especial de que se trabajara en estar debidamente notificado y 
un dictamen conjunto con la comisión convocado por Solanas, como 
de Agricultura para evitar un dictamen presidente de la comisión cabecera del 
inmediato, que se sabía que tendría proyecto ( ta l  como señala e l  
resistencias a la hora de ser votado por reglamento de la Cámara Alta).
la totalidad del cuerpo de senadores. Lo 
cual se aceptó desde la comisión de 
Ambiente a cambio de convocar a un L e e r  m á s  e n :  
amplio debate público para lograr un http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
gran consenso que respaldara al 9 / 2 7 / b o i c o t e a n - l a - l e y - d e -
proyecto. humedales/

Así, desde la comisión de Ambiente del 
Senado, se invitaron a especialistas de 
universidades, del Inta, del Conicet y de 
otros institutos especializados a para 
aportar al debate y perfeccionamiento 
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El oficialismo bloqueó el 
desafuero de Urribarri 
y Darrichón

POLÍTICA/LEGISLATIVA

27/09/16

En la sesión de este martes, la Kneeteman: “los diputados no tenemos 
Cámara de Diputados de Entre Ríos que hacer uso de los fueros”
rechazó el pedido de desafuero 
pedido por la justicia. Hubo un único El presidente del bloque Cambiemos, 
dictamen presentado por el bloque Sergio Kneteman explicó a AIM la 
oficialista en rechazo al desafuero de postura de su bancada, que pedía el 
ambos legisladores, que contó con desafuero de Darrichón, pero mantenía 
el apoyo del bloque unipersonal de dudas en el caso de Urribarri “porque 
Ricardo Troncoso, registró AIM. Por estaba pedido por una causa por 
otro lado, obtuvieron media sanción calumnias e injurias y nos parece que 
la creación de un fondo de esos son los fueron que nos protegen a 
r e c o m p e n s a s  p a r a  e l  nosotros, a los diputados de la 
esclarecimiento de delitos, la oposición”, en función de la “necesidad 
licencia por violencia de género - de poder expresarse libremente. Por 
aunque modificada respecto de su ahí, que alguno pueda incurrir en algún 
espíritu original-, la modificación de exabrupto es parte de la forma de 
la Ley Procesal penal de niños y expresarse de cada uno”.
adolescentes y  la  adhesión 
provincial al blanqueo de capitales. “En casos como este, donde no hay 

lesiones a las instituciones ni a la 
En su decimoquinta sesión ordinaria del sociedad nos parecía que es más 
137 período legislativo, la Cámara de discutible. De todas maneras, creemos 
Diputados de Entre Ríos rechazó que los diputados no tenemos que 
sendos pedidos de la Justicia para hacer utilización de los fueros y si la 
quitar a los fueros al presidente del justicia nos reclama tenemos que 
cuerpo legislativo, Sergio Urribarri, y al asistir”, aclaró.
ex intendente de Diamante, Juan 
Carlos Darrichón, ambos del Frente Otros proyectos
para la Victoria (FPV). Por otro lado, la Cámara Baja sancionó 

con fuerza de ley un proyecto venido en 
El desafuero de Urribarri fue pedido por revisión del Senado que modifica la Ley 
el juez de Garantías número 2, Eduardo Procesal penal de niños y adolescentes 
Ruhl, en una causa por calumnias e de la provincia.
injurias impulsada por el abogado 
Guillermo Mulet; en tanto, para el La diputada Rosario Romero (FPV) 
diputado y ex intendente diamantino el destacó que “brinda a la justicia amplias 
pedido llegó de la jueza de Garantías, posibilidades y herramientas de 
Ana Quinteros Fagetti, que investiga la acción”, otorgando “orden, claridad y 
retención indebida de aportes sentido al sistema penal juvenil”. 
j u b i l a t o r i o s  d e  t r a b a j a d o r e s  Explicó que la norma procura que el 
municipales. niño o el joven que incurra en un delito 

“aunque no tenga condena, asuma su 
Por la composición de la cámara, sería responsabil idad y, aunque sea 
imposible que una postura contraria a la inimputable, los tribunales hagan un 
del oficialismo pueda reunir el voto de juicio de responsabilidad”. “En las 
los dos tercios, a menos que se normas penales juveniles hay que 
produzca un quiebre en el FPV. Pero pensar en una persona en formación y 
este no era el caso y, con el apoyo de asumir que ha violado una norma es 
Ricardo Troncoso (Recuperación importante para que pueda superar su 
Radical), logró imponer el rechazo al actitud”, argumentó.
pedido judicial.

De hecho se llegó a la sesión sin L e e r  m á s  e n :  
dictamen de minoría, solamente la http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
propuesta del oficialismo que unificaba 9/27/el-oficialismo-bloqueo-el-
en un sólo texto el rechazo a ambos desafuero-de-urribarri-y-darrichon/
p e d i d o s  d e  d e s a f u e r o .  N o  
acompañaron con su voto el bloque 
Cambiemos -que quería desaforar sólo 
a Darrichón- ni los dos bloques del 
massismo.

PROVINCIALES
VIOLENTO DESALOJO A PRODUCTORA DE FEDERAL
Paraná, 21 de septiembre (AIM). La Policía desalojó violentamente a 
Paulina Sosa de sus 370 hectáreas. “Lo que pasa acá es una 
injusticia”, aseguró a AIM la productora. Federación Agraria 
Argentina (FAA) Entre Ríos expresó su preocupación por el caso.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/21/violento-
desalojo-a-productora-de-federal/

PROVINCIALES
EL MAUSOLEO Y FÉRETRO DE QUIRÓS FUE DECLARADO 
PATRIMONIO HISTÓRICO-CULTURAL
La Cámara de Senadores convirtió en Ley el proyecto por el que se 
declaró patrimonio histórico-cultural de la provincia al mausoleo y 
féretro donde descansan los restos del ex gobernador de Entre Ríos 
Herminio Juan Quirós, ubicado en el cementerio de Colón, registró 
AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/21/el-
mausoleo-y-feretro-de-quiros-fue-declarado-patrimonio-
historico-cultural/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN LA ENSEÑANZA OBLIGATORIA DE TÉCNICAS DE 
RCP EN LAS ESCUELAS
Paraná, 22 de septiembre (AIM). Un proyecto de ley presentado este 
miércoles en Cámara de Diputados de Entre Ríos promueve la 
incorporación de la enseñanza obligatoria de técnicas de 
Reanimación Cardiopulmonar (RCP) y primeros auxilios en todas 
las escuelas secundarias de la provincia, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/22/impulsan-
la-ensenanza-obligatoria-de-tecnicas-de-rcp-en-las-escuelas/

POLÍTICA
DOCENTES COPARON LA CAPITAL CONTRA LA 
PROFUNDIZACIÓN DEL AJUSTE SOBRE LA EDUCACIÓN 
PÚBLICA
Paraná, 22 de septiembre (AIM). El magisterio realizó paro provincial 
y una multitudinaria marcha en Paraná este jueves, registró AIM. 
Exigen que los gobiernos de Mauricio Macri y de Gustavo Bordet 
desistan del plan de vaciamiento y destrucción de la escuela pública 
e inyecten recursos genuinos para recomponer salarios, mejorar 
condiciones laborales y contener a los estudiantes.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/22/docentes-
coparon-la-capital-contra-la-profundizacion-del-ajuste-sobre-
la-educacion-publica/

POLÍTICA
P R O D U C TO R E S  P L A N T E A R O N  I N Q U I E T U D E S  A 
FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO NACIONAL
Paraná, 22 de septiembre (AIM). Referentes del campo entrerriano 
expusieron a funcionarios de la Nación los principales problemas 
que atraviesa el sector en la provincia y se acordó una agenda de 
trabajo para buscar soluciones, informó a AIM el director del Tercer 
Distrito de Federación Agraria Argentina, Elvio Guia.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/22/productores-
plantearon-inquietudes-a-funcionarios-del-gobierno-nacional/

POLITICA
ENTRERRIANOS MARCAN PASO EN CONINAGRO
Paraná, 22 de septiembre (AIM). Dirigentes cooperativistas de Entre 
Ríos que integran la Confederación Intercooperativa Agropecuaria 
Limitada (Coninagro), afirmaron a AIM que es necesario poner 
voluntad e ingenio para terminar con la protesta y marchar hacia la 
propuesta; reclamaron a los gobiernos nacional y provincial políticas 
activas para el bienestar del sector cooperativo y agropecuario,  y se 
mostraron orgullosos por pertenecer a la entidad que lleva 60 años 
de lucha gremial.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/22/entrerrianos-marcan-
paso-en-coninagro/

PROVINCIALES
CAUSA ÁREA PARANÁ: LA DEFENSA DE LOS REPRESORES 
PIDIÓ LA NULIDAD DE LAS SENTENCIAS
Paraná, 22 de septiembre (AIM).- Este jueves se llevó a cabo, en la 
sede del Tribunal Oral Federal de Paraná, la presentación de 
apelaciones contra la sentencia del juez Leandro Ríos, en el marco 
de la causa Área Paraná, por la que fueron condenados siete 
represores. La defensa planteó la nulidad de las condenas, con 
diferentes argumentos que apuntan a atenuar la responsabilidad de 
los imputados. En tanto, la parte querellante y la fiscalía pidieron la 
ampliación de penas, fundamentando que fueron parte integrante 
del plan sistemático de exterminio perpetrado por la dictadura militar, 
registró AIM. Fuerte malestar por el vallado del edificio.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/22/causa-
area-parana-la-defensa-de-los-represores-pidio-la-nulidad-de-
las-sentencias/

POLÍTICA / GREMIALES
DENUNCIAN TRABAJO ESCLAVO EN EL ARÁNDANO Y 
ACUSAN A BORDET Y CRESTO DE HACER LA VISTA GORDA
Paraná, 22 de septiembre (AIM).- El titular del Sindicato de Obreros 
de la Fruta de Concordia, Alcides Camejo, lanzó críticas hacia el 
gobierno provincial y municipal, tras la realización del Congreso 
Internacional del Arándano realizado este martes en la Capital del 
citrus. Tras dar a entender que hay entre 15.000 y 20.000 
trabajadores en negro, denunció condiciones "de esclavitud". . "Yo 
he detectado casos, por eso a mí se olvidan de invitarme, tanto el 
gobernador (Gustavo Bordet) como el intendente (Enrique Cresto) 
porque yo sé donde pueden estar los trabajadores a los que les 
llegan a sacar el documento", dijo a AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/22/concordia-denuncian-
trabajo-esclavo-en-el-arandano-y-acusan-a-bordet-y-cresto-
de-hacer-la-vista-gorda/
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POLITICA
ADVIERTEN QUE EN ENTRE RÍOS, MUCHOS DOCENTES SON 
POBRES
Victoria, 26 de septiembre (AIM). Luego de la movilización provincial 
de la semana pasada, que se realizó como complemento del paro en 
toda la provincia, docentes enrolados en las seccionales Victoria y 
Federal de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos 
(Agmer) reclamaron al gobierno provincial que realice la lectura de 
los acontecimientos y convoque de urgencia al sindicato para 
discutir las demandas que plantea desde hace tiempo, informaron a 
AIM. “En nuestra provincia, muchos docentes, hoy, están bajo la 
línea de pobreza”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/26/advierten-
que-en-entre-rios-muchos-docentes-son-pobres/

POLÍTICA, GREMIAL
TEMEN POR EL CIERRE DE LOS DE LOS CENTRO DE 
ACTIVIDADES JUVENILES
Paraná, 27 de septiembre (AIM). Se realizó una protesta frente al 
Consejo General de Educación (CGE) para que el gobierno no vacíe 
los Centro de Actividades Juveniles (CAJ).  Relaman recursos para 
gastos operativos, que se abonen los salarios atrasados de los 
coordinadores y talleristas y que se blanqueen a los trabajadores, 
registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/27/temen-por-
el-cierre-de-los-de-los-centro-de-actividades-juveniles/

POLÍTICA, GREMIAL
ADVIERTEN QUE EL GOBIERNO BUSCA RESPONSABILIZAR Y 
CULPABILIZAR DE LA CRISIS EDUCATIVA AL COLECTIVO DE 
TRABAJADORES
Paraná, 28 de septiembre (AIM).  El Colectivo Por La Ventana 
difundió un documento titulado ¿Emancipación educativa o 
sumisión neocolonial? al que accedió AIM por el que se denunció 
que las pruebas estandarizadas del Operativo de Evaluación 
Nacional programadas para este 18 y 19 de octubre denominadas 
Aprender 2016 “no toman en cuenta los recorridos académicos y 
experiencia, la calidad y empatía humana con los estudiantes; 
ignora las diferencias culturales y socioeconómicas de una ciudad, 
provincia,  país, rural, suburbana, urbana…; así como también las 
heterogeneidades y estratificaron al interior de los mismos. 
Asimismo, bajo el 'paragua' estandarizado se omite la diversidad de 
un país con profundos desequilibrios regionales y el impacto que 
esto tiene en sus sistemas educativos”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/28/advierten-
que-el-gobierno-busca-responsabilizar-y-culpabilizar-de-la-
crisis-educativa-al-colectivo-de-trabajadores/ 

PROVINCIALES
SIN ACUERDO, LA FEMER CORTÓ PRESTACIONES A LA OBRA 
SOCIAL DE SANIDAD
Paraná, 28 de septiembre (AIM).- La Federación Médica de Entre 
Ríos (Femer) decidió este miércoles cortar las prestaciones a la 
Obra Social del Personal de Sanidad Argentina (Ospsa) ya que, 
aseguraron, no tuvieron respuesta a la propuesta para un nuevo 
convenio. "Se les pidió lo mismo que a todas, que no es nada 
descabellado. Por ejemplo, el pago a 30 días de presentada la 
factura", dijo a AIM el secretario de Actas de la entidad médica, 
Fernando Vázquez Vuelta, que admitió que también es complicada 
la situación de la Obra Social para la Actividad Docente (Osplad).
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/28/sin-
acuerdo-la-femer-corto-prestaciones-a-la-obra-social-de-
sanidad/

POLITICA
EXIGEN AL GOBIERNO BLOQUEAR DEFINITIVAMENTE LAS 
PUERTAS AL LOBBY PETROLERO
Paraná, 30 de septiembre (AIM). Para abordar la problemática del 
fracking en la región, sentar las bases para cerrar las puertas a la 
matriz energética de hidrocarburos y analizar otras cuestiones 
ambientales, como la protección del acuífero Guaraní y de los 
humedales, el 24 de septiembre realizó en Victoria el décimo sexto 
encuentro del Foro regional contra el fracking, confirmó a AIM la 
asambleísta Silvia Albornoz, quien insistió en la necesidad de 
bloquear al lobby petrolero, “tan devastador del ambiente y a su vez 
incompatible con las actividades que se desarrollan actualmente en 
nuestra provincia”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/29/exigen-al-
gobierno-bloquear-definitivamente-las-puertas-al-lobby-
petrolero/ 

POLÍTICA
SIN UN SISTEMA DE CONTRALOR PARA TECNOLOGÍAS Y 
MEDICAMENTOS, CORRE RIESGO EL SISTEMA SOLIDARIO DE 
SALUD
Paraná, 30 de septiembre (AIM). Si no se crea a corto plazo la 
Agencia de Evaluación de Tecnología en Salud (Agnet), “se estará 
poniendo en riesgo el sistema solidario,  porque los avances 
tecnológicos, el alto costo de la industria del medicamento, y los 
lobbys de los sectores empresariales, a quienes  no les interesa la 
evaluación del costo beneficio, permitirían que entre pocos afiliados 
se lleven el 20 por ciento mensual del presupuesto de todos los 
demás”, confirmó a AIM el presidente del Instituto de Obra Social de 
la Provincia de Entre Ríos (Iosper), Fernando Cañete.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/09/30/sin-un-
sistema-de-contralor-para-tecnologias-y-medicamentos-corre-
riesgo-el-sistema-solidario-de-salud/

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

..........................................................................................................

Alé: “El gobierno de Bordet 
sigue violando la Ley al trabar 
abortos no punibles”

POLÍTICA

28/09/16

El protocolo que restringe el acceso Salud de la Nación.
al derecho al aborto no punible en 
Entre Ríos sigue vigente “violando el Sin embargo el gobierno de Gustavo 
Código Penal y los fallos de la Corte Bordet “sigue sin cumplir las normas 
Suprema de Justicia de la Nación”, constitucionales y fallo de la Corte 
informó a AIM María Elena Alé, Suprema de Justicia, lo que es insólito, 
integrante de Socorristas en Red. A desconcertante y es un hecho muy 
nivel nacional se reclama que el grave a nivel sanitario y jurídico”, afirmó 
Congreso sancione la Ley de Ale a esta Agencia, quien remarcó que 
i n t e r r u p c i ó n  v o l u n t a r i a  d e l  la dilación “pone en riesgo la salud de 
embarazo. En la provincia se las mueres, por lo que no se entiende 
acompañaron a más de 100 mujeres cómo una cartera sanitaria que dice que  
durante el proceso del aborto en cuidar la salud pública viola la Ley de ex 
2016. profeso y da la espalda a lo que la Corte 

fija”.
Argentina aún no logra una Ley para 
despenalizar el aborto, pero el “ L a  v e r d a d  e s  q u e  e s t a m o s  
diagnóstico es más preocupante en desconcertadas porque es una decisión 
Entre Ríos ya que el gobierno de la de gobierno seguir violando las normas 
provincia sost iene la Guía de constitucionales, ya que la Corte falló en 
procedimiento para la atención de virtud de realizar una revisión 
pacientes que soliciten prácticas de constitucional del fallo F.A.L, que es 
aborto no punibles, que atenta contra la categórico  en calificar de improcedente 
Legislación vigente que garantiza la cualquier tipo de trámite o imposición 
in ter rupc ión de l  embarazo en que no sea la manifestación de la 
situaciones particulares. víctima ante el médico tratante, 

rechazando de plano la posibilidad de 
En Argentina desde 1921 el aborto está incorporar requisitos adicionales a los 
despenalizado en el Código Penal en el previstos en la ley penal”, indicó.
artículo 86 y en la actualidad se cuenta 
con el fallo de la Corte Suprema de L e e r  m á s  e n :  
Justicia de la Nación que ratifica los http://www.aimdigital.com.ar/2016/0
casos de no punibilidad del aborto (F., A. 9/28/ale-el-gobierno-de-bordet-
L. s/ medida autosatisfactiva – 2012), y sigue-violando-la-ley-al-trabar-
la renovada Guía Técnica para la a b o r t o s - n o -
Atención Integral de los Abortos No punibles/?doing_wp_cron=1475075
Punibles, publicada por el Ministerio de 731.8039879798889160156250
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Sistematización de datos 2015. Encuesta administrada a mujeres
acompañadas por Socorristas.
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POLÍTICA
GERVASONI: “A BORDET NO LE IMPORTA LA GENTE”
Paraná, 1 de octubre (AIM). Al gobernador, Gustavo Bordet, “no 
le importa que la gente tenga que magia hasta que cobra sus 
salarios e ilusionismo para llegar hasta fin de mes”, afirmó a AIM 
la secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del Magisterio 
de Entre Ríos (Agmer) en la Comisión Directiva Central por la 
agrupación Rojo y Negro, Alejandra Gervasoni, cuestionó 
duramente al titular del Ejecutivo y sus políticas hacia los 
trabajadores.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/01/gervasoni-a-
bordet-no-le-importa-la-gente/ 
.....................................................................................................

POLÍTICA
EL DESPIDO DE DIRIGENTES SINDICALES ALERTA AL 
MOVIMIENTO OBRERO ARGENTINO
Paraná, 3 de octubre (AIM). La persecución contra 17 dirigentes 
sindicales que intenta despedir la gobernadora de Tierra del 
Fuego, Rosana Bertone, alarma a los trabajadores de todo el 
país, ya que “es un grave antecedente” que criminaliza la protesta 
social y legitima la exoneración laboral arbitraria de las 
patronales, advirtió a AIM el secretario general del Sindicato 
Unificado de los Trabajadores de la Educación Fueguina (Sutef) y 
de la Central de Trabajadores de la Argentina Autónoma en esa 
provincia, Horacio Catenas.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/03/el-
despido-de-dirigentes-sindicales-alerta-al-movimiento-
obrero-argentino/

POLÍTICA
DELTA: LA FALTA DE UN HORIZONTE PRODUCTIVO 
PROFUNDIZA LA AGRAVANTE CRISIS SOCIAL
Buenos Aires, 3 de octubre(AIM). Se agrava a diario la crítica 
situación productiva y social en el Delta, “debido a la falta de un 
plan integral de manejo del agua y a la carencia absoluta de 
políticas productivas que sienten las bases del horizonte 
productivo que estimule el desarrollo social”, afirmó a AIM el ex 
presidente de la Sociedad Rural Islas del Ibicuy Armando 
Cadoppi. “Sin producción sustentable, las comunidades del Delta 
se seguirán desangrando”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/03/delta-la-
falta-de-un-horizonte-productivo-profundiza-la-agravante-
crisis-social/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
SENADOR DEL PRO PROPONE UN NUEVO IMPUESTO AL 
CAMPO ENTRERRIANO
Paraná, 3 de octubre (AIM). Ingresó en la Cámara de Senadores 
un proyecto de Ley promovido por Nicolás Mattiauda (PRO, 
Gualeguaychú)  por el que se busca generar una nueva carga 
tributaria para el campo, que sería destinada a integrar el Fondo 
Provincial Anticícl ico Agropecuario, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/03/senador-
del-pro-propone-un-nuevo-impuesto-al-campo-entrerriano/

POLÍTICA
SIN INTERNA PROVINCIAL, LA UCR SERÁ PRESIDIDA POR 
PEDRO GALIMBERTI
Paraná, 3 de octubre (AIM).- Se confirmó lo que ya se venía 
insinuando y el ex diputado Marcelo López declinó su postulación 
para disputar la presidencia de la Unión Cívica Radical (UCR) de 
Entre Ríos. El intendente de Chajarí, Pedro Galimberti, será el 
presidente hasta 2017. El intendente de Sauce de Luna, Jorge 
Lacoste, dijo a AIM que el nuevo conductor del partido centenario 
expresa un trabajo político "mucho más horizontal y 
participativo", necesario ante "la falta de liderazgos fuertes".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/03/sin-
interna-provincial-pedro-galimberti-presidira-la-ucr/

PROVINCIALES
FEMER Y OBRAS SOCIALES YA PUSIERON EN VIGENCIA 
LOS NUEVOS CONVENIOS
Paraná, 3 de octubre (AIM).- El titular de la Federación Médica de 
Entre Ríos (Femer), Rodolfo Nery, aseguró a AIM que la entidad 
ya arribó a acuerdos por aranceles con el 95 por ciento de las 
obras sociales que operan en la provincia y que los nuevos 
convenios tienen vigencia desde el 1 de octubre. Sanidad sigue 
sin prestaciones.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/03/femer-
y-obras-sociales-ya-pusieron-en-vigencia-los-nuevos-
convenios/

POLÍTICA
AFIRMAN QUE NO ES REAL EL 44 POR CIENTO DE 
AUMENTO DEL PRESUPUESTO UNIVERSITARIO
Paraná, 4 de octubre (AIM). El ministro de Educación de la 
nación, Esteban Bullrich, anunció en la apertura del plenario del 
Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) que el monto destinado 
para los estudios superiores será un 44 por ciento mayor en 2017. 
Sin embargo, el rector de la Universidad Nacional de Entre Ríos 
(Uner), Jorge Gerard, puso en duda esas cifras: "nuestro 
presupuesto no es del 44 por ciento como está planteado si se 
toman solamente las cifras que fueron al Congreso", advirtió a 
AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/04/confirman-que-no-
es-real-el-44-por-ciento-de-aumento-del-presupuesto-
universitario/

.....................................................................................................

.....................................................................................................

.....................................................................................................

.....................................................................................................

.....................................................................................................

.....................................................................................................

El oficialismo logró una ajustada 
sanción del impuestazo automotor 
y la reforma a la Ley de 
endeudamiento

POLÍTICA/LEGISLATIVA

05/10/16

Con un magro margen,  los  El senador, explicó que se legisló en la 
senadores del Frente Para la Victoria materia gracias a un fallo de la justicia 
(FPV) lograron sancionar con fuerza entrerriana, ya que el proyecto 
de Ley los proyectos por los que se aprobado “se fundamenta en la 
implementará un impuestazo para la n e c e s i d a d  d e  r e s o l v e r  u n a  
compra de automotores en Entre problemática que se planteó en las 23 
Ríos y se modificará la Ley 10.433 de jurisdicciones del país respecto de la 
endeudamiento en dólares, que interpretación de un artículo del Código 
ampliará la facultad del Ejecutivo Civil y Comercial que planteaba 
para tomar créditos y abrirá la puerta c u e s t i o n a m i e n t o s  s o b r e  l a  
al “sometimiento a la Ley extranjera determinación de la base imponible 
y a acordar otros compromisos y para calcular los ingresos brutos sobre 
restricciones habituales”, registró los nuevos vehículos”.
AIM.  Las iniciativas cuestionadas 
por la oposición se complementan Impuestazo sobre los automotores
con otras medidas aprobadas por la Pero desde la oposición calificaron la 
Cámara en la sesión de ayer a la medida como “un impuestazo”, 
noche.  d e n u n c i ó  e l  s e n a d o r  p o r  

Gualeguaychú, Nicolás Mattiauda, 
El recinto estaba desbordado de quien explicó que la norma llevará el 
militantes peronistas, tras la tensa gravamen a los automotores a más del 
sesión del martes por la noche en la que doble del valor actual y generará 
senadores  o f i c ia l i s tas  fue ron  aduanas internas en el país.
increpados por dueños de agencias de 
venta de autos. En el hemiciclo había “Se trató de disimular de alguna 
dudas sobre la presencia del bloque manera sobre un nuevo recalculo sobre 
opositor, pero los senadores de los ingresos brutos para que no sean 
Cambiemos, finalmente, llegaron y los pequeños empresarios los que se 
d ie ron  quórum para  que  los  pongan en pie de guerra pero en verdad 
legisladores del FPV aprueben con esta Ley permitirá lograr una ganancia 
fuerza de Ley dos proyectos claves marginal a las pocas concesionarias 
para la gestión de Gustavo Bordet: uno que no son más de once y que se 
que aumenta la presión fiscal para la concentrará en no más de seis grupos 
compra y venta de vehículos  y, el otro, empresarios”, explicó el senador de 
la reforma a la Ley 10.433 que ampliará Cambiemos, quien recordó que una 
la jurisdicción para la toma de créditos y norma similar tuvo Chubut, que implicó 
el monto por el que el Estado se podrá “un violatorio del principio de igualdad 
endeudar. tributaria y la prohibición de establecer 

aduanas interiores”. Además, agregó 
Fue sólo con ocho votos —ya que el que los compradores entrerrianos “se 
senador por Colón, Pablo Canali, se verán castigados de pagar del dos por 
abstuvo— que el bloque oficialista logró ciento al cuatro y medio, lo que es un 
que pase al Ejecutivo para su acto de injusticia hacia el pueblo”.
promulgación el texto que “modifica el 
Código Fiscal en cuanto a los ingresos 
brutos, incorporando una solución L e e r  m á s  e n :  
optativa específica para presumir la http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
base imponible mínima para que los 0/05/el -of ic ia l ismo-logro-una-
automotores puedan encuadrar en el ajustada-sancion-del-impuestazo-
nuevo Código Civil y Comercial; automotor-y-la-reforma-a-la-ley-de-
modificaciones al Código Fiscal en endeudamiento/
cuanto al impuesto de sellos, para que 
las operaciones de automotores se 
readecue a realidad de la actividad; y 
modificar la opción diferencial de base 
imponible sobre el precio de compra y 
venta del vehículo”, según argumentó a 
esta Agencia el presidente del FPV, 
Ángel Giano.
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La Asamblea de Gualeguaychú 
expresó su “férrea oposición” 
a la venta de madera a plantas 
de celulosa

POLÍTICA

06/10/16

La Asamblea Ciudadana Ambiental afectando. Así lo acaba de reconocer 
de Gualeguaychú (Acag) manifestó un informe producido por el Cuerpo 
la “más férrea oposición”, al Médico Forense de la Corte Suprema 
proyecto de Ley que enviaría el de Justicia de la Nación, quien confirmó 
gobernador de la provincia, Gustavo que en personas afectadas de 
Bordet, para derogar la prohibición Gualeguaychú se detectó la presencia 
de vender derivados de madera a las de ‘ácido sulfhídrico’, lo que ‘altera la 
plantas de producción de pasta de calidad de vida, afectando así la salud’”, 
celulosa en la República Oriental del remarcaron.
Uruguay (Ley 9759), informaron a 
AIM. Desde la organización pidieron En ese sentido, precisaron que 
una audiencia con el titular del “basarse en que habría interés de 
Ejecutivo. empresarios vinculados a la actividad 

forestal significaría privilegiar intereses 
En la carta abierta a la que accedió esta meramente económicos, poniéndolos 
Agencia, los activistas explicaron que por encima de los derechos a la ‘salud’ y 
“aceptar  e l  camino propuesto al  ‘ambiente sano’ que están 
significaría un retroceso el reclamo garantizados por convenciones 
e f e c t u a d o  r e s p e c t o  d e  u n  internacionales a las que Argentina 
emprendimiento como Botnia-UPM, ya adhirió, como por las Constituciones  
fue declarado ilegal por la propia Corte nacional y provincial”.
Internacional de Justicia de La Haya y 
que afecta la calidad de vida de la 
población como también el agua, el aire L e e r  m á s  e n :  
y la tierra de una vasta zona del río http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
Uruguay”. 0/06/la-asamblea-de-gualeguaychu-

expreso-su-ferrea-oposicion-a-la-
“No es admisible comparar –como lo venta-de-derivados-de-madera-a-
hace el gobernador- la exportación de las-plantas-de-pasta-de-celulosa/
chips o rollizos para activar una 
empresa ilegal y contaminante, con la 
exportación de cítricos. Tampoco es 
feliz cuestionar la prohibición, bajo el 
argumento que la Ley 9759 fue 
sancionada ‘con un puente cortado’ o 
porque hubo un ‘laudo’ de la Corte 
Internacional de Justicia de La Haya. 
Las razones que llevaron al reclamo 
social desde hace trece años –con o sin 
puente cortado- aún subsisten. Porque 
la producción de Botnia sigue 

Foto: Archivo.

POLÍTICA
EXIGEN QUE EL ESTADO DECLARE LA EMERGENCIA EN 
I N F R A E S T R U C T U R A  E S C O L A R
Paraná, 4 de octubre (AIM). Los maestros de Paraná se 
movilizaron este martes junto a la comunidad educativa de la 
escuela Bernardino Rivadavia para reclamar al gobierno que 
declare la emergencia en infraestructura escolar y repudiar el 
vaciamiento de la educación pública, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/04/exigen-
que-el-estado-declare-la-emergencia-en-infraestructura-
escolar/

POLÍTICA
UN GOBIERNO CON PRENSA ENDOGÁMICA
Paraná, 4 de octubre (AIM). La supuesta apertura de la gestión de 
gobierno provincial se monta en la “buena prensa” y opositores 
funcionales. La imagen del gobernante entrerriano evita roces, 
delega culpas y  diálogos francos.  Por Renzo Righelato*.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/04/un-
gobierno-con-prensa-endogamica/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CAMBIEMOS LEVANTÓ EL QUÓRUM Y EL GOBIERNO NO 
LOGRÓ LA REFORMA IMPOSITIVA COMPLETA NI MÁS 
ENDEUDAMIENTO
Paraná, 4 de octubre (AIM).- La decimosexta sesión del 137 
período legislativo, la Cámara de Senadores de Entre Ríos 
terminó con final abrupto luego de que los senadores del bloque 
Cambiemos se levantaran y dejaran sin quórum la sesión cuando 
se iniciaba el tratamiento de un proyecto que modifica los criterios 
para determinar la base imponible en transferencias de 
automotores por agencias. El oficialismo tampoco logró sacar la 
ampliación del endeudamiento en dólares. Antes, había impuesto 
su mayoría para aprobar las reformas del Código Fiscal y la Ley 
Impositiva propuestas por el poder Ejecutivo, registró AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/05/cambiemos-
levanto-el-quorum-y-el-gobierno-no-logro-la-reforma-
impositiva-completa-ni-ampliar-el-endeudamiento/

LOCALES
OCTUBRE PARA MIRAR EL CIELO: LLUVIA DE METEOROS
Paraná, 4 de octubre (AIM).- La principal lluvia de meteoros de 
octubre son las Oriónidas (ORI), ya que es el mes del encuentro 
de nuestro planeta con un chorro de partículas dejadas a su paso 
por el cometa 1P/Halley, cuyos corpúsculos nos brindan una 
lluvia de meteoros muy interesante en una de las constelaciones 
más conocidas: Orión (las Tres Marías). Las Oriónidas está 
activa del 2 de octubre hasta el 7 de noviembre, con un máximo 
de actividad la noche del 21 al 22 de octubre. La misma puede 
verse desde el hemisferio sur, constató AIM.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/04/octubre-para-
mirar-el-cielo-lluvia-de-meteoros/

POLÍTICA
VALORAN LA POTENCIALIDAD DE  CHINA COMO 
MERCADO IMPORTADOR DE CARNES
Paraná, 5 de octubre (AIM). Las posibilidades de exportación de 
carne vacuna argentina a China “son una realidad y, que ocupen 
el primer lugar, pese al poco volumen que se envía, es un gran 
logro, porque tenemos falta de competividad con países como 
Uruguay o Brasil, que entran con mejores precios”, afirmó a AIM 
el consejero por Coninagro en el Instituto de Promoción de la 
Carne Vacuna Argentina (Ipcva), Gonzalo Álvarez Maldonado, 
quien viajó invitado por la Asociación de la Carne de China (CMA) 
y la secretaría Internacional de la Carne (IMS) a la 14th China 
International Meat Industry Exhibition (Cimie 2016),  que se llevó 
a cabo en Beijing.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/05/valoran-la-
potencialidad-de-china-como-mercado-importador-de-
carnes/

PROVINCIALES
PREOCUPA LA EXPLOTACIÓN INDUSTRIAL DE UN ÁREA 
DE HUMEDALES
Paraná, 5 de octubre (AIM). Organizaciones sociales y 
ambientales están alarmadas por el polémico proyecto de la 
empresa La Forestal S.A que consiste en la instalación de una 
planta de generación de energía eléctrica mediante la utilización 
de biomasa forestal, en Puerto Ruiz (Gualeguay). La empresa no 
consiguió calificar en el marco  del programa Renovar que 
promueve el gobierno nacional, informaron a AIM desde la 
fundación Mbiguá Ciudadanía y Justicia Ambiental.
L e e r  m á s :   
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/05/preocupa-la-
e x p l o t a c i o n - i n d u s t r i a l - d e - u n - a r e a - d e -
humedales/?doing_wp_cron=1475670212.79877805709838
86718750

POLÍTICA / GREMIALES
EL 15 POR CIENTO DE AUMENTO QUE OFRECE CAME NO 
CONFORMA AL SEC
Paraná, 5 de octubre (AIM).- "No nos gusta el 15 para nada", dijo 
a AIM el secretario general del Sindicato de Empleados de 
Comercio (SEC) de Paraná, Daniel Ruberto, sobre la propuesta 
de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (Came). 
El dir igente admitió que las negociaciones están 
"empantanadas" a partir de rumores sobre un bono de fin de año 
que el gobierno nacional ordenaría por decreto, aunque  no hay 
certezas.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/05/el-15-
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por-ciento-de-aumento-que-ofrece-came-no-conforma-al-
sec/

POLÍTICA
FAA ENTRE RÍOS NO VE "DEL TODO MAL" LA 
POSTERGACIÓN DE LA BAJA DE RETENCIONES
Paraná, 5 de octubre (AIM).- El presidente del tercer distrito de la 
Federación Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía, consideró 
"correcto" que se devuelva el cinco por ciento de las retenciones 
a la soja a los productores del norte argentino desde marzo y se 
postergue la reducción en la zona núcleo. Si bien dijo a AIM que 
"le vendría bien" a los productores entrerrianos dijo que no ve "del 
todo mal" la decisión del gobierno nacional si es "para 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/05/faa-
entre-rios-no-ve-del-todo-mal-la-postergacion-de-la-baja-
de-retenciones/

PROVINCIALES
ESCUELAS PÚBLICAS ACTIVAS Y MOVILIZADAS
Paraná, 5 de octubre (AIM). En estos tiempos que tanto se habla 
de la crisis y vaciamiento de la escuela pública las comunidades 
educativas de las escuelas nocturnas del departamento Paraná 
nucleados en la Red de Escuelas Nocturnas (REN) recogen el 
guante y se plantean enormes y apasionados desafíos 
reivindicativos, pedagógicos-educativos, recreativos y culturales 
que vinculen a los jóvenes y adultos con actividades socio-
comunitarias, informaron a AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/05/escuelas-publicas-
activas-y-movilizadas/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PROPONEN QUE SE REDUZCAN INGRESOS BRUTOS A 
PYMES CON PAGOS AL DÍA
Paraná, 6 de octubre (AIM). Un proyecto de ley ingresado esta 
semana en la Cámara de Diputados de Entre Ríos propone que el 
gobierno provincial bonifique a las Pymes con una reducción del 
uno por ciento en la alícuota de Ingresos Brutos si no registran 
deudas, supo AIM. En los fundamentos de la norma se afirma que 
en los últimos años "se han realizado moratorias que favorecen a 
aquellos contribuyentes morosos por conveniencia y poco se ha 
hecho por los contribuyentes que pagan en tiempo y forma".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/06/proponen-que-se-
reduzcan-ingresos-brutos-a-pymes-con-pagos-al-dia/ 

POLÍTICA, GREMIAL
EL GOBIERNO RETIENE 20 MILLONES QUE GIRÓ NACIÓN 
PARA PRODUCTORES ARROCEROS
Paraná, 6 de octubre (AIM). Productores primarios arroceros de 
necesitan que el gobierno entrerriano “pague los 20 millones de 
pesos que Nación envió para el sector, ya que la situación es 
desesperante”, afirmó a AIM el secretario administrativo de la filial 
San Salvador de Federación Agraria Argentina (FAA), Marcelo 
Espinosa.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/06/el-
gobierno-retiene-20-millones-que-giro-nacion-para-
productores-arroceros/

POLÍTICA
ADVIERTEN QUE EL GOBIERNO EVITA INSTRUMENTAR 
UNA POLÍTICA DE SEGURIDAD HÍDRICA PREVENTIVA
Paraná, 6 de octubre (AIM). Pese a que legisladores del 
oficialismo en el Congreso de la Nación aseguraban que el 
proyecto de la Ley de Humedales no bajaría al recinto, la iniciativa 
obtuvo despacho de comisiones y bajará en breve para su 
tratamiento y muy probable aprobación. Sectores vinculados con 
el humedal y entidades de productores advirtieron a AIM que no 
pudieron emitir opinión “sobre el tratamiento que merece una ley 
tan importante sobre el agua dulce y los humedales”. Advierten 
que el gobierno evita instrumentar una política de seguridad 
hídrica preventiva.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/06/advierten-que-el-
gobierno-evita-instrumentar-una-politica-de-seguridad-
hidrica-preventiva/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
EL DIPUTADO LARA PRESENTÓ UN PROYECTO SOBRE 
JUICIO POLÍTICO CON PLAGIOS Y ARTÍCULOS REPETIDOS
Paraná, 7 de octubre (AIM). Luego del proceso frustrado contra el 
vocal del Superior Tribunal de Justicia (STJ), Carlos Chiara Díaz, 
bloqueado por oficialismo con apoyo del Frente Renovador, el 
diputado Diego Lara, presentó en la Cámara de Diputados un 
proyecto de ley para reglamentar el procedimiento  y el desarrollo 
del Juicio Político. Pero varios de los artículos son una copia 
textual de la Ley 8.794 de Juicio político de la provincia de 
Córdoba. Además el texto carece de un orden correlativo, repite 
disposiciones y números de artículos, entre otras desprolijidades, 
pudo constatar AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/07/el-
diputado-lara-presento-un-proyecto-sobre-juicio-politico-
con-plagios-y-articulos-repetidos/

 

POLÍTICA
LA DESTRUCCIÓN DE SILO BOLSAS ENCIENDE LA 
ALARMA EN EL CAMPO
Henderson, 7 de octubre (AIM). La rotura de 22 silobolsas con 
granos de soja y maíz en Henderson (provincia de Buenos Aires) 
es “un golpe al sistema cooperativo, no solo por la cifra que se 
calcula de daños sino porque se trató de un hecho bien perverso, 
pensado para hacer un daño tremendo a la cooperativa 
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Intendentes pidieron que se 
constituya la Mesa de 
Seguimiento de la 
Coparticipación Provincial

POLÍTICA

14/10/16

E l  F o r o  d e  I n t e n d e n t e s  d e  pagar el aguinaldo”, contó el intendente.
Cambiemos se reunió en la Casa de 
la Costa en Paraná con el ministro de Sobre el crédito internacional que 
Economía, Hacienda y Finanzas, tomará la provincia, los intendentes 
Hugo Ballay. Solicitaron  que se solicitaron “que se garantice el 16 por 
conforme la Mesa de Seguimiento de ciento establecido por Ley en las dos 
la Coparticipación Provincial, etapas, la que se realizará este año y la 
establecida en la Constitución del que se concretará en los primeros 
2008, confirmó a AIM el intendente de meses del próximo año, ya que es 
Villa Elisa, Leandro Arribalzaga. fundamental para poder hacer obra 
Además,  reclamaron que se pública y compra de maquinarias, para 
coparticipe lo que se restituirá de el desarrollo de los municipios”.
Nación por la Caja de Jubilaciones y 
que se garantice la toma de créditos Además, se pidió que en el próximo 
en el marco del endeudamiento P r e s u p u e s t o  c u a n d o  N a c i ó n  
provincial, como está establecido coparticipe el 50 por ciento de la Caja de 
por Ley. Jubilaciones “se otorgue a todas las 

comunas el 16 por ciento que, también, 
En la audiencia, se plantearon distintas corresponde por coparticipación, que 
cuestiones económicas que se querían es necesario para todos los municipios”, 
aclarar, principalmente tres temas: “El detalló.
pago de la Garantía de Coparticipación, 
establecida en la Constitución, que se En ese marco, “se reclamó que se 
constituya la Mesa de Seguimiento de la constituya la Mesa de Seguimiento de la 
Coparticipación Provincial y  se pidieron Coparticipación Provincial, establecida 
explicaciones sobre cómo se trabajará en la Constitución”, dijo Arribalzaga 
con los créditos internacionales que quien recordó que el tema ya se lo 
tomará la provincia”. habían planteado al gobernador 

Gustavo Bordet, después se planteó a 
En ese sentido, detalló que se acordó Ballay pero aún no hay respuestas: 
que la Garantía de Coparticipación de “Tanto es así que desde el Foro ya 
agosto-septiembre se abonará antes tenemos def in ido quiénes nos 
del 31 de octubre  y se pidió poder hacer representarían en ese espacio que, en 
lo mismo con noviembre-diciembre, e ste caso, sería los intendentes de Viale 
porque hay municipios que la están y de Ramírez, Uriel Brupbacher y 
necesitando para abonar aguinaldos. Gustavo Vergara”.

Al respecto, Ballay se comprometió que La idea “es seguir cómo se hace la 
iba a hacer el esfuerzo posible “para p o l i n ó m i c a  p a r a  d e f i n i r  l a  
poder garantizar que la garantía llegue coparticipación que le correspondería a 
antes del 31 de diciembre, ya que cada municipio”, explicó el intendente.
muchos de los municipios que hoy 
están complicados puedan llegar a 

Noticias destacadas de octubre

 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2016 

Página 116

Intendentes pidieron que se constituya la Mesa de Seguimiento de la Coparticipación Provincial.



Legisladores recorren la provincia 
para escuchar los problemas del 
interior entrerriano

POLÍTICA

15/10/16

Senadores de Cambiemos recorren  
departamentos de la provincia “para También, los legisladores escucharon 
escuchar las necesidades de la la posición de empresarios madereros, 
gente y ver cómo se pueden ir citrícolas y del turismo ante los 
generando, aunque sea, paliativos”, problemas e inquietudes que hay en 
informó a AIM el presidente del cada sector. Precisamente, los 
bloque, Raymundo Kisser, quien representantes de los madereros, 
r e m a r c ó :  “ L o s  c i u d a d a n o s  aserraderos y las fábricas comentaron 
necesitan que salgamos de nuestros su posición sobre el proyecto de Ley 
despachos y vayamos al encuentro que remitió el Ejecutivo sobre el 
de los problemas en la calle”. Régimen de Maderero: “Ellos no se 

oponen, sino que proponen un régimen 
El principal bloque opositor en la de promoción, donde esté claro qué se 
Cámara Alta inició hace dos meses una puede exportar y qué debería quedar 
ronda de reuniones en distintas para el consumo interno, para la 
localidades para conocer de forma industria local”. Sin embargo, el 
directa los confl ictos en cada abogado indicó que hay que evaluar el 
d e p a r t a m e n t o :  l a s  j o r n a d a s  tema ambiental: “Desde el bloque se 
comenzaron en Tala y siguieron en analizará el proyecto”.
Nogoyá, Villaguay y este viernes fue en 
Federación. Con los citricultores “se visualizó el 

problema el mismo problema que con 
Los encuentros en Federación fueron los tamberos, es decir, que al dueño de 
muy positivos: “Primero nos reunimos la quinta se le paga menos de 2 pesos el 
con intendentes de Cambiemos y con kilo y en el mercado está a 15 pesos, es 
presidentes de Juntas de Gobierno decir, la comercialización se lleva más 
(incluidos los del Frente Para la del doble”, y a eso se suma que desde 
Victoria), con quienes se dialogó sobre el ministerio de la Producción de Entre 
la marcha de las gestiones, las Ríos  “no hay respuestas a los distintos 
necesidades, el funcionamiento de los reclamos para recuperar la actividad y 
municipios y los problemas que se s e  s u m a  q u e  h a y  u n a  g r a n  
presentan en las economías regionales preocupación por el HLB  ya que no hay 
como la madera, la citricultura, un control fitosanitario  ante el avance 
apicultura y el turismo”, contó a esta de la enfermedad en el norte del país”.
Agencia Kisser.  En ese sentido, detalló 
que “se advirtió la falta de recursos, el L e e r  m á s  e n :  
tema de seguridad, la cantidad de http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
inconvenientes que se tienen que 0/15/ legisladores-recorren- la-
atender en el área social y el gran prov inc ia -para -escuchar - los -
problema de los caminos, que genera problemas-del-interior-entrerriano/
que la gente migre de los pueblos”.

Legisladores recorren la provincia para escuchar los problemas del interior entrerriano.

afectada”, afirmó a AIM el consejero de la Confederación 
Intercooperativa Agropecuaria Limitada (Coninagro), Daniel 
Berdini. Además, consideró que se trató de un hecho “altamente 
delictivo”. En total quedaron afectadas unas 3300 toneladas de 
soja y 1500 de maíz. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/07/la-
destruccion-de-silo-bolsas-enciende-la-alarma-en-el-
campo/

PROVINCIALES
LAS DOS COSTAS INTEGRADAS POR LA MÚSICA Y EL 
ARTE
Paraná, 8 de octubre (AIM). Son artistas, músicos, guitarreros, 
compositores y poetas. Mujeres y varones unidos por la identidad 
entrerriana que los atraviesta “De Costa a Costa”, como el 
nombre de su movimiento. A mediados de octubre comenzarán 
un ciclo de presentaciones en Buenos Aires. Guillermo Lugrín es 
uno de los integrantes y referentes del movimiento. En diálogo 
con AIM se refirió a aquello que los nuclea y los proyectos que los 
llevarán por nuevos horizontes.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/08/dos-
costas-integradas-por-la-musica-y-el-arte/ 

PROVINCIALES
UNA LARGA TRADICIÓN FAMILIAR AL ENCUENTRO DE 
PLATEROS DE ORO VERDE
Paraná, 9 de octubre (AIM). Plateros de nuestra provincia se 
encontrarán en Oro Verde y expondrán sus trabajos en el 1º 
Encuentro Regional de Plateros que se realizará el 22 octubre. 
Comenzarán a delinear un espacio que dé a conocer este arte 
con estilo entrerriano. Entre los artesanos que expondrán ese 
día, se encuentra Martín Cacciabué, último eslabón de una 
cadena de plateros que se remonta a su bisabuelo. “La platería 
entrerriana tiene un estilo propio, con mucho trabajo de 
cincelado, más allá de las características de cada artesano”, 
afirmó a AIM el artista.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/09/un-
larga-tradicion-familiar-al-encuentro-de-plateros-de-oro-
verde/ 

CULTURA
MURGA LA MALPARIDA, EL ARTE DE LA EXPRESIÓN 
COLECTIVA
Paraná, 9 de octubre (AIM). La murga La Malparida da sus 
primeros pasos en un momento de crisis para el país, como un 
lugar donde expresar lo que sucedía en ciudad y el país. Las 
letras y músicas fueron mutando hasta convertirse en el primer 
espectáculo en 2005. Un camino plagado de contactos con 
organizaciones y personas que fueron y vinieron aportando a la 
identidad colectiva. Hoy, a más de 10 años de ese momento, 
Santiago Gutiérrez, uno de los “murgueros fundadores”, charló 
con AIM sobre el armado del nuevo espectáculo y las 
características de la murga estilo uruguayo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/09/murga-
la-malparida-el-arte-de-la-expresion-colectiva/

POLÍTICA
DESDE LA RUTA, GUALEGUAYCHÚ EXIGIÓ AL GOBIERNO 
QUE FRENE LA DEROGACIÓN DE LA LEY DE LA MADERA
Paraná, 10 de octubre (AIM). La Asamblea Ciudadana Ambiental 
de Gualeguaychú (Acag) se manifestó en Arroyo Verde contra la 
derogación de la Ley 9.759 conocida como la Ley de la Madera. 
“Privilegiar una lógica economicista frente a temas que afectan la 
salud y el ambiente es realmente para preocuparse”, afirmó a AIM 
e l  a b o g a d o  d e  l a  o r g a n i z a c i ó n ,  L u í s  L e i s s a .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/10/desde-la-
ruta-gualeguaychu-exigio-al-gobierno-que-frene-la-
derogacion-de-la-ley-de-exportacion-de-madera/

POLÍTICA
AlÉ: “FUE DESPROPORCIONADO LO QUE PASÓ”
Paraná, 10 de octubre (AIM). La represión a la marcha de 
mujeres en Rosario “fue desproporcionada”, contó a AIM María 
Elena Alé, integrante de Socorristas en Red. La activista criticó la 
fuerte inf luencia de la rel igión sobre el Estado.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/10/ale-fue-
desproporcionado-lo-que-paso/

PROVINCIALES
ADVIERTEN A ACLER QUE NO USE A IOSPER COMO CHIVO 
EXPIATORIO PARA RESOLVER PROBLEMAS CON EL 
ESTADO
Paraná, 11 de octubre (AIM). El Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre Ríos (Iosper) no escapa a la complicada 
realidad económica que atraviesan la nación y la provincia, 
admitió a AIM el presidente del organismo, Fernando Cañete, 
pero negó enfáticamente que el organismo a su cargo atraviese 
una crítica situación financiera. “Iosper es autárquico y si la 
Asociación de Clínicas (Acler) quiere discutir la estrategia de 
salud, que lo haga por las vías que corresponda, es decir, en los 
ministerios. Acler no puede usar a la obra social como chivo 
expiatorio para resolver problemas políticos entre el Estado y 
ellos. Observo un problema político y no prestacional”.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/11/advierten-a-acler-
que-no-use-a-iosper-como-chivo-expiatorio-para-resolver-
problemas-con-el-estado/
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POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS APROBÓ LA ADHESIÓN PROVINCIAL A LA LEY 
DE ENERGÍAS RENOVABLES
Paraná, 11 de octubre (AIM).- La Cámara de Diputados de Entre 
Ríos dio media sanción, este martes, a la adhesión provincial a la 
Ley 26.190 y su modificatoria 27.191 de Régimen de fomento 
nacional para el uso de fuentes renovables de energía, registró 
AIM. También se aprobó un proyecto para promoción del uso 
energía solar para la producción de agua caliente en edificios 
públicos, la creación del área de Políticas de identidad de género 
y diversidad sexual en el gobierno provincial y de un juzgado 
laboral en la ciudad de Colón.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/11/diputados-aprobo-
la-adhesion-provincial-a-la-ley-de-energias-renovables/

PROVINCIALES
ESCUELA RIVADAVIA: LA VUELTA A CLASES TRAS EL 
INCENDIO FUE SIN MATAFUEGOS
Paraná, 11 de octubre (AIM).- La escuela número 3 de Paraná, 
Bernardino Rivadavia, retomó sus actividades luego del incendio 
ocurrido el 30 de septiembre. La titular de la dirección 
Departamental de Escuelas, Stella Maris Salas, se hizo presente 
en el inicio de la jornada y algunos padres expresaron su 
disconformidad y preocupación por la ausencia de matafuegos. 
Hubo quienes decidieron retirar a sus hijos de la institución y 
radicaron una denuncia en la comisaría Primera, confirmó a AIM 
el presidente de la cooperadora, Maximiliano Vitale.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/11/escuela-rivadavia-
la-vuelta-a-clases-tras-el-incendio-fue-sin-matafuegos/

POLÍTICA
CANONI: “EL FEMINISMO ME CAMBIÓ LA VIDA”
Paraná, 12 de octubre (AIM). La profesora de Filosofía, Valeria 
Canoni, contó a AIM que como la mayoría de las mujeres, sufrió 
“infinitas violencias a lo largo de mis 38 años; desde odiar mi 
cuerpo hasta ver postergado mi ascenso profesional por 
p a r á m e t r o s  s e x i s t a s  y  e c o n ó m i c o s ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/12/canoni-
el-feminismo-me-cambio-la-vida/

POLÍTICA
POR PROBLEMAS DE AGENDA, FELTES NO FUE A LA 
REUNIÓN POR LOS CONSORCIOS CAMINEROS
Paraná, 12 de octubre (AIM). La reunión de la Comisión de 
Comercio, transporte y ordenaciones internacionales de la 
Cámara Baja provincial, que estaba prevista para hoy para 
analizar el proyecto de ley de Consorcios camineros, se 
suspendió hasta nuevo aviso por la ausencia de la titular de 
Vialidad Provincial (DVP) Alicia Feltes, confirmó a AIM el autor de 
la iniciativa, Esteban Vitor.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/12/feltes-
pego-el-faltazo-a-la-reunion-por-los-consorcios-camineros/

LOCALES
DESCARTAN SUPUESTA INCONSTITUCIONALIDAD DEL 
ORGANISMO DE DEFENSA DEL INQUILINO
Paraná, 11 de octubre (AIM).- Ante los cuestionamientos y 
advertencias lanzados desde el colegio que nuclea a los 
corredores inmobiliarios de la provincia, el presidente del bloque 
Cambiemos del Concejo Deliberante de Paraná, Carlos 
Gonzalez, dijo a AIM que la oficina de Defensa del Inquilino 
impulsada por los Inquilinos Organizados "no va a exceder las 
funciones que la municipalidad tiene" y atribuyó los planteos 
sobre su presunta inconstitucionalidad a que "suponen acciones 
que no están determinadas". 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/12/descartan-
supuesta-inconstitucionalidad-del-organismo-de-defensa-
del-inquilino-2/

POLÍTICA / LEGISLATIVA
IMPULSAN LA EMERGENCIA PARA LOS SECTORES 
CITRÍCOLA, PORCINO Y AVÍCOLA DE ENTRE RÍOS
Paraná, 12 de octubre de 2016 (AIM).- Un proyecto de ley de 
emergencia económica y financiera, por un año, para los 
sectores porcino, citrícola y avícola de Entre Ríos ingresó a la 
Cámara de Diputados de la nación. La normativa prevé prórrogas 
impositivas hasta el próximo ciclo productivo, suspensiones de 
juicios para el cobro de deudas fiscales y exenciones a los 
impuestos sobre los bienes personales y a la ganancia mínima 
presunta, supo AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/12/impulsan-la-
emergencia-para-los-sectores-citricola-porcino-y-avicola-
de-entre-rios/

PROVINCIALES
ESCUELA RIVADAVIA: TAMBIÉN HABRÁ PERITOS DE LA 
QUERELLA PARA DETERMINAR EL ORIGEN DEL INCENDIO
Paraná, 13 de octubre (AIM). Las declaraciones públicas del jefe 
de los Bomberos Zapadores, Roberto Borré, sobre las causas del 
incendio, generaron dudas y desconfianza en la comunidad 
educativa de la escuela Bernardino Rivadavia. Es por eso que la 
querella presentará un perito de parte "que intervendrá sobre las 
muestras que se tomaron" porque el lugar ya fue modificado, 
confirmaron a AIM los denunciantes. Este miércoles se amplió la 
denuncia.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/13/escuela-rivadavia-
tambien-habra-peritos-de-la-querella-para-determinar-el-
origen-del-incendio/
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Las trabajadoras sexuales, 
libran su lucha desde 
varios frentes

POLÍTICA

17/10/16

En poco más de sesenta días hemos arroja a una amplia y peligrosa zona de 
recibido noticias que giran en torno grises, silencios y vulnerabilidades, al 
al debate (revitalizado) sobre obligarlas a enfrentarse con la calle, la 
considerar a la prostitución como clandestinidad, el abuso de autoridad 
trabajo sexual autónomo, es decir, por parte de efectivos de seguridad y 
diferenciado de la trata de personas las inclemenias del tiempo por si fuera 
y el proxenetismo. Lo que a nivel poco. Lo que trae aparejado una mayor 
legislativo es un debate pendiente, marg inac ión soc ia l ,  labora l  y  
parece comenzar a tomar forma en la económica.
agenda política local y nacional, tal 
vez por la visibilización que los En el mismo registro, (del 8 al 10 de 
colectivos que lo promueven están octubre) se realizó el XXXI Encuentro 
llevando a cabo en los medios de Nacional de Mujeres en Rosario, que 
comunicación, espacios de acción contó por primera vez con un taller 
colectiva y al interior de la propia específico sobre “trabajo sexual” 
academia. Por Valentín Ibarra(*), encabezado por la Asociación de 
para AIM. Mujeres Meretrices de la Argentina 

(Ammar) en el que una de las 
Este debate es fuertemente resistido intervenciones de su secretaria 
por organizaciones abolicionistas que General, Georgina Orellano, se viralizó 
van desde ciertos, pero importantes por las redes sociales y por lo que se 
sectores del  feminismo hasta hicieron innumerables entrevistas y se 
organizaciones vinculadas a distintas escribieron cientos de líneas en medios 
d e n o m i n a c i o n e s  r e l i g i o s a s ,  periodísticos de todos los colores del 
especialmente la Iglesia Católica con abanico ideológico. De sus palabras 
s u s  v o c e r o s ,  l e g i s l a d o r e s  e  rescatamos el imperativo de visibilizar 
i n s t i t u c i o n e s  e d u c a t i v a s  c o n  la lucha de miles de mujeres que 
programas y objetivos afines al agrupadas o no, se autodenominan 
discurso más punitivo y restrictivo. trabajadoras sexuales. En este sentido, 
Proclamados custodios de la moral y el razonamiento es sencillo pero 
las buenas costumbres, defensores de contundente: si se comercializa el 
u n a  s e x u a l i d a d  e n t e n d i d a  conocimiento, la fuerza, la capacidad 
unidimensionalmente, es decir, técnica y administrativa y a partir de ella 
biológicamente. se realizan trabajos o se prestan 

servicios, ¿por qué no considerar que la 
De esta manera vimos cómo en capacidad de ofrecer placer sexual no 
septiembre, la Ciudad Autónoma de es también una fuerza productiva?, 
Buenos Aires (Caba), eliminó del desde Ammar afirman que en su 
C ó d i g o  d e  H a b i l i t a c i o n e s  y  espacio se defiende “el derecho a 
Verificaciones, la figura de coperas y organizarse contra la violencia 
alternadoras de bares y locales institucional como cuestión de primer 
bailables, en lo que se presenta como orden” y la libre e irrestricta decisión 
una avanzada contra la explotación con sobre el propio cuerpo como bandera 
fines sexuales, que no hace otra cosa en alto.
que empujar a las trabajadoras a la 
clandestinidad. Erradicando del A fin de cuentas de lo que se trata es de 
escenario jurídico-laboral la figura de disputar palmo a palmo espacios de 
bailarinas y coperas se busca erradicar poder con el capitalismo, el patriarcado 
como con un golpe de efecto a bares y y la doble moral, que al negarles la voz 
whiskerías. La iniciativa estuvo les niega la constitución como sujetos 
encabezada por Gustavo Vera, políticos y actores de su propia vida, 
legislador por el partido Bien Común reduciéndolas a la condición de meros 
que como sabemos, se presenta objetos-mercancía.
públicamente como amigo de Jorge 
Bergoglio, hoy jefe del Estado del 
Vaticano. L e e r  m á s  e n :  

http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
Una medida similar se tomó en Paraná 0/17/las-trabajadoras-sexuales-
(como en casi toda la provincia de Entre l ibran-su- lucha-desde-var ios-
Ríos) allá por 2011, lo que según las frentes/?doing_wp_cron=14767330
p a l a b r a s  d e  s u s  p r i n c i p a l e s  25.4262850284576416015625
damnificadas, las trabajadoras las 
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Cuerpo artipolítico

CULTURA

17/10/16

En el contexto de las actividades documentales que permitiesen generar 
organizadas para las Jornadas sobre un corpus de archivo. Este universo 
Cuerpo y Teatralidad, Ana Longoni abarcó aquellas prácticas artísticas de 
fue invitada a presentar el trabajo de confrontación sociopolítica frente a los 
investigación colectiva del cual hechos de violencias acaecidos 
formó parte. AIM registró lo sucedido durante los períodos dictatoriales en 
durante la disertación y dialogó con Latinoamérica y sus consecuentes 
la investigadora, escritora y docente, procesos democráticos. Dentro de esta 
sobre su visión respecto algunas atmósfera cruenta de desapariciones, 
manifestaciones políticas actuales. torturas y exterminios, numerosos 
Por Valentina Bolcatto[*], para AIM. artistas se sintieron interpelados por los 

hechos arrasadores del terrorismo de 
El encuentro organizado por las Estado, la agresión frente a las 
cátedras de Actuación y Técnica d i s i d e n c i a s  s e x u a l e s  
corporal del profesorado en Teatro de la heteronormativas, entre otros sucesos 
Universidad Autónoma de Entre Ríos de segregación. El cuerpo comenzó a 
(Uader), presentó una programación ocuparse como instrumentos de 
que incluyó obras escénicas, trabajos presentación frente a situaciones 
e n  p r o c e s o ,  c o n f e r e n c i a s ,  donde las propuestas tradicionales 
documentales y seminarios. Dentro de resultaron insuficientes. El material 
las propuestas se abordaron distintas obtenido permitió evidenciar un cúmulo 
problemáticas relacionadas al cuerpo y de prácticas marginadas por los 
nuevas subjetividades, teatralidad, circuitos oficiales del arte que sólo 
performatividad y las relaciones entre encontraron impulso en los circuitos del 
arte, política y cuerpo. underground, punk y otros espacios 

alternativos.
En el marco de este evento, Ana 
Longoni expuso el proyecto de Perder la forma humana abarcó 
relevamiento y análisis: Perder la forma algunas experiencias realizadas por 
humana. Una imagen sísmica de los artistas o colectivos de acción como 
años ochenta en América Latina, también aquellos acontecimientos 
iniciado en el 2010. La conferencia que l levados a cabo por dist intas 
se presentó en el museo provincial de organizaciones políticas; tal es el caso 
bellas artes Pedro E. Martínez permitió de las madres de plaza de mayo que, en 
visibilizar parte del recorrido y su necesidad de hacer presente la 
e n t r a m a d o  d e  r e l a c i o n e s  y  demanda por recuperar a sus hijos, 
exploraciones que los investigadores f u e r o n  i n c o r p o r a n d o  n u e v a s  
abordaron. El plan de trabajo fue estrategias estéticas que permitiesen 
impulsado por la Red Conceptualismos dar visibilidad a los hechos de violencia 
del Sur y recibió el apoyo del museo ocurridos en el país.
nacional Reina Sofía de Madrid, de arte 
de Lima y de la universidad nacional 
Tres de febrero de Buenos Aires. L e e r  m á s  e n :  

http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
Según comentó la investigadora, el 0/17/cuerpo-artipolitico/
proyecto tuvo la intención de recolectar 
dist intos elementos teóricos y 

Foto: AIM.

PROVINCIALES
GOBERNADORES DEL PJ RECLAMAN QUE SE 
CONTEMPLEN LAS REALIDADES DE LAS PROVINCIAS
Paraná, 13 de octubre (AIM). El gobernador Gustavo Bordet 
mantuvo un encuentro de trabajo junto a otros gobernadores 
justicialistas para analizar el proyecto de Presupuesto Nacional 
2017, y "plantear las necesidades que entendemos prioritarias 
para las provincias", afirmó luego de la reunión que se desarrolló 
en el Consejo Federal de Inversiones (CFI), en la Caba. Los 
mandatarios también dialogaron con legisladores nacionales 
justicialistas. Piden al gobierno nacional que realice la 
transferencia directa de recursos para las provincias.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/13/gobernadores-del-
pj-reclaman-que-se-contemplen-las-realidades-de-las-
provincias/ 

POLÍTICA, GREMIAL
GERVASONI: “ES MOMENTO DE RESPONSABILIDAD DE 
DIRIGENTES DE OPONERNOS A CUALQUIER AFRENTA 
PARA LOS QUE MENOS TIENEN”
Paraná, 13 de octubre (AIM). La secretaria de Jubilados de la 
Comisión Directiva Central (CDC) de la Asociación Gremial del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer) por la agrupación Rojo y negro, 
Alejandra Gervasoni, dijo a AIM que los trabajadores deben 
organizarse y resistir el ajuste del gobierno. Además criticó la 
reforma tributaria promovida por el gobernador Gustavo Bordet y 
cuestionó el hermetismo del Ejecutivo para elaborar el proyecto 
de Presupuesto.
L e e r  m á s  e n :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/13/gervasoni-es-
momento-de-responsabilidad-de-dirigentes-de-oponernos-
a-cualquier-afrenta-para-los-que-menos-tienen/

PROVINCIALES
EL NUEVO BERSA LANZÓ PAYCHECK, UNA APLICACIÓN 
PARA DEPOSITAR CHEQUES SIN IR AL BANCO
Paraná, 13 de octubre (AIM).- Autoridades del Nuevo Banco de 
Entre Ríos (Nuevo Bersa) presentaron este jueves  PayCheck, 
una aplicación para teléfonos celulares que permite depositar 
cheques en forma instantánea sin necesidad de concurrir a una 
sucursal bancaria, registró AIM. "No hay ningún banco en la 
Argentina que lo tenga disponible. Es rápido y las empresas 
mejoran cinco días el proceso de cobranza de sus ventas, lo que 
representa mucho en términos de flujo de caja y de intereses", 
destacó el director de la entidad, Marcelo Buil.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/13/el-
nuevo-bersa-lanzo-paycheck-para-depositar-cheques-
desde-el-celular/

POLÍTICA
RECLAMAN AL GOBIERNO QUE EXIJA AL NBERSA 
BENEFICIOS DIFERENCIADOS POR SER AGENTE 
FINANCIERO
Paraná, 14 de octubre (AIM). La Multisectorial en Defensa de la 
Ley de Jubilaciones y Pensiones de Entre Ríos entregó un 
petitorio a los bloques de las Cámaras Legislativas para que 
gestionen  ante el Nuevo Banco de Entre Ríos (Nbersa) “un 
paquete de créditos y servicios con tasas diferenciadas para los 
empleados públicos”, informó a AIM la secretaria de Jubilados de 
la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) por la 
agrupac ión Rojo  y  Negro,  A le jandra  Gervason i .
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/14/reclaman-al-
gobierno-que-exija-al-nbersa-beneficios-diferenciados-por-
ser-agente-financiero/

POLÍTICA
LEGISLADORES DE CAMBIEMOS ENTRE RÍOS SE 
REUNIERON CON FRIGERIO
Paraná, 14 de octubre (AIM). Legisladores y referentes 
entrerrianos de Cambiemos se reunieron en Buenos Aires para 
realizar un análisis de gestión, evaluar la agenda legislativa y la 
situación de la provincia, informó a AIM el presidente del bloque 
de Senadores, Raymundo Kisser.  Este sábado se hará un 
encuentro de la Mesa del Frente del principal distrito electoral en 
la provincia.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/14/legisladores-de-
cambiemos-entre-rios-se-reunieron-con-frigerio/

PROVINCIALES
TRABAJADORES DE UN CENTRO DE DÍA BUSCAN 
ESTABILIDAD LABORAL
Paraná, 14 de octubre (AIM). Integrantes del centro de día Virgen 
de la Esperanza, que funciona desde 2002 en el barrio Gaucho 
Rivero, buscan “lograr la estabilidad laboral del personal de su 
institución”, informó a AIM la comunicadora social, Eliana Aranda, 
quien destacó que el objetivo, “permitirá continuar con el servicio 
original y de características únicas que se brinda a los chicos de 
la zona suroeste de Paraná”.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/14/trabajadores-de-
un-centro-de-dia-buscan-estabilidad-laboral/

POLÍTICA
ALLANARON LAS OFICINAS DE AIM
Paraná, 14 de octubre (AIM). La justicia entrerriana allanó las 
oficinas de Agencia de Informaciones Mercosur (AIM) en el 
marco de la causa que investiga al exdirector de Obras Sanitarias 
de Entre ríos (Oser), Hugo Righelato.  Desde la empresa se 
ratificó el compromiso con  la verdad y la justicia. El operativo 
resultó negativo.
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L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/14/allanaron-las-
oficinas-de-aim/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN A NACIÓN MEDIDAS URGENTES ANTE EL FALTANTE 
DE DROGAS ONCOLÓGICAS
Paraná, 18 de octubre (AIM). Ante la preocupación de pacientes 
oncológicos de centros de salud pública de Entre Ríos y otras 
provincias por la no entrega de drogas para el tratamiento de sus 
afecciones, diputados nacionales presentaron un pedido de 
informe reclamando al ministerio de Salud explicaciones acerca 
de las causas de esta situación, "la urgente intervención en la 
problemática y la pronta solución", supo AIM. Los legisladores 
advirtieron que "el faltante de medicamentos vulnera el derecho 
humano a la salud e implica riesgos para la sobrevida de los 
pacientes".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/17/piden-
a-nacion-medidas-urgentes-ante-el-faltante-de-drogas-
oncologicas/

POLÍTICA
LA CONDENA A CÉPARO ES EL PUNTAPIÉ PARA NUEVAS 
INVESTIGACIONES
Paraná, 18 de octubre (AIM). La sentencia del Tribunal Oral en lo 
Criminal Federal de Paraná que condenó a 11 años de prisión al 
ex policía Atilio Ricardo Céparo, responsable de los delitos de 
privación ilegal de libertad y torturas cometidos durante la última 
dictadura cívico-militar-clerical “es el puntapié para nuevas 
investigaciones”, afirmó a AIM Florencia Amestoy, integrante de 
Hijos Paraná.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/18/la-
condena -a -ceparo -es -e l -pun tap ie -para -nuevas -
investigaciones/

PROVINCIALES
EL CARGO DEL RECTOR DENUNCIADO POR ACOSO 
QUEDÓ EN MANOS DE SU ESPOSA Y HUBO UNA 
IMPUGNACIÓN
Paraná, 18 de octubre (AIM).- Este lunes se realizó, en la 
dirección Departamental de Escuelas de Paraná, un concurso 
para cubrir el cargo de rector de la escuela Domingo Faustino 
Sarmiento, licenciado por el profesor Luís Soto a partir de las 
denuncias por acoso sexual e irregularidades que presentaron 
más de 20 docentes. La rectoría fue adjudicada a Nilda 
Bernachea, esposa de Soto y docente de la institución. Uno de 
los concursantes impugnó el resultado, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/18/el-
cargo-del-rector-denunciado-por-acoso-quedo-en-manos-
de-su-esposa-y-hubo-una-impugnacion/

PROVINCIALES
EL CARGO DEL RECTOR DENUNCIADO POR ACOSO 
QUEDÓ EN MANOS DE SU ESPOSA Y HUBO UNA 
IMPUGNACIÓN
Paraná, 18 de octubre (AIM).- Este lunes se realizó, en la 
dirección Departamental de Escuelas de Paraná, un concurso 
para cubrir el cargo de rector de la escuela Domingo Faustino 
Sarmiento, licenciado por el profesor Luís Soto a partir de las 
denuncias por acoso sexual e irregularidades que presentaron 
más de 20 docentes. La rectoría fue adjudicada a Nilda 
Bernachea, esposa de Soto y docente de la institución. Uno de 
los concursantes impugnó el resultado, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/18/el-
cargo-del-rector-denunciado-por-acoso-quedo-en-manos-
de-su-esposa-y-hubo-una-impugnacion/

POLÍTICA
CAMINOS DE LA PRODUCCIÓN: ENTRE EL RELATO 
OFICIAL Y LA MIRADA DEL SECTOR AGRARIO
Paraná, 19 de octubre (AIM). El gobierno provincial sacó a relucir 
afiches donde asegura que el 95 por ciento de los caminos de la 
producción han sido mejorados y están en óptimas condiciones. 
Las lluvias e inundaciones de principios de año generaron 
estragos, que hoy demandan trabajo constante de parte de 
Vialidad provincial. El sector agrario ve un cambio de actitud de 
parte de las autoridades políticas, pero cree que aún falta mucho 
y señala varios departamentos con serios defectos en los 
caminos, indicaron desde la Federación Agraria (FAA) en diálogo 
con AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/19/caminos-
de-la-produccion-entre-el-relato-oficial-y-la-mirada-del-
sector-agrario/

PROVINCIALES
ANSES RECORRE LA PROVINCIA PARA FACILITAR LA 
GESTIÓN DE TRÁMITES
Paraná, 20 de octubre (AIM). La Administración Nacional de la 
Seguridad Social (Anses) trabaja para cubrir el territorio 
provincial para llegar de forma más dinámica en la gestión de 
trámites, informó a AIM el secretario General del organismo, Alejo 
Maxit. Las unidades móviles y el personal  comenzaron el trabajo 
e n  l o s  d e p a r t a m e n t o s  C o n c o r d i a  y  C o l ó n .
Leer màs: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/20/anses-
recorre-la-provincia-para-facilitar-la-gestion-de-tramites/

PROVINCIALES
BUSCAN QUE PARANÁ SE CONVIERTA EN DESTINO 
TURISTICO
Paraná, 20 de octubre (AIM). Se presentaron hoy Los talleres de 
diagnóstico turístico, que tienen como objetivo buscar el perfil 
turístico de Paraná, con la participación de los vecinos y los 
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Un Presupuesto con 
endeudamiento, ajuste y 
delegación de poderes

POLÍTICA

18/10/16

El proyecto de Presupuesto del Por otro lado, el gobierno de Gustavo 
s e g u n d o  a ñ o  d e l  g o b i e r n o  Bordet replicó la fórmula de gestiones 
entrerriano contempla un total anteriores por la que la Legislatura 
general de 77.827.929.000 pesos, autorizará al Ejecutivo “a utilizar fondos 
con un resultado financiero previo d i s p o n i b l e s  d e  o r g a n i s m o s  
negativo de 1.893.112.000 de pesos. provinciales” y se lo facultó al 
La iniciativa delega facultades de las gobernador y a los presidentes de cada 
Cámaras, posee un ajuste del ocho una de las Cámaras del Poder 
por ciento en gastos y no contempla Legislativo y del Superior Tribunal de 
aumentos reales sino que los sujeta Justicia “a modificar los totales 
a mayor recaudación. La retracción d e t e r m i n a d o s ” ,  m e d i a n t e  
del gasto se contrapone con el transferencias compensatorias de 
aumento para pautas publicitarias créditos que aseguren en todo 
en un año electoral, confirmó AIM. momento el equilibrio preventivo.

El texto remitido por el Ejecutivo a la Pero es el artículo 17 el que confirma 
Cámara de Diputados establece un que el proyecto es una simple puesta 
total de 30.756.552.000 de pesos para en escena, ya que se permite al 
gastos de personal; 1.259.953.000 de Ejecutivo “a ampliar el Presupuesto 
pesos en bienes de consumo; General de Gastos, Cálculo de 
6.385.863.000, servicios personales; Recursos o Fuentes Financieras que 
8.831.524.000 de inversión real; conforman la Ley por nuevos o 
22.880.590.000, de transferencias; mayores ingresos con afectación 
1.150.891.000 de inversión financiera; específica, incluidos los originados en 
y 1.694.241.000 de servicios de deuda. Leyes o Convenios con terceros, 

suscriptos en el marco de legislaciones 
Además, evidencia un ajuste del ocho especiales”.
por ciento, ya que de 58.072.758.000 
de pesos pasó a 77.827.929.000 En ese escenario y con las elecciones 
pesos; un 30 por ciento más después de octubre presente, el gobierno 
de un año con más del 44 por ciento de elaboró un ambicioso Plan de 
inflación.  En ese marco, se autoriza a Comunicación Oficial por un monto de 
la provincia a contraer una fuerte deuda 95.000.000 de pesos, que también 
pública  y a afectar o ceder los podrá ser reformado, ya que “el 
derechos sobre la coparticipación Ejecutivo podrá modificar los montos 
federal de impuestos nacionales. consignados en cada campaña 

mediante reasignaciones de los 
Asimismo, el recorte se observa mismos,  e  incorporar  nuevas 
también los trabajadores, ya que no campañas, informando de esto último a 
contempla aumentos reales sino que la Legislatura provincial”.
los ata a la mayor recaudación.
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La resistencia docente complicó 
la aplicación del Aprender 
en Entre Ríos

POLÍTICA

18/10/16

“La realidad desmintió lo que estigmatización que demuestra el 
publicó hace poco el gobierno en los desprecio a los sectores populares y, lo 
medios gráficos acerca de que había que hay concretamente, es la intención 
muchos docentes en la lista de de ir cerrando las escuelas públicas y 
espera para ser evaluadores”, de la dejar amontonados a los pibes en, cada 
Prueba de Evaluación Educativa vez, menos escuelas con poco 
Aprender 2016, afirmó a AIM el presupuesto”.
secretario general de la seccional 
Paraná Asociación Gremial del En Entre Ríos “todas las otras caras del 
Magisterio de Entre Ríos (Agmer), ajuste son parte del mismo proyecto: 
Claudio Puntel. La medida consolida que se niegue el aumento salarial, que 
el ajuste y forma parte de una contra- el propio gobierno reconoce que quedó 
reforma educativa, que consolidará atrasado y que en vez de solucionar los 
la segregación social.  problemas edilicios de las escuelas y 

las condiciones de seguridad frente a 
La implementación del Operativo incendios y derrumbes el gobierno 
Aprender que se realizó hoy (por el que gasta plata para decir ‘qué hace cosas’ 
el gobierno pretendía estandarizar la en los edificios escolares (que es 
prueba de evaluación educativa para mentira) develan que no hay intención 
elaborar un diagnóstico de la educación de proteger el sistema público”.
en el país) tuvo dificultades en Entre 
Ríos, aseguró a esta Agencia Puntel, Contra-reforma educativa
dirigente de la línea más dura de Agmer.

En Argentina “hay un sistema educativo 
“La realidad desmintió lo que publicó en sus orígenes, más allá de las 
hace poco el gobierno en los medios críticas, que tenía como virtud que era 
gráficos acerca de que había muchos público, laico y universal y lo que apunta 
docentes en la lista de espera para ser la contra-reforma es desandar el 
evaluadores”, dijo lapidariamente el sistema, es decir, hacer un sistema 
profesor, quien argumentó: “Hoy (el funcional a sus intereses (de los 
gobierno) tuvo que salir corriendo a empresarios) y diferenciarlo por las 
buscar evaluadores porque no se clases sociales”,  explicó a esta 
habían inscripto tantos y, además, de Agencia Luís Meiners, sociólogo y 
los que se habían inscripto muchos se referente  del Movimiento Socialista de 
presentaron rechazando participar, es los Trabajadores-Nueva Izquierda.
decir, no pudieron cubrir y en algunas 
escuelas pidieron a los propios La prueba “sostiene los lineamiento 
docentes de los cursos que tomen la educativos del Banco Mundial  
evaluación de sus alumnos, lo que no (Profesores excelentes), que obedece 
está contemplado”. a una lectura de los gobierno y las 

entidades financieras internacionales 
Para Puntel, Aprender “no solamente que quieren hacer caer todo el peso de 
es un proyecto nefasto sino que implicó la responsabilidad de la crisis del 
una improvisación y logró mucho sistema educativo en los docentes; 
rechazo de la comunidad, porque pusieron al docente como eje de esta 
muchos padres se presentaron a pedir contra-reforma educativa pensando 
el modelo de nota para que sus hijos no como si todos los problemas son 
sean evaluados”. responsabilidad de docentes que no 

escuchan, que no saben enseñar, por lo 
La oposición de los trabajadores es que tiene una intencionalidad política 
porque el programa es considerado de avanzar con medidas que 
“parte de un plan de vaciamiento de la comiencen a avasallar los derechos de 
educación pública”, advirtió el referente la educación”. Al respecto ejemplificó 
sindical, quien ilustró: “Es un proyecto  que “es conocido que este tipo de 
relacionado con el ajuste, porque no es operativos tienden a una fragmentación 
casual que aparezca como pregunta a del sistema educativo, donde hay 
los pibes si reciben alguna asignación escuelas de excelencia y, otras, que no 
social luego de que el ministro de reciben esa categoría y eso impacta 
Educción de la Nación (Esteban) sobre los recursos que se asignan y en 
Bullrich dijo que los chicos utilizan las la tarea docente”.
Asignaciones Universales para 
comprarse balas, es decir, hay una 

profesionales del sector. La actividad  que está organizada por la 
secretaría de Turismo de Paraná y el Ente Mixto de Turismo 
(Empatur). “No hay gobierno sin proyecto y no hay proyecto sin 
planificación estratégica y participación ciudadana. Buscamos 
recuperar la memoria para planificar el futuro”, afirmó a AIM el jefe 
d e  G o b i e r n o  d e  P a r a n á ,  S e r g i o  V a r i s c o .
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/20/buscan-que-
parana-se-convierta-en-destino-turistico/

POLÍTICA / GREMIALES
EL CONGRESO DE AGMER ECHÓ A PANOZZO DEL GREMIO
Paraná, 20 de octubre (AIM).- El congreso de la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), que se realiza este 
jueves en Concordia, resolvió la expulsión como afiliado del 
presidente del Consejo General de Educación (CGE), José Luís 
Panozzo. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/20/el-
congreso-de-agmer-echo-a-panozzo-del-gremio/

POLÍTICA
LEY DE HUMEDALES: ADVIERTEN QUE SI SE APRUEBA 
COMO ESTÁ, ATENTARÁ CONTRA SUS PROPIOS 
INTERESES
Paraná, 21 de octubre (AIM). Aunque las Leyes deben tratar la 
generalidad, un inconveniente en el proyecto de Ley de 
Humedales, que trata el Congreso de la Nación, es que, si bien el 
universo sobre el tema es muy amplio y diverso, “el valor y el 
status de cada caso es distinto”, afirmó a AIM el ingeniero 
Agrónomo Fernando Daniel. “Una Ley de esas características 
atenta contra sus propios intereses, porque es imposible de 
gestionar; el resultado será que todo el mundo seguirá haciendo 
lo que quiere”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/21/ley-de-
humedales-advierten-que-si-se-aprueba-como-esta-
atentara-contra-sus-propios-intereses/

POLÍTICA
PROYECTO ESTABLECE LA “LIBERTAD RELIGIOSA” PERO 
OMITE “LAS CONVICCIONES”
Paraná, 21 de octubre (AIM).  El Senado de Entre Ríos tiene la 
llave para sancionar el proyecto de Ley que establecerá en la 
provincia el día de “la libertad religiosa”, pero omite “en las 
convicciones”, confirmó AIM.  La propuesta es un avance pero 
reduccionista porque suprime una palabra clave.
L e e r  m á s :    
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/21/proyecto-
e s t a b l e c e - l a - l i b e r t a d - r e l i g i o s a - p e r o - o m i t e - l a s -
convicciones/

PROVINCIALES
ESCUELA SARMIENTO: RENUNCIÓ LA RECTORA, 
INTERVINO EL CGE Y SEPARARON A UN DOCENTE 
CONDENADO POR ABUSO
Paraná, 21 de octubre (AIM).- Padres, estudiantes y docentes de 
la escuela Domingo Faustino Sarmiento pedían la renuncia de la 
Nilda Bernachea, esposa y sucesora de Luís Soto, ex rector de la 
institución denunciado por acoso e irregularidades. 
Cuestionaban la falta de garantías de imparcialidad frente a la 
investigación que debe realizarse y el hecho de estar señalada en 
los hechos advertidos, entre otras situaciones. Tras un corte de 
calle y una asamblea que obligó a la presencia de autoridades del 
Consejo General de Educación, la profesora presentó su 
renuncia al cargo, registró AIM. Habrá intervención del CGE 
hasta normalizar la situación de la escuela. Además, salió a la luz 
que un docente de la institución había sido condenado por abuso 
sexual y será separado del cargo.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/21/sarmiento-a-
cuatro-dias-de-asumir-y-jaqueada-por-los-reclamos-
renuncio-la-rectora/

POLÍTICA / GREMIALES
NAVARRO: "LA CGT NO LOGRÓ LOS RESULTADOS QUE 
JUSTIFIQUEN SUSPENDER EL PARO"
El secretario general de la seccional Paraná de la Asociación 
Bancaria, Juan Carlos Navarro, se mostró disconforme con el 
anuncio de un bono de 2.000 pesos por parte del gobierno porque 
"no soluciona la situación y deja en inferioridad de condiciones a 
los trabajadores" y dijo a AIM que "la CGT no logró los resultados 
que justifiquen suspender una medida de fuerza".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/21/navarro-la-cgt-no-
logro-los-resultados-que-justifiquen-suspender-el-paro/

PROVINCIALES
HOTELEROS GASTRONÓMICOS DE PARANÁ EN CONTRA 
DE ELIMINAR FERIADOS PUENTE
Paraná, 22 de octubre (AIM).- El presidente de la Federación 
Empresaria Hotelera Gastronómica de Paraná (Aehgp), Marcelo 
Barsuglia, dijo a AIM que una eliminación de los feriados puente, 
como analiza el gobierno nacional, "sería contraproducente para 
Entre Ríos, que ha sido beneficiada por los fines de semana largo 
con feriados puente, que dieron previsibilidad en cuanto a poder 
vacacionar en períodos cortos de cuatro o cinco días".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/22/hoteleros-
gastronomicos-de-parana-en-contra-de-eliminar-feriados-
puente/
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POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN INFORMES AL PODER EJECUTIVO SOBRE LOS 
DESMONTES EN ISLAS DE VICTORIA
Paraná, 22 de octubre (AIM).- A comienzos de este mes 
trascendió, a partir de denuncias de medios de comunicación y 
organizaciones ambientalistas de Victoria la realización de 
desmontes en islas pertenecientes a esa ciudad. Ya presentaron 
un pedido de informes al Concejo Deliberante local, dado que se 
trata de un área protegida. Ahora llegó a la legislatura provincial 
un pedido similar pero destinado al poder Ejecutivo provincial, 
para conocer si la secretaría de Ambiente está al tanto de la 
situación y si evalúan algún tipo de sanción en consecuencia, 
supo AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/22/piden-
informes-al-ejecutivo-sobre-los-desmontes-en-un-area-
protegida-de-victoria/

PROVINCIALES
CUMBRE DEL MERCOSUR: CONSTRUCTORAS BUSCAN 
LIMPIAR SU IMAGEN TRAS LOS ALLANAMIENTOS
Paraná, 23 de octubre (AIM).- Tras los allanamientos de varias 
empresas constructoras y de la dirección Provincial de Vialidad 
(DPV), en el marco de un investigación por supuesto fraude 
contra la administración pública, en el marco de la Cumbre del 
Mercosur (2014), la delegación Entre Ríos de la Cámara 
Argentina de la Construcción (CAC), conducida por los 
principales beneficiarios de las contrataciones directas para el 
cónclave, difundió una solicitada en medios gráficos de la 
provincia, en la que sostiene que las obras realizadas y pagos 
recibidos fueron "en cumplimiento del convenio de colaboración" 
firmado con el gobierno provincial, supo AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/23/cumbre-del-
mercosur-constructoras-buscan-limpiar-su-imagen-tras-
los-allanamientos/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
A TRES AÑOS DE SU SANCIÓN PIDEN QUE SE 
REGLAMENTE LA LEY QUE CREA EL INSTITUTO 
PROVINCIAL DEL CÁNCER 
Paraná, 23 de octubre (AIM).- La Ley 10.252, promulgada el 4 de 
noviembre de 2013, establecía la creación del Instituto provincial 
del cáncer, en la órbita del ministerio de Salud. Desde la Cámara 
de Diputados piden su reglamentación ya que, advierten, esto 
hace "imposible que la Ley pueda ser aplicada", supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/23/a-tres-
anos-de-su-sancion-piden-que-se-reglamente-la-ley-que-
crea-el-instituto-provincial-del-cancer/

PROVINCIALES
ESCUELA SARMIENTO DE PARANÁ: DEL ESCÁNDALO AL 
NUEVO INTERVENTOR
Juan Carlos Favre, docente de la costa del Uruguay y parte del 
equipo técnico del Consejo General de Educación, será el 
interventor de la escuela 48 “Domingo Faustino Sarmiento” de 
Paraná. Tendrá la complicada tarea de encarrilar una comunidad 
educativa desordenada, enojada e indignada con las situaciones 
que han tenido lugar últimamente en la institución. Asume luego 
de la renuncia de la rectora interina, Nilda Bermachea, ex esposa 
del rector con licencia en medio de una denuncia por abuso, Luis 
Soto. La noticia sorprendió a las propias autoridades del colegio, 
que se enteraron este sábado, aunque informalmente, según 
explicaron a AIM.
L e e r  m á s  e n  
http: / /www.aimdigital .com.ar/2016/10/23/escuela-
sarmiento-de-parana-del-escandalo-al-nuevo-interventor/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
PROMUEVEN UN PROYECTO PARA QUE HAYA MÁS 
SEGURIDAD EN ESTABLECIMIENTOS DE SALUD
Paraná, 24 de octubre (AIM). Ingresó en la Cámara de Senadores 
una iniciativa que propone una reforma a  la Ley provincial de 
Contravenciones, para establecer un marco de contención 
primario y ejecutivo a los trabajadores de la salud, confirmó AIM.  
El texto pasó a la comisión de Legislación general, salud pública, 
medio ambiente humano y drogadicción para su tratamiento.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/24/promueven-un-
p r o y e c t o - p a r a - q u e - h a y a - m a s - s e g u r i d a d - e n -
establecimientos-de-salud/

POLÍTICA
CONCEJALES SUMAN APORTES AL DEBATE POR LA 
REFORMA DEL SISTEMA POLÍTICO
Paraná, 24 de octubre (AIM). En el interior de Entre Ríos ediles 
analizan el impacto que tendrá la reforma política a nivel 
provincial y realizan sus aportes para discutir en la Legislatura. La 
boleta única electrónica, la garantía de financiamiento  y la 
creación de un organismo autónomo que gestione y controle el 
proceso, son algunas de las propuestas, informaron a AIM.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/24/concejales-suman-
aportes-al-debate-por-la-reforma-del-sistema-politico/

POLÍTICA
ASAMBLEÍSTAS DESCONFÍAN DEL MONITOREO QUE 
MACRI Y TABARÉ OFRECEN COMO GARANTÍA
Paraná, 24 de octubre (AIM).- En una conferencia conjunta con 
su par uruguayo, Tabaré Vázquez, el presidente Mauricio Macri 
aseguró que el desarrollo de nuevas pasteras dependerá "de los 
resultados" de los monitoreos de UPM. Las expresiones del 
mandatario generaron desconfianza en Gualeguaychú y el 
asambleísta Juan Veronessi dijo a AIM que al no permitir Uruguay 
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Bernal: “Crisis energética existe 
cuando aumentan las muertes 
por no poder pagar la luz y el gas”

POLÍTICA

24/10/16

El director del Observatorio de la de la década del 90 y casi cuadruplicó al 
E n e r g í a ,  T e c n o l o g í a  e  de la década del 80. El parque instalado 
Infraestructura para el Desarrollo aumentó un 50 por ciento, lo que se 
(Oetec) y miembro del instituto traduce en 14.000 megawatts. El 
Patria, Federico Bernal, aseguró a consumo del sector residencial, 
AIM que la gran falacia del discurso industrial y comercial aumentó 40 por 
dominante son los cortes de luz ciento”.
“para justificar la supuesta crisis 
existente”, porque que el gobierno La gran falacia del discurso dominante 
de Cambiemos debía instalar ese son  los  co r tes  de  luz  como 
imaginario para incrementar las consecuencia de la mala salud del 
tarifas. Por: Diego María Gallardo*. sistema energético. Bernal explicó la 

disyuntiva: “Para justificar la supuesta 
Cuando el neoliberalismo acecha es crisis existente, el gobierno de 
preciso detenerse y repensar la Cambiemos debía argumentarla. 
estrategia. El gobierno de Mauricio Como los índices del sector energético 
Macri, fiel representante del poder eran positivos, la única salida fue 
concentrado, llegó a la Casa Rosada argumentar a través de los reiterados 
con un objetivo bien claro: transferir los cortes de luz. Vale aclarar que este 
recursos a los mismos de siempre. problema es común en todo el mundo. 
I ncau ta r  de rechos  s i n  med i r  No hay sistema energético que no sufra 
consecuencias es su táctica. Los apagones”.
subsidios para fortalecer el crecimiento 
no están dentro de las preocupaciones La ideología del gobierno está en el 
del macrismo porque el gobierno no centro de los fundamentos que el 
aspira al desarrollo industrial interno. El macrismo ensaya para defender el 
mercado decidirá quiénes podrán tarifazo. En este sentido, Federico 
acceder a los servicios de luz y gas. Bernal señala que “otro argumento 

utilizado por el gobierno de Mauricio 
Bernal, tiene sus cuadernos a mano Macri es el déficit fiscal. Desde el punto 
para responder con datos y cifras de vista del neoliberalismo existió crisis 
sustentados por los muchos estudios energética en los últimos 12 años, 
del Observatorio. La entrevista se dio porque ellos lo ven desde su 
en una sala del instituto Patria, entre concepción mercadista y nosotros 
cuadros de Eva Perón y Néstor desde una mirada popular. Ellos 
Kirchner. Bernal aseveró que si lo que consideran a la energía como una 
s e  q u i e r e  e s  u n a  N a c i ó n  mercancía o commodity y por eso no la 
industrializada, socialmente justa y quieren barata ni subsidiada. En 
e c o n ó m i c a m e n t e  m o d e r n a  y  cambio, nosotros creemos que el 
autosuficiente, “la energía debe ser Estado debe acompañar al crecimiento 
abundante, barata y estar en manos del industrial y sumar cada vez más 
Estado como su actor y gestor argentinos al sistema. Desde 2003 a 
protagónico”. 2015, incorporamos más de siete 

millones de hogares a los servicios de 
Dos miradas antagónicas sobre la gas por redes y electricidad, diez 
energía provincias se interconectaron a la red 
¿De qué hablan algunos medios de eléctrica nacional y cuatro provincias a 
comunicación cuando pronuncian “la la red troncal de gasoductos. Con 
pesada herencia”?, ¿cuál es el relato t a r i f a s  a  v a l o r e s  a c c e s i b l e s  
que nos quieren imponer? En relación promovimos la competitividad de 
al sector energético, las cifras (que nuestra industria, la producción y 
pueden consultarse en la web del comercio interno. La energía es vital 
Oetec) hablan de una herencia de para erradicar la pobreza, mejorar el 
inversiones y de tendencia hacia una bienestar humano y elevar el nivel de 
mayor soberanía energética. Bernal vida”.
señaló a esta Agencia que el gobierno 
de Cristina Fernández de Kirchner L e e r  m á s  e n :  
—según datos del actual ministerio de http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
Energía y de Camesa— “realizó 0/24/bernal-crisis-energetica-existe-
inversiones en materia energética por cuando-aumentan-las-muertes-por-
más de 25 mil millones de dólares. El no-poder-pagar-la-luz-y-el-gas/
consumo eléctrico per cápita duplicó al 
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Sigue la polémica por quema 
de textos: “Nuestros libros 
están vivos”

PROVINCIALES

27/10/16

Una familia que hace 10 años carteles que expresaban: “No a la 
resguarda casi 1500 libros de quema de libros”, como si esta acción 
literatura, historia, física, poesía y fuera impensada en los tiempos que 
distintos géneros que iban a ser corren.
quemados en un basural de María 
Grande por orden municipal, y En diálogo con esta Agencia, Marta Stur 
fueron rescatados en 2006 sigue de Quinodoz contó, visiblemente 
esperando respuestas: “Nuestros movilizada, cómo fue el proceso por el 
libros están vivos”, dijo a AIM la cual ella y su familia se convirtieron en 
integrante de la Agrupación Amigos guardianes de esta bibliografía que 
del Libro de esa ciudad, Marta Stur decidieron ubicar en un taller de su 
de Quinodoz, quien atesora en su vivienda para resguardarlos del paso 
casa la valiosa bibliografía: “amo del tiempo, el polvo, la humedad y el 
estos textos y los cuido todo los olvido.
días”, expresó.

“Quiero decirles que nunca escribí un 
En la última Feria del Libro que se libro, pero amo estos textos,  siento que 
realizó en Paraná, la Asociación con esto he escrito, no pasa un día en 
Amigos del Libro presentó un informe que no venga, no los converse, o los 
relacionado con el rescate de hojee”, indicó y agregó: “Nuestros libros 
ejemplares  que fueron desechados en están vivos, mi familia ayuda con el 
un basural de la localidad en 2006 por mantenimiento y es una tarea cotidiana 
orden del entonces intendente, Diego pero el Estado tiene que encargarse de 
Lara tras la remodelación de una este patrimonio, porque son joyas”.
biblioteca pública.

La historia de la desidia
En el stand que llevaba como lema: “La En el video informativo que difundieron, 
protección del patrimonio bibliográfico”, y al que tuvo acceso AIM, aseguró: “Los 
el grupo recolectó firmas para reabrir la  libros fueron rescatados por mi esposo, 
lucha por el cuidado de estos textos, Julio Quinodoz, una noche lluviosa. 
que tras diez años siguen depositados Para mi fue una experiencia muy difícil y 
en la casa de una de las familias de la no podíamos creerlo ni entenderlo. 
localidad.

La herida permanece abierta en esta L e e r  m á s  e n :  
ciudad, y muchos visitantes casuales, http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
autoridades del gobierno y periodistas 0/27/sigue-la-polemica-por-quema-
conocieron el relato emocionado de los de-textos-nuestros-libros-estan-
in tegrantes de la Agrupación,  vivos/
disfrutaron de los textos expuestos en 
el stand y se conmovieron ante los 

los controles en la salida de efluentes ni en la chimenea de la 
pastera, serán "resultados de un monitoreo incompleto" que "no 
sirve de base para ninguna resolución".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/24/asambleistas-
desconfian-del-monitoreo-que-macri-y-tabare-ofrecen-
como-garantia/

POLÍTICA, GREMIAL
EL PARO DEMOSTRÓ AL GOBIERNO QUE LA RESISTENCIA 
AL VACIAMIENTO DEL SISTEMA EDUCATIVO PÚBLICO 
SIGUE EN PIE
Paraná, 25 de octubre (AIM). Más del 90 por ciento de los 
trabajadores de la educación pública adhirieron al paro de este 
martes, confirmaron a AIM desde los sindicatos. Exigen mayor 
presupuesto para evitar que termine de colapsar la educación 
pública. Salarios,  condiciones laborales dignas y pautas 
p e d a g ó g i c a s  s o n  l o s  e j e s  d e l  c o n f l i c t o .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/25/el-paro-
demostro-al-gobierno-que-la-resistencia-al-vaciamiento-
del-sistema-educativo-publico-sigue-en-pie/

POLÍTICA
DENUNCIAN QUE LA BUROCRACIA IMPIDE EL INGRESO DE 
REFUGIADOS SIRIOS AL PAÍS
Paraná, 25 de octubre (AIM). Diputados entrerrianos solicitan a la 
dirección Nacional de Migraciones que se proceda a flexibilizar 
las condiciones y requisitos para ser considerado migrantes a las 
víctimas del conflicto de la república Árabe Siria, informaron a 
AIM. Actualmente las exigencias del Estado Nacional “resultan 
difíci les, cuando no imposibles de cumplimentar”.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/25/denuncian-que-la-
burocracia-impide-el-ingreso-de-refugiados-sirios-al-pais/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS APROBÓ LA REGLAMENTACIÓN DE 
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN POPULAR Y LA  LEY 
ORGÁNICA DE TESORERÍA 
Paraná, 25 de octubre (AIM).- La Cámara de Diputados de Entre 
Ríos dio media sanción, este martes a la reglamentación de los 
artículos 49 a 51 de la Constitución Provincial, que reglamentan 
los mecanismos de participación popular, que son la iniciativa 
popular, consulta popular vinculante o referéndum, la consulta 
popular no vinculante o plebiscito y las audiencias públicas, 
registró AIM. Además, tuvo ingreso el proyecto de Presupuesto 
2017 y se aprobó su tratamiento preferencial con dictamen de 
comisión para la próxima sesión.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/25/diputados-aprobo-
la-reglamentacion-de-mecanismos-de-participacion-
popular-y-la-ley-organica-de-tesoreria/

PROVINCIALES
HUBO CONCURSO Y HAY NUEVA RECTORA EN LA 
ESCUELA SARMIENTO
Paraná, 25 de octubre (AIM).- Luego de la renuncia de la rectora 
Nilda Bernachea -que duró sólo cuatro días en el cargo- y la 
intervención del Consejo General de Educación (CGE), este 
martes hubo concurso para cubrir el cargo en la escuela 48 
Domingo Faustino Sarmiento, que será ejercido por la profesora 
Claudia Geist, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/25/hubo-
concurso-y-hay-nueva-rectora-en-la-escuela-sarmiento/

POLÍTICA
LEY DE HUMEDALES: ADVIERTEN QUE ES RESTRICTIVA 
PARA EL SECTOR AGROPECUARIO
Paraná, 26 de octubre (AIM). La Confederación Intercooperativa 
Agropecuaria Limitada (Coninagro) informó a AIM que está de 
acuerdo en proteger y hacer uso sustentable de los humedales, 
pero consideró que el proyecto de Ley, que se trata actualmente 
en el Senado nacional, requiere modificaciones.  La misma 
postura sostienen las entidades agropecuarias del Delta. 
Advierten que planteada como está, “atenta contra sus propios 
intereses, porque es imposible de gestionar; el resultado será 
que todo el mundo seguirá haciendo lo que quiere” y señalan  que 
se trata de una iniciativa “restrictiva para el sector agropecuario”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/26/ley-de-
humedales-advierten-que-es-restrictiva-para-el-sector-
agropecuario/

POLÍTICA
FICCIÓN NARRATIVA, CILICIOS Y LÍNEAS DE FUGA
Paraná, 26 de octubre (AIM). En el presente artículo buscaremos 
disparar algunas líneas para intentar estimar a qué distancia nos 
encontramos “de la modernidad”, o al menos sembrar la duda. 
Por: Valentín Ibarra*, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/26/ficcion-
narrativa-cilicios-y-lineas-de-fuga/

POLÍTICA / GREMIALES
BANCARIOS, CONFORMES CON EL TRIUNVIRATO DE LA 
CGT PARANÁ
Paraná, 26 de octubre (AIM).- Al igual que sucedió a nivel 
nacional, la Confederación General del Trabajo (CGT) regional 
Paraná definió nueva conducción con forma de triunvirato, con 
los sindicatos de la construcción, dragado y balizamiento y 
camioneros al mando. "Esta unión que se reflejó ayer con la 
votación de la totalidad de los presentes le da una total 
legitimidad y legalidad a la conducción encabezada por estos tres 
compañeros", dijo a AIM el secretario general de la Asociación 
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Bancaria y ahora adjunto de la CGT Paraná, Juan Carlos 
Navarro.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/26/bancarios-
conformes-con-el-triunvirato-de-la-cgt-parana/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN INFORMES SOBRE LOS CONTROLES AMBIENTALES 
A INDUSTRIAS RADICADAS EN ENTRE RÍOS
Paraná, 27 de octubre (AIM). Diputados provinciales solicitaron al 
poder Ejecutivo provincial informes sobre las acciones realizadas 
durante 2015 y el primer semestre de 2016, para verificar el 
cumplimiento de la Ley 6.260 de Prevención y control de la 
contaminación por parte de las industrias, “con el objeto de 
preservar el ambiente”, supo AIM.
Leer más http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/27/piden-
informes-sobre-los-controles-ambientales-a-industrias-
radicadas-en-entre-rios/

PROVINCIALES, CULTURA
OBRAS EN EXISTENCIA
Paraná, 27 de octubre (AIM). El farol - galería de arte, inauguró la 
primera muestra individual del diseñador y artista visual, Rafael 
Villalba, quien comentó a AIM su recorrido y el sentido de su 
nueva serie: Pintura congelada-video instalación Tiem–po. Por: 
Valentina Bolcatto[*].
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/27/obras-en-
existencia/

POLÍTICA, GREMIAL
BANCARIOS PARARON Y SE MOVILIZARON EN LA CAPITAL 
ENTRERRIANA
Paraná, 28 de octubre (AIM). Empleados de bancos públicos y 
privados “se sumaron masivamente” en Paraná al paro nacional, 
informó a AIM el secretario general de La Bancaria, Juan Carlos 
Navarro. En la ciudad se realizó una movilización que pasó por 
las entidades financieras. Reclaman apertura de paritarias para 
recomponer el salario.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/28/bancarios-
pararon-y-se-movilizaron-en-la-capital-entrerriana/

POLÍTICA
CAMPAÑÁ: “NO ENTENDEMOS PARA QUÉ SE VA A 
DEROGAR LA LEY DE LA MADERA”
Paraná, 28 de octubre (AIM).  Integrantes de la Asamblea 
Ambiental de Gualeguaychú (Acag) y de Fundavida aseguraron a 
AIM que no comprenden por qué el Ejecutivo está empecinado en 
abrir las exportaciones de madera para abastecer a la planta de 
celulosa contaminante de Botnia, instalada en la ribera del río 
Uruguay.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/28/campana-no-
entendemos-para-que-se-va-a-derogar-la-ley-de-la-madera/

POLÍTICA
SE VIOLA EL REGLAMENTO DEL SENADO PARA NO 
TRATAR LA LEY DE HUMEDALES
Paraná, 28 de octubre (AIM). El senador Fernando 'Pino' Solanas 
afirmó en una carta abierta a la que accedió AIM que “resulta 
inaceptable” que el dictamen conjunto firmado por 16 senadores 
de las comisiones en las que se tratan los proyectos de Ley sobre 
Humedales “no sea aceptado por una decisión arbitraria de la 
presidencia de la Cámara, e inexplicablemente bloqueado en su 
trámite parlamentario regular, con excusas y afirmaciones que no 
s e  c o r r e s p o n d e n  c o n  l a  r e a l i d a d ” .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/28/se-viola-
el-reglamento-del-senado-para-no-tratar-la-ley-de-
humedales/

POLÍTICA
LA MESA DE ENLACE SE REUNIÓ CON LEGISLADORES 
NACIONALES POR LA LEY DE SEMILLAS
Paraná, 31 de octubre (AIM). Integrantes de las entidades rurales 
nucleadas en la Mesa de Enlace de Entre Ríos brindaron su 
punto de vista a diputados nacionales sobre el proyecto de Ley de 
Semillas, que trata el Congreso de la República, registró AIM.  La 
iniciativa no sería tratada este año en el recinto de la Cámara 
Baja.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/31/la-mesa-
de-enlace-se-reunio-con-legisladores-por-la-ley-de-
semillas/

PROVINCIALES
EL EPRE AUTORIZÓ UN INCREMENTO ESCALONADO DE 
LA ENERGÍA
Paraná, 31 de octubre (AIM).- El Ente Provincial Regulador de la 
Energía (Epre) resolvió el pedido de la empresa distribuidora de 
energía y de las cooperativas eléctricas, realizado en la 
Audiencia Pública realizada en la ciudad de Villaguay el 31 de 
agosto. Fue en los plazos fijados por el mecanismo institucional y 
tras haber escuchado las posturas de los organismos de Defensa 
del Consumidor, Defensoría del Pueblo, organizaciones sociales 
y clubes, entre otros. Se aplicará un aumento del escalonado a 
partir de enero del 2017 que totalizará 23 por ciento.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/10/31/el-
epre-autorizo-un-incremento-escalonado-de-la-energia/ 
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Por qué la Cámara de Diputados 
le esquivó a la revocatoria 
de mandatos

POLÍTICA/LEGISLATIVA

28/10/16

En la última sesión de la Cámara de debe obtener el 80 por ciento de los 
Diputados de Entre Ríos, se votó la votos que lo encumbraron.
reglamentación de tres artículos de 
la Constitución provincial que Cabe mencionar que la Carta Magna 
establecen herramientas  de  provincial establece la posibilidad de 
participación ciudadana.  Sin revocar mandatos, “por incumplimiento 
embargo, el número 52 que prevé la de la plataforma electoral o de los 
posibilidad de revocar el mandato deberes propios de su cargo” siempre y 
para  cargos  e lec t ivos  “por  cuando haya transcurrido al menos un 
incumplimiento de la plataforma año del inicio de sus funciones y no 
electoral o de los deberes e propios resten menos de seis meses para dejar 
de su cargo” fue apartado en el el cargo. Para que se habilite esta 
d i c t a m e n  p o r  l o s  b l o q u e s  posibilidad, deben firmar la petición un 
mayoritarios (Frente Para la Victoria 25 por ciento de los integrantes del 
y Cambiemos) y quedó para ser padrón electoral y si, en la elección 
tratado en un futuro incierto, registró convocada, el funcionario cuestionado 
AIM. Cuáles fueron los argumentos a obtuviera menos del 80 por ciento de 
favor y en contra de poner los votos que le permitieron ser 
mecanismo en vigencia. investido, quedará “automáticamente 

destituido”.
La Cámara de Diputados de Entre Ríos 
dio media sanción, el martes pasado, a Monge, en contra 
la reglamentación de los artículos 49 a Durante la sesión, los argumentos en 
51 de la Constitución Provincial, para contra de reglamentar el artículo 52 se 
p o n e r  e n  v i g e n c i a  d i v e r s o s  escucharon de parte del diputado 
mecan ismos  de  pa r t i c i pac ión  radical Jorge Monge (Cambiemos), 
ciudadana: iniciativa legislativa aunque el Frente Para la Victoria (FPV) 
popular, consulta popular vinculante o también rechazó su tratamiento: “Si un 
referéndum, la consulta popular no senador triunfa con el 65 por ciento de 
vinculante o plebiscito y las audiencias los votos en una elección general, 
públicas. sometido a revocatoria de mandato 

tiene que sacar el 52 por ciento para 
Sin embargo, fue excluida del dictamen quedarse. Si saca el 51,9 por ciento, la 
de comisión la reglamentación del mayoría absoluta de los ciudadanos en 
artículo 52 que prevé la revocatoria de su departamento, se tiene que ir”.
mandatos, propuesta por el diputado 
Gustavo Zavallo (UNA – Frente L e e r  m á s  e n :  
Renovador) y se dejó su tratamiento http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
para un (indefinido) futuro. 0 / 2 8 / p o r - q u e - l a - c a m a r a - d e -

d i p u t a d o s - l e - e s q u i v o - a - l a -
Un senador, conforme a la Constitución revocatoria-de-mandatos/

Noticias destacadas de octubre

La revocatoria de mandatos prevista en la Constitución entrerriana, generó debates y no entrará en vigencia por el momento. Foto: archivo.
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PROVINCIALES
LA FEDERACIÓN DE JUBILADOS CONSTRUYE DOS NUEVOS 
CENTROS EN LA PROVINCIA
Paraná, 1 de noviembre (AIM). Con la intención de afianzar su 
alcance territorial en la defensa de los interesas de los jubilados y 
brindar mayores comodidades para la prestación de servicios y 
realización de actividades culturales y recreativas, la Federación de 
Jubilados y Pensionados de Entre Ríos (Fjper) se encuentra en la 
etapa final de obras de dos nuevos centros en las localidades de 
General Galarza y Maciá, confirmó a AIM la presidenta de la entidad, 
Gloria De Amico.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/01/la-
federacion-de-jubilados-construye-dos-nuevos-centros-en-la-
provincia/
..........................................................................................................

PROVINCIALES
FEDERAL  FUE DECLARADA CAPITAL DE LA CUCHILLERÍA 
ARTESANAL ENTRERRIANA
Paraná, 1 de noviembre (AIM). Con la promulgación y publicación de 
la Ley 10444 Federal pasó a ser capital provincial de la cuchillería 
artesanal, confirmó AIM. Actualmente el departamento tiene el 
Centro de Cuchillería Artesanal más grande del país, compuesto por 
más de 200 familias repartidas entre Las Delicias y Federal.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/01/federal-fue-
declarada-capital-de-la-cuchilleria-artesanal-entrerriana/

 POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PROMUEVEN LA ADHESIÓN A LEY NACIONAL DE LECHES 
MEDICAMENTOSAS
Paraná, 2 de noviembre (AIM). Un proyecto de Ley ingresado este 
martes en la Cámara de Diputados de Entre Ríos promueve la 
adhesión provincial a una ley nacional recientemente aprobada que 
establece la incorporación de las leches medicamentosas al Plan 
Médico Obligatorio (PMO), con el objetivo de brindar cobertura a los 
niños que padecen alergias a las proteínas que contienen las leches 
comunes, supo AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/02/promueven-la-
adhesion-a-ley-nacional-de-leches-medicamentosas/ 

POLÍTICA
VECINOS LLEVAN AL GOBIERNO A LA JUSTICIA POR 
SOLUCIONES AMBIENTALES
Paraná, 2 de noviembre (AIM). Familias de Enrique Carbó  
denunciaron a autoridades del gobierno en el Juzgado de 
Gualeguaychú “por mal desempeño en la función pública, ante la 
inacción del Estado por la contaminación que genera Soluciones 
Ambientales del grupo Quimiguay”, informó a AIM Antonio Ibelli, uno 
de los afectados.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/02/vecinos-
llevan-al-gobierno-a-la-justicia-por-soluciones-ambientales/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
CUATRO DIPUTADOS NACIONALES ENTRERRIANOS 
AVALARON EL AUMENTAZO
Paraná, 3 de noviembre (AIM). En la sesión iniciada este martes en 
la Cámara de Diputados de la nación, que tenía como tema central 
del proyecto de Presupuesto 2017, Cambiemos rechazó el intento 
de Néstor Pitrola (Frente de Izquierda) de hacer dar marcha atrás el 
aumento del 47,5 por ciento de los sueldos de los legisladores. 
Cuatro representantes entrerrianos -tres de Cambiemos y la 
massista Cristina Cremer- votaron en contra de anular el aumento, 
registró AIM. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/03/cuatro-
diputados-nacionales-entrerrianos-avalaron-el-aumentazo/

POLITICA
REPUDIO A LOS AUMENTOS SALARIALES PARA EL PODER
Paraná, 3 de noviembre (AIM). La Junta Abya yala por los Pueblos 
Libres (Japl)  repudió en un duro comunicado  enviado a AIM el 
reciente aumento en la dieta de los legisladores, y la "abismal y 
obscena" distancia entre los ingresos de  legisladores, funcionarios 
y jueces, y "los sueldos del pueblo trabajador y honesto en la 
Argentina". “Es una mentira insostenible que el legislador, el juez o el 
ministro deban cobrar mucho más que el trabajador para no 
corromperse”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/02/repudio-a-
los-aumentos-salariales-para-el-poder/ 

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
RECLAMAN LA REGLAMENTACIÓN DE LA LEY DE GESTIÓN 
DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS
Paraná, 4 de noviembre (AIM). A más de dos años de su sanción en 
la legislatura provincial, la Ley de Gestión integral de residuos 
sólidos urbanos (Girsu), la omisión del poder Ejecutivo en cuanto a 
su reglamentación impide el cumplimiento de cualquiera de sus 
obsjetivos, entre ellos la erradicación de basurales. Este jueves, 
ingresó un proyecto de resolución en la Cámara de Diputados que 
solicita al Ejecutivo que "proceda a reglamentar y aplicar de manera 
rigurosa y exhaustiva la Ley 10.311", supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/04/reclaman-
la-reglamentacion-de-la-ley-de-gestion-de-residuos-solidos-
urbanos/

POLÍTICA
SE DECLARÓ LA INCONSTITUCIONALIDAD DEL CONVENIO 
ENTRE EL ESTADO PROVINCIAL Y  NBERSA
Paraná, 3 de noviembre (AIM). El juzgado de Transición y Garantías 
de Nogoyá declaró inconstitucional  el convenio suscripto entre el 
Estado Provincial y el Nuevo Banco de Entre Ríos (NBersa) y 
condenó a la empresa a restituir las sumas indebidamente 
d e s c o n t a d a s  d e s d e  2 0 1 6 ,  i n f o r m a r o n  a  A I M .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/03/se-declaro-
la-inconstitucionalidad-del-convenio-entre-el-estado-
provincial-y-nbersa/
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Entró en vigencia la adhesión 
de Entre Ríos a la Ley nacional 
de salud mental

POLÍTICA

01/11/16

Con la publicación de la Ley la Atención en Salud Mental en las 
provincial 10.445 en el Boletín Américas, del 9 de noviembre de 1990, 
Oficial,  la provincia se sumó se consideran instrumentos de 
formalmente a la Ley nacional de orientación para la planificación de 
Salud Mental, confirmó AIM. La políticas públicas.
norma también creó el Órgano de 
revisión provincial de salud mental, Además, “se reconoce a la salud 
para proteger y promover los mental como un proceso determinado 
derechos humanos de los usuarios por componentes históricos, socio-
de los servicios de salud. económicos, culturales, biológicos y 

psicológicos, cuya preservación y 
El texto que difundido en el Boletín mejoramiento implica una dinámica de 
Oficial 26.041 – 199/16, adhiere a Entre construcción social vinculada a la 
Ríos a la Ley vigente en Argentina concreción de los derechos humanos y 
(26.657) que cambió el paradigma en el sociales de toda persona”.
tratamiento de la salud mental, que 
tiene por objeto “asegurar el derecho a Órgano de revisión provincial de 
la protección de la salud mental de salud mental
todas las personas, y el pleno goce de En entre Ríos, además se creó un ente 
los derechos humanos de aquellas con de contralor que permitirá vigilar el 
padec im ien to  men ta l  que  se  cumplimiento efectivo de la Ley de 
encuentran en el territorio nacional, Salud Mental, en el ámbito de la 
reconocidos en los instrumentos Defensoría General de Entre Ríos, con 
internacionales de derechos humanos, el objeto de “proteger y promover los 
con jerarquía constitucional, sin derechos humanos de los usuarios de 
perjuicio de las regulaciones más los servicios de salud mental”.
beneficiosas que para la protección de 
estos derechos puedan establecer las El órgano tendrá funciones idénticas a 
provincias”. las de su equivalente nacional. Entre 

ellas, “requerir información a las 
Precisamente, se consideran los instituciones públicas y privadas que 
principios de Naciones Unidas para la permitan evaluar las condiciones en 
Protección de los Enfermos Mentales y que se realizan los tratamientos” y 
para el Mejoramiento de la Atención de “supervisar de oficio o por denuncia de 
Salud Mental, adoptado por la particulares las condiciones de 
Asamblea General en su resolución internación, prácticas o abordajes”.
46/119 del 17 de diciembre de 1991. 
Asimismo, la Declaración de Caracas El organismo está compuesto por 
de la Organización Panamericana de la representantes de la dirección de Salud 
Salud y de la Organización Mundial de mental, secretaría de Justicia, 
la Salud, para la Reestructuración de la ministerio Público, asociaciones de 
Atención Psiquiátrica dentro de los usuarios de salud mental, asociaciones 
Sistemas Locales de Salud, del 14 de de profesionales y organizaciones no 
noviembre de 1990, y los Principios de gubernamentales abocadas a la 
Brasilia Rectores para el Desarrollo de defensa de los derechos humanos.
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La Cámara confirmó las 
condenas y aumentó las 
penas a represores

POLÍTICA

02/11/16

La Cámara Federal de Apelaciones mientras que José Appiani pasó de 18 a 
de Paraná confirmó hoy las 20 años; Roberto Appelhans y Alberto 
condenas a los represores en el Rivas 16 años; Hugo Moyano de ocho a 
marco de la megacausa Área Paraná diez años; Rosa Bidinost  de seis a 
y elevó las penas impuestas, en ocho años; y Oscar Ramón Obaid de 
primera instancia, por el juez federal tres a seis años de prisión.
Leandro Ríos. Organismos y 
militantes de derechos humanos Además, se consideró que los delitos 
coincidieron en que “hubo un fueron el marco del genocidio, lo que 
avance conceptual y procesal en el fue evaluado como un avance 
resultado de la sentencia”, dijeron a conceptual por organismos de 
AIM. derechos humanos quienes también 

celebraron que se rechazó la 
En la fachada de la Cámara hubo tramitación relativa a los recursos de 
carteles con rostros de militantes apelación y nulidad hacia la sentencia 
desaparecidos durante la última de primera instancia dictada 23 de 
dictadura cívico-miliar-clerical. En la diciembre de 2015, por Ríos, por las 
explanada, una radio abierta informó a defensas de José Anselmo Appelhans, 
los transeúntes sobre la importancia de Cosme Ignacio Marino Demonte y 
lo que ocurrió. La escena se completó Roberto Appiani quienes fueran 
con policías custodiando el ingreso del condenados por privación ilegítima de 
edificio y militantes del peronismo y de la libertad agravada y torturas.
las izquierdas,  gremial is tas y  
referentes de organismos de derechos Asimismo, se destacó que se 
humanos con carteles y pancartas i m p u g n a r o n  l o s  p l a n t e o s  d e  
aguardando la lectura del adelanto de la inconstitucionalidad de la pena de 
sentencia de apelación por delitos prisión perpetua alegado por la defensa 
cometidos por siete represores de Demonte y  se dec laró  la  
condenados los crímenes de lesa inconstitucionalidad del inciso cuarto 
humanidad cometidos en Paraná del artículo 19 del Código Penal, 
contra 52 víctimas, cinco de ellas aún solicitando por las defensas de 
desaparecidas. Demonte, Appiani, Rivas y Obaid.

En ese marco, la Cámara  integrada por 
los jueces subrogantes Noemí Berros, 
Lilia Carnero y Roberto Madonado, 
confirmó las condenas a los represores 
y elevó las penas impuestas: se 
estableció que Cosme Demonte deberá 
cumplir la condena de prisión perpetua; 

PROVINCIALES
RAMÍREZ, LEJOS DEL SILENCIO, LA CONTAMINACIÓN 
SONORA
Paraná, 3 de noviembre (AIM). Los ruidos molestos constituyen una 
contravención cuya regulación es competencia de las 
municipalidades. En localidades de la provincia, como por ejemplo 
en Paraná, el Digesto Municipal establece distintas penas, de 
acuerdo a si la molestia proviene de un vecino o si surge de una 
actividad comercial. La música de las fiestas o de un gimnasio; las 
discusiones, las bocinas, las sirenas, el escape de las motos o de los 
autos, y las alarmas, pueden convertirse en una pesadilla. 
Seguramente, en la ciudad de General Ramírez también existen, 
pero según denunció a AIM el ciudadano Raul Erhardt, no se 
cumplen. Advierten sobre la falta de controles del Estado.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/03/ramirez-
lejos-del-silencio-la-contaminacion-sonora/

MEDIO AMBIENTE
INCORPORARÁN RESERVAS AL SISTEMA DE ÁREAS 
NATURALES PROTEGIDAS DE ENTRE RÍOS
Paraná, 3 de noviembre (AIM). Funcionarios y técnicos de la 
Dirección de Recursos Naturales realizaron una visita al campo Los 
Monigotes, en el departamento Colón, para coordinar acciones para 
incorporar la reserva al sistema de Áreas Naturales Protegidas de la 
provincia y poder, además, crear una zona de amortiguación del 
Parque Nacional El Palmar.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/03/incorporaran-
reservas-al-sistema-de-areas-naturales-protegidas-de-entre-
rios/

POLÍTICA
DELEGACIÓN ENTRERRIANA PARTICIPARÁ DE LA MARCHA 
MULTISECTORIAL DE LAS ECONOMÍAS REGIONALES
Paraná, 3 de noviembre (AIM).- Columnas de todos el país 
compuestas por trabajadores, desocupados, campesinos, 
originarios y diversos sectores sociales, confluirán este viernes en 
Buenos Aires en la Marcha multisectorial de las economías 
regionales, convocada inicialmente por la Federación Nacional 
Campesina (FNC), con la intención de visibilizar sus reclamos 
“contra el hambre, por la producción, por techo tierra y trabajo, por 
soberanía y federalismo y contra la flexibilización”. Una delegación 
entrerriana de trabajadores de Agricultura familiar, estatales y 
desocupados participará de la movilización, confirmó a AIM la 
coordinadora de la Corriente Clasista y Combativa (CCC), Silvia 
García.
L e e r  m á s  e n  
http:/ /www.aimdigital .com.ar/2016/11/03/delegacion-
entrerriana-participara-de-la-marcha-multisectorial-de-las-
economias-regionales/

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES ADVIRTIERON QUE MACRI Y BORDET VAN 
POR LA PROFUNDIZACIÓN DEL AJUSTE
Paraná, 4 de noviembre (AIM). Docentes nucleados en la Asociación 
Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer) junto a estatales 
sindicalizados marcharon hoy hasta Casa de Gobierno, para 
manifestarse contra las políticas de ajuste de las gestiones de 
Mauricio Macri y de Gustavo Bordet, registró AIM. El movimiento 
obrero entrerriano comienza a articular una Multisectorial.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/04/trabajadores-
advirtieron-que-macri-y-bordet-por-la-profundizacion-del-
ajuste/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO ABRE EL DEBATE PARA QUE LAS SENTENCIAS 
SEAN “EN TIEMPO RAZONABLE”
Paraná, 4 de noviembre (AIM). Ingresó en la Cámara de Senadores 
un proyecto de Ley por el que se modifican artículos de la Orgánica 
del Poder Judicial entrerriano, para que las sentencias del Superior 
Tribunal de Justicia (STJ) y cada una de las salas sean “fundadas 
suficientemente y decididas en tiempo razonable”, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/04/el-senado-
abre-el-debate-para-que-las-sentencias-sean-en-tiempo-
razonable/

POLÍTICA / GREMIALES
TRABAJADORES VUELVEN A ADVERTIR SOBRE EL ESTADO 
CRÍTICO DE LA SALUD ENTRERRIANA
Paraná, 4 de noviembre (AIM).- Pese a la demonización que el poder 
político (provincial y nacional) y los medios afines buscan realizar 
sobre los reclamos gremiales, buscando reducir sus demandas a lo 
salarial, trabajadores del sistema sanitario provincial insisten con su 
advertencia sobre la falta de una política de salud que dé respuestas 
a las necesidades de los entrerrianos: “La salud pública está en 
pésimas condiciones, no tenemos los insumos necesarios para 
cubrir las necesidades de la población que asiste a los hospitales y 
las condiciones de trabajo son pésimas en la mayoría de los 
lugares”, dijo a AIM Marta Stronati, dirigente gremial y trabajadora 
del hospital Pascual Palma.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/04/trabajadores-vuelven-
a-advertir-sobre-el-estado-critico-de-la-salud-entrerriana/

 
PROVINCIALES
MÁS QUE UNA RADIO EN LA ESCUELA: “VOCES NEUQUINAS”
Paraná, 5 de noviembre (AIM). Al entrar a la Escuela Provincia del 
Neuquén sorprenden los colores de un mural pintado por docentes y 
estudiantes. Algunos jóvenes caminan por el patio en grupos. Dentro 
de los muros de esta institución, se gestó una experiencia educativa 
y expresiva innovadora: una radio escolar que se inauguró esta 
semana. La impulsora del proyecto, Lorena Albornoz, explicó a  AIM 
a la experiencia “los chicos tienen a partir de ahora el poder de hacer 
que alguien escuche sus propias voces y esa es una herramienta 
importantísima”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/05/mas-que-
una-radio-en-la-escuela-voces-neuquinas/ 
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En la fachada de la Cámara hubo carteles con rostros de militantes desaparecidos durante la última dictadura cívico-miliar-clerical. Foto: AIM.



 POLITICA
AVANCES Y RETROCESOS DEL ABORTO LEGAR. 
PROTOCOLOS Y PROYECTO EN EL CONGRESO
Paraná, 5 de noviembre (AIM). Desde que la Corte Suprema de 
Justicia emitió un fallo en el que interpretaba el artículo 86 del Código 
Penal, se sucedieron en las provincias distintas polémicas acerca de 
los protocolos a aplicar para garantizar el aborto no punible. Tanto es 
así, que cada una de ellas lo fue interpretando a su manera. Esta 
semana, Buenos Aires lo dejó sin efecto. Mientras tanto, la Campaña 
por el Aborto Legal, Seguro y Gratuito intenta sumar firmas en el 
Congreso de la Nación para dar el debate. La diputada provincial 
santafesina, Silvia Augsburger, expresó a AIM que, "a pesar de las 
declaraciones en contra del presidente, Mauricio  Macri, dijo que su 
bloque tiene libertad de acción”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/05/avances-
y-retrocesos-del-aborto-legal-protocolos-y-proyecto-en-el-
congreso/ 

POLITICA
INTENDENTES Y LEGISLADORES DE CAMBIEMOS 
PREOCUPADOS POR EL PRESUPUESTO PROVINCIAL
Paraná, 5 de noviembre (AIM). Con la ley de Presupuesto de la 
provincia para 2017 a disposición, intendentes y legisladores 
identificados con el espacio político de Cambiemos, se reunieron 
ayer por la tarde en la Sala Mayo de Paraná. Plantearon inquietudes 
en torno a obras que no están en la norma y son necesarias en 
municipios y departamentos.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/05/intendentes-y-
legisladores-de-cambiemos-preocupados-por-el-presupuesto-
provincial/ 

 PROVINCIALES
PRESENTAN PROYECTO PARA ERRADICAR LOS 
CONCURSOS DE BELLEZA EN CONCEPCIÓN DEL URUGUAY
Concepción del Uruguay, 6 de noviembre (AIM). Varios municipios 
del país han decidido erradicar los concursos de belleza de las 
fiestas populares y eventos que organizan. En Concepción del 
Uruguay, la comisión de mujeres del Partido Socialista local 
presentará un proyecto para que el Concejo Deliberante declare al 
municipio libre de concursos y certámenes de belleza. Consideran 
que en estas instancias las mujeres son cosificadas a través de la 
imposición de determinados estereotipos de belleza. La integrante 
de la comisión Clara Chauvin explicó a AIM la iniciativa y señaló que 
“estos concursos representan una forma violencia simbólica ya que 
discriminan y refuerzan la idea de que las mujeres deben ser 
etiquetadas y calificadas de acuerdo a su apariencia física".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/06/quieren-
erradicar-los-concursos-de-belleza-en-concepcion-del-
uruguay/ 

POLICIALES
DOBLE FEMICIDIO EN PARANÁ
Paraná, 6 de noviembre (AIM). El suboficial de la Prefectura Naval, 
delegación Paraná, Orlando Ojeda, asesinó anoche, utilizando una 
pistola 9 milímetros de la repartición a dos mujeres con las cuales 
tenía relación sentimental. La primera víctima fue su ex pareja, 
Miriam Romina Ibarra (35), funcionaria policial del 911 y madre de 
dos hijos, quien vivía en Cortada 538 s/n. Ojeda le provocó la muerte 
de forma inmediata después de varios disparos. Al retirarse del lugar, 
hirió a un vecino, Guillermo Suarez (27), con un disparo en la 
espalda, cuya bala provocó orificio de entrada y salida, pero tras ser 
internado de urgencia permanecía estable. Ojeda siguió su camino 
violento hasta la intersección de calle Medus y Antelo y también 
efectuó varios disparos a su pareja anterior a Ibarra, Norma Milessi 
(45), con quien incluso tiene tres hijos. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/06/doble-
femicidio-en-parana/ 

POLÍTICA
GARCÍA: “EN ESTOS HECHOS NO HAY RESPONSABILIDAD 
POR OMISIÓN”DEL ESTADO
Paraná, 7 de noviembre (AIM). El procurador general de Entre Ríos, 
Jorge Amílcar García, afirmó a AIM que en los casos de femicidio 
ocurridos en las últimas horas en Entre Ríos “no hay responsabilidad 
por la inacción u omisión de algunos de los sectores del poder 
Judicial”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/07/garcia-en-
estos-hechos-no-hay-responsabilidad-por-omision-del-
estado/

POLÍTICA
ADVIERTEN QUE EL DISCURSO MACHISTA GENERA 
VIOLENCIA DE GÉNERO
Paraná, 7 de noviembre (AIM). El incremento de la violencia de 
género, y las manifestaciones extremas que la acompañan, como 
los cuatro femicidios que este fin de semana sufrieron mujeres 
entrerrianas, confirman que “la igualdad de oportunidades afecta 
bastante más allá del cambio de roles, y se convierte en un problema 
profundo que crece”, afirmó a AIM la secretaria de Jubilados de la 
Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), Alejandra 
Gervasoni, quien opinó que “falta discutir la trama de violencia contra 
las mujeres”. También exigió al gobierno que declare la emergencia 
en violencia de género.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/07/advierten-
que-el-discurso-machista-genera-violencia-de-genero/

POLÍTICA
DIRIGENTES SOCIALES Y POLÍTICOS REPUDIARON LOS 
FEMICIDIOS Y CONVOCAN A UNA MARCHA
Paraná, 7 de noviembre (AIM). Ante los femicidios ocurridos en la 
provincia, dirigentes sociales y organizaciones estudiantiles y 
políticas repudiaron los asesinatos y convocaron a una movilización 
que se concentrará a las 17 en la puerta de la Escuela Normal y 
m a r c h a r á  h a c i a  Tr i b u n a l e s ,  p a r a  p e d i r  j u s t i c i a .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/07/dirigentes-
sociales-y-politicos-repudiaron-los-femicidios-y-convocan-a-
una-marcha/
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Preocupa a investigadores de 
la Uner y el Conicet el recorte 
en Ciencia y Técnica

PROVINCIALES

02/11/16

El proyecto de Presupuesto nacional repercutir en menos ingresos a 
2017  plantea un recorte de fondos carreras, en menos becas y en menos 
para la mayoría de los organismos subsidios para investigar”.
que componen el Sistema nacional 
d e  c i e n c i a  y  t e c n o l o g í a .  El Citer tiene 19 profesionales 
Investigadores del Centro de trabajando, entre investigadores, 
Investigación y Transferencia de contratados y personal de apoyo 
Entre Ríos (Citer) advirtieron con investigadores y 25 becarios que están 
p r e o c u p a c i ó n  s o b r e  l a s  haciendo sus doctorados con becas del 
consecuencias que esto tendría: Conicet: “los cinco investigadores que 
“solamente en el ítem Conicet, hay estamos trabajando en Ciencias 
un recorte de aproximadamente 98 Sociales tenemos, cada uno, tres o 
millones de pesos. Esa falta cuatro becarios a cargo”.Para realizar 
seguramente va a repercutir en su trabajo, perciben un sueldo del 
menos ingresos a carreras, en Conicet y un lugar físico con las 
menos becas y en menos subsidios computadores y todos los gastos de 
para investigar”, dijo a AIM Andrés funcionamiento que paga la Uner.
Dapuez, investigador del Citer.

“Nosotros, que dependemos no 
El proyecto de Ley de Presupuesto solamente de sueldos sino también de 
para 2017 que el Ejecutivo nacional los subsidios y de los recursos 
elevó al Congreso plantea un recorte de humanos que nos provee el Conicet, 
fondos para la mayoría de los estamos atentos y preocupados por 
organismos que componen el Sistema cómo va a seguir nuestro trabajo en el 
Nacional de Ciencia y Tecnología. próximo año, con los recursos y con las 
Según un informe del diario Perfil, “el proyecciones a corto y mediano plazo”, 
presupuesto propuesto para el afirmó Dapuez.
ministerio, el Conicet y la Conae es de 
13.957 millones de pesos. Esto En ese marco, apeló a los diputados y 
corresponde al 0,59 por ciento del los senadores nacionales por Entre 
presupuesto nacional total, un Ríos “que tienen esta responsabilidad 
porcentaje menor al de años anteriores de negociación y de lograr más fondos 
(de 2009 a 2016 osciló entre el 0,7 y 0,8 para que estos proyectos que tienen el 
por ciento). En campaña, el presidente consenso unánime de todos los 
Mauricio Macri se había comprometido partidos políticos no se caigan”.
a asignarle al área el 1,5 por ciento de la 
inversión total”.

En Entre Ríos, una de las provincias 
con menor presupuesto destinado al 
área y con menos investigadores en 
relación con la cantidad de habitantes, 
esto podría atentar contra un incipiente 
desarrollo en el área.

El antropólogo Andrés Dapuez, que 
trabaja en la línea de investigación 
Ciencias sociales para la innovación y 
el desarrollo, contó a esta Agencia que 
los trabajadores del área en la provincia 
han mantenido varias reuniones para 
charlar sobre la situación, “analizar 
datos y números más que nada” y ven 
“con mucha preocupación”  e l  
tratamiento del presupuesto. “Hubo 
negociaciones y se ha aumentado un 
poco respecto del recorte inicial que se 
había hecho”, admitió, aunque alertó 
que, a la fecha, “solamente en el Item 
C o n i c e t ,  h a y  u n  r e c o r t e  d e  
aproximadamente 98 millones de 
pesos. Esa falta seguramente va a 
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Marcha a Tribunales: apuntaron 
a la responsabilidad estatal por 
los femicidios

PROVINCIALES

07/11/16

Cientos personas marcharon este Estado frente a la gravedad del 
lunes a la sede del poder Judicial problema: “en estos hechos no hay 
entrerriano como reacción a los responsabilidad por omisión, es decir, 
femicidios que se cobraron cinco que estos homicidios se hubieran 
mujeres en Paraná y Concepción del facilitado por la inacción u omisión de 
Uruguay durante el fin de semana. algunos de los sectores del poder 
Hubo fuertes críticas a la justicia y al judicial”.
gobierno por la falta de medidas, 
acciones y políticas para la El dolor de familiares y allegados
prevención de la violencia de género Florencia Alvarenga, una tía de Romina 
ante la incesante sucesión de Ibarra que llegó desde La Matanza para 
crímenes. El pedido del estado de despedira su sobrina, expresó sus 
emergencia fue el denominador sensaciones ante la cruda situación 
común, registró AIM. que le toca vivir: “me duele muchísimo 

estar acá. Nunca pensé estar, pero esto 
Entre la noche del sábado y las es terrible. No porque somos mujeres 
primeras horas de este lunes, tres tenemos que morir así en manos de 
hombres, en distintas ciudades de la esos hombres inescrupulosos”.
provincia, atentaron contra sus ex 
parejas. Los asesinatos de Lidia Milesi “Me hubiera gustado ver en la marcha a 
y Romina Ibarra en manos de Orlando toda la gente de esta ciudad, que no se 
Ojeda generaron la reacción de anima a venir o que no se mueve de la 
distintas organizaciones para volver a casa hasta que no les pasa. Hubiera 
gritar lo que miles de mujeres ya habían querido ver a todas las mujeres de 
gritado hace apenas 19 días en todo el Paraná en este momento y que 
país: “ni una menos”. Pocas horas pudieran reclamar por sus derechos y 
después se conoció el intento de por la justicia, que tiene que 
femicidio de Miguel Ángel Rodríguez, protegernos de alguna manera”, clamó 
contra su ex pareja, Evangelina quebrada por el llanto una vecina de 
Moledo, que hoy pelea por su vida. Ya Romina, la cabo de policía asesinada 
en las primeras horas de este lunes, por Ojeda.
otro hecho volvió a conmocionar a la 
provincia, cuando Pablo Ledesma 
asesinó a puñaladas a su ex esposa L e e r  m á s  e n :  
Johann Carranza, sus dos hijas http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
Luciana y Candela (de cinco y siete 1 / 0 7 / m a r c h a - a - t r i b u n a l e s -
años) y su actual pareja Carlos Peralta. apuntaron-a-la-responsabilidad-

estatal-por-los-femicidios/
Sin embargo, en las declaraciones del 
Procurador General, Amílcar García, 
hay una muestra de la ceguera del 

Foto: AIM.

POLÍTICA
GRADUADOS AL FRENTE, UNA ALTERNATIVA AL 
OFICIALISMO EN LA UADER
Paraná, 7 de noviembre (AIM). Este viernes, de 12:30 a 20:30, se 
harán las elecciones en las sedes de la facultad de Humanidades, 
Artes y  Ciencias Sociales para elegir a todos los consejeros de los 
cuatro claustros que conforman la Universidad Autónoma de Entre 
Ríos (Uader), confirmaron a AIM.  Es la primera vez que los 
graduados tendrán elecciones con disputa de los cargos con dos 
listas: una es la del oficialismo y, la otra, Graduados al Frente (lista 7).
Leer más:http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/07/graduados-
al- frente-una-alternativa-al-of icial ismo-en-la-uader /

 POLICIALES
OTRO BRUTAL FEMICIDIO CONMOCIONA A ENTRE RÍOS
Concepción del Uruguay, 7 de noviembre (AIM). Tras el crimen de 
dos mujeres ocurrido el sábado en Paraná, este lunes a la 
madrugada se produjo otro brutal hecho de sangre, en Concepción 
del Uruguay, donde un hombre mató a puñaladas a su ex pareja,  a 
sus hijas de de cinco y siete años y al concubino de la mujer. 
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/07/otro-
b r u t a l - f e m i c i d i o - c o n m o c i o n a - a - e n t r e -
rios/?doing_wp_cron=1478512280.4767138957977294921875 

PROVINCIALES
PEDIRÁN JUSTICIA POR LIDIA MILESSI Y  MIRIAM IBARRA
Paraná, 7 de noviembre (AIM). Bajo el lema Ni una menos, 
familiares, amigos, y organizaciones sindicales y civiles, reclamarán 
justicia por Lidia Milessi y Miriam Romina Ibarra, las mujeres 
asesinadas por el femicida Orlando Ojeda. La marcha será este 
lunes, a las 19, frente a Tribunales, informaron a AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/06/pediran-
justicia-por-lidia-milessi-y-miriam-ibarra/ 

POLÍTICA, GREMIAL
BANCARIOS SOSTIENEN EL “ESTADO DE ALERTA Y 
MOVILIZACIÓN”
Paraná, 8 noviembre (AIM). Los trabajadores nucleados en La 
Bancaria están en “estado de alerta y movilización”, informó a AIM el 
secretario adjunto de la entidad en Paraná, Augusto Gervasoni. El 10 
vencerá el plazo para que las Cámaras informen si retoman la 
discusión salarial y el 18 la entidad acompañará la marcha de la 
Confederación General del Trabajo (CGT) junto a los movimiento 
sociales para que se sancione una ley de Emergencia Social.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/08/bancarios-
sostienen-el-estado-de-alerta-y-movilizacion/

POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES EVITARON LA BAJA DE PERSONAL 
EVENTUAL DEL CORREO OFICIAL EN LA PROVINCIA
Paraná, 8 noviembre (AIM). El Correo Oficial de la República 
Argentina resolvió dar marcha atrás con la baja de tres carteros que 
realizan sus labores en Entre Ríos tras la declaración del “estado de 
alerta y movilización” del sindicato de Trabajadores de Correo y 
Telecomunicaciones (Foecyt), confirmó a AIM el secretario gremial 
de la organización, Rubén Mastrachio. Con el acuerdo se 
suspendieron las medidas de fuerza.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/08/trabajadores-
evitaron-la-baja-de-personal-eventual-del-correo-oficial-en-la-
provincia/

POLÍTICA
LA CÁMARA DE DIPUTADOS REALIZÓ UN HOMENAJE 
INSTITUCIONAL A SERGIO MONTIEL 
Paraná, 8 de noviembre (AIM).- La Cámara de Diputados de Entre 
Ríos realizó este martes un homenaje institucional al ex gobernador 
radical Sergio Montiel, con motivo del quinto aniversario de su 
fallecimiento, ocurrido el 1 de noviembre de 2011, registró AIM. Tras 
las ofrendas florales y la placa recordatoria entregadas a su esposa, 
Marta Jordán, el diputado Alberto Rotman recordó al mandatario 
desde su banca: "Será recordado como el gobernante que no 
permitió un golpe de Estado institucional, que defendió como pocos 
nuestra provincia y por haber sido un dirigente miraba no sólo lo 
coyuntural", expresó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/09/la-camara-
de-diputados-realizo-un-homenaje-institucional-a-sergio-
montiel/

PROVINCIALES
FEMICIDIOS: EL GOBIERNO DESCARTA UNA LEY DE 
EMERGENCIA EN VIOLENCIA DE GÉNERO
Paraná, 9 de noviembre (AIM). El gobernador Gustavo Bordet 
acordó con los titulares de los tres Poderes del Estado provincial, 
avanzar en la articulación con los municipios para erradicar la 
violencia de género, e implementar medidas  con los agresores. 
Aunque conversó con legisladores sobre la declaración de una ley 
de emergencia en violencia de género, afirmó que "no se puede 
trabajar aisladamente”. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/08/femicidios-el-
gobierno-descarta-una-ley-de-emergencia-en-violencia-de-
genero/ 

PROVINCIALES
VARISCO ANUNCIÓ MEDIDAS QUE MEJORARÁN EL 
TRANSPORTE PÚBLICO DE PASAJEROS
Paraná, 9 de noviembre (AIM). El intendente de Paraná, Sergio 
Varisco, dio a conocer hoy a AIM que enviará al Concejo Deliberante 
el pliego de licitación del transporte de pasajeros urbanos que 
incorporará medidas trascendentales como el boleto gratuito para 
estudiantes, viajes combinados, bonificaciones para líneas fuera de 
h o r a s  p i c o  y  n u e v a s  f r e c u e n c i a s  n o c t u r n a s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/09/varisco-
anuncio-medidas-que-mejoraran-el-transporte-publico-de-
pasajeros/
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POLÍTICA, UNIVERSITARIA
DOCENTES LEVANTAN LAS BANDERAS PARA QUE LA UADER 
PASE AL FRENTE
Paraná, 9 de noviembre (AIM). Docentes de artes visuales, filosofía, 
ciencias sociales, legua y literatura, idiomas, primaria, inicial, historia 
y psicología construyeron un espacio para disputar al oficialismo la 
representación del claustro en el Consejo de la Facultad de 
Humanidades, Artes y Ciencias Sociales de la Universidad 
Autónoma de Entre Ríos (Uader).  El viernes será una jornada clave 
en la Casa de Estudios Superiores, confirmaron a AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/09/docentes-
levantan-las-banderas-para-que-la-uader-pase-al-frente/

PROVINCIALES
INVITAN AL PRIMER ENCUENTRO DE ESCUELAS NUEVAS
Colón, 9 de noviembre (AIM). Para fortalecer los vínculos entre las 
diferentes experiencias educativas alternativas existentes, 
intercambiar y compartir prácticas que aporten al crecimiento de los 
distintos proyectos, y colaboren a resolver sus problemáticas de 
manera colaborativa, el 12 de noviembre se realizará en Colón, el 
primer Encuentro entrerriano de experiencias educativas de gestión 
social y cooperativa, adelantó a AIM el presidente de la Fundación 
Arbolar espacio vivo, Martín Ponce. La iniciativa reunirá a personas 
involucradas en un cambio de paradigma en la educación.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/09/invitan-al-
primer-encuentro-de-escuelas-nuevas/

POLÍTICA
VERONESSI: "PUEDE HABER PLAN FORESTO INDUSTRIAL 
SIN DEROGAR LA LEY DE LA MADERA"
Paraná, 9 de noviembre (AIM).- Integrantes de distintas 
organizaciones ambientalistas explicaron a los integrantes de la 
comisión de Producción del Senado los motivos de su rechazo a la 
derogación de la Ley de la Madera para el desarrollo forestal 
entrerriano. "Anteponemos la defensa de la salud y el ambiente al 
negocio para un sector de la producción forestal", dijo a AIM el 
integrante de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú (Acag), Juan 
Veronessi, y aseguró que "para el proyecto que plantea el gobierno 
de ninguna forma no hace falta la derogación la Ley".
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/09/veronessi-
puede-haber-plan-foresto-industrial-sin-derogar-la-ley-de-la-
madera/

POLÍTICA
TRABAJADORES PÚBLICOS SE MOVILIZARON CON CRÍTICAS 
A BORDET Y MACRI
Paraná, 10 de noviembre (AIM).  Empleados públicos sindicalizados  
marcharon hoy en la capital entrerriana hasta Casa de Gobierno, 
donde se realizó un acto, registró AIM. Los estatales volvieron a 
cuestionar las políticas de ajuste del presidente Mauricio Macri y del 
gobernador entrerriano Gustavo Bordet. Reclamaron un bono de fin 
de año y mejores condiciones laborales. También, hubo críticas por 
la violencia institucional, la falta de políticas públicas para sostener el 
s i s t e m a  d e  s a l u d  y  p r e v e n i r  l o s  f e m i c i d i o s .
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/10/trabajadores-
publicos-se-movilizaron-con-criticas-a-bordet-y-macri/

POLÍTICA, GREMIAL
DOCENTES DE FEDERACIÓN DENUNCIAN ABUSO DE PODER 
DE LA DIRECTORA DEPARTAMENTAL DE ESCUELAS
Paraná, 10 de noviembre (AIM).-La secretaria general de la 
seccional Federación de la Asociación Gremial del Magisterio de 
Entre Ríos (Agmer), Luz Bellorini, afirmó desde la entidad ven con 
preocupación la existencia de presiones sobre los docentes con el 
aparente fin de acallar las demandas. "Se ejerce presión bajándoles 
los conceptos, entonces tampoco se animan a hablar", dijo a AIM y 
apuntó a la figura de la directora Departamental de Escuelas, Stella 
Maris González.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/10/docentes-
de-federacion-denuncian-abuso-de-poder-de-la-directora-
departamental-de-escuelas/

POLÍTICA
REN: UNA INICIATIVA POLÍTICA PEDAGÓGICA QUE 
REIVINDICA LA ACCIÓN EN LA VIDA PÚBLICA
Paraná, 10 de noviembre (AIM). Docentes y estudiantes de la Red de 
Escuelas Nocturnas (REN) son un reflejo la potencia de la militancia 
política desde las aulas. La educación emancipa y la consciencia y la 
lucha transforman. La formación de ciudadanía desde la escuela 
pública empodera de derechos a jóvenes estudiantes y representa 
aire fresco en participación, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/10/ren-una-
iniciativa-politica-pedagogica-que-reivindica-la-accion-en-la-
vida-publica/

PROVINCIALES
SE DECLARÓ DE INTERÉS LA LABOR DE LOS PAYAMÉDICOS 
EN HOSPITALES ENTRERRIANOS
Paraná, 10 de noviembre (AIM).- En la última sesión de la Cámara de 
Diputados de la Entre Ríos, se declaró de interés "la labor socio 
sanitaria que realiza la Asociación Civil Payamédicos en la provincia 
de Entre Ríos, mediante su intervención en los hospitales San Martín 
y San Roque (Paraná), hospital Centenario (Gualeguaychú) y el 
nosocomio Delicia Masvernat (Concordia)", supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/10/se-
declaro-de-interes- la- labor-de- los-payamedicos-en-
hospitales-entrerrianos/

CULTURA
FUERZA ENTRERRIANA EN LA GALERÍA DE LA 
VICEGOBERNACIÓN 
Paraná, 11 de noviembre (AIM). Durante todo el mes de noviembre, 
la Galería de la Vicegobernación, mostrará imágenes que atestiguan 
diferentes costumbres de nuestro acervo entrerriano. En el marco 
del Día de la Tradición, el vicegobernador de la provincia, Adán 
Humberto Bahl inauguró la muestra "Entre Ríos tierra de 
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Abogados exhortaron a las 
autoridades a profundizar 
los mecanismos de alertas 
tempranas

POLÍTICA

08/11/16

La sección Paraná del Colegio de ser golpeadas, violadas, asesinadas y 
Abogados de Entre Ríos, difundió un desechadas”.
documento público al que accedió 
AIM por el que exhortó a las “ N e c e s i t a m o s  u n a  s o c i e d a d  
autoridades políticas y judiciales a comprometida con los derechos 
profundizar en mecanismos de humanos de las mujeres y un sistema 
a ler tas  tempranas  ante  los  judicial que pueda brindar las 
femicidios. Además se solidarizó respuestas necesarias al complejo 
con cada una de esas familias y se problema”, remarcaron desde la 
manifestó el “enérgico repudio a sección Paraná del Colegio.
todos los actos de salvaje violencia 
de género”.

En la carta abierta, los abogados 
expresaron un “enérgico repudio a 
todos los actos de salvaje violencia de 
género” devenidos en femicidios 
ocurridos en las últimas horas en 
Paraná, Concordia y Concepción del 
Uruguay. La entidad, presidida por 
Rubén Pagliotto, también se solidarizó 
con cada una de las familias y exhortó a 
las autoridades políticas y judiciales “a 
profundizar en mecanismos de alertas 
tempranas de este flagelo social que se 
viene cobrando de manera frecuente 
cientos de víctimas a lo largo y ancho 
del país”.

L o s  a b o g a d o s  c o n s i d e r a r o n  
“fundamental seguir trabajando para 
revertir estereotipos y patrones de 
machismo, violencia y discriminación, 
que continúa perpetuando la hipocresía 
y apatía de no querer poner un freno al 
menosprecio que se tiene por las 
mujeres, quienes no son objetos para 
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Diputados aprobó crear un 
organismo para prevención 
de violencia y en dos semanas 
votaría el presupuesto

POLÍTICA/LEGISLATIVA

08/11/16

La Cámara de Diputados de la representante por cada organización 
p r o v i n c i a  a p r o b ó  c o n  no gubernamental dedicada a la 
modificaciones un proyecto del temática, “quienes revistarán la calidad 
poder Ejecutivo, con media sanción de consejeros” y “desarrollarán sus 
del Senado, por el que se crea, como tareas ad-honorem”.
ente autárquico descentralizado, el 
Consejo de prevención y diseño de Entre los objetivos, se plantea 
políticas públicas contra las “desarrollar y diseñar políticas públicas 
violencias (Co.Pre.V) que si bien ya de carácter institucional destinadas a 
viene funcionando, se planteó “la promover la igualdad de género y 
necesidad de una Ley que garantice contribuir a la eliminación de toda forma 
su continuidad en el tiempo”, según de discriminación” y “propiciar la 
fundamentó la diputada Emilce promoción y fortalecimiento de 
Pross. Por otro lado, el proyecto de acciones y estrategias vinculadas a la 
Presupuesto 2017 fue devuelto a prevención y protección y integral de las 
comisión ya que aún no cuenta con violencias en todo el territorio”.
dictamen y se votaría en la próxima 
sesión, registró AIM. Presupuesto, para la próxima

Dado que aún no existía dictamen de 
En su 18 sesión del 137 período comisión, condición planteada en la 
legislativo, la Cámara de Diputados de sesión pasada para dar tratamiento al 
Entre Ríos dio media sanción -con proyecto de Presupuesto 2017, del 
modificaciones- y devolvió al Senado poder Ejecutivo, el presidente de la 
un proyecto de ley del poder Ejecutivo comisión de Presupuesto y hacienda y 
provincial que establece la creación, titular del bloque del Frente Para la 
“ c o m o  e n t e  a u t á r q u i c o  Victoria (FPV), Juan José Bahillo, 
descentralizado” del Consejo de mocionó su vuelta a comisión con 
prevención y diseño de políticas tratamiento preferencial en la próxima 
públ icas contra las v io lencias sesión con dictamen, por lo que la Ley 
(Co.Pre.V.), que se relacionará con el de leyes de la provincia se votaría 
poder Ejecutivo a través del ministerio recién en 15 días.
de Desarrollo Social.

Ley de Responsabilidad del Estado
La diputada Emilce Pross explicó que Por otro lado, la Cámara Baja dio media 
“el consejo va a articular políticas sanción a una iniciativa de la diputada 
públicas contra todas las formas de Rosario Romero para regular “la 
violencia” y argumentó que “si bien ya responsabilidad la responsabilidad del 
viene funcionando, queremos que esté Estado prov inc ia l ,  munic ip ios,  
respaldado por una ley para garantizar comunas ,  en tes  au tá rqu i cos ,  
su continuidad en el tiempo”. descentralizados y demás entes 

públicos estatales provinciales, 
Según se prevé en el articulado, el municipales o comunales, en todas sus 
organismo será conducido por un manifestaciones y niveles, por los 
presidente, secundado por un daños que su acción u omisión les 
secretar io general ,  que serán produzca a los bienes o derechos de las 
designados por el Ejecutivo. personas”, con la previsión de que “las 

disposiciones del Código Civil se 
Asimismo, en la órbita del organismo aplicarán supletoriamente en todo lo 
funcionará “una mesa intersectorial que no esté expresamente previsto en 
como  ó rgano  hono ra r i o ,  con  la presente”.
espec ia l i dad  en  l a  ma te r i a ” ,  
conformada por: un representante de 
cada uno de los ministerios; de cada L e e r  m á s  e n :  
cámara legislativa de la provincia; del http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
poder Judicial; del ministerio Público de 1/09/diputados-aprobo-crear-un-
la Defensa; del ministerio Público organismo-para-prevencion-de-
Fiscal; otro por las entidades sindicales v io lenc ia -y -en -dos -semanas-
o gremiales; un representante por cada votaria-el-presupuesto/
universidad; un representante por cada 
colegio de profesionales afines y un 

tradiciones", una nueva propuesta que rescata las características de 
cada rincón de la provincia.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/11/fuerza-
entrerriana-en-la-galeria-de-la-vicegobernacion/ 

PROVINCIALES
JÓVENES COOPERATIVISTAS INSTAN AL CUIDADO DE LOS 
MONTES NATIVOS
Ramírez, 11 de noviembre (AIM). Con fuerte impronta en la ecología 
y la preservación de nuestros montes nativos, la Juventud Agraria 
Cooperativista de La Ganadera de Ramírez, presentará mañana 
una carroza en el desfile de la Fiesta Provincial de la Juventud, que 
se realizará este fin de semana en la localidad homónima, informó a 
AIM la integrante del espacio Rocío Benítez. “El motivo fue pensado 
para concientizar sobre la destrucción del medio ambiente, y para 
denunciar que la situación es muy crítica, ya que a Entre Ríos 
solamente le queda un cinco por ciento de monte nativo”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/11/jovenes-
cooperativistas-instan-al-cuidado-de-los-montes-nativos/

POLÍTICA
EL IMPULSO DEL ANTÍLOPE PARA ATRAVESAR NUEVAS 
ZONAS
Paraná, 11 de noviembre (AIM). Antílope, la cooperativa de gestión 
cultural, cohabitará al aire libre junto a numerosos artistas de 
Paraná. Victoria Ruiz Díaz y Sergio Otero, dialogaron con AIM sobre 
los propósitos grupales y el evento que se realizará durante el fin de 
semana en el parque Urquiza: el Encuentro del cuarto tipo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/11/el-impulso-
del-antilope-para-atravesar-nuevas-zonas/

POLÍTICA
PARANÁ: LISANDRO AMAVET ES EL NUEVO PRESIDENTE DEL 
COLEGIO DE ABOGADOS
Paraná, 12 de noviembre (AIM).- La lista Azul y Blanca, encabezada 
por Lisandro Amavet, se impuso en las elecciones de la sección 
Paraná del Colegio de Abogados de Entre Ríos (Caer) por escaso 
margen  desbancó a la Roja, que conducía la entidad con Rubén 
Pagliotto como presidente, registró AIM. Ahora, ponen la lupa sobre 
e l  b a l a n c e  d e  l a  g e s t i ó n  s a l i e n t e .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/11/parana-
lisandro-amavet-es-el-nuevo-presidente-del-colegio-de-
abogados/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN INFORMES AL EJECUTIVO SOBRE PARA DETECTAR Y 
TRATAR EL BOTULISMO
Paraná, 11 de noviembre (AIM).- En la sesión del martes pasado, la 
Cámara de Diputados de Entre Ríos remitió al poder Ejecutivo un 
pedido de informes pidiendo respuestas sobre los instrumentos de 
detección de casos de botulismo en efectores públicos de salud, 
medicación utilizada y si existe un protocolo de atención para esta 
enfermedad, supo AIM. El disparador fue la muerte de una nena de 
11 meses que estaba siendo tratada por supuesta bronquitis y 
neumonía.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/11/piden-
informes-al-ejecutivo-sobre-acciones-y-politicas-contra-el-
botulismo/

POLÍTICA
BORDET DESTINARÁ MÁS DE 90 MILLONES DE PESOS EN 
PUBLICIDAD EN UN AÑO ELECTORAL
Paraná, 12 de noviembre (AIM). El proyecto de Presupuesto del 
segundo año del gobierno de Gustavo Bordet supone un Plan de 
Comunicación Oficial por 95.000.000 de pesos que podrá ser 
ampliado y reformado con discrecionalidad por el Ejecutivo, 
confirmó AIM. La pauta oficial es clave en un año electoral.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/12/bordet-
destinara-90-millones-de-pesos-en-publicidad-en-un-ano-
electoral/

POLÍTICA
FAMILIAS IGUALITARIAS APUESTAN AL RESPETO E 
INCLUSIÓN
Paraná, 13 de noviembre (AIM). Familias igualitarias del centro de 
Argentina se reunieron en Paraná para intercambiar experiencias, 
debatir, informarse y generar propuestas para avanzar en la 
construcción de la igualdad y el respeto, registró AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/13/familias-
igualitarias-apuestan-al-respeto-y-la-inclusion/

POLÍTICA
PARANÁ ES VANGUARDIA EN EDUCACIÓN ON LINE
Paraná, 14 de noviembre (AIM). La municipalidad de Paraná puso a 
disposición de la comunidad educativa de la capital provincial un 
portal de acceso gratuito, que permitirá a docentes, alumnos y 
padres, acceder al conocimiento, realizar investigaciones y tareas 
desde la escuela, o los hogares. El intendente, Sergio Varisco, 
afirmó a AIM que "el gobierno municipal ve en la educación una 
herramienta determinante para la formación humana". Desde este 
lunes, está disponible para los internautas que lo requieran.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/14/parana-
m a r c a - v a n g u a r d i a - e n - e d u c a c i o n - o n - l i n e /

PROVINCIALES
BUSCAN GENERAR CONCIENCIA SOBRE LA DIABETES
Paraná, 14 de noviembre (AIM). Este lunes se realizó una jornada 
con talleres, charlas, folletos, música y juegos para prevenir y 
generar conciencia sobre los tratamientos de la diabetes en Entre 
Ríos, registró AIM. La actividad fue organizada por la Liga 
Entrerriana de Ayuda a Personas con Diabetes (Leadi) y contó con el 
auspicio del Instituto de Obra Social de la Provincia de Entre Ríos 
(Iosper). Participaron organizaciones no gubernamentales, 
o r g a n i s m o s  d e l  E s t a d o  y  o b r a s  s o c i a l e s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/14/buscan-
g e n e r a r - c o n c i e n c i a - s o b r e - l a -
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PROVINCIALES
EL TAMBO NO SE RECUPERA DE LAS LLUVIAS DE ABRIL Y EL 
PRECIO SIGUE SIENDO CENTRAL
Paraná, 15 de noviembre (AIM).- A casi 200 días de haber sufrido un 
mes enteros de lluvias que dañaron las pasturas y afectaron la 
producción lechera, la situación sigue siendo crítica para el tambo 
entrerriano, admitió a AIM el presidente de la Cámara de 
Productores de Leche de Entre Ríos (Caproler), Bernardo Berruhet. 
Más allá del factor climatológico, la concentración de la industria le 
sigue imponiendo al sector primario precios por debajo del costo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/15/el-tambo-
no-se-recupera-de-las-lluvias-de-abril-y-el-precio-sigue-
siendo-central/

PROVINCIALES
BAHL: “LA DEMOCRACIA NECESITA NUEVOS LÍDERES QUE 
SE COMPROMETAN”
Paraná, 15 de noviembre (AIM). El vicegobernador y presidente de la 
Cámara Alta de Entre Ríos, Adán Humberto Bahl, tomó juramento a 
18 jóvenes entrerrianos que, durante esta semana, cumplirán el rol 
de legisladores juveniles y abrió la instancia provincial del Senado 
Juvenil, donde los chicos trabajaran los proyectos ganadores de 
cada departamento.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/14/bahl-la-
democracia-necesita-nuevos-lideres-que-se-comprometan/ 

POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL GOBIERNO FRENA EL DEBATE PARA CERRAR LAS 
PUERTAS A LA PRIVATIZACIÓN DEL JUEGO DE AZAR
Paraná, 15 de noviembre (AIM). El gobernador Gustavo Bordet y los 
bloques legislativos oficialistas no habilitan el debate del proyecto 
por el que se pretende reformar la Ley de Turismo, para que los 
emprendimiento privados no puedan abrir salas de juegos o casinos.  
Las expectativas de la oposición pocas, ya que consideran que el 
poder Ejecutivo provincial “es la continuidad del anterior”, dijo a AIM 
el  impulsor  de la in ic iat iva,  José Antonio Artussi .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/15/el-gobierno-
frena-el-debate-para-cerrar-las-puertas-a-la-privatizacion-del-
j u e g o - d e -
azar/?doing_wp_cron=1479218239.9452590942382812500000

POLÍTICA
NACIÓN VE CON BUENOS OJOS LA SANCIÓN DE LOS 
CONSORCIOS CAMINEROS
Paraná, 15 de noviembre (AIM). Aunque la aprobación del proyecto 
de ley de Consorcios camineros, que se analiza en la Cámara Baja 
de Entre Ríos, es un tema de resolución provincial, el ministerio de 
Agroindustria de la Nación ve con buenos ojos su sanción, ya que, si 
se aprueba, colaborará en solucionar la grave situación de la red vial 
rural, afirmó a AIM el jefe de Gabinete del área nacional, Guillermo 
Bernaudo. “Lo vemos como una buena idea de gestión pública 
privada, aunque sabemos que su resolución es de índole provincial”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/15/nacion-ve-
con-buenos-ojos-la-sancion-de-los-consorcios-camineros/

PROVINCIALES
VICTORIA: FISCAL IMPUTÓ A LAS EMPRESAS SANTAFESINAS 
QUE DESMONTARON ISLAS PROTEGIDAS
Paraná, 15 de noviembre (AIM).- Sin mediar denuncia penal, el fiscal 
de Victoria Gamal Taleb imputó bajo la figura de "daños" a dos 
empresas de la localidad de San Lorenzo (Santa Fe), por el 
desmonte de una franja de mil metros por siete de ancho sobre el 
borde costero del islote Pancho, que forma parte de un área natural 
protegida mediante ordenanza municipal, confirmaron a AIM desde 
la organización ambientalista Guardianes de Victoria. La 
investigación podría extenderse a la responsabilidad, por omisión, 
de funcionarios provinciales y municipales.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/15/victoria-
fiscal-imputo-a-las-empresas-santafesinas-que-desmontaron-
islas-protegidas/

POLÍTICA
PRODUCTORES ADVIERTEN FALTA DE RESPUESTAS DEL 
GOBIERNO Y TRABAS EN LOS BANCOS
Paraná, 16 de noviembre (AIM). El campo entrerriano atraviesa 
situación delicada y la ayuda del gobierno no llega como se prometió 
y las entidades financieras no cumplieron con lo que se habían 
comprometido para estimular la actividad, advirtió a AIM el director 
del tercer distrito de Federación Agraria argentina (FAA), Elvio Guía,  
quien indicó: “Estamos con algunas dificultades entre la burocracia y 
la tecnocracia”.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/16/productores-
advierten-falta-de-respuestas-del-gobierno-y-trabas-en-los-
bancos/

POLÍTICA
BOHMER: “LO QUE PASA EN GUALEGUAYCHÚ NO ES 
NORMAL Y QUEREMOS RESPUESTAS”
Paraná, 17 de noviembre (AIM). La alarmante cifra de casos de 
cáncer en Gualeguaychú movilizan a la comunidad, “ya que lo que 
ocurre no es normal”, afirmó a AIM Marcela Bohmer, paciente 
oncológica. El Parque Industrial podría ser la causa de la delicada 
situación de la salud pública.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/17/bohmer-lo-
que-pasa-en-gualeguaychu-no-es-normal-y-queremos-
respuestas/

PROVINCIALES
EN ENTRE RÍOS NO HAY AULAS NI DOCENTES PARA 
GARANTIZAR EL JARDÍN DE CUATRO
Paraná, 17 de noviembre (AIM).- Desde principios del año pasado 
rige en todo el país la obligatoriedad de la educación inicial para 
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Sofía: “No entendía nada; no 
sabía por qué ser judío era 
causante de la palabra muerte”

POLÍTICA

10/11/16

S o f í a   O r d i n a n c  Ta l g h a m ,  transitó ese “laberinto” de su vida para 
sobreviviente del holocausto, narró convertirlo en espada para luchar 
su historia en Paraná.   Su contra el olvido de aquellos años 
testimonio lo brindó en el auditorio oscuros.
de la escuela Normal, de la 
Universidad Autónoma de Entre Te n í a  t r e s  a ñ o s  c u a n d o  l a  
Ríos (Uader), en el marco de la desarraigaron de su madre: “No 
Semana de recordación de la Shoá.  entendía nada, era muy chiquita. Llegó 
Cada  una  de  sus  pa labras  un día que nunca más la vi, de mi padre 
p e n e t r a r o n  c o n  a n g u s t i a  y  no recordaba nada tampoco, lo habían 
esperanza en sus interlocutores, llevado, también, a los campos. Ahí 
registró AIM.  “Ser judío en esos comenzó mi lucha”, relató.
años en Europa era una cruz a ser 
condenado a morir”, afirmó. La infancia es trascendente y 

constitutiva en la vida del sujeto, ella lo 
Sofía nació en Bélgica en 1939, ese sabe bien porque le pasaron “cosas 
año estalló la Segunda Guerra Mundial. terribles siendo muy chiquita; no sabía 
Ella es una de las víctimas del odio al por qué ser judío era causante de la 
Otro y su vida es un relato viviente del palabra muerte. Tampoco entendía lo 
dolor y las profundas y punzantes que era ser católico o judío, lo principal 
huellas que dejó la Shoá, es decir, la era que las personas sean buenas y 
persecución y aniquilación sistemática que no hicieran daño”, contó.
de los judíos europeos por parte del 
Estado alemán nacionalsocialista y sus Sofía remarcó que sus salvadores 
colaboradores. arriesgaron su propia vida al saber que 

protegían a un judío “no era fácil en 
Sus padres murieron en Auschwitz, esos tiempos tener cerca un judío. Ser 
pero ella y su hermano se salvaron por judío en esos años en Europa era una 
el amor: “Después de muchos años me cruz a ser condenado a morir”.
di cuenta de muchas cosas; fui 
protegida, la verdad es que tuve la 
suerte de que mucha gente me L e e r  m á s  e n :  
protegiera; había mucha maldad pero, http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
también, había mucha bondad”, relató 1/10/sofia-no-entendia-nada-no-
en Paraná Sofía. s a b i a - p o r - q u e - s e r - j u d i o - e r a -

causante-de-la-palabra-muerte/
La llamaron Noel —porque llegó a una 
familia belga cerca de las fiestas del fin 
de año cristiano— para que los nazis no 
la identifiquen, pero ella es Sofía y 
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Sofía Ordinanc Talgham, sobreviviente de la Shoá, narró su historia en Paraná. Foto: AIM.



Gualeguaychú quiere saber 
por qué hay tantos casos 
de cáncer

POLÍTICA

13/11/16

Una multitud de ciudadanos es preocupante”.
autoconvocados de Gualeguaychú 
marchó hoy para exigir a las En ese sentido, remarcaron que los 
autoridades respuestas científicas y desconforma “el haber llegado a 
políticas ante la alarmante cantidad conocer estas cifras, en base a un 
de casos de cáncer en la ciudad, que estudio hecho con gran esfuerzo y 
supera la media normal, informaron dedicación por un periodista local. 
a AIM. Hubiera sido mejor que la información 

proviniera de las autoridades sanitarias 
U n  c e n t e n a r  d e  v e c i n o s  d e  competentes”.
Gualeguaychú se concentraron en el 
anfiteatro de la ciudad para marchar “Tenemos derecho a conocer las 
hasta los obeliscos, donde hablaron causas de este aumento exponencial 
familiares de personas con cáncer y se en los casos de cáncer. Y por ello 
leyó un petitorio que se entregará a las queremos saber, qué se ha hecho a fin 
autoridades municipales. de determinarlas y, en su caso, qué 

medidas se han adoptado para 
La marcha “superó las expectativas”, controlar esta dramática situación”, 
indicó a esta Agencia Nicolás remarcaron.
Rodríguez, uno de los organizadores 
de la jornada que se inició por las redes Sin embargo, valoraron “todo lo que se 
sociales. hace en la ciudad en materia de 

atención primaria de la salud, en 
Al respecto, el activista indicó que consonancia con la ampliación de 
quieren “que esto no quede acá; que competencias comunales introducidas 
siga la lucha, que todos sigamos por la reforma constitucional de 2008”, 
preguntándonos por qué hay tanto pero subrayaron que no pueden 
cáncer en la ciudad y esperamos una “continuar como espectadores de este 
pronta respuesta de las autoridades”. terrible flagelo”.

El petitorio
El petitorio precisamente enuncia que L e e r  m á s  e n :  
los vecinos están “muy preocupados http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
por el crecimiento alarmante de los 1/13/gualeguaychu-quiere-saber-
casos de cáncer que se registran en por-que-hay-tantos-casos-de-
Gualeguaychú en los últimos años. cancer/
Concretamente: mientras que la media 
provincial indicaría como normal 260 
casos por año, se registraron en cambio 
717, es decir, casi tres veces el número 
base. Nos alarma más aún, el conocer 
q u e  m u c h o s  d e  e s o s  c a s o s  
corresponden a distintos tipos de 
cáncer infantil, cuyo aumento también 
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niños y niñas de cuatro años. Sin embargo, las autoridades de las 
escuelas se ven desbordadas ante las consultas de los padres 
porque no cuentan con espacio ni docentes para dar respuesta al 
incremento de la demanda educativa y en una escuela de Paraná, 
por ejemplo, había 31 inscritos para cinco cupos. “Lo más indignante 
de esto es que ocurre mientras Panozzo y Bordet avanzan en el 
recorte y cierre de aulas y cargos”, dijo a AIM el secretario general de 
la seccional Paraná, Claudio Puntel.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/17/en-entre-
rios-no-hay-aulas-ni-docentes-para-garantizar-el-jardin-de-
cuatro/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN PLAYAS ACCESIBLES PARA PERSONAS CON 
MOVILIDAD REDUCIDA
Paraná, 17 de noviembre (AIM).- Un proyecto de Ley que ingresó 
esta semana en la Cámara de Diputados promueve la creación de un 
“servicio de playa accesible” para personas con discapacidades 
motrices en todos los balearios públicos y privados de la provincia. 
La iniciativa prevé que se garanticen pasarelas, baños, 
estacionamientos y cartelería que faciliten la adaptación de los 
ciudadanos sujetos de la legislación, supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/17/impulsan-
playas-accesibles-para-personas-con-movilidad-reducida/ 

POLÍTICA
TIROTEARON CASA DE ACTIVISTA A DÍAS DE LA MARCHA 
CONTRA SOLUCIONES AMBIENTALES
Paraná, 18 de noviembre (AIM). En la madrugada de este viernes la 
casa de Antonio Ibelli, uno de los vecinos afectados por la 
contaminación que genera la empresa Soluciones Ambientales, fue 
tiroteada, confirmó AIM. El domingo se realizará la movilización que 
se reprogramó la semana pasada por el mal tiempo. Reclaman que 
e l  g o b i e r n o  t o m e  m e d i d a s  u r g e n t e s .
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/18/tirotearon-
casa-de-activista-a-dias-de-la-marcha-contra-soluciones-
ambientales/

POLÍTICA
SALUD: ADVIERTEN SOBRE LA FALTA DE UNA POLÍTICA DE 
ATENCIÓN PRIMARIA EN LA PROVINCIA
Paraná, 19 de noviembre (AIM).- En Entre Ríos hay 67 hospitales 
públicos y 205 centros de salud diseminados en los 17 
departamentos. Sin embargo, un gran porcentaje de las consultas y 
atenciones se termina concentrando en los cuatro o cinco 
nosocomios de mayor complejidad que, a menudo, se ven 
desbordados. "No se habla de una atención primaria, no hay una 
política que tienda a recuperar los centros de salud en todo lo que 
tiene que ver con prevención", dijo a AIM Mirta Stronati, delegada 
gremial  y t rabajadora del  hospi ta l  Pascual  Palma.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/19/salud-
advierten-sobre-la-falta-de-una-politica-de-atencion-primaria-
en-la-provincia/

PROVINCIALES
LA SUBVENCIÓN A BIBLIOTECAS POPULARES NO CUMPLE 
CON SU FINALIDAD
Paraná, 19 de noviembre (AIM).- La Ley de Creación y 
funcionamiento de las bibliotecas populares  prevé la entrega de un 
subdidio "mensual" para gastos de "personal, mantenimiento y 
adquisición de material bibliográfico”. Sin embargo, al menos desde 
2008 la provincia gira los fondos con varios meses de retraso. "El 
desconocimiento del momento de cobro no permite pensarlos para 
un gasto corriente. No sirven para esa finalidad", dijo a AIM el 
presidente de la comisión directiva de la Biblioteca Popular de 
Paraná, Iván Brizuela.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/19/la-
subvencion-a-bibliotecas-populares-no-cumple-con-su-
finalidad/

PROVINCIALES
AVANZA LA CAUSA POR LA ESCUELA FUMIGADA DE SANTA 
ANITA
Paraná, 20 de noviembre (AIM).- La investigación por la fumigación 
de la escuela 44 de Santa Anita -ocurrida en diciembre de 2014 y por 
la que hay tres imputados- sigue avanzando con numerosos pedidos 
de informes a organismos públicos provinciales y nacionales y otras 
medidas destinadas a reunir pruebas que, para la Fiscalía, serían 
suficientes para avanzar en el trámite con miras a un juicio. En 
principio la acusación es por lesiones leves culposas y 
contaminación ambiental culposa, dijo a AIM el Fiscal de 
Coordinación del Concepción del Uruguay, Fernando Lombardi.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/20/avanza-la-
causa-por-la-escuela-fumigada-de-santa-anita/

PRODUCCIÓN
FRIGORÍFICOS ENTRERRIANOS RECIBIRÁN INSPECCIONES 
DE INOCUIDAD ALIMENTARIA DE ESTADOS UNIDOS
Paraná, 20 de noviembre (AIM).- El Servicio de inocuidad e 
inspección de los alimentos (Fsis por su sigla en inglés) de Estados 
Unidos enviará técnicos a plantas frigoríficas argentinas para 
habilitar las exportaciones de carne vacuna a ese país, suspendidas 
desde 2001. "Se están preparando todas las plantas para recibir la 
inspección sanitaria", dijo a AIM el consejero del Instituto de 
Promoción de la Carne Vacuna Argentina (Ipcva), Gonzalo Álvarez 
Maldonado y confirmó la presencia de los técnicos norteamericanos 
en la provincia.
L e e r  m á s  e n  
http:/ /www.aimdigital.com.ar/2016/11/20/frigorif icos-
entrerrianos-recibiran-inspecciones-de-inocuidad-alimentaria-
de-estados-unidos/

POLÍTICA
FIT ANTAGÓNICO CON LOS PARTIDOS DEL AJUSTE
Paraná, 20 de noviembre (AIM).- Unos 20.000 militantes y 
simpatizantes del Frente de Izquierda y los Trabajadores (FIT) se 
reunieron en Atlanta (Capital Federal) para pararse frente al ajuste 
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El proyecto de ley de 
Responsabilidad por daños 
del Estado “es un escudo 
a la impunidad”

POLÍTICA

14/11/16

La Corriente Socialismo Popular del Para la Corriente Socialismo Popular, 
Partido Socialista alertó a los “el proyecto deriva de normas 
senadores de la provincia ante la c la ramente  incons t i t uc iona les  
e v e n t u a l  a p r o b a c i ó n  d e l  modificadas por el kirchnerismo en 
inconstitucional proyecto de ley de forma sorpresiva al aprobarse el nuevo 
Responsabilidad por daños del Código Civil y Comercial para salvar a 
Estado, que consiguió media funcionarios responsables de las 
sanción en Diputados el 8 de irregularidades que provocaron la 
noviembre pasado, y los instó a tragedia de Once.  Nos preguntamos, 
rechazarlo contundente ya que entonces, a quién se querrá salvar 
“tiene la intención de crear en Entre ahora con esta nueva manera que ha 
Ríos una nueva categoría de encontrado el oficialismo de conquistar 
víctimas, las víctimas de segunda. mayores territorios de impunidad, 
Se trata de un escudo a la siempre en perjuicio de la gente”.
impunidad”, se informó a AIM.

De qué se trata
En diálogo con esta Agencia, la E l  proyecto busca regular  la  
abogada Emma Bargagna, quien junto responsabilidad Civil del Estado 
con su par Santiago Reggiardo lideran provincial, municipios y comunas en 
el espacio, afirmó que “este proyecto “todas sus manifestaciones y niveles” 
del oficialismo dispone que los daños por los daños que “por su acción u 
que cometan funcionarios o empleados omisión” le produzca a los bienes o 
del Estado deberán ser reclamados por derechos de las personas.
la víctima por la vía administrativa y 
luego por la judicial, ante tribunales que 
no son civiles, y sin posibilidades de 
acceder a la Corte ejerciendo la 
defensa, pues las causas no 
corresponderán al fuero civil”.

Bargagna advirtió que además que el 
proyecto, “admite una indemnización 
que no alcanzará el daño moral ni el 
daño futuro, en trámites en los que el 
Fiscal de Estado no tendrá obligación 
de hacer citar a juicio al funcionario o 
empleado presuntamente responsable 
del acto ilícito.

Escudo a la impunidad
La abogada explicó que “si obtuviera 
sanción este proyecto, al escudo de 
impunidad que se creó para los 
funcionarios corruptos durante estos 
últimos 20 años, a partir de la 
jurisprudencia de la Sala Penal del 
Superior Tribunal de Justicia de la 
provincia también se los liberará de 
toda responsabilidad por los daños 
cometidos en el ejercicio de la función”.

Bargagna opinó que otra vez “será el 
Pueblo es decir, el bolsillo de la gente, 
el que deberá asumir las condenas que 
se dispondrán sólo contra el Estado, en 
caso de reconocerse a la víctima la 
acotada indemnización que prevé el 
proyecto, porque los funcionarios 
quedarán liberados”.
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en marcha de Mauricio Macri, Sergio Massa y los gobernadores, 
entre ellos Gustavo Bordet. Se proponen construir poder obrero y 
s o c i a l i s t a .  P o r :  C é s a r  B a u d i n o  ( * ) ,  p a r a  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/20/fit-
antagonico-con-los-partidos-del-ajuste/

POLÍTICA
RECLAMAN QUE SE TRASLADE SOLUCIONES AMBIENTALES 
Y QUE EL GOBIERNO CONTROLE LAS EMPRESAS 
CONTAMINANTES
Gualeguay, 21 de noviembre (AIM). Ciudadanos de Gualeguay, 
acompañados por el Foro Ambiental, marcharon este domingo para 
exigir el traslado de la planta de la empresa Soluciones Ambientales 
del grupo Quimiguay, que funciona en Enrique Carbó, por la 
contaminación que  genera, registró AIM. Además, se reclamó al 
gobierno de Entre Ríos mayores controles sobre la industria, ya que 
la secretaría de Ambiente permite la contaminación por omisión.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/20/reclaman-
que-se-traslade-soluciones-ambientales-y-que-el-gobierno-
controle-las-empresas-contaminantes/

PROVINCIALES
BERRUHET: “HAY QUE COMENZAR A PENSAR Y REALIZAR 
UNA PRODUCCIÓN MIXTA”
Paraná, 21 de noviembre (AIM). El cambio climático obliga a los 
productores a replantearse estrategias y la producción mixta es la 
alternativa a un esquema productivo agotado, afirmó a AIM el 
presidente de la Cooperativa Agrícola, Ganadera y de Servicios 
Públicos Aranguren Limitada (Coopar), Felipe Berruhet, quien 
consideró la innovación como la clave para el progreso del sector.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/21/berruhet-
hay-que-comenzar-a-pensar-y-realizar-una-produccion-mixta/

POLÍTICA
EL HERMETISMO DEL GOBIERNO LLEVA A LOS DOCENTES A 
CERRAR EL CICLO LECTIVO CON PAROS
Paraná, 22 noviembre (AIM). Los principales gremios del magisterio 
resolvieron realizar paro este miércoles ante el vaciamiento del 
sistema público de educación que implica el cierre de cursos, bajos 
salarios y serios problemas de infraestructura, confirmó AIM. El 
gobierno de Gustavo Bordet se había comprometido a retomar las 
paritarias en el segundo semestre del año pero no cumplió e 
intensificó la crisis con más ajuste.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/22/el-
hermetismo-del-gobierno-lleva-a-los-docentes-a-cerrar-el-
ciclo-lectivo-con-paros/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
DIPUTADOS: LA OPOSICIÓN DIO SUS VOTOS PARA 
APROBARLE EL PRESUPUESTO A BORDET
Paraná, 22 de noviembre (AIM).- Pese a que el oficialismo no dio 
marcha atrás con la delegación de facultades al poder Ejecutivo y a 
que se mantuvo la no participación de los municipios de la mayor 
recaudación prevista con la Ley 10.270, los bloques de la oposición 
en la Cámara de Diputados dieron su voto favorable -con críticas en 
particular pero con el acompañamiento en general- al proyecto de 
Presupuesto 2017, registró AIM. 
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/23/diputados-la-
oposicion-dio-sus-votos-para-aprobarle-el-presupuesto-a-
bordet/

PROVINCIALES
PRODUCTORES DE SEGUROS PIDEN TRIBUTAR COMO 
PROFESIÓN LIBERAL EN LA PROVINCIA
Paraná, 22 de noviembre (AIM).- A los productores asesores de 
seguros se les aplica en Entre Ríos una alícuota del seis por ciento 
para el pago del impuesto sobre los Ingresos Brutos. Sin embargo, 
desde la asociación que los representa (Apaser) sostienen que 
están mal categorizados y que se los considera como comisionistas 
cuando reúnen las características de las profesiones liberales, que 
tributan el dos por ciento. Es por eso que presentaron pedidos de 
audiencia a autoridades provinciales, incluido el gobernador, 
Gustavo Bordet, para tratar el tema, indicó a AIM la presidenta de la 
entidad, Silvia Bechir.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/22/productores-de-
seguros-piden-tributar-como-profesion-liberal-en-la-provincia/

PROVINCIALES
PREOCUPA LA CONTAMINACIÓN DEL PARQUE INDUSTRIAL 
DE GUALEGUAYCHÚ POR LA GRAN CANTIDAD DE 
ENFERMEDADES EN LA CIUDAD
Paraná, 23 de noviembre (AIM). El Foro Ambiental de Gualeguaychú 
dio a conocer públicamente un análisis que expone que el Parque 
Industrial contamina el curso de agua que desemboca cerca de la 
toma de agua potable de la ciudad. “Nos preocupa mucho el tema 
porque hay una gran cantidad de enfermedades y no se sabe la 
causa”, dijo a AIM Raúl Almeida, integrante de la organización no 
gubernamental.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/23/preocupa-la-
contaminacion-del-parque-industrial-de-gualeguaychu-por-la-
gran-cantidad-de-enfermedades-en-la-ciudad/

POLÍTICA
RECLAMAN LA CREACIÓN DE UN SEGURO AGRÍCOLA 
INTEGRAL
Paraná, 23 de noviembre (AIM). El vicepresidente de la Cooperativa 
Agrícola, Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren Limitada 
(Coopar), Juan Adolfo Balbi, reclamó al Estado que analice la 
posibilidad de crear un Seguro agrícola integral, para que ayude a 
los productores a paliar los desastres que provocan las variables 
meteorológicas. “Hay algunos esbozos, y el tema se está 
empezando a hablar, pero si no se avanza, no habrá institución que 
pueda resistir, sea cooperativa o privada. Debemos buscar una 
solución entre todos, porque si no lo hacemos, será inviable sembrar. 
Lamentablemente, los eventos climáticos cada vez nos pegarán 
más fuerte y si no tomamos medidas, terminarán por quebrar el 
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Denuncian que “hay un 
incremento desmesurado” 
del accionar policial en contra 
de la militancia política

POLÍTICA

15/11/16

En Entre Ríos “hay un incremento casos por los distintos estamentos del 
desmesurado del accionar policial, Estado”, interpretó Iparraguirre.
absolutamente ilegal, en contra de la 
militancia política”, advirtieron a AIM Ante ese escenario se solicitó una 
desde la multisectorial integrada por audiencia a autoridades del gobierno de 
sindicatos y  partidos de izquierdas.  Gustavo Bordet “para que tomen cartas 
Piden a las autoridades del gobierno en el asunto, ya que es increíble y 
provincial “que tomen cartas en el disparatado que un funcionario público 
asunto, ya que no se tratan de casos sostenga a un ciudadano que no se 
aislados”. pueden pegar carteles ni hacer 

manifestaciones en contra del  
En la provincia,  “hay un incremento presidente de la Nación, por lo que 
desmesurado del accionar policial, amerita que se investigue esto”, dijo el 
absolutamente ilegal, en contra de la abogado. Además, indicó: “Es claro que 
militancia política y de la expresión hay una responsabilidad de las 
p lu ra l  que  requ ie re  cua lqu ie r  autoridades provinciales, de quienes 
democracia, que es  que la ciudadanía depende la Policía, de cuáles son las 
pueda expresar libremente sus ideas”, pautas que deben direccionar la misma 
indicó a esta Agencia José Iparraguirre,  y, por lo tanto, el gobierno provincial 
militante del Partido Comunista (PC) y debe l lamar la atención a los 
abogado de derechos humanos. funcionarios  sobre esta situación, por lo 

que debe haber una directiva que deje 
Lo que preocupa es la regularidad con en claro que no es ilegal ni tipifica delito 
que se presentan los casos en los que ni contravención la expresión de 
se intenta detener a militantes que cualquier ciudadano en contra del 
pegan carteles o realizan pintadas en la presidente de la nación, del gobierno 
vía pública; los hechos comenzaron con provincia o estamento del Estado, 
intimidaciones a militantes del Partido porque es parte del  disenso 
Comunista Congreso Extraordinario, democrático”.
luego a empeladas del ministerio de 
Acción Social y, ahora, a integrantes de 
Resistiendo con aguante.

“La violencia institucional se incrementó 
en estos últimos meses”, aseguró a esta 
Agencia Martín Arias, de Resistiendo 
con aguante, quien precisó: “Se 
registraron casos en que la Policía 
intentó detener a militantes sociales por 
expresarse con afiches; sin ir más lejos 
este lunes unos compañeros de la 
agrupación pegaban unos carteles con 
cinta adhesiva convocando a una 
actividad que se realizará  y pararon dos 
policías argumentando que no se puede 
hablar mal del presidente (Mauricio) 
Macri y se le preguntó si había alguna 
normativa y como ninguna respuesta 
fue favorable llegaron más uniformados 
hasta el Jefe Comisario del 911”.

Lo que ocurre respondería “al un ‘humor 
de época’ que marca el contexto 
internacional y nacional; ya que la gran 
crisis del capitalismo hace que los 
sectores de la extrema derecha 
comiencen a llegar a los gobiernos y 
genera un clima que, efectivamente, es 
recogido de mala manera en distintos 

 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2016 

Página 135

s i s t e m a ” ,  a f i r m ó  a  A I M  e l  d i r i g e n t e .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/23/reclaman-
la-creacion-de-un-seguro-agricola-integral/

POLÍTICA
SE REALIZÓ UNA SENTADA ANTI-REPRESIVA Y SE RECLAMÓ 
EL DESARME DE FUNCIONARIOS DENUNCIADOS POR 
VIOLENCIA
Paraná, 24 de noviembre (AIM).  Activistas de diferentes 
organizaciones realizaron frente a Prefectura Naval Argentina en 
Paraná la primera sentada anti-represiva, informaron a AIM. 
Reclamaron el desarme de los funcionarios denunciados por 
violencia de género y el cese de la violencia institucional.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/24/se-realizo-
una-sentada-anti-represiva-y-se-reclamo-el-desarme-de-
funcionarios-denunciados-por-violencia/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
INQUILINOS ENTRERRIANOS CELEBRAN LA MEDIA SANCIÓN 
A LOS CAMBIOS DEL CÓDIGO CIVIL
Paraná, 24 de noviembre (AIM).- Este miércoles el Senado de la 
nación dio media sanción a un proyecto de modificación del Código 
Civil y Comercial que establece nuevas condiciones para los 
contratos de locación de inmuebles. La iniciativa fija topes al 
porcentaje de reajustes de los alquileres, reduce los depósitos en 
garantía y determina la exclusiva obligatoriedad de los propietarios 
en el pago de los impuestos. "Era algo que se necesitaba y mucho 
porque en un ámbito en que no existe Ley gana siempre el más 
fuerte que es el mercado inmobiliario", dijo a AIM Augusto Muñoz, 
i n t e g r a n t e  d e l  g r u p o  I n q u i l i n o s  O r g a n i z a d o s .
L e e r  m á s  e n  
http: / /www.aimdigital .com.ar/2016/11/24/ inqui l inos-
entrerrianos-celebran-la-media-sancion-a-los-cambios-del-
codigo-civil/

POLÍTICA
EL UR-FASCISMO EN ASCENSO
Paraná, 25 de noviembre (AIM). En este ensayo al que accedió AIM, 
el filósofo Gustavo Lambruschini [*] realiza duro un diagnóstico que 
devela la futura aceleración y expansión de una derecha variopinta 
en Occidente y el mundo que confirma una pestífera pandemia. Ante 
un escenario diatópico el texto es un disparador que abre la 
discusión sobre qué debe hacer ante el Ur-fascismo en ascenso la 
clase trabajadora y la juventud, a las que ya no les dejan lugar en 
este mundo.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/25/el-ur-
fascismo-en-ascenso/ 

CULTURA
ESTO NO ES UNA OBRA DE ARTE
Paraná, 24 de noviembre (AIM). David Nahon propone un nuevo 
vínculo desde el arte contemporáneo, donde la palabra y lo 
espontáneo del acontecimiento se torna una obra en sí. El artista 
contó a AIM cómo fue su recorrido desde el arte y psicoanálisis para 
darle sentido a su producción. Por Valentina Bolcatto [*] para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/25/esto-no-es-
una-obra-de-arte/

 POLÍTICA
GALIMBERTI: “HAY MUCHO POR CONSTRUIR”
Paraná, 25 de noviembre (AIM). El  nuevo presidente del Comité 
provincial de la Unión Civica Radical (UCR) de Entre Ríos, Pedro 
Galimberti, destacó a AIM que el centenario partido posee “mucha 
presencia territorial que hacía tiempo que no se tenía”, pero indicó 
que “hay mucho por construir”, para fortalecer la fuerza. El 
intendente reconoció diferencias ideológicas con el partido de la 
derecha conservadora (PRO) que integra el Frente Cambiemos pero 
aclaró que las discrepancias se deberán solucionar “a medida que 
surjan”.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/25/galimberti-
hay-mucho-por-construir/

POLÍTICA
CON DOS ACTOS, RECLAMARON EN PARANÁ LA 
EMERGENCIA EN VIOLENCIA DE GÉNERO
Organizaciones de mujeres, partidos políticos, gremios y familiares 
de víctimas se manifestaron este viernes en la capital provincial para 
exigir la declaración de la emergencia en violencia de género. La 
jornada se dividió en dos actos: algunas agrupaciones se dirigieron 
con su reclamo a Casa de Gobierno y otro sector se realizó un acto 
frente al mural Memoria colectiva, que recuerda a las victimas de 
femicidios en la provincia, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/25/con-dos-
actos-reclamaron-en-parana-la-emergencia-en-violencia-de-
genero/

POLÍTICA
EL CERROJO DE BORDET SOBRE LA COPARTICIPACIÓN 
GENERA FUERTE MALESTAR EN INTENDENTES
Paraná, 28 de noviembre (AIM). La decisión del Ejecutivo de no 
coparticipar a municipios lo recaudado por la Ley 10.270 molesta a 
los intendentes de Cambiemos, quienes gobiernan sobre la mayoría 
de las comunas en la cartografía entrerriana, confesó a AIM el 
presidente del Comité provincial de la Unión Cívica Radical (UCR) 
de Entre Ríos, Pedro Galimberti. Sin embargo, se mostró conciliador 
con Gustavo Bordet al condonarlo “herencia recibida”.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/28/el-
cerrojo-de-bordet-sobre-la-coparticipacion-genera-fuerte-
malestar-en-intendentes/

POLÍTICA
LA ONU ADVIRTIÓ QUE ENTRE RÍOS ES UNA DE LAS 
PROVINCIAS QUE VIOLA LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS 
MUJERES
Paraná, 29 de noviembre (AIM). La Organización de Naciones 
Unidas (ONU) instó al Ejecutivo nacional a facilitar el acceso seguro 
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Bahl: “Las expectativas para 
el año que viene no son 
muy positivas”

POLÍTICA

16/11/16

En esta columna de opinión titulada se está discutiendo. Incluso, ha habido 
Trump, la deuda y los nuevos opiniones cruzadas. El FMI sugiere un 
escenarios, el vicegobernador de mayor recorte fiscal para el próximo 
Entre Ríos, Adán Bahl,  afirmó que año dados los niveles actuales y las 
“en términos generales,  las débiles señales de recuperación, ante 
expectativas para el año que viene lo que Marcos Peña tuvo que aclarar 
no son muy positivas”. En ese que el FMI no les va a imponer el rumbo 
sentido, el contador afirmó que la económico.
p r u d e n c i a  e n  t o r n o  a l  
endeudamiento “es imperativa, Dejando de lado el análisis de este 
como también es imperativo utilizar organismo internacional, en términos 
todas las herramientas disponibles generales, las expectativas para el año 
para ocuparnos de lo que tiene que que viene no son muy positivas. La 
ser el plan principal en la Argentina inflación persiste y cerrará el año en 
de hoy y la que viene: crear empleo”. torno al 40 por ciento, el salario de los 

trabajadores no se recupera, las 
La victoria de Donald Trump en los jubilaciones y los planes sociales han 
Estados Unidos augura cambiar el perdido poder adquisitivo y no hay 
panorama de la economía mundial y no crecimiento  del empleo. Los datos 
necesariamente para bien. En la muestran además altos niveles de 
Argentina tenemos que estar muy precarización laboral, que exponen 
atentos a las transformaciones que se sobre todo a los grupos de menores 
están dando en el mundo, porque de ingresos. Las promesas de campaña 
eso depende también el perfil de se van sintiendo como ecos cada vez 
inserción económica y productiva en el más lejanos en un país en el cual un 
que debemos trabajar. Adán Humberto tercio de la población vive en la 
Bahl. p o b r e z a .  L a s  t a n  e s p e r a d a s  

inversiones por ahora no se han 
El último informe que hizo el Fondo mater ial izado en una apuesta 
Monetario Internacional (FMI) sobre la productiva que genere empleo. En ese 
economía argentina no ha sido muy marco, urge pensar cuál es el rumbo y 
auspicioso. Al tiempo que sus cuáles los planes económicos que cada 
directores elogiaron las reformas que vez tienen opciones más restringidas.
se han llevado adelante desde que 
asumió el gobierno de Mauricio Macri, 
las previsiones de crecimiento L e e r  m á s  
económico son poco alentadoras. Se en:http://www.aimdigital.com.ar/201
estima que la caída del PBI de 2016 6/11/13/bahl-las-expectativas-para-
será más grande que la que se el-ano-que-viene-no-son-muy-
esperaba y que la recuperación para el positivas/
2017, más baja de lo que el gobierno 
mismo proyecta en el presupuesto que 

Foto: Archivo AIM.
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de las mujeres a la interrupción voluntaria del embarazo y a la 
atención post aborto. Entre Ríos  está entre las 16 provincias que 
viola el fallo de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) que ordenó 
protocolos que hagan efectiva y accesible la práctica. La retrograda 
guía que del ministerio de Salud se sostiene en la provincia es 
“porque hay muchas patas con túnicas que impiden que las mujeres 
accedan a sus derechos”, advirtió a AIM Carolina Comaleras, 
licenciada en Obstetricia. Sin embargo, “las niñas, adolescentes y 
mujeres del país deben saber que su derecho está vigente y hay que 
exigirlos”, aclaró Soledad Deza.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/29/onu-
advirtio-que-entre-rios-es-una-de-las-provincias-que-viola-los-
derechos-humanos-de-las-mujeres/

PROVINCIALES
FEDECO RENOVÓ AUTORIDADES CON FUERTES 
EXPECTATIVAS PARA EL CAMPO
Paraná, 29 de noviembre (AIM). La Asamblea Anual Ordinaria de la 
Federación Entrerriana de Cooperativas (Fedeco) aprobó la 
memoria y el balance general y eligió como presidente a Daniel 
Kindebaluc y reeligió como vicepresidente a Gonzalo Álvarez 
Maldonado, registró AIM. Desde la entidad gestionaran ayudas para 
el sector. Auguran que el Estado reduzca la presión impositiva, sea 
más ágil y transparente y resuelva los problemas de infraestructura.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/29/fedeco-
renovo-autoridades-con-fuertes-expectativas-para-el-campo/

POLÍTICA
RECLAMAN POLÍTICAS DE ESTADO PARA EL SECTOR 
COOPERATIVO
Paraná, 29 de noviembre (AIM). Los datos son escalofriantes. Según 
el Instituto Nacional de Estadística y Censo (Indec) la pobreza 
alcanza al 32,2 por ciento de los argentinos, y la indigencia, al 6,3 por 
ciento. Y, según el Centro de Economía Política Argentina, volvió a 
crecer entre mayo y junio de este año. En la región pampeana, que 
integra Entre Ríos, en esta gestión de gobierno nacional, pasó del 
19,8 por ciento al 33,9.   El presidente de la Cooperativa Agrícola, 
Ganadera y de Servicios Públicos Aranguren Limitada (Coopar), 
Felipe Berruhet, afirmó a AIM que “el Estado debe saber que la 
generación de puestos de trabajo no se conseguirá aumentando la 
tasa de impuestos inmobiliarios rurales, subrurales, o con agentes 
de retención, que cada vez son más.  Así no saldremos del 32,2 por 
ciento de pobres y repetiremos lo mismo que venimos haciendo 
desde hace años”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/29/reclaman-
politicas-de-estado-para-el-sector-cooperativo/

EL GOBIERNO PROMUEVE UNA ACTUALIZACIÓN CATASTRAL 
PARA AMPLIAR LA RECAUDACIÓN
Paraná, 30 de noviembre (AIM). El Ejecutivo provincial envió al 
Senado un proyecto de Ley por el que creará un régimen de 
declarativo voluntario y excepcional de incorporación de mejoras 
introducidas en inmuebles situados en la provincia y no 
denunciadas. La iniciativa ingresó al hemiciclo junto al proyecto de 
Presupuesto que fue en revisión luego de la media sanción en 
Diputados, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/el-gobierno-
promueve-una-actualizacion-catastral-para-ampliar-la-
recaudacion/

PROVINCIALES
LA CONTAMINACIÓN MATA
Paraná, 30 de noviembre (AIM). Tras el informe del Foro Ambiental 
de Gualeguaychú, que expone que el Parque Industrial contamina el 
curso de agua que desemboca cerca de la toma de agua potable de 
la ciudad, el médico especialista en Endocrinología y Metabolismo 
Sergio Schlimovich afirmó a AIM que algunos tóxicos persistentes se 
comportan como disruptores endócrinos (DEs), y representan un 
tipo especial de contaminantes o compuestos tóxicos persistentes 
(cPPS). “Las consecuencias de algunas de estas sustancias sobre el 
sistema endocrino pueden ser graves y a menudo irreversibles”, 
alertó.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/la-
contaminacion-mata/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
LEGISLADORES Y ORGANIZACIONES CONTINUARON EL 
DEBATE POR LA NUEVA LEY DE AGROQUÍMICOS
Paraná, 30 de noviembre (AIM).- La comisión bicameral que trabaja 
en la elaboración de una nueva Ley de Agroquímicos o fitosanitarios 
se reunió este miércoles con la presencia, además de los 
legisladores, de organizaciones agropecuarias y ambientales y 
sindicales. "El que haga las cosas mal tendrá que ser sancionado; no 
podemos pagar justos por pecadores. Nadie quiere que esté la 
producción sobre la ciudadanía ni la ciudadanía sobre la 
producción", dijo a AIM el director del tercer distrito de la Federación 
Agraria Argentina (FAA), Elvio Guía.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/legisladores-
organizaciones-agropecuarias-y-ambientales-continuaron-el-
debate-por-la-nueva-ley-de-agroquimicos/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN UNA LEY PARA PROMOVER EL USO "SEGURO Y 
RESPONSABLE" DE LAS TICS
Paraná, 30 de noviembre (AIM).- Diputados provinciales 
presentaron este miércoles un proyecto de Ley por el cual se busca 
implementar en el sistema educativo provincial "contenidos y 
estrategias sobre el uso seguro y responsable de las Tecnologías de 
la Información y Comunicación (TICs), con el objetivo de ayudar a 
prevenir riesgos y proteger los datos personales, la intimidad y la 
privacidad de las personas, en particular de niños y adolescentes", 
s u p o  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/impulsan-
una-ley-para-promover-desde-la-escuela-el-uso-seguro-y-
responsable-de-las-tics/
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POLÍTICA, LEGISLATIVA
EL SENADO CIERRA LAS PUERTAS DEFINITIVAMENTE AL 
FRACKING
Paraná, 1 de diciembre (AIM). El dictamen de comisión aprobado por 
senadores modificó la ambigüedad del proyecto aprobado en 
Diputados por lo que se prohibirá definitivamente la prospección, 
exploración y explotación de hidrocarburos líquidos y gaseosos por 
métodos no convencionales, incluyendo la técnica de fractura 
hidráulica (fracking), confirmó a AIM el presidente de la comisión de 
Legislación General, Lucas Larrarte. Activistas reconocieron el 
avance pero aclararon que hay pedidos que no se contemplaron.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/01/el-senado-
c i e r r a - l a s - p u e r t a s - d e f i n i t i v a m e n t e - a l - f r a c k i n g /
..........................................................................................................

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
LEGISLADORES Y ORGANIZACIONES CONTINUARON EL 
DEBATE POR LA NUEVA LEY DE AGROQUÍMICOS
Paraná, 1 de diciembre (AIM). La comisión bicameral que trabaja en 
la elaboración de una nueva Ley de Agroquímicos o fitosanitarios se 
reunió este miércoles con la presencia, además de los legisladores, 
de organizaciones agropecuarias y ambientales y sindicales. "El que 
haga las cosas mal tendrá que ser sancionado; no podemos pagar 
justos por pecadores. Nadie quiere que esté la producción sobre la 
ciudadanía ni la ciudadanía sobre la producción", dijo a AIM el 
director del tercer distrito de la Federación Agraria Argentina (FAA), 
Elvio Guía.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/legisladores-
organizaciones-agropecuarias-y-ambientales-continuaron-el-
debate-por-la-nueva-ley-de-agroquimicos/

POLÍTICAS
EMERGENCIA SOCIAL: LA CCC DESTACA LOS ANUNCIOS DEL 
GOBIERNO COMO UN LOGRO DE LAS ORGANIZACIONES
Paraná, 1 de diciembre (AIM). La semana pasada, el gobierno 
nacional anunció que el oficialismo no pondrá trabas en Diputados ni 
habrá veto presidencial contra el proyecto de Ley de Emergencia 
social, con media sanción del Senado. La coordinadora provincial de 
la Corriente Clasista y Combativa (CCC), Silvia García, consideró 
que "fue un round ganado pero todavía hay mucho por pelear" y 
anticipó a AIM: "Si el gobierno no cumple volveremos a estar en la 
calle como siempre lo hemos hecho".
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/emergencia-social-la-
ccc-destaca-los-anuncios-del-gobierno-como-un-logro-de-las-
organizaciones/

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
IMPULSAN UNA LEY PARA PROMOVER EL USO "SEGURO Y 
RESPONSABLE" DE LAS TICS
Paraná, 1 de diciembre (AIM).  Diputados provinciales presentaron 
este miércoles un proyecto de Ley por el cual se busca implementar 
en el sistema educativo provincial "contenidos y estrategias sobre el 
uso seguro y responsable de las Tecnologías de la Información y 
Comunicación (TICs), con el objetivo de ayudar a prevenir riesgos y 
proteger los datos personales, la intimidad y la privacidad de las 
personas, en particular de niños y adolescentes", supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/impulsan-
una-ley-para-promover-desde-la-escuela-el-uso-seguro-y-
responsable-de-las-tics/

LOCALES
MUESTRA DE FIN DE AÑO DE ALUBA PARANÁ
Paraná, 1 de diciembre (AIM). El próximo 15 de diciembre a las 19, 
se realizará la muestra de fin de año de la Fundación Centro de 
prevención y atención contra bulimia y anorexia y otras 
enfermedades sociales (Aluba). La cita es a partir de las 19 e invitan 
a todos a participar, registró AIM.
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/11/30/muestra-
de-fin-de-ano-de-aluba-parana/

PROVINCIALES
OBESIDAD Y SOBREPESO, UN PROBLEMA DE MAYOR 
CUANTÍA
Paraná, 1 de diciembre (AIM). El Instituto de Obra Social de la 
Provincia de Entre Ríos, que integra el Consejo de Obras y Servicios 
Sociales Provinciales de la República Argentina (Cosspra), se sumó 
a la campaña Tomá una decisión de peso, que lanzó el organismo 
nacional para concientizar sobre la obesidad y promover hábitos 
saludables. “Ratificamos nuestra Campaña Hábitos Saludables en 
la población afiliada, extensiva a la comunidad, y promovemos 
estrategias sobre hábitos de vida saludables, alimentación 
equilibrada, variada y moderada, práctica regular de la actividad 
física, y  promoción de entornos saludables”, confirmó a AIM su 
presidente, Fernando Cañete.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/01/obesidad-
y-el-sobrepeso-un-problema-de-mayor-cuantia/

PROVINCIALES
YOGA EN EL EMBARAZO: UN MIMO PARA LA MAMÁ Y EL BEBÉ
Paraná, 24 de noviembre (AIM). “El yoga prenatal mantiene las 
articulaciones sanas y ayuda a mantener la flexibilidad, entre 
muchos otros beneficios”, informó  a AIM la  profesora de yoga 
terapéutico y ayurveda, especializada en yoga para el embarazo y 
postparto, Paola Belmonte, quien destacó: “se pueden usar las 
técnicas practicadas en clase para mantener la calma y tener un 
poco más de control durante el parto”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/01/yoga-en-
e l - e m b a r a z o - u n - m i m o - p a r a - l a - m a m a - y - e l -
bebe/?doing_wp_cron=1480604465.3320970535278320312500

LOCALES
CON UN LAZO ROJO Y VELAS ENCENDIDAS RECORDARON A 
VÍCTIMAS DE VIH-SIDA
Paraná, 1 de diciembre (AIM). Para conmemorar el Día Mundial de la 
Lucha contra el Sida, la Comunidad Homosexual de Entre Ríos 
(Cher) junto a Consejo Municipal de la Diversidad y representantes 
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La justicia ordenó al gobierno 
que disponga jardines para 
escuelas nocturnas 

PROVINCIALES

01/12/16

El Consejo General de Educación maestros que sean necesarios según la 
(CGE) deberá arbitrar las medidas cantidad de niños”.
n e c e s a r i a s  p a r a  p o n e r  e n  
funcionamiento de modo progresivo Es una gran noticia para muchos 
jardines nocturnos para que asistan jóvenes y adultos
los hijos de estudiantes que cursan Sobre la medida, desde la Red de 
en escuelas nocturnas, informaron a Escuelas Nocturnas (REN) se valoró el 
AIM. La comunidad educativa fallo de Rodríguez Signes: “Es una gran 
resaltó la importancia del fallo y noticia para muchos jóvenes y adultos 
valoró el empoderamiento de los que se garantice el derecho a ingresar, 
estudiantes. permanecer, reingresar y egresar de la 

obligatoria escuela secundaria”, dijeron 
El Juzgado de Familia a cargo de Tulio a AIM.
Rodríguez Signes hizo lugar a la 
demanda promovida por una treintena En ese sentido, explicaron que los 
de estudiantes de escuelas nocturnas estudiantes de sectores humildes 
de adultos de Paraná, quienes “necesitan que el Estado ponga a 
interpusieron acción de amparo ante la disposición las condiciones materiales 
negativa del CGE de crear jardines para efectivizar este derecho”, pero 
maternales lúdicos-expresivos. En ese aclararon que el fallo “es un logro de de 
marco, se obligó al gobierno a cumplir los jóvenes movilizados, quienes 
el artículo 43 de la Ley provincial 9890 haciendo pleno ejercicio de su 
que establece que el CGE “garantizará c iudadanía conscientes de la  
en escuelas secundarias de adultos el importancia de la participación política 
funcionamiento de jardines maternales y la movilización, ganaron una gran 
con el propósito de asegurar la batalla ética política por un derecho 
permanencia y egreso de los alumnos y humano básico: estudiar para 
alumnas”. emanciparse y ser libres”.

En ese marco se dio un plazo de 90 días 
para que el organismo arbitre “los L e e r  m à s  e n :  
medidas necesarias para poner en http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
funcionamiento de modo progresivo, 2/01/la-justicia-ordeno-al-gobierno-
habilitando al menos un aula en las q u e - d i s p o n g a - j a r d i n e s - p a r a -
escuelas de adultos Leandro Além, escuelas-nocturnas/
José Marti, Profesor Maximio Victoria, 
Provincia de Neuquén, y Atahualpa 
Yupanqui, para que asistan los hijos de 
aquellos que acrediten y cursen sus 
estudios secundarios en dichas 
instituciones, con asistencia de los 

Noticias destacadas de diciembre

REN: una iniciativa política pedagógica que reivindica la acción en la vida pública.
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El acto encabezado por el jefe de La Cámpora y diputado El PJ entrerriano conducido por el gobernador, Gustavo 
nacional, Máximo Kirchner, en Paraná, dejó en evidencia la Bordet, no dio respaldo institucional.
caída del poder de convocatoria del kirchnerismo en Entre Tal vez la ausencia más resonante fue la del apellido Urribarri en 
Ríos, ante el vacío del Partido Justicialista y las máximas el acto, no porque no fuera previsible en el presente sino porque 
autoridades del gobierno provincial. Sin el aparato estatal, durante sus dos gestiones se esforzó por mostrar a su gestión 
la concurrencia quedó reducida a algunas expresiones del como la mejor expresión más fiel y exitosa del modelo 
llamado transversalismo y dirigentes con menor kirchnerista a nivel nacional.
incidencia en ámbitos de decisión política.

Tampoco hubo dirigentes con cargos de relevancia en el 
No había colectivos llevando militantes ni una multitud que gobierno, pese a los intentos de un sector del Ejecutivo de hacer 
obligara a operativos de tránsito. Pese a la tan mentada pasar la presencia de funcionarios de segunda línea -como el 
participación política durante el kirchnerismo, lo cierto es que -el secretario de Justicia, Martín Uranga- como un respaldo del 
acto de este viernes es prueba de ello- una parte importante del gobierno provincial. De los funcionarios actuales también 
poder la movilización que exhibió el kirchnerismo en sus años estuvieron el secretario de Comercio, Néstor Loggio; el titular 
en el gobierno estuvo cimentada sobre la base del clientelismo, de la Unidad Ejecutora Provincial (UEP), Juan Javier García y el 
el uso de las necesidades populares y la utilización partidaria de subsecretario de Derechos Humanos, Matías Germano.
los recursos del Estado para garantizar la logística de los actos 
y la construcción de agrupaciones. Los sectores presentes según los trapos

Las banderas daban cuenta de la presencia de La Cámpora, 
Tampoco hubo presencia del “movimiento obrero organizado”, impulsora del acto; la agrupación solanista La Jauretche, Martín 
del que suele jactarse el peronismo. Hoy los sindicatos Fierro; el Partido Solidario, del banquero y diputado nacional 
peronistas están adonde indique el PJ que, en Entre Ríos, tras Carlos Heller; el osunismo, el Partido Comunista y el Partido 
el descalabro financiero de la gestión de Sergio Urribarri, quedó Comunista Congreso Extraordinario y Juventud Peronista 
contra las cuerdas y se somete casi mansamente al chantaje Descamisados.
del gobierno nacional.

Entre los dirigentes estaban -además de los ya mencionados- la 
El kirchnerismo después del Estado ex intendenta de Paraná, Blanca Osuna; los diputados 
Sin esos elementos, el acto encabezado este viernes por el provinciales Leticia Angerosa, Emilce Pross, Pedro Báez y 
líder de La Cámpora y diputado nacional, Máximo Kirchner, Gustavo Guzmán; el presidente del bloque de senadores 
estuvo limitado a los llamados kirchneristas “de paladar negro” provinciales del Frente para la Victoria, Ángel Giano; los 
o “transversales”. diputados nacionales Julio Solanas, Jorge Barreto, Lautaro 

Gervasoni, Carolina Gaillard; el ex ministro de Producción, 
Inclusive, se notó la ausencia de agrupaciones que durante la Roberto Schunk; la ex presidenta del Consejo General de 
llamada década ganada fueron defensores de los lineamientos Educación, Claudia Vallori; la concejal de Paraná, Cristina Sosa 
que llevó adelante el kirchnerismo, aunque hoy toman distancia y el ex diputado provincial Luís Jakimchuk.
del intento de los sectores que buscan encauzar y reducir a la 
consigna “luche y vuelve” la oposición a las políticas 
neoliberales de Cambiemos.

Foto. AIM.
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Sin el gobierno ni el PJ flaqueó la 
convocatoria del kirchnerismo entrerriano

POLÍTICA

02/12/16



Diputados aprobó ampliar los recursos 
para juntas de gobierno 
y hubo polémica por Sidecreer 

POLÍTICA/LEGISLATIVA

06/12/16

La Cámara de Diputados de Entre Ríos dio media sanción, En ese marco, Bahler pidió llevar al recinto “a los presidentes de 
este martes, a un proyecto de Ley del poder Ejecutivo, que Sidecreer y de las empresas que son sus accionistas para que 
establece un incremento del 42 por ciento de los aportes den explicaciones la situación de la tarjeta de crédito de la 
que la provincia realiza a las juntas de gobierno. Por otro provincia y de como llegó al estado económico-financiero en 
lado trabajadores de Sidecreer concurrieron al recinto para que se encuentra”.
pedir por la continuidad de las fuentes de trabajo y 
rechazar la posible privatización de la tarjeta, registró AIM. Por otro lado se aprobó un proyecto de la diputada Rosario 

Romero (FPV) que establece una nueva Ley Procesal de 
En su vigésima sesión del 137 período legislativo la Cámara de Familia.
Diputados de Entre Ríos dio media sanción a un proyecto de 
Ley del poder Ejecutivo provincial que establece un incremento “Con este proyecto se pretende básicamente, mejorar nuestra 
de los aportes a las juntas de gobierno, en un promedio del 42 legislación de familia, incorporando los nuevos conceptos de 
por ciento. Código Civil y Comercial que comenzó a regir en la Nación en 

agosto del año pasado y que se había sancionado a mediados 
Al fundamentar la iniciativa, el diputado oficialista Juan José del 2014”, dijo la autora de la iniciativa en el recinto al pedir el 
Bahillo resaltó “la importancia que tienen (las juntas de voto de sus pares.
gobierno) ya que están en zonas rurales y atienden 
problemáticas diversas” y sostuvo que “los recursos que venían “Estos nuevos derechos, son nuevos conceptos de familia. Hoy 
recibiendo resultan claramente insuficientes”. día tenemos nuevos conceptos que son importantísimos: las 

uniones confidenciales, los parentescos por afinidad, el viejo 
El proyecto establece la modificación del artículo 14 de la Ley concepto de madrastra o el padrastro fueron reemplazados por 
7.555 mediante el cual se establece que “las juntas de gobierno la mamá afín o el papá afín, el abuelo afín. Las familias se han 
dispondrán de una asignación anual de fondos provenientes actualizado en nuestro Código Civil y tienen que tener procesos 
del Tesoro provincial, que será efectivizada mensualmente, provinciales dignos de ese nuevo Código que tenemos en el 
graduada de acuerdo a la población del centro rural y al valor orden nacional, que es de avanzada”, argumentó Romero.
del salario básico vigente para el personal de la administración 
pública”. De esta manera, la categoría I que equivale a 40 “Estoy convencida de que el proyecto avanza hacia el mejor 
sueldos (72.690 pesos) se incrementaría a 48 sueldos (87.512) servicio de justicia, hacia el acceso a la justicia y va a mejorar 
según establece el proyecto. Mientras que la categoría II: 20 sobre todo la situación de las familias entrerrianas cuando 
sueldos (36.480) a 31 sueldos (56.544). La categoría III: 15 lamentablemente tienen un conflicto y concurren a arbitrarlo en 
sueldos (27.360) a 20 sueldos (36.480) y la categoría IV: 7 un juicio”, aseguró.
sueldos (12.768) a 11 sueldos (20.064).

La iniciativa fue votada por los diputados y diputadas de todos 
Por su parte, el diputado de Cambiemos, Esteban Vitor, los bloques.
adelantó el acompañamiento en general de la iniciativa pero 
cuestionó que los fondos que se giren a estos distritos -196 en Largo tratamiento
la provincia- no guarden relación con la población que La iniciativa se presentó en marzo, pero se venía trabajando 
representan y sus demandas y graficó la situación afirmando desde el año 2015. A las semanas de tener ingreso legislativo, 
que “el banco de Entre Ríos como agente financiero se lleva la Comisión de Legislación General que preside Romero, 
tres veces lo que reciben todas las juntas de gobierno de la concretó un foro de discusión para el proyecto de ley que constó 
provincia”. de dos encuentros. Tuvo la participación de representantes del 

ámbito académico, el Colegio de Abogados, la Asociación de 
Preocupación por Sidecreer Magistrados, el poder legislativo, el Superior Tribunal de 
En la sesión también tuvo ingreso un proyecto del diputado Justicia, jueces, vocales de Familia, representantes del 
Daniel Ruberto que busca resguardar la fuente laboral de la Consejo Provincial de las Violencias (Coprev), Consejo 
tarjeta Sidecreer. Provincial del Niño, Adolescente y Familia (Copnaf), 

mediadores y abogados en general.
Pese a la presencia de trabajadores de la tarjeta que pedían por 
la continuidad de sus puestos de trabajo y en contra de la De esa doble jornada, se recolectaron las recomendaciones y 
privatización, Bahillo afirmó que “no es el momento de dar el sugerencias en torno al proyecto inicial de Romero en base a 
debate político de esto” y que las discusiones debían darse en los cuales se comenzó a trabajar nuevamente en el texto.
las comisiones y cerró el debate sobre la situación de la tarjeta, Luego de eso se formó un “Ateneo ampliado” integrado por los 
hoy casi en quebranto y al borde de la privatización. miembros del “Ateneo de Derecho Procesal de Jorge Peirano” y 

miembros del Superior Tribunal de Justicia, mediadores, 
“No entendemos que esté en estas condiciones cuando tengo abogados especialistas, integrantes del Instituto del Derecho 
aquí en mano el informe enviado por el presidente del Tribunal de Familia del Colegio de Abogados, entre otros, quienes 
de Cuentas sobre los balances de la empresa durante los acercaron propuesta que también fueron evaluadas.
últimos dos períodos, arrojando todos ellos saldo positivo, me 
cabe entender solo una cosa; que durante estos once meses L e e r  m à s  e n :  
quienes administran Sidecreer la fundieron”, había dicho antes http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/06/diputados-
el diputado massista Alejandro Bahler. aprobo-ampliar-los-recursos-para-juntas-de-gobierno-y-

hubo-polemica-por-sidecreer/
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de otras organizaciones sociales, realizaron “el tradicional lazo rojo y 
encendido de velas para recordar las víctimas del VIH-Sida”, 
confirmó a AIM el titular de Cher, Juan Carlos Fernández, quien 
destacó que “lamentablemente la gente no respondió mucho a la 
convocatoria, pero es importante que los que fueron tengan en claro 
que esta lucha debe continuar, ya que se trata de una enfermedad 
que no d iscr imina y  puede afectar  a  cualquiera” .
Leer más en: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/01/con-un-
lazo-rojo-y-velas-encendidas-recordaron-a-victimas-de-vih-
sida/

PROVINCIALES
CONSTRUCCIÓN: EN ENTRE RÍOS, LA UOCRA VE UN 
PANORAMA "ALENTADOR"
Paraná, 1 de diciembre (AIM).- Aunque la comparación interanual 
del nivel de actividad en la construcción arrojó, a nivel nacional, una 
caída del 19,2 por ciento de octubre de 2015 al mismo mes de 2016, 
desde la Unión Obrera de la Construcción de la república Argentina 
(Uocra) aseguran que en Entre Ríos la situación es otra. "Hace un 
par de meses teníamos 7.958 trabajadores registrados y hoy 
tenemos 9.320", dijo a AIM el titular del gremio, Walter Doronzoro.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/01/construccion-en-
entre-rios-la-uocra-ve-un-panorama-alentador/

POLÍTICA / GREMIALES
EL GOBIERNO PAGA A LOS DOCENTES CON DESCUENTOS 
DE HASTA 8.000 PESOS
Paraná, 1 de diciembre (AIM).- Cientos de docentes entrerrianos 
advirtieron en sus recibos de sueldos de noviembre –a pagar en 
diciembre- fuertes descuentos, en algunos casos de hasta 8.000 
pesos. El secretario general de Agmer Paraná, Claudio Puntel, 
cuestionó la “improvisación que se ha cometido en el sistema de 
carga de los sueldos”. Esta situación abonó al malestar que ya había 
porque –según dijo el dirigente a AIM- “no se ha podido tener en todo 
el año un cronograma que termine el 10 de cada mes”, pese a las 
promesas del gobierno de Gustavo Bordet. Convocaron a una 
movilización con carácter urgente para el lunes.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/01/el-
gobierno-paga-a-los-docentes-con-descuentos-de-hasta-8-
000-pesos/  

POLÍTICA / LEGISLATIVAS
PIDEN EXPLICACIÓN A NACIÓN SOBRE LA QUITA DE UNA 
MILLONARIA DEUDA A FIRMAS ENERGÉTICAS
Paraná, 2 de diciembre (AIM). Dieciséis senadores nacionales, entre 
ellos el entrerriano Pedro Guastavino, presentaron un pedido de 
informe al poder Ejecutivo nacional para que explique las razones 
por las que condonó un deuda de 19.000 millones de pesos que 
empresas energéticas tienen con la Compañía Administradora del 
Mercado Mayorista Eléctrico (Cammesa). Los legisladores 
advirtieron que de esta manera "se sienta un precedente para que 
estas obligaciones puedan eludirse y sea el Estado nacional quien 
deba cargar con su financiamiento", supo AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/piden-
explicacion-a-nacion-sobre-la-quita-de-una-millonaria-deuda-
a-firmas-energeticas/

POLÍTICA
AFIRMAN QUE EL GOBIERNO "APUESTA A EMBARGAR LA 
VIDA DE LOS QUE MENOS TIENEN”
Paraná, 2 de diciembre (AIM). Tras la documentación en la justicia 
de embargos al sector docente, producto de la pobreza salarial, la 
secretaria de Jubilados de la Asociación Gremial del Magisterio 
(Agmer) Alejandra Gervasoni, criticó con dureza al gobierno 
provincial, y denunció a AIM que “el gobernador, Gustavo Bordet, se 
dio el lujo de no reabrir la negociación salarial en segundo semestre, 
a pesar de los salarios precarios, de no tener novedad del pago del 
medio aguinaldo, y con una inflación que trepa por el ascensor. 
Como es habitual, el gobierno apuesta a embargar la vida de los que 
menos tienen”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/afirman-
que-el-gobierno-apuesta-a-embargar-la-vida-de-los-que-
m e n o s -
tienen/?doing_wp_cron=1480689291.014997005462646484375
0

POLÍTICA
LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE CONCORDIA SE MANIFESTÓ 
EN LA RUTA EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA
Paraná, 2 de diciembre (AIM). Padres y alumnos de tres escuelas de 
Concordia, junto a la Asociación Gremial del Magisterio de Entre 
Ríos (Agmer), realizaron un corte total en la Ruta Nacional (RN) 14, 
para repudiar las descategorizaciones de escuelas públicas que 
inició el gobierno de Gustavo Bordet, informó a AIM la secretaria de 
Administración y Actas en Comisión Directiva Central del sindicato  
docente por la minoría Rojo y Negro, Adriana Dechat.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/la-
comunidad-educativa-de-concordia-se-manifesto-en-la-ruta-
en-defensa-de-la-educacion-publica/

POLÍTICA, GREMIAL
EMPRESARIOS EXTRANJEROS PONEN EN RIESGO EL 
ACUERDO CON TRABAJADORES BANCARIOS
Paraná, 2 de diciembre (AIM).  Las compañías privadas extranjeras 
nucleadas en la Asociación de Bancos de la Argentina (ABA) no 
quieren otorgar el compensatorio y niegan el pre-acuerdo salarial  
para el 2017que firmó La Bancaria con otras cámaras que 
representan el 80 por ciento del sector, informó a AIM el secretario 
adjunto de la organización en Paraná, Augusto Gervasoni. La 
semana próxima se retomará un plan de lucha con asambleas y 
protestas en todo el país, adelantó.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/empresarios-
extranjeros-ponen-en-riesgo-el-acuerdo-con-trabajadores-
bancarios/
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Entre Ríos: Incertidumbre por 
educación obligatoria a partir 
de los tres años 

PROVINCIALES

06/12/16

En la Argentina, por ley se debe educación de nuestro hijo”.
asistir a la escuela desde la sala de 
cuatro años hasta el secundario Por su parte, Marcelo Cáceres, padre 
completo, pero este mes se giró un de un niño de tres años señaló a AIM: 
proyecto al Senado para extender la “en lo personal, no estoy de acuerdo 
obligatoriedad a los tres años, con esta disposición. Nosotros 
cuestión que pone a muchas pensamos que nuestro hijo es muy 
fami l ias  ante  la  duda:  ¿es  pequeño para tener que someterse al 
conveniente la asistencia al jardín ritmo y tiempos de un jardín escolar, y 
desde esa edad? Con distintos por eso esperamos poder dejarlo un 
puntos de vista, algunos padres tiempo más con su familia, que en 
brindaron testimonios a AIM. donde mejor contenido está hasta que 

ingrese al preescolar”.
El 16 de noviembre la cámara de 
Diputados aprobó y giró al Senado un “En todo caso, debería mejorarse la 
proyecto del poder Ejecutivo que atención en los jardines maternales 
declara la obligatoriedad de la municipales, que empiezan a los 45 
educación inicial para los chicos de tres días hasta los tres años, para poder 
años, luego de que el oficialismo llevarlos a esas salitas. Por ahí se 
aceptara incorporar una aclaración podrían construir más jardines de este 
sobre el financiamiento de los gastos tipo para que todos puedan acceder, y 
corrientes y su implementación. La no tener que sobrecargar a las 
propuesta fue aprobada en una sesión escuelas”, argumentó.
especial con 206 votos positivos, cinco 
negativos y tres abstenciones. “La otra opción que queda es 

inscribirlos en escuelas privadas o 
Según datos oficiales existen más de públicas de gestión privadas, muchas 
400 mil chicos fuera del nivel inicial y de ellas tienen este tipo de jardines, 
ante esas cifras el gobierno se pero se debe contar con un ingreso 
comprometió meses atrás, a construir económico que permita pagar las 
más de 3000 jardines de infantes que cuotas, que están cada vez más caras”, 
demandan una inversión de 32.000 apuntó.
millones de pesos.

Susana Comino, también mamá de una 
En diálogo con esta Agencia, Susana niña pequeña apuntó: “si esto 
Alarcón, madre de dos niños de dos y sucediera, mi hija entraría al jardín con 
cinco años, señaló que existen dos años y medio, usando pañales y 
“muchas dudas respecto a cómo se va durmiendo muchas horas de siesta. 
a llevar adelante esta iniciativa en Nosotros nos preguntamos si están 
Paraná”. preparadas las instalaciones, quiénes 

van a atender a nuestros hijos tan 
“Este año, entre septiembre y octubre, chiquitos y cómo se implementaría”.
estuvimos recorriendo distintas 
escuelas públicas para conocer cuáles “Por otra parte, sería una solución 
eran las que contaban efectivamente porque tanto mi esposo como yo 
con salas de tres años, y para nuestra trabajamos muchas horas afuera del 
sorpresa encontramos que solamente hogar y a veces es muy difícil conseguir 
d o s  i n s t i t u c i o n e s  d e  e s t a s  familiares que nos ayuden, aunque 
características tienen jardines de tres: tengan muy buena voluntad. Entonces, 
la escuela Normal, y la escuela Del uno tiene que contratar niñeras con el 
Centenario, en donde es muy difícil riesgo que conlleva el hecho de que esa 
entrar y es imposible que cubran a toda persona pasa tiempo en tu casa, y debe 
la población”. ser de absoluta confianza”, aseguró.

“No sabemos si esto se hará efectivo en 
2017, y cómo se van a llevar adelante 
las modificaciones. En ninguna de las 
escuelas que consultamos nos 
supieron explicar nada al respecto”, 
subrayó y agregó: “nos gustaría que se 
difundiera mayor información para 
poder organizarnos y planificar la 
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POLÍTICA, GREMIAL
TRABAJADORES DE ATER COMENZARON UN PLAN DE 
LUCHA
Paraná, 2 de diciembre (AIM). Empleados de diferentes 
delegaciones de la Administradora Tributaria de Entre Ríos (Ater) 
realizaron asambleas de dos horas por turno para exigir el blanqueo 
de un adicional, informaron a AIM. La semana próxima continuarán 
las medidas y evaluarán si el plan de lucha se profundiza con 
movilizaciones.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/trabajadores-de-ater-
comenzaron-un-plan-de-lucha/

POLÍTICA, GREMIAL
RESIDENTES CEDEN A LA EXTORSIÓN DEL GOBIERNO Y 
SOSTIENEN LAS NEGOCIACIONES
Paraná, 2 de diciembre (AIM). La Comisión Única de Profesionales 
Residentes de Entre Ríos (Cuprer) resolvió suspender el cese de 
actividades y la marcha en Paraná ante la presión del gobierno que 
reclamó voluntad para sostener el diálogo. Discuten recomposición 
salarial y que los primeros pasos en las instituciones públicas sean 
contemplado en la carrera dentro de la administración, confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/residentes-
ceden-a- la-extorsion-del -gobierno-y-sost ienen- las-
negociaciones/

POLÍTICA
UADER: ÚNICO CANDIDATO, SATTLER SEGUIRÁ DE RECTOR 
CUATRO AÑOS MÁS
Paraná, 2 de diciembre (AIM).- El rector de la Universidad Autónoma 
de Entre Ríos (Uader), Aníbal Sattler, seguirá hasta 2020 en su cargo 
tras lograr la reelección  en la asamblea universitaria realizada este 
viernes en la facultad de Ciencia y Tecnología, ubicada en Oro 
Verde. Como único candidato, obtuvo 83 votos a favor contra 11 en 
r e c h a z o  d e  s u  p o s t u l a c i ó n ,  s u p o  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/uader-
unico-candidato-sattler-seguira-como-rector-cuatro-anos-
mas/

LOCALES
INVITAN A UNA DEGUSTACIÓN DE CERVEZA A BENEFICIO DEL 
BARRIO SAN MARTÍN
Paraná, 2 de diciembre (AIM).- Ester sábado, el Rotaract Paraná 
realizará una degustación de cerveza artesanal con el objetivo de 
juntar fondos para desarrollar diferentes tareas sociales, educativas, 
recreativas en el barrio San Martín. El evento se desarrollará en la 
S a l a  M a y o  a  p a r t i r  d e  l a s  2 0 : 3 0 ,  r e g i s t r ó  A I M .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/02/invitan-a-
una-degustacion-de-cerveza-a-beneficio-del-barrio-san-
martin/

PROVINCIALES
AVISTAJE DE AVES Y FOTOGRAFÍAS IMPREGNADAS DE 
NATURALEZA
Paraná, 3 de diciembre (AIM). En las cercanías de Paraná, distintos 
espacios verdes son visitados por aventureros que, armados de una 
cámara y poco más que una mochila con provisiones, se internan por 
horas en los montes y bañados para relevar animales, 
principalmente aves. Los ornitólogos avistan, clasifican y relevan las 
especies que encuentran. Germán Savor reside en Oro Verde, y 
desde allí explora los espacios cercanos para captar con su lente 
estos animales. Su lugar predilecto se encuentra en los terrenos 
pertenecientes al Ejército, en el llamado “Campo Paracao”, que 
oficia de pulmón ante el avance inmobiliario entre la capital 
entrerriana y la ciudad universitaria. El  ambientalista explicó a AIM 
los motivos que lo llevaron a adentrarse en este oficio que convoca 
miles de personas en el mundo.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/03/avistaje-
de-aves-y-fotografias-impregnadas-de-naturaleza/ 

PROVINCIALES
VARIAS CIUDADES ENTRERRIANAS DECIDIERON NO ELEGIR 
REINAS Y SE INSTALÓ LA POLÉMICA
Paraná, 3 de diciembre (AIM). En las últimas semanas, al menos tres 
localidades de Entre Ríos fueron noticia por eliminar los concursos 
de belleza de sus festividades representativas. La primera de ellas 
fue Gualeguaychú, con una fuerte significación, ya que decidió no 
elegir a la reina del Turismo, certamen tradicional en la ciudad. 
Luego, Crespo y Oro Verde comunicaron su decisión de no realizar la 
elección en la Fiesta de la Cerveza, ni en la inauguración de la 
temporada de Piletas respectivamente. Otras ciudades comienzan a 
cuestionarse sus certámenes. La docente especialista en educación 
sexual y género Silvia Primo dio a AIM su visión del fenómeno y 
señaló que,  “en términos generales, son acciones pequeñas al lado 
de todo lo que hay que hacer, pero son opciones sumamente 
necesarias”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/03/varias-
ciudades-entrerrianas-decidieron-no-elegir-reinas-son-
acciones-relevantes-contra-la-violencia-y-estereotipos/

PROVINCIALES
IMPERDIBLES FENÓMENOS ASTRONÓMICOS PARA 
TERMINAR EL AÑO 
San Luis, 3 de diciembre (AIM). El último mes del año se despide con 
una abultada agenda de espectáculos celestes que, en su mayoría, 
se podrán disfrutar sin necesidad de instrumentos ópticos, se 
informó a AIM desde el Planetario de San Luis. Igualmente, si no 
hubiera  buenas condiciones climáticas, siempre se podrá recurrir al 
simulador en 3D Stellarium disponible gratis en el sitio oficial del 
organismo puntano , www.planetariodesanluis.org  .
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/03/show-de-
fenomenos-astronomicos-para-terminar-el-ano/ 

PROVINCIALES
RAÍZ NATIVA, TAMBORES CON SELLO ENTRERRIANO
Paraná, 4 de diciembre (AIM). Muchas veces los instrumentos son 
difíciles de conseguir, sobre todo, si son originarios de otros países. 
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Residentes marcharon para 
exponer el malestar ante la falta 
de respuestas del gobierno 

POLÍTICA

07/12/16

Residentes médicos y no médicos durante tres años que implica una 
del sistema de salud público de toda dedicación exclusiva y que se hagan 
la provincia realizaron un cese aportes y se reconozca la antigüedad 
parcial de servicios y se movilizaron dentro de los servicios”, apuntó.
en Paraná para reclamar al gobierno Es que los residentes “ingresan al 
el pago a quienes ingresaron por hospital a las 6 de la mañana, trabajan 
segundo y tercer concurso, el hasta las 18, más las guardias de 12 o 
aumento de los salarios, que se 24 horas y cobran entre 20 y 25 pesos la 
contemple antigüedad y se abonen hora”, ilustró Clarisa Arcusin, delegada 
aportes, registró AIM. en el hospital San Martín.

El Ejecutivo no pudo dilatar más la Por su parte, Bruno Bassi, aclaró que la 
protesta. La jornada de lucha de los acción “no para embanderarnos 
r e s i d e n t e s  q u e  t r a b a j a n  e n  políticamente ni se pretendió perjudicar 
instituciones públicas fue la primera a la gente ni a los servicios, sino que se 
que se concretó en un diciembre llegó a este punto por la falta de 
complejo para el gobierno en el marco respuestas y surgió de un reclamo 
de un fuerte ajuste sobre los auténtico de estos profesionales de la 
trabajadores. salud (médicos, obstetras, psicólogos, 

trabajadores sociales, odontólogos y 
La acción se aprobó este martes kinesiólogos)”.
Asamblea luego de la audiencia con 
funcionarios del gobierno, “después de 
las distintas reuniones se decidió un 
cese parcial de actividades con 
movilización porque las autoridades 
nos escucharon pero no hay una 
respuesta concreta”, indicó a esta 
Agencia Claudio Waisman, delegado 
residente, quien aclaró que la medida 
ya estaba anunciada en los hospitales 
pero remarcó que más allá de eso se 
atendió a los pacientes.

La jornada fue “para reclamar el pago 
de salarios, ya que hay residentes que 
hace seis meses no cobran; que se 
modifique el monto fijo que se abona 

Noticias destacadas de diciembre
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Adultos mayores promueven cambios 
culturales y transformaciones urbanas 

POLÍTICA/PROVINCIALES

08/12/16

El Foro por los Derechos de Personas Mayores apuesta a conciencia de que a todos les va a llegar esto, por lo que 
políticas de Estado que modernicen la infraestructura y los hagamos para que cuando nos toque a nosotros esté en 
servicios en las ciudades, para que se propicie un mejores condiciones todos”.
envejecimiento activo. Además impulsan que el mercado 
los reconozca como consumidores y genere servicios y Al respecto, remarcó que “se tiene que, sobre todo, planificar a 
nuevas herramientas adecuadas, informaron a AIM. largo plazo de ujna manera coherente, con una mirada amplia 

de toda la ciudad y seguir fijando tramos o instancias que 
En plena post-modernidad el envejecimiento de la población es permitan adecuarla, aggiornarla y volverla accesible y amable 
uno de los mayores triunfos de la humanidad, pero abre un gran para todos los ciudadanos, particularmente, para los más 
desafío. En Entre Ríos el puntapié del debate lo dio el Foro por vulnerables”. Pero la profesora aclaró que no sólo el Estado 
los Derechos de Personas Mayores, que logró cajas con debe contemplar a los adultos mayores sino también el 
prioridad en varios supermercados; escalón descendente en mercado, ya que “el capitalismo tiene que visualizar a los 
colectivos; sillas o banquetas en negocios donde los mayores adultos mayores como consumidores y ahí se resolverán una 
esperan mucho tiempo; el Defensor del Pueblo de las Personas serie de problemas porque van a hacer un negocio, porque la 
Mayores en la capital; y visibilizó y puso en agenda del debate proyección es que se duplicará la población”.
público lo que llamaron “cárceles clandestinas”, que son los 
albergues para ancianos no registrados ni supervisados. El objetivo es que los gobiernos (nacional, provincial y 

municipales) se hagan cargo de la promoción de un 
Las acciones son los primeros pasos que se presentan como un envejecimiento activo y saludable, como se acordó en la 69 
faro en la provincia para marcar el camino que falta recorrer en Asamblea Mundial de la Salud de la OMS, y adopten medidas 
la conquista de derechos, el cambio de imaginarios culturales y para asegurar a la población rápidamente creciente de 
las transformaciones urbanas, para propiciar un envejecimiento ciudadanos de edad avanzada el grado máximo de salud y 
activo “que mejoren la salud, la participación y la seguridad de bienestar que se pueda lograr.
los ciudadanos de mayor edad”, como enuncia el documento 
Envejecimiento activo: un marco político, de la Organización En ese marco, desde el Foro por los Derechos de Personas 
Mundial de la Salud (OMS). Mayores se elaboró un documento en base a una encuesta que 

se realizó en Paraná sobre necesidades propuestas para 
“Somos un grupo que estamos privados de derechos, porque mejorar la calidad de vida. El muestreo arrojó demandas para 
no tenemos accesibilidad en las ciudades; porque la mayoría de mejorar el transporte público y educación vial; y observaciones 
los jubilados tiene la jubilación que está en la línea de pobreza; ante la discriminación negativa en la cultura, la violencia 
porque los casos en la justicia demoran mucho, por lo que hay sensorial, excesos en claves, las excesivas esperas en 
una privación de justicia; porque no se respetan los derechos hospitales, bancos y supermercados y el maltrato sufrido en 
en organismos públicos, en la calle, en la familia y en instituciones públicas. También, se develaron necesidades en 
instituciones de salud”,dijo a esta Agencia Norma Alonso, la hogares y geriátricos y de infraestructura en la ciudad.
licenciada en psicología especializada en gerontología, quien 
infirió categóricamente: “Cambiaron las épocas, hay que L e e r  m á s  e n :  
modificar las ciudades”. http:/ /www.aimdigital.com.ar/2016/12/08/adultos-

m a y o r e s - p r o m u e v e n - c a m b i o s - c u l t u r a l e s - y -
En ese sentido, Beatriz Arbasetti explicó que “para que haya un transformaciones-urbanas/
cambio cultural lo más rápido y profundo posible es necesario 
ponerse en lugar de la necesidad del otro y hay que generar 
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Franco Galarce y Gustavo Gamboggi son dos percusionistas que 
transformaron la imposibilidad en una pequeña marca: Raíz Nativa. 
Hacen tambores afro y afroamericanos principalmente, fuertemente 
relacionados con la música latinoamericana. Como una declaración 
de principios, utilizan solamente troncos de árboles caídos para tallar 
los instrumentos que van sacando poco a poco desde las entrañas 
de esa madera muerta para que vuelva a respirar en cada golpe, en 
cada ritmo. AIM se comunicó con uno de ellos para conocer más 
acerca de este oficio que los encontró casi por casualidad.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/04/raiz-
nativa-tambores-con-sello-entrerriano/ 

POLITICA
PIDEN EL TRASLADO DE LA LEGISLATURA PROVINCIAL: “ES 
UNA JERARQUIZACIÓN DEL ESPACIO”
Paraná, 4 de diciembre (AIM). Se votó por unanimidad en el Senado 
de Entre Ríos un proyecto de comunicación que pretende trasladar 
la Legislatura Provincial a otra localización en el centro de Paraná. 
La iniciativa tiene como precursora la Ley  9.203, que dispuso en 
1998 la creación de una Comisión Bicameral para el inicio de las 
acciones para el traslado, y ésta nunca funcionó. La provincia ya 
cuenta con el terreno donde se ubicaría este nuevo edificio. El 
senador por el departamento Colón, Pablo Canalli,  contó a AIM el 
proyecto de su autoría: “Es la oportunidad de tener un espacio más 
abierto”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/04/proponen-
el-traslado-de-la-legislatura-provincial-es-una-jerarquizacion-
del-espacio-legislativo/ 

POLÍTICA/ INTERNACIONALES
OPINAN QUE RENZI QUISO MODERNIZAR EL ESTADO, PERO 
LA VIEJA POLÍTICA NO LO DEJÓ
Paraná, 5 de noviembre (AIM). Tras la derrota de Matteo Renzi en 
Italia, por casi 20 puntos en el referéndum sobre las reformas 
constitucionales —el no alcanzó el 59,11 por ciento de los votos 
contra el sí (40,89 por ciento), el doctor en Ciencias Económicas 
Vicenzo Barcellona, afirmó a AIM que “la situación se hace difícil 
porque no sabemos qué va a pasar. Creo que Renzi perdió porque la 
clase media baja se vio descuidada por los privilegios otorgados a 
los poderes, entre ellos, las empresas y los bancos, pero además, 
porque quiso modernizar la máquina del Estado y la vieja política le 
jugó en contra”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/05/opinan-
que-renzi-quiso-modernizar-el-estado-pero-la-vieja-politica-
no-lo-dejo/

POLÍTICA
ANTE LA NEGATIVA DEL EJECUTIVO, INTEGRANTES DE REN 
DIALOGAN CON LEGISLADORES POR JARDINES EN 
ESCUELAS NOCTURNAS
Paraná, 5 de diciembre (AIM). Integrantes de la Red de Escuelas 
Nocturnas (REN) se reunieron con el presidente de la comisión de 
Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Senadores, Raymundo 
Kisser, mientras el Consejo General de Educación (CGE) buscó 
hacer tiempo con una apelación al fallo que hizo lugar a la demanda 
promovida por estudiantes de escuelas nocturnas de adultos de 
Paraná para que se creen jardines maternales lúdicos-expresivos, 
confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/05/ante-la-
negativa-del-ejecutivo-integrantes-de-ren-dialogan-con-
leg is ladores -por - ja rd ines -en-escue las -nocturnas /

POLÍTICA, GREMIAL
SANTANA: “SE BUSCA DESVIAR LA INTENCIONALIDAD 
POLÍTICA DE LOS RECLAMOS GREMIALES”
Paraná, 5 de diciembre (AIM). Las irregularidades del sistema para 
liquidar haberes “son  de ex profeso, con el fin de desviar la 
intencionalidad política de los reclamos gremiales”, advirtió a AIM 
Roque Santana, referente de la agrupación Rojo y Negro, quien 
indicó: “Hasta ayer reclamábamos por  recomposición salarial y un 
doble medio aguinaldo, similar a los bonos qué se liquidarán en otras 
provincias, y hoy la necesidad de la manutención de nuestras 
familias nos pone en agenda reclamar que nos liquiden bien el 
salario de noviembre”.
Leer más:  http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/05/santana-se-
busca-desviar-la-intencionalidad-politica-de-los-reclamos-
gremiales/

PROVINCIALES
GAS: DEFENSORÍA DEL PUEBLO PIDE QUE NO SE 
AUTORICEN AUMENTOS MAYORES A LA INFLACIÓN OFICIAL
Paraná, 5 de diciembre (AIM).- Este martes se realizará en Santa Fe 
la audiencia pública para comenzar a definir las tarifas de -entre 
otras- las empresas que proveen de gas natural a la provincia de 
Entre Ríos. Ante el pedido de Redengas de un incremento del 30 por 
ciento a partir de abril de 2017, la defensoría del Pueblo de Paraná, 
exigirá que el gobierno que no acepte mayores costos que la 
inflación prevista por el Instituto Nacional de Estadística y Censo 
(Indec), adelantó a AIM el titular del organismo, Luís Garay.
L e e r  m á s  e n :  
http:/ /www.aimdigital .com.ar/2016/12/05/audiencias-
defensoria-del-pueblo-pedira-que-no-se-autoricen-aumentos-
mayores-a-la-inflacion-oficial/ 

PROVINCIALES
SE REALIZÓ LA CUARTA CAMINATA SOLIDARIA DE ALCEC
Villaguay, 5 de diciembre (AIM).- El sábado a partir de las 18:30 
partió desde plaza 25 de Mayo de Villaguay, la cuarta caminata 
solidaria a beneficio de Alcec. La inscripción tenía un valor de 20 y el 
supermercado Yaguané duplicó lo recaudado. La plaza principal de 
la ciudad, y más precisamente el escenario conocido como La 
Rotonda, fue el lugar en donde se reunieron las personas que 
participaron de la actividad, registró AIM.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/05/se-realizo-
la-cuarta-caminata-solidaria-de-alcec/
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Iosper apuesta a la 
transparencia de la gestión

PROVINCIALES

12/12/16

El Instituto de Obra Social de la servicios al ciudadano, pero también 
Provincia de Entre Ríos (Iosper) es fortalecer la transparencia, la 
una organización reconocida por su comunicación y la participación 
aporte a la sociedad, comprometida c iudadana ,  i nc remen tando  l a  
e n  l o g r a r  “ c o n  a b s o l u t a  accesibilidad a la gestión de Iosper, 
transparencia y modernización, una colaborando con la consolidación de la 
obra social abierta y dinámica, que democracia y el acceso a la información 
sea parte de un Estado inteligente en pública”.
la provincia”, confirmó a AIM su 
presidente, Fernando Cañete, quien El programa “requiere un proceso de 
agregó que, además. la entidad trabajo con sus trabajadores para 
realiza contribuciones relevantes al comprometerse con la ciudadanía”. 
desarrollo sustentable y humano, Además, “apunta a destacar la 
participa con entidades de la importancia que tiene para los 
sociedad civil mediante convenios organismos públicos la decisión de 
de cooperación mutua, y diseña e asumir una gestión de calidad, que 
implementa políticas públicas permita brindar servicios públicos de 
trascendentales en salud. excelencia y un aporte al proceso 

constante de construcción de un 
S o b r e  l a  t r a n s p a r e n c i a  y  Estado más fuerte, más transparente y 
modernización de la obra social, cercano a la ciudadanía. Ese es 
Cañete precisó a esta Agencia que nuestro objetivo; trabajar para mejorar 
Iosper formará parte del programa la calidad de atención y lograr, bajo la 
nacional Carta compromiso ciudadano, m a y o r  t r a n s p a r e n c i a  y  l a  
un portal único de trámites como canal modernización, una obra social abierta 
de información y participación, cuyo y dinámica, que sea parte de un Estado 
objetivo “es lograr, bajo la mayor inteligente en la provincia”, precisó 
transparencia y la modernización, una Cañete.
obra social abierta y dinámica, que sea 
parte de un Estado inteligente en la 
provincia”. L e e r  m á s  e n :  

http://www.aimdigital.com.ar/2016/1
El funcionario señaló que se busca 2 / 1 2 / i o s p e r - a p u e s t a - a - l a -
optimizar el desempeño de las t r a n s p a r e n c i a - d e - l a -
organizaciones públicas como Iosper gestion/?doing_wp_cron=14817261
con el aporte de la visión ciudadana. 03.0506720542907714843750
Este Programa, que funciona en el 
á m b i t o  d e  l a  s e c r e t a r í a  d e  
M o d e r n i z a c i ó n  d e l  E s t a d o  y  
Participación Pública, “representa un 
cambio de paradigma, al incorporar el 
sentido de calidad en los procesos del 
ámbito público, y apuntar a mejorar la 
relación de las organizaciones con los 
ciudadanos. Buscamos mejorar los 

Noticias destacadas de diciembre

Iosper: comprometida en lograr absoluta transparencia y modernización. Foto: AIM
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Diputados lleva a juicio político a Chiara Díaz 
y definirá si investiga a Mizawak 

POLÍTICA

13/12/16

La Cámara de Diputados de la provincia dio luz verde al recomendaba el juicio político en el que se expusieron 
juicio político a Carlos Chiara Díaz, vocal del Superior “conductas evasivas y omisivas que perjudican un buen 
Tribunal de Justicia de Entre Ríos (STJ), por presunto mal desempeño e, incluso, un abuso de las normas que regulan las 
desempeño en sus funciones. Es el primer caso en la licencias”.
provincia con la nueva Constitución. El magistrado quedó 
suspendido de sus funciones. El juicio político no es un castigo al funcionario sino “la 

protección de los intereses públicos por el abuso del poder o el 
Luego de semanas de una intensa investigación y tensión, la descuido”, aclaró Lara, quien leyó el minucioso informe que 
comisión de Juicio Político se reunió por la mañana temprano concluyó que el magistrado generó retardo en la prestación del 
de este martes y resolvió el dictamen que autorizó el juicio servicio de justicia y se utilizaron fondos del Estado en 
político a Chiara Díaz, que se aprobó horas más tarde en el beneficios personales.
hemiciclo de la Cámara Baja por mayoría.

Por el bloque de Cambiemos habló Jorge Monge, quien 
La decisión fue porque los legisladores interpretaron que podría argumentó que se acompañó la decisión en el recinto ya que 
haber inconducta, que es la causal de mal desempeño, que auguran que sea para “mejorar la institucionalidad de la 
podría destituir al juez si el Senado interpreta que la acusación provincia”, y represente “un rebrote y frescura de 
es fundada, indicó a esta Agencia el presidente de la comisión republicanismo”, pero comentó que se llegó a esta sesión 
de Juicio Político, Diego Lara. “luego de atravesar un camino difícil, con algunos interrogantes 

sobre el substrato teleológico, la finalidad, de la medida que se 
En la sesión, Lara aseguró que la comisión actuó con sancionó, fundamentalmente, porque el 30 de agosto se 
“ecuanimidad y respeto”, ya que sólo se remitieron a las rechazó in límine una presentación que buscaba los mismos 
pruebas materiales que aparecieron “claras, fijando hechos fines”.
concretos, que indicarían la causal de mal desempeño”. En ese 
marco, el diputado repasó los pasos de la instancia Quiénes representarán a la Cámara 
investigativa y remarcó que “se respetaron las garantías” del En base al artículo 146, la Cámara nombró a cinco miembros 
juez acusado: “La comisión procedió de forma prolija y que llevarán adelante la comisión de Acusación ante el Senado: 
minuciosa, según lo que las normas de la Constitución Juan José Bahillo, Diego Lara, Maria Viola, Jorge Monge y 
determinan”. Ricardo Troncoso.

Sobre las acusaciones, el diputado detalló que Chiara Díaz fue Se evaluará si se avanza en la investigación contra 
investigado por “mal desempeño en el ejercicio de las funciones Mizawak
como juez del STJ, por ausencia y viajes por otro trabajo que Por otro lado, Lara adelantó a esta Agencia que el próximo 
tiene el vocal, quien abandonó su trabajo entre dos o tres veces martes, a las 11, se volverá a reunir la comisión para 
por semana”, a lo que se suma que esas instancias fueron “determinar si es procedente la apertura de la investigación y 
pasadas como “viáticos por misiones oficiales; cobraba como admisibilidad de esa denuncia, o no”, contra la presidenta del 
juez cuando no estaba trabajando en el STJ, es decir, percibía STJ, Claudia Mizawak, promovida por un grupo de abogados.
viáticos que no debió cobrar, porque trabaja como docente”. “La comisión decidió por unanimidad compartir el criterio que se 

tuvo hace un mes con este caso del doctor Chiara Díaz y en este 
Asimismo, “Chiara Díaz no tuvo la dedicación exclusiva que la caso a partir de hoy comenzó su tratamiento”, indicó el diputado
Constitución considera para el cargo”, dijo el presidente de la 
comisión, quien leyó el despacho de comisión que 

Diputados lleva a juicio político a Chiara Díaz y definirá si investiga a Mizawak. Foto: AIM.
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POLITICA
GABÁS: "ES UN DESPROPÓSITO AUMENTAR EL 
MONOTRIBUTO EN UN AÑO TOTALMENTE RECESIVO"
Paraná, 6 de diciembre (AIM). La decisión del gobierno nacional de 
elevar las cuotas del monotributo generó fuerte malestar en 
importantes sectores de la economía. "Estamos totalmente en 
contra porque es un período muy crítico que están viviendo las 
pymes, se han cerrado 7.000, las ventas cayeron durante todo el año 
y el pronóstico que tenemos no es mejor", dijo a AIM el tesorero de la 
Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios (Apyme) de 
Paraná.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/06/gabas-es-
un-desproposito-aumentar-el-monotributo-en-un-ano-
totalmente-recesivo/

POLÍTICA, LEGISLATIVA
LA OPOSICIÓN QUIERE CONTROLAR LA CAFESG DESDE LA 
LEGISLATURA
Ingresó en la Cámara Alta un proyecto de comunicación que pide a 
los diputados del oficialismo que designen su representante en la 
comisión bicameral de seguimiento de la aplicación de los fondos de 
la Comisión Administradora del Fondo Especial de Salto Grande 
(Cafesg), confirmó AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/06/la-
oposicion-quiere-controlar-la-cafesg-desde-la-legislatura/

POLÍTICA, GREMIAL
PRODUCTORES SOLICITARON QUE SE MODIFIQUE LA 
FORMA DE CALCULAR EL INMOBILIARIO PARA EVITAR UN 
IMPUESTAZO
Paraná, 7 de diciembre (AIM). Integrantes del Comité de Crisis de la 
producción entrerriana se reunieron con el ministro de Economía, 
Hacienda y Finanzas, Hugo Ballay, y su equipo de gestión para pedir 
al gobierno que se cambie la forma de calcular el impuesto 
Inmobiliario, para evitar subas indiscriminadas, confirmó AIM.  
Desde el Estado se comprometieron a acercar una propuesta y 
acordaron una prórroga del vencimiento de la moratoria por la 
emergencia.
L e e r  m á s :  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/07/productores-
solicitaron-que-se-modifique-la-forma-de-calcular-el-
i n m o b i l i a r i o - p a r a - e v i t a r - u n - i m p u e s t a z o /

PROVINCIALES
EN LA ASAMBLEA DE “LA GANADERA”, SE NOTÓ EL 
OPTIMISMO DE SUS ASOCIADOS
Ramírez, 7 de diciembre (AIM). La Asamblea Anual Ordinaria de La 
Ganadera Gral. Ramírez Limitada, aprobó la memoria y el balance 
general, y eligió como presidente a Luis Maiocco; como vice a Raúl 
Eichman, y como síndico titular, a Gonzalo Álvarez Maldonado, 
registró AIM. Los asociados visibilizaron su optimismo y destacaron 
que se haya comercializado un 12 por ciento más de cabezas de 
ganado que el año anterior. En vísperas de su 65º aniversario, 
avanzan sobre un interesante régimen de promociones a los 
asociados
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/07/en-la-
asamblea-de-la-ganadera-se-noto-el-optimismo-de-sus-
asociados/

POLITICA
ADVIERTEN QUE LOS USUREROS NO DEBEN QUEDARSE 
CON SIDECREER
Paraná, 7 de diciembre (AIM). El bloque de senadores provinciales 
de Cambiemos cuestionó duramente “el destrozo que se pretende 
hacer con la tarjeta Sistema de Crédito de Entre Ríos (Sidecreer)”, 
advirtió que desplegará todo lo que esté a su alcance “para evitar su 
entrega a los seguros usureros”, y responsabilizó de la debacle “a 
quienes la administraron desde 2008, incluso el actual gobierno de 
Gustavo Bordet, porque con su accionar justifica el despilfarro que 
se llevó adelante con este sistema de crédito de los entrerrianos”, se 
informó a AIM.
Leer http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/07/advierten-que-
los-usureros-no-deben-quedarse-con-sidecreer/

POLÍTICA / GREMIALES
BANCARIOS VAN AL PARO TRAS EL FRACASO DE LA 
PARITARIA
Paraná, 7 de diciembre (AIM).- Pese al acuerdo que la mayoría de 
las entidades financieras ya habían aceptado y firmado en el 
ministerio de Trabajo, los bancos extranjeros se negaron y ofrecieron 
la mitad, lo que generó fuerte rechazo y malestar de la Asociación 
Bancaria. La entidad convocó a un paro de 24 horas con 
movilización para el 15 de diciembre y otro de 48 para la semana 
siguiente. "Responsabilizamos al gobierno nacional por dejarse 
presionar por una cámara extranjera que viene a saquear el país y 
nos quiere pagar salarios indignos", dijo a AIM el secretario adjunto 
de la seccional Paraná del sindicato, Augusto Gervasoni.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/07/la-
presion-de-los-bancos-extranjeros-hizo-fracasar-la-paritaria-
y-habra-tres-dias-de-paro/ 

PROVINCIALES
DESOCUPADOS DE LA CCC MARCHARON A DESARROLLO 
SOCIAL POR ALIMENTOS PARA FIN DE AÑO
Paraná, 7 de diciembre (AIM).- Integrantes del movimiento de 
desocupados de la Corriente Clasista y Combativa (CCC) 
marcharon al ministerio de Desarrollo Social de la provincia para 
solicitar alimentos frescos para fin de año y tratar otras demandas 
vinculadas con microemprendimientos, tarjetas sociales y la 
articulación en Entre Ríos del plan Argentina Trabaja que se 
incrementaría con la Emergencia Social sancionada este martes, 
supo AIM.
L e e r  m á s  e n  
http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/07/desocupados-de-la-
ccc-marcharon-a-desarrollo-social-por-alimentos-para-fin-de-
ano/
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Ajer, conforme con el 
desarrollo de los concursos 
en el poder Judicial 

POLÍTICA/GREMIAL

13/12/16

La mora en la convocatoria de llamado a concursos abiertos en toda la 
concursos a partir de las vacantes provincia para ingreso al poder Judicial. 
producidas y  la  generación En marzo del Año que viene se harán 
permanente de interinatos fue en Concordia, se estima que en marzo; 
motivo de fuertes debates en los en Paraná fue hace poco, se 
últimos años hasta que lograron inscribieron 1.400 personas y quedaron 
consensuar criterios comunes los cerca de 700″, destacó Agostini en 
distintos actores que componen el diálogo con esta Agencia.
poder Judicial. “En el transcurso de 
este año se ha llamado a concursos Los concursos en la Justicia tienen la 
abiertos en toda la provincia para característica de que no se realizan 
ingreso la Justicia”, dijo a AIM el para cubrir un puesto en particular sino 
secretario general de la Asociación que la finalidad es elaborar una lista con 
Judicial de Entre Ríos (Ajer), orden de mérito e ir cubriendo los 
Florentino Agostini, que apuntó para cargos en función de las vacantes que 
2017 a “seguir defendiendo la se producen.
carrera judicial y que los concursos 
se realicen en el momento en que se “La meta para el año que viene es 
produce la vacante”. seguir defendiendo la carrera judicial y 

que los concursos se realicen en el 
Considerando que los judiciales son los momento en que se produce la 
empleados mejor remunerados del vacante”, señaló el titular de Ajer que 
Estado, a nivel gremial -a diferencia de recordó en este sentido que la ley prevé 
lo que ocurre en las dependencias del un plazo de 15 días para la 
poder Ejecutivo y la docencia- el tema convocatoria a concurso una vez 
salarial dista de ser la preocupación producida la vacante.
central, más aún si se considera el 
enganche los incrementos de la Corte El gremialista admitió que “hay algunos 
Suprema de Justicia. juzgados donde se demoran en 

convocar los concursos y el gremio está 
De hecho, sin hacer movilizaciones ni ahí para que exigir que se convoquen y 
paro, este año los judiciales de Entre si no se hace en los términos normales 
Ríos tuvieron un 15 por ciento de pide que se intime al juez”.
aumento a partir de enero, 10 por ciento 
desde junio y 12 por ciento desde “Pretendemos que, producida la 
octubre. vacante, todos los compañeros tengan 

la posibilidad, con el cargo inmediato 
En ese contexto, el tema de los inferior de poder rendir concurso y tener 
concursos para garantizar equidad en una diferencia de sueldo”, fundamentó 
las posibilidades de acceso a los Agostini.
cargos es uno de los aspectos 
centrales en la labor de la Ajer.
“En el transcurso de este año se ha 

Noticias destacadas de diciembre

Foto: Archivo.
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Bordet logró la sanción del Presupuesto 
con fuertes críticas de Cambiemos

POLÍTICA

14/12/16

En la sesión de este miércoles, el oposición, ya que Bordet está en el primer para la Caja de Jubilaciones”.
oficialismo logró en el Senado el año de gestión: “Es el primer Presupuesto “También reclamamos que se evitaran los 
acompañamiento en general de la que el gobernador y el gabinete presenta gastos reservados para los poderes 
oposición del proyecto de Presupuesto para funcionar y estamos en una situación Judicial y Legislativo y que sólo quedaran 
2017 que obtuvo sanción definitiva. económica y financiera compleja, que se gastos para seguridad del Ejecutivo”, pero 
Hubo fuertes cuestionamientos  por la vio agravada por la retracción de la no se atendió el pedido cuestionó el 
delegación de facultades, el déficit fiscal economía y, fundamentalmente, por la legislador, quien apuntó que si esto se 
y la falta de inversión en infraestructura, disminución de ingresos de coparticipación aprobaría se evitarían juicios políticos 
registró AIM. de impuestos”. como el que se aprobó para el vocal del 

El Presupuesto “atenta contra el sistema de Superior Tribunal de Justicia Carlos Chiara 
Más allá de las disidencias, el gobernador gobierno republicano” Díaz.
Gustavo Bordet hizo pesar su acuerdo con El presidente del bloque de Cambiemos, Además, precisó que “se reclamaron obras 
Mauricio Macri y consiguió que Cambiemos Raymundo Kisser,  apuntó que “hay una que no se sumaron y otras se atendieron 
apoye en la Legislatura un Presupuesto mirada distinta” a la del oficialismo, aunque pero no tienen presupuesto, que es mas  o 
simbólico para el 2017, ya que podrá ser aclaró que hubo una situación inédita al ser menos lo mismo”. También agregó que 
modificado al libre arbitrio de los poderes convocados conjuntamente con Diputados “hay facultades propias de la Legislatura 
con la sola notificación a las Cámaras.  Sin en el tratamiento del proyecto, registró esta que hoy se delegaron, lo que limita la 
embargo, en el Senado (al igual que en Agencia. función de los legisladores y atenta contra 
Diputados) el texto no fue apoyado en “No le vamos a indicar al gobernador el sistema de gobierno republicano”.
forma particular, ya que la oposición no Bordet hacia dónde tiene que direccionar la Por otro lado, Kisser comentó que el texto 
logró modificar en el hemiciclo artículos gestión de gobierno, pero no advertimos la no expone que “la provincia pueda afrontar 
claves vinculados con la coparticipación a vocación de generar o incentivar la infraestructura que le está haciendo falta”.
municipios, recursos a juntas de gobierno y generación de empleo genuino; y no se ve A disposición del Ejecutivo
atribuciones al Ejecutivo. innovación con respecto a años anteriores, La iniciativa, que quedó a disposición del 
La defensa del proyecto del Ejecutivo la sino que es un calco de las gestiones Ejecutivo para su promulgación, contempla 
realizó el presidente del bloque oficialista, anteriores y hubo un corrimiento de un total general de 77.827.929.000 pesos, 
Ángel Giano, quien destacó el diálogo entre números nada más”, apuntó el senador con un resultado financiero previo negativo 
el Ejecutivo y la Legislatura que “logró radical. de 1.893.112.000 de pesos; delega 
arribar a un proyecto definitivo para evitar Kissser lamentó el texto aprobado, ya que facultades de las Cámaras; posee un ajuste 
modificaciones en las Cámaras, para comentó que desde Cambiemos fueron del ocho por ciento en gastos;  y no 
sancionar el Presupuesto en tiempo y c o n  p r o p u e s t a s  q u e  n o  f u e r o n  contempla aumentos reales sino que los 
forma”. contempladas: “Reclamamos que se sujeta a mayor recaudación. La retracción 
El Presupuesto “como se lo hace en el país, sancione el equipamiento a juntas de del gasto se contrapone con el aumento 
en general, sigue las pautas del gobierno gobierno y no salió; propusimos que se para pautas publicitarias en un año 
nacional”, detalló el abogado, quien repasó contemplara la sanción de la Ley de electoral.
los números de la provincia, aclaró que “se comunas y no se incorporó; pedimos que 
revertiría la posición deficitaria” y remarcó se coparticipe a los municipios lo Leer más en: 
que “no hay un mayor nivel de recaudado por la Ley 10.270 (impuestazo http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/14/b
endeudamiento, sino que la idea es de Urribarri) y no tuvimos éxito en ese ordet-logro-la-sancion-del-presupuesto-
refinanciar la deuda consolidada”.    En ese sentido, más allá que la provincia comenzó con-fuertes-criticas-de-cambiemos/ 
marco, solicitó consideración de la a recuperar la coparticipación nacional 
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POLÍTICA
BAHLER: "SIDECREER ES LA PRIMERA TARJETA DE CRÉDITO 
EN EL MUNDO QUE ESTÁ FUNDIDA"
Paraná, 8 de diciembre (AIM).- En la última sesión de la Cámara de 
Diputados el oficialismo clausuró el debate sobre la debacle 
financiera de la tarjeta Sidecreer imponiendo la mayoría. Fue cuando 
el diputado Alejandro Bahler (Frente Renovador - Unión Popular) 
empezaba a mostrar los números que le pasó el Tribunal de 
Cuentas: "Todos los balances hasta el año 2015 dieron superávit. En 
11 meses está fundida y con una deuda multimillonaria", dijo a AIM el 
legislador y calificó de sospechosa la situación en el marco de la 
apertura de la tarjeta a capitales privados.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/08/bahler-
sidecreer-es-la-primera-tarjeta-de-credito-en-el-mundo-que-
esta-fundida/

POLITICA
BAHL: UN AÑO DE GESTIÓN CON EL DESAFÍO DE TRANSITAR 
UNA NUEVA ÉPOCA
Paraná, 9 de diciembre (AIM). El deber de llevar adelante un 
gobierno acorde a las expectativas de los ciudadanos exigió -tanto a 
la nación, como a la provincia, y a los municipios- “el compromiso de 
dialogar con franqueza y de poner todo el empeño en superar las 
diferencias”, afirmó a AIM el vicegobernador de Entre Ríos, Adán 
Bahl. “Llegamos al final de un año que tuvo la particularidad de la 
convivencia en el poder de gobiernos de distintos signos políticos. Y 
que tuvo como premisa el desafío de consolidar vínculos de diálogo 
que ayudaran a transitar una nueva época en la Argentina”.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/09/bahl-un-
ano-de-gestion-con-el-desafio-de-transitar-una-nueva-epoca/ 

POLÍTICA
LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES, CON PRESUPUESTO 
EXIGUO EN ENTRE RÍOS
Paraná, 8 de diciembre (AIM).- El Presupuesto 2017 de la provincia 
de Entre Ríos prevé una irrisoria partida de 4,3 millones de pesos 
para la prevención de adicciones. "La juventud no está perdida, los 
que estamos perdidos somos los que tenemos la responsabilidad de 
gobernar y tomar las determinaciones y en función de eso no le 
damos una respuesta directa a nuestra juventud que nos pide a 
gritos educación, trabajo y salud", dijo a AIM el diputado provincial 
Daniel Koch.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/09/la-
prevencion-de-adicciones-con-presupuesto-exiguo-en-entre-
rios/ 

POLITICA
BORDET QUIERE PLATA, PERO NO MENCIONA A URRIBARRI
Paraná, 9 de diciembre (AIM). La situación económica de Entre Ríos 
es de virtual bancarrota, debido a la política dilapidadora del 
gobierno anterior, que fue presidido por Sergio Urribarri, que fue 
como el actual jefe del Ejecutivo, Gustavo Bordet, ministro de Jorge 
Busti. Ahora Urribarri preside la Cámara de Diputados provincial, 
después del completo y caro fracaso de su intento de  ser la 
continuidad de Cristina  Kirchner como presidente de la nación.
Leer más en http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/09/bordet-
quiere-plata-pero-no-menciona-a-urribarri/ 

PROVINCIALES
LAS CONCLUSIONES DE UN NUEVO SALÓN
Paraná, 10 de diciembre (AIM). Se inauguró el 53º Salón anual de 
artistas plásticos de la provincia. La propuesta, que se enmarca en 
los festejos por los 90 años del museo provincial de bellas artes 
Pedro E. Martínez, logró amplias repercusiones en la comunidad. La  
directora, Marcela Canalis, explicó a AIM la importancia del 
certamen y la artista Inés Marcó, ganadora del primer premio en 
grabado, contó su trayectoria. Por Valentina Bolcatto [*] para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/10/las-
conclusiones-de-un-nuevo-salon/

POLÍTICA
TEORÍA KING KONG, PARA LA CARTERA DE LA DAMA Y EL 
BOLSILLO DEL CABALLERO
Paraná, 10 de diciembre (AIM). Estamos convencidos de que estos 
son tiempos confusos, lo que tal vez no sea más que una condición 
sine qua non de todo presente. Lo cierto es que atravesamos un 
tiempo en el que a ciertas palabras se les baja la intensidad con el 
objetivo de volverlas ambigüas, dudosas o incluso semi-
clandestinas para desviar la carga de energía que irradian, por el 
temblor que causan en los esquemas normativos tan sólo 
pronunciarlas; una de ellas sin dudas es la palabra feminismo. Por 
Valentín Ibarra y Juan Rizzo, para AIM.
Leer más: http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/10/teoria-king-
kong-para-la-cartera-de-la-dama-y-el-bolsillo-del-caballero/
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Senadores modificó el proyecto 
para prohibir el fracking 
y el texto volvió a Diputados

POLÍTICA/LEGISLATIVA

14/12/13

La Cámara de Senadores aprobó con m é t o d o s  n o  c o n v e n c i o n a l e s ,  
modificaciones el proyecto de Ley incluyendo el fracking, mientras que en 
que prohíbe en el territorio el artículo dos se aseguraba ‘el uso 
p r o v i n c i a l  l a  p r o s p e c c i ó n ,  racional y equitativo de los recursos 
exploración y explotación de hídricos, ante cualquier circunstancia 
hidrocarburos líquidos y gaseosos que implique su intervención y el uso de 
por métodos no convencionales sus aguas con motivo o en ocasión de 
incluyendo la técnica de fractura la exploración o explotación de 
hidráulica (fracking), registró a AIM. hidrocarburos no convenionales por el 
Integrantes de Foro Regional contra método de fracturación hidráulica’, por 
el Fracking indicaron que es un lo que lo que se prohibía en el primero 
pequeño avance la corrección que se permitía en el segundo lo que era 
se realizó pero es insuficiente. una contradicción inadmisible para una 

Ley”.
Este miércoles, los senadores 
aprobaron el despacho de las “Si no aprobamos este proyecto 
comisiones de Legislación General y de estaríamos atentando contra nuestra 
Salud Pública, Medio Ambiente riqueza termal y la explotación turística 
Humano y Drogadicción del proyecto que tanto se empeñan llevar adelante 
para prohibir el fracking en la provincia, muchas localidades de la provincia”, 
que volvió en revisión a la Cámara Baja. dijo el legislador quien también 

argumentó que los que se busca es 
El dictamen modificó la ambigüedad de proteger el medio ambiente, registró 
la iniciativa aprobada en Diputados por esta Agencia.
lo que se prohibirá definitivamente la 
prospección, exploración y explotación 
de hidrocarburos líquidos y gaseosos 
por métodos no convencionales, Leer más en: 
incluyendo la técnica de fractura http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/
hidráulica (fracking), explicó en la 14/senadores-modifico-el-proyecto-
sesión el presidente de la comisión de para-prohibir-el-fracking-y-el-texto-
Legislación General, Lucas Larrarte. volvio-a-diputados/ 

El texto, introduce una modificación 
trascendental: “Se corrigió el artículo 
dos del proyecto que se presentaba 
como una contradicción entre el primer 
artículo que prohibía la prospección, 
exp lorac ión  y  exp lo tac ión  de  
hidrocarburos líquidos y gaseosos por 

Noticias destacadas de diciembre
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Diputados investigará a Mizawak

POLÍTICA

20/12/16

Los legisladores de todos los bloques con representación “grave negligencia, idoneidad e incumplimiento de obligaciones” 
parlamentaria en la Cámara Baja definieron iniciar la propias de la Superintendencia, al descubrirse bajo su gobierno el 
investigación a Mizawak, indicó a esta Agencia el presidente de la robo de armas en custodia del Poder Judicial.
comisión, Diego Lara, quien destacó que en base al trámite 
anterior, que derivó en el juicio político que se realiza al vocal del La oposición pidió transparencia y rapidez para evitar 
STJ  Carlos Chiara Díaz, se trabajó de forma inmediata ante la suspicacias
denuncia. En ese sentido, explicó: “El lunes de la semana pasada 
ingresó el expediente, el martes nos reunimos (se entregó copia Por su parte Esteban Vitor, diputado de Cambiemos, dijo que “se 
del expediente a los legisladores integrantes de la comisión y los tendrá que actuar de la forma más objetiva posible y se tendrán 
fundamentos de la denuncia) y en esta reunión nos pusimos de que utilizar los mismos criterios (que hubo con Chiara Díaz) y se 
acuerdo para determinar los pasos a seguir y se resolvió iniciar debe actuar con la misma prontitud con las pruebas, para evitar 
una investigación a Mizawak”. que se generen suspicacias”, ya que remarcó que no les gustaría 

“tener que salir a decir que para unos sí y para otros no”.
En ese marco, el diputado destacó la actitud de la magistrada 
quien “el viernes pasado presentó un escrito donde realizó una Al respecto, el abogado requirió que la comisión sea “ecuánime” 
suerte de descargo y consideraciones, se puso a disposición de la en el proceso: “Se tiene que ver qué hay en el expediente, sea 
comisión y solicitó que se declare admisible la denuncia y que se quien sea, y, después, en base a las pruebas ir tomando la 
abra la investigación”. dirección en un sentido u otro”.

Ahora se comenzará a investigar a la jueza ante la denuncia 
pública que realizó Chiara Díaz, quien afirmó que Mizawak era “la 
reina de los viajes”; también se estudiará la posible conformación 
de sociedades comerciales conjuntas con Sergio Urribarri; la 
presunta utilización de “gastos reservados” como sobresueldos; 
la supuesta manipulación de la causa Arralde; y se la acusa de 
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La comisión de Asuntos Constitucionales, Juicio Político y Peticiones, Poderes y Reglamento de la 
Cámara de Diputados consideró admisible la denuncia que promovió un grupo de abogados contra la 
presidenta del Superior Tribunal de Justicia de Entre Ríos (STJ), Claudia Mizawak, por lo que investigará 
a la magistrada ante supuesto mal desempeño y posibles negocios incompatibles con la función 
pública, registró AIM. La oposición pidió transparencia y rapidez para evitar suspicacias. 



Reclaman al gobierno nacional que deje la 
soberbia de lado y escuche más a la gente

POLÍTICA

20/12/16

Si el gobierno no da un golpe de timón Cambiar antes que sea tarde debían ir a trabajar. No es lógico este 
y corrige las falencias que tiene el amedrentamiento al que nos tienen 
modelo económico que aplica, que Saliva fue más allá y recomendó al acostumbrados algunos sindicalistas 
impacta en los ingresos de la gobierno de Mauricio Macri dar un giro de que están entronizados desde hace 
población y en el movimiento timón antes que sea demasiado tarde: “Si años y años en el poder, y nadie les 
económico del país y la provincia, “la no corrige la economía, la situación se puede decir nada”.
situación se complicará cada vez complicará cada vez más y no habrá 
más”, afirmó a AIM el ingeniero margen para modificar la realidad, que El profesional opinó que “para modificar 
Armando Mandy Saliva. “La realidad azota a los asalariados y a toda la cadena la realidad, Argentina debe 
golpea todos los días y todos los días productiva e industrial del país”. democratizarse completamente, no una 
hay que salir a ganar el pan, en parte y nada más. Los sindicalistas que 
particular, aquellos trabajadores que Salir a ganar el pan pararon ayer el transporte perjudicando 
no tienen empleo en blanco. Deseo que a millones de personas, son los mismos 
el gobierno nacional escuche más a la Para el dirigente, los que más sufren son que se callaron durante 12 años, no 
gente, tenga menos soberbia, y sepa los empleados no registrados, que solo levantaron jamás la voz y arreglaron por 
que entre cinco no pueden decidir el tienen un trabajo precario. El ingeniero debajo de la mesa con jugosas 
destino del pueblo argentino”. encendió las alarmas y consideró que prebendas del gobierno de entonces. 

este f lagelo está práct icamente Eso es pésimo; y vergonzoso”, fustigó.
estancado desde 2009. Aunque admitió 

Saliva, dirigente político y empresario de que “es baja la cantidad de gente que mira Puntuación comparativa
la provincia de Entre Ríos, evaluó el año más allá, la política no forma parte de la 
que termina, en función de las vida los trabajadores informales, pero la El ingeniero aclaró que no dice que el 
expectativas marcadas con los gobiernos realidad sí, por supuesto, forma parte de gobierno de Cambiemos sea el mejor. 
nacional y provincial, y opinó sobre la sus vidas”. “Sobre cómo puntualizar o qué puntaje 
realidad que preocupa y ocupa a los ponerle a este gobierno yo pregunto 
entrerrianos. Desidia, a la orden del día respecto de qué, porque la comparación 

Saliva cuestionó duramente la desidia debe venir de esa manera... 
En diálogo con esta Agencia, el ingeniero “de algunos que toman decisiones 
explicó que, con el kirchnerismo, “me jorobadas, pero más todavía, la 
sentía robado, pero con éste no me pasa irresponsabilidad de aquellos dirigentes Leer más en: 
eso. Tengo la sensación, hablando a nivel gremiales, como los que ayer, por http://www.aimdigital.com.ar/2016/12/20/
nacional, de que tratan de hacer las cosas ejemplo, paralizaron una ciudad como la reclaman-al-gobierno-nacional-que-
bien y honestamente, pero en vistas a de Buenos Aires, con asambleas que tenga-menos-soberbia/ 
vistas a los resultados de la economía,  el terminaron en un paro de transporte 
impacto que provoca en los ingresos de la hasta el mediodía para exigir una suba 
gente y en el movimiento económico de la en el mínimo no imponible del Impuesto 
provincia y de la nación, debo admitir que a las Ganancias. Miraron para otro lado 
la situación está muy complicada”. y no consideraron que embromaron a 

miles y miles de trabajadores que 

 Agencia de Informaciones Mercosur | anuario 2016 

Página 150



Llaman a resistir el aumento de la edad jubilatoria

POLÍTICA

20/12/16

Tras el Informe del Fondo Monetario Internacional (FMI), que Se roban todo
recomienda al gobierno de Mauricio Macri llevar a 65 años la También advirtió que “con el verso de el aumento de la 
edad jubilatoria de las mujeres, la secretaria de Jubilados de expectativa de vida, parece ser que los trabajadores deben 
la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos (Agmer), laburar hasta los 100 años, mientras los funcionarios en la politica 
Alejandra Gervasoni, afirmó a AIM que “si intentan recortar de los cargos de turno se roban todo en nuestra cara”.
derechos adquiridos con sangre, sudor y lágrimas, 
resistiremos en la calle y sabrán bien a qué se exponen. Si Multisectorial
hay crisis, que la paguen los funcionarios que nos roban Gervasoni adelantó que hoy se reunirá la Multisectorial en la 
todo”. Esta tarde se reunirá la Multisectorial en defensa del Federación de jubilados, para tratar el tema. El encuentro será a 
sistema previsional para analizar el tema. las 17, oportunidad en que se elaborará un documento.

El Informe del FMI provocó el enojo de Gervasoni, quien advirtió Alertas y movilizados
que si se concreta la “sugerencia” de incrementar a 65 años la La gremialista llamó a activos y jubilados “a estar alerta y no 
edad jubilatoria de las mujeres, detrás de ello vendrá la entregar Derechos. Si hay crisis que la paguen los que roban 
armonización en Entre Ríos y la eliminación del 82 por ciento grandes fortunas en el país, y los funcionarios de turno, no los que 
móvil en los salarios. estan presos por robar para comer”.

En diálogo con esta Agencia, la militante social explicó que, si bien El dato
“es cierto que las expectativas de vida se han alargado, esa vida El posible incremento de la edad jubilatoria se desprende del 
tiene que ser de mejor calidad y qué mejor que una jubilación hecho de que la pensión universal estará vigente a partir de los 65 
digna donde se pueda disfrutar de tantos años de trabajo y años para ambos sexos, cuando la jubilación convencional, con o 
sinsabores”. sin moratoria, es para 60 años en el caso de las mujeres que 

hayan trabajado en relación de dependencia.
A pesar que si se produjeran los cambios afectarían solo a los 
jubilados nacionales, Gervasoni no descartó la pretendida 
“armonización” del sistema previsional nacional y los 
provinciales: “En Entre Ríos, los funcionarios de turno se han 
ocupado de desmentir el tema, pero bien sabemos que cuando el 
río crece, agua trae”.

Para la sindicalista, “da la impresión una vez más que el que rige 
la vida de los argentinos es el FMI, pero que sepa que los 
trabajadores estamos y estaremos en la calle si intentan recortar 
derechos”.

Resistir el ajuste
Gervasoni afirmó que bien saben los gobiernos de Mauricio Macri 
y de Gustavo Bordet en Entre Ríos “a lo que se exponen si 
intentan recortar Derechos, que con sangre y salud han sostenido 
los trabajadores”.
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Asociación del Magisterio 
de Enseñanza Técnica 

Regional XI  /  Entre Ríos / Adherida a la CGT

Beltrán Lora

Senador por el departamento Nogoyá



Sergio Varisco
Intendente

Agmer 
Victoria

La educación se construye en 

las aulas y las calles.

En defensa de la escuela pública.

Agmer 
Federal



Forjando liderazgo 

para un cambio en salud.
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